

三菱电机通用图形操作终端

GOT2000

GOT2000系列 主机使用说明书(监视篇)

-GT27型 -GT25型 -GT25开放式框架型 -GT25宽型 -GT25耐环境加强型 -GT23型 -GT21型 -GT21宽型 - 手持式GOT

安全注意事项

(使用前请务必仔细阅读)

在使用本产品时,请务必熟读本手册以及本手册中介绍的相关手册。同时请务必充分注意安全事宜,正确使用。 本手册中所述注意事项仅为本产品直接相关内容。

在本手册中,用"警告"和"注意"对安全注意事项进行等级区分。



此外,即使是 <u>注</u>意的事项,因具体情况不同,也可能引发重大事故。 由于记载的都是重要的内容,所以请务必遵守。 请妥善保管本手册,以备必要时取阅,并且请务必将其交至最终用户。

【设计注意事项】

<u>小</u>警告

● 根据GOT、电缆的故障,输出有可能保持为ON的状态或保持为OFF的状态。 根据触摸面板的故障,可能会导致触摸开关等输入对象发生误动作。 对于有可能引起重大事故的输出信号,应设置外部监视的电路。误输出或误动作可能导致事故。 ● 请不要将GOT作为报警装置使用,这样有可能导致重大事故。 显示重要的报警或者输出报警的装置,请使用独立并具有冗余性的硬件或者机械互锁的构成。误输 出、误动作有可能导致事故。 ● GOT的背光灯发生故障时,将出现以下状态。GOT的背光灯发生故障时,触摸开关有可能无法操作。 [GT27, GT25, GT23] GOT的背光灯一旦发生故障, POWER LED灯将持续闪烁 (橙色、绿色),显示屏变暗,触摸开关的输入 无效。 (GT2105-Q) GOT的背光灯一旦发生故障, POWER LED 灯将持续闪烁 (橙色、蓝色),显示屏变暗,触摸开关的输入 将变为持续有效。 [GT2107-W, GT2104-R, GT2104-P, GT2103-P] GOT的背光灯一旦发生故障,显示屏将变暗,触摸开关的输入将变为持续有效。 有时即使GOT的液晶部分显示屏变暗,但触摸开关的输入仍然有效,因此可能会导致触摸开关的误操 作。 例如,操作人员可能会误认为是屏幕处于保护状态,想要解除屏保而去触摸显示部位,从而导致触摸 开关动作。 GOT检测出背光灯故障时,可通过GOT的系统信号进行确认。(但是,GT2107-W,GT2104-R,GT2104-R,GT2104-R) P, GT2103-P 除外)

<u>小</u>警告

● GOT的显示屏采用的是模拟电阻膜方式 同时按压显示屏时,有可能因误输出、误操作而导致事故。 (GT27) 虽然GOT对应多点触摸,但是请勿在显示屏上同时按压3点以上。 同时按压3点以上有可能因误输出,误动作而引发事故。 [GT25, GT23, GT21] 请勿在显示部上同时按压2点以上。同时按压2点以上时,如果按压点的中心附近有开关,该开关将可 能动作。 同时按压2点以上有可能因误输出、误动作而导致事故。 ● 对通过GOT进行监视的连接机器(可编程控制器等)的程序以及参数等进行更改后,请立即对GOT进行 复位或者切断电源后重新接通。 误输出或误动作有可能导致事故。 ● 通过GOT执行监视时,如果发生通讯异常(包括电缆脱落),GOT与可编程控制器CPU的通讯将被中断, GOT无法动作。 总线连接时 (仅限GT27、GT25): 可编程控制器CPU死机, GOT无法操作 非总线连接时: GOT无法动作 在构建使用了GOT的系统时,应考虑到GOT的通讯异常时的情况,使对系统进行重大动作的开关操作通 过GOT以外的装置进行。 否则可能会因为误输出、误动作而导致事故发生。 ● 为了保证GOT及系统的网络安全(可用性、完整性、机密性),对于来自不可信网络或经由网络的设备的 非法访问、拒绝服务攻击(DoS*1攻击)以及计算机病毒等其他网络攻击,应采取设置防火墙与虚拟专用 网络(VPN),以及在计算机上安装杀毒软件等对策。 因拒绝服务攻击(DoS攻击)、非法访问、计算机病毒以及其他网络攻击引发的GOT及系统方面的各种问 题,三菱电机不承担责任。

*1 DoS: 耗费目标计算机的资源或使其安全性变得脆弱,导致其无法提供正常服务,以及此种状态。

【设计注意事项】

⚠注意

- 请勿将控制线及通讯电缆与主电路及动力线等捆扎在一起或相互靠得太近。应相距100mm以上距离。 因为噪声可能导致误动作。
- 请勿用钢笔及螺丝刀等尖物按压GOT的显示屏。有可能导致破损及故障。
- 将G0T连接在以太网上使用时,根据系统配置,可使用的IP地址会有所限制。
 - [GT27, GT25, GT23]

以太网网络中同时混有GOT2000系列和GOT1000系列时,请勿将GOT以及连接机器的IP地址设置为

192.168.0.18。 如果上述系统配置中将IP 地址设置为192.168.0.18,GOT启动时将会发生IP 地址重复,可能会对IP 地址设置为192.168.0.18 的机器的通讯产生不良影响。

IP 地址重复时的动作因机器和系统而异。

GT21

在以太网网络中连接多台GOT时:

请勿将GOT以及连接机器的IP 地址设置为 (192.168.3.18)。

在以太网网络中连接1 台GOT时:

请勿将除GOT以外的连接机器的IP地址设置为(192.168.3.18)。

如果上述系统配置中将IP地址设置为192.168.3.18,GOT启动时将会发生IP地址重复,可能会对IP地址 设置为192.168.3.18 的机器的通讯产生不良影响。

IP地址重复时的动作因机器和系统而异。

● 使用以太网接口时,指定IP地址,以使各接口形成各自不同的网络。

- 在与GOT连接前,请接通连接机器以及网络机器的电源,使其处于可通讯状态。 连接机器以及通讯线路为不可通讯状态时,GOT可能会发生通讯错误。
- GOT受到振动和撞击时,或GOT上显示特定的颜色时,GOT的画面有时会出现闪烁。

【安装注意事项】

⚠警告

● 在将GOT本体安装到控制柜上或从控制柜上拆下时,必须将系统中正在使用的所有外部供应电源全部断 开之后再进行操作。

如果未全部断开,可能导致模块故障或者误动作。

● 在GOT上拆装选项模块时,必须将系统中正在使用的外部供应电源全部断开之后再进行操作。 如果未全部断开,可能导致模块故障或者误动作。(仅限GT27、GT25)

⚠注意

● 应在符合本说明书中规定的一般规格环境下使用GOT。
在不符合说明书中规定的一般规格环境下使用GOT,可能会引起触电、火灾、误动作、产品损坏或使产
品性能变差。
● 将GOT安装到控制柜上时,应使用No.2十字螺丝刀在以下规定的扭矩范围内拧紧安装螺栓。
[GT27, GT2512, GT2510, GT2508, GT2507, GT23, GT2107-W]
规定扭矩范围 (0.36N•m ~ 0.48N•m)
GT2505-V, GT2105-Q
规定扭矩范围 (0.30N•m ~ 0.50N•m)
[GT2104-R, GT2104-P, GT2103-P]
规定扭矩范围 (0.20N•m ~ 0.25N•m)
如果螺栓拧得过松,有可能导致脱落、短路、误动作。
如果螺栓拧得过紧,有可能导致螺栓及模块损坏而导致脱落、短路、误动作。
● 在GOT上安装模块时,请在以下规定的扭矩范围内拧紧。
【GT27、GT25 (GT25-W 除外)】
在GOT上安装无线局域网模块以外的通讯模块或选项模块时,应安装在GOT的扩展接口上,并使用No.2
十字螺丝刀在规定的扭矩范围内 (0.36N•m \sim 0.48N•m)紧固安装螺栓。
在GOT上安装无线局域网模块时,应安装在GOT侧面的接口上,并使用No.1十字螺丝刀在规定的扭矩范
围内
(0.10N•m ~ 0.14N•m) 紧固安装螺栓。
纵向安装时,侧面接口位于下方。
为了防止无线局域网模块从侧面接口脱落,在装卸无线局域网模块时,请用手扶住。
【GT25-W】
在GOT上安装无线局域网通讯模块时,应安装在GOT的无线局域网通讯模块接口上,并使用No.1十字螺
丝刀在规定的扭矩范围内(0.10 N•m ~ 0.14 N•m)紧固安装螺栓。
[GT2103-P]
在GOT上安装SD卡模块时,应安装在GOT的侧面,并使用No.2十字螺丝刀在规定的扭矩范围内(0.3N•m
~0.6N•m)紧固自攻螺钉。
安装螺栓未拧紧可能会导致脱落、故障或误动作。
安装螺栓拧得过紧可能损坏螺栓及模块,导致脱落、故障或误动作。
● 关闭GOT的USB防护罩时,为确保保护结构有效,请注意以下几点。
【GT27、GT25 (GT25-W、GT2505-V除外)】
请对[PUSH] 处进行压实,并固定到GOT上。
【GT2505-V, GT2510-WX, GT2507-W, GT2107-W】
请对[PULL] 处进行压实,并固定到GOT上。
[GT2105-Q]
请在规定扭矩范围(0.36N•m ~ 0.48N•m)内紧固USB 防护罩下方的固定螺栓并固定到GOT上。
● 使用时请将保护膜揭下。
如果不揭下就使用,日后可能无法将其揭下。
● GT2512F-S、GT2510F-V、GT2508F-V中,请在显示部侧贴上开放式框架型专用的防护膜 (另售)。
或请贴上用户自备的防护膜。

不不贴上防护膜时,GOT中可能出现伤痕、污损或有异物等进入,导致故障或误动作。

【安装注意事项】

⚠注意

- GT2512F-S、GT2510F-V、GT2508F-V中,请在显示部侧贴上开放式框架型专用的防护膜(另售)。 或请贴上用户自备的防护膜。
 不不贴上防护膜时,GOT中可能出现伤痕、污损或有异物等进入,导致故障或误动作。
 ● GT2512F-S、GT2510F-V、GT2508F-V中,对安装配件进行安装时,请在规定扭矩范围(0.8N•m~ 1.0N•m)内拧紧安装螺栓。
 请在安装的控制柜中焊接双头螺栓。
 安装在控制柜中的双头螺栓需要扭矩0.9N•m 以上的强度。
 双头螺栓的根部应无焊屑等异物。
 双头螺栓上拧有螺母时,请通过M4 螺母用扳手,在规定扭矩范围(0.8N•m~ 0.9N•m)内拧紧。
 安装螺栓、螺母未拧紧可能会导致脱落、短路或误动作。
 安装螺栓、螺母拧得过紧可能损坏螺栓及模块,导致脱落、短路或误动作。
- 请勿在阳光直射或雨水淋到的场所、高温、粉尘、湿气或振动大的场所使用以及保管本产品。
- GT2507T-W 虽然加强了对紫外线、温度、振动等的耐久性,但并不能保证所有状况、环境下的动作。 请确认实际环境没有问题之后再进行使用和保管。
- 在有油或化学品的环境中使用GOT时,请使用防油罩。 如果不使用防油罩,可能会因为油或化学品的浸入而导致故障或误动作。
- ●请勿在显示面结冰的情况下直接使用。
 低温时水滴附着在显示面,则有可能结冰。
 结冰可能会导致触摸开关等输入对象发生误动作。

【配线注意事项】

<u>小</u>警告

- 在进行接线作业时,必须将系统中正在使用的所有外部供应电源全部断开之后再进行操作。 如果未全部断开,可能会引起触电、产品损坏、误动作。
- 安装、接线作业等之后,手持式GOT要进行通电、运行时,请务必在产品上安装背面盖板。 否则,可能引起触电。
- 手持式GOT为DC电源规格。
 应向电源、操作开关、紧急停止开关供给规格范围的电源。
 如果连接了与规格电压不匹配的电源,可能导致火灾、故障。
- 手持式GOT的DC24V电源线 (端子)与直流电源装置的[+][-]请按照本手册记载所示正确连接。 电源的反向连接有可能会导致故障。
- 请对手持式GOT的加蔽线 (FG) 进行专用接地。 但是,请勿与强电系统进行公共接地。 否则,可能引起触电、误动作。
- 进行连接电缆的加工及接线施工时,应注意防止切屑或电线屑进入手持式GOT内部。 否则可能导致火灾、故障、误动作。

【配线注意事项】

⚠注意

● GOT电源部分的FG端子及LG端子与必须按照以下要点进行接地。
否则,可能引起触电、误动作。
[GT27, GT25, GT23, GT2107-W, GT2105-Q]
必须将GOT电源部分的FG端子及LG端子与GOT的专用接地线连接。(GT2705-V, GT25, GT2107-W,
GT2105-Q上无LG端子。)
【GT2104-R, GT2104-P, GT2103-P】
GOT电源部分的FG端子接地电阻100Ω以下请务必进行接地。(但是,GT2104-PMBLS,GT2103-PMBLS不需
要接地。)
● GOT电源部分的电线的端子处理请使用以下螺丝刀拧紧端子螺栓。
【GT27, GT25, GT23, GT2107-W, GT2105-Q】
请使用No.2十字螺丝刀。
【GT2104-R, GT2104-P、GT2103-P】
关于使用的螺丝刀,请参照以下内容。
□□GOT2000系列主机使用说明书 (硬件篇)
● GOT电源部分的空余端子螺栓请务必在以下规定的扭矩范围内拧紧并使用。
【GT27, GT25, GT23】
规定扭矩范围 (0.5N•m ~ 0.8N•m)
● GOT电源部分的电线的端子处理请使用以下的端子。
【GT27, GT25, GT23, GT2107-W, GT2105-Q】
电线的终端处理请使用适当的压装端子,并按规定的扭矩拧紧。
如果使用了前开口型的压接端子,当端子螺栓松脱时有可能导致脱落、故障。
[GT2104-R, GT2104-P, GT2103-P]
对于电线的终端处理,请直接使用绞线或单线,或使用带绝缘套管的棒状端子。
● GOT的电源线路,应在确认了产品的额定电压及端子排列之后进行正确安装。
连接了与额定电压不匹配的电源、或者错误接线,可能导致火灾、故障。
● 请在以下规定的扭矩范围内拧紧GOT电源部分的端子螺栓。
【GT27, GT25, GT23, GT2107-W, GT2105-Q】
规定扭矩范围 (0.5N•m ~ 0.8N•m)
[GT2104-R, GT2104-P, GT2103-P]
规定扭矩范围 (0.22N•m ~ 0.25N•m)
如果端子螺栓拧得过松,有可能导致短路、误动作。
如果端子螺栓拧得过紧,有可能导致螺栓及模块的损坏而引起短路、误动作。
● 应注意防止切屑及线头等异物掉入模块内。
否则可能导致火灾、故障、误动作。
● 为防止接线时线头等异物掉入模块内,模块上粘贴有防止异物掉入的标签。
在接线作业时请勿揭下该标签。
在系统运转时,为了散热必须将该标签揭下。(仅限GT27,GT25)
● 通讯电缆安装在GOT的接口或与GOT连接的模块的连接器上,应在规定的扭矩范围内拧紧安装螺栓和端
子螺栓。
如果安装螺栓和端子螺栓拧得过松,有可能导致短路、误动作。
如果安装螺栓和端子螺栓拧得过紧,有可能导致螺栓及模块的损坏而引起短路、误动作。

_

【配线注意事项】

⚠注意

● 请将QnA/ACPU/运动控制器 (A系列) 用总线连接电缆插入安装到要连接的模块的接口上, 直到发出" 咔嚓" 声为止。

安装后应确认电缆是否浮起。

否则可能会因为连接不良而导致误动作。(仅限GT27, GT25)

● 使用手持式GOT时,与模块连接的电缆必须收入套管中或者用夹具进行固定处理。 如果未将电缆收入套管或未用夹具进行固定处理,可能由于电缆的晃动及移动、不经意的拉拽等造成 模块或电缆损坏、电缆接触不良而导致误动作。

● 使用手持式GOT时,在拆卸与模块连接的电缆时,请勿用手拉扯电缆部分。 如果在与连接模块的状态下拉扯电缆,可能造成模块或电缆的损坏、电缆接触不良从而导致误动作。

【测试操作注意事项】

⚠警告

 应在熟读用户操作手册,充分理解操作方法后,进行用户创建的监视画面的测试操作(位软元件的 ON/OFF、字软元件的当前值更改、定时器、计数器的设置值•当前值更改、缓冲存储器的当前值更 改)。

此外,对于那些对系统有重大影响的软元件请勿通过测试操作更改其数据。 否则可能导致误输出、误动作。

【启动/维护注意事项】

⚠警告

- 通电时请勿触摸端子。 可能引起触电。
- 应正确连接电池连接器。 切勿对电池实施如下行为。
 充电、拆解、加热、置于火中、短接、焊接等 错误使用电池,可能由于发热、破裂、燃烧等引起人身伤害及火灾。
 清洁或者紧固端子螺栓时,必须从外部将电源全部断开之后再进行操作。 如果未全部断开,可能导致设备故障或者误动作。
 - 如果螺栓拧得过松,有可能导致短路、误动作。 如果螺栓拧得过紧,有可能由于螺栓或模块损坏引起短路、误动作。

⚠注意

● 请勿拆解或改造模块。 可能导致故障、误动作、人身伤害、火灾。 ● 请勿直接触碰模块的导电部分或电子部件。 可能导致模块的误动作、故障。 ● 与模块连接的电缆必须收入套管中或者用夹具进行固定处理。 如果未将电缆收入套管或未用夹具进行固定处理,可能由于电缆的晃动及移动、不经意的拉拽等造成 模块及电缆损坏、电缆接触不良而导致误动作。 ● 在拆卸与模块连接的电缆时,请勿用手拉扯电缆部分。 如果在与连接模块的状态下拉扯电缆,可能造成模块或电缆的损坏、电缆接触不良从而导致误动作。 ● 请勿使模块掉落或受到强烈撞击。 否则可能造成模块损坏。 ● 请勿使安装在模块中的电池掉落或受到撞击。 由于掉落•受撞击,电池有损坏、电池内部泄露电池液的可能。 掉落•受撞击后的电池请勿继续使用,应废弃。 ● 在触碰模块前,必须先与接地的金属物等接触,释放掉人体等所携带的静电。 如果不释放掉静电,可能导致模块故障或者误动作。 ● 请使用本公司生产的电池。如果使用非本公司生产的电池,可能会导致火灾或破裂。 ● 使用后的电池请立即废弃。请勿让儿童接近。请勿拆解或者投入火中。 ● 更换电池、设置终端电阻的DIP开关时,必须将外部供应电源全部断开之后再进行操作。 如果未全部断开,可能会因为静电而导致故障或者误动作。 ● 清洗GOT时,请关闭GOT的电源。 清洗前请确认以下内容。 •GOT与操作面板的安装状态。 •防护膜(不可交换)有无异常。 清洗时若防护膜剥落或发现防护膜与显示部之间进水,请立即停止清洗。 请勿在上述情况下使用GOT。

【触摸面板的注意事项】

<u>/</u>注意

- 使用模拟电阻膜方式的触摸面板时,通常不需要调整,但是经过长时间使用,对象位置和触摸位置有可能错离。对象位置和触摸领域如发生错离,请调整触摸面板
- 对象位置和触摸位置发生错离时,有可能导致其他对象动作、或由于误输出、误动作导致其他意料之 外的动作。

【数据存储设备使用时的注意事项】

⚠警告

如在GOT访问过程中拔下安装在GOT的A驱动器上的SD卡,GOT的处理将会停止约20秒左右。
 在此期间,将无法操作GOT,且画面的更新、报警、日志、脚本等在后台动作的功能也会停止。
 否则将对系统的动作产生影响,可能导致事故。
 请在确认以下内容后再拔下SD卡。
 【GT27、GT25、GT23 (GT2505、GT25HS-V除外)】
 请在确认SD卡存取LED熄灭后再拔下SD卡。
 【GT2505、GT25HS-V】
 请在将SD卡访问开关置于OFF之后再拔下SD卡。
 如果不置于OFF,可能会损坏SD卡或文件。
 【GT21】
 取出SD卡时,请先在GOT实用菜单画面操作中将SD卡设为禁止访问状态,然后在SD卡存取LED熄灭后再拔出。

● 如在GOT访问过程中拔下安装在GOT的N驱动器上的数据存储器,可能会对系统的动作产生影响。 拔下安装在N驱动器上的数据存储器时,请通过系统信号确认未对数据存储器进行访问之后再拔下。

【数据存储设备使用时的注意事项】

⚠注意

- 如在GOT访问过程中拔下安装在GOT上的数据存储设备,可能会导致数据存储设备或文件损坏。 如需从GOT上拔下数据存储设备,请在通过SD卡存取LED或系统信号等确认当前未对数据存储器进行访问之后再拔下。
- 在SD卡访问过程中切断GOT的电源,可能会导致SD卡或文件损坏。
- 安装并使用SD卡时,请在确认以下内容后再使用。
 【GT27、GT25、GT23 (GT2505、GT25HS-V除外)】
 将SD卡安装在GOT上使用时,请切实关闭SD卡护盖。
 未关闭护盖时,无法读取或写入数据。
 【GT2505-V、GT25HS-V】
 将SD卡安装在GOT上使用时,请将SD卡访问开关置为ON后再使用。
 如未置为ON,则无法读取或写入数据。
 【GT21】

将SD卡安装到SD卡模块、或GOT本体中使用时,请先在GOT实用菜单画面操作中将SD卡设为允许访问状态后再使用。

如未将SD卡设为允许访问状态,则无法读取、写入数据。

- 取出SD卡时,由于SD卡可能会弹出,请用手抵住SD卡将其取出。否则可能会因为脱落而导致SD卡损坏 或故障。
- 将USB机器安装到GOT的USB接口上时,请切实插入USB接口。 如未正确插入,则可能会因为接触不良而导致误动作。(GT27,GT25,GT2107-W)
- 取出数据存储设备时,请在GOT的实用菜单画面进行数据存储设备的取出操作,在弹出正常结束通知对 话框后,再用手抵住数据存储设备将其取出。
 否则可能会因为脱落而导致数据存储设备损坏或故障。

【使用时的注意事项】

<u>/</u>注意

- 用手操作手持式GOT时,为防止掉落,请将手穿过背面的挂绳后使用。
 挂绳可调整长度。
 有压钢 与 5 体 → 6 h → 6 h
- 在拆卸与手持式GOT连接的电缆时,请勿用手拉扯电缆部分。 如果在连接状态下拉扯电缆,可能造成模块或电缆的损坏、电缆接触不良从而导致误动作。
- 请勿使手持式GOT掉落或受到强烈撞击。 否则可能导致损坏。
- 请握住手持式GOT本体进行手持式GOT的搬运及操作。 如果握住电缆部分进行手持式GOT的搬运及操作,可能导致模块或电缆损坏。
- 使用手持式GOT的紧急停止开关时,请根据客户系统的风险评估,判断是否使用紧急停止开关。
- 使用并联电路 (拆卸手持式GOT期间不变为紧急停止状态的电路)时,可能导致系统不符合安全规格。 请由客户确认系统所要求的安全规格的基础上判断是否使用。
- 施加超出手持式GOT一般规格的冲击时,有可能在开关的结构上、紧急停止开关会发生反复开关。 对于客户的使用条件,请在确认不会导致问题的基础上判断是否使用。
- 请勿对触摸面板边缘部分 (显示部的外周附近)进行反复操作。 否则有可能导致故障。
- 在向存储用存储器 (ROM)及SD 卡进行数据写入的过程中,请勿关闭GOT 的电源。 否则可能导致数据损坏、GOT 无法动作。
- 用于耐环境加强型GOT正面的防护膜(不可交换)具有UV防护功能。
 因此,可减缓紫外线对触摸面板、液晶屏造成的老化现象。
 但是长期受到紫外线照射时,GOT正面可能会变黄。
 如果GOT将长期受到紫外线照射时,建议用户使用UV保护膜(选配件)。

【远程操作时的注意事项】

⚠警告

● GOT中,有可以经由网络进行远程操作的功能 (SoftGOT-GOT链接功能、计算机远程操作功能、VNC服 务器功能、GOT Mobile功能)。 使用这些功能,在远离现场的位置操作控制设备时,有可能会因为现场的作业人员没有察觉到这些操 作而导致事故。

此外,根据网络的使用环境,可能会发生通信延迟或通信中断,从而出现无法按作业人员的设想远程操作控制设备的情况。

使用这些功能时,请务必在充分注意现场状况及安全情况的基础上进行远程操作。

【操作权的排他控制设定时的注意事项】

⚠警告

● 使用GOT 网络关联功能对多个机器的同时操作进行排他控制时,请在充分理解本功能的基础上再进行 使用。

GOT 网络关联功能可以以画面为单位对操作权的排他功能的有效、无效进行设定,默认设置为所有画面的操作权的排他控制都为无效。

请正确区分画面是否需要排他控制后,再对每个画面的操作权的排他控制进行设定。

对操作权的排他控制设定为无效的画面从多个机器进行操作时,在明确作业者的操作时机后,应在充 分注意现场状况和安全的基础上进行操作。

【报废处理注意事项】

⚠注意

产品报废时,应作为工业废弃物处理。
 废弃电池时应根据各地区制定的法令单独进行。
 (关于欧盟国家的电池规定的详细内容请参阅所使用的GOT2000 系列主机使用说明书(硬件篇)。)

【运输注意事项】

⚠注意

● 在运输含锂电池时,必须遵守运输规定。
 (关于限制对象机种的详细内容,请参阅所使用的GOT2000 系列主机使用说明书(硬件篇)。)
 ● 模块是精密设备,所以在运输时应避免使其受到超过本体使用说明书中记载的一般规格值的撞击。

否则可能会导致模块故障。 运输后,应进行模块的动作确认。 ● 如果古氏包状材料的激素、险点果重素到点长含的点素类物质、(每一每一泡、砌盆、)泪入术(

如果木质包装材料的消毒・除虫用熏蒸剂中所含的卤素类物质 (氟、氯、溴、碘等) 混入本公司产品,可能会导致故障。
 请注意防止残留的熏蒸成分混入本公司产品,或采用熏蒸以外的方法 (热处理等)进行处理。

另外,消毒 · 除虫措施请在包装前的木材加工阶段实施。

目录

安全泪	主意事项																	. 1
前言																		25
GT Wo	rks3 的手册一览表																	25
简称、	总称、机种图标的含义													•		•		27
<u>서</u> 소 1 <u>국</u>	۲۰۰۰ ۱۱۴۰ ۲۰۰۰ ۲۰۰۰ ۲۰۰۰ ۲۰۰۰ ۲۰۰۰ ۲۰۰۰																	05
用1頁																		35
1.1	各功能与相关手册	•••	•••	• •	• •		••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 35
1.2	谷功能所需的系统应用程序(扩展功能)	•••	•••	•••	•	•••	••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	• •	•	•••	. 37
1.3	天于各切能可以显示的语言	•••	•••	•••	• •		•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 38
第2章	章 系统桌面启动器																	39
2.1	特点	•••														•		. 39
2.2	规格				•											•		. 39
	系统配置																	. 39
	注意事项						•											. 41
2.3	显示操作				•											•		. 42
2.4	操作方法															•		. 44
	系统配置画面																	. 44
	在线模块更换画面																	. 46
	[产品信息一览]窗口																	. 48
	[文件创建]窗口						•		•			•		•				. 49
第3章	新一教元件监视																	51
3 1	た 体占																	51
3.2	和权	•••	•••	•••	• •	•••	•••	•••	•	•••	•••	·	•••	•	•••	•	•••	54
0. 2		•••	•••	•••	• •	•••	•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 01 54
	可监视的教元件	•••	•••	•••	•••	•••	•	•••	•	•••	• •	•	•••	•	•••	•	•••	58
	访问范围	•••	•••	• •	• •	•••	•	•••	•	•••	• •	•	•••	·		·	• •	. 50
	访问把回 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	71
2 2	在志事次 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	· 11 79
J. J		•••	•••	•••	• •	•••	••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	- 1 2 79
	血化画面的显示 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 75
	血沉画面的甘即也石称	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 15
	血沉回面的亚尔衔式([1回面: 八], [4回面]. 连接日标取经的设置 ([连接日标])	•	•••	• •	• •	•••	•	•••	•	•••	• •	•	•••	•	• •	•	• •	. 70
	好一些你们不可以是(「在我们你」)	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	80
	初元目的豆浆(「豆浆」/ · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 00 82
	☆ 元 州 的 逊 井 加 除 ([加 禄]) · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 02 83
	收加軟元性的测试操作 (「测试])	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 05 84
	显元的初 <u>地</u> (<u>利</u> 粉 注释显示)([显示顶日])	•••	• •	• •	• •	•••	•	• •	·	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 01 88
	业小的切获(列数、在样业小)(「业小项日」) 目却放示供的收润(「本抽收扣」)	•	•••	• •	• •	•••	•	•••	•	•••	• •	•	•••	•	• •	•	•••	. 00
	□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□	•••	•••	• •	• •	•••	•	•••	•	•••	•••	•	•••	•	• •	·	•••	. 09
	在样亚小的文件切换([在样切换])	•••	•••	• •	• •	•••	•	•••	•	•••	•••	•	•••	·	• •	·	•••	. 91
24		•••	•••	• •	• •	•••	•	• •	·	• •	• •	•	•••	•	• •	•	•••	. 92
ე.4 ენ	立ふ血沈 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	•••	•••	•••	•	•••	•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	• •	•	•••	. 94 04
ა. ე ე	16年世代・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	•••	•••	•••	•	•••	•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	• •	•	•••	. 90
J.U 27	10mm へたりか、 N 以谷的単化/ ・・・・・ RM 広辺 (深山方は哭めい辺)	•••	•••	•••	• •		•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•••	. 3 0 100
ມ. 1 ຊຸ ຊ	2011年121、1次1177月前前川道722ノ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	•••	•••	•••	• •	•••	•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	• •	•	•••	100
J. O	田 仄 旧 心 弓 乂 埋 刀 仏 ・・・・・・・・・・・・・				• •				•							•		104

第4章	i 顺控程序监视 (梯形图),(iQ-R/iQ-L梯形图)		10)3
4.1	特点	•	1	03
4.2	规格	•	1	06
	系统配置		1	06
	可监视的软元件与范围		1	09
	访问范围		1	13
	注意事项		1	13
4.3	显示操作	•	1	16
	梯形图数据保存目标的设置		1	21
	从数据存储设备读取注释文件 (顺控程序监视 (梯形图))		1	22
	从数据存储设备读取注释文件 (顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图))		1	24
	程序更新检查		1	25
	安全设置		1	26
	用户认证功能		1	28
4.4	显示方式的切换	•	1	30
	顺控程序的语言切换(仅顺控程序监控 (梯形图)支持)		1	30
	注释显示模式切换		1	30
4.5	PLC读取画面的操作方法	•	1	31
	显示内容....................................		1	31
	按键功能		1	33
4.6	梯形图监视画面的操作方法	•	1	36
	显示内容....................................		1	36
	按键功能		1	37
	菜单		1	38
4.7	梯形图编辑画面的操作方法		1	41
	显示内容		1	41
	按键功能		1	49
	菜单		1	49
4.8	搜索/置换操作		1	58
			1	58
	原因查找		1	60
	软元件置换(仅顺控程序监控 (梯形图)支持)		1	62
	A/B触点互换		1	63
4.9	测试操作		1	64
1.0	软元件测试窗口的操作方法		1	64
4.10	错误信息与外理方法		1	66
1. 10		•	-	00
第5章	证 顺控程序监视(SFC)		1′	71
5.1	特点		1	71
5.2	规格		1	74
	系统配置		1	74
	可监视的软元件与范围		1	75
	访问范围		1	76
	注意事项		1	76
5.3	显示操作	•	1	77
	SFC数据保存目标的设置		1	80
	从SD卡读取注释文件		1	80
	显示方式的切换		1	83
5.4	PLC读取画面的操作方法	•	1	85
	显示内容		1	85

	按键功能								•																			•		•			18	8
5.5	块列表画面的操作方法	去													•														• •				19)1
	显示内容																																19	1
	按键功能																																19	2
	菜单......																																19	2
5.6	SFC图监视画面的操作	方	法																										. .				19	3
	显示内容									,									Ţ	,													19	13
	按键功能	•	• •		•	•	•	•••	•	·	•	·	•		•	•	•••		•	•		•	•		•	•	·	•	•••	•	·	·	19	6
	波健切能 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	·	• •	•••	•	•	·		•	·	•	·	• •	•••	•	•	• •	•••	·	•	•••	·	• •	•••	•	·	•	• •		•	•	·	10	17
57	来平 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•	• •	•••	•	•	•	•••	•	•	•	•	• •	•••	•	•	•••	•••	•	•	•••	•	• •	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	·	20	, И
5.1	秋儿竹例风・・・・	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•	• •	••	•	•	20	"4 16
9.0	宙庆信忌与处理力伝	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	• •	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•	• •	•	•	•	20	U.
第6章	爸 网络监视																																20	7
6.1	特点	•								•		•					•												•			•	20)7
6.2	规格		•												••		•												•				20	9
	系统配置																																20	9
	可监视的网络信息 .																																21	1
	访问范围																																21	2
	注意事项								_							_						_			_						_	_	21	3
6.3	显示操作	·																													•	•	21	5
6 4	显尔珠门 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	·	•	• •	•	•	•	21	8
0.1	米 [7] 以	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	·	•	•	• •	•	•	•	21	8
	线町血忱 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	·	• •	•••	•	·	·	• •	•	·	·	·	• •	• •	·	·	• •	• •	·	•	• •	·	• •	•••	·	·	•	•	• •	•	·	·	21	0
	日田 血 化 ・・・・・ 甘 仙 計 占 広 加	•	• •	•••	•	•	•	•••	•	·	•	·	•	•••	•	•	•••	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	·	•	• •	•••	•	•	•	22	0
	共他站只量优 · · ·	·	• •	•••	·	·	•	•••	•	·	·	·	• •	•••	•	·	• •	•••	·	•	• •	·	• •	•••	·	·	•	• •	• •	·	·	·	24	:0
	各站进讯状念监视 ·	•	• •	•	·	·	•		•	·	·	·	• •		·	·	• •	• •	·	•	•••	·	• •	•	·	·	·	• •	• •	·	·	·	24	:1
	谷站数据链接状态监住	光	• •	•••	•	•	•		•	·	•	·	•	•••	·	·	• •	• •	•	•	• •	•	•	•••	•	·	·	•		•	·	·	24	3
	各站参数状态监视 .	·	• •	•	·	·	•		•	·	·	·	• •		·	·		• •	·	•	•••	·	• •	•	·	·	·	• •		•	·	·	24	:5
	各站CPU动作状态监视	•	• •	• •	·	·	·		•	·	·	·	•		·	·	• •	• •	·	•	• •	·	•	• •	·	·	·	•		·	·	·	24	:7
	各站CPU RUN状态监视	•	• •	• •	•	•	•		•	·	•	·	•	• •	•	•	• •	• •	•	•	• •	•	•	• •	•	·	·	•		•	•	·	24	9
	各站环路状态监视 .	·		•	·	•	•		•	·	·	·	• •		•	•			•	•	• •	·	• •	•	•	·	•	•		•	•		25	1
6.5	错误信息与处理方法	•	•		•	•	•	• •	••	•	•	•	•		•	•	•	•••	•	•	•••	•	•		•	•	•	•	• •		•	•	25	2
第7章	〔 Q运动控制器]	监	视																														25	3
7 1	特占																																25	3
7 9	和松	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	·	•	•	• •	•	•	•	25	5
1.2	が作・・・・・・	•	•	•••	•	·	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	••	•	•	•••	•	•	•••	·	•	•••	•	·	•	·	• •	, .	•	•	20	
	が、「「「「「」」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「	·	• •	•••	·	·	•	•••	•	·	·	·	• •	•••	•	·	• •	•••	·	•	• •	·	• •	•••	·	·	•	• •	• •	·	·	·	20	0 .C
	切 问 氾 固 · · · · ·	·	• •	•••	·	·	·		•	·	·	·	•		·	·	• •	• •	·	•	• •	·	•	•••	·	·	·	• •		•	·	·	20	ю
	注息争坝 · · · · ·	·	• •	•••	·	·	•	•••	•	·	·	·	•	•••	·	•	• •	•••	•	•	• •	·	• •	•••	•	·	•	•	•••	•	•	·	25	6
7.3	显示操作	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	••	•	•	•••	•	•	•••	•	·	•••	•	•	•	•	• •	••	•	•	25	i1
7.4	操作方法	•	•	•••	•	•	•	• •	•••	•	•	•	•	•••	• •	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•	• •	••	•	•	26	1
	系统配置画面	·	• •	•••	·	·	•		•	·	·	·	•		•	·			·	•		•	•	•••	•	·	·	•		•	•	·	26	1
	其他站点的设置方法	·		•••	·	·	•		•	·	·	·	•			·			·	•		·	•	•••	•	·	•	•		•	•	·	26	2
	监视菜单画面		• •		·	•	•		•		·	•	•		•	•			•	•		·	•		•	•	•	•		•	•	•	26	5
	当前值监视画面				•	•	•		•	•	•	•	•			•			•	•		•	•		•		•	•		•		•	26	6
	SFC错误记录画面				•	•			•		•		•			•			•	•		•	•		•		•	•		•	•	•	26	8
	错误列表画面					•			•				•									•						•		•			27	0
	错误列表轴指定画面								•										•			•						•		•			27	2
	定位监视画面								•																			•		•			27	4
	伺服监视画面																																27	6
	当前值记录监视画面								•	•	•		•														•	•		•			27	7

CONTENTS

	参数设置画面
	硬拷贝输出
7.5	错误信息与处理方法
tata a mba	
第8章	智能模块监视 285
8.1	特点
8.2	规格
	系统配置
	访问范围
	注意事项
8.3	显示操作
8.4	各智能模块监视画面的操作
	系统配置画面的构成与按键功能
	其他站点监视的设置方法
	PLC诊断监视画面的构成和按键功能
	模块详细信息画面的构成与按键功能
	智能模块监视画面的构成与按键功能
	监视模块的指定、监视菜单选择的操作
8.5	智能模块监视画面
8.6	☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆
	监视模块的指定操作
	监视网际的构成与按键功能 323
87	# [2] # [1] # [2]
0.1	
第9章	伺服放大器监视 325
Q 1	绘占 395
0.1	10点
J. 2	风竹 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	水现癿直 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	切凹氾団 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	社息争坝
9.3	
9.4	
	天于伺服放入器监视
	设直
	监视功能
	报警功能
	诊断功能
	参数设置
	测试运行
	关于硬拷贝输出
9.5	错误信息与处理方法
第101	1 备份/恢复 371
10.1	特点
10. 2	规格
	系统配置
	访问范围
	注意事项
10.3	显示操作

	份数据保存目标的设置	7
	全与密码	3
	发备份	1
	络批量备份/恢复	2
10.4	作方法	3
	菜单	3
	展画面 (备份)	7
	据一览画面 (恢复)	3
	展画面(恢复))
	器一览画面)
	器洗择画面(恢复)	1
	别恢复画面 (恢复) 425	2
10 5	の次後回回(次後)・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	2
10.0	作环谙 42	3
	装方法。自动方法 42/	1
	田方注	1
	カカム・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	1
10 6	息争坝 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	2
10.0		J
第111	MELSEC-L故障排除 429)
11 1	占	2
11.1	×۲۵ میں	'n
11. 2	伯···································	,)
	現此直 • • • • • • • • • • • • • • • • • • •))
11 2	问泡回 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	,
11.0	小宋] [L 2
11.4		3
		+
11. 5	医伯恩马处理力払	-
11.5 第121	日志阅览器 435	5
11.5 第121	四志阅览器 435	5
11.5 第12道 12.1	日志阅览器 435 435 435 435 435 435 435 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436	5
11.5 第12道 12.1 12.2	日志阅览器 435 点 436 格 436 公配署 436	5
11. 5 第12道 12. 1 12. 2	日志阅览器 435 点 436 格 436 统配置 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436	5
11.5 第12章 12.1 12.2	日志阅览器 435 点 436 格 436 统配置 436 订侧的设置 436 435 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 436 105 436 105 436 105 436 105 436 105 436 105 436	5
11.5 <u>第12</u> 12.1 12.2	日志阅览器 435 点 436 格 436 统配置 436 订例的设置 436 问范围 440 金書面 440	5 5 6 7
11.5 <u>第12</u> 12.1 12.2	日志阅览器 435 点 436 格 436 统配置 436 灯侧的设置 436 订简范围 440 意事项 440	5
11. 5 <u>第12</u> 12. 1 12. 2 12. 3	日志阅览器 435 点 436 格 436 练配置 436 订例的设置 436 订额围 440 意事项 440 示操作 450 442 442	5 5 6 6 7 7 7 7 7 7
11.5 <u>第12</u> 1 12.1 12.2 12.3	日志阅览器 435 点 436 格 436 统配置 436 近間 436 订例的设置 436 订簿面 436 方范围 446 京事项 446 示操作 447 择Show Logged Device Status时的画面转换 446	
11.5 <u>第12</u> 1 12.1 12.2 12.3	日志阅览器 435 点 436 格 436 统配置 436 近間 436 可范围 440 意事项 440 示操作 441 择Show Logged Device Status时的画面转换 446 择了管理日志文件时的画面转换 446	5 5 6 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7
11.5 第121 12.1 12.2 12.3 12.4	日志阅览器 435 点 436 格 436 格 436 统配置 436 订例的设置 436 订例的设置 436 方類用 440 意事项 440 示操作 442 择Show Logged Device Status时的画面转换 446 择了管理日志文件时的画面转换 446 种选择画面的操作方法 447	5 5 5 5 5 5 5 5 5 5
11. 5 <u>第12</u> 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 格 436 场配置 436 近間 436 可范围 436 「前范围 436 「京操作 446 示操作 446 择Show Logged Device Status时的画面转换 446 种选择画面的操作方法 447 接目标设置窗口的操作方法 447	5 5 6 7 7 7
11. 5 <u>第12</u> 1 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 格 436 格 436 练配置 436 可微的设置 436 可微的设置 436 可微的设置 436 可范围 436 京東項 440 家事项 441 家事项 442 择Show Logged Device Status时的画面转换 445 择了管理日志文件时的画面转换 446 种选择画面的操作方法 447 接目标设置窗口的操作方法 446	5 5 6 7 7 7 7 7
11. 5 <u>第12</u> 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 炼配置 436 统配置 436 可询的设置 436 可范围 436 京事项 446 豪事项 446 示操作 446 择Show Logged Device Status时的画面转换 446 种选择画面的操作方法 447 接目标设置窗口的操作方法 447 菜单画面的操作方法 446 菜单画面的操作方法 447	5 5 6 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7
11. 5 <u>第12</u> 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 点 436 络配置 436 统配置 436 可例的设置 436 可適助设置 436 可適助 436 方操作 446 示操作 446 不操作 447 择Show Logged Device Status时的画面转换 446 种选择画面的操作方法 447 接目标设置窗口的操作方法 447 菜単画面的操作方法 445 车単画面的操作方法 445 年近 445 年近 445 年近 446 年近 447 我目标选择画面的操作方法 446 年近 445 年近 445 年近 446 第 447 第 448 第 446 447 447 448 448 449 444 444 446 446 446 447 446 448 446 449 44	5 5 6 6 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7
11. 5 <u>第12</u> 1 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 438 点 438 点 436 Ka 436 统配置 436 可侧的设置 436 可测的设置 436 可测的设置 436 可泡围 436 方道围 446 意事项 446 京操作 447 择Show Logged Device Status时的画面转换 446 科乙管理日志文件时的画面转换 447 接目标设置窗口的操作方法 447 接目标设置窗口的操作方法 446 未单画面的操作方法 445 第4回面的操作方法 455 据上阅览器的操作方法 456 描述超声频说像器的操作方法 456 描述超声频说像器的操作方法 456 描述超声频说像器的操作方法 456 描述描述 456 描述 456 描述 456 描述 456 描述 456	5 5 6 7 7 7 8 2 3 5 7 7 7 8 2 3 5 7 7 8 2 3 5 6 7 7 8 2 3 5 6 9 10 10 10 10 10 10 10 10
11.5 第121 12.1 12.2 12.3 12.4 12.5	日志阅览器 435 点 436 格 436 炼配置 436 统配置 436 竹侧的设置 436 可范围 436 京事項 436 二 436 京操作 440 京操作 440 示操作 441 择了管理日志文件时的画面转换 442 择了管理日志文件时的画面转换 444 转上面的操作方法 447 菜車画面的操作方法 445 菜車画面的操作方法 445 露車面的操作方法 445 第日志阅览器的操作方法 455 据日志阅览器画面 456 据日志阅览器画面 456	5 5 5 5 5 5 5 5
11. 5 <u>第12</u> 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 点 436 格 436 统配置 436 统配置 436 项配置 436 项配置 436 可范围 436 ○京操作 440 意事项 440 家事項 440 示操作 442 择Show Logged Device Status时的画面转换 447 择了管理日志文件时的画面转换 446 种选择画面的操作方法 447 接目标设置窗口的操作方法 447 集單画面的操作方法 445 端目志阅览器的操作方法 450 据日志阅览器画面 450 烟显示 450 例显示 450	5 5 5 5 5 5 5 5 5 5
11. 5 <u>第12</u> 1 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 点 437 格 436 统配置 436 (续配置) 436 (项则的设置) 436 可测的设置 436 (可测的设置) 437 (有量) 447 (意事项) 447 (素里) 447 (基) 446 (基) 447 (基) 448 (基) 456 </th <th>5 5 5 5 5 5 5 5</th>	5 5 5 5 5 5 5 5
11. 5 <u>第12</u> 1 12. 1 12. 2 12. 3 12. 4	日志阅览器 435 点 436 点 437 格 438 格 436 续配置 436 (前間) 436 可例的设置 436 百范围 436 百范围 440 意事项 440 意事项 440 意事项 440 家操作 441 家操作 442 择Show Logged Device Status时的画面转换 442 择了管理日志文件时的画面转换 442 接目标设置窗口的操作方法 442 接目标设置窗口的操作方法 442 集単画面的操作方法 442 集単画面的操作方法 442 集単画面的操作方法 442 爆車画面的操作方法 452 据日志阅览器画面 456 姻目志阅览器画面 456 烟目志阅览器画面 456 原目 456 原目 456 如日志阅览器画面 456 個目 456 個目 456 個目 456 個目 456 個目 456	5 5 5 5 5 5 5 5
11.5 第121 12.1 12.2 12.3 12.4 12.5	日志阅览器 438 点 438 格 438 塔配 438 ダ電電 439 河道面 439 河道面 439 河道面 441 富事项 442 零事项 442 牙Show Logged Device Statush 的画面转换 442 择了管理日志文件时的画面转换 442 择了管理日志文件时的画面转换 442 接目标设置窗口的操作方法 442 接目标设置窗口的操作方法 442 菜单画面的操作方法 442 菜車画面的操作方法 442 素車画面的操作方法 442 素車画面的操作方法 442 素車画面的操作方法 442 素車画面的操作方法 452 අ也書回面的操作方法 452 婚日志阅览器画面面 456 例显示 456 你里面面的操作方法 456 据目表阅览器画面面 456 例显示 456 你留面面面	5 5 5 5 5 5 5 5 5 5

CONTENTS

	帮助
12.6	错误信息与处理方法
第 13i	章 FX梯形图监视 465
13.1	特点
13.2	规格
	系统配置
	可监视的软元件与范围
	访问范围
	注意事项
13. 3	显示操作
	显示操作
	从监视画面讲行搜索显示
13.4	公共操作 476
10.1	画面的显示内容与按键功能 476
	关于硬接顶输出 478
13.5	显示方式的切换 479
10.0	16位/32位单位的显示切换 479
	10进制数/16进制数的显示切换 480
	注释显示有无的切换 481
13.6	描述我们的"你们的","""""""""""""""""""…
10.0	收示件搜索 482
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	北照投票····································
	失過反衆 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	が が が が が が が ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・
	原田 搜索 400
13 7	测试损化 103
10. 1	测试窗口的显示操作 (103
12 0	
15.0	
第14回	章 Q运动控制器SFC监视 495
14.1	特点
14.2	规格
	系统配置
	可监视的软元件与范围
	访问范围
	可读取的运动控制器SFC程序
	可显示的字符代码
	注意事项
14.3	显示操作
	运动控制器SFC程序保存目标的设置503
14.4	操作方法
	SFC图监视画面
	详细程序窗口
	步列表窗口
	活性步列表窗口
	程序统一监视窗口
	通讯设置窗口
	密码输入窗口

第15	章 FX列表编辑 51	.5
15.1	特点	15
15.2	规格	17
	系统配置	17
	访问范围	18
	注意事项	18
15.3	显示操作	19
15.4	操作方法	22
	按键排列与按键功能一览表	22
	模式的选择与操作	24
	顺控程序的显示	25
	命令、软元件的搜索	27
	命令的写入	29
	操作、设置值的更改	32
	命令的删除	33
	顺控程序的全部清除	34
	PLC诊断	35
	参数设置	36
	关键字	38
	列表监视	39
	硬拷贝输出	40
	按键操作错误时的处理方法	40
15.5	错误信息与处理方法	41
		
第16	I K运动控制器监视 54	:3
16.1	特点	43
16.2	规格	1 5
	系统配置	45
	访问范围	16
	注意事项	16
16.3	显示操作	47
16.4	操作方法	50
	系统配置画面	50
	其他站监视的设置方法	52
	监视菜单画面	55
	监视菜单画面	55 56
	监视菜单画面	55 56 58
	监视菜单画面	55 56 58 30
	监视菜单画面	55 56 58 30 33
	监视菜单画面	55 56 58 50 53 55
	监视菜单画面 55 当前值监视画面 55 这动控制器出错记录监视画面 55 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 伺服监视画面 56 当前值记录监视画面 56 会判出四三三 56	55 56 58 30 33 35 37
	监视菜单画面 55 当前值监视画面 55 运动控制器出错记录监视画面 55 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 宣前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 多数设置画面 56 57 56 58 56 59 56 51 56 52 56 56 56 56 56 56 56 57 56 56 56 57 56 56 56 57 56 56 56 56 56 56 56 57 56 58 56 59 56 50 56 56 56 56 56 57 56 56 56 57 56 56 56 </td <td>55 56 58 50 53 50 53 55 57 59</td>	55 56 58 50 53 50 53 55 57 59
	监视菜单画面 55 当前值监视画面 55 运动控制器出错记录监视画面 55 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 向服监视画面 56 当前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少数设置画面 56 近期 56 近期 56 近期 56 56 56 57 56 58 56 56 56 57 56 58 56 56 56 57 56 58 56 59 56 59 56 50 56 51 56 52 56 54 57 55 56 56 57 57 56 5	55 56 58 50 53 55 57 59 73
16. 5	监视菜单画面 55 当前值监视画面 55 运动控制器出错记录监视画面 55 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 向服监视画面 56 当前值记录监视画面 56 多数设置画面 56 硬拷贝输出 56 街误信息与处理方法 57	55 56 58 50 53 53 55 57 59 73 74
16.5 <u>第17</u> :	监视菜单画面 55 当前值监视画面 55 运动控制器出错记录监视画面 55 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 伺服监视画面 56 当前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 少前值记录监视画面 56 步前值记录监视画面 56 专行 56 参数设置画面 56 使拷贝输出 57 街误信息与处理方法 57 57 57	55 56 58 50 53 53 55 57 59 73 74
16.5 <u>第17</u> 17.1	监视菜单画面 55 当前值监视画面 55 运动控制器出错记录监视画面 55 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 向服监视画面 56 当前值记录监视画面 56 当前值记录监视画面 56 参数设置画面 56 参数设置画面 57 错误信息与处理方法 57 暂 CNC监视 57 57 转点 57	55 56 58 30 33 35 37 39 73 74 5 76
16.5 <u>第17</u> : 17.1 17.2	监视菜单画面 56 当前值监视画面 57 运动控制器出错记录监视画面 56 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 伺服监视画面 56 句服监视画面 56 句服监视画面 56 句服监视画面 56 句服监视画面 56 句服监视画面 56 每数设置画面 56 使拷贝输出 57 错误信息与处理方法 57 費 CNC监视 专 57 费 A 57 57 费 57 費 A 57 57 費 CNC监视 57 57 費 57 費 A 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57 57<	55 56 58 30 33 35 37 39 73 74 75 76 77
16.5 第17: 17.1 17.2	监视菜单画面 56 当前值监视画面 57 运动控制器出错记录监视画面 56 错误列表轴指定画面 56 定位监视画面 56 定位监视画面 56 伺服监视画面 56 匀前值记录监视画面 56 少谢前值记录监视画面 56 参数设置画面 56 参数设置画面 56 硬拷贝输出 57 街误信息与处理方法 57 餐 CNC监视 57 餐 CNC监视 57 餐 A. 57 新旗 57 新山 57 新山 57 57 57 57 57 57 57 57 57 58 57 59 57 51 57 52 57 <	55 56 58 30 33 35 37 39 73 74 75 76 77 77

	注意事项		 																	. 579
17.3	显示操作		 																•	. 580
17.4	操作方法		 					•••											•	. 582
17.5	错误信息与处理方法		 •••		•••	•••			•••			•	•••		•		•	•	•	. 584
第18	章 CNC数据输入	输出																		585
18.1	特点		 																	. 585
18.2	规格		 																	. 585
	系统配置		 																	. 585
	访问范围		 																	. 587
	注意事项		 																	. 587
18.3	显示操作		 																	. 589
18.4	操作方法		 																	. 591
18. 5	错误信息与处理方法		 • •		•••	•••						•	•••		•		•	•	•	. 606
第19	章 CNC加工程序	编辑																		607
19. 1	特点		 																•	. 607
19. 2	规格		 													• •				. 607
	系统配置		 																	. 607
	访问范围		 																	. 608
	注意事项		 																	. 608
19. 3	显示操作		 																	. 609
19.4	操作方法		 																	. 611
19. 5	错误信息与处理方法	•••	 • •		• •	•••	•••	•••	• •	•••	•••	•	•••		•		•	•	•	. 617
第20	章 CNC监视2																			619
20. 1	特点		 																	. 620
20. 2	规格		 																	. 621
	系统配置		 																	. 621
	访问范围		 																	. 623
	注意事项		 																	. 623
20. 3	显示操作		 																	. 624
20.4	操作方法		 																	. 626
	CNC监视2的配置画面		 																	. 626
	按键的输入		 																	. 628
	操作权		 																	. 631
20. 5	错误信息与处理方法		 • •	•••	••	•••	•••	• •	•••	•••	••	•	•••	• •	•		•	•	•	. 633
第21	章 网络状态显示	Ŕ																		635
21.1	 特点		 																	. 635
21. 2	规格		 																	. 635
21. 3	显示操作		 																•	. 636
21. 4	显示内容		 					•••							•		, .	•	•	. 637
第22	章 iQSS实用菜单	龟																		651
22. 1	特点		 															•	•	. 651
22. 2	规格	• • •	 • •		•••					•••										. 652
	系统配置		 																	. 652
	访问范围		 																	. 653
	注意事项		 																	. 653

22.3	配置文件数据的准备
22.4	显示操作
	画面转换
22. 5	操作方法
	iQSS实用菜单画面
	机器一览信息画面
	监视信息画面
	参数信息画面
22.6	错误信息与处理方法
第23	重 驱动记录器 667
23.1	特点
23. 2	规格
	系统配置
	访问范围
	注意事项
23. 3	显示操作
	画面转换
23.4	[驱动记录器信息一览表]画面
	[打开]窗口
	「驱动器选择〕窗口
	「文件存储目标] 窗口
	「文件夹名]窗口
	[保存文件名]窗口
	[通道洗择]窗口 680
	[远远远汗]窗口 680
	[和2017] Δ Γ · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	[x] y m / x] x 口 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	[N/ " 与 惻 八] 囟 曰 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	[圧按日外远拝 (何服 /] 図口 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
~~ -	[影动记求器仕意报警触友]窗口
23. 5	
	[图表设置] 窗口
	操作方法
23.6	[发生报警时一览表]画面
第24:	章 CC-Link IE现场网络诊断 697
24.1	特点
24. 2	规格
	系统配置
	对应的诊断功能与站类型
	访问范围
	注意事项
24, 3	显示操作
24 4	操作方法 704
I	网络结构图画面 704
	1777年7月21回回 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
	L19时日初始11日間日 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	但既本于 • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
	L小四」図 ビー・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
	四汗组起旧扒心血沉闷日 • • • • • • • • • • • • • • • • • • •

CONTENTS

	[异常详细]窗口										•	•		•			•				•			715
	[数据链接未执行站监视] 窗	窗口 .						•		• •	•	•	• •	• •	•	• •	•	•	•		•	•	•	717
	[网络事件履历]窗口										•	•	• •	•		• •	•	•			•	•	•	719
24. 5	错误信息与处理方法		•••	•••	• •	• •	• •	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•	•••	•	•	•	• •	•	•	726
第25:	章 系统桌面启动器	(伺月	艮网 约	各)																			7	729
25. 1	特点										•											•		729
25. 2	规格																			•				730
	系统配置																							730
	注意事项											•					•							733
25. 3	显示操作																			•				734
25.4	操作方法																							736
	伺服网络结构图																				•			736
	系统配置显示画面																							739
	报警显示画面																•							741
	创建文件画面																•							743
25.5	错误信息与处理方法										•									•				745
第26	章 运动控制器程序组	扁辑																					7	747
26.1	特点							•			•	•••			•	•	•••	•	•	•		•	•	747
26.2	规格			• •				•			•	•••	•		•	•	• •	•	•	•		•	•	748
	系统配置											•		•			•				•			748
	访问范围																•				•			749
	注意事项																•				•			749
26.3	显示操作							•										•		•				750
26.4	操作方法																			•				753
	系统配置画面																				•			753
	程序一览画面																							755
	程序编辑画面																•							758
26.5	错误信息和处理方法																			•				761
M	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	~ ~ ~	1 .																				_	
第27	草 运动控制器程序	前人物	J出																				i	(63
27.1	特点	•••		••	•••	• •	• •	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•••	•	•	763
27.2	规格	•••		•••	•••	•••	• •	•	•••	•••	·	•••	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•••	٠	•	763
	系统配置			• •	• •	• •	• •	•	• •	• •	•	•	• •	•	·	• •	•	•	•	• •	•	·	•	763
	访问范围			• •	• •	• •	• •	•	• •	• •	•	•	• •	•	·	• •	•	•	•	• •	•	·	•	764
	注意事项			• •	• •	• •	• •	•	• •	• •	•	•	• •	•	·	• •	•	•	•	• •	•	·	•	765
27.3	显示操作	•••	•••	•••	•••	•••	• •	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•••	٠	•	766
27.4	操作方法	•••		••	•••	•••	• •	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•••	•	•	768
27.5	错误信息和处理方法	•••	•••	• •	•••	• •	• •	•	•••	•••	•	•••	•	•••	•	•	•••	•	•	•	•••	•	•	782
第28:	章 伺服放大器图表																						7	783
28.1	特点			• •								• •		• •										783
28.2	规格																							785
4	系统配置		· · ·		- •			•		- •	•	••		••	•	-	••	•				•	•	785
	访问范围		••••		• •	• •		•	•••		•	•••	• •	•	•	• •	•	•	•	•••	•	•	•	786
	注意事项			• •		• •	•••	•	•••	•••	•	•	• •	•	•	•••	•	•	•		•	•	•	787
28.3	泉示操作					•••	•••	•		•••	•				•	• •		•	•			•	•	788
-0.0	画面切换			•••	•••	•••	•••	•	••	•••	•	- •	Ċ	- •	•	•	- •	•	·	•	- •	•	•	790
28.4	「图表波形]画面					•••	•••	•		•••	•				•	• •		•	•			•	•	791
I	$\nu \rightarrow \nu \sim $			• •	• •		• •	•		• •	•		•		•			•	•	•		•		

	[显示轴设置]窗口(详细设置)																	795
	[设置复制]窗口																	797
	[图表设置]窗口																	798
	[参数显示]窗口																	805
	操作方法																	806
28.5	[设置/管理]画面.......																	811
	[通道选择]窗口																	813
	[站选择]窗口																	813
	「站号输入]窗口																	813
	[N/W号输入]窗口														_			814
	[PC号输入]窗口				•••					•••		•			•		•	814
	[经由目标(运动控制器)]窗口			• •	•••	••••	•••			• •		•	•••		•	•••	•	815
			•••	• •	•••	••••	•••		•••	•••	•••	•	•••	•••	•	• •	•	816
		•••	•••	• •	•••	•••	•••	•••	•••	•••	• •	•	• •	•••	·	• •	·	010 010
		•••	• •	• •	•••	•••	•••		• •	• •	• •	•	•••	• •	•	•••	·	019
	[测里抽攻且] 囱口(抽半位攻且)		• •	• •	• •		•••		• •	• •	• •	·	• •	• •	·	•••	·	020
		•••	• •	• •	• •	•••	•••		• •	• •	• •	·		• •	•	•••	•	823
			• •	• •	•••		•••		• •	• •	• •	·	• •	• •	·	• •	·	824
	[业功器选择] 窗口	• • •	• •	• •	• •	•••	•••		• •	• •	• •	•		• •	·	•••	·	825
	[导入]窗口		• •	• •	•••		•••		• •	• •	• •	•	• •	• •	•	•••	·	826
	[文件存储目标]窗口		• •	• •	• •	• • •	•••		• •	• •	• •	•	• •	• •	·	•••	·	827
	[文件夹名]窗口		• •	• •	• •	• • •	•••		• •	• •	• •	•	• •	• •	·	•••	·	828
	[保存文件名]窗口		• •	• •	• •		•••			• •				• •	·			829
	[备忘录]窗口				• •		•••					•			•		•	829
笛 20	音 B 设动控制 舆 SEC 监 抑																	831
N100-	本 化色动工动带印色皿 化																	001
00.1	14 H																	
29. 1	特点	•••	•••	• •	•••		•••	•••	• •	•••	•••	•	•••	•••	•	•••	•	831
29. 1 29. 2	特点	•••	••• •••	•••	•••	· · ·	•••	••••	 	•••	•••	•	•••	· ·	•	•••		831 832
29. 1 29. 2	特点	•••	••• •••	••• •••	••• •••	••••	•••	· · ·	••• •••	••• •••	••• •••	• •	•••	••• •••	• •	••• •••	• •	831 832 832
29. 1 29. 2	特点	• • • • • • •	••• ••• •••	••• ••• •••	•••• ••• •••	• • • • • • • • •	•••	• • • • • •	••• ••• •••	••• ••• •••	••• ••• •••	• • •	• • • • • •	••• ••• •••	• • •	••• •••	• • •	831 832 832 834
29. 1 29. 2	特点	• • • • • • • • •	••• ••• ••• •••	••• ••• ••• •••	• • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • •	••• ••• ••• •••	• • • • • •	• • • •	••• •••	• • • • • •	• • •	•••• •••• ••••	• • •	 831 832 832 834 834
29. 1 29. 2	特点	• • • •	• • • • • • • •	••• ••• ••• •••	 . .<	• • • • • • • • • • • • • • •		• • • • • • • • • • • •	· · · · · · ·	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • •	•••• •••	• • • • • • • •	• • • •	• • • • • • • •	• • • •	 831 832 832 834 834 834
29. 1 29. 2	特点	· · · ·	• • • • • • • • • •	• • • • • • • • • •	 . .<	· · · ·	• • •	• • • • • • • • • • • • • • • •	· · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • •	• • • •	• • • • • • • • • •	• • • • • • • • • •	• • • •	• • • • • • • •	• • • •	 831 832 832 834 834 834 834
29. 1 29. 2	特点	· · · ·	· · · · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • •	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · ·	• • • • • • • • • • • • • • • •	· · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • •	• • • • • • • • • • • • • •	• • • • •	• • • • • • • • • • • •	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • •	• • • • • • • • • •	• • • •	 831 832 832 834 834 834 834 834 835
29. 1 29. 2 29. 3	特点	· · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • •	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · ·	· · · ·	· · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • •	• • • • • • • • • • • •	• • • • • • • • • • • • • •	• • • • •	· · · · · · · · · · · ·	• • • • •	 831 832 832 834 834 834 834 835 836
29. 1 29. 2 29. 3	特点	· · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	 . .<		· · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • • •	 . .<	• • • • • •	• • • • • • • • • • • • • • •	• • • • •	 831 832 832 834 834 834 834 835 836 839
 29. 1 29. 2 29. 3 29. 4 	特点		 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	 . .<		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	• • • • • •	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<	 . .<	 . .<	 . .<		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · ·	· ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	• • • • • •	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840 840
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	• • • • • • •	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840 843
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<	 . .<	· ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840 843 845
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<		· · · · · ·	 · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	••••••••••••	· · · · · ·	 . .<	• • • • • • • • • • •	· ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<		· · · · · ·	 · · · · ·					 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · ·	 . .<	• • • • • • • • • • • •	 . .<	• • • • • • • • • • •	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<		· · · · · ·	 · ·<					 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	• • • • • • • • • • • • • •	 831 832 832 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<		· · · · · ·	 · · · · · ·					 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	• • • • • • • • • • • • • •	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	 831 832 833 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4	特点		 . .<		 . .<	 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			 . .<	 . .<	 . .<	•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••	· ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	 831 832 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4 第30:	特点		<	 . .<			 . .<	 . .<	 . .<	• • • • • • • • • • • • •	<	• • • • • • • • • • • • • •	 . .<	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	 831 832 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4 第 30: 30. 1	特点		 . .<		 . .<	 · · · · · · · · · · · · · ·<td></td><td></td><td></td><td></td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>•</td><td> 831 832 833 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851 </td>					· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•	 831 832 833 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851
29. 1 29. 2 29. 3 29. 4 第30: 30. 1 30. 2	特点		 · ·<		· · · · · · · ·	 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·<!--</td--><td></td><td></td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td></td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td> . .<</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td> 831 832 833 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851 854 </td>			· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 831 832 833 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851 854
 29. 1 29. 2 29. 3 29. 4 第30: 3 30. 1 30. 2 	特点		 · ·<		· ·	 · · · · · · · · · · <l< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td> . .<</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td> . .</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>831 832 834 834 834 834 835 836 836 839 840 840 840 843 845 846 845 846 845 848 849 851 851 854</td></l<>					 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 . .	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	831 832 834 834 834 834 835 836 836 839 840 840 840 843 845 846 845 846 845 848 849 851 851 854
 29. 1 29. 2 29. 3 29. 4 第30: 1 30. 1 30. 2 	特点				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	 · · · · · · · <l< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td> . .<</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td></td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td></td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td><td>831 832 834 834 834 834 834 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851 851 854 854 854</td></l<>					 . .<	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	831 832 834 834 834 834 834 834 834 834 835 836 839 840 843 845 846 847 848 849 851 851 854 854 854

[显示轴设置]窗口

CONTENTS

. . 794

. . .

. .

23

	访问范围	57
	注意事项	;8
30. 3	显示操作	50
	画面遷移	51
30.4	[传感器一览显示]画面	53
	[连接设置]窗口	; 4
	[登录]窗口	55
30. 5	视图画面	56
	控制面板	56
	[图像视图]画面	;8
	[图形视图]画面	;9
	[复合视图]画面	0'
	[参数视图]画面	$^{\prime}1$
	显示的窗口	'2
修订记	录	5
商标 .		8

前言

非常感谢您选购三菱电机图形操作终端。 请在使用前仔细阅读本手册,在充分理解图形操作终端的功能和性能的基础上,正确使用本产品。

☞ GT Works3 的手册一览表

□ 简称、总称、机种图标的含义

GT Works3 的手册一览表

在安装绘图软件的同时,请同时安装与本产品相关的手册。 如需印刷版,请就近向代理店或分公司咨询。

GT Designer3(GOT2000)的手册一览表

要点 ዖ

何谓e-Manual

e-Manual是可以使用专用工具进行浏览的三菱电机FA电子书籍手册。

- e-Manual具有以下特点。
- •可以从多本手册同时搜索需要的信息(跨手册搜索)
- •可以通过手册内的链接浏览其他手册
- •可以通过产品插图的各部分浏览想要了解的硬件规格
- •可以将需要频繁浏览的信息登录到收藏夹

■画面创建软件相关手册

手册名称	手册编号 (型号代码)	提供形式
GT Works3 安装方法	-	PDF
GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	SH-081221CHN (1D7MM1)	PDF e-Manual
GT Converter2 Version3 操作手册 对应GT Works3	SH-081117CHN (1D7MH2)	PDF e-Manual
GOT2000 系列 MES 接口功能手册 对应GT Works3 Version1	SH-081229CHN	PDF e-Manual

■连接相关手册

手册名称	手册编号 (型号代码)	提供形式
GOT2000 系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1	SH-081205CHN (1D7MK7)	PDF e-Manual
GOT2000 系列 连接手册(其他公司机器连接篇1) 对应GT Works3 Version1	SH-081206CHN	PDF e-Manual
GOT2000 系列 连接手册(其他公司机器连接篇2) 对应GT Works3 Version1	SH-081207CHN	PDF e-Manual
GOT2000 系列 连接手册(微型计算机/MODBUS/现场总线/周边机器连接篇) 对应GT Works3 Version1	SH-081208CHN	PDF e-Manual
GOT2000 Series Handy GOT Connection Manual For GT Works3 Version1	SH-081867ENG (1D7MS9)	PDF e-Manual

■GT SoftG0T2000用手册

手册名称	手册编号 (型号代码)	提供形式
GT SoftGOT2000 Versionl 操作手册	SH-081209CHN	PDF e-Manual
MELSOFT GT OPC UA Client Operating Manual	SH-082174ENG	PDF

■GOT2000用手册

手册名称	手册编号 (型号代码)	提供形式
GOT2000 系列 主机使用说明书(硬件篇)	SH-081202CHN (1D7MK4)	PDF e-Manual
GOT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	SH-081203CHN (1D7MK5)	PDF e-Manual
GOT2000 系列 主机使用说明书(监视篇)	SH-081204CHN (1D7MK6)	PDF e-Manual

■GOT SIMPLE系列用本体手册

手册名称	手册编号 (型号代码)	提供形式
GOT SIMPLE系列 主机使用说明书	JY997D52201	PDF

■GT Works3加载项工程相关手册

手册名称	手册编号 (型号代码)	提供形式
GT Works3 Add-on License for GOT2000 Enhanced Drive Control (Servo) Project Data Manual (Fundamentals)	SH-082072ENG (1D7MV1)	PDF e-Manual
GT Works3 Add-on License for GOT2000 Enhanced Drive Control (Servo) Project Data Manual (Screen Details)	SH-082074ENG (1D7MV3)	PDF e-Manual

GT Designer3(GOT1000)的手册一览表

请参照GT Designer3(GOT1000)的帮助和手册。

简称、总称、机种图标的含义

本手册中使用的简称、总称、机种图标的含义如下所示。

GOT

■GOT2000系列

简称、总称			内容	图标含义		
				支持	不支持	
GT27	GT27-X	GT2715-X	GT2715-XTBA、GT2715-XTBD	GT	GT	
	GT27-S	GT2712-S	GT2712-STBA、GT2712-STWA、GT2712-STBD、GT2712-STWD	27	27	
		GT2710-S	GT2710-STBA、GT2710-STBD			
		GT2708-S	GT2708-STBA、GT2708-STBD]		
	GT27-V	GT2710-V	GT2710-VTBA、GT2710-VTWA、GT2710-VTBD、GT2710-VTWD			
		GT2708-V	GT2708-VTBA、GT2708-VTBD			
		GT2705-V	GT2705-VTBD			
GT25			GT25全部机种	^{ст} 25	_{GT} 25	
	GT25-W	GT2510-WX	GT2510-WXTBD、GT2510-WXTSD	GT	GT	
		GT2507-W	GT2507-WTBD、GT2507-WTSD	25	25	
		GT2507T-W	GT2507T-WTSD			
	GT25-S	GT2512-S	GT2512-STBA、GT2512-STBD			
		GT2512F-S	GT2512F-STNA、GT2512F-STND			
	GT25-V	GT2510-V	GT2510-VTBA、GT2510-VTWA、GT2510-VTBD、GT2510-VTWD			
		GT2510F-V	GT2510F-VTNA、GT2510F-VTND			
		GT2508-V	GT2508-VTBA、GT2508-VTWA、GT2508-VTBD、GT2508-VTWD			
		GT2508F-V	GT2508F-VTNA、GT2508F-VTND			
		GT2505-V	GT2505-VTBD			
	GT25HS-V 手持式GOT	GT2506HS-V	GT2506HS-VTBD	ат 2506 ^{НS}	ат 2506 нs	
		GT2505HS-V	GT2505HS-VTBD	ат 2505 НS	ат 2505 нs	
GT23	GT23-V	GT2310-V	GT2310-VTBA、GT2310-VTBD	GT	GT	
		GT2308-V	GT2308-VTBA、GT2308-VTBD	23	23	

简称、总称			内容	图标含义			
				支持	不支持		
GT21	GT21		GT21全部机种	^{ст} 21	^{ст} 21		
	GT21-W	GT2107-W	GT2107-WTBD、GT2107-WTSD	^{дт} о7w 21	GT _{07W} 21		
	GT21-Q	GT2105-Q	GT2105-QTBDS、GT2105-QMBDS	^{ст} 05Q 21	^{бт} о5q 21		
	GT21-R GT2104-R GT21-P GT2104-P	GT2104-R	GT2104-RTBD	^{gt} 04r 21	^{gt} 04r 21		
		GT2104-P	GT2104-PMBD	GT _{03P} 2104P ET/R4	GT _{03Р} 2104Р ЕТ/R4		
			GT2104-PMBDS	GT _{03Р} 2104Р R4	^{GT} 03Р 21 04Р R4		
			GT2104-PMBDS2	GT _{03P} 21 04P R2	GT _{03P} 2104P R2		
			GT2104-PMBLS	GT _{03P} 21 _{04P} R4-5V	GT _{03P} 2104P R4-5V		
		GT2103-P	GT2103-PMBD	GT _{03P} 2104P ET/R4	GT _{03P} 2104P ET/R4		
			GT2103-PMBDS	GT _{03P} 21 04P R4	GT _{03P} 2104P R4		
			GT2103-PMBDS2	GT _{03P} 21 04P R2	GT _{03P} 21 04P R2		
			GT2103-PMBLS	GT _{03P} 2104P R4-5V	GT _{03P} 2104P R4-5V		
GT SoftGOT	2000		GT SoftGOT2000 Version1	Soft GOT 2000	Soft GOT 2000		

■GOT SIMPLE系列

简称、总称	内容	图标含义		
		支持	不支持	
6521	GS2110-WTBD、GS2107-WTBD	GS	GS	

■GOT1000系列、GOT900系列、GOT800系列

简称、总称	内容	图标含义		
		支持	不支持	
GOT1000系列	G0T1000系列	-		
GOT900系列	GOT-A900系列、GOT-F900系列	-		
G0T800系列	GOT-800系列	-		

通讯模块	
简称、总称	内容
总线连接模块	GT15-QBUS GT15-QBUS2 GT15-ABUS GT15-ABUS2 GT15-75QBUSL GT15-75QBUS2L GT15-75ABUSL GT15-75ABUSL GT15-75ABUS2L
串行通讯模块	GT15-RS2-9P GT15-RS4-9S GT15-RS4-TE
MELSECNET/H通讯模块	GT15-J71LP23-25 GT15-J71BR13
CC-Link IE TSN通讯模块	GT25-J71GN13-T2
CC-Link IE控制器网络通讯模块	GT15-J71GP23-SX
CC-Link IE现场网络通讯模块	GT15-J71GF13-T2
CC-Link通讯模块	GT15-J61BT13
无线局域网通讯模块	GT25-WLAN
串行多台拖带连接模块	GT01-RS4-M
接口转换适配器	GT10-9PT5S
现场网络适配器模块	GT25-FNADP
以太网通讯模块	GT25-J71E71-100
RS-232/485信号转换适配器	GT14-RS2T4-9P

选项模块

简称、总称	内容
打印机模块	GT15-PRN
视频输入模块	GT27-V4-Z(GT16M-V4-Z和GT27-IF1000的套装)
RGB输入模块	GT27-R2 GT27-R2-Z(GT16M-R2-Z和GT27-IF1000的套装)
视频/RGB输入模块	GT27-V4R1-Z(GT16M-V4R1-Z和GT27-IF1000的套装)
RGB输出模块	GT27-ROUT GT27-ROUT-Z(GT16M-ROUT-Z和GT27-IF1000的套装)
数字图像输出模块	GT27-VHOUT
多媒体模块	GT27-MMR-Z(GT16M-MMR-Z和GT27-IF1000的套装)
视频信号转换模块	GT27-IF1000
外部输入输出模块	GT15-DIO GT15-DIOR
声音输出模块	GT15-SOUT
SD卡模块	GT21-03SDCD

选配件	
简称、总称	内容
SD卡	NZ1MEM-2GBSD NZ1MEM-4GBSD NZ1MEM-16GBSD L1MEM-2GBSD L1MEM-4GBSD
电池	GT11-50BAT GT15-BAT
保护膜	GT27-15PSGC GT25-12PSGC GT25-10PSGC GT25-00PSGC GT25-05PSGC GT25-05PSGC-02 GT21-05PSGC GT21-04RPSGC-UC GT21-04PSGC-UC GT25-12PSCC GT21-05PSGC-UC GT21-04PSGC-UC GT25-12PSCC GT25-12PSCC GT25-12PSCC GT25-12PSCC GT25-10PSCC GT25-05PSCC-2 GT25-10PSCC GT25-12PSCC GT25-12PSCC GT25-12PSCC GT25-12PSCC GT25-10PSCC GT25-10PSCC GT25-10PSCC GT21-04PSCC-UC GT21-04PSCC GT21-04PSC GT21-04PSC GT21-04PSC
防护膜	GT25F-12ESGS GT25F-10ESGS GT25F-08ESGS
防油罩	GT20-15PC0 GT20-12PC0 GT20-10PC0 GT20-08PC0 GT21-10WPC0 GT21-07WPC0 GT25T-07WPC0 GT25-05PC0 GT25-05PC0-2 GT05-50PC0 GT21-04RPC0 GT10-30PC0 GT10-20PC0
USB防护罩	GT25-UC0V GT25-05UC0V GT21-WUC0V
支架	GT15-90STAND GT15-80STAND GT15-70STAND GT05-50STAND GT25-10WSTAND GT21-07WSTAND GT25T-07WSTAND

简称、总称	内容
附属装置	GT15-70ATT-98 GT15-70ATT-87 GT15-60ATT-97 GT15-60ATT-96 GT15-60ATT-87 GT15-60ATT-77 GT21-04RATT-40
扩展USB防水电缆	GT14-C10EXUSB-4S GT10-C10EXUSB-5S
接口转换盒	GT16H-CNB-42S GT16H-CNB-37S GT11H-CNB-37S
紧急停止开关卡盖板	GT16H-60ESCOV GT14H-50ESCOV
壁挂金属配件	GT14H-50ATT

软件

■GOT关联软件

,	
简称、总称	内容
GT Works3	SW1DND-GTWK3-J、SW1DND-GTWK3-E、SW1DND-GTWK3-C
GT Designer3 Version1	GOT2000系列、GOT1000系列用画面创建软件GT Designer3
GT Designer3	GT Works3中包含的GOT2000系列用画面创建软件
GT Designer3(GOT2000)	
GT Designer3(GOT1000)	GT Works3中包含的GOT1000系列画面创建软件
声音合成许可	GT Works 声音合成许可 (SW1DND-GTVO-M)
插件许可证	GT Works3插件许可证(GOT2000与驱动机器(伺服)关联用工程数据) (SW1DNDGTSV-MZ)
GT Simulator3	GOT2000系列、GOT1000系列、GOT900系列用屏幕模拟器GT Simulator3
GT SoftGOT2000	支持GOT2000的HMI软件 GT SoftGOT2000
GT OPC UA Client	MELSOFT GT OPC UA Client (SW1DNN-GTOUC-MD)
GT Converter2	GOT1000系列、GOT900系列用数据转换软件GT Converter2
GT Designer2 Classic	GOT900系列用画面创建软件GT Designer2 Classic
GT Designer2	GOT1000系列、GOT900系列用画面创建软件GT Designer2
DU/WIN	GOT-F900系列用画面创建软件FX-PCS-DU/WIN

■iQ Works关联软件

简称、总称	内容
iQ Works	iQ Platform对应工程环境MELSOFT iQ Works
MELSOFT Navigator	SW□DND-IQWK (iQ Platform对应工程环境MELSOFT iQ Works)中的综合开发环境 (□表示版本)
MELSOFT iQ AppPortal	SW□DND-IQAPL-M型应用程序统一管理软件 (□表示版本)

■其他软件

简称、总称		内容
GX Works3		SW□DND-GXW3-E(-EA、-EAZ)型可编程控制器软件 (□表示版本)
GX Works2		SW□DNC-GXW2-E(-EA、-EAZ)型可编程控制器软件 (□表示版本)
连接机器模拟器	GX Simulator3	GX Works3的模拟功能
	GX Simulator2	GX Works2的模拟功能
	GX Simulator	SW□D5C-LLT-E(-EV)型梯形图逻辑测试工具功能软件包 (SW5D5C-LLT(-V)以后) (□表示版本)
GX Developer		SW□D5C-GPPW-E(-EV)/SW□D5F-GPPW(-V)型软件包 (□表示版本)
GX LogViewer		SW□DNN-VIEWER-E型软件包 (□表示版本)
MI Configurator		三菱电机工业计算机用设置・监视工具 (SW□DNNMICONF-M) (□表示版本)
PX Developer		SW□D5C-FBDQ-E型计装控制用FBD软件包 (□表示版本)
MT Works2		运动控制器工程环境MELSOFT MT Works2 (SW□DND-MTW2-E) (□表示版本)
MT Developer		SW□RNC-GSV型运动控制器Q系列用集成启动支持软件 (□表示版本)
CW Configurator		C语言控制器模块用设置・监视工具 (SW□DND-RCCPU-E) (□表示版本)
MR Configurator2		SW□DNC-MRC2-E型伺服安装软件 (□表示版本)
MR Configurator		MRZJW□-SETUP型伺服安装软件 (□表示版本)
FR Configurator2		变频器安装软件 (SW□DND-FRC2-E) (□表示版本)
FR Configurator		变频器安装软件 (FR-SW□-SETUP-WE) (□表示版本)
NC Configurator2		CNC参数设置支持工具(FCSB1221)
NC Configurator		CNC参数设置支持工具
FX Configurator-FP		FX3U-20SSC-H参数设置・监视、测试用软件包 (SW□D5CFXSSCE) (□表示版本)
FX3U-ENET-L设置工具		FX3U-ENET-L型以太网模块设置用软件(SW1D5-FXENETL-E)
RT ToolBox2		机器人编程用软件 (3D-11C-WINE)
RT ToolBox3		机器人编程用软件 (3F-14C-WINE)
MX Component		MX Component Version口 (SW□D5C-ACT-E、SW□D5C-ACT-EA) (□表示版本)
MX Sheet		MX Sheet Version囗 (SW□D5C-SHEET-E、SW□D5C-SHEET-EA) (□表示版本)
QnUDVCPU、LCPU日志设置	置工具	CPU模块日志设置工具 (SW1DNN-LLUTL-E)

许可证密钥(GT SoftGOT2000用)	
简称、总称	内容
许可证密钥	GT27-SGTKEY-U

其他	
简称、总称	内容
IAI公司	株式会社IAI
阿自倍尔公司	阿自倍尔株式会社
欧姆龙公司	欧姆龙株式会社
基恩士公司	株式会社基恩士
光洋电子工业公司	光洋电子工业株式会社
捷太格特公司	株式会社捷太格特
夏普公司	夏普株式会社
神港科技公司	神港科技株式会社
千野公司	株式会社千野
东芝公司	株式会社东芝
芝浦机械公司	芝浦机械株式会社
松下公司	松下株式会社
松下设备SUNX公司	松下设备SUNX株式会社
日立产机系统公司	株式会社日立产机系统
日立制作所	株式会社日立制作所
平田机工公司	平田机工株式会社
富士电机公司	富士电机株式会社
MURATEC	Muratec (村田机械株式会社)
安川电机公司	株式会社安川电机
横河电机公司	横河电机株式会社
理化工业公司	理化工业株式会社
ALLEN-BRADLEY	Allen-Bradley(Rockwell Automation, Inc)
CLPA	CC-Link协会
GE公司	GE Intelligent Platforms
HMS公司	HMS Industrial Networks
LS产电公司	LS产电株式会社
Mitsubishi Electric India公司	Mitsubishi Electric India Pvt. Ltd.
ODVA	Open DeviceNet Vendor Association, Inc.
施耐德电气公司	Schneider Electric SA
SICK公司	SICK AG
西门子公司	Siemens AG
施耐德电气日本控股公司	施耐德电气日本控股有限公司
可编程控制器	各公司可编程控制器
控制机器	各公司控制机器
温度调节器	各公司温度调节器
指示调节器	各公司指示调节器
调节器	各公司调节器
TSN HUB	经CC-Link协会认证的,认证Class B的HUB
通用HUB	经CC-Link协会认证的,认证Class A的HUB
GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 2000

□□ 35页 各功能与相关手册
 □□ 37页 各功能所需的系统应用程序 (扩展功能)
 □□ 38页 关于各功能可以显示的语言

1.1 各功能与相关手册

本手册以外的、各功能的相关手册如下所示。

功能名	参照章节	内容
系统桌面启动器	G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	•通过实用菜单实施系统桌面启动器的启动方法•在线模块更换功能的有效/无效设置
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动系统桌面启动器的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
软元件监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的软元件监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 启动软元件监视的触摸开关的设置 系统应用程序(扩展功能)的写入方法
顺控程序监视 (梯形图, iQ-R/iQ-L梯形 图, SFC)	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	 通过实用菜单实施的顺控程序监视的启动方法 梯形图数据的保存目标及顺控程序的自动读取等,顺控 程序监视动作的相关设置
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动顺控程序监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
网络监视	G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的网络监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	•启动网络监视的触摸开关的设置•系统应用程序(扩展功能)的写入方法
Q运动控制器监视	G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的Q运动控制器监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动Q运动控制器监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法 •特殊数据的写入方法
智能模块监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的智能模块监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动智能模块监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法 •特殊数据的写入方法
伺服放大器监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的伺服放大器监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动伺服放大器监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法 •特殊数据的写入方法
备份/恢复	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的备份/恢复画面的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 显示备份/恢复画面的触摸开关的设置 备份数据的保存目标、触发备份等的设置 系统应用程序(扩展功能)的写入方法
日志阅览器	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的日志阅览器的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 启动日志阅览器的触摸开关的设置 系统应用程序(扩展功能)的写入方法
FX梯形图监视	G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的FX梯形图监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	•启动FX梯形图监视的触摸开关的设置•系统应用程序(扩展功能)的写入方法
Q运动控制器SFC监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的Q运动控制器SFC监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动Q运动控制器SFC监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
FX列表编辑	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过FX列表编辑实施的FX梯形图监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 启动FX列表编辑的触摸开关的设置 系统应用程序(扩展功能)的写入方法

功能名	参照章节	内容
R运动控制器监视	G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的R运动控制器监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动R运动控制器监视的触摸开关的设置 系统应用程序(扩展功能)的写入方法 •特殊数据的写入方法
CNC监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的CNC监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	•启动CNC监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
CNC数据输入输出	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的CNC数据输入输出的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动CNC数据输入输出的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
CNC加工程序编辑	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的CNC加工程序编辑的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动CNC加工程序编辑的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
CNC监视2	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的CNC监视2启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 启动CNC监视2的触摸开关的设置 系统应用程序 (扩展功能)的写入方法
iQSS实用菜单	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	 •通过实用菜单实施的iQSS实用菜单的启动方法 •设置配置文件数据保存目标的驱动器
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动iQSS实用菜单的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
驱动记录器	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单启动驱动记录器的方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 启动驱动记录器的触摸开关的设置 系统应用程序(扩展功能)的写入方法
CC-Link IE现场网络诊断	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	•从实用菜单启动CC-Link IE现场网络诊断的方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	•启动CC-Link IE现场网络诊断的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
运动控制器程序编辑	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单启动运动控制器程序编辑的方法
	GT Designer3(GOT2000)画面设计手册	 •启动运动控制器程序编辑的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
运动控制器程序输入输出	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单启动运动控制器程序输入输出的方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动运动控制器程序输入输出的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
伺服放大器图表	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	•从实用菜单启动伺服放大器图表的方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动伺服放大器图表的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
R运动控制器SFC监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单实施的R运动控制器SFC监视的启动方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动R运动控制器SFC监视的触摸开关的设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法
视觉传感器监视	GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)	• 通过实用菜单启动视觉传感器监视的方法
	GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册	 •启动视觉传感器的触摸开关设置 •系统应用程序(扩展功能)的写入方法

1.2 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

以下是各GOT使用的系统应用程序(扩展功能)。

功能名	系统应用程序(扩展功能)
系统桌面启动器	[系统桌面启动器]
	[软元件监视]
	[GOT平台库]
顺控程序监视(梯形图)	[顺控程序监视(梯形图)]
	[GOT平台库]
	[GOT功能扩展库]
顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)	[顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)]
	[GOT平台库]
	[GOT功能扩展库]
	[GOT功能扩展库(追加/MELSEC iQ-R/MELSEC iQ-L)]
顺控程序监视(SFC)	[顺控程序监视(SFC)]
	[GOT平台库]
	[GOT功能扩展库]
	[网络监视]
Q运动控制器监视	[Q运动控制器监视]
智能模块监视	[智能模块监视]
伺服放大器监视	[伺服放大器监视]
备份/恢复	[备份/恢复]
MELSEC-L故障排除	[MELSEC-L故障排除功能]
日志阅览器	[日志阅读器]
FX梯形图监视	[FX梯形图监视]
Q运动控制器SFC监视	[Q运动控制器SFC监视]
	[GOT平台库]
FX列表编辑	[FX列表编辑]
R运动控制器监视	[R运动控制器监视]
CNC监视	[CNC监视]
CNC数据输入输出	[CNC数据输入输出]
	[GOT平台库]
CNC加工程序编辑	[CNC加工程序编辑]
	[GOT平台库]
CNC监视2	[CNC监视2]
	[GOT平台库]
iQSS实用菜单	[iQSS实用菜单]
驱动记录器	[驱动记录器]
运动控制器程序编辑	[运动控制程序编辑]
运动控制器程序输入输出	[运动控制程序输入输出]
	[GOT平台库]
伺服放大器图表	[伺服放大器图表]
R运动控制器SFC监视	[R运动控制器SFC监视]
	[GOT平台库]
视觉传感器监视	[视觉传感器监视]

1.3 关于各功能可以显示的语言

各功能可以显示的语言如下表所示。

(O:可以显示, X:不可显示 英:以英语显示)

功能		日语	英语	中文(简体)	中文(繁体)	韩语
实用菜单功能		0	0	0	0	0
系统桌面启动器	0	0	0	0	0	
软元件监视		0	0	0	0	0
顺控程序监视 (梯形图),(iQ-	文件名、标题、注释、注解、声明	0	0	0	0	0
R/iQ-L梯形图)	上述以外	0	0	×	×	O *1
顺控程序监视(SFC)		0	0	0	0	0
网络监视		0	0	0	0	0
Q运动控制器监视		0	0	英	英	英
智能模块监视		0	0	英	英	英
备份/恢复		0	0	英	英	英
MELSEC-L故障排除		0	0	0	0	0
日志阅览器		0	0	0	0	0
FX梯形图监视		0	0	×	×	Х
Q运动控制器SFC监视		0	0	0 0		0
FX列表编辑		0	0	0	0	0
R运动控制器监视		0	0	英	英	英
CNC监视 *2		0	0	0	0	0
CNC数据输入输出		0	0	0	英	英
CNC加工程序编辑		0	0	0	英	英
CNC监视2 *2		0	0	0	英	英
iQSS实用菜单 ^{*3}		0	0	0	0	0
CC-Link IE现场网络诊断		0	0	0	0	0
驱动记录器 *4		0	0	0	0	0
运动控制器程序编辑		0	0	0	0	0
运动控制器程序输入输出		0	0	0	英	英
伺服放大器图表		0	0	0	0	0
R运动控制器SFC监视		0	0	0	0	0
视觉传感器监视		0	0	0	0	0

*1 详细内容,请参照以下内容。

🖙 130页 顺控程序的语言切换(仅顺控程序监控 (梯形图) 支持)

*2 监视显示的显示语言取决于CNC的参数(#1043 lang)设置。

*3 显示配置文件数据的信息时,显示的语言取决于配置文件数据。

*4 从文件中读取了数据时, [发生报警时一览表]画面的显示语言取决于文件中使用的语言。

2 系统桌面启动器

GT GT GT GT GT GOT 27 25 23 21 2000

□39页 特点
 □39页 规格
 □39页 显示操作
 □42页 操作方法

2.1 特点

系统桌面启动器对连接了GOT的机器有以下功能。 模块的状态显示 与模块对应的扩展功能的启动 在线模块更换 模块的产品信息的显示 模块的产品信息的文件输出



2.2 规格

□ 39页 系统配置 □ 41页 注意事项

系统配置

以下将对系统桌面启动器的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。 □G0T2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器

连接机器
MELSEC iQ-R系列 *1
QCPU(Q模式)
LCPU
运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列) ^{*1}
运动控制器CPU(Q系列)
CNC C80
CNC C70
机器人控制器 *2

*1 在线模块更换功能不支持。

*2 CRnD-700、CR750-Q、CR751-Q、CR800-D不支持系统桌面启动器。

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与:	GOT与连接机器的连接形式								
名称	内容	总线	CPU直接	串行通	以太网连	以太网	MELSECNET/H	CC-Link	CC-Link IE控	CC-Link连接	
		连接	连接 (串行)	讯连接	接(CPU 内置)	连接 (模块)	连接、 MELSEC NET/ 10连接	IE TSN 连接	制器连接、 CC-Link IE现 场连接	ID	G4
系统桌面启动器	连接机器的状态 显示	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	扩展功能的启动										
	在线模块更换										

关于与连接机器的连接形式,请参照以下手册。

❑GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有系统桌面启动器的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 此外,使用支持系统桌面启动器的扩展功能时,请将嵌入有对象系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000)画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

支持系统桌面启动器的扩展功能

可通过系统桌面启动器启动的扩展功能如下所示。

扩展功能
软元件监视
顺控程序监视 (梯形图)
顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)
顺控程序监视 (SFC)
网络监视
Q运动控制器监视
R运动控制器监视
智能模块监视
备份/恢复*1
Q运动控制器SFC监视
CNC监视
CNC数据输入输出
CNC加工程序编辑
CNC监视2
iQSS实用菜单
驱动记录器
CC-Link IE现场网络诊断
系统桌面启动器(伺服网络)
伺服放大器图表

*1 CPU号机指定不会被继承,而是处于一种仅选择了连接目标通道的状态。

在线模块更换

要执行在线模块更换,需在实用菜单的[扩展功能设置]→[系统桌面启动器]中进行设置。 请将[在线模块更换]的设置项目从[无效]更改为[有效]。 〔〕GOT2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)

注意事项

系统配置图的显示

系统配置图包括系统桌面启动器的系统配置图和扩展功能的系统配置图。 选择支持系统桌面启动器的连接目标时,显示系统桌面启动器的系统配置图。 选择不支持系统桌面启动器的连接目标时,如果使用可通过系统应用程序(扩展功能)显示系统配置图的扩展功能,则显示 扩展功能的系统配置图。 关于扩展功能的系统配置图的画面转换,请参照所使用的扩展功能。 系统桌面启动器的系统应用程序(扩展功能)未写入GOT中时,即使选择支持系统桌面启动器的连接目标,也会显示扩展功能 的系统配置图。

在线模块更换时的注意事项

在线模块更换时,更换对象的模块会停止动作。 请在确认不会对装置运行产生影响之后再进行更换。 下图显示了适用的模块。 QCPU(Q模式) 输入模块、输出模块、I/O 模块、模拟一数字转换模块、数字一模拟转换模块、温度输入模块、温度控制模块、回路控制模 块、脉冲输入模块 关于在线模块更换的详细内容,请参照以下手册。

2.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示系统桌面启动器的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示系统配置画面。

显示方法有以下2种。 通过工程中设置的扩展功能开关(系统桌面启动器)启动时 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 通过实用菜单启动时 请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[系统桌面启动器]。 关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。 □GOT2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)

3. 仅在初次启动系统桌面启动器时会显示[通道选择]窗口。

设置与GOT连接的可编程控制器的通道号。

如果不设置通道号而触摸[×]键来关闭[通道选择]窗口,通道号即被设置为1。

通道选择更改键



4. 显示系统配置画面。

更改连接目标时,触摸系统配置画面上的连接目标更改键,更改连接目标。 ^[1]] 44页 操作方法



画面转换



*1 仅支持系统桌面启动器 (伺服网络)功能。

2.4 操作方法

以下将对使用系统桌面启动器时的各画面操作进行说明。

系统桌面启动器的显示画面因所使用的GOT而异。

☞ 44页 系统配置画面

☞ 46页 在线模块更换画面

☞ 48页 [产品信息一览]窗口

☞ 49页 [文件创建]窗口

系统配置画面

以下将对系统桌面启动器启动后所显示的系统配置画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。



1) 模块状态显示

显示连接目标模块的[CPU编号]、[型号]、[个数]、[顶端I/0]的信息。 安装RQ扩展基板时,显示MELSEC iQ-R系列的系统配置画面。 选择模块,即显示功能一览窗口。 2) 通道选择更改键 显示通道选择窗口。 3) [×]键 退出系统配置画面,返回系统桌面启动器的启动画面。 4) 滚动键 将显示内容向上/下方向滚动1段。 5) 滚动条 触摸滚动条的滑块上方或滑块下方时,即会向上或向下滚动1页。 此外,触摸滑块上下滑动时,即会向任意位置滚动。 6) [总基础值] 显示系统配置图中所显示的所有基板的数量。 监视目标为LCPU时,显示[总块数]。 7)信息显示 无法与连接目标的可编程控制器进行通讯时,显示[通讯错误]。





•[×]键 退出事例窗口,返回系统配置画面。 • 事例显示区

在一览表中显示模块中所显示的图标的含义。

显示[文件创建]窗口。 关于详细内容,请参照以下内容。 ☞ 49页 [文件创建]窗口

12) CPU动作状态 (仅MELSEC iQ-R系列) 显示CPU的动作状态。

- RUN时: [RUN]
- STOP时: [STOP]
- PAUSE时: [PAUSE]
- 初始化中时: [INIT]
- 重置中时: [-]

在线模块更换画面

进行在线模块更换的步骤如下所示。

确认以下内容后,触摸[执行]键。
 [状态]中显示[更换模块选择完成]的信息
 [操作]中[执行模块更换]项目的指示灯亮灯
 确认更换对象的模块中的Y信号变为OFF

显示执行模块更换的确认对话框。
 触摸[确定]键后,确认以下内容。
 [状态]中显示[模块可以更换]的信息
 [操作]中[确认安装]项目的指示灯亮灯
 触摸返回键或[取消]键,即显示对话框,触摸[确定]按钮后将中断操作,并返回系统配置画面。

3. 更换对象的模块后,触摸[执行]键。

4. 正确安装模块后,即显示以下内容。
[状态]中显示[更换模块安装完成]的信息
[操作]中[恢复模块控制]项目的指示灯亮灯
触摸返回键或[取消]键,即显示对话框,触摸[确定]按钮后将中断操作,并返回系统配置画面。

5. 触摸[执行]键正常恢复模块控制后,返回系统配置画面。

以下将对在线模块更换画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

7)	
在线模块更換	
1) ——模块名称 0Y82P	
2) — <u>国政编7/0 IEU</u> 伏态	
3) - 更换模块选择完成	
 4) — 通仇行模块更换 通仇安装 	
● 恢复模块控制	
状态/指导	
5) — 更换智能功能模块时,请关闭要更换模块的Y信号。 准备结束后,请按下执行按钮。	
执行	
6) 7)	
1) [模块名称]	
显示模块的名称。	
2)[顶端I/0]	
显示模块的顶端I/0。	
3) [状态]	
显示[操作]的状态。	
4) [操作]	
显示实际操作中执行的项目。	
要操作的项目的指示灯亮灯。	
5)[状态/指导]	
显示[操作]中的步骤和注意事项。	
6) [执行] 键	
执行[操作]中的指示灯亮灯的项目。	
7)返回键、「取消]键	
退出在线模块更换画面,返回系统配置画面。	
模块更换操作过程中,模块更换中断,返回系统配置画面。	

[产品信息一览]窗口

一览表显示通过模块取得的产品信息。 MELSEC-Q、MELSEC-L系列时,不显示电源模块。 无法取得信息的项目将显示[-]。



[文件创建]窗口

以任意语言的CSV文件将通过模块取得的产品信息保存至所选择的驱动器中。

CSV文件的字符代码为带BOM的Unicode。



GT GT GT GT GT GOT GOT 27 25 23 21 2000

□□ 51页 特点
 □□ 54页 规格
 □□ 72页 各监视画面的公共操作
 □□ 94页 登录监视
 □□ 96页 批量监视
 □□ 98页 TC监视 (定时器、计数器的监视)
 □□ 100页 BM监视 (缓冲存储器的监视)
 □□ 102页 错误信息与处理方法
 在GT21中使用软元件监视时,请参照以下内容。
 □□ G0T2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

3.1 特点

软元件监视是用于对可编程控制器CPU、智能模块的软元件进行监视及更改的功能。 使用此功能之后,可以提高系统对应故障或进行维护时的保养作业的效率。

可在4种监视画面中,监视任意软元件

软元件监视功能中有登录监视、批量监视、T/C监视、缓冲存储器监视,可以根据用途监视任意的软元件。

■登录监视

监视用户登录的软元件。

☞ 94页 登录监视

软	元件监视	L				4画面	结束
	登录监袖	1					
	100			000	CH No.1	网络号0 オ	x站 CPU号O
ε		0 🔤			υr	/ K±	
D		0 💹	K± ,D		0	/ K±	
D.		0 🕅	K±, p		0	/ K±	
Ď		0 🔣	K± , D		0	/ K±	
,D		0 👯	K± D		0	/ K±	
D		0 🔣	K± , D		0	/ K±	
,D		0 🔛	K± ,́D		0	/ K±	
D		0 🔣	K± , D		0	/ K±	
D		0 🕅	K≞ ()D		0	/ K±	
Ď	2000	0 🕅	K± , D		0	/ K±	
,D		0 🕅	K± , D		0	/ K±	
Ď	2400	0 🕅	K≞ , D		0	/ K±	
,D		0 🕅	K±, p		0	/ K±	
t							
	登录	刪除 全部清除	测试 显示项目	注释 切换			

■批量监视

批量监视用户指定之软元件之后的软元件。

☞ 96页 批量监视

软	元件监视								4画面	结束
	批量监视									
	A #5 70 7							CH No.1	网络号0 オ	站 CPU号
F	211 0	F								
F							219 O			
F										
F							229 🔿			
F										
F	236 O				238 O		239 🔿		240 🔿	
F										
F	246 O						249 🔿			
F										
F					258 🔿		259 🔿			
F										
下-	一个软元件图	, 《录								
	1	4	0	1	0	4				
1	登录 〕	则试显	示项目	注释 切换	本地 监視	连接目标				

■TC (定时器、计数器)监视

批量监视可编程控制器CPU的定时器、计数器、累计定时器的当前值、设置值、触点、线圈。 定 98页 TC监视 (定时器、计数器的监视)

软	元件监视	l				4画面	结束
	TC监视					\$	(件名[]
						CH No.1 网络号0	本站 CPU号O
			K≞ H F-O4			K≣H F-O1	<u>م</u>
	3 PV	0 SV	K≞ H ⊢-OĄ	T 4 PV	0 SV	KEH H-OĄ	
			K≡ H H-O			K≡ H H-OI	
	7 PV	o sv	œ⊣ ⊢-oų́	T 8 PV	o sv	KEH H-OY	=
			K≡ H ⊢-O4			K≞H ⊢-O4	
	11 PV	0 SV	K≡ H HO-į́	T 12 PV	0 SV	K≣H H-OÁ	
			K≡ H ⊢-O4			K≞H ⊢-O4	
	15 PV	o sv	K≡H ⊢-Oų́	T 16 PV	0 SV	K≣H H-OÁ	
			K≖ H ⊢-Oų			K≞H H-ON	
	19 PV	o sv	K≣H ⊢-OĄ́	T 20 PV	0 SV	K≣H H-OÁ	
			K≞ H ⊢-Oન			K≞H ⊢-OH	
	23 PV	o sv	K≣H F-OÁ	T 24 PV	0 SV	K≣H H-OÁ	
			K∓ H ⊢-Oq			K≞H ⊢-OI	
PV:	当前值,	SV:设置值					
	登录	测试	显示项目 潮霧	蓋 税 対象更改	连接目标		

■BM (缓冲存储器)监视

批量监视智能模块的缓冲存储器。

☞ 100页 BM监视 (缓冲存储器的监视)

软	元件监视						4画面	结束
	BM监视							首Y[0]
RM	0	0	W K+	BM	1	CH No.1	网络号O 本	站 CPU号O
- RM			M K+	[BM		0 77	K±]	Ê
I BM			M K=			0 77) K±	
e BM			W K±]	[BM		0 77] K±	
e BM) W K±			0 🛛) K±	
e BM			J W K±	[BM		0 🐖] K±	
e BM			₩ K±]			0 <mark>//</mark>) K±	
I BM			M K∓]	[BM		0 🐖] K±	
E BM			₩ K±			0 🕅	K±]	
βM			₩ K± 1	Ę BM		0 🐖	K± 1	
BM			₩ K±			0 🐖	K± 1	
ЗM			W K±	₿M		0 🐖	K± ,	
βM			₩ K±			0 🐖	K± ,	
1	登录	测试 显示项目	连接目标					

可在单画面模式和4画面模式之间切换

可根据需要,使用画面数切换按钮,在单画面模式和4画面模式之间切换。 单画面模式中,在1个画面中显示1个监视,因此一次可以显示多个软元件。 4画面模式中,会将1个画面分割成4个窗口,同时显示4个监视。 ℃了76页监视画面的显示格式([1画面:大],[4画面])





可通过测试操作更改软元件值

通过测试操作,可更改以下的值。 字软元件、位软元件的当前值 定时器、计数器、累计定时器的当前值和设置值 缓冲存储器的当前值 ^[2] 84页 监视软元件的测试操作([测试])

显示格式的切换、软元件注释的显示

软元件值的显示格式可在2进制数、10进制数、16进制数之间切换。 在登录监视、批量监视、TC监视中,还可显示软元件注释。 ℃ \$P\$ 88页 显示的切换 (列数、注释显示)([显示项目])

可监视其他站

可以对包含GOT (或GOT连接站)的数据链接系统、网络系统、CC-Link系统上的其他站进行监视。 关于可监视的连接形式的详细内容,请参照以下内容。 ^{[]] 54}页 系统配置

显示语言的切换、多语言扩展

以在实用菜单的功能设置中设置的语言显示监视画面。

3.2 规格

□ 54页 系统配置
□ 58页 可监视的软元件
□ 71页 访问范围
□ 71页 注意事项

系统配置

以下将针对软元件监视可监视的连接机器名及连接形式进行说明。 关于各连接形式中使用的通讯模块和电缆的详细内容,请参照以下内容。 LGOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

对象连接机器

连接机器	型号
RCPU *4*6	ROOCPU, RO1CPU, RO2CPU, RO4CPU, RO8CPU, R16CPU, R32CPU, R120CPU, RO4ENCPU, RO8ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU, R120ENCPU, RO8PCPU ^{*5} , R16PCPU ^{*5} , R32PCPU ^{*5} , R120PCPU ^{*5} , RO8PSFCPU ^{*7} , R16PSFCPU ^{*7} , R32PSFCPU ^{*7} , R120PSFCPU ^{*7} , R08SFCPU, R16SFCPU, R32SFCPU, R120SFCPU
LHCPU *4*6	LO4HCPU, LO8HCPU, L16HCPU
C语言控制器 (MELSEC iQ-R系列) *6	R12CCPU-V
MELSEC iQ-F *4*6	FX5U, FX5UC, FX5UJ
QCPU(Q模式)	Q00JCPU, Q00CPU, Q01CPU, Q02CPU, Q02HCPU, Q06HCPU, Q12HCPU, Q25HCPU, Q02PHCPU, Q06PHCPU, Q25PHCPU, Q12PRHCPU, Q25PRHCPU, Q00UJCPU, Q00UJCPU-S8, Q00UCPU, Q01UCPU, Q02UCPU, Q03UDCPU, Q04UDHCPU, Q06UDHCPU, Q10UDHCPU, Q13UDHCPU, Q20UDHCPU, Q26UDHCPU, Q03UDECPU, Q04UDEHCPU, Q06UDEHCPU, Q10UDEHCPU, Q13UDEHCPU, Q20UDEHCPU, Q26UDEHCPU, Q03UDECPU, Q04UDUEHCPU, Q06UDEHCPU, Q13UDVCPU, Q26UDHCPU, Q20UDEHCPU, Q26UDEHCPU, Q03UDVCPU, Q04UDVCPU, Q06UDVCPU, Q13UDVCPU, Q26UDVCPU, Q04UDPVCPU, Q06UDPVCPU, Q13UDPVCPU, Q26UDPVCPU
C语言控制器(Q系列) *6	Q12DCCPU-V, Q24DHCCPU-V, Q24DHCCPU-VG
QSCPU *1*6	QS001CPU
LCPU	L02CPU, L06CPU, L26CPU, L26CPU-BT, L02CPU-P, L26CPU-PBT, L02SCPU, L02SCPU-CM, L02CPU- CM, L26CPU-BT-CM
QnACPU *2*6	Q2ACPU, Q2ACPU-S1, Q3ACPU, Q4ACPU, Q4ARCPU
QnASCPU *2*6	Q2ASCPU, Q2SCPU-S1, Q2ASHCPU, Q2ASHCPU-S1
FXCPU *3*6	FXOS, FXON, FX1S, FX1N, FX1NC, FX2N, FX2NC, FX3G, FX3GC, FX3U, FX3UC, FX3S
运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)*6	R16MTCPU, R32MTCPU, R64MTCPU
运动控制器CPU(Q系列) ^{*6}	Q172CPU ^{*3} , Q173CPU ^{*3} , Q172CPUN, Q173CPUN, Q172HCPU, Q173HCPU, Q172DCPU, Q172DCPU-S1, Q173DCPU, Q173DCPU-S1, Q172DSCPU, Q173DSCPU, Q170MCPU, Q170MCPU-S1, Q170MSCPU, Q170MSCPU-S1, MR-MQ100
机器人控制器 *6	CRnQ-700 (Q172DRCPU), CRnD-700, CR800-R (R16RTCPU) *3*4, CR800-D *3*4, CR800-Q (Q172DSRCPU)
CNC C80 *6	R16NCCPU *3*4
MELDAS C70 *6	Q173NCCPU
MELDAS C6/C64 *6	FCA C6, FCA C64

- *1 使用QSCPU时,无法从GOT进行软元件的写入。(无法进行测试操作。)
- *2 如额定铭牌上的DATE栏早于9707B,不能监视定时器、计数器、累计定时器的设置值。
- *3 不支持BM监视。
- *4 不支持TC监视。
- *5 满足以下全部条件时,访问控制系统CPU。 GOT的MELSEC冗余设置有效 可编程控制器CPU的动作模式设置为冗余
- *6 不支持局部监视。
- *7 请邻接SIL2程序CPU,将SIL2功能模块(R6PSFM)和冗余功能模块(R6RFM)安装至基本模块。

连接形式

软元件监视可在以下连接形式下使用。

O:可连接, X:不可连接

功能	连接机器		CPU直接	串行通讯	以太网	CC-Link IE	CC-Link IE	CC-Link	c连接
			连接	连接	连接	控制器网络 连接	现场网络连 接	ID *1	G4 *2
软元件监视	RnCPU		×	0	0	0	0	0	×
	LHCPU		×	×	0	×	×	×	×
	CC-Link IE内置CF	PU (RnENCPU)	×	0	0	0	0	0	×
	程序CPU(RnPCPU)	×	0	0	0	0	0	×
	安全CPU(RnSFCP	U)	×	0	0	0	0	0	×
	C语言控制器 (ME	LSEC iQ-R系列)	×	0	0	0	0	0	×
	MELSEC iQ-F		0	×	0	×	×	0	×
	QCPU (Q模式)	基本型QCPU	0	0	0	0	×	0	0
		高性能型QCPU	0	0	0	0	×	0	0
		程序CPU	0	0	0	0	×	0	0
		冗余CPU (主基板)	0	×	0	0	×	0	0
		冗余CPU (扩展基板)	×	0	0	×	×	0	0
		通用型QCPU	0	0	0	0	0	0	0
	C语言控制器 (Q系	系列)	0	0	0	0	0	0	0
	QSCPU		×	×	0	0	×	×	×
	LCPU		0	0	0	×	0	0	0
	QnACPU		0	0	0	×	×	0	×
	运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)	×	0	0	0	0	0	×
	运动控制器(Q系	列)	0	0	0	O *3	O *4	0	0
	CNC C80		0	0	0	0	0	0	0
	CNC C70		0	0	0	0	0	0	0
	MELDAS C6/C64		0	×	0	×	×	0	×
	机器人控制器	CRnQ-700	0	0	0	0	0	0	0
		CRnD-700	×	×	0	×	×	×	×
	FXCPU		0	×	0 *5	×	×	×	×

*1 请将GOT作为智能设备站连接。

*2 经由AJ65BT-G4-S3或AJ65BT-R2N,与CC-Link系统连接。

*3 以下机种时不能使用。 Q172CPU、Q173CPU Q172CPUN、Q173CPUN

Q172HCPU、Q173HCPU

*4 仅以下机种时可以使用。

Q170MCPU(-S1) Q170MSCPU(-S1)

*5 仅在FX3U(C)时可以使用。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入了软元件监视系统应用程序(扩展功能)的数据包写入GOT。 此外,如使用支持软元件监视的扩展功能,则请将对象系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

在软元件监视中显示注释时,需要用到SD卡、USB存储器等数据存储设备。 通过将在顺控程序监视中使用的注释文件存储到数据存储设备,可在监视时显示软元件注释。 GX Developer格式工程中的注释文件也可用于软元件注释的显示。 此时,请按照下述将注释文件存储到数据存储设备中。



可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可监视的软元件

可监视的软元件,根据监视的种类和连接机器而异。 ℃ 58页 登录监视 ℃ 62页 批量监视 ℃ 66页 TC监视 ℃ 68页 BM监视 ℃ 69页 测试操作

登录监视

可在登录监视中监视的软元件如下所示。

■可编程控制器CPU

• 位软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
输入 (X)	0	0	0	0	0	0	0	0
输出 (Y)	0	0	0	0	0	0	0	0
内部继电器 (M)	0	0	0	0	0	0	0	0
锁存继电器(L)	0	0	0	0	×	0	0	×
报警器 (F)	0	0	0	0	0	0	0	×
链接继电器 (B)	0	0	0	0	0	0	0	×
特殊继电器 (SM)	0	0	0	0	0	0	0	×
链接用特殊继电器 (SB)	0	0	0	0	0	0	0	×
GOT位寄存器(GB)	0	0	0	0	0	0	0	0
安全输入 (SAX)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全输出 (SAY)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全链接继电器 (SAB)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全内部继电器 (SAM)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全特殊继电器 (SASM)	×	0	×	×	×	×	×	×

• 字软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU (Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
	LnHCPU							
数据寄存器 (D)	0	0	0	0	0	0	0	0
特殊数据寄存器 (SD)	0	0	0	0	0	0	0	×
链接寄存器 (₩)	0	0	0	0	0	0	0	×
定时器 (当前值) (TN)	0	0	0	0	0	0	0	0
计数器 (当前值) (CN)	0	0	0	0	0	0	0	0
累计定时器 (当前值) (SN)	0	0	0	0	0	0	0	×
长定时器 (当前值)(LTN)	0	0	×	×	×	×	×	×
长计数器 (当前值) (LCN)	0	0	×	×	×	×	×	×
长累计定时器 (当前值) (LSN)	0	0	×	×	×	×	×	×
链接特殊寄存器 (SW)	0	0	0	0	0	0	0	×
文件寄存器 (R)	0	0	0	0	×	0	0	×
扩展文件寄存器 (ZR)	0	0	×	0	×	0	0	×
变址寄存器 (Z)	0	0	0	0	×	0	0	×
变址寄存器 (32位)(LZ)	0	0	×	×	×	×	×	×
链接寄存器 (写入用) (Ww)	O *1	×	O *1	O *1	×	O *1	O *1	×
链接寄存器 (读取用) (Wr)	O *1	×	O *1	O *1	×	O *1	O *1	×
运动软元件(#)	×	×	×	×	×	×	×	×
GOT数据寄存器 (GD)	0	0	0	0	0	0	0	0
GOT特殊寄存器 (GS)	0	0	0	0	0	0	0	0
安全定时器 (SAT)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全计数器 (SAC)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全累计定时器 (SAST)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全特殊继电器 (SASM)	×	0	×	×	×	×	×	×
特殊数据寄存器 (SAD)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全特殊寄存器(SAS)	×	0	×	×	×	×	×	Х
安全链接寄存器 (SAW)	×	0	×	×	×	×	×	×

*1 仅CC-Link连接(智能设备站)、本站监视时,可进行监视。

■可编程控制器CPU以外

• 位软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	C语言控制器	ŧ	运动控制器	€CPU	CNC		机器人控制	器		
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
输入 (X)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
输出 (Y)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
内部继电器 (M)	0	0	0	0	0	0	×	×	0	×
锁存继电器 (L)	×	×	×	0	0	0	×	×	×	×
报警器 (F)	×	×	0	0	0	0	×	×	×	×
链接继电器 (B)	0	O *1	0	0	0	0	×	×	×	×
特殊继电器 (SM)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
链接用特殊继电器 (SB)	×	×	×	×	0	0	×	×	×	×
GOT位寄存器(GB)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
安全输入 (SAX)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
安全输出 (SAY)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
安全链接继电器 (SAB)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
安全内部继电器 (SAM)	×	×	×	Х	×	Х	×	×	×	×
安全特殊继电器 (SASM)	×	×	×	Х	×	Х	×	×	×	×

*1 与Q24DHCCPU-V、Q24DHCCPU-VG连接时可以监视。

• 字软元件

O:可以监视, ×:无法监视

软元件	C语言控制器	ļ	运动控制器	\$CPU	CNC		机器人控制	机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D	
数据寄存器 (D)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
特殊数据寄存器 (SD)	0	0	0	×	0	0	0	0	0	0	
链接寄存器 (₩)	0	O *1	0	0	0	0	×	×	×	×	
定时器 (当前值) (TN)	×	×	×	×	0	0	×	×	×	×	
计数器 (当前值) (CN)	×	×	×	×	0	0	×	×	×	×	
累计定时器 (当前值) (SN)	×	×	×	×	0	Х	×	×	×	×	
长定时器(当前值)(LTN)	×	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
长计数器 (当前值) (LCN)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×	
长累计定时器 (当前值)(LSN)	×	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
链接特殊寄存器 (SW)	×	×	×	×	0	0	×	×	×	×	
文件寄存器 (R)	×	×	×	×	0	0	х	×	×	×	
扩展文件寄存器 (ZR)	0	×	×	×	0	х	х	×	×	×	
变址寄存器 (Z)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×	
变址寄存器(32位)(LZ)	×	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
链接寄存器 (写入用) (Ww)	O *2	O *2	O *2	O *2	0	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	
链接寄存器 (读取用) (Wr)	O *2	O *2	O *2	O *2	0	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	
运动软元件(#)	×	×	0	0	×	Х	×	×	×	×	
GOT数据寄存器 (GD)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
GOT特殊寄存器 (GS)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
安全定时器 (SAT)	×	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
安全计数器 (SAC)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×	
安全累计定时器 (SAST)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×	
安全特殊继电器 (SASM)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	
特殊数据寄存器 (SAD)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	
安全特殊寄存器 (SAS)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	
安全链接寄存器 (SAW)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	

*1 与Q24DHCCPU-V、Q24DHCCPU-VG连接时可以监视。

*2 仅CC-Link连接 (智能设备站)、本站监视时,可进行监视。

批量监视

可在批量监视中监视的软元件如下所示。

■可编程控制器CPU

• 位软元件

O: 可以监视, ×: 无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
输入 (X)	0	0	0	0	0	0	0	0
输出 (Y)	0	0	0	0	0	0	0	0
内部继电器 (M)	0	0	0	0	0	0	0	0
锁存继电器 (L)	0	×	0	0	×	0	0	х
报警器 (F)	0	×	0	0	0	0	0	×
链接继电器 (B)	0	0	0	0	0	0	0	×
特殊继电器 (SM)	0	0	0	0	0	0	0	×
链接用特殊继电器 (SB)	0	×	0	0	0	0	0	×
GOT位寄存器(GB)	0	0	0	0	0	0	0	0
安全输入 (SAX)	×	×	×	×	×	×	×	×
安全输出 (SAY)	×	×	×	×	×	×	×	×
安全链接继电器 (SAB)	×	×	×	×	×	×	×	×
安全内部继电器 (SAM)	×	×	×	×	×	×	×	×

• 字软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
	LnHCPU							
数据寄存器 (D)	0	0	0	0	0	0	0	0
特殊数据寄存器 (SD)	0	0	0	0	0	0	0	×
链接寄存器 (W)	0	0	0	0	0	0	0	×
定时器 (当前值) (TN)	0	×	0	0	0	0	0	0
计数器 (当前值) (CN)	0	×	0	0	0	0	0	0
累计定时器 (当前值) (SN)	0	×	0	0	0	0	0	×
长定时器(当前值)(LTN)	0	×	×	×	×	×	×	×
长计数器 (当前值) (LCN)	0	×	×	×	×	×	×	×
长累计定时器 (当前值) (LSN)	0	×	×	×	×	×	×	×
链接特殊寄存器 (SW)	0	×	0	0	0	0	0	×
文件寄存器 (R)	0	×	0	0	×	0	0	×
扩展文件寄存器 (ZR)	0	0	×	0	×	0	0	Х
变址寄存器 (Z)	0	×	0	0	×	0	0	×
变址寄存器 (32位) (LZ)	0	×	×	×	×	×	×	×
链接寄存器 (写入用) (Ww)	O *1	O *1	O *1	O *1	×	O *1	O *1	×
链接寄存器 (读取用) (Wr)	O *1	O *1	O *1	O *1	×	O *1	O *1	×
运动软元件(#)	×	×	×	×	×	×	×	×
GOT数据寄存器 (GD)	0	0	0	0	0	0	0	0
GOT特殊寄存器(GS)	0	0	0	0	0	0	0	0
安全定时器 (SAT)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全计数器 (SAC)	×	×	×	×	×	×	×	×
安全累计定时器 (SAST)	×	0	×	×	×	×	×	×
安全特殊继电器 (SASM)	×	×	×	×	×	×	×	×
特殊数据寄存器 (SAD)	×	×	×	×	×	×	×	×
安全特殊寄存器 (SAS)	×	×	×	×	×	×	×	Х
安全链接寄存器 (SAW)	×	×	×	×	×	×	×	×

*1 仅CC-Link连接(智能设备站)、本站监视时,可进行监视。

■可编程控制器CPU以外

• 位软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	C语言控制器	ŧ	运动控制器	€CPU	CNC		机器人控制	器		
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
输入 (X)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
输出 (Y)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
内部继电器 (M)	0	0	0	0	0	0	×	×	0	×
锁存继电器 (L)	0	×	×	0	0	0	×	×	×	×
报警器 (F)	0	×	0	0	0	0	×	×	×	×
链接继电器 (B)	0	O *1	0	0	0	0	×	×	×	×
特殊继电器 (SM)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	×
链接用特殊继电器 (SB)	0	×	×	×	0	0	×	×	×	×
GOT位寄存器(GB)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
安全输入 (SAX)	0	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
安全输出 (SAY)	0	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
安全链接继电器 (SAB)	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×
安全内部继电器 (SAM)	0	×	×	×	×	X	×	×	×	×

*1 与Q24DHCCPU-V、Q24DHCCPU-VG连接时可以监视。

• 字软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	C语言控制将		运动控制器	CPU	CNC		机器人控制	机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D	
数据寄存器 (D)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
特殊数据寄存器 (SD)	0	0	0	×	0	0	0	0	0	0	
链接寄存器 (W)	0	O *1	0	0	0	0	×	×	×	×	
定时器 (当前值) (TN)	0	×	×	×	0	0	×	×	×	×	
计数器 (当前值) (CN)	0	×	×	×	0	0	×	×	×	×	
累计定时器 (当前值) (SN)	0	×	×	×	0	Х	×	×	×	×	
长定时器(当前值)(LTN)	0	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
长计数器 (当前值) (LCN)	0	×	×	×	×	Х	×	×	×	×	
长累计定时器 (当前值)(LSN)	0	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
链接特殊寄存器 (SW)	0	×	×	×	0	0	×	×	×	×	
文件寄存器 (R)	0	×	×	×	0	0	х	×	×	×	
扩展文件寄存器 (ZR)	0	×	×	×	0	х	х	×	×	×	
变址寄存器 (Z)	0	×	×	×	×	0	×	×	×	×	
变址寄存器(32位)(LZ)	0	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
链接寄存器 (写入用)(Ww)	×	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	
链接寄存器(读取用)(Wr)	×	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	O *2	
运动软元件(#)	×	×	0	0	×	Х	×	×	×	×	
GOT数据寄存器 (GD)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
GOT特殊寄存器 (GS)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
安全定时器 (SAT)	×	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
安全计数器 (SAC)	0	×	×	×	×	Х	×	×	×	×	
安全累计定时器 (SAST)	×	×	×	×	×	х	х	×	×	×	
安全特殊继电器 (SASM)	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×	
特殊数据寄存器 (SAD)	0	×	×	х	×	Х	×	×	×	×	
安全特殊寄存器 (SAS)	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×	
安全链接寄存器 (SAW)	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×	

*1 与Q24DHCCPU-V、Q24DHCCPU-VG连接时可以监视。

*2 仅CC-Link连接 (智能设备站)、本站监视时,可进行监视。

TC监视

可在TC监视中监视的软元件如下所示。

■可编程控制器CPU

• 位软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
定时器 (触点) (TT)	×	×	×	0	0	0	0	0
定时器 (线圈) (TC)	×	×	×	0	0	0	0	0
计数器 (触点) (CT)	×	×	×	0	0	0	0	0
计数器 (线圈) (CC)	×	×	×	0	0	0	0	0
累计定时器 (触点) (SS)	×	×	×	0	0	0	0	×
累计定时器(线圈)(SC)	×	×	×	0	0	0	0	×

• 字软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
定时器 (当前值) (TN)	×	×	×	0	0	0	0	0
定时器(设置值)	×	×	×	0	0	0	0	0
计数器 (当前值) (CN)	×	×	×	0	0	0	0	0
计数器 (设置值)	×	×	×	0	0	0	0	0
累计定时器 (当前值) (SN)	×	×	×	0	0	0	0	×
累计定时器 (设置值)	×	×	×	0	0	0	0	×

■可编程控制器CPU以外

• 位软元件

O:可以监视, ×:无法监视

软元件	C语言控制器	:	运动控制器CPU		CNC		机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
定时器 (触点) (TT)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
定时器(线圈)(TC)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
计数器 (触点) (CT)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
计数器(线圈)(CC)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
累计定时器 (触点) (SS)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
累计定时器 (线圈) (SC)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×

• 字软元件

O:可以监视, ×:无法监视

软元件	C语言控制器		运动控制器CPU		CNC		机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
定时器(当前值)(TN)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
定时器 (设置值)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
计数器 (当前值) (CN)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
计数器 (设置值)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
累计定时器 (当前值) (SN)	×	×	×	×	×	х	×	×	×	×
累计定时器(设置值)	×	×	×	X	×	Х	×	×	×	×

BM监视

可在BM监视中监视的软元件如下所示。

■可编程控制器CPU

• 字软元件

O:可以监视, ×:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
缓冲存储器 (智能功能模块) (BM)	0	0	0	0	×	0	0	0

■可编程控制器CPU以外

• 字软元件

O:可以监视, ×:无法监视

软元件	C语言控制器		运动控制器CPU		CNC		机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
缓冲存储器(智能功能模块) (BM)	0	0	0	×	×	×	×	×	×	×

可实施测试操作的软元件如下所示。

■可编程控制器CPU

• 位软元件

O:可以监视, X:无法监视

RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
0	0	0	0	×	0	0	0
0	0	0	0	×	0	0	0
0	0	0	0	×	0	0	0
0	×	0	0	×	0	0	×
0	×	0	0	×	0	0	×
0	0	0	0	×	0	0	×
0	0	0	0	×	0	0	×
0	×	0	0	×	0	0	×
0	0	0	0	×	0	0	0
	RnCPU RnENCPU LnHCPU 0	RnCPU RnSFCPU RnENCPU	RnCPU RnPCPU BnENCPU LnHCPURnSFCPU ParticipationMELSEC iQ-F Participation00	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPURnSFCPU Parametric Parametric Name Nam	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPURnSFCPU ParticipationMELSEC iQ-F ParticipationQCPU (Q模式) ParticipationQSCPU ParticipationNNNN00NN000N000N000N000N000N0N0N0N0N000N000N000N000N0N0N0N0N000N000N000N000N	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPURnSFCPU Melsec iQ-FQCPU (Q模式) QCPU (Q模式)QSCPU LCPU LCPURnSFCPU LnHCPUMelsec iQ-FQCPU (Q模式)QSCPU LCPULCPU LCPUOONN0OOONN0OOOON00OOOON00OOOON00ONOON00ONOON00ONOON00OOOON00ONOON00ONOONO0ONOONO0ONOONO0ONOONOOONOONOOONOONOOONOONOOONOONONONOONOOONOONONONOONONONOONONONOON	RnCPU RnPCPU IDENCPU LnHCPURnSFCPU PACPU NetworkMelsec iq-F Pace and strain and stra

• 字软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	RnCPU RnPCPU RnENCPU LnHCPU	RnSFCPU	MELSEC iQ-F	QCPU(Q模式)	QSCPU	LCPU	QnACPU	FXCPU
数据寄存器 (D)	0	0	0	0	×	0	0	0
特殊数据寄存器 (SD)	0	0	0	0	×	0	0	×
链接寄存器 (₩)	0	0	0	0	×	0	0	×
定时器 (当前值) (TN)	0	×	0	0	×	0	0	0
定时器 (设置值)	0	×	0	0	×	0	0	×
计数器 (当前值) (CN)	0	×	0	0	×	0	0	0
计数器 (设置值)	0	×	0	0	×	0	0	×
累计定时器 (当前值) (SN)	0	×	0	0	×	0	0	×
累计定时器 (设置值)	0	×	0	0	×	0	0	×
链接特殊寄存器 (SW)	0	×	0	0	×	0	0	×
文件寄存器 (R)	0	×	0	0	×	0	0	×
扩展文件寄存器 (ZR)	0	0	×	0	×	0	0	×
变址寄存器 (Z)	0	×	0	O *1	×	0	0	×
变址寄存器 (32位) (LZ)	0	×	×	×	×	×	×	×
缓冲存储器(智能功能模块)(BM)	0	0	0	0	×	0	0	×
链接寄存器 (读取用) (Wr)	O *2	O *2	O *2	O *2	×	O *2	O *2	Х
运动软元件(#)	×	×	×	×	×	×	×	×
GOT数据寄存器 (GD)	0	0	0	0	×	0	0	0
GOT特殊寄存器(GS)	0	0	0	0	×	0	0	0

*1 变址寄存器 (Z)的当前值不能更改。

*2 仅CC-Link连接(智能设备站)、本站监视时,可进行监视。

■可编程控制器CPU以外

• 位软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	C语言控制器		运动控制器CPU		CNC		机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
输入 (X)	×	0	0	0	×	0	0	0	0	0
输出 (Y)	×	0	0	0	×	0	0	0	0	0
内部继电器 (M)	×	0	0	0	×	0	×	×	0	×
锁存继电器 (L)	×	×	×	0	×	0	×	×	×	×
报警器 (F)	×	×	0	0	×	0	×	×	×	×
链接继电器 (B)	×	O *1	0	0	×	0	×	×	×	×
特殊继电器 (SM)	×	0	0	0	×	0	0	0	0	0
链接用特殊继电器 (SB)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×
GOT位寄存器(GB)	×	×	0	0	×	0	×	×	×	×

*1 与Q24DHCCPU-V、Q24DHCCPU-VG连接时可以进行测试操作。

• 字软元件

O:可以监视, X:无法监视

软元件	C语言控制器		运动控制器CPU CNC				机器人控制器			
	MELSEC iQ-R系列	Q系列	MELSEC iQ-R系列	Q系列	C80	C70、MELDAS C6/C64	CRnQ-700	CRnD-700	CR800-R	CR800-D
数据寄存器 (D)	×	0	0	0	×	0	0	0	0	0
特殊数据寄存器 (SD)	×	0	0	×	×	0	0	0	0	0
链接寄存器 (₩)	×	O *1	0	0	×	0	×	×	×	×
定时器 (当前值) (TN)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×
定时器 (设置值)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
计数器 (当前值) (CN)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×
计数器 (设置值)	×	×	×	×	×	Х	×	×	×	×
累计定时器 (当前值) (SN)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
累计定时器 (设置值)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
链接特殊寄存器 (SW)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×
文件寄存器 (R)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×
扩展文件寄存器 (ZR)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
变址寄存器 (Z)	×	×	×	×	×	0	×	×	×	×
变址寄存器 (32位) (LZ)	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
缓冲存储器(智能功能模块) (BM)	×	×	0	×	×	×	×	×	×	×
链接寄存器 (读取用) (Wr)	Х	×	O *2	O *2	O *2	O *2	×	×	×	×
运动软元件(#)	×	×	0	0	×	×	×	×	×	×
GOT数据寄存器 (GD)	×	Х	0	0	×	0	×	×	×	×
GOT特殊寄存器 (GS)	×	×	0	0	×	0	×	×	×	×

*1 与Q24DHCCPU-V、Q24DHCCPU-VG连接时可以进行测试操作。

*2 仅CC-Link连接(智能设备站)、本站监视时,可进行监视。
访问范围

连接到MELSECNET/H网络系统的远程I/O站时仅可监视主站。 上述以外的访问范围与GOT连接到连接机器时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。

注意事项

32位单位的监视

以32位 (双字)为单位监视字软元件时,进行监视直到监视处理的最后剩余32位为止。

剩余16位(1字)时,不进行监视。

指定奇数编号为监视软元件的起始编号时,将无法显示连接机器所拥有的最后的软元件号。



更改QnACPU的定时器、计数器设置值,显示软元件注释

仅限额定铭牌上的DATE栏的记载为[9707B]以后的QnACPU可更改定时器(T)、计数器(C)的设置值及显示软元件注释。



从多个周边软件对局部软元件的监视

要进行局部软元件监视时,请勿从多个周边软件 (GT Designer3、GX Works2等)同时对同一可编程控制器CPU的局部软元件进行监视。从多个周边软件同时对同一可编程控制器CPU的局部软元件进行监视时,无法正常进行局部软元件的监视。

3.3 各监视画面的公共操作

下面介绍各监视画面的公共操作。 「了72页 监视画面的显示 「了75页 监视画面的各部位名称 「了76页 监视画面的显示格式([1画面: 大],[4画面]) 「了80页 软元件的登录([登录]) 「第82页 软元件的选择删除([删除]) 「第83页 软元件的批量删除([全部清除]) 「第84页 监视软元件的测试操作([测试]) 「第88页 显示的切换(列数、注释显示)([显示项目]) 「第89页 局部软元件的监视([本地监视]) 「第91页 注释显示的文件切换([注释切换]) 「92页 画面转换(公共操作)

监视画面的显示

下面对从接通GOT电源,将软元件监视(系统应用程序(扩展功能))写入GOT到后,到显示软元件监视画面为止的过程进行 说明。

软元件监视画面的显示方法,首次显示和第2次以后的显示有所不同。

首次启动时的显示步骤

通过以下步骤,显示软元件监视画面。

1. 启动软元件监视。
启动方法有如下2种。
通过工程中设置的扩展功能开关(软元件监视)启动。
触摸配置在监视画面上的扩展功能开关(软元件监视)。
关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
未将工程写入GOT中时,请从实用菜单启动。
通过实用菜单启动。
显示实用菜单后,触摸[监视]页→[软元件监视]。
关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。
□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

2. 弹出通讯设置窗口。
 请选择要监视的连接机器的连接目标和通讯驱动程序。
 □ 78页 通讯设置对话框



3. 弹出[软元件监视]窗口。

软	元件监视				4画面	结束	
	登录监视						
	100			2000	CH No.1	网络号0 本	站 CPU号
Ľ]			- m	1	
t D		0 <u>(() K±</u>]		400	0 📶	K±]	
D		0 🛚 K±			o 🛛	K±	
D		0 🛚 K±			0 💹	K± (
D		0 🛚 K±			o 🛛	K±	
D		0 🛚 K±			0 🛛	K±	
þ.		0 <mark>₩ K±</mark>			o 🛙	K±	
D		0 🛚 K=			o 📶	K±	
þ		0 🛚 K±			o 🛙	K± ,	
D	2000	o <u>w k</u> ≢			0 🔟	Κ±	
þ.		0 🛚 K±			o 🛛	Κ±	
D	2400	0 W K ± (0 🛙	K± ,	
D.		0 <mark>₩ K</mark> ±			o 📶	K±	
с [.]							
	登录	删除 全部清除 测试	显示项目	注释 切换	蓋		

第2次以后启动时的显示步骤

通过以下步骤,显示软元件监视画面。

1. 启动软元件监视。
启动方法有如下3种。
通过工程中设置的扩展功能开关(软元件监视)启动。
触摸配置在监视画面上的扩展功能开关(软元件监视)。
关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
未将工程写入GOT中时,请从实用菜单启动。
通过实用菜单启动。
显示实用菜单后,触摸[监视]页→[软元件监视]。
关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。
□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)
通过[MELSEC-L故障排除]画面启动[软元件监视]。
使用[MELSEC-L故障排除]时,触摸[软元件监视]按钮。
□3 429页 MELSEC-L故障排除]

2. 弹出[监视记录一览表]对话框。 请选择要恢复的监视记录,触摸[确定]键。



要更改监视目标时,请触摸[中止]按钮。 触摸后,将会弹出通讯设置对话框。 请选择要监视的连接机器的连接目标和通讯驱动程序。 〔37778页 通讯设置对话框

					2				
通道N 站号	0. [[1]	网络NO. CPU机号	[]](0~4)				
ChNo	通讯驱	通讯驱动程序名							
1	E71连接	ž							
2	A/QnA/L	_/QCP	U,L/QJ71C	24					

3. 弹出软元件监视画面。

软	元件监视									4ī	画面	结束
	批量监视	ı 🔽										
W	85	0 🛄	K∓ W	86	0 W K	+ ,₩	87	0 W K+	CH N _₩	o.1 网络 88	3号0本 0	站 CPU号O K+
ļw.		0 🛄	Kŧ, "W		0 🛛 K	ė, į		0 W K +			0 🛙	кң
W		0 🛄	Kŧ W		0 🛛 K	ė w		0 🛛 K+			0 🛛	KŦ
ļw.		0 💹	Kŧ, W		0 🛛 K	ė įw		0 🛛 🕅 🕂 🕂			0 🛙	КŦ
¦₩ ſ		0 🛄	Kŧ W		0 🛛 K	ė įw		0 🛚 🗮 🕂			0 🛛	КŦ
Ŵ		0 🛄	Kŧ, W		0 🛛 K	ŧ, w		0 🛛 K+			0 🛛	Кŧ
₩.		0 🛄	Kŧ W		0 🛛 K	÷, .		0 🛛 🗰			0 🛛	КŦ
١W.		0 💹	Kŧ W		0 🛛 K	ŧ, w		0 🛛 K+			0 🛙	K+
Ŵ		0 🛄	Kŧ ₩		0 🛛 K	ŧ, "w		0 W K 🕇			0 🛛	КŦ
¦₩.		0 🛄	KŦ, W		0 🛛 K	ŧ, w		0 🕅 K+			0 🛙	ĸŧ _
Ŵ		0 🛄	Kŧ W		0 🛛 K	÷, w		0 W K +			0 🛛	К
₩.		0 🛄	Kŧ, W		0 🛛 K	ŧ, w		0 ₩ K+			0 🛙	Kŧ
下	一个软元	件登录										
												~
_	1		1	1 .+*	· 1 +	46						
	登录	测试	显示项目	副貓		祝 注	接目标					

监视画面的各部位名称

4-5	
1) 批量监视	4)
2)	1 网络号0 本站 CPU号0
້₩ 89 00000000000000000000000000000000000	
[", 91 0,000 K+] 92 0,000 K+] 93 0,000 K+]	94 0 W K *
	9C 0 <u>M K</u> ++] 38 0 <u>M K+</u> +
[₩ 9D OMIK+] [₩ 3E OMIK+] [₩ 3E OMIK+] [₩ 3E OMIK+] [₩ 3E	AO 0 W K + -7)
₩ A1 000000000 ₩ A2 00000000 ₩ A3 00000000 ₩ [] [] [] [] [] [] [] [] [] []	A4 0 W K+] A8 0 W K+
E A O CARCENTE A O CARCENTE A A O CARCENTE A A O CARCENTE A A O CARCENTE A A O O CARCENTE A A O CARCENTE A A O CARCENTE A A O CARCENTE A A O O CARCENTE A	
ÎW AD OWNIKANÎ ÎW AE OWNIKANÎ ÎW AF OWNIKANÎ ÎW Î] î î î î IW BI OWNIKANÎ W B2 OWNIKANÎ W B3 OWNIKANÎ W	BO 0 W K+] B4 0 W K+
8)	
1) 显示监视类型	
显示当前显示的监视画面的监视类型。	
2) 监视类型更改键	
选择监视类型。	
选择范围为[登录监视]、[批量监视]、[TC监视]、	[BM监视]。
3) 画面切换键	
在单画面显示、4画面显示之间切换。	
4) [结束] 键	
结束软元件监视。	
5)显示监视对象	
显示监视对象的通道号、网络号、站号、CPU号机。	
6)监视软元件显示区	
显示监视软元件。	
7) 滚动键	
上下滚动监视软元件显示。	
8)信息显示	
显示错误信息等。	
9)子菜单键	
在各监视画面的软元件登录、测试操作、显示格式的	的切换等中使用的键。
键显示情况根据监视类型而异。	

3

监视画面的显示格式([1画面: 大], [4画面])

软元件监视可在单画面模式和4画面模式间切换画面的显示格式。

显示格式的切换方法

从单画面模式切换到4画面模式时,请触摸[4画面]键。

		[4 画直	fī]按	钮—								
软	元件监视									4画	面	结束	Ę
	登录监视												
									CH No.	.1 网络-	号0 本	站 CPL	」号0
D F			01	(K±						W K±			
Ď			0	V K±		,D				W K±			
D				V K±						W K±			
Ď			0	V K±		Ď				W K±			
D				V K±						W K±			
D			0	V K±		D				W K±			
Ď				VK± (W K±			
D			0	VK±		,D				W K±			
D				V K±						W K±			
Ď	2000		0	V K±		,D				W K±			
D				V K±						W K±			
D	2400		0	V K±		Ď				∦ K±			
D.				VK± (W K±			
t													
	登录	删除全	部清除	测试	显示项目		注释 锁换	藍池	连接目标	Ā			

从4画面模式切换到单画面模式时,请触摸[1画面: 大]键。

		[1 画	面:大] 按钮	1 —							
软	元件监视	l								1画面	:大 绡	誎
登카	录监视					批量监视						
D	100		CH No.1 0	网络号0 本 W K±	站 CPU号O	<u> </u>	<u> </u>	登录	CH No	.1 网络号	0 本站(CPU号0
D				W K±		68 [GB	102 0		68 68	103 O		
				₩ K±]		í GB	104 〇		Ĩ Ģ8			
	400 500			W K±]		[GB	106 O		GB	107 O		
ſ]		`下─╯	个较元件	登录				
				方の	-2[]			ú 1				
ТСЦ	监视		<u> </u>			批.	量监视		~			
Ţ	100 PV	0 SV	UH No.I K± ⊣	Mia 등이 제 H-Ol	34 GPU号U ▲	<u></u> ∕	个较元件	^会 录		- 1 网络石 101		uPU考U
	101 PV	0 SV	K± –	⊢−oų́		Ľ			ľ,			1
			K± –						Ľ			1
	103 PV	0 SV	K± –	⊢−oų́		Ĺ			ľ]
Т [K± –			[下	较元件		້			1
DU-11	(給備 ९0-	沿寨值										
	登录) 测试	显示项目	注释	本地	连接	目标					

连接目标路径的设置步骤

1. 请在各软元件监视画面中触摸[连接目标]键。

批量 監視	软疗	元件监视							4	画面	结
CH No.1 [P#音号] 0 0.0 UKG 0.201 0.0 UKG 0.202 0.0 UKG 0.203 0.0 UKG 0 204 0.0 UKG 0.205 0.0 UKG 0.206 0.0 UKG 0.207 0.0 UKG 0 208 0.0 UKG 0.209 0.0 UKG 0.206 0.0 UKG 0.211 0.0 UKG 0 212 0.0 UKG 0.213 0.0 UKG 0.214 0.0 UKG 0.211 0.0 UKG 0 216 0.0 UKG 0.217 0.0 UKG 0.222 0.0 UKG 0.223 0.0 UKG 0 220 0.0 UKG 0.225 0.0 UKG 0.222 0.0 UKG 0.223 0.0 UKG 0 224 0.0 UKG 0.225 0.0 UKG 0.233 0.0 UKG 0.233 0.0 UKG 0.233 0.0 UKG 0.233 0.0 UKG 0.235 0.0 UKG 0.243	ł	化量监视									
D 200 0 WKS D 201 0 WKS D 202 0 WKS D 203 0 WKS D 204 0 WKS D 206 0 WKS D 207 0 W D 203 0 WKS D 206 0 WKS D 207 0 W W D 208 0 WKS D 210 0 WKS D 211 0 W W D 211 0 W W D 214 0 WKS D 219 0 W D 220 0 WKS D 221 0 WKS D 2218 0 WKS D 223 0 W D 223 0 W D 223 0 W D 224 0 WKS D 233 0		人物无俗						CHN	lo.1 网≸	3号0 ス	x站 CF
0 204 0 0 0.205 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0.006 0 0 0.006 0 0 0.006 0 <	D	200	0 ₩ K±		0 🛚 K±	D	0 🕅 K±			0	ł K±
0 208 0	D		0 🛛 K±		0 🛛 K±	, D	0 🛚 K±			0	/ K±
L 0 112 0 114 114 114 114 114 114 114 114 114 114 114 114 114 114 </td <td>,D</td> <td></td> <td>0 🛛 K±</td> <td></td> <td>0 🛛 K±</td> <td>ļ,</td> <td>0 🕅 K±</td> <td></td> <td></td> <td>0</td> <td>ł K±</td>	,D		0 🛛 K±		0 🛛 K±	ļ,	0 🕅 K±			0	ł K±
b 216 0 0 217 0 0 0 218 0 0 219 0 0 b 220 0 0 221 0 0 0 222 0 0 223 0	D		0 🛛 K±		0 🛚 K±	D	0 ₩ K±			0	ł K±
10 220 0 10 221 0 10 222 0 10 223 0 10 10 224 0 10 225 0 10 10 226 0 10 10 227 0 10 10 228 0 10 229 0 10 230 0 10 231 0 10 10 232 0 10 233 0 10 234 0 10 235 0 10 10 236 0 10 237 0 10 238 0 10 239 0 10 10 236 0 10 237 0 10 238 0 10 239 0 10 10 240 0 10 241 0 10 242 0 10 243 0 10 10 240 0 10 243 0 10 10 242 0 10 243	,D		0 🛛 K±		0 🛚 K±	ļ,	0 🛛 K±			0	ł K±
CD 224 0 (101)(21) 「D 225 0 (101)(221) 「D 226 0 (101)(221) 「D 227 0 (10 CD 228 0 (101)(221) [D 229 0 (101)(221) [D 230 0 (101)(221) [D 231 0 (10 CD 232 0 (101)(221) [D 233 0 (101)(221) [D 234 0 (101)(221) [D 235 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101) [D 236 0 (101)(221) [D 237 0 (101)(221) [D 238 0 (101)(221) [D 239 0 (101)(221) [D 238	,D		0 🛛 K±		0 🛛 K±	, D	0 🛛 K±			0 🛛	ł K±
「D 228 0 mm Kemm」「D 229 0 mm Kemm」「D 230 0 mm Kemm」「D 231 0 mm [D 232 0 mm Kemm」「D 233 0 mm Kemm」「D 234 0 mm Kemm」「D 235 0 mm [D 236 0 mm Kemm」「D 237 0 mm Kemm」「D 238 0 mm Kemm」「D 239 0 mm [D 240 0 mm Kemm」「D 241 0 mm Kemm」「D 242 0 mm Kemm」「D 243 0 mm 下一一年代式伴謡祭家	D		0 🛛 K±		0 🛚 K±	D,	0 🕅 K±			0	I K±
た 232 0 m Keing た 233 0 m Keing た 234 0 m Keing た 235 0 m た 236 0 m Keing た 237 0 m Keing た 238 0 m Keing た 239 0 m た 240 0 m Keing た 241 0 m Keing た 242 0 m Keing た 243 0 m 下一个技巧伴等表	þ		0 🛛 K±		0 🛛 K±	D	0 🛛 K±			0 🛛	ł K±
ÈD 236 0 100 K2011 ÈD 237 0 100 K2011 ÈD 238 0 100 K2011 ÈD 239 0 100 ED 240 0 100 K2011 ED 241 0 100 K2011 ÈD 242 0 100 K2011 ED 243 0 100 ■►───────────────────────────────────	,D		0 🛛 K±		0 🛛 K±	, p	0 🛛 K±			0 🛛	ł K±
と 240 0000000000000000000000000000000000	D		0 🛛 K±		0 🛛 K±	D	0 🛛 K±			0	ł K±
	D		0 🛛 K±		0 🕅 K±	, D	0 🛛 K±			0	ł K±
	L N-	一个软元件	」 登录								
		« =		 - i ita		» ().					

[连接目标]键—

2. 弹出通讯设置对话框。

请参照以下内容,设置连接目标路径。 ☞ 78页 通讯设置对话框

牧元件监视											束		
	批量监视												
	<u> </u>								CH 1	Vo.1 网络	8号0 才	动占 ()	~0号0
D	200	0 W K	D		0 🛚 K±			0 🛚 K±			0 🛙	K±	
[D	204	0 🗰 Ka] [] D		0 🛛 K±			0 🕅 K±			0 🛙] K±	
D		0 W K	J L			[0 🛙	I K±	
Ď		0 🗰 🔣	, D	通道的站号	0. [1] [FF]	网/ CPL	名NO. 机号	[0] [0](0~4)			0 🛙	κ±	
Ď		0 🛄 K	p .	ChNo	通讯驱动程	序名					0 🛙	κ±	
D		0 🛚 🕷	, p	1	E71连接						0 🛛	K±	
þ		0 W K	, D	2	A/QnA/L/QCI	PU,L/	QJ71C24				0 🛙	K±	
Ď		0 🛚 🕷	, p								0 🛛	κ±	
Ď		0 W K	, D								0 🛛	K±	
Ď		0 🛚 🧰 K	, D		0 🛛 K±			0 🛚 K±			0 🛛	K±_1	
,D		0 🗰 K	, D		0 🐺 K±			0 ₩ K±			0 🛙	K±	
下	一个软元	件登录											
_	1			1	π	T							
登录 测试 显示项目 議議 蓋機 连接目标													

通讯设置对话框

监视开始时,进行与监视对象之间的通讯设置的对话框。

■画面显示

1) 通道号输入区



通道号输入状态



网络号、站号、CPU号机输入状态

设置连接目标的通道号。 设置范围为[1]~[4]。 2) 网络号输入区 设置连接目标的网络号。 设置范围如下所示。 总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接:[0] 以太网连接: [1]~[239] MELSECNET/H、MELSECNET/10: [0] (本回路)、[1]~[255] (指定回路) CC-Link IE控制器网络连接: [1]~[239] CC-Link IE现场网络: [1]~[239] CC-Link (ID、G4) 连接: [0] 3) 站号输入区 设置连接目标的站号。 站号设置为本站 (FF) 时,请将网络号设置为0。 设置范围如下所示。 总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接: [FF] (本站) 以太网连接: [1]~[64] MELSECNET/H、MELSECNET/10: [0] (管理站)、[1]~[64] (常规站) CC-Link IE控制器网络连接: [1]~[120] CC-Link IE现场网络连接: [0] (主站)、[1]~[120] (本地站) CC-Link (ID、G4) 连接: [0] (主站)、[1]~[64] (本地站) 4) CPU号机输入区 设置多CPU的CPU号机。

本设置仅在监视多CPU时进行设置。

选择与监视对象连接时所用的通道号。

显示通讯设置对话框中的操作所使用的按键。

设置范围为[1]~[4]。 5)通道号选择键

6) 按键

■按键功能

	×	-2)
通道N	D. [1] 网络NO. [0]	
如石		
ChNo	通讯驱动程序名 📃 🔍 🕨	- 3)
1	E71连接	
2	A/QnA/L/QCPU,L/QJ71C24	
		1)
		J



1) 通道号选择键

选择与监视对象连接时所用的通道号。

2)[×]键

关闭通讯设置窗口。

但是,通道号、网络号、站号、CPU号机编号中的任意一个未输入,且监视对象未设置时,不关闭通讯设置对话框。

3) 输入区移动键

移动输入区。

4)[Enter]键

通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,移动输入区的光标位置。

CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置完成时即关闭通讯设置窗口,显示PLC读取画面。 5)[De1]键

清除已输入的数值或字符中的1个字符。

6)[AC]键

清除所有已输入的数值和字符。

软元件的登录([登录])

在所有监视类型中,登录要监视的软元件。

监视软元件的登录步骤

下面以登录监视为例,对监视软元件的登录步骤进行说明。

1. 在各监视中执行以下任一操作,就会显示软元件登录窗口。

触摸[登录]键

触摸监视软元件显示区

使用登录监视以外时,仅在没有登录软元件时,显示软元件登录窗口。

使用登录监视时,即使是在已有登录软元件的情况下,也会显示软元件登录窗口。

	软元件监袖								4画面	<u> </u>	誎
								CH No.1	网络号0	本站	CPU号(
监视软元件											
显示区											
		744-									
[登录] 按钮—	· 暗豆求秋元 - 登录	₩¢	全部清除	测试	显示项目	注释 切换	本地 监视	连接目标			



3. 顺控程序中没有设置密码时,触摸[ENTER]键,指定的软元件就会被登录。 设置了密码时,触摸[ENTER]键,就会显示密码解除窗口。 输入正确的密码后,指定的软元件就会被登录。 **4.** 使用登录监视时,会接着显示软元件登录窗口。 登录完所需软元件后,请通过[x]键关闭对话框。



软元件登录窗口

软元件登录窗口根据监视类型而异。





1) 软元件显示区

使用登录监视、批量监视、TC监视时,设置要登录的软元件。 2)存储器地址显示区 使用BM监视时,设置要登录的存储器地址。 3) 软元件、存储器地址输入键 用于输入软元件或存储器地址。 4) [×]键 关闭软元件登录窗口。 5) 字符种类切换键 切换按键的字符种类。 [a-z]键: 将字符种类切换为字母 (小写)。 [A-Z]键: 将字符种类切换为字母 (大写)。 [Sign]键: 将字符种类切换为符号。 6) 输入区移动键 移动输入区。 仅BM监视时使用。 7)[Enter]键 登录软元件显示区或存储器地址区中输入的软元件。 8)[De1]键 清除已输入的数值或字符中的1个字符。 9) [AC] 键 清除所有已输入的数值和字符。

3

软元件的选择删除([删除])

在登录监视中,逐一删除登录的软元件。

软元件的删除方法

- 1. 在登录监视中,触摸选择要删除的软元件。
- 2. 触摸[删除]键。



3. 弹出确认对话框。

触摸[OK]键后,删除选择的软元件。

放弃



软元件的批量删除 ([全部清除])

在登录监视中, 批量删除所有登录的软元件。

软元件的批量删除方法

1. 在登录监视中,触摸[全部清除]键。



2. 弹出确认对话框。

触摸[OK]键后,删除所有登录的软元件。





监视软元件的测试操作([测试])

执行软元件的测试操作。

<u>♪</u>
警告

请熟读手册,在充分理解操作方法后,再进行系统监视功能的测试操作(位软元件的0N/0FF、更改字软元件的当前值、更改定时器/计 数器的设置值 / 当前值、更改缓冲存储器的当前值)。

此外,对于在系统中执行重大动作的软元件,请绝对不要通过测试操作来更改数据。

否则会因为误输出、误动作而导致事故发生。

测试操作步骤

下面以登录监视中软元件D100的测试操作为例进行说明。

1. 在各监视中,触摸[测试]键。

	软元件	+监视					4画面	结束
	登词	そにとう しょう しょう しょう しょう しんしょう しんしょ しんしょ						
	D	1	0 🛚 K±	D	2	CH No	5.1 网络号0 z 0 <mark>// K生</mark>	x站 CPU号O
	[D		0 🐘 K±				0 /// K±	
	D		0 🐘 K±	J L D I F			0 <mark>// K</mark> ±	
	D I		0 🛚 K±				0 // K± 1	
	D L		0 🐘 K±				0 <mark>// K±</mark>]	
	D [90	0 <u>W K±</u>		100		0 <u>W K±</u>]	
「测试〕键—								
2000012002								
					24.97	1 +10	. 1	
	登示		全部清除 测试	显示项目	湖縣		标	

2. 弹出确认对话框。

L. 理出明1	人刈咕恺。	
触摸[是]键,	切换到测试模式。	
开始测试 。 确定吗?		
确定	放弃	

3. 要想切换软元件值的显示格式,请触摸软元件值的显示格式。

	软元的	+监视						4面页	面 结束				
	登	录监视 🛛 🗸 🗸											
	D	1	0 🕅	K±	D	2		CH No.1 网络号 0 W K生	約 本站 CPU号O				
	I D		0 🛛] K±				0 /// K± 1			- 15-15		
	L D		о 🛙] K±				0 📈 K± 🚺			显示格式		<u> </u>
	[D		o 🛚] K±				0 <mark>// K±</mark>]			数据类型		
	[_D		0 🛙	K± .				0 <mark>/// K±</mark>			◯ 16位(₩)		
	D		0 🛄	K± ,				0 <u>W K</u> ±			○ 32位(D)		
软元件值的_	L			1	۱ ۱			'			C 641⊻(L)		
显示格式										\neg	显示格式		
											●有符号10进制数(K±)	●无符号10进制	-)))) (K+)
											○ 16进制(HEX)	○2进制(BIN)	
											◯指数表达(E/P)	○小数表法(FI	X)
											请选择 数据类型,显示格式 。		确定
	请选择	要测试的软元作	ŧ.						测试				
	登	R 删除	全部清除	测试	显示项目	注释 切换	本地 监视	连接目标					

4. 触摸要执行测试操作的软元件。



 根据软元件的显示格式,弹出软元件值设置对话框。 请参照以下内容,设置软元件值。 设置后,请触摸[ENTER]键。
 [∞] 86页 软元件值设置对话框

					\sim
D80 []	DEC			
7	8	9			DEC/HEX
4	5	6			
1	2	3			
0		+/-	Enter	Del	AC

6. 设置的值会反映到软元件中。

软	元件监视								4画面	结束
	登录监视									
n	1		0	W K+	D	2		CH No.	1 网络号0 2	\$站 CPU号O
]]	
]]	
				₩ K≃]	
				₩ K±		60			<u>// K±</u>]	
				₩ K±					W K±	
				W K±					W K±	
请	选择要测试的	的软元件。								测试
	登录	刪除	全部清除	测试	显示项目	注释 切换	本地监视	() 连接目标		

测试模式的结束

要结束测试模式时,请再次触摸[测试]键。



软元件值设置对话框

软元件值设置对话框根据软元件的显示格式而异。



显示格式对话框 显示格式 中止 --3) 数据类型 ●16位(₩) 1) -◯32位(D) 〇64位(L) 显示格式 ◯有符号10进制数(K±) ◯无符号10进制数(K+) 2) -○ 16进制(HEX) ○2进制(BIN) 青选择 -4) 确定 1) [数据类型] 软元件的数据类型。 选择范围如下所示。 [16位(W)] [32位(D)] [64位(L)] 2) [显示格式] 是否显示软元件值。 选择范围如下所示。 [有符号10进制(K±)] [无符号10进制(K+)] [16进制(HEX)] [2进制(BIN)] [指数显示(EXP)] [小数显示(FIX)] 3)[中止]键 不反映设置内容,直接关闭显示格式对话框。 4) [确定]键 反映设置内容,关闭显示格式对话框。

显示的切换 (列数、注释显示)([显示项目])

切换软元件的显示列数和有无注释显示。

显示的切换步骤

下面以登录监视为例,对显示切换的步骤进行说明。

1. 在各监视中,触摸[显示项目]键。

	软元	件监视						4画面 结束
		录监视						
	D	100		0 🛛 K±		D	200	CH No.1 网络号0 本站 CPU号0 0 <mark>W K生</mark>
	L D			0 🕅 K±		[_D		0 <mark>// K±</mark>
	L D			0 🕅 K±				O W K±
	D			0 🛚 K±		,D		0 <mark>// K±</mark>
	Ď			0 🕅 K±				0 <mark>// K±</mark>
	þ			0 🛛 K±		þ		0 <mark>// K±</mark>
	М Г			ر ا				1
	М Г			1		M I		1
								·
[显示项目]键-								
	잼	录	HII余 全部	清除 测试	見示 项F	1		
-				THE TRACE			切庚	

2. 显示显示项目对话框。

设置显示方法,触摸[确定]键。



1) [列数]

软元件的显示列数。 2)[注释显示] 软元件注释的显示有无。 3)[中止]键 不反映设置内容,直接关闭显示项目对话框。 4)[确定]键 反映设置内容,关闭显示项目对话框。

3. 切换显示项目。

局部软元件的监视 ([本地监视])

监视局部软元件。

要点 🔑

局部软元件监视使用中的扫描时间 局部软元件监视使用中,延长可编程控制器的扫描时间。

局部软元件的监视步骤

下面以登录监视为例,对显示切换步骤进行说明。

1. 在各监视中,触摸[本地监视]键。



[本地监视]键一

2. 将显示程序一览表对话框。

选择局部软元件监视的对象文件,触摸[确定]键。

	程序一览表		中止 -2)
	名称	执行状态	
ſ	01CMNPGM	扫描	
	02PRESET	扫描	
	O3MCHOUT	扫描	
1) -	04LCNT1	扫描	
	05LCNT2	扫描	
			J
	请选择		确定 - 3)

1)程序文件一览表

局部软元件监视之对象的程序文件的一览表。

- 可通过触摸文件名的方式进行选择。
- 2)[中止]键

不开始局部软元件监视,直接关闭程序一览表对话框。

- 3)[确定]键
- 开始所选程序的局部软元件监视。

3. 弹出确认对话框。

触摸[OK]键,即开始局部软元件监视。 触摸[取消]键,即中止局部软元件监视。



结束局部软元件监视

要结束局部软元件监视,请再次触摸[本地监视]键。



[本地监视]键·

注释显示的文件切换 ([注释切换])

切换要显示的注释文件。 BM监视时,不能使用。

可在软元件监视中显示的注释文件

软元件监视中,可显示顺控程序监视(梯形图)中使用的注释文件。 可显示的注释文件的种类如下所示。 公共注释文件 监视对象程序的注释文件 仅在使用局部软元件监视或TC监视时,可以显示。 存储在GOT上安装的数据存储设备中的所有注释文件 仅在没有使用局部软元件监视或TC监视时,可以显示。 通过可编程控制器的参数指定的注释文件

在GX Works2或GX Developer中,显示PLC参数的[命令中使用的注释文件]中指定的注释文件。

切换步骤

下面以登录监视为例,对注释文件的切换步骤进行说明。

1. 触摸[注释]键。



2. 弹出注释文件一览表对话框。 选择要显示的注释文件,触摸[切换]键。



在软元件监视中显示的注释文件的一览表。 可通过触摸文件名的方式进行选择。 2)[中止]键 关闭注释文件一览表对话框。 3)[确定]键 关闭注释文件一览表对话框,显示所选注释文件的注释。 4画面显示时,有其他相同连接目标的画面且该画面未设置注释文件时,该画面的注释文件也为指定的注释文件。

3. 切换注释文件。

画面转换 (公共操作)



*1 如连接机器中设置了密码或关键字,则会弹出密码解除对话框。

通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动软元件监视。



3.4 登录监视

登录监视是指事先登录要监视的软元件,且仅对已登录的软元件进行监视的功能。

画面显示和按键功能



項目	内容
软元件值	监视软元件的软元件值。 位软元件时,显示如下。 •●:位ON •○:位OFF
显示格式	 软元件值的显示格式。 左侧的1个字符表示软元件的数据类型。 • [W]: 字(16位) • [D]: 双字(32位) • [L]: 长字(64位) 右侧的字符串表示软元件值的显示格式。 • [K±]: 有符号10进制数 • [K±]: 五符号10进制数 • [K+]: 五符号10进制数 • [HEX]: 16进制数 • [BIN]: 2进制数 • [EXP]: 指数显示 • [FIT]: 小数显示

触摸即可更改显示格式。

7)信息显示

显示错误信息等。 8)[登录]键 登录软元件。 触摸后,即弹出软元件登录窗口。 ☞ 81页 软元件登录窗口 9) [删除]键 删除选中的登录软元件。 ☞ 82页 软元件的选择删除 ([删除]) 10) [全部清除]键 删除所有登录的软元件。 ☞ 83页 软元件的批量删除 ([全部清除]) 11) [测试]键 执行测试操作。 ☞ 84页 监视软元件的测试操作 ([测试]) 12) [显示项目]键 切换画面上显示的项目。 可切换项目,如下所示。 软元件的显示列数 注释显示的有无 □ 88页 显示的切换 (列数、注释显示) ([显示项目]) 13) 「注释切换] 键 切换要显示的注释文件。 触摸后,即弹出注释文件一览表对话框。 ☞ 91页 注释显示的文件切换 (「注释切换]) 14) [本地监视]键 开始或结束局部监视。 ☞ 89页 局部软元件的监视 ([本地监视]) 15) [连接目标]键 切换软元件监视的连接目标。 触摸后,即弹出通讯设置对话框。 ☞ 78页 通讯设置对话框

3.5 批量监视

批量监视是指定任意软元件范围的首软元件,对之后的软元件实施批量监视的功能。

画面显示和按键功能

	3)					
1) 批量监视						
2)	(CH No.1 网络号0 本站 CPU号0)-5)					
$6) = \begin{bmatrix} 1 &1 \sqrt{3} \\ 2 & 100 \\ 1 & 105 \\ 1 $	$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc$					
登录 测试 显示项目 議 查將 1 1 1 1 8) 9) 10) 11) 12)	连接目标 13)					
1)显示监视类型						
显示当前显示的监视画面的监视类型。						
2)监视类型更改键						
选择监视类型。						
选择范围为[登录监视]、[TC监视]、[BM]	监视]。					
3) 画面切换键 ([4画面]、[1画面:大])						
在单画面显示、4画面显示之间切换。						
4)[结束]键						
结束软元件监视。						
5) 显示监视对象						
显示监视对象的通道号, 网络号, 站号,	CPII号机。					
6) 监视软元件显示区	010 3.010					
显示监视软元件。						
	L /#					
软元件号 秋元件	十祖					
秋川甘住住						
业状元件时	J					
+++ == 1	74 /古					
软元件号 软元件						
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·						
1 4八/L H	山穷					
「一次日」	日子县子山的林子件的黄一英国的林子件					
[时秋元件豆求]	业小业示中的状元件的制一泡围的软元件。 目三目三由的放云件的后一英国的放云件。					
L/n 状兀什豆求」	业小业不中的状元件的后一泡围的软元件。 此初45二件444二件4					
状兀î+名	 血					

項目	内容
软元件号	监视软元件的软元件号。
软元件注释	监视软元件中设置的软元件注释。
软元件值	监视软元件的软元件值。
显示格式	 软元件值的显示格式。 触摸即可更改显示格式。 左侧的1个字符表示软元件的数据类型。 [W]:字(16位) [D]:双字(32位) [L]:长字(64位) 石侧的字符串表示软元件值的显示格式。 [K±]:有符号10进制数 [K±]:无符号10进制数 [HEX]:16进制数 [BIN]:2进制数 [EXP]:指数显示 [FIT]:小数显示

7)信息显示

显示错误信息等。 8)[登录]键 登录监视对象的首软元件。 触摸后,即弹出软元件登录窗口。 ☞ 81页 软元件登录窗口 9) [测试] 键 执行测试操作。 ☞ 84页 监视软元件的测试操作 ([测试]) 10) [显示项目]键 切换画面上显示的项目。 可切换项目,如下所示。 软元件的显示列数 注释显示的有无 ☞ 88页 显示的切换 (列数、注释显示) ([显示项目]) 11) [注释切换]键 切换要显示的注释文件。 触摸后,即弹出注释文件一览表对话框。 ☞ 91页 注释显示的文件切换 ([注释切换]) 12) [本地监视]键 开始或结束局部监视。 ☞ 89页 局部软元件的监视 ([本地监视]) 13) [连接目标]键 切换软元件监视的连接目标。 触摸后,即弹出通讯设置对话框。

☞ 78页 通讯设置对话框

3

3.6 TC监视 (定时器、计数器的监视)

TC监视是指仅对定时器 (T)和计数器 (C)进行监视的功能。 TC监视开始时,将弹出程序一览表对话框。 请选择监视对象的程序,开始监视。



 1)程序文件一览表 TC监视之对象的程序文件的一览表。 可通过触摸文件名的方式进行选择。
 2)[中止]键 不开始局部软元件监视,直接关闭程序一览表对话框。
 3)[确定]键

开始所选程序的局部软元件监视。

画面显示和按键功能



5)显示监视对象显示监视对象的通道号、网络号、站号、CPU号机。6)监视软元件显示区显示监视软元件。

	───── 软元件值(当前值) ──── 软元件值(设置值) □───					
较元件号──── 较元件名── <u></u> T 10 PV 0 6V 0 №						
软元件注释——						
項目	内容					
软元件名	监视软元件的软元件名。					
软元件号	监视软元件的软元件号。					
软元件注释	监视软元件中设置的软元件注释。					
软元件值 (当前值)	监视软元件的当前值。					
软元件值 (设置值)	监视软元件的设置值。					
显示格式	 软元件值的显示格式。 左侧的1个字符表示软元件的数据类型。 •[W]:字(16位) 右侧的字符串表示软元件值的显示格式。 •[K±]:有符号10进制数 •[HEX]:16进制数 •[HEX]:16进制数 触摸即可更改显示格式。 					
触点、线圈显示	显示触点、线圈的ON、OFF。					
	•触点 -▇- :位 0N :位 0FF					
	・线圏 : 位 0FF					
7)信息显示						
显示错误信息等。						
8) [登录]键						
登录软元件。						
触摸后,即弹出软元件登录窗口。						
☞ 81页 软元件登录窗口						
9) 「测试] 键						
执行测试操作。						
☞ 84页 监视软元件的测试操作 (「测词	ĉ])					
10)「显示项目]键						
切换画面上显示的项目。						
可切换项目,如下所示。						
软元件的显示列数						
注释显示的有无						
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□) ([显示项目])					
11)「注释切换]键						
切换要显示的注释文件。						
神道后, 即弹出注释文件一览表对话框。						
☞ 91页 注释显示的文件切换(「注释切]换])					
12) [本地监视]键						
开始或结束局部监视。						
▷ 89页 局部软元件的监视(「本地监视	[])					
13) 「连接目标] 键						
切换软元件监视的连接目标。						
触摸后,即弹出诵讯设置对话框。						
□ 78页 通讯设置对话框						

3.7 BM监视 (缓冲存储器的监视)

BM监视是指以特殊功能模块的缓冲存储器为对象进行监视的功能。

画面显示和按键功能



項目	内容					
显示格式	软元件值的显示格式。					
	左侧的1个子符表示软元件的数据类型。 ●「₩]: 字(16位)					
	•[D]:双字(32位)					
	• [L]: 64位 <i>广</i> 侧的旁端电离子按示价值的目子按定					
	• [K±]: 有符号10进制数					
	• [K+]: 无符号10进制数					
	• [HEA]: 16进制氨 • [BIN]: 2进制数					
	• [EXP]: 指数显示					
	• [FIT]: 小数显示 触摸即可更改显示格式。					
7)信息显示	·					
显示错误信息等。						
8)[登录]键	8) [登录]键					
登录软元件。						
触摸后,即弹出软元件登录窗口。						
☞ 81页 软元件登录窗口						
9) [测试]键						
执行测试操作。						
☞ 84页 监视软元件的测试操作([测试	式])					
10) [显示项目]键						
切换画面上显示的项目。						
可切换项目,如下所示。						
软元件的显示列数						
注释显示的有无						
□ 88页 显示的切换(列数、注释显示)([显示项目])					
11) [连接目标] 键						
切换软元件监视的连接目标。						
触摸后,即弹出通讯设置对话框。						
☞ 78页 通讯设置对话框						

3.8 错误信息与处理方法

以下对执行软元件监视时显示的错误信息及其处理方法进行说明。

错误信息	错误内容	处理方法
不能与CPU进行通讯	无法与监视目标可编程控制器进行通讯。	 ・请确认可编程控制器和GOT的连接(连接器脱落、电缆断线)。 ・请确认可编程控制器中是否发生错误。 ・请在参照以下内容的基础上,确认网络上是否发生错误。 □GOT2000系列 主机使用说明书(监视篇)
超过了软元件的指定范围	因数据类型更改为了大的位数,导致显示对 象中包含了范围外的软元件。	请还原数据类型的位数。
超过了最大监视点数	试图超过最大监视点数登录软元件。	超过最大监视点数的软元件登录无法实现。 请在删除不需要的登录软元件之后再行登录。
软元件注释显示失败	软元件注释文件不存在。	请创建软元件注释文件。
局部软元件监视失败	局部软元件监视的对象程序不存在,或已被 删除。	请重新开始局部软元件监视,选择选项中存在的程序。
软元件的写入失败	要写入值的软元件不存在,或超出软元件范 围	请通过可编程控制器的参数确认软元件范围。
存在无法监视的软元件	显示中的软元件中包含范围外的软元件。	请更改软元件的显示位置。
软元件范围被更改	GOT启动过程中,可编程控制器的参数发生 了更改,显示中的软元件变为了范围外的软 元件。	请重新启动GOT。
TC设置值写入失败	要写入定时器、计数器设置值的程序不存 在,或已被删除。	请在对象更改中选择选项中存在的程序。
安全条件中指定的软元件非法	系统安全设置的软元件测试操作许可软元件 中指定的软元件不存在,或超出软元件范 围。	 请通过可编程控制器的参数确认软元件范围。 请确认系统安全设置的软元件测试操作许可软元件。
读取注释文件失败	 GOT设置的数据保存目标为A驱动器时, GOT的SD卡插槽盖打开。 GOT的SD卡或USB存储器中,保存的注释文件不存在。 	•请关上SD卡插槽盖,再次选择注释文件。 •请在注释文件一览表对话框选择存在的注释文件。
取得程序名失败	可编程控制器CPU中没有程序。	请向可编程控制器中写入合适的PLC参数和顺控程序。
没有执行中的程序	使用TC监视时,没有处于扫描状态的程序。	请将程序置于扫描状态。

4 顺控程序监视 (梯形图), (iQ-R/iQ-L梯形图)

GT	GT	GT	GT	Soft
27	25	23	21	GOT 2000

に 103页 特点
 に 106页 規格
 に 116页 显示操作
 に 130页 显示方式的切换
 に 131页 PLC读取画面的操作方法
 に 136页 梯形图监视画面的操作方法
 に 141页 梯形图编辑画面的操作方法
 に 158页 搜索/置换操作
 ご 164页 測试操作
 に 166页 错误信息与处理方法
 順控程序监视分为以QCPU、LCPU为对象的顺控程序监视(梯形图)和以RCPU、LHCPU为对象的顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形 图)。

4.1 特点

顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)可以通过GOT对连接机器中的顺控程序以梯形图格式进行监视、修正以及更改 软元件的当前值。

以下所示为顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的特点。

可通过GOT编辑顺控程序

顺控程序可以以梯形图格式进行修正。



通过顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)显示的画面有以下几种。

PLC读取画面

☞ 131页 PLC读取画面的操作方法

梯形图监视画面

☞ 136页 梯形图监视画面的操作方法

梯形图编辑画面

☞ 141页 梯形图编辑画面的操作方法

可以进行显示方式的切换、软元件注释显示和语言的切换

可以进行以下显示的切换。 软元件的注释显示有无的切换 顺控程序的文件名、注释等的语言的切换

■软元件注释显示的切换

可以对顺控程序中所用软元件注释的显示有无进行切换。

■语言的切换 (顺控程序监视 (梯形图)时)

通过准备以下列字符代码创建的注释文件,可随着实用菜单中的语言切换,切换文件的标题、注释的字符代码。

SJIS

GB

Big5

KS

ASCII

此外,通过预先将以各字符代码创建的注释文件存储到数据存储设备中,则无论实用菜单中选择何种语言,均可以将显示的注 释切换为任意的语言。

■语言的切换 (顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)时)

跟踪实用菜单的语言切换可以对文件的标题、注释进行切换。

此外,如以各语言创建的注释文件写入到RCPU或LHCPU中,则无论实用菜单中选择何种语言,均可以将显示的注释切换为任意的语言。

可集中显示登录的梯形图块

可以在梯形图登录监视窗口中只将登录的梯形图块集中起来显示。 『38页 菜单



加强与对象的关联(触摸式梯形图定位功能)

■与扩张功能开关的关联

通过对扩展功能开关设置要搜索的程序文件及软元件,可以触摸用户创建画面上配置的扩展功能开关,在启动顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)时实现PLC的自动读取和软元件的自动搜索。

即使不是熟悉装置内部的操作人员,也可以通过简单的操作切实地搜索装置异常的原因,缩短异常停止时间。



■与报警显示 (用户)、简单报警显示的关联

通过在各种报警显示中选择报警,触摸键代码开关(设置梯形图显示(梯形图编辑)的键代码),可以启动顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)以搜索报警的软元件。



程序文件与注释文件的读取

将从RCPU、LHCPU、QCPU或LCPU读取的程序文件与注释文件保存至安装在GOT中的数据存储设备,缩短下一次之后的启动时间、 读取时间。

在GX Works3中写入SD卡的注释文件

在GX Works3中写入SD卡的注释文件,通过保存至GOT上安装的数据存储器,可以用于显示软元件注释。

4.2 规格

系统配置

以下将对顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的系统配置进行说明。 关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块/电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。 ↓↓GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器		
连接机器		型号
RCPU *10*11*12*13*14*15		R00CPU, R01CPU, R02CPU, R04CPU, R08CPU, R16CPU, R32CPU ^{*1} , R120CPU ^{*1} , R04ENCPU, R08ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU ^{*1} , R120ENCPU ^{*1} , R08PCPU ^{*5} , R16PCPU ^{*5} , R32PCPU ^{*1*5} , R120PCPU ^{*1*5} , R08SFCPU ^{*6*7*9} , R16SFCPU ^{*6*7*9} , R32SFCPU ^{*1*6*7*9} , R120SFCPU ^{*1*6*7*9}
LHCPU		LO4HCPU, LO8HCPU, L16HCPU
QCPU(Q模式)	基本型	Q00JCPU, Q00CPU, Q01CPU
	高性能型	Q02CPU, Q02HCPU, Q06HCPU, Q12HCPU, Q25HCPU
	通用型 *2	QOOUJCPU, QOOUJCPU-S8, QOOUCPU, QO1UCPU, QO2UCPU, QO3UDCPU, QO4UDHCPU, QO6UDHCPU, Q10UDHCPU, Q13UDHCPU, Q20UDHCPU, Q26UDHCPU, QO3UDECPU, QO4UDEHCPU, Q06UDEHCPU, Q10UDEHCPU, Q13UDEHCPU, Q20UDEHCPU, Q26UDEHCPU, Q50UDEHCPU *1, Q100UDEHCPU *1, Q03UDVCPU, Q04UDVCPU, Q06UDVCPU, Q13UDVCPU, Q26UDVCPU
LCPU		LO2SCPU, LO2SCPU-CM, LO2SCPU-P, LO2CPU, LO2CPU-CM, LO2CPU-P, LO6CPU, LO6CPU-P, L26CPU, L26CPU-P, L26CPU-BT, L26CPU-BT-CM, L26CPU-PBT
运动控制器CPU(Q系列)*3		Q170MCPU, Q170MCPU-S1, Q170MSCPU, Q170MSCPU-S1
CNC C70 *4		Q173NCCPU
CNC C80 *8		R16NCCPU-S1

*1 无法读取超过260k步的顺控程序。

*2 要将使用了以下命令的顺控程序写入可编程控制器CPU时,请使用序列号前5位为10102以后的CPU。

命令

DBKCMP=(P), DBKCMP<>(P), DBKCMP>(P), DBKCMP>=(P), DBKCMP<(P), DBKCMP<=(P), DBK+(P), DBK-(P), DFMOV(P), SFTBR(P), SFTBL(P), SFTWR(P), SFTWL(P), MEAN(P), DMEAN(P), STRINS(P), STRDEL(P), POW(P), POWD(P), LOG10(P), LOG10D(P), SCL(P), SCL2(P), SCL2(P), LDDT=, ANDDT=, ORDT=, LDDT<>, ANDDT<>, ORDT<>, LDDT>, ANDDT>, ORDT>, LDDT>=, ANDDT>=, LDDT<, ANDDT<, ORDT<, LDDT<=, ANDTM>=, ORTM>=, LDPI, LDFI, ANDFI, ORPI, ORFI, CCOM(P)

使用了以下命令的顺控程序无法写入可编程控制器CPU。

命令

- TYPERD
- *3 仅可监视可编程控制器CPU部分(1号机)。
- *4 请使用功能版本A2以上的CPU。
- *5 可编程控制器CPU的动作模式仅在进程时可监视。
- *6 可编程控制器CPU的安全程序无法编辑。
- *7 不支持软元件测试。
- *8 不支持梯形图编辑、软元件测试。
- *9 安全软元件监视中,无法读取安全程序。
☆◆ LD=_U, LD<>_U, LD>_U, LD>=_U, LD<_U, LD<=_U, AND=_U, AND<>_U, AND>=_U, AND<_U, AND<=_U, AND=_U, OR <_U, OR >_U, OR >_U, OR <_U, OR <=_U, LDD=_U, LDD<_U, LDD>=_U, LDD<_U, LDD<=_U, ANDD=_U, ANDD>_U, ANDD>=_U, ANDD<_U, ANDD<=_U, ANDD=_U, ANDD<_U, ANDD>_U, ANDD>=_U, ANDD<_U, ANDD<=_U, ORD=_U, ORD<_U, ORD>_U, ORD>=_U, ORD<_U, ORD<=_U, DI, EI, COM, M. DDRD, M. DDRD, M. DDWR, MP. DDWR, M. CHGV, MP. CHGVS, MP. CHGVS, M. MCNST, MP. MCNST, M. SFCS, MP. SFCS, QMSEND

*11 以下命令仅支持RnPCPU。

命令

S. IN, S. OUT1, S. OUT2, S. MOUT, S. DUTY, S. BC, S. PSUM, S. PID, S. 2PID, S. PIDP, S. SPI, S. IPD, S. BPI, S. R, S. PHPL, S. LLAG, S. I, S. D, S. DED, S. HS, S. LS, S. MID, S. AVE, S. LIMIT, S. VLMT1, S. VLMT2, S. ONF2, S. ONF3, S. DBND, S. PGS, S. SEL, S. BUMP, S. AMR, S. FG, S. IFG, S. FLT, S. SUM, S. TPC, S. ENG, S. IENG, S. ADD, S. SUB, S. MUL, S. DIV, S. SQR, S. ABS, S. >, S. <, S. =, S. >=, S. <=, S. AT1

*12 以下命令仅支持RnSFCPU。

命令

LD Sn/BLm\Sn, LDI Sn/BLm\Sn, AND Sn/BLm\Sn, ANI Sn/BLm\Sn, OR Sn/BLm\Sn, ORI Sn/BLm\Sn, LDI BLm, LDI BLm, AND BLm, ANI BLm, OR BLm, ORI BLm, MOV K4Sn/BLm\K4Sn, MOVP K4Sn/BLm\K4Sn, DMOV K4Sn/BLm\K4Sn, DMOVP K4Sn/BLm\K4Sn, BMOV K4Sn/BLm\K4Sn, BMOVP K4Sn/BLm\K4Sn, SET BLm, RST BLm, PAUSE BLm, RSTART BLm, SET Sn/BLm\Sn, RST Sn/BLm\Sn, BRSET, D.DDRD, DP.DDRD, D.DDRW, DP.DDWR, D.GINT, DP.GINT

*13 以下命令仅支持ROOCPU。

命令

SP. FREAD, SP. FWRITE, LOGTRG, LOGTRGR

*14 以下命令仅支持ROOCPU、RO1CPU、RO2CPU。

命令

DBOPEN, DBOPENP, DBCLOSE, DBCLOSEP, DBINSERT, DBINSERTP, DBUPDATE, DBUPDATEP, DBSELECT, DBSELECTP, DBDELETEP, DBIMPORT, DBIMPORTP, DBEXPORT, DBEXPORTP, DBTRANS, DBTRANSP, DBCOMMIT, DBCOMMITP, DBROLBAK, DBROLBAKP

*15 以下命令仅支持RnSFCPU、RnPCPU。

命令

CMP, CMPP, CMPP_U, DCMPP, DCMPP, DCMPPU, DCMPPU, ZCP, ZCPP, ZCPU, ZCPPU, DZCPU, DZCPD, DZCPU, DZCPU, SFTR, SFTRP, SFTL, SFTLP, WSFR, WSFRP, WSFL, WSFLP, SMOV, SMOVP, DSWAP, DSWAPP, ECMPP, EDCMPP, EZCP, EZCPP, EDZCPP, CCD, CCDP, SERMM, SERMMP, DSERMM, DSERMMP, BON, BONP, DBON, DBONP, SQRT, SQRTP, DSQRTP, CRC, CRCP, TCMP, TCMPP, TZCP, TZCPP, HOURM, DHOURM, SP. SLMPSND, SP. FTPPUT, SP. FTPGET, PID

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。 (O:可以使用,×:不可使用)

功能	GOT与连接机器的连接形式								
名称 内容	内容	总线 CPU	CPU	CPU 串行	以太网	MELSECNET/H连接 *1、	CC-Link IE控制	CC-Link连接	
		连接 ^{*1}	直接 连接 ^{*2}	通讯 连接	连接 *9	MELSECNET/10连接 *1*3	连接 * ^{1*4} , CC-Link IE现场 连接 * ^{5*6}	ID *7	G4 *8
顺控程序监视 (梯形图)	以梯形图形式对顺控 程序进行监视、修正 以及更改软元件当前 值	0	0	0	0	0	0	0	0

*1 LCPU所不支持的连接形式。

*2 连接LCPU时,请使用L6ADP-R2。

*3 GOT采用MELSECNET/10连接时,请使用功能版本B以后的QCPU与网络模块(QJ71LP21、QJ71LP21-25、QJ71LP21S-25、QJ71LP21G、QJ71BR11)。

*4 表示CC-Link IE 控制网络连接。

*5 表示CC-Link IE 现场网络连接。

*6 QO0JCPU、QO0CPU、Q01CPU、Q02CPU、Q02HCPU、Q06HCPU、Q12HCPU、Q25HCPU时无法使用。

*7 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*8 表示 CC-Link连接 (经由G4)。

*9 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用梯形图编辑。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的系统应用程序 (扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 ↓□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

需要以下硬件。

所需的硬件

数据存储设备 (SD卡、USB存储器等)

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可监视的软元件与范围

根据所使用的可编程控制器CPU,软元件的范围会有所不同。

RCPU连接时

(O:可以、X:不可以)

软元件 *1	软元件范围	程序显示	软元件的监视	可搜索的软元件	软元件的注释显示
输入	RCPU: X0~X2FFF, DX0~DXFFF CNC C80: X0~X1FFF	0	0	0	0
输出	RCPU: Y0~Y2FFF, DY0~DYFFF CNC C80: Y0~Y1FFF	0	0	0	0
内部继电器	Rn (EN) CPU: M0~M161882111 RnPCPU: M0~M94773247 RnSFCPU: M0~M94674943 CNC C80: M0~M61439	0	0	0	0
锁存继电器	RCPU: L0~L32767 CNC C80: L0~L1023	0	0	0	0
链接继电器	Rn (EN) CPU: B0~B9A61FFF RnPCPU: B0~B5A61FFF RnSFCPU: B0~B5A49FFF CNC C80: B0~BDFFF	0	0	0	0
定时器	Rn (EN) CPU: T0~T8993439 RnPCPU: T0~T5265151 RnSFCPU: T0~T5259711 CNC C80: T0~T2047	0	0	0	0
长定时器	Rn (EN) CPU: LTO~LT2529407 RnPCPU: LTO~LT1480831 RnSFCPU: LTO~LT1479295	0	0	0	0
累计定时器	Rn (EN) CPU: STO~ST8993439 RnPCPU: STO~ST5265151 RnSFCPU: STO~ST5259711 CNC C80: STO~ST127	0	0	0	0
长累计定时器	Rn (EN) CPU: LSO~LS2529407 RnPCPU: LSO~LS1480831 RnSFCPU: LSO~LS1479295	0	0	0	0
计数器	Rn (EN) CPU: C0~C8993439 RnPCPU: C0~C5265151 RnSFCPU: C0~C5259711 CNC C80: C0~C512	0	0	0	0
长计数器	Rn (EN) CPU: LCO~LC4761215 RnPCPU: LCO~LC2787391 RnSFCPU: LCO~LC2784543	0	0	0	0
数据寄存器	Rn (EN) CPU: D0~D10117631 RnPCPU: D0~D5923327 RnSFCPU: D0~D5917183 CNC C80: D0~D8191	0	0	0	0
链接寄存器	Rn (EN) CPU: W0~W9A61FF RnPCPU: W0~W5A61FF RnSFCPU: W0~W5A49FF CNC C80: W0~W2FFF	0	0	0	0
报警器	RCPU: F0~F32767 CNC C80: F0~F2047	0	0	0	0
边缘继电器	RCPU: V0~V32767 CNC C80: V0~V511	0	×	0	0
文件寄存器	Rn (EN) CPU: R0~32767, ZR0~ZR10027007 RnPCPU: R0~R32767, ZR0~ZR5832703 RnSFCPU: R0~R32767, ZR0~ZR5832703 CNC C80: R0~R32767	0	0	0	0
链接特殊继电器	Rn (EN) CPU: SBO~SB9A61FFF RnPCPU: SBO~SB5A61FFF RnSFCPU: SBO~SB5A49FFF CNC C80: SBO~SB3FF	0	0	0	0

软元件 *1	软元件范围	程序显示	软元件的监视	可搜索的软元件	软元件的注释显示
链接特殊寄存器	Rn (EN) CPU: SWO~SW9A61FF RnPCPU: SWO~SW5A61FF RnSFCPU: SWO~SW5A49FF CNC C80: SWO~SW3FF	0	0	0	0
步进继电器	RCPU: S0~S16383	0	×	0	×
变址寄存器	RCPU: Z0~Z23	0	0	0	×
长变址寄存器	RCPU: LZO~LZ11	0	0	0	×
特殊继电器	RCPU: SM0~SM4095	0	0	0	0
特殊寄存器	RnSFCPU: SD0~SD4095 CNC C80: SD0~SD4095	0	0	0	0
功能输入	RCPU: FX0~FXF	0	×	0	×
功能输出	RCPU: FYO~FYF	0	×	0	×
功能寄存器	RCPU: FDO~FD4	0	×	0	×
链接直接软元件	RCPU: J□□\□□	0	×	×	0
模块访问软元件	RCPU: U U3En\	0	×	×	0
嵌套	RCPU: NO~N14	0	×	×	×
指针	RCPU: P0~P32767	0	×	O *2	0
中断指针	RCPU: 10~11023	0	×	O *2	0
SFC块软元件	RCPU: BL0 \sim BL319, BL \Box \S \Box	0	×	0	0
网络号指定软元件	RCPU: J0~J255	0	×	×	0
I/0 No. 指定软元件	RCPU: U0~U1FF, U3E0~U3E3	0	×	×	0
模块刷新用软元件	RCPU: RD0~RD1048575	0	0	0	0
安全输入继电器	RnSFCPU: SA\X0~SA\X2FFF	0	0	0	0
安全输出继电器	RnSFCPU: SA\Y0~SA\Y2FFF	0	0	0	0
安全链接继电器	RnSFCPU: SA\B0~SA\B9BFFF	0	0	0	0
安全内部继电器	RnSFCPU: SA\MO \sim SA\M638975	0	0	0	0
安全定时器	RnSFCPU: SA\T0~SA\T35487	0	0	0	0
安全计数器	RnSFCPU: SA\C0~SA\C35487	0	0	0	0
安全累计定时器	RnSFCPU: SA\ST0~SA\ST35487	0	0	0	0
安全特殊继电器	RnSFCPU: SA\SM0~SA\SM4095	0	0	0	0
安全数据寄存器	RnSFCPU: SA\D0~SA\D39935	0	0	0	0
安全特殊寄存器	RnSFCPU: SA\SD0~SA\SD4095	0	0	0	0
安全链接寄存器	RnSFCPU: SA\W0~SA\W9BFF	0	0	0	0

*1 关于可使用的软元件、软元件的范围,请参照可编程控制器CPU的手册。

*2 不可进行软元件置换。

LHCPU连接时

(O:可以、X:不可以)					
软元件 ^{*1}	软元件范围	程序显示	软元件的监视	可搜索的软元件	软元件的注释显示
输入	X0~X2FFF	0	0	0	0
输出	Y0~Y2FFF	0	0	0	0
内部继电器	M0~M14065663	0	0	0	0
锁存继电器	L0~L32767	0	0	0	0
链接继电器	B0~BD69FFF	0	0	0	0
定时器	T0~T781407	0	0	0	0
长定时器	LT0~LT219775	0	0	0	0
累计定时器	ST0~ST781407	0	0	0	0
长累计定时器	LST0~~LST219775	0	0	0	0
计数器	C0~C781407	0	0	0	0
长计数器	LC0~LC413695	0	0	0	0
数据寄存器	D0~D879103	0	0	0	0
链接寄存器	WO~WD69FF	0	0	0	0
报警器	F0~F32767	0	0	0	0
边缘继电器	V0~V32767	0	×	0	0
文件寄存器	R0~R32767, ZR0~ZR819199	0	0	0	0
链接特殊继电器	SB0~SBD69FFF	0	0	0	0
链接特殊寄存器	SWO~SWD69FF	0	0	0	0
步进继电器	S0~S16383	0	×	0	×
变址寄存器	Z0~Z23	0	0	0	×
长变址寄存器	LZO~LZ11	0	0	0	×
特殊继电器	SM0~SM4095	0	0	0	0
特殊寄存器	SD0~SD4095	0	0	0	0
功能输入	FX0~FXF	0	×	0	×
功能输出	FY0~FYF	0	×	0	×
功能寄存器	FD0~FD4	0	×	0	×
模块访问软元件	UCC¥CC, U3ECC¥CC	0	×	×	0
嵌套	N0~N14	0	×	×	×
指针	P0~P16384	0	×	O *2	0
中断指针	10~11023	0	×	O *2	0
SFC块软元件	BL0 \sim BL319, BL \Box ¥S \Box	0	×	0	0
I/0 No. 指定软元件	U0~UFF, U3E0	0	×	×	0
模块刷新用软元件	RD0~RD1048575	0	0	0	0

*1 关于可使用的软元件、软元件的范围,请参照可编程控制器CPU的手册。

*2 不可进行软元件置换。

QCPU、LCPU连接时

(O:可以, X:不可)				
软元件 *1	软元件范围	程序显示	软元件的监视	可搜索的软元件
输入	X0~1FFF、DX0~FFF	0	0	0
输出	Y0~1FFF、DY0~FFF	0	0	0
内部继电器	M0~8191~61439	0	0	0
锁存继电器	L0~32767	0	0	0
链接继电器	B0~1FFF~EFFF	0	0	0
定时器	T0~32767	0	0	0
累计定时器	ST0~32767	0	0	0
计数器	C0~32767	0	0	0
数据寄存器	D0~12287	0	0	0
链接寄存器	WO~1FFF	0	0	0
报警器	F0~32767	0	0	0
边缘继电器	V0~2047	0	×	0
文件寄存器	R0~32767	0	0	0
	ZR0~4849663	0	0	0
扩展数据寄存器 *2	D0~4910079	0	0	0
扩展链接寄存器 *2	WO~4AEBFF	0	0	0
链接特殊继电器	SB0~7FFF	0	0	0
链接特殊寄存器	SW0~7FFF	0	0	0
变址寄存器	Z0~19	0	0	0
特殊继电器	SM0~2047	0	0	0
特殊寄存器	SD0~2047	0	0	0
功能输入	FX0~F	0	×	0
功能输出	FY0~F	0	×	0
功能寄存器	FD0~4	0	×	0
链接直接软元件	J\	0	×	×
模块访问软元件		0	×	×
嵌套	N0~14	0	×	×
指针	P0~8191	0	×	O *3
中断指针	10~255	0	×	O *3
SFC块软元件	BL0~319	0	×	0
SFC转换软元件	TRO~511, BL□\TR□	0	×	0
网络号指定软元件	J0~255	0	×	×
I/0号指定软元件	U0~1FF 3E0~3	0	×	×
宏命令参数软元件	VD0~	0	×	×

*1 可以监视局部软元件。

可使用的软元件及软元件范围请参照可编程控制器CPU的手册。

*2 扩展数据寄存器、扩展链接寄存器只有通用型QCPU才可使用。

*3 不能替换软元件。

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LGOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

注意事项

顺控程序监视 (梯形图)的注意事项

■关于顺控程序监视(梯形图)启动时的操作 顺控程序监视(梯形图)启动时请勿对GOT进行以下操作。
否则可能会删除正在保存的数据,导致顺控程序监视(梯形图)无法正常动作。
打开SD卡护盖(使用SD卡时)
插拔数据存储设备(SD卡、USB存储器等)

■备份

为了在通过顺控程序监视(梯形图)对顺控程序进行编辑后也能使顺控程序恢复到编辑前的状态,请务必使用备份/恢复功能 对数据进行备份。 ^[]] 371页 备份/恢复

■RUN中写入的注意事项

进行RUN中写入时,除了以下注意事项,还应遵守GX Works2/GX Developer的RUN中写入时的注意事项。 RUN中写入的具体注意事项请参照以下内容。 □GX Works2 Version1操作手册 (公共篇) □GX Developer 版本8 操作手册 □QnU CPU用户手册 (功能说明·程序基础篇) 以下项目与GX Works2/GX Developer的RUN中写入不同。 程序内存以外的程序无法进行RUN中写入。 无法进行以指针开头的RUN中写入。 请勿同时进行多个部分的RUN中写入。 无法以文件为单位进行RUN中写入。 没有不执行下降沿命令的选项设置。 RUN中写入时超出了预留步的范围的情况下,无法进行RUN中写入。 超出了预留步的范围时,请进行PLC写入。 写入完成后无法进行向程序内存传送/不传送的选择。 向通用型QCPU进行RUN中写入时,写入后,将程序缓冲存储器中的内容批量传送至程序缓冲存储器。 使用QO0JCPU、Q01CPU、Q00CPU时,如G0T的时间设置设为2月29日,则无法进行RUN中写入。 请将GOT的时间设置更改为2月29日以外的时间,然后再进行RUN中写入。

■创建程序时的注意事项

顺控程序监视 (梯形图)不支持使用标签的程序。 使用顺控程序监视 (梯形图)时,请通过不使用标签的简单工程创建程序。

顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)的注意事项

■关于顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图) 启动时的操作

顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)启动时请勿对GOT进行以下操作。

否则可能会删除正在保存的数据,导致顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)无法正常动作。

- 打开SD卡护盖 (使用SD卡时)
- 插拔数据存储设备 (SD卡、USB存储器等)

■备份

为了在通过顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)对顺控程序进行编辑后也能使顺控程序恢复到编辑前的状态,请务必使用备份/恢复功能对数据进行备份。

☞ 371页 备份/恢复

■在梯形图显示中不显示的文件及程序

不支持以下文件及程序的梯形图显示。

- 设置了安全密钥的文件
- 设置了块密码的文件
- 包含ST或内嵌ST的梯形图块

• 包含使用了以下任意一个标签的输出命令的文件 定时器、累计定时器、计数器、长定时器、长累计定时器、长计数器

■无法编辑的程序

以下程序无法通过梯形图编辑进行编辑。

- 由多个程序块构成的程序
- 程序语言为通过梯形图以外创建的程序
- 使用了标签的程序
- 使用了内联ST的程序
- 使用了MC/MCR命令的程序
- 使用了超过半角64字符的声明的程序
- 使用了超过半角32字符的字符串常数的程序
- 使用了超过半角32字符的注释的程序
- 使用了周边声明/注释的程序
- •周边声明/注释/字符串常数中使用了换行的程序
- •字符串常数中使用了特殊字符(\$")的程序
- 安全程序
- 使用了FB/FUN的程序

■使用了FB/FUN的程序的显示状态

梯形图监视画面上会显示使用了FB/FUN的程序,但与GX Works3的显示有所不同。 不会显示FB/FUN内的程序。

使用了FB/FUN的位置将显示调用命令。

- 作为调用命令显示的FB/FUN如下所示。
- 子程序型功能块 (用户创建)
- 通用功能块
- •应用库/MELSOFT Library (样本库)中含有的功能块及功能
- 功能 (用户创建)
- 通用功能

■使用了标签的程序的显示状态

顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)没有显示标签名。

■可以使用的常数

顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图) 只能编辑QCPU中可以使用的常数。 QCPU中可以使用的常数如下所示。

- K: 10进制常数
- H: 16进制常数
- E: 实数
- •"":字符串

在GX Works3中显示使用了上述以外常数的梯形图程序时,将以上述常数的显示方法显示。

通过GX Works3读取编辑了显示方法已更改的常数的梯形图程序时,不仅是显示方法,设置自身在QCPU中也将变为可以使用的常数。

■字符串常数中包含\$"时

字符串常数中包含\$"时,梯形图监视画面、梯形图编辑画面中不显示\$"以后的哦内容。

■包含换行字符时

注释、声明中包含换行字符时,梯形图编辑画面中不显示换行字符以后的内容。

4.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的画面。

显示方法有以下2种。

通过工程中设置的扩展功能开关(顺控程序监视(梯形图)、顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图))启动时

关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

要启动顺控程序监视(梯形图)时,请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[顺控程序监视(梯形图)]。

要启动顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)时,请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)]。

关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。

□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

3. 在通讯设置对话框中设置通道号、网络号、站号、CPU编号。

☞ 134页 通讯设置窗口

4. 进行PLC读取,显示程序一览窗口。

☞ 135页 程序一览窗口

在顺控程序监视(梯形图)中会将顺控程序和注释文件保存到数据存储设备中,因此重新接通GOT电源时无需进行PLC读取。 在顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)中会将顺控程序保存到数据存储设备中,因此重新接通GOT电源时无需进行PLC读取。

5. 从程序一览中选择要显示的程序,显示梯形图监视画面。

☞ 136页 梯形图监视画面的操作方法

6. 从梯形图监视画面的编辑菜单显示梯形图编辑画面。

☞ 141页 梯形图编辑画面的操作方法

关于使用触摸式梯形图定位功能时的顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的启动操作,请参照以下内容。

关于安全设置时的画面转换,请参照以下内容。

☞ 126页 安全设置

使用触摸式梯形图定位功能时的启动操作

可以使用扩展功能开关、报警显示(用户)等启动顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图),进行顺控程序文件的自动读取和软元件的自动搜索。

可使用触摸式梯形图定位功能的对象如下所示。

对象

扩展功能开关、报警显示 (用户)、简单报警显示

■进行自动PLC读取前

• 自动PLC读取的设置

要从连接机器自动读取顺控程序文件、注释文件时,需要通过GT Designer3(GOT2000)或实用菜单进行自动PLC读取的设置。 关于自动PLC读取的设置,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

L]所使用GOT的本体使用说明书

• 自动PLC读取的对象文件指定

通过扩展功能开关、报警显示 (用户),可以指定要进行自动PLC读取的顺控程序文件。 但是,根据G0T设置/实用菜单的自动PLC读取设置,动作会有所不同。

GT Designer3/实用菜单 的自动PLC读取设置	对象的文件名指定	动作
有	有	自动读取指定的顺控程序文件。
	无	自动读取全部顺控程序文件。
无	有	不读取顺控程序文件。 进行自动搜索时,如果GOT中已经读取的顺控程序文件中存在指定文件名的顺控程序文件,则执行 指定。
	无	不读取顺控程序文件。 进行自动搜索时,如果GOT中存在已经读取的顺控程序文件,则对全部文件执行指定。

■通过扩张功能开关启动

顺控程序监视 (梯形图)时,通过在[动作设置]中选择[顺控程序监视(梯形图)]并触摸勾选了[使用触摸式梯形图定位功能] 复选框的扩展功能开关,可以启动顺控程序监视 (梯形图)。

顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)时,通过在[动作设置]中选择[顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)]并触摸勾选了[使用触 摸式梯形图定位功能]复选框的扩展功能开关,可以启动顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)。

根据扩展功能开关的设置内容,启动时的动作不同。

关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

(O:有设置,×:无设置)

设置	触摸扩展功能开关时的动作	
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	指定搜索文件	
指定软元件 *1	0	☞•指定文件名以搜索软元件时的动作
	×	☞•不指定文件名而搜索软元件时的动作
指定连接目标 *2	0	☞•指定文件名以搜索连接目标时的动作
	Х	☞•不指定文件名而设置连接目标时的动作
 *1 选择了[指定软元件]时,需要设置[梯形图 PLC站号的设置包含在[梯形图搜索软元件] *2 选择了[指定连接目标]时,需要设置[通道 在[网络设置]中选择了[其他站]时,还要i • 指定文件名以搜索软元件时的动作 顺控程序监视(梯形图)、 → 自动PLC读 (50.Plén (梯形图))、 → 自动PLC读 (50.Plén (梯形图)) 	捜索软元件]、[梯形图捜索模式]。 的设置中。 号]、[网络设置]。 设置[网络号]、[站号]、[CPU号机]。 取 → 梯形图捜索软元件的自	动搜索 → 梯形图监视画面
 ・不指定文件名而搜索软元件时的动作 顺控程序监视(梯形图)、 → 自动PLC读 (iq-R/iq-L梯形图)启动 (全部顺控 (全部顺控)) (会部顺控)) (会部顺控) (会部顺控) (会部顺控)) (会部顺控)) (会部顺控)))	顺控在序文件) (线圈搜索/原因搜索) 取 → 梯形图搜索软元件的自 2程序文件) (线圈搜索/原因搜索)	(投索结米的显示) 动搜索 → 梯形图监视画面 (搜索结果的显示)
• 指定文件名以搜索连接目标时的动作 顺控程序监视(梯形图)、 → 自动PLC读 (iq-R/iq-L梯形图)启动 (所设置的	取 → 梯形图监视画面 J顺控程序文件)	
• 不指定文件名而设置连接目标时的动作 顺控程序监视(梯形图)、 → PLC读取画 (iQ-R/iQ-L梯形图)启动	TEI	
要点 ∕∕ 不使用触摸式梯形图定位」	力能时的扩展功能开关的动作	

未勾选[使用触摸式梯形图定位功能]选择框时,触摸扩展功能开关时的动作与通过实用菜单启动时相同。 ⁽²⁾ 116页 显示操作

■通过报警显示 (用户) 启动

通过在报警显示 (用户)中选择报警,触摸键代码开关 (设置[梯形图显示 (梯形图编辑)]的键代码),可以启动顺控程序 监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)以搜索报警的软元件。 根据用户报警监视的设置内容,启动时的动作会有所不同。 关于用户报警的设置项目,请参照以下内容。 【□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

(O: 有设置, X: 无设置)

关于简单报警显示,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

梯形图搜索设置 *1	触摸键代码开关时的动作	
梯形图搜索模式	指定搜索文件	
0	0	≌ 〕 •设置梯形图搜索模式、文件名时的动作
0	Х	☞•设置梯形图搜索模式时的动作
 *1 PLC站号的设置包含在搜索对象的软元件中 • 设置梯形图搜索模式、文件名时的动作 顺控程序监视(梯形图)、 → 自动PLC读 (iq-R/iq-L梯形图)启动 (所设置梯 • 设置梯形图搜索模式时的动作 顺控程序监视(梯形图)、 → 自动PLC读 (iq-R/iq-L梯形图)启动 (全部顺招 	取 → 梯形图搜索软元件的自 顺控程序文件) (线圈搜索/原因搜索) 取 → 梯形图搜索软元件的自 (线圈搜索/原因搜索) 取 → 梯形图搜索软元件的自 (线圈搜索/原因搜索)	 动搜索 → 梯形图监视画面 (搜索结果的显示) 动搜索 → 梯形图监视画面 (搜索结果的显示)
■通过简单报警显示启动 通过在简单报警显示中选择报警并触摸键(弋码开关 (设置[梯形图显示(梯形图编辑)]的键代码),可以启动梯形图编辑以进行
报警软元件的线圈搜索。 顺控程序监视(梯形图)、 → 自动PLC读 (iQ-R/iQ-L梯形图)启动 (全部顺控	取 → 梯形图搜索软元件的自 程序文件) (线圈搜索)	动搜索 → 梯形图监视画面 (搜索结果的显示)

画面转换

以下将对画面转换的概要进行说明。



*1 仅顺控程序监视 (梯形图)支持。



・使用触摸式梯形图定位功能时的画面转换
关于使用触摸式梯形图定位功能时的画面转换,请参照以下内容。
□ 117页 使用触摸式梯形图定位功能时的启动操作
・安全设置时的画面转换
关于安全设置时的画面转换,请参照以下内容。
□ 126页 安全设置

梯形图数据保存目标的设置

顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)所使用的梯形图数据(顺控程序、软元件注释)可以在所选择的驱动器中保存最多512个文件。 梯形图数据的保存目标只能使用[A:标准SD卡]、[B:USB驱动器]。 关于梯形图数据保存目标的设置,请参照以下内容。 通过实用菜单设置时 ①GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇) 通过GT Designer3(GOT2000)设置时 ①GT Designer3(GOT2000)画面设计手册

从数据存储设备读取注释文件 (顺控程序监视 (梯形图))

顺控程序监视 (梯形图)时,使用GOT中安装的数据存储设备中存储的注释文件。

使用数据存储设备的注释文件的步骤

使用数据存储设备的注释文件的步骤如下所示。

1. 在数据存储设备中创建SEQCMNT文件夹。

已存在SEQCMNT文件夹时,无需创建。

文件(E) 编辑(E) 查看(V) 工具(I) 帮!	助(<u>H</u>)
组织 ▼ 🕞 打开 包含到库中 ▼	共享 ▼ 新建文件夹
 ☆ 收藏夹 ▶ 下载 	SEQCMNT 文件夹
■ 桌面 图 最近访问的位置	
氟 桌面	

2. 如下所示,根据要监视的连接机器在SEQCMNT文件夹下分层次分别创建通道号、网络号、站号、号机编号的文件夹。

- 🖌 👝 可移动磁盘 (H:)
 - A 📗 SEQCMNT
 - ⊿ 퉬 CH01 ……………………………………通道号
 - 🔺 퉲 NET000 ………… 网络号
 - ⊿ 퉬 ST255 ……… 站号
 - 퉬 CPU00 ………号机编号

项目	文件夹名
通道号	CH**
网络号	NET***
站号	ST***
号机编号	CPU**

请在*处输入各项目的编号。

(如果通道号为1,则文件夹名为CH01,如果监视目标为本站,则站号的文件夹名为ST255)

- 3. 在号机编号文件夹下按字符代码创建存储注释文件的文件夹。
- ▲ 퉲 CPU00 ······ 号机编号
 - 퉬 ASCII ······ ASCII代码用
 - 퉲 GB ……… GB代码用
 - 퉲 KS …… KS代码用
 -] SJIS ······ SJIS代码用

项目	文件夹名
SJIS代码用	SJIS
GB代码用	GB
Big5代码用	Big5
KS代码用	KS
ASCII代码用	ASCII

4. 从已保存的工程中复制注释文件 (.wcd)。



使用GX Works2的工程时,可以以GX Developer格式保存的工程和无法保存的工程,其注释文件(.wcd)的创建方法存在差异。

以GX Developer格式保存的工程

以GX Developer格式保存时创建注释文件 (.wcd)。

请通过GX Works2的[Write IC Memory Card]导出工程,将注释文件的扩展名[.qcd]更改为[.wcd]。

5. 将复制的注释文件按照注释的字符代码存储到数据存储设备的文件夹中。

例)ASCII代码的注释文件存储在ASCII文件夹中

	000\ST255\CPU00\ASCII
文件(E) 編編(E) 查看(V) 工具(E) 帮助 组织 ▼ 満打开 包含到库中 ▼	助(出) 共享 ▼ 新建文件夹
★ 收藏夫 ● 下载 ● 桌面 ● 最近访问的位置	COMMENT.wcd WCD 文件 564 李节

6. 将保存有注释文件的数据存储设备安装到GOT上。

要点 🔎

• 使用注释文件时的限制事项

切换为数据存储设备中存储的注释文件时,无法显示分配到字软元件的各个位中的注释。 •使用与实用菜单语言不同的语言显示注释时 请将显示语言的注释文件存储到数据存储设备中。 请在梯形图监视画面中切换注释文件并显示注释。

从数据存储设备读取注释文件 (顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图))

顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)时,使用GOT中安装的数据存储设备中存储的注释文件。

注释文件的文件名中可使用的字符、字符数如下所示。

- 半角英数字
- 符号
- •用于所有连接目标时:半角60字符以下
- •指定连接目标以使用时:半角38字符以下

使用数据存储设备的注释文件的步骤

使用数据存储设备的注释文件的步骤如下所示。

1. 在数据存储设备中创建SEQCMNT文件夹。

已存在SEQCMNT文件夹时,无需创建。

文件(F) 编辑(E) 查看(V) 工具(T) 帮!	坊(日)
组织 ▼ 🔭 打开 包含到库中 ▼	共享 ▼ 新建文件夹
☆ 收藏夹	SEQCMNT
🗼 下戦	文件夹
扁 桌面	
1911 最近访问的位置	
三 桌面	

- 2. 如下所示,根据要监视的连接机器在SEQCMNT文件夹下分层次分别创建通道号、网络号、站号、号机编号的文件夹。
- 🖌 👝 可移动磁盘 (H:)
 - a 퉬 SEQCMNT
 - ⊿ 🌇 CH01 …………………………通道号
 - ▲ 퉲 NET000 ……… 网络号

项目	文件夹名
通道号	CH**
网络号	NET***
站号	ST***
号机编号	CPU**

请在*处输入各项目的编号。

(如果通道号为1,则文件夹名为CH01,如果监视目标为本站,则站号的文件夹名为ST255)

3. 指定连接目标以使用时,请将注释文件(.DCM)和SourceInfo.CAB存储至所监视的连接机器相应的号机编号的文件夹内。

用于所有连接目标时,请将注释文件(.DCM)和SourceInfo.CAB存储至[SEQCMNT]文件夹的正下方。

4. 将保存有注释文件的数据存储设备安装到GOT上。

要点 🔎

使用与实用菜单语言不同的语言显示注释时 请将显示语言的注释文件存储到数据存储设备中。 请在梯形图监视画面中切换注释文件并显示注释。

程序更新检查

GOT在显示梯形图监视画面、梯形图编辑画面时,对读取到GOT的顺控程序文件和连接机器中存储的顺控程序文件进行检查,确认两者是否有差异。

仅顺控程序监视 (梯形图)支持程序更新检查。

程序更新检查的规格

■检查基准

比较顺控程序文件的更新时间。

■检查时机

在显示梯形图监视画面、梯形图编辑画面时进行检查。

此后,在显示梯形图监视画面时以5分钟为周期、显示梯形图编辑画面时以2分钟为周期进行检查。

程序更新检查的动作



软元件测试窗口、梯形图编辑画面的显示可以通过位软元件和密码的进行限制。

安全设置的规格

■安全的种类

种类	内容
通过位软元件进行限制	通过操作许可软元件对画面转换进行限制。 操作许可软元件ON时,允许画面转换。
通过密码进行限制	通过密码对画面转换进行限制。 画面转换时,显示安全密码输入对话框。

还可以将上述两种方式组合起来使用。

■安全设置方法

安全设置从GT Designer3的菜单,在[公共设置]→[GOT环境设置]→[安全]中打开[环境设置]窗口,在[功能操作安全]选项卡中进行设置。

各种安全设置的方法如下所示。

种类	设置方法
通过位软元件进行限制	勾选[软元件测试操作]/[梯形图编辑画面显示]的[操作许可软元件]选择框,设置位软元件。
通过密码进行限制	设置[软元件测试操作]/[梯形图编辑画面显示]的[密码]。

关于[环境设置]对话框的设置,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

安全设置时的画面转换



安全密码输入对话框的操作

■显示画面

1)				2)				
Ch ·	1 / M		0 / I	ান শ	7 / #	1	×	L 2
[程序		*• ••	071	MA	IN T	1		J 3,
	密码:							
Å	B	C		E	F	G	H	
Ι	J	K	L	M	N	0	P	3`
Q	R	S	T	U	Ų	0-9	a-z	
W	X	Y	2	AC	Del	Ent	er	

编号	项目	显示内容
1)	密码种类	显示要输入的密码的种类。(软元件测试密码/梯形图编辑密码)
2)	密码输入区	设置要输入的密码。
3)	按键	显示安全密码输入窗口中的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭安全密码输入窗口,取消密码输入。
[0-9]	将按键类型切换为数字。
[A-Z]	将按键类型切换为字母(大写)。
[a-z]	将按键类型切换为字母(小写)。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
[Enter]	通过设置在密码输入区的密码进行校验。

用户认证功能

用户认证功能是限制无权限的用户操作可编程控制器CPU的功能。 仅支持安全CPU (RnSFCPU)。

用户认证功能的规格

■用户认证所需的操作

进行以下操作时需要用户认证。

操作

- 通过以下方法与可编程控制器CPU连接时
- 通过连接目标指定对话框与可编程控制器CPU连接
- 通过触摸式梯形图定位与可编程控制器CPU连接
- •重启顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)时与可编程控制器CPU连接

选择可编程控制器CPU内的文件一览的文件

通过可编程控制器CPU读取文件

PLC写入至可编程控制器CPU

触摸[推荐选择]

■用户认证的方法

用户认证时,输入或指定以下内容。 用户名 密码 访问等级

使用用户认证功能时的画面转换



用户认证(可编程控制器)窗口的操作



4.4 显示方式的切换

可以更改顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)画面上显示的字软元件值的显示格式、语言切换、以及顺控程序的显示模式。

顺控程序的语言切换(仅顺控程序监控(梯形图)支持)

监视时,可以切换顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的显示语言(日语/中文(简体)/中文(繁体)/韩语)。 要切换语言,必须事先创建要显示的语言的注释文件。

☞ 122页 从数据存储设备读取注释文件 (顺控程序监视 (梯形图))

☞ 124页 从数据存储设备读取注释文件 (顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图))

通过实用菜单选择的语言和各文字代码的注释文件之间的关系如下所示。

语言	对应的注释文件
日语	SJIS代码的注释文件
中文(简体)	GB代码的注释文件
中文 (繁体)	Big5代码的注释文件
 韩语	KS代码的注释文件
上述以外	ASCII代码的注释文件

注释显示模式切换

顺控程序监视(梯形图)可以切换梯形图监视画面、梯形图编辑画面中是否显示注释、声明、注解。

☞ 139页 显示切换菜单

☞ 151页 显示切换菜单

顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)可以切换梯形图监视画面中是否显示声明、注解。

☞ 139页 显示切换菜单

软元件注释的显示颜色根据触点位置不同。

显示颜色如下所示。

秭形图,	监视				L L	房TUHIN UNNTEPIISH	NIN			- 25	i 🔀
←返回	软元件测试	编辑	搜索	显示切换	现在值模式						
	SM40 0———————————————————————————————————	00 SM 100寝 时钟	1410 5 111 秒 1秒#	3M412 				CMOV	SDO 最新错误 代码	D100	
		S# 100宴 时钟	1410 IUI 秒					EDSFR	SD13 错误代码 4	SD14 错误代 5	} }
	SM41	1								-/00	K1000
	200 <u>毫秒</u> 时钟									100	
	19 C =	SD10 错误(1	SD1 代码 错误 2	1]—— 社代码					CSET	M10	
		00.40	00.14		00.40	00.11					,
SUU 4240	001U 0 0	SD 13 (SD14)	0	SD10 0 4240) O					
									潮元性和不	ίī	

触点位置	软元件注释的显示颜色
奇数列	浅蓝色
偶数列	紫色

4.5 PLC读取画面的操作方法

在PLC读取画面中读取顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)使用的顺控程序文件及注释文件。 以下将对PLC读取画面的画面操作进行说明。

显示内容

以下将对顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)启动后显示的PLC读取画面的构成和画面上显示的按键功能进行说明。



编号	项目	显示内容
1)	PLC名	显示通过连接目标所设置的连接机器的PLC名设置所设置的标签。
2)	连接目标	显示连接目标所设置的连接机器的通道号、网络号、站号及号机编号。
3)	按键	显示PLC读取画面中的操作所使用的按键。
4)	对象驱动器一览表 (连接目标)	显示连接目标所设置的连接机器的型号和驱动器的一览表。 选择驱动器名后,所选驱动器中的文件会在文件一览表(连接目标)中显示。 存储有在文件一览表(连接目标)中选择的文件的驱动器名左侧会显示[*]符号。
5)	文件一览表 (连接目标)	显示从对象驱动器一览表(连接目标)中选择的驱动器中存在的所有文件的程序类型、名称(文件名)、标题、 大小、日期、时间。 (日期、时间为文件的更新时间。) 可以从文件一览表中选择文件。(选中的文件名反转显示。) 程序文件只有程序存储器中的顺控程序文件能被选中。 从文件一览表(GOT)中选择了与所选文件同名的文件时,文件一览表(GOT)中的文件选择状态会被解除,而从 文件一览表(连接目标)中选择的文件变为选择状态。 所选择的文件中设置了密码时,将显示密码输入窗口。 <i>▷罩</i> 132页 密码输入窗口
6)	对象驱动器一览表 (GOT)	在顺控程序监视设置中显示设置为[数据保存目标]的驱动器。(只能使用[A:标准SD卡]和[B:USB驱动器]。) 存储有文件一览表(GOT)中显示的文件的驱动器名左侧会显示[*]符号。
7)	文件一览表(GOT)	显示从对象驱动器一览表(GOT)中选择的驱动器中存在的所有文件的程序类型、名称(文件名)、标题、大小、 日期、时间。 (日期、时间为文件的更新时间。) 连接目标为RCPU、LHCPU时,即使驱动器内存在其他文件,也显示从RCPU、LHCPU读取的程序文件及注释文件。 可以从文件一览表中选择文件。(选中的文件名反转显示。) 从文件一览表(连接目标)中选择了与所选文件同名的文件时,文件一览表(连接目标)中的文件选择状态会被 解除,而从文件一览表(GOT)中选择的文件变为选择状态。
8)	文件总大小	显示从文件一览表(连接目标)、文件一览表(GOT)中选择的文件的总大小。
9)	所选文件数	显示从文件一览表(连接目标)、文件一览表(GOT)中选择的文件的总数。
10)	消息显示区	显示错误信息等。

密码输入窗口

■显示画面

1)





(字母输入状态)

(数字输入状态)

编号	项目	显示内容
1)	文件类型	显示输入密码的类型。(程序密码,注释密码,参数密码,安全参数密码,FB/FUN密码)
2)	文件名	显示文件名。
3)	按键	显示密码输入窗口中的操作所使用的按键。
4)	密码输入区	设置要输入的密码。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭密码输入窗口,取消密码输入。
[0-9]	将按键类型切换为数字。
[Sign]	将按键类型切换为符号。
[A-Z]	将按键类型切换为字母(大写)。
[a-z]	将按键类型切换为字母(小写)。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
[Enter]	通过设置在密码输入区中的密码进行校验。 首次输入密码后,第1个选择的文件密码校验成功时,会使用相同的密码自动进行第2个以后选择的文件的密码校验。

按键功能

2小1100块地面的抹作所使用的14建切能。		
按键	功能	
[←返回]	返回显示PLC读取画面之前的显示画面。 之前显示的画面为实用菜单或用户自制监视画面时,该按键无效。	
[连接目标指定]	显示通讯设置窗口。 译3 134页 通讯设置窗口	
[X]	结束顺控程序监视 (梯形图),返回启动顺控程序监视 (梯形图)时的画面。	
A V	将显示内容向上/下方向滚动1行。	
* ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。	
[推荐选择]	可在对象驱动器一览表(连接目标)中显示程序文件时使用。 触摸该按钮,文件一览表(连接目标)中显示的所有顺控程序文件以及公共注释文件、所选的顺控程序所对应的注释文件均 变为选择状态。 文件一览表(连接目标)和文件一览表(GOT)中显示有同名文件时,会出现以下情况: •文件是顺控程序文件时 更新时间不同时,使文件一览表(连接目标)中的文件为选择状态。 更新时间相同时,使文件一览表(GOT)中的文件为选择状态。 •文件是注释文件时 更新时间不同时,使更新时间较新的文件为选择状态。 更新时间相同时,使文件一览表(GOT)中的文件为选择状态。	
[执行读取]	将文件一览表(连接目标)中选中的文件读取到对象驱动器一览表(GOT)中显示的数据存储设备里。 连接目标为RCPU、LHCPU时,从数据存储设备中读取。 将通过PLC读取画面读取到数据存储设备的文件保存到SEQDAT文件夹。 读取完成后,将用户存储到数据存储设备中的非注释文件中且未在文件一览表(GOT)中选择的文件删除,并显示程序一览 窗口。 用户直接存储至数据存储器SEQCMNT文件夹的文件不会被删除。 ▷☞ 135页 程序一览窗口	

显示PLC读取画面的操作所使用的按键功能。

4

通讯设置窗口

■显示画面



			1) 3)	1		4) 2)		_
	通道N(站号).		网络 CPU	NO. 机号		2] (0~4)	
	7	8	9	Å	B			
	4	5	6	C				
)	1	2	3	E	F	◀		
	0		+/-	En	ter	Del	AC	

编号	项目	显示内容
1)	通道号输入区	设置连接目标的通道号。
2)	网络号输入区	设置连接目标的网络号。
3)	站号输入区	设置连接目标的站号。 站号设置为本站 (FF)时,请将网络号设置为0。
4)	CPU号机编号输入区	设置CPU的号机编号。
5)	通道号选择键	选择通道号。
6)	按键	显示通讯设置窗口中的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭通讯设置窗口。 但是,通道号、网络号、站号、CPU号机编号中的任意一个未输入且监视对象未设置时,不关闭通讯设置窗口。
	移动输入区。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
[Enter]	通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,可以移动输入区的光标位置。 CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置完成时,即关闭通讯设置窗口,显示PLC读取画 面。

程序一览窗口

显示读取的顺控程序的一览表。

■显示画面



编号	项目	显示内容
1)	顺控程序文件一览表	显示读取的顺控程序文件的名称(文件名)和执行状态。 执行状态显示为顺控程序设置的执行类型。*1 触摸的顺控程序文件反转显示。
2)	按键	显示程序一览表窗口的操作所使用的按键。

*1 连接CNC C80时不显示执行状态。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭程序一览表窗口。
× ×	将显示内容向上/下方向滚动1行。
[显示]	将顺控程序文件一览表中选中的顺控程序文件在梯形图监视画面中显示。 ☞ 136页 梯形图监视画面的操作方法

4.6 梯形图监视画面的操作方法

在梯形图监视画面中显示已读取的顺控程序。

以下将对梯形图监视画面的画面操作进行说明。

显示内容

以下将对	梯形图监视画面的构成和画面上显	显示的菜单及按键功能进行说明。
23	и 143 но 143 но 143 но 144 но	
。 ////////////////////////////////////	而日	展示由次
1)	- 次日 PLC名	业次小14年 显示通过连接目标所设置的连接机器的PIC名设置所设置的标签。
2)	连接目标	如下显示连接目标所设置的连接机器的通道号、网络号、站号及号机编号。 •通道号 网络号-站号/号机编号
3)	程序名	显示当前显示的顺控程序的文件名。
4)	步数	显示当前显示的顺控程序的步数。
5)	按键	显示梯形图监视画面中的操作所使用的按键。
6)	梯形图显示区 *1	显示读取的顺控程序。 触摸软元件后变为选择状态,并以绿色框框起。 导通状态如下所示。
		非导通状态 导通状态
		بلاھ <mark>≺¥10 ≻ -∢¥10 ></mark>
		@~\$* ² -{SET MO }-∎SET MO ₽-
		在触点、线圈、输出都处于选择状态时触摸,则显示软元件搜索窗口。
		©〒158页 软元件/触点/线圈搜索 梯形図発录欧洲窓口打开时、可発录的梯形図址的お始生号反转見示
		· 他摸梯形图块,将指定的梯形图块登录在梯形图登录监视窗口。(原因搜索模式时,即使触摸梯形图块
		也无法登录。) ☞ 140页 梯形图登录监视窗口
7)	软元件现在值显示区	显示当前显示的字软元件的当前值。
8)	消息显示区	显示错误信息等。
*1 栉亚	图目于区域由可且于的行粉 轴占粉加	下版云

GOT	注释显示		注释非显示	
	显示行数	显示触点	显示行数	显示触点
GT27-X	6	11	13	11
GT27-S, GT25-S	4	11	9	11
GT27-V, GT25-V, GT25HS-V	3	11	7	11

*2 显示导通状态的命令仅限SET、RST、PLS、PLF、SFT、SFTP、FF、DELTA、DELTAP、MC。

按键功能

按键	功能
[←返回]	返回显示梯形图监视画面之前的显示画面。 之前显示的画面为实用菜单或用户自制监视画面时,该按键无效。
[软元件测试]	切换为软元件测试模式。 在软元件测试模式下触摸该按键,即解除软元件测试模式。 ☞ 164页 测试操作
[编辑]	显示编辑菜单。 触摸[开始编辑],即显示梯形图编辑画面。 ^{C37} 141页 梯形图编辑画面的操作方法
[搜索]	显示搜索菜单。 [©] 138页 搜索菜单
[显示切换]	对显示切换菜单进行显示。 ☞ 139页 显示切换菜单
[现在值模式]	显示当前值模式菜单。 ☞ 140页 现在值模式菜单
	可切换显示或不显示触摸行的注释及注解。 所触摸的行为梯形图块的第1行时,还可以切换显示或不显示所触摸的梯形图块的声明。
* *	将显示内容向上/下方向滚动1行。
* ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。

以下所示为梯形图监视画面的操作所使用的按键功能。

4

[线圈搜索]

[原因查找]

以下所示为梯形图监视画面中显示的菜单的操作。

显示软元件搜索窗口。

显示原因搜索窗口。

编辑菜单		
编辑		
编辑开始		
按键	功能	参照章节
[编辑开始]	切换到梯形图编辑画面。	☞ 141页 梯形图编辑画面的操作方法
搜索菜单		
搜索		
跳转		
软元件搜索		
触点搜索		
线圈搜索		
原因查找		
按键	功能	参照章节
	显示定位窗口。	☞ 150页 定位窗口
[软元件搜索]	显示软元件搜索窗口。	☞ 158页 软元件/触点/线圈搜索
[触点搜索]	显示软元件搜索窗口。	☞ 158页 软元件/触点/线圈搜索

☞ 158页 软元件/触点/线圈搜索

☞ 160页 原因查找

显示切换菜单

显示切换		
注释非显示		
注释显示		
注释文件切换		
切换显示注释列		
设备监视		
梯形图登录		
登录梯形图全部删除		
程序一览		
PLCì诊断		
PLC读取		
按键	功能	参照章节
[不显示注释]	梯形图显示区不显示注释、声明、注解。	☞ 130页 注释显示模式切换
[显示注释]	梯形图显示区显示注释、声明、注解。	
[注释文件切换]	显示注释文件一览表窗口。	☞ 152页 注释文件一览窗口
[注释列切换] *1	显示注释列切换窗口。	☞ 153页 注释列切换窗口
[软元件监视]	显示软元件监视的窗口。	☞ 51页 软元件监视
[梯形图登录监视]	显示梯形图登录监视窗口。	☞ 140页 梯形图登录监视窗口
[删除全部登陆梯形图]	删除梯形图登录监视窗口中登录的所有梯形图块。	☞ 140页 梯形图登录监视窗口

*1 不支持顺控程序监视 (梯形图)。

显示程序一览表窗口。

显示PLC诊断画面。

显示PLC读取画面。

[程序一览]

[PLC读取]

[PLC诊断] *1

4

☞ 135页 程序一览窗口

☞ 156页 PLC诊断结果窗口 ☞ 131页 PLC读取画面的操作方法

■梯形图登录监视窗口

显示或删除登录的梯形图块。

• 显示画面



现在值模式菜单

现在值模式

局部软元件监视

按键	功能	参照章节
[局部软元件监视] *1	显示局部软元件。	☞ 140页 关于局部软元件的监视

*1 不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)。

■关于局部软元件的监视

- 局部软元件监视时,需要延长扫描时间。
- •显示局部软元件时,触摸[局部软元件监视]键,即解除局部软元件的显示。
- 在从梯形图监视画面转换到其他画面,或将显示中的程序切换为其他程序时,将解除局部软元件的显示。

4.7 梯形图编辑画面的操作方法

可进行顺控程序的编辑、软元件的搜索、注释的显示。 以下将对梯形图编辑画面的画面操作进行说明。

显示内容

梯形图编辑画面

以下将对梯形图编辑画面的构成和画面上显示的菜单及按键功能进行说明。



编号	项目	显示内容				
1)	PLC名	显示通过连接目标所设置的连接机器的PLC名设置所设置的标签。				
2)	连接目标	如下显示连接目标所设置的连接机器的通道号、网络号、站号及号机编号。 通道号 网络号-站号/号机编号				
3)	驱动器名	显示读取当前显示的顺控程序的源驱动器。				
4)	程序名	显示当前显示的顺控程序的文件名。				
5)	步数	显示当前显示的顺控程序的步数。				
6)	按键	显示梯形图编辑画面中的操作所使用的按键。				
7)	梯形图显示区	读取的顺控程序如下所示。 触摸触点、线圈、输出、声明、注解即会反转显示,并显示梯形图输入窗口。 ℃ 142页 梯形图输入窗口 从[显示切换]菜单下触摸[显示注释],将显示注释、声明、注解。 触摸[不显示注释],将不显示注释、声明、注解。 显示梯形图块的起始步号。 触摸后反转显示,并显示梯形图输入窗口。 ℃ 142页 梯形图输入窗口 注释显示模式中显示软元件注释。 软元件注释的显示方法如下所示。 VGA 4行半角8列 SVGA 4行半角8列 SCG 4行半角12列				
8)	消息显示区	显示错误信息等。				



・可通过顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)进行编辑的梯形图块的限制事项
顺控程序监视(梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)无法编辑25行以上的梯形图块。在GX Works3/GX Works2/GX
Developer中显示为24行以下的梯形图块在GOT中也有可能变成25行以上。
・安全设置时梯形图编辑画面的显示
通过GT Designer3(GOT2000)进行安全设置,可以限制梯形图编辑画面的显示。
关于安全设置的方法,请参照以下内容。
▷☞ 126页 安全设置

■梯形图输入窗口

编辑顺控程序。

• 显示画面

							2)						
梯形	图输入												┡
-	ŀ	 /¥	ł	↑}	₩		#	k	¥	< >		{ }	
	 行插入	+	7	∠ 行删	除]	<u> </u> ङ) 插入	K	-	- 列删除	×	
1	"	#	\$	%	&	'	()	^	\	₫C	BS	
?	{	}	[]	;	:	~		0	1	*	-	┡
Q	¥	E	R	Т	Y	U	I	0	Р	- 7	8	9	
A	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6	
Z	X	С	V	В	N	M	<	>	+	1	2	3	
Cap			S	SP	*	- J	•	_	,		0	ENT	



编号	项目	显示内容					
1)	梯形图符号显示区	显示在梯形图显示区中选择的梯形图符号。					
2)	文本显示区	显示在梯形图显示区中选择的软元件/顺控程序/声明/注解。 在要输入位置显示光标。 光标也可通过触摸操作移动。 软元件/顺控程序/声明/注解无法在文本显示区中完整显示时,将光标移动到无法完全显示的那一端并触摸 光标即可滚动显示内容。 声明/注解中可以输入的字符仅限于半角英数字。 在GOT上删除GX Works2/GX Developer中输入的半角英数字以外的字符时,将无法重新输入。					
3)	按键	显示梯形图输入窗口中的操作所使用的按键。					
要点	要点 🦻						

可输入的声明/注解的种类 可输入的声明/注解为嵌入式声明/注解。 不可输入外围声明/注解。 (声明/注解的起始处输入*时,会发生错误。)
• 按键功能

按键	功能
[X]	关闭梯形图输入窗口。所显示的内容不被反映。
41	输入常开触点时触摸。
**	输入常闭触点时触摸。
th I	输入上升沿脉冲时触摸。
44	输入下降沿脉冲时触摸。
湘	输入上升沿脉冲否定时触摸。
**	输入下降沿脉冲否定时触摸。
+	输入取运算结果的上升沿脉冲时触摸。
+	输入取运算结果的下降沿脉冲时触摸。
$\langle \rangle$	输入线圈时触摸。
{ }	输入应用命令时触摸。
	输入竖线时触摸。
ж	删除竖线时触摸。
	输入横线时触摸。
×	删除梯形图时触摸。
[行插入]	在指定的位置插入一行。
[行删除]	删除指定的行。
[列插入]	在指定的位置插入一列。
[列删除]	删除指定的列。
[ENT]	保存输入内容,关闭梯形图输入窗口。
	缩小梯形图输入窗口的大小。
•	将梯形图输入窗口从缩小状态恢复到常规大小。
[Cap]	切换英文字母的大小写输入。

•梯形图的输入和删除 输入触点、命令 (操作实例:输入触点X0。)

1. 请触摸要输入的位置。



2. 打开梯形图输入窗口。

梯形图	输入											×
41-		∦⊧	ť	N-	₩		业	Ł	¥	$\langle \rangle$		{ }
+		+	7	4					K			X
	行插入			行删	除		列	插入			列删除	
1	"	#	\$	%	&	'	()	^	$-N^{-}$	₿C	BS
?	{	}	[]	;	:	~		0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Y	υ	I	0	Р	- 7	8	9
A	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Ζ	X	C	V	B	N	X	<	>	+	1	2	3
Cap			S	P	*	-		_	,		0	ENT

3. 触摸 计 键。

梯形图符号显示区中显示触点符号。向文本显示输入区输入X0,并触摸[ENT]按钮。

梯形图	输入											×
H۲	-	XO										
++		₩	ł	1	÷		₩	Ł	ŧ	$\langle \rangle$		{ }
+		÷	7	4				\rightarrow	K			X
	行插入			行删	除		列	插入			列删除	
1	"	#	\$	%	&	'	()	^	$\sim \lambda_{\rm c}$	₫C	BS
?	{	}	[]	;	:	~		0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Y	U	Ι	0	Р	- 7	8	9
A	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Ζ	X	C	V	B	N	M	<	>	+	1	2	3
Cap			5	P	*	→		_	,		0	ENT

4. 触点X0被输入。

18	SM400	X0	
10			

删除触点、命令 (操作实例:删除触点X0。)

1. 请触摸要删除的触点 (X0)。



-2. 打开梯形图输入窗口。

梯形图	输入											×
-11	_	XO										
-tF		\	ł	N-	-₩-		#	ł	¥	$\langle \rangle$		{ }
+	i i	+	7	2				>	K			×
	行插入			行删除	除		列	插入			列删除	
!	"	#	\$	%	&	'	()	^	$\sim N_{\odot}$	₿C	BS
?	{	}	[]	;	:	~		0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Y	U	Ι	0	Р	- 7	8	9
A	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Z	X	С	V	В	N	X	<	>	+	1	2	3
Cap			S	P	*	-	•	_	,		0	ENT

3. 请触摸[X]键。

然后触摸触点删除的结束位置 (终点)。



4. 触点X0被删除。



输入竖线、横线 (操作实例:输入竖线 |。)

1. 请触摸要输入的位置。



2. 打开梯形图输入窗口。

梯形图	输入											×
41-		∦	ť	۴.	₩		₩	¥	¥	$\langle \rangle$		{ }
+		+	7	2				\rightarrow	ĸ			X
	行插入			行刪	除		列	插入			列删除	
!	"	#	\$	%	&	'	()	^	- N -	₫C	BS
?	{	}	[]	;	:	~		0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Ŧ	Π	Ι	0	Р	7	8	9
A	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Ζ	X	С	V	В	N	X	<	>	+	1	2	3
Cap			S	P	*		•	-	,		0	ENT

然后触摸竖线的结束位置(终点)。



4. 竖线被输入。



删除竖线、横线 (操作实例:删除竖线 |。)

1. 请触摸要删除的位置。



2. 打开梯形图输入窗口。

梯形图	输入											
++		¥f	ł	N-	-#-		#	Ł	¥	$\langle \rangle$		{ }
+		+	7	4				>	K		•	×
	行插入			行册	脉		列	插入			列删除	
1	"	#	\$	%	&	'	()	^	- \ _	₿C	BS
?	{	}	[]	;	:	~	1	0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Y	U	Ι	0	Р	- 7	8	9
A	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Z	X	C	¥	B	N	M	<	>	+	1	2	3
Cap			S	P	*	· ->	•	_	,		0	ENT

3. 请触摸 🗶 键。

然后触摸竖线删除的结束位置 (终点)。



4. 竖线被删除。



插入行、列 (操作实例:输入行。)

1. 请触摸要插入行的位置。



2. 打开梯形图输入窗口。

梯形图	输入											×
41		1 /f	ł	N-	-₩-		批	Ł	K	$\langle \rangle$		{ }
+	j	+	7	2				>	K	_	·	X
	行插入			行剛	涂		列	插入			列删除	
1	"	#	\$	%	&	'	()	^	_\	₿C	BS
?	{	}	[]	;	:	~	1	0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Y	U	Ι	0	Р	7	8	9
۸	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Ζ	X	С	¥	В	N	X	<	>	+	1	2	3
Cap			S	P	*	-	•	_	,		0	ENT

3. 请触摸[行插入]键。

梯形图输入窗口关闭,行被插入。



删除行、列 (操作实例:删除行。)

1. 触摸要删除行的位置。



2. 打开梯形图输入窗口。

梯形图	输入											×
41		/ /	ł	N-	-₩-		#1	k	K	$\langle \rangle$		{ }
+	1	+	7	2		Ī		>	K	_	- I	X
	行插入			行剛	涂		列	插入			列删除	
1	"	#	\$	%	&	'	()	^	$\sim N_{\odot}$	₿C	BS
?	{	}	[]	;	:	~		0	1	*	-
Q	¥	E	R	Т	Y	U	Ι	0	Р	7	8	9
۸	S	D	F	G	H	J	K	L	=	4	5	6
Ζ	X	С	¥	В	N	M	<	>	+	1	2	3
Cap			S	P	*	-	·	_	,		0	ENT

3. 请触摸[行删除]键。

梯形图输入窗口关闭, 行被删除。



按键功能

按键	功能
[←返回]	返回显示梯形图编辑画面之前的显示画面。 之前显示的画面为实用菜单或用户自制监视画面时,该按键无效。
[编辑]	显示编辑菜单。 ^{CJT} 149页 编辑菜单
[搜索/置换]	显示搜索/置换菜单。 在已显示搜索/置换菜单时触摸,即关闭搜索/置换菜单。 ^{©39} 150页 搜索/替换菜单(仅顺控程序监视(梯形图)支持)
[变换]	显示转换菜单。 [©] 151页 变换菜单
[显示切换]	对显示切换菜单进行显示。 ☞ 151页 显示切换菜单
[在线]	显示在线菜单。 [©] 154页 在线菜单
[X]	结束顺控程序监视(梯形图),返回启动顺控程序监视(梯形图)时的画面。
	可切换显示或不显示触摸行的注释及注解。 所触摸的行为梯形图块的第1行时,还可以切换显示或不显示所触摸的梯形图块的声明。
* *	将显示内容向上/下方向滚动1行。
ž ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。

以下介绍梯形图编辑画面的操作所使用的按键功能。

菜单

以下所示为梯形图编辑画面中显示的菜单的操作。

编辑菜单

1X MC	-31 HB	
[撤销]* ¹	返回最后编辑的内容的上1个操作。 可以返回到上上次转换、RUN中写入、软元件替换、A/B触点互换后。	-
[重做] *1	恢复通过[撤消]键撤销的操作。	-
[返回梯形图转换后的状态]	将编辑过的梯形图恢复到梯形图转换后的状态。	-
[程序检查] *1	执行程序检查,确认程序的一致性以及是否存在双重线圈。	-

*1 不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)。

要点 ዖ

取消未转换的梯形图

取消未转换的梯形图时,将显示对话框。 触摸对话框中的[OK]按钮,未转换梯形图会被取消,操作记录也会被删除,因此[撤消]/[恢复]键无效。 此外,触摸[取消]按钮,即返回上一个画面。

参昭音节

搜索/替换菜单(仅顺控程序监视(梯形图)支持)

授系/ 五拱
跳转
软元件搜索
触点检索
线圈检索
软元件置换
A/B触点互换

按键	功能	参照章节
[跳转]	显示定位窗口。	☞ 150页 定位窗口
[软元件搜索]	显示软元件搜索窗口。	☞ 158页 软元件/触点/线圈搜索
[触点检索]	显示软元件搜索窗口。	☞ 158页 软元件/触点/线圈搜索
[线圈检索]	显示软元件搜索窗口。	☞ 158页 软元件/触点/线圈搜索
[软元件置换]	显示软元件置换窗口。	☞ 162页 软元件置换(仅顺控程序监控 (梯形图)支持)
[A/B触点互换]	显示A/B触点互换窗口。	☞ 163页 A/B触点互换

■定位窗口

])				
					<u>></u>	(2)
步No.[] DEC			
- 7	8	9			IEC/EX	
4	5	6				2)
1	2	3				27
0		+/-	Enter	Del	AC	

• 显示内容

编号	项目	显示内容
1)	定位目标步号输入区	显示输入的步号。
2)	按键	显示定位窗口中的操作所使用的按键。

• 按键功能

按键	功能	
[X]	关闭定位窗口。	
[Enter]	包含输入步号的行显示在梯形图显示区的中央。	
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。	
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。	

150 4 顺控程序监视 (梯形图), (iQ-R/iQ-L梯形图) 4.7 梯形图编辑画面的操作方法

变换菜单

变换

变换(RUN中写入))

按键	功能	参照章节
[变换]	将正在编辑的程序转换为执行程序。	-
[变换(RUN中写入)] *1	将正在编辑的程序转换为执行程序,并向连接机器执行RUN中写入。	-

*1 不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)。

要点 ዖ

RUN中写入的注意事项 关于RUN中写入的注意事项,请参照以下内容。 ☞ 113页 注意事项 ❑所使用的连接机器的使用说明书

显示切换菜单

显示切换
注释非显示
注释显示
注释文件切换
切换显示注释列
程序一览
PLCì诊断

PLC读取

按键	功能	参照章节
[注释非显示] 材	梯形图显示区不显示注释、声明、注解。	☞ 130页 注释显示模式切换
[注释显示] 材	梯形图显示区显示注释、声明、注解。	
[注释文件切换]	显示注释文件一览表窗口。	☞ 152页 注释文件一览窗口
[注释列切换] *2	显示注释列切换窗口。	□ 153页 注释列切换窗口
[程序一览]	显示程序一览表窗口。	☞ 135页 程序一览窗口
[PLC诊断] *1	显示PLC诊断画面。	☞ 156页 PLC诊断结果窗口
[PLC读取]	显示PLC读取画面。	☞ 131页 PLC读取画面的操作方法

*1 不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)。

*2 顺控程序监视 (梯形图)不支持。

■注释文件一览窗口

显示注释文件一览表。

• 顺控程序监视 (梯形图)时



骗亏	坝日	亚示内谷
1)	注释文件一览	在数据存储设备内的注释文件中,显示与当前显示的顺控程序对应的注释文件以及公共注释文件的文件名和 标题。 要切换注释时,选择要使用的注释文件。 选中的注释文件将反转显示。
2)	[X]	关闭注释文件一览表窗口。
3)	•	将显示内容向上/下方向滚动1行。
4)	[切换]	关闭注释文件一览表窗口,使用在注释文件一览表中选中的文件的注释来显示梯形图显示区。

[•] 顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图) 时



编号	项目	显示内容
1)	注释文件一览	在数据存储设备内的注释文件中,显示与当前显示的顺控程序对应的注释文件以及公共注释文件的文件名和 标题。 要切换注释时,选择要使用的注释文件。 选中的注释文件将反转显示。
2)	信息显示区	显示信息。
3)	[X]	关闭注释文件一览表窗口。
4)	•	将显示内容向上/下方向滚动1行。
5)	[切换]	关闭注释文件一览表窗口,使用在注释文件一览表中选中的文件的注释来显示梯形图显示区。

■注释列切换窗口

显示顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图)的注释列一览表。



编号	项目	显示内容
1)	注释列一览	显示GX Works3的多个注释显示设置的注释标题。 切换注释列时,选择要使用的注释列。 可以选择的注释列为1个。
2)	信息显示区	显示信息。
3)	[中止]	关闭注释列切换窗口。
4)	[决定]	关闭注释列切换窗口,使用在注释列一览中选中的注释列以显示梯形图显示区。

要点 🎾

注释标题

无法取得注释列一览中显示的注释标题时,将显示注释列的编号。

注释列切换	中止
○ No.1	ONo.2
ONo.3	ONo.4
ONo.5	O No.6
ONo.7	ONo.8
ONo.9	ONo.10
ONo.11	ONo.12
ONo.13	ONo.14
ONo.15	○ No.16
请选择注释列。	决定

在线菜单

在线

PC读取
PLC写入
PLC校验
PLC诊断
远程操作
程序内存ROM化

监视开始

按键	功能	参照章节
[PLC读取]	显示PLC读取画面。	☞ 131页 PLC读取画面的操作方法
[PLC写入]	对编辑后的顺控程序执行程序检查,然后执行PLC写入。 将可编程控制器CPU置于STOP,然后执行PLC写入。 执行RUN中写入时,请通过[转换]菜单的[转换 (RUN中写入)]键来执行。 ☞ 151页 变换菜单	-
[PLC校验] *1	对显示在梯形图显示区的顺控程序和可编程控制器CPU中的程序进行校验。 发现不一致时,将校验结果显示在校验结果窗口。	☞ 155页 校验结果窗口
[PLC诊断] *1	显示PLC诊断画面。	☞ 156页 PLC诊断结果窗口
[远程操作] ^{*1}	显示远程操作窗口。	☞ 157页 远程操作窗口
[程序存储器ROM化] *1	显示程序内存ROM化窗口。	☞ 157页 程序内存ROM化窗口
[监视开始]	显示梯形图监视画面。	☞ 136页 梯形图监视画面的操作方法

*1 不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯形图)。

■校验结果窗口

显示PLC校验结果。

• 显示画面



编号	项目	显示内容
1)	校验结果显示区	显示PLC校验结果发现不一致的行。 最多可显示100行。不一致行超过100行时,则中止校验。
2)	程序名显示区	显示执行了校验的程序的文件名。
3)	不一致数显示区	显示校验结果显示区显示的不一致数。
4)	按键	显示校验结果窗口中的操作所使用的按键。

• 按键功能

按键	功能
[X]	关闭校验结果窗口。
	将显示内容向上/下方向滚动1行。

■PLC诊断结果窗口

显示PLC诊断的结果。

• 显示画面

	PLC诊断	×
1) —	—错误No.	1600
2) —	-错 误内容 电池电压低于规定值或者装置不良	
3) —	发生日期	2000-05-03 20:00:50
4) —	-程序名	
5) —	-步No.	

编号	项目	显示内容
1)	错误No.	显示PLC诊断中发现的连接目标可编程控制器的错误编号。 未发生错误时,显示[无出错]。
2)	错误内容	显示连接目标可编程控制器的错误编号所对应的消息。
3)	发生日期	连接目标可编程控制器发生错误时,显示错误的发生日期。
4)	程序名	连接目标可编程控制器发生的错误为程序错误时,显示程序名。 为程序错误以外的错误时,显示[]。
5)	步No.	连接目标可编程控制器发生的错误为程序错误时,以黄色反转显示出错的顺控程序的步号。 触摸出错的顺控程序的步号,则关闭PLC诊断对话框,切换为梯形图显示。 定位到出错的顺控程序的步号,以红色方框反转显示出错位置。 为程序错误以外的错误时,显示[]。
 按键功能 		

按键	功能
[X]	关闭PLC诊断结果窗口。

■远程操作窗口

可通过远程操作更改可编程控制器CPU的动作状态。

• 显示画面



编号	项目	显示内容
1)	操作	触摸要执行的远程操作(RUN/STOP键),然后再触摸[执行]键。 •RUN:变为远程RUN执行等待状态。 •STOP:变为远程STOP执行等待状态。 •RESET:解除RUN执行等待状态或STOP执行等待状态,变为RESET执行等待状态。
2)	运转时的动作	设置执行远程RUN时的软元件及信号状态。 软元件存储器 •不清除:远程RUN时以远程STOP前的软元件值动作。 •锁存以外清除:远程RUN时将锁存的软元件以外的软元件值清零。 •全部清除:远程RUN时将所有软元件值清零。 信号流 •保持:保持远程STOP时的状态,远程RUN时输出。 •OFF:远程RUN时使信号状态OFF。 •ON:远程RUN时使信号状态ON。
3)	[执行]	执行远程RUN/STOP时触摸。

■程序内存ROM化窗口

将程序内存中的数据写入ROM。

• 显示画面



编号	项目	显示内容
1)	写入对象	触摸写入目标的ROM。 •标准ROM:将写入对象设置为连接机器的标准ROM。 •IC内存卡 (ROM):将写入对象设置为连接机器上安装的IC内存卡 (Flash卡)。
2)	[执行]	在执行程序内存ROM化时触摸,则将程序内存写入设置的写入对象中。

4.8 搜索/置换操作

软元件/触点/线圈搜索

搜索包含设置的软元件的梯形图块。

可对多个顺控程序文件进行连续搜索。

进行以下任意一种操作,即弹出软元件搜索窗口。
 在梯形图监视画面下,触摸[查找]→[软元件查找]/[触点查找]/[线圈查找]菜单
 在梯形图编辑画面下,触摸[搜索/置换]→[软元件查找]/[触点查找]/[线圈查找]菜单

2. 设置要搜索的软元件,触摸♀♀/♀♀/[Enter]键。

显示画面

							X	
软元作	ŧ[]				1)
Å	B	C		E	F	G	H	
Ι	J	K	L	Ĭ	N	0	P	
Q	R	S	T	I	Ţ	0-9	a-z	
Ĭ	X	Ĭ	2	AC	Del	Ent	ter	



(字母输入状态)

编号	项目	显示内容
1)	软元件输入区	设置要搜索的软元件。 通过在梯形图监视画面/梯形图编辑画面/梯形图登录监视窗口中选中软元件,也可以输入软元件。
2)	按键	显示软元件搜索窗口中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能
[X]	关闭软元件搜索窗口。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
[0-9]	将按键类型切换为数字。
[A-Z]	将按键类型切换为字母。
Ŷ	按照步号从大到小的顺序搜索输入的软元件。
₽ ₽	按照步号从小到大的顺序搜索输入的软元件。 在梯形图监视画面/梯形图编辑画面上选择软元件时,从所选的软元件开始搜索。
[Enter]	按照步号从小到大的顺序搜索输入的软元件。 在梯形图监视画面/梯形图编辑画面上选择软元件时,从所选的软元件开始搜索。 但是,下列情况必须从程序的开头开始搜索。 •显示软元件搜索窗口后首次搜索时 •搜索完成后继续进行搜索时

3. 显示存在搜索到的软元件的梯形图块,并以绿色框框起该软元件。



原因查找

追溯梯形图块来搜索成为所设置软元件的状态(ON/OFF)的原因的触点。

- 1. 在梯形图监视画面下触摸[搜索]→[原因查找]菜单,显示原因查找窗口。
- 2. 设置要搜索的软元件,触摸[Enter]键。

显示画面





(字母输入状态)

编号	项目	显示内容
1)	软元件输入区	设置要搜索的软元件。 无法进行字软元件的位指定。 也可以通过选中梯形图监视画面上的软元件来输入软元件。
2)	按键	显示原因搜索窗口中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能
[X]	关闭原因查找窗口。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
[0-9]	将按键类型切换为数字。
[A-Z]	将按键类型切换为字母。
[Enter]	触摸即关闭原因搜索窗口,显示梯形图登录监视窗口,并从最后的步开始搜索。 选中梯形图监视画面上的软元件时,则从所选的软元件开始搜索。 执行搜索,则梯形图登录监视窗口中登录的梯形图块会被删除。

原因查找的对象命令及线圈如下所示。

命令、线圈	搜索对象
命令	LD, LDI, AND, ANI, OR, ORI
线圈	OUT、OUTH

3. 关闭原因查找窗口,以原因查找模式显示梯形图登录监视窗口。

搜索梯形图监视画面中显示的顺控程序,成为所设置软元件原因的梯形图块则依次被登录到梯形图登录监视窗口。 原因搜索过程中,始终将新登录的梯形图块显示在梯形图监视窗口中。 成为原因的软元件反转显示。

ŧ≹∓	医脑道	1				心是1 心理心 发展内存:0000000		1990徒		X
• ←派	回软	。 元件测试	编辑	捜索	显示切换	现在值模式		10009		
		,	-	120710	all from the					
	мо									
梯升	《图登录	と监视:原	因查找							×
20	SMAUZ							K161	D6862	_ ₁ ∆
							-MOVP	HOFFFF	K4M801	
										H
										Ť
							J.	諸教元件监视不	潮行	

关于梯形图登录监视窗口,请参照以下内容。 [3] 140页 梯形图登录监视窗口

4. 查找完成后,梯形图监视画面的信息显示区显示[原因查找结束。]。 关闭梯形图登录监视窗口,则解除原因查找模式。

要点 👂

原因查找的中断 •存在多个原因触点时 梯形图监视画面的信息显示区显示[由于存在多个原因触点,已中断原因查找。]。 要从中断的结果中继续进行原因查找时,请将搜索到的多个触点中的任意一个作为起点进行原因查找。 •登录在梯形图登录监视窗口的梯形图块超过100个时 梯形图监视画面的信息显示区显示[梯形图块数超过了100个,中断原因查找。]。 要重新开始原因查找,请将第100个梯形图块的触点作为起点进行原因查找。 4

软元件置换(仅顺控程序监控 (梯形图) 支持)

仅顺控程序监视 (梯形图)支持软元件置换。

1. 在梯形图编辑画面中触摸[搜索/置换]→[软元件置换]菜单,即显示软元件置换窗口。

2. 请设置旧软元件和新软元件,并触摸[Enter]键。

显示画面





(字母输入状态)

(数字输入状态)

编号	项目	显示内容
1)	旧软元件输入区	设置替换前的软元件。 也可以通过选中梯形图编辑画面上的软元件来输入软元件。
2)	新软元件输入区	设置替换后的软元件。 也可以通过选中梯形图编辑画面上的软元件来输入软元件。
3)	按键	显示软元件替换窗口中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能	
[X]	关闭软元件置换窗口。	
	在输入旧软元件后触摸此按钮,可将光标移动至新软元件输入区。	
[0-9]	务按键类型切换为数字。	
[A-Z]	将按键类型切换为字母 (大写)。	
[a-z]	将按键类型切换为字母(小写)。	
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。	
[Del]	清除己输入的数值或字符中的1个字符。	
[Enter]	执行替换。	

3. 梯形图编辑画面中显示的顺控程序中相当于旧软元件的所有软元件将被替换为新软元件。

A/B触点互换

仅顺控程序监视 (梯形图)支持A/B触点互换。

1. 在梯形图编辑画面中触摸[搜索/置换]→[A/B触点互换]菜单,即显示A/B触点互换窗口。

2. 请设置要更改触点的软元件,并触摸[Enter]键。

显示画面





(字母输入状态)

编号	项目		显示内容	
1)	软元件输入区		设置要更改触点的软元件。	
			也可以通过在梯形图编辑画面上选择软元件来进行设置。	
2)	按键		显示A/B触点互换窗口中的操作所使用的按键。	
按键功能	吃			
按键		功能		
[X] 关闭A/B触点型		关闭A/B触点互	换窗口。	
[0-9] 将按键类型切		将按键类型切	英为数字。	
[A-Z]		将按键类型切	與为字母(大写)。	
[a-z] 将按键类型切		将按键类型切	——————————————————————————————————————	
[AC] 清除所有已输		清除所有已输。	入的数值和字符。	
[De1]	e1] 清除已输入的		数值或字符中的1个字符。	
[Enter]	[Enter] 执行A/B触点自		更改。	

3. 梯形图编辑画面中显示的顺控程序中相应软元件的触点将按照A触点更改为B触点、B触点更改为A触点的方式进行更改。

4.9 测试操作

软元件测试模式时,可以在画面上更改软元件值。 关于至软元件测试模式的切换,请参照以下内容。

☞ 137页 按键功能

可以在软元件测试模式时在下列画面中触摸软元件以进行软元件的测试操作。

软元件测试模式对应画面	参照章节
梯形图监视画面	☞ 137页 按键功能

要点 🎾

安全设置时软元件测试窗口的显示 通过GT Designer3(GOT2000)进行安全设置,可以限制软元件测试窗口的显示。 关于安全设置的方法,请参照以下内容。 [2] 126页 安全设置

触摸软元件,即显示软元件测试窗口。

触摸了位软元件时

在软元件测试窗口中切换位软元件的ON/OFF。

触摸了字软元件时

将软元件测试窗口中输入的值写入到选中的字软元件。

软元件测试窗口的操作方法

位软元件时



编号	项目	显示内容
1)	软元件	显示选中的位软元件。
2)	按键	显示软元件测试窗口中的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭软元件测试窗口。
[ON]	向连接机器写入ON。
[OFF]	向连接机器写入OFF。

字软元件时

■显示画面





(当前值模式: 16 位整数 (DEC))

(当前值模式: 32 位整数 (DEC))

编号	项目	显示内容
1)	软元件	显示选中的位软元件。
2)	按键	显示软元件测试窗口中的操作所使用的按键。
3)	输入模式	显示当前的输入模式。(DEC: 10进制数、HEX: 16进制数)
4)	按键	显示软元件测试窗口中的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭软元件测试窗口。
[DEC/HEX]	切换输入模式。(10进制数、16进制数)
[Enter]	将软元件值输入区中输入的值写入到可编程控制器CPU。
[Del]	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。

4.10 错误信息与处理方法

下表所示为顺控程序监视 (梯形图)、(iQ-R/iQ-L梯形图)的操作时显示的错误信息与处理方法。

数据保存目标访问错误信息

	错误内容	处理方法		
文件读取错误。请确认驱动器[盘符]。	 GOT中未安装数据存储设备。 SD卡护盖打开。 安装的数据存储设备格式不正确。 数据存储设备中没有用于文件写入的可用空间。 数据存储设备中使用顺控程序监视(梯形图)的文件夹禁止写入。 	 安装正确格式化的数据存储设备。 关闭SD卡护盖。 删除数据存储设备中的文件。 安装容量更大的数据存储设备。 取消数据存储设备中使用顺控程序监视(梯形图)的文件夹的禁止写入设置。 		
无法对驱动器[盘符]进行写入(文件 名)。请确认驱动器[盘符]。	 GOT中未安装数据存储设备。 SD卡护盖打开。 安装的数据存储设备格式不正确。 数据存储设备中没有用于文件写入的可用空间。 数据存储设备中使用顺控程序监视(梯形图)的文件夹禁止写入。 	 • 安装正确格式化的数据存储设备。 • 关闭SD卡护盖。 • 删除数据存储设备中的文件。 • 安装容量更大的数据存储设备。 • 取消数据存储设备中使用顺控程序监视 (梯形图)的文件夹的 禁止写入设置。 		
驱动器[盘符]的可用空间不足。无法保存 文件。	数据存储设备中没有用于文件写入的可用空 间。	•删除数据存储设备中的文件。 •安装容量更大的数据存储设备。		
文件 (文件名) 损坏。解除选择。	要读取的数据存储设备中的文件已损坏。	从可编程控制器CPU重新读取相应的文件。		
文件(文件名)损坏。请通过PLC读取重 新读取。	 梯形图编辑画面或梯形图监视画面中使用的 数据存储设备中的临时文件已损坏。 数据存储设备容量不足,数据存储设备中的 文件写入失败。 	 从可编程控制器CPU重新读取相应的文件。 删除数据存储设备中不需要的文件。 或者安装容量更大的数据存储设备。 		
文件 (文件名)损坏。请在程序一览表 中重新读取文件。	梯形图编辑画面或梯形图监视画面中使用的数 据存储设备中的临时文件已损坏。	在程序一览表窗口中重新选择当前显示的程序。		
文件 (文件名)损坏。	对未显示的程序进行软元件搜索时,数据存储 设备中的文件已损坏。	从可编程控制器CPU重新读取相应的文件。		
程序确认失败。请确认驱动器[盘符]。	程序检查过程中,无法访问数据存储设备中的 临时文件。	 • 安装正确格式化的数据存储设备。 • 关闭SD卡护盖。 • 删除数据存储设备中的文件。 • 安装容量更大的数据存储设备。 • 取消数据存储设备中使用顺控程序监视(梯形图)的文件夹的禁止写入设置。 		
PLC对照失败。请确认驱动器[盘符]。	PLC校验过程中,无法访问数据存储设备中的临时文件。	 安装正确格式化的数据存储设备。 关闭SD卡护盖。 删除数据存储设备中的文件。 安装容量更大的数据存储设备。 取消数据存储设备中使用顺控程序监视(梯形图)的文件夹的禁止写入设置。 		
参数文件破损。请重新启动顺控程序监 视。	数据存储设备中保存的参数文件已损坏。	退出顺控程序监视 (梯形图),重新启动。		

通讯错误信息						
错误信息	错误内容	处理方法				
无法与CPU进行通讯。	无法与可编程控制器CPU进行通讯。	 •确认GOT与可编程控制器CPU的线路状态,使GOT与可编程控制器CPU处于可通讯状态。 •确认可编程控制器CPU是否支持顺控程序监视(梯形图)。 				
与CPU通讯失败。	无法与可编程控制器CPU进行通讯。	 确认GOT与可编程控制器CPU的线路状态,使GOT与可编程控制器CPU处于可通讯状态。 确认可编程控制器CPU是否支持顺控程序监视(梯形图)。 				
发生了通讯错误。	无法与可编程控制器CPU进行通讯。	确认GOT与可编程控制器CPU的线路状态,使GOT与可编程控制器 CPU处于可通讯状态。				
无法取得信息。	 无法与可编程控制器CPU进行通讯。 选择了文件名异常的文件。 	 •确认GOT与可编程控制器CPU的线路状态,使GOT与可编程控制器CPU处于可通讯状态。 •通过实用菜单将信息显示的语言更改为可显示文件名的语言后再选择文件。 •通过GX Works2/GX Developer更改文件名。 				
CPU的保护开关为ON。请将保护开关置于 OFF。	•可编程控制器CPU的系统保护开关为ON。 •可编程控制器CPU正在进行启动处理。	•将可编程控制器CPU的系统保护开关置于OFF。 •等待可编程控制器CPU启动处理结束。				
CPU不处于STOP状态。请更改为STOP状态。	试图执行可编程控制器CPU在RUN中不可执行的 操作。	使可编程控制器CPU变为STOP状态。				
CPU的驱动器异常。请确认驱动器的状态。	对象驱动器已损坏。	通过GX Works2/GX Developer格式化对象驱动器。				
PLC处于RUN中,无法远程复位。使PLC STOP后重新执行。	试图使可编程控制器CPU在RUN中执行远程复 位。	使可编程控制器CPU处于STOP状态,执行远程复位。				
远程复位未通过参数许可。	参数设置中不允许远程复位时试图执行远程复 位。	通过GX Works2/GX Developer将允许远程复位的参数写入连接机器。				
CPU中指定的文件不存在。请确认驱动器 中的文件。	可编程控制器CPU中不存在指定的文件。	通过PLC读取确认指定驱动器中的文件。				
指定的CPU中的文件异常。请确认驱动器 中的文件。	可编程控制器中指定的文件已损坏。	通过GX Works2/GX Developer删除指定的文件,然后重新创建文件。				
文件正在被其他机器使用或者正在传送, 无法访问。	 ・所连接的可编程控制器CPU正在被其他GOT或 GX Works2/GX Developer访问。 • QCPU正将程序文件从程序高速缓冲存储器发送到程序存储器。 	 在其他机器未访问可编程控制器CPU时访问。 在QCPU将程序文件从程序高速缓冲存储器发送到程序存储器结束后再访问。 				
指定的CPU的驱动器容量溢出,无法写 入。	可编程控制器CPU中的指定驱动器容量不足。	减小写入文件的容量。				
指定的文件有异常。	可编程控制器CPU中保存的指定文件已损坏。	通过GX Works2/GX Developer将该驱动器格式化, 然后写入指定 文件。				
指定的CPU的驱动器没有连续的剩余空 间。请对驱动器进行整理。	可编程控制器CPU中的指定驱动器没有连续剩余 空间。	通过GX Works2/GX Developer对PLC内存进行整理。				
向指定的CPU的驱动器写入失败。请确认 对象Flash ROM有无异常。	向可编程控制器CPU中指定的驱动器写入、清除 数据时发生错误。	通过GX Works2/GX Developer确认指定的驱动器。				
指定的文件不存在。	可编程控制器CPU中不存在指定的驱动器或文件。	执行PLC读取,确认指定的驱动器是否存在。				
文件 (文件名)不存在。请通过PLC读取 进行确认。	PLC校验时,可编程控制器CPU中不存在与梯形 图显示区的程序对应的程序文件。	执行PLC读取,确认指定的文件是否存在。				
指定的CPU的驱动器发生异常。请对驱动 器进行检查。	可编程控制器CPU中的指定驱动器发生异常。	 通过GX Works2/GX Developer格式化PLC存储器。 指定驱动器为FlashROM时,重新执行PLC写入 (FlashROM)。 				
正在处理指定的文件。	可编程控制器CPU中的指定文件正在使用。	稍等片刻,然后重新执行。				
密码不一致。	访问指定文件的密码不正确。	输入正确的密码。				
禁止向指定的CPU的驱动器写入。	对禁止写入的可编程控制器CPU的驱动器进行了 写入操作。	解除指定的可编程控制器CPU的驱动器的写入禁止。				
同时访问的文件过多。	操作的可编程控制器CPU的文件过多。	减少其他机器的文件操作。				
无法访问指定的CPU的驱动器。	可编程控制器CPU中不存在指定的驱动器。	执行PLC读取,指定可编程控制器CPU中存在的驱动器。				
无法访问指定的CPU的驱动器。请确认驱 动器的状态。	 可编程控制器CPU中的指定驱动器中未安装存储卡。 存储卡发生异常。 	 在可编程控制器CPU的指定驱动器上安装存储卡。 通过GX Works2/GX Developer将指定驱动器的存储卡格式化。 				
指定的CPU的驱动器发生异常。请确认驱 动器的状态。	可编程控制器CPU中的指定驱动器已损坏。	通过GX Works2/GX Developer格式化指定的驱动器。				
指定的CPU的驱动器未格式化。	可编程控制器CPU中的指定驱动器未格式化。	通过GX Works2/GX Developer格式化指定的驱动器。				
未插入CPU的存储卡。	可编程控制器CPU中的指定驱动器中未插入存储 卡。	向指定的驱动器中插入存储卡。				

错误信息	错误内容	处理方法
CPU的存储卡类型错误。请确认存储卡。	 可编程控制器CPU的指定驱动器中插入的存储 卡类型错误。 可编程控制器CPU的指定驱动器中未插入存储 卡。 试图通过QnUDVCPU进行程序存储器ROM化。 	•向指定的驱动器中插入正确类型的存储卡。 •无法通过QnUDVCPU进行程序存储器ROM化。
CPU已被写保护。请解除写保护。	可编程控制器CPU已被写保护。	解除可编程控制器CPU的写保护。
指定的CPU的驱动器不能使用。请对驱动 器进行检查。	可编程控制器CPU中不存在指定的驱动器。	执行PLC读取,确认指定的驱动器是否存在。
程序(文件名)的PLC类型和所连接的 PLC类型不同。请通过PLC读取重新读取。	数据存储设备中保存的程序文件的可编程控制 器CPU的类型与所连接的可编程控制器CPU的类 型不同。	执行PLC读取,读取可编程控制器CPU中存在的程序文件。
修正前的程序和登录程序不一致。请通过 PLC读取重新读取程序。	PLC写入时,可编程控制器CPU中不存在写入对 象文件,或者程序类型不同。	执行PLC读取,读取可编程控制器CPU中存在的程序文件。
软元件的写入失败。	未能通过软元件测试向可编程控制器CPU写入软 元件值。	执行PLC读取,再次读取当前显示的程序。
参数文件破损。无法使用顺控程序监视。	未能从可编程控制器CPU读取参数。	通过GX Works2/GX Developer向可编程控制器CPU写入参数。
文件的日期异常。 请确认GOT的时间。	 GOT的日期不正确。 GOT的日期设置为2月29日时,执行了 QO0JCPU、Q00CPU、Q01CPU的PLC写入、RUN中 写入。 	 正确设置GOT的日期。 执行QO0JCPU、Q00CPU、Q01CPU的PLC写入/RUN中写入时,将GOT的日期更改为2月29日以外的日期。
在线调试功能通讯失败。	在线调试功能的通讯失败。	 • 通过GX Works2/GX Developer进行在线调试功能 (RUN中写入/ 跟踪/有条件的监视等)的登录之后再执行。 • 确认通讯电缆等的通讯线路,然后重新执行。
在线调试功能的指定内容不正确。	在线调试功能的指定内容错误。	 • 通过GX Works2/GX Developer确认在线调试功能 (RUN中写入/ 跟踪/有条件的监视等)的设置数据。 • 确认通讯电缆等的通讯线路,然后重新执行。
指定的程序与CPU中的程序发生校验错误。请重新读取文件。	RUN中写入操作的修正前顺控程序和修正后顺控 程序不一致。	进行PLC读取,使GOT和可编程控制器CPU的顺控程序一致,然后再 次执行RUN中写入。
END命令不能进行RUN中写入。	试图通过RUN中写入操作执行END命令的插入/删除。	•确认指定的顺控程序文件的内容。 •使可编程控制器CPU处于STOP状态,然后再写入程序。
RUN中写入预留步不足,无法进行RUN中写入。	由于RUN中写入而导致超出文件容量。	•确认指定的顺控程序文件的容量。 •使可编程控制器CPU处于STOP状态,然后再写入程序。
存在CPU无法处理的命令。	试图进行RUN中写入的顺控程序存储器在以工程 中设置的CPU类型无法处理的命令。	• 确认所使用可编程控制器CPU的机种是否正确。 • 重新修改顺控程序,删除无法处理的命令。
写入步不正确。	• 写入步错误。 • RUN中写入的开始位置被指定为错误的程序步 号。	 使可编程控制器CPU处于STOP状态,然后再写入程序。 确认使用的GX Works2/GX Developer与通过工程设置的CPU类型及CPU版本是否对应。
RUN中写入的命令不正确。	RUN中写入的命令错误。	•重新实施RUN中写入。 •使可编程控制器CPU处于STOP状态,然后再写入程序。
RUN中写入块数不正确。	块容量错误 (RUN中写入块数错误。)	确认RUN中写入块数。
指定的文件过大,无法读取。	试图读取的程序文件超过了260k步。	请将程序分割成260k步以内。
无法读出参数文件。无法使用顺控程序监 视。	参数文件不存在。	通过可编程控制器CPU的周边软件写入参数文件。
这是所指定的CPU版本不支持的功能。	 试图使用所指定的可编程控制器CPU不支持的功能。 试图通过QnUDVCPU进行程序存储器ROM化。 	无法使用所操作的功能。
指定的文件不能被访问。	 指定设置了安全密钥的文件。 指定设置了块密码的文件。	无法使用所操作的功能。 除去的PLC CPU程序,执行所述存储器的初始化之后写入项目。
请稍后再试。	用于访问指定文件的密码输错特定次数,则可 编程控制器CPU将注销。	稍等片刻后输入正确的密码。

供得信息	供得中家	か理古法		
钳误信息	错误内容	 		
命令错误。	 输入的命令不正确。 输入了不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯 形图)的命令。 输入了RCPU、LHCPU中无法使用的命令。 	 · 请输入止确的命令。 · 通过支持可编程控制器CPU的MELSOFT应用程序进行编辑,将程序写入至可编程控制器CPU。 		
指定的软元件无法使用。	输入的软元件名不正确。	请输入正确的软元件名。		
软元件编号超出了可用范围。	输入的软元件号不在范围内。	请输入正确的软元件号。		
编辑行过多,无法输入。	梯形图编辑中试图输入的行超过了48行。	删除梯形图,将梯形图编辑中输入的行控制在48行以内。		
梯形图块过大,无法输入。	试图输入超过24行的梯形图。	删除梯形图,将1个梯形图块控制在24行以内。		
编辑的位置不适当。	 ·试图输入无法配置在指定位置的梯形图。 ·指定的位置过于狭小,无法输入。 ·试图在与起点不同的列指定终点进行竖线输入。 ·试图在起点的上一行指定终点进行竖线输入。 ·试图在与起点不同的行指定终点进行横线输入。 ·试图在与起点不同的行指定终点进行横线输入。 	 将梯形图输入到正确位置。 插入列后输入梯形图。 在正确的位置指定终点输入竖线或横线。 在正确的位置指定终点删除梯形图。 		
编辑量过多。请删除。	未转换的梯形图过多,无法继续进行编辑作 业。	减少未转换的梯形图,然后再执行转换。		
梯形图中间有行间声明,不能编辑。 请删除梯形图中的行间声明。	试图画出的竖线跨越行间声明。	删除行间声明后再输入竖线。		
梯形图中间有PI软元件,不能编辑。请删 除梯形图中的PI软元件。	试图画出的竖线跨越指针或中断指针。	删除指针或中断指针,然后再输入竖线。		
梯形图中间有无法显示的梯形图块,不能 编辑。	·试图编辑的梯形图块超过了24行。·试图编辑的梯形图块不完整。	 通过GX Works2/GX Developer将一个梯形图块控制在24行以内 进行编辑,然后将程序写入可编程控制器CPU。 可编程控制器CPU中的程序可能已损坏,请通过GX Works2/GX Developer将程序重新写入可编程控制器CPU。 		
输入的命令无法在指定的CPU中使用。	使用的连接机器版本不支持输入的命令。	请输入其他命令。请使用支持命令的版本的连接机器。		
将输入的声明控制在64个字符以内。	要输入的声明超过了64个字符。	将输入的声明控制在64个字符以内。		
将输入的注解控制在32个字符以内。	要输入的注解超过了32个字符。	将输入的注解控制在32个字符以内。		
因通讯错误,导致转换(RUN中写入)失败。	执行转换 (RUN中写入)时与可编程控制器通讯失败。	 ・确认通讯设置。 ・确认电缆。 ・进行PLC校验。 ・通过PLC读取重新读取程序。 		
无法输入外围声明。	要输入周边声明。	删除周边声明。		
无法输入外围注解。	要输入周边笔记。	删除周边笔记。		
编辑范围中含有NOP,无法编辑。	要编辑包含NOP编辑范围的梯形图块。	 使编辑范围不包含NOP。 通过MELSOFT应用程序删除NOP,将程序写入至可编程控制器 CPU。 		
指定了无法使用的命令。	 输入了不支持顺控程序监视 (iQ-R/iQ-L梯 形图)的命令。 输入了RCPU、LHCPU中无法使用的命令。 	通过MELSOFT应用程序进行编辑,将程序写入至可编程控制器 CPU。		
无法编辑的程序。	要编辑以下无法编辑的程序。 •定义多个程序块 •程序语言为梯形图以外 •使用了标签 •使用了内联ST •使用了超过半角64字符的声明 •使用了超过半角32字符的注释 •使用了超过半角32字符的字符串常数 •使用了超过半角32字符的字符串常数 •使用了超过半角32字符的字符串常数 •使用了超过半角32字符的字符。掌数 •使用了超过半角32字符的字符。 ************************************	通过MELSOFT应用程序执行以下内容,将程序写入至可编程控制器 CPU。 •使程序块的定义为1个 •程序语言设为梯形图 •删除标签 •删除内联ST •删除MC/MCR命令 •删除超过半角64字符的声明 •删除超过半角64字符的声明 •删除超过半角32字符的注释 •删除超过半角32字符的字符串常数 •删除超过半角32字符的字符串常数 •删除超过半角32字符的字符串常数 •删除超过半角32字符的字符串常数 •删除声明/注释/字符串常数的换行 •删除声明/注释/字符串常数的换行 •删除字符串常数的特殊字符(\$") •通过MELSOFT应用程序编辑安全程序 •删除FB/FUN		

转换错误信息

错误信息	错误内容	处理方法
编辑量过大。请删除。	未转换的梯形图过多,无法转换。	减少未转换的梯形图,然后再执行转换。
存在无法转换的梯形图。 请修正光标位置的梯形图。	存在未完成的梯形图块时想要执行转换。	完成梯形图块后再执行转换。
梯形图块过大,无法转换。请删除。	未转换的梯形图块过大,无法转换。	删除梯形图块,或将其分割后再执行转换。
无法追加/删除梯形图块。	编辑范围的梯形图块数编辑成编辑前后不同。	为了使编辑范围的梯形图块与行间声明的合计在编辑前后相同, 在编辑后进行转换。

文件选择错误信息					
错误信息	错误内容	处理方法			
不是梯形图程序,无法选择。	选择了并非梯形图程序的程序文件。	•SFC程序请通过顺控程序监视 (SFC)进行监视。 •请通过GX Works2/GX Developer进行监视。			
指定的文件过大,无法读取。	选择了超过260k步的程序文件。	请分割程序。			

用户认证错误信息

错误信息	错误内容	处理方法
与可编程控制器的用户认证为未完成状态。 无法使用顺控程序监视。 复位与可编程控制器的连接状态,显示 PLC读取画面吗?	重启顺控程序监视时,取消了与可编程控制器 CPU连接时的用户认证。	进行用户认证。
与可编程控制器的用户认证为未完成状 态。 无法使用顺控程序监视。	取消了与可编程控制器CPU连接时的用户认证。	进行用户认证。
与可编程控制器的用户认证为未完成状 态。 本功能无法使用。	取消了进行文件选择、文件读取、PLC写入操作 时的用户认证。	进行用户认证。
用户名或密码不一致。	可编程控制器CPU的认证要求下所使用的用户名 或密码错误。	输入正确的用户名或密码。
访问等级不一致。	可编程控制器CPU的认证要求下所使用的用户名 中设置的访问等级错误。	指定正确的访问等级。
登录数超过了限制值,无法登录。	由于登录中的用户数超过了限制值,无法进行 用户认证。	减少登录中的用户数。
请稍后再试。	超过规定的次数,用户认证失败。	稍等片刻后执行。

5 顺控程序监视(SFC)

GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 Soft

5.1 特点

顺控程序监视(SFC)功能可以进行连接机器中的SFC程序的监视以及软元件值的更改。 是指为提高使用了SFC程序的可编程控制器系统的故障对应、维修所进行的保全作业效率的功能。 顺控程序监视(SFC)的特点如下所示。

通过SFC图实现监视

可以通过SFC图格式(MELSAP3格式、MELSAP-L格式)对可编程控制器CPU的程序进行监视。



SFC 图监视画面

顺控程序监视(SFC)的显示画面有以下几种。 PLC读取画面 ℃ 185页 PLC读取画面的操作方法 块列表画面 ℃ 191页 块列表画面的操作方法 SFC图监视画面 ℃ 193页 SFC图监视画面的操作方法 在SFC图监视画面中触摸步、运行条件,便可以缩放(Zoom)显示动作输出顺控程序,运行条件顺控程序。



可以进行显示方式的切换、软元件注释显示和语言的切换

可以进行以下显示的切换。 软元件值的显示方式的切换 软元件的注释显示有无的切换 SFC程序的文件名、注释等的语言的切换

■显示方式的切换

可以在SFC图监视画面中以10进制数/16进制数切换字软元件当前值的显示方式。

■软元件注释显示的切换

可以对SFC程序中使用的软元件注释的显示有无进行切换。

■语言的切换

备好以SJIS代码、KS代码、GB代码、ASCII代码创建的注释文件,可伴随实用菜单中的语言切换,来切换块标题、文件的标题、注释的字符代码。

此外,通过预先将以SJIS代码、KS代码、GB代码、ASCII代码创建的注释文件存储到SD卡中,则无论实用菜单中选择何种语言,均可以将显示的注释切换为SD卡中任意注释文件的内容。

与顺控程序监视(梯形图)的关联

只需在顺控程序监视(SFC)中选择软元件、启动顺控程序监视(梯形图),就能通过梯形图程序搜索、乃至显示软元件。 [] 200页 [显示切换]菜单

从梯形图程序中搜索SFC程序和梯形图程序都使用的软元件时,此功能非常方便。

例)不从SFC程序中直接输出,而是通过梯形图程序附加联锁条件进行输出时



5.2 规格

系统配置

以下将对顺控程序监视(SFC)的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块/电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。

对象连接机器

连接机器

QCPU(Q模式)*1

LCPU

*1 以Q00CPU、Q01CPU、Q02CPU、Q02HCPU、Q06HCPU、Q12HCPU、Q25HCPU构成多CPU系统时, 请使用CPU功能版本B以后的机种。

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

(O:可以使用, X:不可使用)

功能		GOT与连接	机器的连接形式						
名称	内容	总线连接	CPU直接连接	串行通	以太网	MELSECNET/H连接	CC-Link IE控制器连接	CC-Link连接	
		*8	*9	讯连接	连接 *7	* ⁸ 、MELSECNET/10 连接 * ^{1*8}	^{*2*8} 、CC-Link IE现场 连接 ^{*3}	ID *4	G4 *5
顺控程序监视 (SFC)	SFC程序的监视	O *6*7	0	0	0	0	0	0	0

*1 GOT采用MELSECNET/10连接时,请使用功能版本B以后的QCPU与网络模块(QJ71LP21、QJ71LP21-25、QJ71LP21S-25、QJ71BR11)。

*2 表示CC-Link IE控制网络连接。

*3 表示CC-Link IE现场网络连接。

*4 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*5 表示CC-Link连接 (经由G4)。

*6 Q12PRHCPU、Q25PRHCPU无法使用。

*7 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用顺控程序监视(SFC)。

*8 LCPU所不支持的连接形式。

*9 连接LCPU时,请使用L6ADP-R2。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请在GOT上安装顺控程序监视(SFC)的系统应用程序(扩展功能)。 关于安装方法,请参照以下内容。 CDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

在GOT上安装系统应用程序(扩展功能)时,需要用户空间有足够的剩余容量。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需硬件

需要以下硬件。

所需硬件

数据存储设备 (SD 卡、USB 存储器等)

可使用USB鼠标。

可监视的软元件与范围

根据所使用的可编程控制器CPU,软元件的范围会有所不同。

(O:可以, X:不可)

软元件	软元件范围	程序显示	软元件的监视显示	捜索操作
输入	X0~1FFF、DX0~FFF	0	0	0
输出	Y0~1FFF、DY0~FFF	0	0	0
内部继电器	M0~61439	0	0	0
锁存继电器	L0~32767	0	0	0
链接继电器	B0~EFFF	0	0	0
定时器	T0~32767	0	0	0
累计定时器	ST0~32767	0	0	0
计数器	C0~32767	0	0	0
数据寄存器	D0~12287	0	0	0
链接寄存器	W0 \sim 1FFF	0	0	0
报警器	F0~32767	0	0	0
边缘继电器	V0~2047	0	×	0
文件寄存器	R0~32767	0	0	0
	ZR0~4184063	0	0	0
扩展数据寄存器	D0~4212223	0	0	0
扩展链接寄存器	W0~4045FF	0	0	0
链接特殊继电器	SB0~7FFF	0	0	0
链接特殊寄存器	SW0~7FFF	0	0	0
步进继电器	S0∼8191、BL□\S□	0	×	0
变址寄存器	Z0~19	O *1	0	0
特殊继电器	SM0~2047	0	0	0
特殊寄存器	SD0~2047	0	0	0
功能输入	FX0~F	0	×	0
功能输出	FY0~F	0	×	0
功能寄存器	FD0~4	0	×	0
链接直接软元件	100/00	0	×	×
模块访问软元件	U U3En\	0	×	×
嵌套	N0~14	×	×	×
指针	P0~4095	×	×	×
中断指针	10~255	×	×	×
SFC块软元件	BL0~319	0	×	0
SFC转移软元件	TR0 \sim 511, BL \Box \TR \Box	0	×	0
网络号指定软元件	J0~255	0	×	×
I/0号指定软元件	U0~1FF、3E0~3	0	×	×
宏命令参数软元件	VD0~	×	×	×

*1 可以以ZZ显示。

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LGGT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

注意事项

关于顺控程序监视(SFC)启动时的操作

顺控程序监视(SFC)启动时请勿对GOT进行以下操作。 否则可能会删除正在保存的数据,导致顺控程序监视(SFC)无法正常动作。 SD卡访问开关(ON,OFF)的更改 SD卡的插拔

关于软元件

无法搜索指定了索引的软元件。 无法监视局部软元件。

关于读取的注释文件的文件名(程序名)

GOT中仅可使用文件名 (程序名)为半角英文数字的文件。 通过GX Developer创建工程时,文件名 (程序名)请只使用半角英文数字。

设置了安全密钥的CPU

■使用RCPU、运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)时 设置了安全密钥的CPU也可以备份/恢复。

■使用QnUDVCPU、QnUDPVCPU、Q17nDSCPU、Q170MSCPU时

设置了安全密钥的CPU无法备份/恢复。

执行备份/恢复时,请重新进行CPU的设置。

备份/恢复对象机器中同时存在设置了安全密钥的CPU与未设置的CPU时,仅未设置安全密钥的CPU可备份/恢复。

5.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源,向GOT中写入顺控程序(SFC)、GOT平台库、GOT功能扩展库(系统应用程序(扩展功能))后直到显示顺控程序监视(SFC)的操作画面为止的步骤进行说明。

顺控程序监视(SFC)的启动操作

1. 接通GOT的电源。
显示顺控程序监视(SFC)的画面。
显示方法有以下2种。
通过实用菜单启动时
关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。
❑GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
通过工程中设置的扩展功能开关(顺控程序监视(SFC))启动时
关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
❑GT Designer3(GOT2000) 画面设计手册

2. 在通讯设置对话框中设置通道号、网络号、站号、CPU 编号。 □ 187页 通讯设置窗口



∕ 通讯设置窗口

3. 进行PLC读取,显示程序一览窗口。

☞ 185页 PLC读取画面的操作方法

在顺控程序监视(SFC)中,会将SFC程序和注释文件保存到SD卡中,因此重新接通GOT电源时无需进行PLC读取。



4. 从程序一览表中选择要显示的程序,显示块列表画面。



扩展功能开关 (顺控程序监视 (SFC))的[显示画面指定]选择为[块列表]后,可通过扩展功能开关直接显示块列表画面。

5. 从块列表画面选择要显示的块后,显示SFC图监视画面。 ⁽²⁾ 193页 SFC图监视画面的操作方法



扩展功能开关(顺控程序监视(SFC))的[显示画面指定]选择为[SFC图]后,可通过扩展功能开关直接显示SFC图监视画面。
画面转换

以下将对画面转换的概要进行说明。



顺控程序监视(梯形图)、(R梯形图)

■通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统快速启动栏功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动顺控程序监视 (SFC)。

要点 🎾

不支持系统桌面启动器功能时 设置的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框。 关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。 ℃3 39页 系统桌面启动器

SFC数据保存目标的设置

SFC数据保存目标的设置

顺控程序监视(SFC)使用的SFC数据(SFC程序、软元件注释)可以在所选择的GOT的驱动器(SD卡)中最多保存512个文件。 SFC数据与顺控程序监视(梯形图)的梯形图数据保存在同一个保存目标中。 SFC数据的保存目标仅可使用[A:标准SD卡]、[B:USB驱动器]。 关于梯形图数据保存目标的设置,请参照以下内容。 通过实用菜单设置时 ①GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇) 通过GT Designer3(GOT2000)设置时 ①GT Designer3(GOT2000) 画面设计手册

从SD卡读取注释文件

顺控程序监视(SFC)使用GOT中安装的SD卡中存储的注释文件。 使用SD卡的注释文件的步骤如下所示。

伴随实用菜单的语言切换对要显示的注释进行切换时

请在PLC读取画面中将注释文件保存到SD卡中。 关于在PLC读取画面中将注释文件保存到SD卡中的方法,请参照以下内容。 『『185页 PLC读取画面的操作方法

不受实用菜单语言切换的影响任意切换注释以显示时

1. 请在SD卡中创建SEQCMNT文件夹。 已存在SEQCMNT文件夹时,无需创建。

⊙ ▼ = H:\	
文件(F) 编辑(E) 查看(V) 工具(T) 帮助	b(H)
组织 ▼ 🕞 打开 包含到库中 ▼	共享 ▼ 新建文件夹
★ 收益夹 ▶ 下載 ■ 桌面 ■ 最近访问的位置	SEQCMNT 文件夹
2000年1月11日1日11日11日11日11日11日11日11日11日11日11日11日	

2. 应根据要监视的连接机器在SEQCMNT文件夹下分层次分别创建通道号、网络号、站号、号机编号的文件夹。

项目	文件夹名
通道号	CH**
网络号	NET***
站号	ST***
号机编号	CPU**

请在*处输入各项目的编号。

(如果通道号为1,则文件夹名为CH01

如果监视目标为本站,则站号的文件夹名为ST255)

🖌 👝 可移动磁盘 (H:)

a 🃗 SEQCMNT

- ▲] CH01 ······ 通道号 ▲] NET000 ······ 网络号

3. 在号机编号文件夹下按字符代码创建存储注释文件的文件夹。

项目	文件夹名
SJIS代码用	SJIS
KS代码用	KS
GB代码用	GB
ASCII代码用	ASCII

4 퉲 CPU00 …… 号机编号

퉬 ASCII ······· ASCII代码用

퉬 GB ……… GB代码用

■ KS …… KS代码用

퉬 SJIS ······ SJIS代码用

4. 请从已保存的工程中复制注释文件 (.wcd)。



使用GX Works2的工程时,可以以GX Developer格式保存的工程和无法保存的工程,其注释文件(.wcd)的创建方法存在差异。

以GX Developer格式保存的工程

以GX Developer格式保存时创建注释文件 (.wcd)。

无法以GX Developer格式保存的工程

请通过GX Works2的[Write IC Memory Card]导出工程,将注释文件的扩展名[.qcd]更改为[.wcd]。

5. 将复制的注释文件按照注释的字符代码存储到SD卡的文件夹中。

注释的字符代码	存储目标文件夹
SJIS代码用	SJIS
KS代码用	KS
GB代码用	GB
ASCII代码用	ASCII

(例: ASCII代码的注释文件保存在ASCII文件夹中)

C					
文件(E) 编辑(E) 查看(V) 工具(E) 帮助 组织 ▼ (論)打开 包含到库中 ▼	b(∐) 共享 ▼ 新建文件夹				
★ 改憲夫 ● 下载 ■ 桌面 包 最近访问的位置	COMMENT.wcd WCD 文件 564 李市				
📃 桌面					

6. 将保存注释文件的SD卡安装到GOT上。

请在SFC图监视画面中切换注释文件并显示注释。

显示方式的切换

可以更改顺控程序监视(SFC)画面上显示的字软元件值的显示方式、语言切换以及SFC程序的显示模式。

SFC程序的语言切换

监视时,可以切换顺控程序监视(SFC)的显示语言(日语/韩语/中文(简体))。

要切换语言,必须事先创建要显示的语言的注释文件。

☞ 180页 从SD卡读取注释文件

通过实用菜单选择的语言和各文字代码的注释文件之间的关系如下所示。

语言	对应的注释文件
日语	SJIS代码的注释文件
	KS代码的注释文件
中文(简体)	GB代码的注释文件
上述以外	ASCII代码的注释文件

SFC程序的显示模式切换

可以切换SFC图监视画面的显示模式。

☞ 200页 [显示切换]菜单

无论读取的SFC程序是哪种格式(MELSAP3、MELSAP-L),都可以使用MELSAP-L程序显示模式。

使用MELSAP-L程序显示模式时,显示的是不支持MELSAP-L格式的SFC程序的情况下,动作输出/运行条件顺控程序将显示为 [?????]。

各显示模式下的显示内容的区别如下所示。

项目	使用MELSAP-L程序显示模式时	解除MELSAP-L程序显示模式时	
动作输出/运行条件顺控程序的显示	在SFC图监视画面上显示。	触摸SFC图监视画面上的步、运行条件,通过Zoom	
		窗口显示。	

Zoom注释显示模式切换

可以切换Zoom窗口注释、注解显示的有无。 ☞ 200页 [显示切换]菜单

10进制数/16进制数的显示切换

可以切换SFC图监视画面上的字软元件值的显示方式 (10进制数、16进制数)。

自动滚动模式切换

可以切换执行/不执行自动滚动。

在自动滚动模式下,当满足以下所有条件时,便会自动滚动画面,在SFC图监视画面上显示活性步。 SFC图监视画面上未显示活性步

显示的块内存在活性步





要显示的步的状态为未激活



自动滚动画面,显示块内的 活性步

关于自动滚动模式的设置,请参照以下内容。 ☞ 200页 [显示切换]菜单 关于SFC图监视画面,请参照以下内容。 ☞ 193页 SFC图监视画面的操作方法

5.4 PLC读取画面的操作方法

在PLC读取画面中读取顺控程序监视(SFC)使用的SFC程序文件及注释文件。 以下将对PLC读取画面的画面操作进行说明。

显示内容

PLC读取画面

以下对顺控程序监视(SFC)启动后显示的PLC读取画面的构成进行说明。



1)PLC名

显示通过连接目标所设置的可编程控制器CPU的PLC名设置所设置的标签。

2)连接目标

显示连接目标所设置的可编程控制器CPU的通道号、网络号、站号、号机编号。

3) 按键

显示5.5.2所示的PLC读取画面的操作所使用的按键。(触摸输入)

☞ 188页 按键功能

4) 对象驱动器一览表 (连接目标)

显示连接目标所设置的可编程控制器CPU的型号和驱动器的一览表。

选择驱动器名后,所选驱动器中的文件会在文件一览表(连接目标)中显示。

存储有在文件一览表 (连接目标)中选择的文件的驱动器名左侧会显示[*]符号。

5) 文件一览表 (连接目标)

显示从对象驱动器一览表(连接目标)中选择的驱动器中存在的所有文件的程序类型、名称(文件名)、标题、大小、日期、 时间。(日期、时间为文件的更新时间。)

可以从文件一览表中选择想要读取的文件。(选中的文件名反转显示。)

程序文件只有程序存储器中的SFC程序文件能被选中。

从文件一览表(GOT)中选择了与所选文件同名的文件时,文件一览表(GOT)中的文件选择状态会被解除,而从文件一览表 (连接目标)中选择的文件变为选择状态。

所选择的文件中设置了密码时,将显示密码输入窗口。

☞ 186页 密码输入窗口

6) 对象驱动器一览表 (GOT)

显示数据保存目标的驱动器名。

存储有文件一览表(GOT)中显示的文件的驱动器中,其驱动器名左侧会显示*符号。

7)文件一览表(GOT)
显示从对象驱动器一览表(GOT)中选择的驱动器中存在的所有文件的程序类型、名称(文件名)、标题、大小、日期、时间。(日期、时间为文件的更新时间。)
可以从文件一览表中选择文件。(选中的文件名反转显示。)
从文件一览表(连接目标)中选择了与所选文件同名的文件时,文件一览表(连接目标)中的文件选择状态会被解除,而从文件一览表(GOT)中选择的文件变为选择状态。
8)文件总大小
显示从文件一览表(连接目标)、文件一览表(GOT)中选择的文件的总大小。
9)所选文件数
显示从文件一览表(连接目标)、文件一览表(GOT)中选择的文件的总数。
10)消息显示区

显示错误信息等。

密码输入窗口

密码认证成功后,第2次以后选择的文件将使用与第一次相同的密码自动进行密码认证。(不显示密码输入窗口。)

1) 3) **×**−4) 程序密码(SFC1) 2) -I E G H D Å P l 0 -4) 0-9 Q R S U 8-2 2 AC Del Enter

1)文件类型
 显示要输入的文件的类型。
 程序密码
 注释密码
 2)密码输入区
 设置要输入的密码。
 3)文件名
 显示文件名。
 4)按键
 密码输入窗口中的操作所使用的按键。(触摸输入)

通讯设置窗口





(通道号输入状态)

1)通道号输入区
 设置连接目标的通道号。
 2)网络号输入区
 设置连接目标的网络号。
 3)站号输入区
 设置连接目标的站号。
 站号设置为本站(FF)时,请将网络号设置为0。
 4)CPU号机编号输入区
 设置CPU的号机编号。
 5)通道号选择键
 选择通道号。
 6)按键
 通讯设置窗口中的操作所使用的按键。(触摸输入)
 □ 188页 按键功能

程序一览窗口

显示读取的SFC程序的一览表。



1)SFC程序文件一览表

显示读取的SFC程序文件的名称 (文件名)和执行状态。 执行状态显示为程序设置的执行类型。

2) 按键

程序一览窗口的操作所使用的按键。(触摸输入)

按键功能

以下对顺控程序监视(SFC)启动后显示的PLC读取画面的画面上显示的按键功能进行说明。

PLC读取画面

显示PLC读取画面的操作所使用的按键的功能。



1)[←返回]

返回显示PLC读取画面之前显示的画面。

之前显示的画面为实用菜单或用户自制监视画面时,该按键无效。

2) [指定连接目标]

显示通讯设置窗口。

□ 187页 通讯设置窗口

3) 结束键

结束顺控程序监视(SFC),返回启动顺控程序监视(SFC)时的画面。

4)滚动键

将显示内容向上/向下滚动。

5) [推荐选择]键

仅在对象驱动器一览表 (连接目标)中选择[0:程序存储器/软元件存储器]时可以使用。

触摸该按钮,文件一览表(连接目标)中显示的所有SFC程序文件以及公共注释文件、所选的SFC程序所对应的注释文件均变为选择状态。

文件一览表 (连接目标)和文件一览表 (GOT)中显示有同名文件时,会出现以下情况:

文件是SFC程序文件时

更新时间不同时, 使文件一览表 (连接目标)中的文件为选择状态。

更新时间相同时,使文件一览表(GOT)中的文件为选择状态。

文件是注释文件时

更新时间不同时,使更新时间较新的文件为选择状态。

更新时间相同时, 使文件一览表 (GOT) 中的文件为选择状态。

6) [执行读取]键

将文件一览表(连接目标)中选中的文件读取到对象驱动器一览表(GOT)中显示的SD卡里。

将通过PLC读取画面读取到SD卡中的文件保存到SEQDAT文件夹中。

读取完成后,将用户存储到SD卡中的非注释文件中且未在文件一览表(GOT)中选择的文件删除,并显示程序一览表窗口。

密码输入窗口

密码输入对话框的操作所使用的按键的功能如下所示。





(数字输入状态)

1) 中止键

关闭密码输入窗口,取消密码输入。

2) 数字输入键 将按键类型切换为数字。

3)符号输入键

将按键类型切换为符号。

4)大写字母输入键

将按键类型切换为字母 (大写)。

5)小写字母输入键

将按键类型切换为字母 (小写)。

6)全部清除键

清除所有已输入的数值和字符。

7)清除键

清除已输入的数值或字符中的1个字符。

8)确定键

通过设置在密码输入区中的密码进行认证。

通讯设置窗口

通讯设置对话框的操作所使用的按键的功能如下所示。



1) 关闭键

关闭通讯设置窗口。

但是,通道号、网络号、站号、CPU号机编号中的任意一个未输入,且监视对象未设置时,不关闭通讯设置窗口。

2) 光标键

移动输入区。

3) 确定键

通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,可以移动输入区的光标位置。

CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置完成时,即关闭通讯设置窗口,显示PLC读取画面。 4)清除键

清除已输入的数值或字符中的1个字符。

5) 全部清除键

清除所有已输入的数值和字符。

程序一览窗口

程序一览表窗口的操作所使用的按键的功能如下所示。



 1)中止键 关闭程序一览窗口。
 2)滚动键 将显示内容向上/下方向滚动1行。
 3)[显示]键
 在块列表画面中显示SFC程序文件一览表中选中的SFC程序文件。
 □□□□ 块列表画面的操作方法

5.5 块列表画面的操作方法

在块列表画面中显示读取的SFC程序中的块列表。 以下将对块列表画面的画面操作进行说明。

显示内容

以下将对块列表画面的构成进行说明。



1)PLC名

显示通过连接目标所设置的可编程控制器CPU的PLC名设置所设置的标签。 2)连接目标

如下显示连接目标所设置的可编程控制器CPU的通道号、网络号、站号及号机编号。

通道号 网络号-站号/号机编号

3)程序名

显示当前显示的程序的文件名(不带扩展名)。

4)按键

显示块列表画面中的操作所使用的按键。

5) 块一览表

显示当前显示的程序中的块的块号以及块标题。

不显示不存在的块的块号。

激活状态的块反转显示。

选择块标题后,所选择的块通过SFC图监视画面显示。

☞ 193页 SFC图监视画面的操作方法

6) 块信息一览表

显示各块的块信息。

块信息中设置了软元件时,在该单元格内显示所设置的软元件。

7)消息显示区

显示错误信息等。

按键功能

以下所示为块列表画面的操作所使用的按键功能。



1) [←返回]键

返回显示块列表画面之前显示的画面。 之前显示的画面为实用菜单或用户自制监视画面时,该按键无效。 2) [软元件测试]键 切换为软元件测试模式。 在软元件测试模式下触摸该按键,即解除软元件测试模式。 ☞ 204页 软元件测试 3) [显示切换] 菜单 显示块列表画面中的操作所使用的菜单。 ☞ 192页 [显示切换]菜单 4) 结束键 结束顺控程序监视(SFC),返回启动顺控程序监视(SFC)时的画面。 5) 滚动键 将显示内容向上/向下滚动。

菜单

以下所示为块列表画面中显示的菜单的操作。



☞ 190页 程序一览窗口 3) [PLC读取] 显示PLC读取画面。 5 顺控程序监视(SFC)

5.6 SFC图监视画面的操作方法

在SFC图监视画面中,通过SFC图来监视块列表画面中选择的块的内容。 以下将对SFC图监视画面的画面操作进行说明。

显示内容

SFC图监视画面

以下将对SFC图监视画面的构成进行说明。



1)连接目标

如下显示连接目标所设置的可编程控制器CPU的通道号、网络号、站号及号机编号。 通道号 网络号-站号/号机编号 2)程序名 显示当前显示的程序的文件名。 3) 块号 显示当前显示的块的块号。 4) 块标题 显示当前显示的块的块标题。 5) 按键 显示SFC图监视画面中的操作所使用的按键。 6) 块切换页 显示SFC图显示区当前显示的块的块号。 触摸该页,触摸块号的块将显示在SFC图显示区内。 触摸页右侧所显示的页将被清除。 7) 块信息显示区 显示当前显示的块的块信息。 显示的块处于各块信息对应的状态时,各块信息的下部会反转显示。 设置了块信息时,显示设置的软元件。 8)列编号 显示列编号。 9) 行编号 显示行编号。



■SFC图监视画面初次显示时的显示方式

初次显示时的显示模式因显示程序的格式而异。

SFC程序的格式	初次启动时的状态
MELSAP3格式	MELSAP-L程序显示模式解除
MELSAP-L格式	MELSAP-L程序显示模式

关于SFC程序的显示模式,请参考以下内容。 ^[]] 183页 SFC程序的显示模式切换

■SFC图监视画面初次显示时的注释显示

PLC读取后,SFC图监视画面初次显示时使用的注释文件按以下顺序显示。(SD卡内没有注释文件时,不显示注释。)

优先顺序	SFC图监视画面中使用的注释文件
1	SD卡的SEQCMNT文件夹内各程序的注释文件
2	SD卡的SEQCMNT文件夹中的公共注释文件
3	SD卡的SEQDAT文件夹内各程序的注释文件
4	SD卡的SEQDAT文件夹中的公共注释文件

Zoom窗口

可以以梯形图格式显示动作输出顺控程序和运行条件顺控程序。



3) 按键

显示Zoom窗口中的操作所使用的按键。

5

按键功能

显示SFC图监视画面中的操作所使用的按键的功能。

SFC图监视画面

1) SFC监	2) 视 (软元件)	则试)	3) (检索)	4) (显示切换)	5) <u>0号 0倍的 0</u> (现在值模式)	11_30 块号0			-6)
塒0	a启动		tizífi	s停止	· m停止模式	c连续		A	
2	1 20 I						A		
3	T								
4	21								
5	21								
6									—7)
7	²²								
8	?2								
9									
10	зŘ								
11 12	73	24					V X	V Y	
								ď	

1)[←返回]键

返回显示SFC图监视画面之前显示的画面。

之前显示的画面为实用菜单或用户自制监视画面时,该按键无效。

2) [软元件测试]键

切换为软元件测试模式。

在软元件测试模式下触摸该按键,即解除软元件测试模式。

☞ 204页 软元件测试

3) [搜索] 菜单

显示SFC图监视画面中的操作所使用的菜单。

☞ 197页 [搜索]菜单

4) [显示切换] 菜单

显示SFC图监视画面中的操作所使用的菜单。

☞ 200页 [显示切换]菜单

5) [现在值模式] 菜单

显示SFC图监视画面中的操作所使用的菜单。

☞ 203页 现在值模式菜单

6)结束键

结束顺控程序监视(SFC),返回启动顺控程序监视(SFC)时的画面。

7)滚动键

将显示内容向上/向下/向左/向右滚动。

Zoom窗口

可以以梯形图格式显示动作输出顺控程序和运行条件顺控程序。



1) 中止键 关闭Zoom窗口。 2) 滚动键 将显示内容向上/向下滚动。 以下所示为SFC图监视画面中显示的菜单的操作。





1) [软元件检索]

显示软元件搜索对话框。 ☞ 198页 软元件, 触点, 线圈搜索窗口 2) [步号检索] 显示步No. 搜索对话框。 ☞ 198页 步号,运行条件号搜索窗口 3) [运行条件号检索] 显示转移条件No.搜索对话框。 ☞ 198页 步号,运行条件号搜索窗口 4) [触点查找] 显示接点搜索对话框。 ☞ 198页 软元件, 触点, 线圈搜索窗口 5) [线圈查找] 显示线圈搜索对话框。 ☞ 198页 软元件, 触点, 线圈搜索窗口 6) [步列表] 显示步列表窗口。 ☞ 199页 步列表窗口 7) [块列表] 显示块列表画面。 ☞ 191页 块列表画面的操作方法

■软元件,触点,线圈搜索窗口

可搜索SFC程序中的软元件。





(字母输入状态)

(数字输入状态)

1) 软元件输入区 设置要搜索的软元件。 2) 全部清除键 清除所有己输入的数值和字符。 3) 清除键 清除己输入的数值或字符中的1个字符。 4) 数字输入键 将按键类型切换为数字。 5) 确定键 搜索设置的软元件。 6) 搜索键 向上、向下搜索输入的软元件。 跨块搜索时,以块No.的降序、升序进行搜索。 找到了符合的软元件时,以Zoom窗口显示使用了在MELSAP-L程序显示模式解除时找到的软元件的步或转换条件。 7) 字母输入键

将按键类型切换为字母。

■步号,运行条件号搜索窗口

可以在块内搜索步,运行条件。





2)

X

-3)

-4)

-5)

-6)

1)

块号[[__]]运行条件号[[__]]

1) 块号输入区

设置要搜索的块的块号。 在设置的块内搜索步/运行条件。 2)步号/运行条件号输入区 设置要搜索的步/运行条件的步号/运行条件号。 3)光标键 移动输入区。

⁽运行条件号搜索窗口)

4)确定键
光标位置在块号输入区时
将光标移动到步号/运行条件号输入区。
光标位置在步号/运行条件号输入区时
在设置的块内搜索步/运行条件。
发现相应的步/运行条件时,关闭步号/运行条件号搜索窗口,并在SFC图监视画面中显示发现的步/运行条件。
(步/运行条件变为选择状态。)
5)清除键
清除已输入的数值或字符中的1个字符。
6)全部清除键
清除所有已输入的数值和字符。

■步列表窗口

显示块中的步,运行条件。



1) 块号

显示当前显示的块的块号。 2) [活性步列表]键 显示活性步列表窗口。 ℃ 202页 活性步列表窗口 3) 步一览表 显示当前显示的块中的步的步号和步注释。 选择步后,则搜索所选的步,并在SFC图监视画面中显示。 (活性步反转显示。) 4) 滚动键 将显示内容向上/下方向滚动1行。

[显示切换]菜单

显示切换

1)-	MELSAP-L程序显示)
2)–	[Zoom窗口注释显示]
3)–	(注释文件切换)
4)—	自动滚动
5)—	活性步列表
6)—	活性块列表
7)–	程序一览
8)–	(PC读取)
9)–	梯形图监视启动
1) []	MELSAP-L程序显示]

切换到MELSAP-L程序显示模式。 在MELSAP-L程序显示模式时触摸,即解除MELSAP-L程序显示模式。 ☞ 183页 SFC程序的显示模式切换 2) [Zoom窗口注释显示] 切换到Zoom注释显示模式 在Zoom注释显示模式时触摸该按键,即解除Zoom注释显示模式。 □ 183页 Zoom注释显示模式切换 3) [注释文件切换] 显示注释文件一览表窗口。 ☞ 201页 注释文件一览窗口 4) [自动滚动] 切换到自动滚动模式。 在自动滚动模式时触摸该按键,即解除自动滚动模式。 ☞ 184页 自动滚动模式切换 5) [活性步列表] 显示活性步列表窗口。 ☞ 202页 活性步列表窗口 6) [活性块列表] 显示活性块列表窗口。 ☞ 202页 活性块列表窗口 7) [程序一览] 显示程序一览表窗口。 ☞ 187页 程序一览窗口 8) [PC读取] 显示PLC读取画面。 ☞ 185页 PLC读取画面的操作方法

9) [梯形图监视启动] 启动顺控程序监视(梯形图)。 在选中软元件的状态下触摸,即可通过顺控程序监视(梯形图)自动搜索选中的软元件。 要通过顺控程序监视(梯形图)进行自动搜索时,需要进行顺控程序的自动读取设置。 关于顺控程序的自动读取设置,请参照以下内容。 通过实用菜单进行设置时 Q_G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

通过GT Designer3(GOT2000)设置时

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■注释文件一览窗口

显示注释文件一览。



1)注释文件一览

在SD卡中的注释文件中,显示与当前显示的SFC程序对应的注释文件以及公共注释文件的文件名和标题。

要切换注释时,选择要使用的注释文件。

不显示注释时,选择[一 不显示注释]。

选中的注释文件将反转显示。

2)滚动键

将显示内容向上/下方向滚动1行。

3) [切换] 按钮

关闭注释文件一览表窗口,使用在注释文件一览表中选中的文件的注释来显示SFC图监视画面。

■活性步列表窗口

显示当前显示的块中的活性步。



1) 块号

显示当前显示的块的块号。 2)[步列表]键 显示步列表窗口。 3)活性步一览表 显示当前显示的块中的活性步的步号与步注释。 选择步后,则搜索所选的步,并在SFC图监视画面中显示。 4)滚动键 将显示内容向上/下方向滚动1行。

要点 ዖ

使用活性步列表窗口时的注意事项 活性步频繁变化时,活性步列表窗口的活性步一览表的显示内容也会频繁变化,可能会难以选择步。 步难以选择时,请在步列表窗口的步一览表中进行选择。 〔37199页 步列表窗口

■活性块列表窗口

显示所读取的SFC程序中的活性块。



1) [块列表]键
 显示块列表画面。
 ℃ 191页 块列表画面的操作方法
 2) 活性块一览表
 显示所读取的SFC程序中的活性块的块号与块标题。
 选择块即搜索所选中的块,并在SFC图监视画面中显示。
 3)滚动键
 将显示内容向上/下方向滚动1行。

要点 🔑

使用活性块列表窗口时的注意事项 活性块频繁变化时,活性块列表窗口的活性块一览表的显示内容也会频繁变化,可能会难以选择块。 块难以选择时,请在块列表画面的块一览表中进行选择。 CF 191页 块列表画面的操作方法





1) [16位整数(DEC)]

将软元件当前值显示区的软元件值以16位10进制数的形式显示。

☞ 183页 10进制数/16进制数的显示切换

2)[16位整数(HEX)]

将软元件当前值显示区的软元件值以16位16进制数的形式显示。

☞ 183页 10进制数/16进制数的显示切换

3) [32位整数(DEC)]

将软元件当前值显示区的软元件值以32位10进制数的形式显示。

☞ 183页 10进制数/16进制数的显示切换

4) [32位整数(HEX)]

将软元件当前值显示区的软元件值以32位16进制数的形式显示。

☞ 183页 10进制数/16进制数的显示切换

5) [32位实数]

将软元件当前值显示区的软元件值以32位浮点小数的形式显示。

□ 183页 10进制数/16进制数的显示切换

5.7 软元件测试

顺控程序监视(SFC)的软元件测试模式时,可以在画面上更改软元件值。

关于至软元件测试模式的切换,请参照以下内容。

☞ 192页 按键功能

☞ 196页 按键功能

软元件的测试操作可以在软元件测试模式时在下列画面中触摸软元件。

软元件测试模式对应画面	参照章节
块列表画面的块信息一览表	□ 191页 显示内容
SFC图监视画面的SFC图显示区	☞ 193页 SFC图监视画面
SFC图监视画面的软元件当前值显示区	
Zoom窗口的梯形图程序显示区	に3 195页 Zoom窗口

触摸软元件,即显示软元件测试窗口。 触摸了位软元件时 在软元件测试窗口中切换位软元件的ON/OFF。 触摸了字软元件时 将软元件测试窗口中输入的值写入到选中的字软元件。

软元件测试窗口的操作方法



1) 软元件
 显示选中的位软元件。
 2) [ON] 按钮
 向可编程控制器CPU写入ON。
 3) [OFF] 按钮
 向可编程控制器CPU写入OFF。

■字软元件时



1) 2) 3) X 软元件 @6862 [**[___**0]] (HEX) 8 g 7 B IEC/EEX |-- 4) Å - 5) 5 6 C ⅅ 4 6) 2 3 E F AC Enter Del 0 - 7) (现在值模式: 32 位整数(HEX))

(现在值模式: 16 位整数 (DEC))

1) 软元件

显示选中的软元件。

2) 软元件值输入区

将写入值设置到选中的软元件中。

3) 输入模式

显示当前的输入模式。(DEC: 10进制数, HEX: 16进制数)

4) 输入模式切换键

切换输入模式。(10进制数、16进制数)

5)确定键

将软元件值输入区中输入的值写入到可编程控制器CPU。

6) 清除键

清除已输入的数值或字符中的1个字符。

7) 全部清除键

清除所有已输入的数值和字符。

5

5.8 错误信息与处理方法

以下所示为顺控程序监视(SFC)的操作时显示的错误信息与处理方法。

错误信息	错误内容	处理方法
软元件的写入失败。	在软元件测试模式下,向可编程控制器CPU 写入软元件值失败。	(1)确认GOT与可编程控制器CPU间的线路状态,使GOT与可编程控制器CPU处于可以通讯的状态。(2)确认写入失败的软元件可否写入、以及写入目标可编程控制器CPU的参数。
无法与CPU进行通讯。	无法与监视目标可编程控制器CPU进行通 讯。	确认GOT与可编程控制器CPU的线路状态,使GOT与可编程控制器CPU 处于可通讯状态。
文件访问错误。请确认SD卡。	发生文件访问错误。	 (1)未安装SD卡时,安装SD卡。 (2)SD卡访问开关OFF时,将SD卡访问开关置于ON。 (3)确认SD卡是否以FAT16格式进行格式化。 如果没有,以FAT16格式进行格式化后安装到GOT中。
无法取得信息。	无法与可编程控制器CPU进行通讯。选择了文件名异常的文件。	 •确认GOT与可编程控制器CPU间的线路状态,将GOT与可编程控制器CPU处于可以通讯的状态。 •通过实用菜单将消息显示的语言更改为可显示文件名的语言后再选择文件。 •通过GX Developer更改文件名。
SD卡可用空间不足。无法保存文件。	SD卡中没有用于文件写入的剩余容量。	(1)删除SD卡中的文件。 (2)安装容量更大的SD卡。
文件 (文件名) 损坏。解除选择。	要读取的SD卡中的文件损坏。	(1)不选择损坏的文件。(2)使用未损坏的文件覆盖损坏的文件。
无法向SD卡写入(文件名)。	向SD卡写入文件失败。	 (1)未安装SD卡时,安装SD卡。 (2)SD卡访问开关OFF时,将SD卡访问开关置于ON。 (3)确认SD卡中的SEQDAT文件夹中的文件夹以及文件是否为禁止写入的状态。 如果是禁止写入,更改为允许写入。 (4)确认SD卡是否以FAT16格式进行格式化。 如果没有,以FAT16格式进行格式化后安装到GOT中。
请将梯形图数据保存目标设置为A驱动器或B 驱动器。	通过顺控程序监视(梯形图)的设置将[数据 保存目标]设置为[A:标准SD卡]或[B:扩展 内存卡]以外的状态下,启动了顺控程序监 视(SFC)。	通过实用菜单的顺控程序监视(梯形图)的设置将[数据保存目标]更 改为[A:标准SD卡]或[B:扩展内存卡]。
梯形图块过大,无法显示。	对超过24行的梯形图块进行了在Zoom窗口中显示的操作。	分割梯形图块。
指定的块不存在。请确认程序。	对程序中使用的不存在块的程序文件进行了 SFC图显示操作。	通过GX Developer修改程序,通过PLC读取重新读取对应文件。
文件(文件名)损坏。请通过PLC读取重新 读取。	要进行块列表或SFC图显示的文件损坏。	通过PLC读取重新读取对应文件。
软元件范围被更改。请重新读取文件。	顺控程序监视(SFC)中写入了PLC参数,软元 件范围被更改,顺控程序监视(SFC)无法读 取要获取软元件值的软元件。	通过PLC读取重新读取对应文件。
不是SFC程序,因此无法读取。	通过块列表画面的按键或SFC图监视画面的 按键指定的程序文件不是SFC程序。	通过块列表画面的按键或SFC图监视画面的按键指定SFC程序。

6 网络监视

GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 Soft

□ 207页 特点
 □ 209页 规格
 □ 215页 显示操作
 □ 218页 操作方法
 □ 252页 错误信息与处理方法

6.1 特点

通过网络监视可监视以下的网络状态,并在GOT上显示。

- MELSECNET/H
- MELSECNET/10
- MELSECNET(II)
- CC-Link IE TSN
- CC-Link IE控制网络
- CC-Link IE现场网络

通过线路监视可以选择任意网络的详细监视、其他站点监视

线路监视可以监视本站连接的所有网络线路状态。

此外,通过在线路监视中的触摸输入,可以进行任意网络的详细监视及其他站点监视。



通过详细监视可以监视网络的详细信息

在专用的监视画面中显示本站的网络详细信息。

通过其他站点监视可以监视其他站点的状态

可以监视网络上连接的其他站点的以下状态。 各站通讯状态 各站数据链接状态 各站参数状态 各站CPU动作状态 各站CPU RUN状态 各站环路状态



其他站点监视菜单

各站通讯状态 模块3	返回 结束
	9 - 10 正常 - 正常
	= 19 = 20
- 21 - 22 - 23 - 24 - 25 - 26 - 27 - 27 - 28 正常 正常 正常 正常 正常	29 - 30 正常 正常
- 31 - 32 - 33 - 34 - 35 - 36 - 37 - 38 - 38 - 正常	■ 39 ■ 40 □□正常 正常
	49 50 正常 正常
また。 また、「「「」」では、「」の「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、「	59 - 60 二正常 - 正常
- 61 - 62 - 63 - 64 - 65 - 66 - 67 - 68 正常 - 正常 - 正常 - 正常 - 正常 - 正常 - 正常	
	V

各站通讯状态监视

6.2 规格

□ 209页 系统配置
 □ 211页 可监视的网络信息
 □ 212页 访问范围
 □ 213页 注意事项

系统配置

以下将对网络监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块、电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。 □G0T2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

对象连接机器 连接机器 型号 RCPU ROOCPU, RO1CPU, RO2CPU, RO4CPU, RO8CPU, R16CPU, R32CPU, R120CPU, RO4ENCPU, RO8ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU, R120ENCPU R08PCPU *1, R16PCPU *1, R32PCPU *1, R120PCPU *1 R08PSFCPU, R16PSFCPU, R32PSFCPU, R120PSFCPU QCPU (Q模式) Q00JCPU, Q00CPU, Q01CPU, Q02CPU, Q02HCPU, Q06HCPU, Q12HCPU, Q25HCPU, Q02PHCPU, Q06PHCPU, Q12PHCPU, Q25PHCPU, Q12PRHCPU, Q25PRHCPU, QOOUJCPU, QOOUCPU, QOOUJCPU-S08, QO1UCPU, QO2UCPU, QO3UDCPU, Q04UDCPU, Q06UDCPU, Q13UDCPU, Q26UDCPU, Q10UDHCPU, Q20UDHCPU, QO3UDECPU, QO4UDEHCPU, QO6UDEHCPU, Q10UDEHCPU, Q13UDEHCPU, Q20UDEHCPU, Q26UDEHCPU, Q50UDEHCPU, Q100UDEHCPU LO2CPU, L26CPU-BT, LO2CPU-P, L26CPU-PBT LCPU

*1 配置冗余系统时,不支持网络监视。

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

RCPU

O: 可以使用, X: 不可使用

功能 GOT与连接机器的连接形式										
名称	内容	总线连接	CPU直接 连接	串行通讯 连接	以太网 连接	MELSECNET/H 连接、 MELSECNET/ 10连接	CC-Link IE TSN连接	CC-Link IE控制 器连接 ^{*1} 、CC- Link IE现场连接 *2	CC-Link连接	
									ID *3	G4 *4
网络 监视	监视以下网络的状态 •CC-Link IE TSN •CC-Link IE控制网络 •CC-Link IE现场网络	×		0	0	×	0	0	0	×

*1 表示CC-Link IE控制网络连接。

*2 表示CC-Link IE现场网络连接。

*3 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*4 表示CC-Link连接(经由G4)。

■与QCPU (Q模式)/运动控制器CPU (Q系列)/QnACPU/运动控制器CPU (A系列)连接时 〇:可以使用,×:不可使用

功能		GOT与连接	OT与连接机器的连接形式										
名称	内容	总线连接	CPU直接	串行通	以太网	MELSECNET/H连接、	CC-Link IE控制器连接 ^{*1} 、	CC-Link连接					
			连接	讯连接	连接 *6	MELSECNET/10连接 *5	CC-Link IE现场连接 ^{*2}	ID *3	G4 *4				
网络 监视	监视以下网络的状态 •MELSECNET/H •MELSECNET/10 •MELSECNET(II) •CC-Link IE控制网络 •CC-Link IE现场网络	0	0	0	0	O *4	0	0	0				

*1 表示CC-Link IE控制网络连接。

*2 表示CC-Link IE现场网络连接。

*3 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*4 表示CC-Link连接(经由G4)。

*6 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用网络监视。

■与ACPU/QCPU(A模式)连接时

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与连接机器的连接形式										
名称	内容	总线连接	CPU直接连接	计算机链接连接	以太网连接	MELSECNET/10接続	CC-Link连接					
							ID *1	G4 *2				
网络监视	监视以下网络的状态 • MELSECNET/H • MELSECNET/10 • MELSECNET(II)	0	0	O *3	0	0	0	0				

*1 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*2 表示CC-Link连接(经由G4)。

*3 连接目标CPU为AnUCPU、使用MELSECNET/10网络模块时无法监视。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有网络监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可监视的网络信息

通过网络监视可以监视的网络信息及链接类型,如下所示。

O:可以监视, ×:无法监视

功能区分		网络信息	MELSECNET(II)		MELSECNET/10 MELSECNET/H			CC-Link IE TSN		CC-Link IE控制 网络		CC-Link IE现场 网络	
			主站	本地站	管理站	常规站	远程主 站	主站	本地站	管理站	常规站	主站	本地站
线路监	视	网络类型显示	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		网络号显示	×	×	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		站号显示	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		本站的动作模式	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		本站的环路线路状态	0	0	0	0	0	×	×	0	0	0	×
		环路回送实施状态	0	0	0	0	0	×	×	0	0	0	×
		链接扫描时间显示	0	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		数据链接系统的环路 状态	0	×	0	0	0	0	0	0	0	0	×
		本站的通讯状态	×	O *1	×	×	×	×	×	×	×	×	×
详细	本站信息	本站站号	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
监视		本站	0	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×
		网络号	×	×	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		组号	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
	管理站信息	指定管理站	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
		当前管理站	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
		通讯信息	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
		子管理站链接	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
		远程I/0主站号	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
	数据链接信	链接总站数	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	息	最大正常通讯站	×	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		最大数据链接站	×	×	0	0	0	0	×	0	0	0	0
		通讯状态	×	0	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		通讯中断原因	×	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		数据链接停止原因	×	×	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	恒定扫描	恒定链接扫描	×	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
	BWY的接收	从主站接收BWY的状 况	×	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×
	BW的接收	从高位环路的主站接 收BW的状况	×	0	×	×	×	×	×	×	×	×	×

功能区分		网络信息	MELSECNET(II) MELSE			CNET/10 CNET/H		CC-Link IE TSN		CC-Link IE控制 网络		CC-Link IE现场 网络	
			主站	本地站	管理站	常规站	远程主 站	主站	本地站	管理站	常规站	主站	本地站
详细 监视	环路回送	F环路(正环路)的 状态	0	0	O *2	O *2	O *2	×	×	0 *3	O *3	×	×
		R环路(副环路)的 状态	0	0	O *2	O *2	O *2	×	×	O *3	O *3	×	×
		F环路(正环路)回 送站	0	×	O *2	O *2	O *2	×	×	O *3	O *3	×	×
		R环路(副环路)回 送站	0	×	O *2	O *2	O *2	×	×	O *3	O *3	×	×
		环路切换次数	0	×	O *2	O *2	O *2	×	×	0	0	×	×
		PORT1环路	×	×	×	×	×	×	×	×	×	O *4	×
		PORT2环路	×	×	×	×	×	×	×	×	×	O *4	×
		环路回送站1	×	×	×	×	×	×	×	×	×	O *4	×
		环路回送站2	×	×	×	×	×	×	×	×	×	O *4	×
		环路切换	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
	本站状态	参数设置	×	×	0	0	×	×	×	0	0	×	×
		预约站指定	×	×	0	0	0	0	×	0	0	0	0
		通讯模式	×	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		传送指定	×	×	O *2	O *2	O *2	×	×	0	0	×	×
		传送状态	×	×	O *2	O *2	O *2	×	×	0	0	×	×
其他站	点监视	各站通讯状态	0	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		各站数据链接状态	×	×	0	0	0	0	×	0	0	0	0
		各站参数状态	0	×	0	0	0	×	×	0	0	0	0
		各站CPU动作状态	0	0	0	0	×	0	×	0	0	0	0
		各站CPU RUN状态	0	0	0	0	×	0	×	0	0	0	0
		各站环路状态	0	×	O *2	O *2	O *2	×	×	×	×	×	×

*1 仅在连接MELSECNET (II)本地站时可以监视。

*2 仅限MELSECNET/H、MELSECNET/10的环路系统可以监视。

*3 根据要监视的网络系统,按如下所示进行重新读取。

MELSECNET/H、MELSECNET/10、MELSECNET(II)时,为F环路(正环路),CC-Link IE控制器网络时,为OUT侧环路 MELSECNET/H、MELSECNET/10、MELSECNET(II)时,为R环路(副环路),CC-Link IE控制器网络时,为IN侧环路

*4 仅在使用环路回送功能时可以监视。

访问范围

总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接、以太网连接时,仅可监视本站。 MELSECNET/H连接、MELSECNET/10连接时,仅可监视管理站。 CC-Link连接(智能设备站)、CC-Link IE现场网络连接时,仅可监视主站。 CC-Link连接(经由G4)时,仅可监视本站和主站。 连接MELSECNET/H网络系统的远程I/O站时无法监视。 上述以外的访问范围与GOT连接到连接机器时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。

作为本站监视的站

作为本站监视的站因连接形式而异。

连接形式	作为本站监视的站
总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接	连接站 (连接目标)
以太网连接	通过GT Designer3(GOT2000)的以太网设置设定为本站的站
MELSECNET/H连接 MELSECNET/10接続 CC-Link IE控制网络连接	管理站
CC-Link连接 (智能设备站)、 CC-Link连接 (经由G4)、 CC-Link IE现场网络连接 CC-Link IE TSN连接	主站

无法正确显示网络监视时

以下情况下无法正确显示网络监视。

■网络模块进行离线测试时

进行离线测试时,无法正确显示。 请将网络模块设置为在线模式。

■更改网络参数时

更改网络参数时,无法正确显示。 请重新启动网络监视。

■网络参数出错时

网络参数出错时无法正确显示。 请重新设置网络参数。

■未设置网络参数时

未设置网络参数时,无法正确显示。 通过GOT进行网络监视时,请务必设置网络参数。

■通过刷新参数的设置更改CPU侧的首地址时

设置网络参数的刷新参数时,更改了CPU侧的SB、SW起始地址的情况下,无法正确显示网络监视。 通过GOT进行网络监视时,请将CPU侧的SB、SW首地址设为默认。 但是,CC-Link IE现场网络连接时,请根据网络模块的安装位置设置CPU侧的SB、SW首地址。

网络模块的安装位置								
第1个	第2个	第3个	第4个					
0000	0200	0400	0600					

MELSECNET/H、CC-Link IE TSN、CC-Link IE控制器网络系统、CC-Link IE现场网络监视时,

即使正在监视MELSECNET/H、CC-Link IE TSN、CC-Link IE控制器网络、CC-Link IE现场网络的网络模块,在以下情况下也会显示MELSECNET/10。

在通讯异常 (电缆脱落等)的状态下启动的常规站时 监视目标为远程主站时

监视MELSECNET(II)时

连接目标CPU为QnACPU,且为MELSECNET(II)的主机时,如果设置有关键字,则无法监视。

GOT连接目标的CPU类型为AnNCPU、 AnACPU时

即使使用MELSECNET/10的网络模块,可以监视的网络信息仍是MELSECNET(II)的内容。

CC-Link IE现场网络中的环路状态显示

通过CC-Link IE现场网络进行链接连接时,如果未与主站模块直接连接的本地站模块发生异常而变为环路回送状态,则无法从 主站获取信息。

因此在上述情况下,通过线路监视无法正确显示环路状态。

• 与主站直接连接的本地站发生异常时



• 未与主站直接连接的本地站发生异常时


6.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示网络监视的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT 的电源。

2. 显示网络监视的画面。

显示方法有下述2种。 通过工程数据中设置的扩展功能开关(网络监视)启动时 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下手册。 □GT Designer3(GOT2000)画面设计手册 通过实用菜单启动时 请从实用菜单的主菜单触摸[监视]→[网络监视]。 实用菜单的显示方法请参照以下内容。 □GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置要进行网络监视的连接机器的通道号。 通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动网络监视时显示。 第2次以后启动时如要显示通讯设置画面,请触摸网络监视上的[ch:]键。 ^[3] 218页 操作方法



▶ 通讯设置窗口

4. 启动网络监视。

选择通道号后,网络监视启动。



画面转换



■通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

☞ 39页 系统桌面启动器

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动网路监视。



6

6.4 操作方法

以下将对网络监视的内容和画面上显示的按键的功能进行说明。 根据所使用的GOT,网络监视的显示画面会有所不同。 「了218页 线路监视 「了222页 详细监视 「了240页 其他站点监视 「了241页 各站通讯状态监视 「了243页 各站数据链接状态监视 「了243页 各站参数状态监视 「了245页 各站参数状态监视 「了247页 各站CPU动作状态监视 「了249页 各站CPU RUN状态监视

线路监视

以下将对执行线路监视时的画面结构和通用操作进行说明。

监视画面的显示内容和按键功能

■显示内容

以下所示为网络监视启动后显示的线路监视的结构和画面上显示的按键的功能。



[离线]

[测试]

[测试]仅在使用MELSECNET(II)时显示。

使用MELSECNET (II)以外时,即使是在正环路/副环路测试中,也会显示[离线]。

2) [F环路] 显示F环路(正环路)的状态。 显示项目如下所示。 [OK] [NG] 根据要监视的网络系统,接如下所示进行重新读取。

 MELSECNET/H, MELSECNET/10, MELSECNET(II)
 CC-Link IE控制网络
 CC-Link IE现场网络

 F环路(正环路)
 输出侧环路
 PORT1侧环路

3) [R环路]

显示R环路 (副环路)的状态。 显示项目如下所示。 [OK] [NG]

根据要监视的网络系统,按如下所示进行重新读取。

MELSECNET/H, MELSECNET/10, MELSECNET(II)	CC-Link IE控制网络	CC-Link IE现场网络	
R环路 (副环路)	输入侧环路	PORT2侧环路	

4) [环路回送]

显示环路回送的实施状况。 显示项目如下所示。 [实施] [未实施] 5)[链接扫描时间] 显示管理站和常规站、远程主站和远程I/0站、主站和所有子站的链接扫描时间。 显示项目如下所示。 **項目** 内容

項目	内容
[最大值]	链接扫描时间的最大值
[最小值]	链接扫描时间的最小值
[当前值]	链接扫描时间的当前值

6) 通讯状态

显示本站的通讯状态。 仅限MELSECNET(II)本地站

显示项目如下所示。

項目	内容
[参数接收等待]	等待接收来自主站的参数
[循环通讯]	通常通讯中
[通讯中断]	本站为链接断开状态,通讯中断

7) 网络名称

显示网络的类型、网络号、站号。

8) 环路状态

显示MELSECNET/H、MELSECNET/10的以下环路状态。 正环路用F表示,副环路用R表示。

正环路:正常 副环路:正常



环路回送进行中



正环路用F表示,副环路用R表示。

通过正环路进行数据链接中

副环路:异常 !F R - - - -

正环路:异常



! F

R

F

正环路:正常

副环路:异常

正环路:异常 副环路:正常



MELSECNET/10同轴总线 (异常时)



正、副方向同时进行 环路回送 F



禁止数据链接

' R	F



仅正方向进行环路回送



显示CC-Link IE TSN的以下的环路状态。

正常

(星形连接、线形连接)



显示CC-Link IE控制网络的以下环路状态。





异常 (星形连接、线形连接)



环路回送进行中





通过副环路进行数据链接中 R

仅副方向进行环路回送



显示CC-Link IE现场网络的以下环路状态。

正常(链接连接)



异常(链接连接)



PORT1侧环路回送进行中 (链接连接) PORT1



正常 (星形连接、线形连接)



PORT2侧环路回送进行中 (链接连接) PORT1



异常 (星形连接、线形连接)



9) [网络模块的安装个数]

显示网络模块的安装个数。

• GOT的连接目标为AnACPU或AnNCPU时

即使安装的是MELSECNET/10网络模块,也会显示为MELSECNET(II)。

此外,存在主站和本地站时,线路监视的模块1显示为"主站"。

网络模块		GOT上的显示	
第1个	第2个	模块1	模块2
本地站	主站	主站	本地站

■按键功能



1) [ch: 1]键 显示通讯设置窗口。 2) 监视目标CPU 根据号机编号切换监视目标的CPU。 号机编号根据安装的CPU个数显示。 3) [结束]键 结束线路监视,返回启动网络监视功能时的画面。 4) 详细监视 转换到该画面的模块的详细监视。 各画面下有效。 5) 其他站点监视 转换到该画面的网络的其他站点监视菜单。 各画面下有效。 6) 模块显示切换键 进行模块显示切换。 以下将对执行详细监视时的画面结构和通用操作进行说明。

MELSECNET/H、MELSECNET/10管理站、常规站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为MELSECNET/H、MELSECNET/10管理站/常规站时显示的详细监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[网络号]	显示网络号。
[组号]	显示组号。

2) [管理站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[指定管理站]	显示为管理站设置的站号。
[当前管理站]	显示当前作为管理站动作的站号。
[通讯信息]	显示是与管理站通讯还是与子管理站通讯。
[子管理站链接]	显示子管理站链接的有/无。
[远程1/0主站]	显示X/Y通讯块1、块2的远程I/O主站的站号。 未设置时显示[无]。 GOT连接目标的CPU类型为AnNCPU、AnACPU时不显示。

3) [数据链接信息]

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。
[最大正常通讯站]	显示正在正常通讯的最大站号。
[最大数据链接站]	显示正在进行数据链接的最大站号。
[通讯状态]	显示当前本站的通讯状态。 • [数据链接中] • [数据链接停止(其他)] • [数据链接停止(本)] • [令牌传递执行] • [全牌传递执行] • [链接断开中] • [环路测试] • [设置确认测试] • [适号顺序确认测试] • [通讯测试] • [离线测试] • [复位中]

項目	内容
[通讯中断原因]	显示通讯中断的原因。 正常时显示为[正常]。 •[离线] •[离线测试] •[线路异常] •[链接断开中] •[初始状态] •[其他 (错误代码)]
[数据链接停止原因]	显示数据链接停止的原因。 正常时显示为[正常]。 • [有停止指示] • [无参数] • [参数异常] • [本站CPU异常] • [通讯中断] • [其他 (错误代码)]

4) [恒定链接扫描]

显示项目如下所示。

項目	内容
[恒定链接扫描]	显示恒定链接扫描的设置时间。

5) [环路回送信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[F环路]	显示本站的正环路线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[禁止数据链接]
[R环路]	显示本站的副环路线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[禁止数据链接]
	显示正在进行正环路回送的站号。 环路回送正常时显示为""。
[R环路回送站]	显示正在进行副环路回送的站号。 环路回送正常时显示为""。
[环路切换数]	显示进行环路切换的累计次数。 同轴总线连接时全部显示为[]。

6) [本站状态]

項目	内容
[参数设置]	显示[通用参数]、[通用+固有]、[默认参数]、[默认+固有]中的任意一个。
[预约站指定]	显示预约站指定的有/无。
[通讯模式]	显示通常模式、恒定链接扫描中的任意一个。
[传送指定]	显示通常传送/多重传送中的任意一个。 同轴总线连接时全部显示为[]。
[传送状态]	显示通常传送中/多重传送中的任意一个。 同轴总线连接时全部显示为[]。

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。



1) [返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

MELSECNET/H、MELSECNET/10远程主站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为MELSECNET/H、MELSECNET/10远程主站时显示的详细监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[网络号]	显示网络号。
[组号]	显示为[]。

2) [管理站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[指定管理站]	显示为[]。
	显示为[]。
[通讯信息]	显示为[]。
	显示为[]。

3) [数据链接信息]

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。
[最大正常通讯站]	显示正在正常通讯的最大站号。
[最大数据链接站]	显示正在进行数据链接的最大站号。
[通讯状态]	显示当前本站的通讯状态。 • [数据链接中] • [数据链接停止(其他)] • [数据链接停止(本)] • [令牌传递执行] • [链接断开中] • [环路测试] • [设置确认测试] • [通讯测试] • [通讯测试] • [离线测试] • [复位中]
[通讯中断原因]	显示通讯中断的原因。 正常时显示为[正常]。 • [离线] • [离线测试] • [线路异常] • [链接断开中] • [初始状态] • [其他 (错误代码)]

項目	内容
[数据链接停止原因]	显示数据链接停止的原因。 正常时显示为[正常]。 • [有停止指示] • [无参数] • [参数异常] • [本站CPU异常] • [通讯中断] • [其他 (错误代码)]

4) [恒定链接扫描]

显示项目如下所示。

項目	内容
[恒定链接扫描]	显示恒定链接扫描的设置时间。

5) [环路回送信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[F环路]	显示本站的正环路线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[禁止数据链接]
[R环路]	显示本站的副环路线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[禁止数据链接]
[F环路回送站]	显示正在进行正环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。
[R环路回送站]	显示正在进行副环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。
[环路切换次数]	显示进行环路切换的累计次数。 同轴总线连接时全部显示为[]。

6) [本站状态]

項目	内容
[参数设置]	显示为[]。
[预约站指定]	显示预约站指定的有/无。
[通讯模式]	显示通常模式、恒定链接扫描中的任意一个。
[传送指定]	显示通常传送、多重传送中的任意一个。 同轴总线连接时全部显示为[]。
[传送状态]	显示通常传送中、多重传送中的任意一个。 同轴总线连接时全部显示为[]。

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

MELSECNET(II)主站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为MELSECNET(II)的主站时显示的详细监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[本站]	显示本站的类型。

2) [数据链接信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。

3) [环路回送信息]

項目	内容
[F环路]	显示本站的正环路线路状态。 •[正常] •[异常]
[R环路]	显示本站的副环路线路状态。 •[正常] •[异常]
[F环路回送站]	显示正在进行正环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。 无环路回送站时显示为[F]。
[R环路回送站]	显示正在进行副环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。 无环路回送站时显示为[R]。
[环路切换次数]	显示进行环路切换的累计次数。

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。



1) [返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

MELSECNET(II)本地站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为MELSECNET(II)的本地站时显示的详细监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[本站]	显示本站的类型。

2) [数据链接信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。

3) [通讯状态]

显示项目如下所示。

項目	内容
[通讯状态]	显示本站的通讯状态。 • [参数接收等待] • [循环通讯中] • [通讯中断]

4) [来自主站的BWY]

显示项目如下所示。

項目	内容
[来自主站的BWY]	显示来自主站的软元件BWY的接收状态。 •接收中:正在通过循环通讯接收 •未接收:由于本站链接断开等原因而无法接收

5) [来自高位环路的主站的BW]

項目	内容
[来自高位环路的主站的BW]	显示来自两层系统主站的软元件BW的接收状态。 •接收中:正在通过循环通讯接收 •未接收:由于本站链接断开等原因而无法接收

显示项目如下所示。

項目	内容
[F环路]	显示本站的正环路线路状态。 •[正常] •[异常]
[R环路]	显示本站的副环路线路状态。 •[正常] •[异常]
	显示为[]。
	显示为[]。
[环路切换次数]	显示为[]。

■按键功能

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。

详细监视 本站樽	抉 3		1) 2) 返回 结束
—————————————————————————————————————	64 本地站	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	正常
数据链接信息—— 总链接站数	5	R环路回送站 环路切换次数	
通讯状态 一来自于主站的BWY	循环通讯中…		
▲ 来目于主站的BWY ● 来自于上位环路主 ● 来自于上位环路主	接收中 站的BW 		

1) [返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

CC-Link IE TSN主站、本地站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为CC-Link IE TSN的主站、本地站时显示的详细监视的配置与画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[网络号]	显示本站的网络号。
[组号]	显示为[]。

2) [管理站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[指定管理站]	显示为[]。
[当前管理站]	显示为[]。
	显示为[]。
	显示为[]。

3) [数据链接信息]

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。
[最大正常通讯站]	显示为[]。
[最大数据链接站]	显示正在进行数据链接的最大站号。 本地站时显示为[]。
[通讯状态]	显示为[]。
[通讯中断原因]	显示为[]。
[数据链接停止原因]	显示数据链接停止的原因。 正常时显示为[正常]。 • [监视时间超时] • [从站不在] • [参数未受信] • [本站保留站设置] • [站号未设置] • [站号未设置] • [参数通信中] • [令数通信中] • [CPU模块异常] • [链接连接不正确]

4) [恒定链接扫描]

显示项目如下所示。

項目	内容
[恒定链接扫描]	显示为[]。

5) [环路回送信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[PORT1侧环路]	显示为[]。
[PORT2侧环路]	显示为[]。
[环路回送站1]	显示为[]。
[环路回送站2]	显示为[]。
[环路切换次数]	显示为[]。

6) [本站状态]

显示项目如下所示。

項目	内容
[参数设置]	显示为[]。
[预约站指定]	显示预约站指定的有、无。 本地站时显示为[]。
[通讯模式]	显示为[]。
[传输指定]	显示为[]。
[传输状态]	显示为[]。

■按键功能

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。



1) [返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

CC-Link IE控制网络管理站、常规站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为CC-Link IE控制网络管理站、常规站时显示的详细监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[网络号]	显示本站的网络号。
[组号]	显示组号。

2) [管理站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[指定管理站]	显示为管理站设置的站号。
[当前管理站]	显示当前作为管理站动作的站号。
[通讯信息]	显示是与管理站通讯还是与子管理站通讯。
	显示为[]。
[远程I/0主站]	显示块1、块2的I/0主站站号。 未设置时显示[无]。

3) [数据链接信息]

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。
[最大正常通讯站]	显示正在正常通讯的最大站号。
[最大数据链接站]	显示正在进行数据链接的最大站号。
[通讯状态]	显示当前本站的通讯状态。 • [数据链接中] • [数据链接停止中] • [令牌传递执行中] • [令牌传递停止中] • [离线测试] • [离线]
[通讯中断原因]	显示通讯中断的原因。 正常时显示为[正常]。 • [电缆断线] • [电缆插错] • [电缆检查中] • [解除/恢复连接中] • [离线模式] • [离线测试] • [自诊断模式] 显示为H/W测试、自回送测试、通讯线路测试、站间测试、离线测试。

項目	内容
[数据链接停止原因]	显示数据链接停止的原因。
	正常时显示为[正常]。
	• [有停止指示]
	• [数据链接时间到]
	• [通讯线路测试执行中]
	• [参数未接收]
	• [本站站号范围外]
	• [本站预约站设置]
	• [本站站号重复]
	•[管理站站号重复]
	• [站号未设置]
	• [网络号不正确]
	• [参数异常]
	• [参数通讯中]
	•[CPU停止错误]
	• [CPU电源停止错误]

4) [恒定链接扫描]

显示项目如下所示。

項目	内容
[恒定链接扫描]	显示恒定链接扫描的设置时间。

5) [环路回送信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[输出侧环路]	显示本站的输出侧环路线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[全部站点异常]
[输入侧环路]	显示本站的输入侧环路线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[全部站点异常]
[输出侧环路回送站]	显示正在进行输出侧环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。
[输入侧环路回送站]	显示正在进行输入侧环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。
[环路切换次数]	显示进行环路切换的累计次数。

6) [本站状态]

項目	内容
[参数设置]	显示[无参数]、[通用参数]、[固有参数]、[通用+固有]中的任意一个。
	显示预约站指定的有、无。
	显示通常模式、恒定链接扫描中的任意一个。
	显示为[]。
[传输状态]	显示为[]。

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

CC-Link IE现场网络主站、本地站时的监视显示内容和按键功能

以下将对本站为CC-Link IE现场网络主站、本地站时显示的详细监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [本站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[本站站号]	显示本站的站号。
[网络号]	显示本站的网络号。
[组号]	显示为[]。

2) [管理站信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[指定管理站]	显示为[]。
	显示为[]。
	显示为[]。
[子管理站链接]	显示为[]。

3) [数据链接信息]

項目	内容
[链接总站数]	显示公共参数中设置的最大通讯站数。
[最大正常通讯站]	显示正在正常通讯的最大站号。
[最大数据链接站]	显示正在进行数据链接的最大站号。
[通讯状态]	显示当前本站的通讯状态。 • [数据链接中] • [令牌传递执行中] • [令牌传递停止中] • [离线测试] • [离线]
[通讯中断原因]	显示通讯中断的原因。 正常时显示为[正常]。 •[电缆断开] •[解除/恢复连接中] •[离线模式] •[离线测试] H/W测试、离线测试、自回送测试显示为离线测试。

項目	内容
[数据链接停止原因]	显示数据链接停止的原因。
	正常时显示为[正常]。
	• [有停止指示]
	• [数据链接时间到]
	•[不存在从站]
	• [参数未接收]
	• [本站站号范围外]
	• [本站预约站设置]
	• [本站站号重复]
	• [主站站号重复]
	• [站号未设置]
	• [参数异常]
	• [参数通讯中]
	• [站点类型不一致]
	• [CPU停止错误]
	• [链接连接不正确]

4) [恒定链接扫描]

显示项目如下所示。

項目	内容
[恒定链接扫描]	显示恒定链接扫描的设置时间。

5) [环路回送信息]

显示项目如下所示。

項目	内容
[PORT1侧环路]	显示PORT1侧环路的线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[禁止数据链接]
[PORT2侧环路]	显示PORT2侧环路的线路状态。 •[正常] •[环路回送传输] •[禁止数据链接]
[环路回送站1]	显示正在进行环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。
[环路回送站2]	显示正在进行环路回送的站号。 环路回送正常时显示为[]。
[环路切换次数]	显示进行环路切换的累计次数。

6) [本站状态]

項目	内容
[参数设置]	显示为[]。
[预约站指定]	显示预约站指定的有、无。
[通讯模式]	显示通常模式、恒定链接扫描中的任意一个。
	显示为[]。
[传输状态]	显示为[]。

以下所示为详细监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束详细监视,返回启动网络监视功能时的画面。

6

其他站点监视

以下将对执行其他站点监视时的画面结构和通用操作进行说明。

其他站点监视菜单的监视显示内容和按键功能

以下将对线路监视中触摸模块时显示的其他站点监视菜单的结构和画面上显示的按键功能进行说明。 其他站点监视菜单用来指定各类其他站点监视。

■显示内容

	其它站监视菜单	¥				返回 结束	
2) —				/			-3)
1) —			0410				-42
		通讯状态	数据链接	参数	CPU动作		-,
5) —			0				
6) —			AT BEILVOES				
	L						

1) [通讯状态] 转换到各站通讯状态监视。 □ 241页 各站通讯状态监视 线路监视选择了MELSECNET(II)的本地站时无法选择。 2) [数据链接] 转换到各站数据链接状态监视。 ☞ 243页 各站数据链接状态监视 线路监视选择了MELSECNET(II)的主站或本地站时无法选择。 3) [参数] 转换到各站参数状态监视。 ☞ 245页 各站参数状态监视 线路监视选择了MELSECNET(II)的本地站时无法选择。 4) [CPU动作] 转换到各站CPU动作状态监视。 □ 247页 各站CPU动作状态监视 线路监视选择了远程I/0站时无法选择。 5) [CPU RUN] 转换到各站CPU RUN状态监视。 ☞ 249页 各站CPU RUN状态监视 线路监视选择了远程I/0站时无法选择。 6) [环路状态] 转换到各站环路状态监视。 □ 251页 各站环路状态监视 以下情况无法使用各站环路状态监视。 线路监视选择了MELSECNET(II)的本地站时 使用MELSECNET的同轴总线系统时 线路监视选择了CC-Link IE控制网络、或CC-Link IE现场网络的站时

以下所示为其他站点监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回线路监视。

2)[结束]键

结束其他站点监视,返回启动网络监视时的画面。

各站通讯状态监视

以下将对执行各站通讯状态监视时的画面结构和通用操作进行说明。

各站通讯状态监视的显示内容和按键功能

以下将对各站通讯状态监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。 本画面在MELSECNET(II)的本地站时不显示。

■显示内容

各站通讯状态	模块3		返回	结束	
	3 🗐 4 正常 📑 正常	□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□	■ 9 ■ 正常	■ 10 ■ 正常	
■ 11 ■ 12 ■ ■正常 □正常 □	13 💷 14 正常 正常	: □ 15 □ 16 □ 17 □ 18 □ 正常 □ 正常 □ 正常	19 正常	20 正常	
■ 21 ■ 22 ■ 正常 正常	23 🗐 24 正常 ፲፲	□ 25 □ 26 □ 27 □ 28 □ 正常 □ 正常 □ 正常	29 正常	■ 30 <u>-</u> 正常	-3
31 = 32 = 正常 正常	33 🗐 34 异常 ፲፫	: □ 35 □ 36 □ 37 □ 38 □ 正常 □ 正常		- 40 正常	
■ 41 ■ 42 ■ 正常 正常 …	43 💷 44 正常 ፲፲ 正常	□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□		■ 50 ■正常	-2
51 52 52 52 52 52 52 55 52 55 55 55 55 55	53 💻 54 正常 正常	ました。 	59 正常	60 正常	
■ 61 ■ 62 ■ □正常 □正常 □	63 📕 64 正常 ፲፲ 正常	□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□		□□ 70 □□正常	
■ 71 ■ 72 ■ ■正常 ■正常 』	73 = 74 正常 正常	: □ 75 □ 76 □ 77 □ 78 : □ 正常 □ 正常 □ 正常	- 79 正常	- 80 正常	—1
				V	

1)最大通讯站数 显示各站号的通讯状态。 显示项目如下所示。 [正常] [异常] 显示的站号不是网络内的站号数,而是最大通讯站数。 CC-Link IE现场网络时,显示1~120站,与网络内的站号数无关。 2)通讯异常站 反转显示。 3)预约站 预约站作为正常站显示。

以下所示为各站通讯状态监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回其他站点监视。

2)[结束]键

结束各站通讯状态监视,返回启动网络监视时的画面。

3) 显示切换键

切换站号的显示。

切换至1站~80站的画面或81站~120站的画面。

各站数据链接状态监视

以下将对执行各站数据链接状态监视时的画面结构和通用操作进行说明。

各站数据链接状态监视的显示内容和按键功能

以下将对各站数据链接状态监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。 本画面在MELSECNET(II)的主站或本地站时不显示。

■关于显示内容

各站数据链接状态	模块3		返回 结束	
1 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二	3 📮 4 实施 🛄 实施		8 - 9 - 10 实施 _ 实施	
11 12 12 12 12 12 13 14 14 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15	13 💷 14 实施实施	□□□15 □□16 □□17 □□ □□□実施□□実施□□実施□□	18 19 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20	
21 22 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	23 💶 24 实施 👖 实施	25 = 26 = 27 = (二)实施 二)实施 二)实施 二)	28 <mark>罪</mark> 29 罪 30 <u></u> 实施 <mark>罪</mark> 未 <u></u> 实施	3)
31 32 32 32 33 32 33 33 33 33 33 33 33 33	33 💷 34 实施实施	35 - 36 - 37 - 37 - 38 - 37 - 38 - 37 - 38 - 37 - 38 - 38	38 39 40 实施 实施 实施	
41 42 42 二 实施 二 实施 二 等	43 💶 44 实施 👖 实施	□ 45 □ 46 □ 47 □ □ □ 实施 □ 实施 □ 实施 □	48 - 49 - 50 实施 : 实施 : 实施	2)
51 52 52 52 52 52 53 52 55 52 55 55 55 55 55 55 55 55 55 55	53 = 54 实施 实施	55 早 56 早 57 早	58 = 59 = 60 实施 实施 实施	
61 62 62 实施 实施 。	63 = 64 实施 _ 实施		68 = 69 = 70 实施 实施 实施	
71 72 72 (1) 实施 (1) 实施 (1)	73 💷 74 实施实施	□ 75 □ 76 □ 77 □ □ □ 实施 □ 实施 □ 实施 □	78 🗐 79 🗐 80- 实施 👖 实施	1)

1)数据链接状态显示 显示各站号的数据链接状态。 显示以下项目。 [实施] [未实施] 显示的站号不是网络内的站号数,而是最大通讯站数。 CC-LinkIE TSN或CC-Link IE现场网络的情况下,与网络内的站号数无关,最多显示1~120站。 2)数据链接未执行站 未实施数据链接的站反转显示。 3)预约站 预约站作为实施数据链接的站显示。

以下所示为各数据链接状态监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回其他站点监视。

2)[结束]键

结束各数据链接状态监视,返回启动网络监视功能时的画面。

3) 显示切换键

切换站号的显示。

切换至1站~80站的画面或81站~120站的画面。

各站参数状态监视

以下将对执行各站参数状态监视时的画面结构和通用操作进行说明。

各站参数状态监视的显示内容和按键功能

以下将对各站参数状态监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。 本画面在MELSECNET(II)的本地站时不显示。

■显示内容



1)参数状态显示

显示各站号的参数状态。

显示的站号不是网络内的站号数,而是最大通讯站数。

CC-Link IE现场网络时,显示1~120站,与网络内的站号数无关。

2)参数通讯站

参数通讯站反转显示。

与MELSECNET(II)主站连接时,只显示"各站参数异常状态"。

3) 异常站

异常站反转显示。

4) 预约站

预约站作为正常站显示。

以下所示为各站参数状态监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回其他站点监视。

2)[结束]键

结束各站参数状态监视,返回启动网络监视功能时的画面。

3) 显示切换键

切换站号的显示。

切换至1站~80站的画面或81站~120站的画面。

各站CPU动作状态监视

以下将对执行各站CPU动作状态监视时的画面结构和通用操作进行说明。

各站CPU动作状态监视的显示内容和按键功能

以下将对各站CPU动作状态监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。 本画面在远程I/0网络系统时不显示。

■显示内容

	各站CPU动作状态 模块3		返回结束	
2) —	= □ 1 □ 2 □ 3 □ 4 □ 	5 🗐 6 🗐 7 🗐 8 正常 🛄 正常 🛄 正常		
	□□ 11 □□ 12 □□ 13 □□ 14 □□ □ 正常 □ 正常 □ 正常	15 💷 16 💷 17 🛄 18 正常 🧾 正常 🛄 正常 📕 异常	■ 19 =■ 20 □正常 □正常	
	記。21 記。22 記。23 記。24 記 山正常山正常山正常山正常山正常山。	25 = 26 = 27 = 28 正常 真正常 真正常 真正常	29 - 3030 真正常 真正常 303)	
	■ 31 ■ 32 ■ 33 ■ 34 ■ 异常 <mark> </mark> 异常 」正常 』正常 』	35 🛄 36 🗐 37 🗐 38 正常 ፲፱正常 ፲፱正常	39 = 40 真正常 真正常	
	□□ 41 □□ 42 □□ 43 □□ 44 □□ □□正常 □□正常 □□正常 □□	45 = 46 = 47 = 48 正常 正常 正常 正常	49 = 50 真正常 真正常	
	〒 51 〒 52 〒 53 〒 54 〒 山正常山正常山正常山正常山	55 〒 56 〒 57 〒 58 〒 57 〒 58 〒 58 〒 57 〒 58	調 59 💷 60 調正常 真正常	
	■ 61 ■ 62 ■ 63 ■ 64 ■ □ 正常 □ 正常 □ 正常	65 66 67 68 正常	■ 69 = 70 □正常 正常	
	〒 71 〒 72 〒 73 〒 74 〒 山正常山正常山正常山正常山	75 💷 76 💷 77 💷 78 正常 🛄正常 🛄正常	79 = 80 <u>-</u> 1) 真正常 真正常	
			V	

1) CPU动作状态显示 显示各站号的CPU动作状态。 显示项目如下所示。 [正常] [异常] 显示的站号不是网络内的站号数,而是最大通讯站数。 CC-LinkIE TSN或CC-Link IE现场网络的情况下,与网络内的站号数无关,最多显示1~120站。 2) 异常站显示、暂停站显示 异常站、休止站反转显示。 3) 预约站显示、未连接站显示。 预约站或未连接站作为正常站显示。

以下所示为各站CPU动作状态监视的操作所使用的按键功能。



1)[返回]键

返回其他站点监视。

2)[结束]键

结束各站CPU动作状态监视,返回启动网络监视功能时的画面。

3) 显示切换键

切换站号的显示。

切换至1站~80站的画面或81站~120站的画面。

各站CPU RUN状态监视

以下将对执行各站CPU RUN状态监视时的画面结构和通用操作进行说明。

各站CPU RUN状态监视的显示内容和按键功能

以下将对各站CPU RUN状态监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。 本画面在远程I/0网络系统时不显示。

■显示内容

各站CPU RUN状态 模块3	返回	结束	
RUN LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN	9 RUN	10 RUN	
11 12 12 13 14 14 15 16 16 17 17 18	19	20	
RUN	RUN	RUN	
21 22 24 23 24 24 25 26 26 27 27 28 28	29	30	
RUN	RUN	RUN	
RUN 1 8 32 1 33 1 34 35 35 36 36 37 37 38 38	39	40	— 2)
RUN 1 RUN	RUN	RUN	
41 42 43 44 45 45 46 47 47 48	49	50	
RUN	RUN	RUN	
51 52 53 54 55 56 57 58 58 RUN <	59 RUN	60 RUN	
61 62 63 64 65 65 66 67 67 68	69	70	
RUN	RUN	RUN	
1 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7	79 RUN	80 <u>-</u> RUN	-1)
		V	

1)显示CPU动作状态。 显示项目如下所示。 [RUN] [STOP] [DOWN] 在通讯异常站时显示。 站号最多显示64个站,与网络内的站号数无关。 CC-LinkIE TSN或CC-Link IE现场网络的情况下,与网络内的站号数无关,最多显示1~120站。 2)站号状态 线路监视选择MELSECNET(II)的本地站时,预约站、最大通讯站以后的站号状态显示为[---]。 6

以下所示为各站CPU RUN状态监视的操作所使用的按键功能。

	1) 2)	
各站CPU RUN状态 模块3	返回(结束)	
I I Z I J I Z I J I Z I J I Z I Z I J I Z I Z	5 📕 7 🖷 8 📕 9 🖷 10 N LIRUN LIRUN LIRUN	
11 12 13 14 15 16 In the second s	3 📲 17 📲 18 📲 19 📲 20 N LIRUN LIRUN LIRUN	
21 22 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	3 📲 27 📲 28 📲 29 📲 30 N LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN	
1 31 1 32 1 33 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3	3 📲 37 📲 38 📲 39 📲 40 N LIRUN LIRUN LIRUN	
41 42 43 44 45 40 45 40 45 40 40 45 40 40 40 45 40 40 45 40 40 40 45 40 40 45 40 40 40 45 40<	3	
51 52 53 53 54 54 55 55 5 RUN RUN RUN RUN RUN RUN	S TH 57 TH 58 TH 59 TH 60	
61 62 63 64 65 60 60 Internet in the second	67 III 68 III 69 III 70	
THE 71 THE 72 THE 73 THE 74 THE 75 THE 76 LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN LIRUN	3 📲 77 🖷 78 📲 79 🖷 80 N LIRUN LIRUN LIRUN	
)-3)
1)[返回]键		

返回其他站点监视。 2)[结束]键

结束各站CPU RUN状态监视,返回启动网络监视功能时的画面。

3)显示切换键

切换站号的显示。

切换至1站~80站的画面或81站~120站的画面。
各站环路状态监视

以下将对执行各站环路状态监视时的画面结构和通用操作进行说明。

各站环路状态监视的显示内容和按键功能

以下将对各站环路状态监视的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

以下情况、无法使用各站环路状态监视。

线路监视选择了MELSECNET(II)的本地站时

使用MELSECNET的同轴总线系统时

线路监视选择了CC-Link IE控制网络、或CC-Link IE现场网络的站时

■显示内容



1) 环路状态显示

各环路状态显示F环路 (正环路)状态和R环路 (副环路)状态。 2)站号显示

显示的站号不是网络内的站号数,而是最大通讯站数。

3) 异常站显示

异常站反转显示。

4) 预约站显示

预约站作为正常站显示。

■按键功能

以下所示为各站环路状态监视的操作所使用的按键功能。



1) [返回]键

返回其他站点监视。

2)[结束]键

结束各站环路状态监视,返回启动网络监视功能时的画面。

6.5 错误信息与处理方法

下表所示为网络监视操作时显示的错误信息与处理方法。

错误信息	错误内容	处理方法
通讯通道设置错误。	可通讯的通道不存在。	请通过实用菜单的连接机器设置设定通道号。
通讯错误	无法与可编程控制器CPU进行通讯。	 ·请确认连接机器和GOT的连接(连接器脱落、电缆断线)。 ·请确认连接机器中是否发生错误。
关键字错误	监视QnACPU的MELSECNET(II)主站时,参数中设置了关键字。	请解除所设置的关键字。

7 Q运动控制器监视



□ 253页 特点
 □ 255页 规格
 □ 257页 显示操作
 □ 261页 操作方法
 □ 283页 错误信息与处理方法

7.1 特点

Q运动控制器监视,可以进行运动控制器CPU的伺服监视和参数设置。 以下所示为Q运动控制器监视的特点。

可通过多个监视画面进行各种伺服监视

Q运动控制器监视拥有多个监视画面,可以进行各种形式的伺服监视。

(显示示例)

当前值监视

监视显示所有运转轴的进给当前值和实际当前值。

☞ 266页 当前值监视画面



错误列表

显示从可编程控制器就绪 (M2000) 启动开始发生的错误记录 (最新8条)。 ⁽] 270页 错误列表画面

Error List	16/16 Mon. Menu	END
M/ D H: M Ax No. Code	Error Definition	Set Data
5/31 7:4 1500	AC/DC DOM Detection The nonentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
6/6 10:4 1500	ACYCC DOM Detection The nonentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
7/7 23:35 7031	$\ensuremath{CPU}\xspace$ An assignment error occurred in the $\ensuremath{CPU}\xspace$ installation slot(the range of the parameter for setting the number of $\ensuremath{CPU}\xspace$).	
7/7 23:35 1500	AC/DC DOMN Detection — The momentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 2:14 1500	AC/DC DOMN Detection — The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 3:10 1500	AC/DC DOMN Detection — The momentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 3:16 1500	AC/DC DOMN Detection — The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 3:40 1500	AC/DC DOMN Detection — The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
Print Ca Screen F	ncel rint	V

定位监视

对任意轴中设置的定位数据进行详细监视。 ☞ 274页 定位监视画面

Positioning Monit	or (Real)		RET Mon. END
Data Item 1Ax	MON Val	Status	CMD Signal
Feed PV Actual PV Dvt.Counter Dvt.Counter EXE Prog No. Min/Major SV ERR M Code·T Limit	0 PI 0 PI 0 PI 0 · 0 · 0 · 0	A POS StartCompletion POS Completion Command In-Position Speed Controlling Speed POS CHG Latch Zero Point Passage Error Detection Servo Error Detect ZERO Completion External Signal FLS External Signal RLS External Signal IDO Servo QV/OFF Status Torque Limiting Sig M code Outputting	I Stop Command Rapid Stop Command Forward JOG Start Completion Sign. OFF Enable Speed/POS CHG Error Reset Servo Error Reset Olrval. STOP in Start Feed PV Update Cmd. Servo OFF Command Gain CHG Command HIN Signal (CHANGE Small
Print Screen	Cancel Print		

错误列表轴指定

显示指定轴正在发生的最新错误。 ℃了272页 错误列表轴指定画面



可通过写入操作进行伺服参数设置

(写入示例:更改自动调谐功能的设置)

参数设置画面

显示参数设置窗口

参数设置画面





参数设置被更改

- 1. 通过在参数设置画面中执行的写入操作,向运动控制器CPU中写入伺服参数设置(基本参数/调整参数)。
- 2. 要更改伺服参数设置时,通过自动显示的按键窗口输入数值或选择项目编号以更改伺服参数设置,并向运动控制器CPU中 写入。

7.2 规格

□ 255页 系统配置 □ 256页 访问范围 □ 256页 注意事项

系统配置

以下将对Q运动控制器监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块/电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。

对	才象连接机器					
连	接机器					
运动	动控制器CPU(Q系列)*1*2					
*1	Q172CPU、Q173CPU仅可以使用以下生产编号的产品。 总线连接、CPU直接连接时,请使用Q172CPU的生产编号K******以后和Q173CPU的生产编号J******以后的产品。 总线连接、CPU直接连接以外时,请使用Q172CPU的生产编号N******以后和Q173CPU的生产编号M******以后的产品。					
*2	在Q172CPU、Q173CPU、Q172CPUN、Q173CPUN中使用SV13/SV22时,请安装以下版本的OS。					

SW6RN-SV13Q□: 00H以后 (与Q172CPU、Q173CPU总线连接、CPU直接连接时为00E以后) SW6RN-SV22Q□: 00H以后 (与Q172CPU、Q173CPU总线连接、CPU直接连接时为00E以后)

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

■与QCPU(Q模式)/QnACPU/运动控制器CPU连接时

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与连接机器的连接形式							
名称 内容		总线连 CPU直接 串行		串行通	f通 以太网	MELSECNET/H连	CC-Link IE	CC-Link连接	
		接	连接	讯连接	连接 *4	接、MELSECNET/ 10连接	控制连接 ^{*1}	ID *2	G4 *3
伺服监视	在各种监视画面中监视当前值、 定位错误等伺服相关的项目。	0		0	0	0	0	0	
参数设置	更改伺服参数的设置值。								

*1 表示CC-Link IE控制网络连接。

*2 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*3 表示CC-Link连接(经由G4)。

*4 使用了CC-Link IE现场网络以太网适配器模块时,无法使用Q运动控制器监视。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有Q运动控制器监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 LGT Designer3(GOT2000)画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

所需的特殊数据

请将含有Q运动控制器监视数据的软件包数据写入到GOT中。 写入时所需的用户空间的剩余容量因所使用的Q运动控制器监视数据而异。 Q运动控制器监视数据的容量及写入到GOT中的方法请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可以设置参数的伺服放大器

在Q运动控制器监视中,可以设置下列伺服放大器的参数。

运动控制器CPU	伺服放大器
Q172CPU, Q173CPU, Q172CPUN, Q173CPUN	MR-H-B, MR-J-B, MR-J2-B, MR-J2S-B, MR-J2M, MR-J2-03B5
Q172HCPU, Q173HCPU	MR-J3-B, MR-J3-BS, MR-J3W-B, MR-J3-B-RJ006, MR-J3-B-RJ004
Q172DCPU, Q173DCPU, Q172DCPU-S1, Q173DCPU- S1, Q170MCPU	MR-J3-B, MR-J3-BS, MR-J3W-B, MR-J3-B-RJ006, MR-J3-B-RJ004, MR-J3-B-RJ080W
Q172DSCPU, Q173DSCPU, Q170MSCPU, Q170MSCPU- S1	MR-J3-B, MR-J3-BS, MR-J3W-B, MR-J3-B-RJ006, MR-J3-B-RJ004, MR-J3-B-RJ080W, MR-J4-B, MR-J4W- B, MR-J4-B-RJ

访问范围

访问范围与将GOT连接到连接机器时的访问范围相同。

关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。

❑GOT2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

注意事项

运动控制器CPU的本体0S软件包

本体0S软件包仅SV13/SV22可以使用。

设置Q172HCPU、Q173HCPU的参数时

设置了Q172HCPU、Q173HCPU的参数时,请在参数写入后将CPU的开关置于STOP,然后重新RUN或复位CPU。

7.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示Q运动控制器监视的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源

2. 显示Q运动控制器监视的画面。

显示方法有下述2种。

通过工程数据中设置的扩展功能开关(Q运动控制器监视)启动时

扩展功能开关的设置方法请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

请从实用菜单的主菜单触摸[监视]→[运动控制器监视]。

实用菜单的显示方法请参照以下内容。

□□G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置要进行Q运动控制器监视的连接机器的通道号。 通讯设置窗口仅在接通GOT电源后、首次启动Q运动控制器监视时显示。 要在第2次以后的启动时显示通讯设置窗口时,请触摸Q运动控制器监视上的[Ch:]键按钮。 C3 261页 操作方法



▶ 通讯设置窗口

4. 启动Q运动控制器监视。

选择通道号后,显示系统配置画面。 触摸要监视的运动控制器CPU。 触摸[Parameter Set.]键,即显示参数设置画面。 触摸[Motion Monitor]键,即显示监视菜单。



5. 触摸[Parameter Set.]键,显示参数设置画面。

通过GT Designer3 (GOT2000)的[运动控制器参数显示]设置了密码的情况下,请输入密码。 ☞ 279页 参数设置画面

Param. Setting	AxNo.[1]		A×No. Sys. END
	And a second during the		
	Auto tuning response	16	
	Load inertia moment Model loop gain	7.00 [times] 15.0 rad/s	
	Notch form selection 1	0000	
	Position loop gain Speed loop gain	37.0 rad/s 823 rad/s	
	Speed integral comp. Recommendation	33.7 ms	
	Feed forward gain	0 %	
		CHG	
Print Screen	Print		

选择要设置的伺服参数。 更改完成后,写入伺服参数。

6. 显示Q运动控制器监视画面。 选择菜单,显示各监视功能。

Motion Monitor					
Present Value Mon.	Positioning Monitor				
SFC Error History	Servo Monitor				
Error List	Present Value Hist.				
Error List Axis					

[Present Value Mon.] [□] 266页 当前值监视画面 [SFC Error History] [□] 268页 SFC错误记录画面 [Error List] [□] 270页 错误列表画面 [Error List Axis] [□] 272页 错误列表轴指定画面 [Positioning Monitor] [□] 274页 定位监视画面 [Servo Monitor] [□] 276页 伺服监视画面 [Present Value Hist.] [□] 277页 当前值记录监视画面

画面转换



在下次启动时,显示上次结束的画面。

但是,如果是安装OS、GOT 电源从OFF 到ON、或通过复位等方式重新启动GOT 时,则不会回到上次结束的画面。 通过设置了连接目标的扩展功能开关启动时,如果指定与上次结束时不同的连接目标,将显示系统配置画面。

■通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动Q运动控制器监视。



要点 🎾

不支持系统桌面启动器功能时

设置的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框。

关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。

☞ 39页 系统桌面启动器

■通过带有系统配置画面的系统应用程序(扩展功能)的扩展功能开关启动

扩展功能开关的连接目标中设置的系统应用程序支持系统桌面启动器功能时,在初次启动时会显示系统桌面启动器切换通知对 话框并启动系统桌面启动器功能的系统配置画面。

在第2次以后从用户创建画面启动系统应用程序时,会直接显示设置的功能画面。



要点 🎾

不支持系统桌面启动器功能时

设置的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框,并显示设置的连接目标的系统配置画面,而不会显示系统桌面启动器功能的系统配置画面。 关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。

☞ 39页 系统桌面启动器

7.4 操作方法

以下将对使用Q运动控制器监视的各画面操作进行说明。 根据所使用的GOT,Q运动控制器监视的显示画面会有所不同。 『261页 系统配置画面 『2263页 其他站点的设置方法 2263页 监视菜单画面 2263页 当前值监视画面 2268页 SFC错误记录画面 2270页 错误列表画面 2272页 错误列表轴指定画面 2272页 错误列表轴指定画面 2274页 定位监视画面 2276页 伺服监视画面 2277页 当前值记录监视画面 2277页 当前值记录监视画面

☞ 282页 硬拷贝输出

系统配置画面

以下将对执行Q运动控制器监视时的画面结构和通用操作进行说明。

Q运动控制器监视的显示内容和按键功能

以下将对Q运动控制器监视启动后所显示的系统配置画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)运动控制器CPU状态显示

CPU中将显示号机编号、安装模块中将显示管理CPU号。 触摸要进行设置的运动控制器CPU的显示位置以选择。

2) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

■按键功能

以下所示为系统配置画面的操作所使用的按键功能。



1)运动控制器CPU状态显示

选择要进行伺服监视、伺服参数设置的运动控制器CPU。

2)[Ch:2]键

显示通讯设置窗口。

3)[END]键

结束监视,返回启动Q运动控制器监视的画面。

4)[Motion Monitor]键

将系统配置画面切换到监视菜单画面。

☞ 265页 监视菜单画面

5)[Parameter Set.]键

将系统配置画面切换到参数设置画面。

☞ 279页 参数设置画面

6)滚动键

将显示内容向上/向下滚动1段,以显示当前未显示的前1段,后1段的系统配置。

其他站点的设置方法

在Q运动控制器监视中执行其他站点监视的设置方法如下所示。

	×
Ch No STATI	D. []] NETWK No. [0] ON [FF] CPU No. [-](0~4)
ChNo	Comm. Driver
1	AJ71C24/UC24
2	AJ71QC24
3	A/QnA/QCPU,QJ71C24
4	MELSECNET/10

2. 选择通道号,即显示下图所示画面。 请设置对象连接机器的网络号及站号。

						×
Ch No STATI	N.		NE	TWK No). [()]
7	8	9	A	В		▼
4	5	6	C	D		
1	2	3	Ε	F		▶
0		+/-	En	ter	Del	AC

3. 设置站号后触摸[Enter]键,通讯设置窗口即关闭并显示设置的监视对象的系统配置。



■按键功能



1)[×]键

关闭通讯设置窗口。

但是,通道号、网络号、站号、CPU号机编号中的任意一个未输入,监视对象未设置时,不关闭通讯设置窗口。

2) 输入区移动键

移动输入区。

3)[Enter]键

通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,可以移动输入区的光标位置。

CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置完成时,关闭通讯设置窗口,显示PLC读取画面。 4) [De1]键

删除已输入的数值和字符中的1个字符。

5)[AC]键

删除所有已输入的数值和字符。

监视菜单画面

Q运动控制器监视可通过多个监视画面执行各种伺服监视。 各监视画面通过在监视菜单画面中选择并显示。

	Motion Monitor	Sys. Conf.	END
1) —	Present Value Mon.	Positioning Monitor	5)
2) —	SFC Error History	Servo Monitor	6)
3) —	Error List	Present Value Hist.	7)
4) —	Error List Axis		

1)[Present Value Mon.]键 监视显示所有运转轴的进给当前值和实际当前值。 ☞ 266页 当前值监视画面 2) [SFC Error History]键 显示在接通运动控制器CPU的电源或进行复位后,SFC程序中发生的错误记录。 ☞ 268页 SFC错误记录画面 3)[Error List]键 显示从可编程控制器就绪(M2000)启动开始发生的错误记录 (最新8条)。 ☞ 270页 错误列表画面 4) [Error List Axis]键 显示指定轴正在发生的最新错误。 ☞ 272页 错误列表轴指定画面 5)[Positioning Monitor]键 对任意轴中设置的定位数据进行详细监视。 ☞ 274页 定位监视画面 6) [Servo Monitor]键 执行伺服电机、伺服放大器的监视。 ☞ 276页 伺服监视画面 7) [Present Value Hist.]键 对ABS轴进行伺服放大器电源ON、OFF时,显示原点回归时的编码器当前值、伺服指令值、监视当前值的记录。 ☞ 277页 当前值记录监视画面

当前值监视画面

以下将对执行当前值监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

当前值监视画面的显示内容和按键功能

以下将对当前值监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [Ax]

显示正在监视的运转轴的轴号。 2) [Feed PV], [Actual PV] 显示运转轴的进给当前值或实际当前值。 触摸监视值的显示部分,即转移到所触摸轴号的定位监视画面。 ℃ 274页 定位监视画面 3) [SV RDY], [ERR DT], [SV ERR] 显示伺服就绪信号、重度/轻度错误、伺服错误检测信号的ON (亮灯)/OFF (熄灯)。 触摸错误显示部分[O],即转移到所触摸轴号的错误列表轴指定画面。 ℃ 272页 错误列表轴指定画面 4) 位软元件显示画面 始终监视显示公共位软元件。 错误检测系列位软元件红色显示 一般状态系列位软元件绿色显示

■按键功能

以下所示为当前值监视画面的操作所使用的按键功能。



1)[Feed PV]键, [Actual PV]键 支持实时模式、或高级同步控制模式。 每次触摸即可在[Feed PV]、[Actual PV]之间切换监视项目。 2)[Mon. Menu]键 返回监视菜单画面。 3)[END]键 结束当前值监视,返回启动Q运动控制器监视时的画面。 4) 显示轴号切换键 切换显示轴号。 支持Q173CPU、Q173HCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU监视。 5)[Print Screen]键 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ☞ 282页 硬拷贝输出 6)[Cancel Print] 本按键的触摸操作无效。

7

SFC错误记录画面

以下将对执行SFC错误记录画面时的画面结构和通用操作进行说明。

SFC错误记录画面

以下将对SFC错误记录画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

SFC错误记录画面中将显示运动控制器SFC程序中发生的错误记录。

		5)
SFC Error History		(6/16) Mon. END
M/ D Program No. H: M SFC·F/G/K·BKNo	Err Code	Error Definition
5/31 SFC F/G/K Block	1500	AC/DC DOWN Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
6/ 6 SFC F/G/K Block	1500	AC/DC DOWN Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
7/ 7 SFC F/G/K Block	7031	CPU LAY_EBROR An assignment error occurred in the CPU installation slot(the range of the parameter for setting the number of CPUs).
7/ 7 SFC F/G/K Block	1500	AC/DC DOWN Detection The nonentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
9/ 1 SFC F/G/K Block	1500	AC/DC DOWN Detection The nonentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
9/ 1 SFC F/G/K Block	1500	AC/DC DOW Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
9/ 1 SFC F/G/K Block	1500	AC/DC DOWN Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
9/ 1 SFC F/G/K Block 3:40	1500	AC/DC DOWN Detection The nonentary power interruption was generated. The power supply was turned off.
		History Clear
Print Ca Screen Pi	nce rint	
1) 2)	3)	4)

1)[M/D H:M]

显示SFC错误的发生日期、时间。

显示最新的8条错误记录。

在Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU中显示128条错误记录。

2) [Program No. SEC \bullet F/G/K \bullet BNo.]

显示发生SFC错误的SFC程序号。

3)[Err Code]

显示发生的错误的错误代码。

4)[Error Definition]

显示发生的SFC错误内容。

5)页

显示在SFC错误记录中显示的页数。

仅当使用Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU时支持。

■按键功能

以下所示为SFC错误记录画面的操作所使用的按键功能。

1) 2)
SFC Error History 16/16 Mon. END
M/ D Program No. Err H: M SFC+F/G/K+BKNo. Code Error Definition
5/31 SFC F/G/K Block K000 00M Detection The nomentary power interruption 7: 4 1500 was generated. The power supply was turned off.
6/6 SFC F/G/K Block K000 Wetetion The nomentary power interruption 10:4 1500 Was generated. The power supply was turned off.
7/ 7 SFC F/G/K Block CMULW_ENDOR An assignment error occurred in the CMU installation slot(the range of the parameter 23:35
7/7 SFC F/G/K Block K000 Wetertion The nomentary power interruption 23:35 1500 was generated. The power supply was turned off.
9/1 SFC F/G/K Block K000 0000 Detection The nonentary power interruption 2:14 1500 Mas generated. The power supply was turned off.
9/ 1 SFC F/G/K Block K000 00000 Detection The nonentary power interruption 3:10 1500 Mas generated. The power supply was turned off.
9/1 SFC F/G/K Block AUX0 100M Detection The nomentary power interruption 3:16 1500 Mas generated. The power supply was turned off.
9/ 1 SFC F/G/K Block K000 00000 Detection The nomentary power interruption 3:40 1500 was generated. The power supply was turned off.
History Clear
Print Cancel

1)[Mon. Menu]键 返回监视菜单画面。 2)[END]键 结束SFC错误记录,返回启动Q运动控制器监视时的画面。 3) [Print Screen]键 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ☞ 282页 硬拷贝输出 4) [Cancel Print] 本按键的触摸操作无效。 5) [History Clear] 清除错误记录。 仅当使用Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU时支持。 6)上下滚动键 显示SFC错误记录时,每次上下滚动将滚动8条记录。 仅当使用Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU时支持。

错误列表画面

以下将对执行错误列表画面时的画面结构和通用操作进行说明。

错误列表画面的显示内容和按键功能

以下将对错误列表画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

在错误列表画面中将会显示运动控制器CPU中发生的错误。 运动控制器SFC程序中发生的错误也会显示。

Erro	r Li	st		16/16 Mon. END	
M∕D H∶M	Ax	SV P. No.	Err Code	Error Definition Set Data	- 6)
5/31 7:4			1500	C/OC DOM Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
6/6 10:4			1500	C/CC DOM Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
7/7 23:35			7031	PU LAYLEMOR – An assignment error occurred in the CPU installation slot(the range of the parameter for setting the number of CPUs).	
7/7 23:35			1500	C/DC DOM Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
9/1 2:14			1500	0/0C DOW Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 3:10			1500	C/DC DOM Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 3:16			1500	C/DC DOM Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
9/ 1 3:40			1500	Q/OC DOM Detection The nomentary power interruption as generated. The power supply was turned off.	
T	T				
s	Prin cree	nt en	Car Pi	ncel 👗 🚺 🗸	
1					

5)

1) 2) 3) 4)

1) [M/D H:M] 显示错误发生的日期、时间。 显示最新的8条错误。 在Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU中显示128条错误记录。 2) [Ax] 显示发生错误的轴的轴号和轴种类。 虚拟轴: Virtual 同步编码器轴: Sync 3) [SV P. No.] 显示发生错误时正在执行的伺服程序号。 发生错误的伺服程序的执行目标不显示。 请通过伺服程序号确认执行目标。 4) [Err Code] 显示发生的错误的类型和错误代码。 错误的类型如下所示。 轻度错误: Minor 重度错误: Major 伺服错误: Servo 伺服程序设置错误: Servo P 实时/虚拟切换: Switch 测试模式请求错误: Test 手动旋钮轴设定错误: Manual PCPU ERROR: P-WDT SSCNET ERROR: Communication error 5)[Error Definition] 显示发生错误的错误内容。

6) [Set Data]
设置数据中有错误时,显示有错误的程序号。
7) [Page]
显示在错误列表中显示的页数。
仅当使用Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU时支持。

■按键功能

以下所示为错误列表画面的操作所使用的按键功能。

				1) 2) I I	
Erro	r List			16/16 Mon. END	
M∕ D H: M	Ax No	P. E . C	rr ode	Error Definition Set Data	
5/31 7:4		1	1500	AC/IC DOM Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
6/6 10:4		1	1500	AC/DC COM Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
7/7 23:35		7	7031	CPU LAY.ERGOR An assignment error occurred in the CPU installation slot(the range of the parameter for setting the number of CPUs).	
7/7 23:35		1	1500	AC/DC DDM Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/1 2:14		1	1500	AC/DC DDM Detection — The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/1 3:10		1	1500	AC/DC DDM Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/1 3:16		1	1500	AC/DC DDM Detection — The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
9/1 3:40		1	1500	AC/DC DDM Detection The nomentary power interruption was generated. The power supply was turned off.	
s	Print creen		Car Pr	ncel 🔺 🔽) —5)
	3)		4		•

[Mon. Menu]键
 返回监视菜单画面。
 [END]键
 结束错误列表,返回启动Q运动控制器监视时的画面。
 [Print Screen]键
 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
 ★ 282页 硬拷贝输出
 4)[Cancel Print]
 本按键的触摸操作无效。
 5)上下滚动键
 显示错误列表时,每次上次滚动将滚动8条记录。
 仅当使用Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU、Q172DSCPU、Q173DSCPU时支持。

错误列表轴指定画面

以下将对执行错误列表轴指定画面时的画面结构和通用操作进行说明。

错误列表轴指定画面的显示内容和按键功能

以下将对错误列表轴指定画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) 轴号

显示当前正在监视的轴号。

2) 输出模块

显示当前正在监视的输出模块轴号。

3) 虚拟轴

5)程序No.

显示当前正在监视的虚拟轴号。

4) 同步编码器

显示当前正在监视的同步编码器轴号。

显示发生错误时正在执行的伺服程序号。

6)[Err Code]

显示当前正在发生的轻度、重度、伺服错误、伺服程序设置错误、实时、虚拟切换出错信息(错误代码:16进制)、计算机链接通讯错误代码、运动控制器CPU WDT错误的错误代码。

7)[Error Definition]

显示已发生的错误的内容。

8) [MAN-PLS Axis ERR]

項目	内容
[Each 1-Pulse 1M Error]	显示发生了1脉冲输入倍率设置错误的轴。
[MAN-PLS Ax ERR]	显示设置为手动旋钮轴P1~P3的轴号的错误。
[Each MAN-PLS SM ERR]	显示设置为手动旋钮轴P1~P3的校平倍率的错误。

9)[Test REQ ERR]

显示测试模式请求时在启动中的轴号。

■按键功能

以下所示为错误列表轴指定画面的操作所使用的按键功能。



定位监视画面

以下将对执行定位监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

定位监视画面的显示内容和按键功能

以下将对定位监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



实时模式、或高级同步控制模式时

虚拟模式时

1) 数据项目

显示正在监视的运转轴的轴号。 虚拟轴时,显示轴类型。 Roller Ballscrew Rotary table Cam 2) 定位控制数据 显示PCPU在定位控制中的数据。

項目	内容
[Feed PV]	向伺服放大器输出的目标地址 (滚轴时,显示辊子圈速的值)
[Actual PV]	实际移动的当前值 (滚轴时,不显示任何内容)
[Dvt. Counter]	进给当前值和实际当前值的差
[EXE Prog No.]	执行中的伺服程序号
[Min/Major SV ERR]	最新的轻度、重度、伺服错误的错误代码
[M Code • T Limit]	执行中的伺服程序的M代码和转矩限制值

3) [EXE Cam No.] 显示当前控制的凸轮No.。 4) [EXE Stroke] 显示当前控制的行程量。 5) [Cam Ax. 1 Rev.] 显示凸轮1次旋转脉冲内的当前值。 6) [Status] 显示各轴控制状态的标记符号的ON、OFF。 ON状态时,亮绿灯。 检测到错误、伺服错误时,亮红灯。 7) [CMD Signal] 显示定位指令信号ON、OFF。 ON状态时,亮绿灯。

■按键功能

282页 硬拷贝输出
 6) [Cancel Print]
 本按键的触摸操作无效。

以下所示为定位监视画面的操作所使用的按键功能。



伺服监视画面

以下将对执行伺服监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

伺服监视画面的显示内容和按键功能

以下将对伺服监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) Ax

显示当前正在监视的轴号。

2)[Motor Speed]

显示伺服电机的实际转速。

3)[Motor Current]

显示额定电流作为100%的电机电流值。

4)[Servo Alarm]

显示伺服放大器检测到的报警。

■按键功能

以下所示为伺服监视画面的操作所使用的按键功能。



 1)[1Ax]键 切换要监视的轴。
 2)[Mon. Menu]键 返回监视菜单画面。 3) [END]键
结束伺服监视,返回启动Q运动控制器监视时的画面。
4) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
▷ 282页 硬拷贝输出
5) [Cancel Print]
本按键的触摸操作无效。

当前值记录监视画面

以下将对执行当前值记录监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

当前值记录监视画面

以下将对当前值记录监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	Present Value History Monitor Mon. Menu									
1) -	- 1	A×								
		ltem	M∕D	H: M	Encoder Multi Rev	PV //1Rev_SV	CMD Val	Monitor PV	ALM	
2) -	- HP	Data	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0		
3) -	- MC	N Val	2/24	13:32	ОH·	OH	OH	0.0000		
	Nw	PWR ON1	2/24	12:47	ОH·	OH	OH	0.0000	0	
		PWR OFF1	2/24	12:47	ОH·	OH	OH	0.0000		
		PWR ON2	2/24	12:46	ОH·	OH	OH	0.0000	0	
4) -		PWR OFF2	2/24	12:1	ОH·	OH	OH	0.0000		
		PWR ON3	2/24	11:57	ОH·	OH	OH	0.0000	0	
		PWR OFF3	2/24	11:57	ОH·	OH	OH	0.0000		
	Od	PWR ON4	2/24	11:54	ОH·	OH	OH	0.0000	0	
		Print Screen	Can Pr	cel int						

1) Ax

显示当前正在监视的轴的轴号。 2)[HP Data] 显示以下原点复归时的监视值。 Home position return completion time Encoder present value 绝对位置基准点数据的多次旋转数据 绝对位置基准点数据的1次旋转内位置 Servo command value Monitor present value 3)[MON Val] 显示以下当前的监视值。 Present time Encoder present value 当前的编码器当前值的多次旋转数据 当前的编码器当前值的1次旋转内位置 Present servo command value Present monitor present value

4) PWR ON, PWR OFF 针对ABS轴,显示过去4次的伺服放大器电源ON、OFF时的当前值。 At power-on Power-on time Encoder present value 初始编码器的多次旋转数据 初始编码器的1次旋转数据 Servo command value after recovery Monitor present value after recovery Alarm occurrence information at present value recovery (error code of minor, major error) At power-off Servo amplifier power-off time Encoder present value 伺服放大器电源断开前的编码器当前值的多次旋转数据 伺服放大器电源断开前的编码器当前值的1次旋转数据 Servo command at servo amplifier power-off Monitor present value at servo amplifier power-off

■按键功能

								2)	3)
1)	Pre	esent Value	e Histor <u>:</u> 1	⊭ Monit	tor			Mer	nu END
		HX Item	M/D	H: M	Encoder I Multi Rev	PV / 1Rev SV	CMD Val	Monitor PV	ALM
	HP	Data	0/ 0	0:0	OH•	OH	OH	0	
	MO	N Val	2/24	13:32	ОH·	OH	OH	0.0000	
	Nw	PWR ON1	2/24	12:47	ОH·	OH	OH	0.0000	0
		PWR OFF1	2/24	12:47	ОH·	OH	OH	0.0000	
		PWR ON2	2/24	12:46	ОH·	OH	OH	0.0000	0
		PWR OFF2	2/24	12: 1	ОH·	OH	OH	0.0000	
		PWR ON3	2/24	11:57	ОH·	OH	OH	0.0000	0
		PWR OFF3	2/24	11:57	ОH·	OH	OH	0.0000	
	0d	PWR ON4	2/24	11:54	ОH·	OH	OH	0.0000	0
		Print Screen	Can Pr	cel int					
		4)	 5))					

1)[1Ax]键

- 切换要监视的轴。
- 2)[Mon. Menu]键
- 返回监视菜单画面。
- 3)[END]键

结束当前值记录监视,返回启动Q运动控制器监视时的画面。

4)[Print Screen]键

将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。

关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。

- ☞ 282页 硬拷贝输出
- 5)[Cancel Print]
- 本按键的触摸操作无效。

参数设置画面

以下将对执行参数设置画面时的画面结构和通用操作进行说明。

参数设置画面的显示内容和按键功能

对连接的运动控制器CPU实施伺服参数设置(基本参数/调整参数)。 以下将对参数设置画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	Param. Setting A	×No.[1]		A×No.	Sys. Conf	END
-		Auto tuning mode Auto tu Auto tuning response Load inertia moment Model loop gain Notch form selection 1	uning1 16 7.00 [times] 15.0 rad/s 0000			
1) —		Position loop gain Speed loop gain Speed integral comp. Resonance suppr.filter1 Feed forward gain	37.0 rad/s 823 rad/s 33.7 ms 4500 Hz 0 % CHG			
		c l				
	Screen	Print				

1)参数设置画面

显示所选项目的伺服参数。

■按键功能



切换要实施参数设置的轴。 2) [Sys. Conf]键 返回系统配置画面。 3) [END]键 结束参数设置,返回启动Q运动控制器监视时的画面。 4)项目选择键 选择伺服参数设置项目。 5) [CHG]键 更改选中项目的伺服参数设置。 6) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
[∞] 282页 硬拷贝输出
7) [Cancel Print]
本按键的触摸操作无效。

密码输入的操作步骤

通过GT Designer3 (GOT2000)的 [运动控制器参数显示]设置了密码的情况下,试图访问运动控制器监视的参数设置画面时,将显示密码输入按键窗口。

关于密码设置的详细内容,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册



■功能

密码一致时,显示参数设置画面。 密码不一致时,将显示错误信息。 触摸[Sys. Conf]键,将会返回到系统配置画面。 密码设置中可使用的字符仅限数字及A~F(最多8个字符)。

■操作

输入密码。 请触摸按键窗口,输入密码。 输入后,请触摸[Enter],确定密码。 要修改所输入的字符时,请触摸 [De1]键删除要修改的字符,重新输入新的字符。 要中断密码输入时,触摸[×]键,即返回监视画面。

参数设置操作

以下将就实施参数设置时的操作,对更改了[Auto Tuning]的设置时的示例进行说明。

1. 请通过项目选择键选择要实施参数设置的项目,并触摸[CHG]键。

Auto tuning mode Auto t Auto tuning response	uning1 16
Load inertia moment Model loop gain Notch form selection 1 Position loop gain Speed loop gain Speed integral comp. Resonance suppr.filter1 Feed forward gain	7.00 [times] 15.0 rad/s 0000 37.0 rad/s 823 rad/s 33.7 ms 4500 Hz
	CHG

2. 显示参数设置窗口后,请通过按键窗口输入参数设置内容。

请触摸[Enter]键,确定设置。

不确定设置时,请触摸画面右上角的[×]按钮,关闭参数设置窗口。

Auto tuning mode Au	to tun	ing1					
Auto tuning response	Э	16					
Load inertia moment	-	7.00[times]				
Model loop gain		15.0 ra	ad/s				
Notch form selection	n 1 (0000					
Position loop gain							×
Speed loop gain	Auto	tunin	g mode	:[2] (1	PV:1)		
Speed integral comp.	0: 26ain a	djust 1 1: A	uto tuning1	2: Auto tu	ning2 3: Ma	nual 4: 26ai	n adjust2
Resonance suppr.filt	7	Q	0	8	R		
Feed forward gain	(0	9	<u> </u>	D		
		F	6	<u> </u>	D		
	4		0	6	<u> </u>		
	1	0	2	Г	Г		
		<u> </u>	<u> </u>	E	<u> </u>	\geq	
	Δ		11	Γ	L	D-1	10
	V	•	+/-	<u> </u>	ter	ver	AL

3. 显示用于确认的窗口,请触摸[OK]键,将参数设置写入运动控制器CPU中。 不写入参数设置时,请触摸[Cancel]键。



4. 写入完成后,将会显示已对设置的参数内容进行了显示更新的参数设置画面。



硬拷贝输出

以下对将显示中的画面保存为图像文件或用打印机打印的方法进行说明。 触摸画面上显示的[Print Screen]键,进行硬拷贝输出。



可以通过GT Designer3(GOT2000)的硬拷贝对硬拷贝的输出目标进行设置。

关于硬拷贝设置的详细内容,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

7.5 错误信息与处理方法

错误信息	错误内容	处理方法
No. PLC Communications	无法与监视目标可编程控制器CPU进行通讯。	 请确认连接机器和GOT的连接状态(连接器松脱、电缆断线)。 请确认连接机器中是否发生错误。
This PLC type is not supported	在系统配置画面中,选择了无法监视的运动控制器CPU。	请在系统配置画面中,选择可以监视的运动控制器CPU。 ☞ 255页 对象连接机器
Controller's OS type is different	在监视目标的运动控制器CPU(Q172CPU、 Q173CPU)中安装了SV13,SV22以外的运动控制 器本体OS。	请在监视目标的运动控制器 CPU (Q172CPU、Q173CPU) 中安装SV13, SV22的运动控制器本体OS。
It is not a version for GOT	监视目标的运动控制器CPU中安装的运动控制器 本体OS的版本不支持Q运动控制器监视。	请在运动控制器CPU中安装支持Q运动控制器监视的运动控制器本体OS。 ☞ 255页 对象连接机器
Monitor data not found	未安装监视数据。 或监视数据被删除。	请下载运动控制器监视的监视数据。
Unused axis selected	选择了未设置的轴号。	•请选择设置的轴号。 •请通过周边S/W设置轴。
It is not possible to select	设置伺服参数时,选择了无法设置的项目。	请选择可以设置的项目。
Incorrect setting range	设置伺服参数时,设置了超出设置范围的值。	请设置在设置范围内的值。
Unmatched password	输入密码时,输入了错误的密码。	请输入正确的密码。
Communication channel setup error	未安装任何支持Q运动控制器监视的通讯驱动程 序。	请安装支持的通讯驱动程序。
Unsupport amp. selected	选择的轴号设置了不能进行参数设置的伺服放大器。	请选择设置了可以进行参数设置的伺服放大器的轴号。

以下将对操作Q运动控制器监视时显示的错误信息及其处理方法,进行说明。

要点 🔎

显示的错误信息的删除方法

在与连接机器的通讯中发生的错误 (通讯错误等),即使排除了错误原因,错误信息也不会被删除。 请重新启动GOT以删除错误信息。

8 智能模块监视

GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 Soft 2000

二字 285页 特点
 二字 287页 规格
 二字 291页 显示操作
 二字 295页 各智能模块监视画面的操作
 二字 321页 智能模块监视画面
 二字 322页 输入输出模块监视画面的操作
 二字 324页 错误信息与处理方法

8.1 特点

智能模块监视可以在专用画面中监视智能功能模块的缓冲存储区和更改数据。 此外,还可以监视输入输出模块的信号状态。 以下所示为智能模块监视的特点。

通过专用画面进行监视

智能功能模块、输入输出模块的监视及数据更改通过专用画面进行。 用户无需创建监视及数据更改画面,可减少绘图工时。

■智能功能模块时

显示各监视项目的菜单,选择项目后,显示相应监视画面。 在监视画面中,通过文本、数值、图表显示缓冲存储区的内容及与可编程控制器CPU的输入输出信号的状态。

AD71 ChNo	o.[1] NETWK No.[0] STATION[FF] Sys. END	,
Positioning Data Monitor Screen	Positioning Data Monitor Scr. 02	
Zero Return Data Monitor Screen	Positioning Data Monitor Scr. 03	
Parameter Data Monitor Screen	Positioning Data Monitor Scr. 04	
M Code Comment Monitor Screen	Positioning Data Monitor Scr. 05	
Input/Output Monitor Screen	Positioning Data Monitor Scr. 06	
Positioning Data Monitor Scr. 01	Positioning Data Monitor Scr. 07	
		7

从菜单中选择对象的监视

■输入输出模块时

对与外部的输入输出信号的状态进行监视。



菜单选择

X Y X Axis Y Axis X ASC0 Y10 V11 Posit. Start Trave1/Pulse 1 1 Y 0000000101010 00000001010110 000000010111111 00000001010111111 00000001010111111 111110111111 11110111111 11110111111 11110111111 11110111111 11110111111 11110111111 11110111111 111100111111 11110111111 111100111111 111100111111 111100111111 111100111111 111100111111 111100111111 1111001111111 1111001111111 111100111111 1111001111111 111100111111 1111001111111 1111001111111 1111001111111111111111111111111111111	EFF 0000 EFFF 1111
Y10 Y11 Posit. Start Trave//Pulse 1 1 Y12 Interpolation[Inching Trav. 1 1 Y ABCD X02 X03 Posit. Compl. Speed Limit 120 120 11111011111 X05 X00 Zero Request Jog Spd.Limit 120 120 AFPLies(0/PL X13 Y14 Zero Start O B Type 0 B Type 10 10	EFFF 1111
MOZ MOS FOSTC: Comprime Speed Limit 120 120 MOZ MOS Zero Request Jog Spd.Limit 120 120 V13 Y14 Zero Start 0 B Type	oda
TIS THE ZERO SLAFT	ouc
XOC XOD Zero Complete Acc/Dec Time 1000 1000 1 A Type	
Y17 Y19 Fwd.Jog Start Backlash Comp -6 2550 0 WITH Mod	rig -
The The Rev. Jog Start Upper Limit 100 100 C:M Code 0N/J Y15 Y16 Stop Lower Limit 0	e FF N
X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 00 ABS 01	INC
XOE XOF M Code ON Starting Bias 0 0 EDirection	~
X00 WDT Err Man.PulseCompl.0/P Time 300 300 FF:Unit Sett	ng
Error Y:Disable MCode/ErrCode 0 64 0 64 10 deg 11 1	LS I

监视画面

可通过写入操作更改数据

通过从监视画面进行写入操作,向智能功能模块的缓冲存储区写入值。

AD7	1 Parameter Data M	onitor Screen		RESET	Data MONIT Chg. MENU END
х	Y	Nonservice and the second	X Axis	Y Axis	X ABCDDEFF
Y10	Y11 Posit. Start Y12 Interpolation	Travel/Pulse Inching Trav.	1 1	1	Y ABCDDEFF
X02	06 X07 Zero Request	Speed Limit Jog Spd.Limit	120 120	120 120	A:Pulse O/P Mode
XOC XOD Zero Start	Acc/Dec Time	1000	1000	1 A Type R:M Code Timing	
¥17	Y19 Fwd.Jog Start	Backlash Comp	-6	2550	0 WITH Mode
Y15	Y16 Stop	Upper Limit Lower Limit	100 0	100 0	C:M Code ON/OFF 0 OFF 1 ON
X08	X09 Pos. Started	Error Comp.	0	0	00 ABS 01 INC
XÕĒ	XOF M Code ON	Starting Bias	0	0	E:Direction
X00	WDT Err Man.Pulse	Compl.0/P Time	300	300	FF:Unit Setting
XOB	Error Y Disable	MCode/ErrCode	0 64	0 64	10 deg 11 PLS

写入选择



监视画面

更改可更改通道时
8.2 规格

□ 287页 系统配置
 □ 289页 访问范围
 □ 290页 注意事项

系统配置

智能模块监视的系统配置如下所示。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块、电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。

❑GOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器

■可编程控制器CPU、运动控制器CPU、C语言控制器、机器人控制器

连接机器	型号
RCPU	ROOCPU, RO1CPU, RO2CPU, RO4CPU, RO8CPU, R16CPU, R32CPU, R12OCPU, RO4ENCPU, RO8ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU, R12OENCPU RO8PCPU ^{*2} , R16PCPU ^{*2} , R32PCPU ^{*2} , R12OPCPU ^{*2} RO8PSFCPU, R16PSFCPU, R32PSFCPU, R12OPSFCPU
QCPU	QOOJCPU, QOOCPU, QO1CPU, QO2CPU, QO2HCPU, QO6HCPU, Q12HCPU, Q25HCPU, QO2PHCPU, QO6PHCPU, Q12PHCPU, Q25PHCPU, Q12PRHCPU, Q25PRHCPU
	QO3UDVCPU, QO4UDVCPU, QO6UDVCPU, Q13UDVCPU, Q26UDVCPU, Q04UDPVCPU, Q06UDPVCPU, Q13UDPVCPU, Q26UDPVCPU
	QOOUJCPU, QOOUJCPU-S8, QOOUCPU, QO1UCPU, QO2UCPU, QO3UDCPU, QO4UDHCPU, QO6UDHCPU, Q10UDHCPU, Q13UDHCPU, Q20UDHCPU, Q26UDHCPU, QO3UDECPU, QO4UDEHCPU, Q06UDEHCPU, Q10UDEHCPU, Q13UDEHCPU, Q20UDEHCPU, Q26UDEHCPU, Q50UDEHCPU, Q100UDEHCPU
运动控制器CPU(Q系列) *1	Q170MCPU, Q170MCPU-S1, Q170MSCPU, Q170MSCPU-S1
C语言控制器(Q系列)	Q12DCCPU-V, Q24DHCCPU-V, Q24DHCCPU-VG, Q24DHCCPU-LS, Q26DHCCPU-LS
QSCPU	QS001CPU
LCPU	LO2CPU, LO6CPU, L26CPU, L26CPU-BT, LO2CPU-P, L06CPU-P, L26CPU-P, L26CPU-PBT, LO2SCPU, L02SCPU-P, L02SCPU-CM
机器人控制器	CR800-R (R16RTCPU)

*1 仅可监视可编程控制器CPU部分(1号机)。 不支持通过PERIPHERAL I/F的以太网连接。

*2 配置冗余系统时,不支持智能模块监视。

■智能功能模块、输入输出模块

连接机器	智能功能模块 *1	输入输出模块
RCPU	R60AD4, R60ADV8, R60AD18, R60DA4, R60DAV8, R60DA18, RD62P2, RD62P2E, RD62D2, RD75P2, RD75P4, RD75D2, RD75D4, RD77MS2, RD77MS4, RD77MS8, RD77MS16, RD77GF4, RD77GF8, RD77GF16	RX10, RX40C7, RX41C4, RX42C4, RY40NT5P, RY41NT2P, RY42NT2P, RY10R2, RH42C4NT2P
QCPU	Q62DA, Q64AD, Q64DA, Q68ADV, Q68ADI, QD62, QD62E,	MELSEC-Q系列的输入模块,
运动控制器CPU(Q系列)	QD62D, QD65PD2, QD73A1, QD75P1, QD75P2, QD75P4,	MELSEC-Q系列的输出模块,
C语言控制器(Q系列)	QD75D1, QD75D2, QD75D4, QD75M1, QD75MH2, QD75MH4, QD75M1, QD75M2, QD75M4, QD77GF4,	QH42F, QX48137, QX41141P
QSCPU	QD77GF8, QD77GF16, QD77MS2, QD77MS4, QD77MS16	
LCPU	L60AD4, L60DA4, LD62, LD62D, LD75D1, LD75D2, LD75D4, LD75P1, LD75P2, LD75P4, LD77MH4, LD77MH16, LD77MS2, LD77MS4, LD77MS16	LX40C6, LX41C4, LX42C4, LY10R2, LY41NT1P, LY42NT1P, LH42C4NT1P, LH42C4PT1P

*1 不支持安装在RQ扩展基板上的智能功能模块的监视。

上述以外的模块的监视可通过系统监视的[BM监视]进行。

连接形式

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与连	接机器的	连接形式	i					
名称	内容	总线	CPU直	串行通	以太网	MELSECNET/H连接	CC-Link IE	CC-Link IE控制	CC-Li	ink接続
		连接 *2*3*10	接连接 *2*4*10	讯连接 *2	连接 *⁰	*3*10, MELSECNET/ 10连接 ^{*3*10}	TSN连接	连接 * ^{3*6} CC-Link IE现场连接 * ⁷	ID *2*8	G4 *2*9*10
智能模块 监视	对智能功能模块的缓冲 存储区、输入输出模块 的信号状态进行监视	0	0	0	0	O *1	0	0	0	0

*1 GOT与MELSECNET/H、MELSECNET/10连接时,请使用功能版本为B以后的QCPU和网络模块(QJ71LP21、QJ71LP21-25、QJ71LP21S-25、QJ71LP21G、QJ71LP21G、QJ71BR11)。

- *2 QSCPU所不支持的连接形式。
- *3 LCPU所不支持的连接形式。
- *4 连接LCPU时,请使用L6ADP-R2。
- *5 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用智能模块监视。
- *6 表示CC-Link IE控制网络连接。
- *7 表示CC-Link IE现场网络连接。
- *8 表示CC-Link连接(智能设备站)。
- *9 表示CC-Link连接(经由G4)。
- *10 RCPU所不支持的连接形式。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序(扩展功能)

请将嵌入有智能模块监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 CDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

使用智能模块监视所需的存储器容量

要确认智能模块监视数据的存储器容量时,请参照以下内容。 LDGT Designer3(GOT2000)画面设计手册 存储到GOT内置存储器时所需的存储器容量和存储到计算机硬盘时所需的存储器容量相同。

总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接时

可以对连接站和其他站点的基板上的智能功能模块进行监视。

串行通讯连接时的智能模块监视,只有下列组合的系统可以进行监视。

要使用的可编程控制器CPU	要使用的串行通讯模块 *1		
QCPU (Q模式)	QJ71C24		
LCPU	LJ71C24, LJ71C24-R2		

*1 关于模块名称的详细内容,请参照所使用的连接机器对应的GOT2000系列连接手册 对应GT Works3 Version1。

对MELSECNET/II 数据链接系统的其他站点进行监视时,有以下限制。

当连接站为本地站时,仅可监视本站和主站。

与连接站的种类无关, ACPU以外的其他站点都无法监视。

与MELSECNET/H网络系统的远程I/O站连接时,在智能模块监视的系统配置显示中,MELSECNET/H网络系统的远程I/O站显示为 QCPU。

无法对MELSECNET/H网络系统的远程I/O站进行PLC诊断。

无法对MELSECNET/H网络系统以外的远程I/O站基板上的智能功能模块进行监视。

MELSECNET/H、 MELSECNET/10、CC-Link IE控制网络连接时

可以对管理站和常规站的基板上的智能功能模块进行监视。 对其他网络进行监视时,需要在GOT侧与可编程控制器侧设置路由参数。 (仅限使用MELSECNET/H通讯模块、CC-Link IE控制网络通讯模块时) 关于路由参数的设置 CJGOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1 关于可编程控制器CPU的路由参数设置 MELSECNET/H通讯模块时 CJQ Corresponding MELSECNET/H Network System Reference Manual (PLC to PLC network) CC-Link IE控制网络通讯模块时 CJCC-Link IE Controller Network Reference Manual

CC-Link IE现场网络连接时

可以对主站和本地站的基板上的智能功能模块进行监视。 对其他网络进行监视时,需要在GOT侧和可编程控制器侧设置路由参数。 关于路由参数的设置,请参照以下内容。 关于GOT路由参数的设置 GOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1 关于可编程控制器CPU的路由参数设置 GDF使用的CC-Link IE现场网络系统的主机/本地模块用户手册

CC-Link连接(智能设备站、经由G4)时

可以对主站和本地站的基板上的智能功能模块进行监视。

以太网连接时

可以对分配到IP地址的可编程控制器CPU基板上的特殊功能模块进行监视。 (可以对通过GT Designer3(GOT2000)的以太网设置分配的站点进行监视。) 对其他网络进行监视时,需要在GOT侧与可编程控制器侧设置路由参数。 关于路由参数的设置,请参照以下内容。 关于GOT的路由参数设置 GOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1 关于可编程控制器CPU的路由参数设置 Q Corresponding MELSECNET/H Network System Reference Manual (PLC to PLC network)

监视目标为MELSECNET/II的主站,且为含有远程I/O站的网络配置时

无法对远程I/0站的基板上的智能功能模块进行监视。

注意事项

无法监视的特殊功能模块

对于在系统配置画面中显示为[SP]的模块,无法进行智能模块监视。 要监视时,请通过系统监视的[BM监视]进行监视。

智能模块监视数据的修正、引用

智能模块监视的工程数据无法进行对象的新建或修正。

在QCPU(Q模式)上使用QA1S6口型扩展基本模块时的显示

是在GOT连接站的QCPU(Q模式)上连接QA1SG□型扩展基本模块时的注意事项。 此时,以下所示的智能功能模块在系统配置画面中以型号简称的方式显示。 以型号简称显示的模块的正式型号,可以通过模块详细信息进行确认。 此外,不支持的智能功能模块将显示为[SP],相应模块无法进行监视。

安装模块	显示型号
A1S63ADA	63ADA
A1SJ71PT32-S3	J71PT32-
A1SJ71ID1-R4	J71ID
A1SJ71ID2-R4-S1	
A1S64TCTT (BW) -S1	64TCTT/R
A1S64TCRT (BW) -S1	

8.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示智能模块监视的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 以下所示为智能模块监视的画面。

显示方法有下述2种。

通过工程数据中设置的扩展功能开关 (智能模块监视)启动时

扩展功能开关的设置方法请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

请从实用菜单的主菜单触摸[监视]→[智能模块监视]。

实用菜单的显示方法请参照以下内容。

□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

3. 设置通道号、网络号、站号。

与GOT连接,设置可编程控制器CPU的通道号、网络号、站号。 通讯设置窗口仅在GOT电源接通后的智能模块监视首次启动时显示。 第2次以后启动时如要显示通讯设置画面,请触摸智能模块监视上的[ChNETPLCNo]键。 ℃3 295页 各智能模块监视画面的操作



•通讯设置窗口

4. 启动智能模块监视。

启动时,不显示模块的型号等。

模块型号等内容将在从可编程控制器CPU读取模块信息完成后显示。

使用RCPU、QCPU(Q模式)、QSCPU、LCPU时,还可以确认可编程控制器CPU的状态(PLC诊断)以及模块的错误信息等(模块 详细信息)。

☞ 295页 各智能模块监视画面的操作



显示系统配置画面。

触摸[结束]键,智能模块监视即结束,转换到智能模块监视功能的启动源画面。

5. 指定要监视的模块。

□ 295页 系统配置画面的构成与按键功能
□ 318页 监视模块的指定、监视菜单选择的操作

6. 显示智能模块监视菜单。

☞ 318页 监视模块的指定、监视菜单选择的操作

7. 选择菜单。

根据菜单选择,显示智能模块的监视画面。 ⁽) 318页 监视模块的指定、监视菜单选择的操作 8. 显示智能模块的监视画面。
 根据显示内容,确认模块的信息。
 □ 316页 智能模块监视画面的构成与按键功能
 □ 321页 智能模块监视画面

9. 进行数据更改。
 在更改监视画面上显示的缓冲存储区的当前值时,进行以下操作。
 □ 319页 对智能功能模块的测试
 更改指定区域的当前值。
 返回步骤8,确认模块的信息。

画面转换

以下将对画面转换的概要进行说明。

■使用RCPU、QCPU(Q模式)、运动控制器CPU(Q系列)、QSCPU、LCPU时



■通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动智能模块监视。



不支持系统桌面启动器功能时

选择的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框。

关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。

🖙 39页 系统桌面启动器

■通过带有系统配置画面的系统应用程序(扩展功能)的扩展功能开关启动

扩展功能开关的连接目标中设置的系统应用程序支持系统桌面启动器功能时,在初次启动时会显示系统桌面启动器切换通知对 话框并启动系统桌面启动器功能的系统配置画面。

在第2次以后从用户创建画面启动系统应用程序时,会直接显示选择的功能画面。



不支持系统桌面启动器功能时

选择的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框,并显示选择的连接目标的系统配置画面,而不会显示系统桌面启动器功能的系统配置画面。

关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。

☞ 39页 系统桌面启动器

8.4 各智能模块监视画面的操作

以下将对使用智能模块监视时的各画面操作进行说明。

🖙 295页 系统配置画面的构成与按键功能

- ☞ 297页 其他站点监视的设置方法
- ☞ 300页 PLC诊断监视画面的构成和按键功能
- □ 310页 模块详细信息画面的构成与按键功能
- ☞ 316页 智能模块监视画面的构成与按键功能
- □ 318页 监视模块的指定、监视菜单选择的操作
- ☞ 319页 对智能功能模块的测试

系统配置画面的构成与按键功能

以下将对智能模块监视启动后所显示的系统配置画面的构成以及画面上显示的按键的功能进行说明。

使用RCPU、QCPU(Q模式)、QSCPU、LCPU时的系统配置画面和按键功能

■显示的内容



1) 监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 监视站安装模块显示

对于监视站的安装模块,将显示型号、输入输出点数及起始输入输出号。

模块型号等内容将在从可编程控制器CPU读取模块信息完成后显示。

无法监视的智能功能模块型号显示为[SP]。

模块的图标是用于转换到对该模块进行监视的画面的按键。

MELSECNET/H连接、MELSECNET/10连接时,将显示通讯设置窗口。

☞ 297页 其他站点监视的设置方法

多CPU系统时,CPU中将显示号机编号,安装模块中将显示管理CPU号。

3)触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

■按键功能

以下所示为在登录监视画面中进行操作时所使用的按键功能。



1) [ChNETPLCNo]键

显示通讯设置窗口。

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

3) 可编程控制器CPU的图标、智能功能模块的图标

触摸可编程控制器CPU的图标,即转换到PLC诊断监视画面。

☞ 300页 PLC诊断监视画面的构成和按键功能

智能模块监视模式时如果触摸智能功能模块的图标,即转换到执行所触摸模块的智能模块监视的画面。

4)上下滚动键

将显示内容向上、向下滚动1段,以显示当前未显示的前1段、后1段的系统配置。

系统配置的扩展在3段以上时,可以执行该操作。

5)[Info. mode]键

将系统配置画面切换到模块详细信息模式。

☞ 310页 模块详细信息画面的构成与按键功能

6)[Basic mode]键

将系统配置画面切换到特殊模块监视模式。

其他站点监视的设置方法

在智能模块监视中进行其他站点监视的设置方法如下所示。

1. 首次启动智能模块监视时,在显示系统配置画面后,将自动打开通讯设置窗口。 除此以外的情况下,在系统配置画面中触摸[ChNETPLCNo]键,显示通讯设置窗口。



请在通讯设置窗口中选择通道号1~4中的任意一个。
 关于通讯设置窗口的操作方法,请参照以下内容。
 ☆ 298页 通讯设置窗口



3. 选择通道号,即显示下图所示画面。 请设置对象连接机器的网络号及站号。

						2
Ch No STATI	ON	[1] [FF]	NET	TWK No). [(0]
7	8	9	A	В		▼
4	5	6	C	D		
1	2	3	Ε	F		
0		+/-	En	ter	Del	AC

4. 设置站号后,触摸Enter键,通讯设置窗口关闭并显示设置的监视对象的系统配置。

之后的操作请参照以下内容。

☞ 318页 监视模块的指定、监视菜单选择的操作

8

通讯设置窗口

■显示画面

Ch No STAT	1) 3) 2) 5. In NETWK No. O	
ChNo	Comm. Driver	
1	E71 Connection)
		$^{-4)}$
		ļ

(通道号输入状态)

	3)) 1)			2)	X	
Ch N STAT	lo TONC		NETW CPU	K No () No		0~4)	
7	8	9	A	В		▼	
4	5	6	C	D			,
1	2	3	Ε	F	◀	▶	\int_{0}^{0}
0		+/-	En	ter	Del	AC	ļ

(网络号、站号、CPU 号机输入状态)

1) 通道号输入区 设置连接目标的通道号。 设置范围为[1]~[4]。 2) 网络号输入区 设置连接目标的网络号。 设置范围根据连接形式而不同。 总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接时为[0]。 以太网连接、CC-Link IE控制器网络连接、CC-Link IE现场网络连接时为[1]~[239]。 MELSECNET/H、MELSECNET/10连接时为[0](本回路)或[1]~[255](指定回路)。 CC-Link (ID、G4) 连接时为[0]。 3) 站号输入区 设置连接目标的站号。 站号设置为本站 (FF) 时,请将网络号设置为0。 设置范围根据连接形式而不同。 总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接时为[FF] (本站)。 以太网连接时为[1]~[64]。 MELSECNET/H、MELSECNET/10连接时为[0] (管理站)或[1]~[64] (常规站)。 连接CC-Link IE TSN时为[0] (主站)或[1]~[120] (本地站)。 CC-Link IE控制器网络连接时为[1]~[120]。 CC-Link IE现场网络连接时为[0] (主站)或[1]~[120] (本地站)。 CC-Link (ID、G4) 连接时为[0] (主站) 或[1]~[64] (本地站)。 4) 通道号选择键 选择通道号。 5) 触摸键 显示在通讯设置窗口的操作所使用的按键。

■按键功能

	1)	
Ch No STATI		
ChNo	Comm. Driver	-2)
1	E71 Connection	
	(通道号输入状态)	



(网络号、站号、CPU 号机输入状态)

1)[×]键

关闭通讯设置窗口。

但是,通道号、网络号、站号、CPU号机编号中的任意一个未输入,监视对象未设置时,不关闭通讯设置窗口。

2) 输入区移动键

移动输入区。

3)[Enter]键

通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,可以移动输入区的光标位置。

CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置完成时,关闭通讯设置窗口,显示PLC读取画面。 4) [De1]键

删除已输入的数值和字符中的1个字符。

5)[AC]键

删除所有已输入的数值和字符。

PLC诊断监视画面的构成和按键功能

以下将对显示系统配置画面指定RCPU、QCPU(Q模式)、QSCPU、LCPU时的PLC诊断监视画面构成、画面上显示的按键功能进行 说明。 PLC诊断监视画面仅在使用以下连接机器时显示。 RCPU

QCPU(Q模式) QSCPU LCPU

使用RCPU、QCPU(Q模式)、LCPU时

■PLC诊断监视画面

• 显示内容



1) 监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。 2) 触摸键 显示PLC诊断监视画面中的操作所使用的按键。 3)[CPU Working State] 显示可编程控制器CPU的动作状态。 4) 错误显示 显示当前发生的错误。 使用LCPU时,触摸错误内容,即可转换到出错详细画面。 ☞ 302页 出错详细画面 5) [Error Record] 显示已发生的错误的记录。 根据正在监视的可编程控制器CPU,出错记录的显示条数会有所不同。 监视RCPU 时 最多可显示16条。 监视QCPU (Q 模式)、LCPU 时 最多可显示100条。 使用LCPU时,触摸错误记录,即可转换到出错详细画面。 ☞ 302页 出错详细画面

• 按键功能

以下所示为PLC诊断监视画面中的操作所使用的按键功能。

				Ĩ
	ChNo.[1] NETWK No.[0] STATION[FF] Sys. Conf.	END
PC	Informatio	า		
	Error Red	cord		
No.	Error Message	Date	Time	
1600	BATTERY FRROR	2000-05-03	20:00:50	
1600	BATTERY FRROR	2000-10-14	15:00:41	
2501	CAN'T EXE. PRG.	2009-10-14	15:00:42	
	BATTERY ERROR	2009-10-14	15:01:13	
2501	CAN'T EXE. PRG.	2009-10-14	15:01:19	-3
-2501	CAN'T EXE. PRG.		15:03:54	
2200	MISSING PARA.	2009-10-14	15:25:52	
2503	CAN'T EXE. PRG.	2009-10-14	15:27:06	▰
		Cont.	Error	-4
	PC 1600 1600 2501 2501 2501 2200 2503	PC In Formation Error Rec No. Error Message 1600 BATTERY ERROR 1600 BATTERY ERROR 2501 CAN'T EXE, PRG, 2501 CAN'T EXE, PRG, 2501 CAN'T EXE, PRG, 2501 CAN'T EXE, PRG, 2503 CAN'T EXE, PRG,	PC Information Error Record No. Error Message Date 1600 BATTERY ERROR 2000-05-03 1600 BATTERY ERROR 2009-10-14 2501 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14 2503 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14 2503 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14	PC Information Error Record No. Error Message Date Time 1600 BATTERY EFROR 2000-05-03 20:00:50 1 1600 BATTERY EFROR 2009-10-14 15:00:41 1 2501 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14 15:00:42 1 1600 BATTERY EFROR 2009-10-14 15:00:42 1 2501 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14 15:01:13 2 2501 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14 15:03:54 2 2200 MISSING PARA, 2009-10-14 15:25:52 2 2503 CAN'T EXE, PRG, 2009-10-14 15:27:06 E

1)[Sys. Conf.]键

转换到系统配置画面。

☞ 295页 系统配置画面的构成与按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

3)上下滚动键

将显示内容向上、向下滚动一页以显示。

4)[Cont. Error]键

监视RCPU、LCPU时显示。

转换到持续出错解除画面。

☞ 303页 持续出错解除画面

■出错详细画面

• 显示内容



1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示出错详细画面中的操作所使用的按键。

3)[Error details]

根据LCPU的SD4和SD5中存储的信息,显示错误公共信息和错误个别信息。

关于错误公共信息和错误个别信息的内容,请参照以下内容。

LIMELSEC-L CPU模块用户手册 (功能说明・程序基础篇)

• 按键功能



1)[RET]键

返回到PLC诊断监视画面。

☞ 300页 PLC诊断监视画面的构成和按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

■持续出错解除画面

• 显示内容

1)	PC Information	ChNo.[1] NETWK No.[0] STATION[FF]	RET END -2)
2) —	Error Message	ror Clear	Error	<u>Clear ()</u> 2)
3) —				2)

1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示持续出错解除画面中的操作所使用的按键。

3) 持续出错一览表

显示可以解除的持续出错的状态、错误信息。

持续出错的状态如下所示。

Specification: 用户指定错误

Minor: 轻度错误

监视LCPU时,触摸各持续出错的复选框,可以切换是否将其作为持续出错解除的对象。

• 按键功能

以下所示为持续出错解除画面中的操作所使用的按键功能。



1)[RET]键

返回到PLC诊断监视画面。

☞ 300页 PLC诊断监视画面的构成和按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

3)[Select all]键

将所有的持续出错设为持续出错解除的对象。

4)[Cancel all]键

将所有的持续出错从持续出错解除的对象中剔除。

5)[Error Clear]键

根据正在监视的可编程控制器CPU,动作会有所不同。

监视RCPU时

解除全部当前发生的持续出错。

监视LCPU时

解除已勾选的持续出错。

6)上下滚动键

将显示内容向上、向下滚动一行。

要点 ዖ

持续出错解除的注意事项 错误信息相同时,错误解除时将无视错误代码,因此有时会解除用户不希望解除的错误代码。 报警器中存储着CPU模块内部检测到的报警器的个数。 需要解除多个报警器时,请执行多次错误解除。 即使执行了错误解除,检测到的持续出错的错误记录也不会被删除。

使用QSCPU时

■PLC诊断监视画面

• 显示内容



1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。 2) 触摸键 显示系统配置画面中的操作所使用的按键。 3)[CPU working state] 显示QSCPU的动作状态。 显示以下项目。 [RUN] [STOP] 4) [Safety CPU operation mode] 显示安全CPU动作模式。 显示以下项目。 [安全模式] [测试模式] 5) 错误信息 显示当前发生的错误的信息。 触摸当前显示的错误即可显示出错详细画面。 ☞ 309页 出错详细画面

項目	内容
[No.]	显示错误代码。
[Detail]	显示错误记录的详细代码。 没有详细代码时,显示[]。
[Error cause]	显示错误的内容。 触摸后,即可显示出错详细画面。
[Date], [Time]	显示错误的发生时间。

6) 记录内容显示操作键设置要显示的记录的内容。℃了 •按键功能

7)记录一览表

显示对象可编程控制器CPU的动作状态及出错信息等内容。

項目	内容
[Type]	显示记录的种类。 显示以下项目。 •[Ope] 操作记录 •[Err] 错误记录
[No.]	显示操作,错误代码。
[Detail]	显示操作记录及CC-Link Safety远程I/0模块的错误记录的详细代码 (4位)。 没有详细代码时,显示[]。
[Operation/Error message]	显示操作的内容及错误信息。 记录数据受损时,显示[BROKEN OPERATION/ERROR LOG]。
[Date], [Time]	显示错误的发生时间。

触摸操作记录,即可显示操作详细画面。

☞ 308页 操作详细画面

触摸错误记录,即可显示出错详细画面。

☞ 309页 出错详细画面

• 按键功能

以下所示为系统配置画面中的操作所使用的按键功能。

				1) 2)	
	PC Information	ChNo.[1] NETWK No.[0]	STATION[FF] Sys. END Conf. END	
	CPU working state	N Safety CPU operation	mode Test m	node	
	Current error Detail	-Error causo	Dato	Time	-4)
	No. 8100	TEST MODE TIME EXCEEDED	2005-01-0	17 19:12:53	-)
4) — 3) —	Display filter All log	Operation/Error message Order display Ascendi	ng Log 32	items Update	-5) -6)
0/	Type No. Detail	Operation/Error message	Date	Time	0)
	Ope./ OP011//	SYSTEM SWITCH TO STOP /	2005-01-04/	19:55:14	
	Err./ 1600 //	AC/DC DOWN /	2005-01-04/	20:00:08	
	Ope./ OP100//	POWER ON /	2005-01-06/	01:19:57	
	Upe./ UP011//	SYSTEM SWITCH TO STOP /	2005-01-06/	01:19:58	-7)
	Err./ 1500 //	AU/DU DUWN /	2005-01-05/	01-22-28	• • •
	Upe./ UPIUV//	FUNEK UN /			
	Err./ 31W //	NETWORK PARAMETER ERROR /	2005-01-07/	05-00-19	
	upe./ UPZZV/ UUU/	MULTET AUGESS PASSWURD /	2005-01-07/	00114148	

1)[Sys. Conf.]键 转换到系统配置画面。 ☞ 295页 系统配置画面的构成与按键功能 2) [END] 键 结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。 3) [Display filter]键 切换记录一览表中显示的记录类型。 显示以下项目。 [All log] 显示所有记录([错误记录]、[操作记录])。 [Error log] 仅显示错误记录。 [Operation log] 仅显示操作记录。 4)[Order display]键 以升序、降序重排记录一览表的显示顺序。 5)[Log]键 切换记录一览表中显示的记录的条数。 可在以下项目进行切换。 [32条] 显示最新的32条记录。 [100条] 显示最新的100条记录。 即使将显示条数从100条更改到了32条,在触摸更新键之前,还是会保持显示100条记录的状态。 6) [Update]键 从可编程控制器CPU中取得最新的记录信息,更新记录一览表的显示。 取得前所显示的记录将被删除。 7) 上下滚动键 将显示内容向上、向下滚动一页以显示。

■操作详细画面

• 显示内容



1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

3)错误信息

显示PLC诊断画面中触摸的错误的信息。

4) [Operation attached information]

根据QSCPU中存储的操作记录信息,显示操作详细信息。

• 按键功能



1)[RET]键

返回到PLC诊断监视画面。

□ 300页 PLC诊断监视画面的构成和按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

■出错详细画面

• 显示内容

2)	2)
1) - PC Information ChNo.[1] NTWK No.[0] STATION[FF] RET END	1) PC Information ChNo.[1] NTWK No.[0] STATION[FF] RET END
3) - No. Error Message Date Time 1600/EATTERY ERROR /2009-05-06 / 12:20:45 Common error information Indvidual error information Pror information 2 FOF Error information 3 FFFF Error information 4 2200	3) - No. Error Message Date Time 1600 / BATTERY ERROR /2009-05-05 / 12:29:45 2) - Error CPU CPU A Indvidual error information - Common error information - Display switch Error classification 301 - Period item - Detailed item
Error information 5 Error information 6 Error information 7 Error information 7 Error information 8 Error information 9 Error information 10 Error information 10 Error information 10 Error information 10 Error information 10	-4) -4) -5 Detailed item2 IFOF Station No. 2 Detailed item2 IFOF System infomation 1 1A2B Detailed item4 FFFF System infomation 2 304D Detailed item5 220D System infomation 3 SetFF Detailed item5 260D System infomation 4 7A88 Detailed item7 0000 System infomation 5 900D Detailed item9 0000 System infomation 7 3A4B Detailed item9 0000
(例)安全CPU错误的出错详细画面	(例)安全匹程1/0站的错误个别信息的显示

1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

3)错误信息

显示PLC诊断画面中触摸的错误的信息。

4) [Common error information], [Indvidual error information]

根据QSCPU自SD4和SD5以后中存储的信息,显示错误公共信息和错误个别信息。

关于错误公共信息和错误个别信息的内容,请参照以下内容。

□□QSCPU用户手册 (功能说明・程序基础篇)

显示安全远程I/0站的错误个别信息时,可对显示数据进行10进制、16进制显示的切换。

(CC-Link Safety主模块无法从安全远程I/O站接收所有出错信息时,未接收到的项目显示为[****]。)

• 按键功能

1) 2))		1) 2)
PC Information ChNo.[1] NTWK No.[0] STATION[FF] RET EN	C	PC Information ChNo.[1]	NTWK No.[0] STATION[FF] RET END
Error details No. Error Message Date 1600 / BATTERY ERROR /2009-05-08 / 12:29:145 Common error information Indvidual error information Nothing Error information 1 Error information Error information 2 Error information 5 9376 Error information 6 0000 Error information 7 9376 Error information 8 0000 Error information 9 9000 Error information 10 0000 Error information 10 0000 Error information 11 0000 Error information 10 0000 Error information 11 0000	3) -	Error Error No. Error Date 1600 / BATTERY ERROR / 2009-05-0 Error CPU A Common error information - Error classification 301 Error item 5 System infomation 1 3940 System infomation 2 3940 System infomation 4 7488 System infomation 6 1226 System infomation 7 3448	deteils Time 8/12:29:45 Indvidual error information Display switch HEX Detailed item1 0005 Detailed item2 1F0F Detailed item3 4E0D Detailed item5 2E00 Detailed item6 9776 Detailed item7 0000 Detailed item9 0000 Detailed item10 0000
(例)安全CPU错误的出错详细画面		(例)安全远程I/0站的	的错误个别信息的显示

1)[RET]键

返回到PLC诊断监视画面。

☞ 300页 PLC诊断监视画面的构成和按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

3)[Display switch]键

对显示数据进行10进制、16进制显示的切换。(仅限显示安全远程I/0站的错误个别信息时。)

模块详细信息画面的构成与按键功能

以下将对系统配置画面为模块详细信息模式时,通过指定模块显示的模块详细信息画面构成和画面上显示的按键功能进行说 明。

模块详细信息画面仅在使用以下连接机器时可以显示。

RCPU QCPU(Q模式) QSCPU LCPU

显示内容



1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

3)[Unit Detail Info]

显示PLC诊断画面中触摸的错误的信息。

按键功能

以下所示为模块详细信息画面中的操作所使用的按键功能。

					1)	2)
Unit Detail Info	ChNo.[1]	NETWK No.	[0] ST	ATION[FF]	Sys. Conf.	END
	r		**			
Unit	Det	all I it	nto			
Unit Name Top	1/0 No	00 Locati	on Mair	0Slot		
L26CPU-BT 1/0 Ser	ial No 📘	111110	0000	000000	-A	
Unit Information			Error Di	splay		
Unit Access	Disable	Now Error	Code	<u> </u>		
Outside Power Supply	Norm.	NO.	Er	ror Lode		
Fuse	Norm.	2 /				
1/O Address Collation	Accord	4 /				
1/0 Clear or Hold		6 /				
Noise Filter		8 /				
Input Type		9 / 10 /				
Remote Password Setting	Nothing					
Posi	tioning	HS Cou	nter	1/0 monit	or	
	3)	4)	5)		

1)[Sys. Conf.]键

转换到系统配置画面。

☞ 315页 I/0监视画面

☞ 295页 系统配置画面的构成与按键功能

2) [END]键
结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。
3) [Positioning]键
仅在显示LCPU的内置I/O模块的信息时显示。
将参数的[Positioning axis1]、[Positioning axis2]设置为[Use]时可以使用。
转换到定位监视画面。
▷ 312页 定位监视画面
4) [HS Counter]键
仅在显示LCPU的内置I/O模块的信息时显示。
将参数的[High-speed counterCH1]、[High-speed counterCH2]设置为[Use]时可以使用。
转换到高速计数器监视画面。
▷ 313页 高速计数器监视画面
5) [I/O monitor]键
仅在显示LCPU的内置I/O模块的信息时显示。
转换到I/O监视画面。

8

■定位监视画面

• 显示内容

1) —	Built-in I/O Monitor ChNo.[1] NETWHK No.[0] STATION[FF] RET END	-2)
3) —	Positioning monitor Monitor Axis1 Axis2 Current feed value 0 pulse 0 pulse Current speed 0 pulse/s 0 pulse/s Axis operation stat Standby Standby Exec.Data No. 0 0 0	
2) —	Error Code Warning Code Test Error Reset Axis1 Axis2 Axis1 Axis2	2)

1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示定位监视画面中的操作所使用的按键。

3)[Positioning monitor]

显示定位功能的动作状态。

通过内置功能的参数设置,可以切换动作状态的显示、隐藏。

• 按键功能





使用定位监视画面时的注意事项 在定位监视画面的显示过程中通过连接机器的编程软件等对内置功能的参数设置进行了更改时,请返回到模块 详细信息画面,重新显示定位监视画面。

■高速计数器监视画面

• 显示内容

1) —	Built-in I/O Monitor ChNo.[1] NETWK No.[0] STATION[FF]	-2)
	High-speed counter monitor	
3) —	Monitor CHI CH2 Operation mode Hormal mode Normal mode Current value 1000 2000 Ring counter lower limit 1000 2000 Latch count val 1 2000 2000 Latch count val 2 0 0 Coincidence output No.1 0 0 Coincidence output No.2 0 0 Measured frequency value Hz Hz PMM output CON time X0.1 µ s X0.1 µ s PVM output CON time X0.1 µ s X0.1 µ s Warning Code	
4) —	Preset value set CH1 Exec. CH2 Exec.	-2)

1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2) 触摸键

显示高速计数器监视画面中的操作所使用的按键。

3)[High-speed counter monitor]

显示高速计数器功能的动作状态。

通过内置功能的参数设置、可以切换动作状态的显示、隐藏。

4)[Preset value set]

显示CH1、CH2的当前值。

触摸当前值即显示数据更改窗口。

☞ 314页 数据更改窗口

• 按键功能

以下所示为高速计数器监视画面中的操作所使用的按键功能。



1)[RET]键

返回模块详细信息画面。

☞ 310页 模块详细信息画面的构成与按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

3)[Exec.]键

将在数据更改窗口中输入的预设值反映到可编程控制器CPU中。

4)[CH1]键,[CH2]键

对CH1、CH2的错误进行复位。

要点 🎾

使用高速计数器监视画面时的注意事项

在高速计数器监视画面的显示过程中通过连接机器的编程软件等对内置功能的参数设置进行了更改时,请返回 到模块详细信息画面,重新显示高速计数器监视画面。

除非通过顺控程序重新设置,否则通过高速计数器监视画面预设的预设值在之后的预设时也有效。

同时通过高速计数器监视画面和顺控程序进行了预设时,有时会采用顺控程序的设置值进行预设。

■数据更改窗口

• 显示内容



1) 输入值显示区

显示已输入的值。

2) 触摸键

显示数据更改窗口中的操作所使用的按键。

• 按键功能

以下所示为数据更改窗口中的操作所使用的按键功能。



1)[×]键

关闭数据更改窗口。 2)数据输入键 在输入值显示区内输入数据。 3)[Enter]键 将输入的值设置为预设值。 4)[Del]键 清除己输入的值中的1个字符。 5)[AC]键 清除所有己输入的值。

■I/0监视画面

• 显示内容

	1/0 m	onitor		
Input sig	(nal Det	ails 📔 🕴	Output signa	1
XO Counter CH1 phase A	10kb	os YO G	eneral purpos	e output
X1 Counter CH1 phase E	3 10kb	os Y1G	eneral purpos	e output
X2 Counter CH2 phase A	10kb	os Y2 A	xis 1 dev. co	unter clear
X3 Counter CH2 phase E	3 10kb	ps Y3 A	xis 2 dev. co	unter clear
X4 Axis 1 zero signal	1ms	Y4 A	xis 1 CW/PULS	E/phase A
X5 Axis 2 zero signal	1ms	Y5 A	xis 2 CW/PULS	E/phase A
X6 General purpose inp	out 10ms	Y6 A	xis 1 CCW/SIG	V/phase B
X7 General purpose inp	out 10ms		xis 2 CCW/SIG	V/phase B
X8 General purpose inp	out 10ms		Europe Alma a	
X9 General purpose inp	out 10ms		Error time c	utput mode
XA Axis I near-point w	atchdog 10ms	YOC	lear	
XB Axis 2 near-point v	atchdog IUms	Y1 U	lear	
XC General purpose inp	out IUms		lear	
AD General purpose inp	IUms	Y3 U	lear	
Contrar purpose inp	IUms	Y4:	lear	
XF:General purpose inp	out IUms	<u>Y5</u> L	lear	

1)监视站显示

显示监视站的通道号、网络号、站号。

2)触摸键

显示I/O监视画面中的操作所使用的按键。

3)[Input signal], [Details]

显示针对输入信号分配的功能的状态和值。

4)[Output signal]

显示针对输出信号分配的功能的状态。

5)[Error time output mode]

显示输出信号错误时输出模式设置状态。

• 按键功能

以下所示为I/0监视画面中的操作所使用的按键功能。



1)[RET]键

返回模块详细信息画面。

□ 310页 模块详细信息画面的构成与按键功能

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

智能模块监视画面的构成与按键功能

以下将对通过系统配置画面(使用RCPU、QCPU(Q模式)、QSCPU、LCPU时,特殊模块监视模式时)中模块指定显示的监视画面的构成和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



1) 模块型号

显示监视的对象模块型号。

2) 触摸键

显示监视画面中的操作所使用的按键。

3) 数据显示区

直接显示或以图表方式显示对象模块的缓冲存储区中的数据。

显示与可编程控制器CPU之间的输入输出信号的状态。

各种数据在对智能功能模块的读取完成后显示。

测试时,在将光标移动到对象数据的显示位置后再进行测试。

按键功能

以下所示为监视画面中的操作所使用的按键功能。



1) [SET/RESET]键

开始对可编程控制器CPU和智能功能模块间的输入输出信号的测试 (SET、RST)。

2)[Data Chg.]键

开始对画面显示的智能功能模块的缓冲存储区的当前值更改 (写入)。

3)[MONIT MENU]键

结束当前的监视,返回显示监视菜单的画面。

仅监视菜单的智能功能模块可以进行该操作。

4)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

监视模块的指定、监视菜单选择的操作

以下将以定位模块为例, 就对任意模块开始智能模块监视时的操作进行说明。

1. 显示系统配置画面。

☞ 295页 系统配置画面的构成与按键功能

2. 触摸要监视的模块的显示位置以指定模块。

在各基本模块上安装的模块中指定显示型号的智能功能模块。

未显示型号的模块通过软元件监视进行监视。

☞ 51页 软元件监视

输入模块、输出模块的指定请参照以下内容。

☞ 322页 输入输出模块监视画面的操作

3. 显示用于显示监视菜单的画面。

指定与要监视的数据种类对应的菜单。

AD71 ChNo.	[1]	NETWK No.[0] STATION[FF] Sys. Conf.	END
Positioning Data Monitor Screen		Positioning	Data Monitor Scr. 02	
Zero Return Data Monitor Screen		Positioning	Data Monitor Scr. 03	
Parameter Data Monitor Screen		Positioning	Data Monitor Scr. 04	
M Code Comment Monitor Screen		Positioning	Data Monitor Scr. 05	
Input/Output Monitor Screen		Positioning	Data Monitor Scr. 06	
Positioning Data Monitor Scr. 01		Positioning	Data Monitor Scr. 07	

4. 显示指定菜单的监视画面。
显示内容确认、之后的操作请参照以下内容。
□ 321页 智能模块监视画面
对显示的数据的测试请参照以下内容。
□ 319页 对智能功能模块的测试
缓冲存储区当前值的更改
来自可编程控制器CPU的输出信号的ON、OFF

X Y X Axis Y Axis X Axis Accounce Y10 Y11 Posit. Start Travel/Pulse 1 1 1 Y12 Interpolation Inching Trav. 1 1 1 Y ABCDOEFF Y02 X03 Posit. Compl. Speed Limit 120 120 1 1 X02 X03 Posit. Compl. Speed Limit 120 120 1 1 X02 X03 Zero Request Speed Limit 120 120 1 1 X02 X00 Zero Request Speed Limit 120 120 A:Pulse 0/P Mode Y13 Y14 Zero Start Backlash Comp -6 2550 0 0 B Jype Y17 Y18 Fwd.Jog Start Backlash Comp -6 2550 0 0 WITH Mode 0 <td< th=""><th>AD71 Parameter Data M</th><th>onitor Screen</th><th></th><th>SET/ RESET</th><th>Data MONIT Chg. MENU END</th></td<>	AD71 Parameter Data M	onitor Screen		SET/ RESET	Data MONIT Chg. MENU END
Y10 Y11 Posit. Start Y12 Interpolation Inching Trav. 1 1 Y ABCDDEFF Y12 Interpolation Inching Trav. 1 1 Y ABCDDEFF Y02 X03 Posit. Compl. Speed Limit 120 120 APDICEFF Y13 Y14 Zero Start X0C X0D Zero Complete Acc/Dec Time 1000 1000 1 A Type Y17 Y19 Fwd.Jog Start Backlash Comp -6 2550 0 WITH Mode 0 0 WITH Mode Y15 Y16 Stop Upper Limit 100 000 0 0 FT 0N DirRosit. Method X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 0 FT 1 0N DirRosit. Method X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 0 FW 1 Rev 0 X06 WDT Err Man.Pulse Compl.0/P Time 300 300 0 FW 1 Rev FFUnit Setting X00 WDT Err Man.Pulse Compl.0/P Time 300 300 0 mm 01 ind deg 11 PLS 10 deg 11 PLS	ХҮ	······································	X Axis	Y Axis	X ABCDDEFF
W02 X03 POSIL Complete Speed Limit 120 120 A:Pulse 0/P Mode W03 Zero Start Jgg Spd.Limit 120 120 A:Pulse 0/P Mode V13 Y14 Zero Start Jgg Spd.Limit 120 120 A:Pulse 0/P Mode V13 Y14 Zero Start Acc/Dec Time 1000 1000 B Type Y17 Y19 Fwd.Jog Start Backlash Comp -6 2550 0 WITH Mode Y15 Y16 Stop Upper Limit 100 00 0 GF T 0N X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 0 A88 + 1NC X06 X0F M Code ON Starting Bias 0 0 EDirection 0 X00 BDT Err Man.Pulse[Comp1.0/P Time] 300 300 GO m 0 1 1Re FfUnit Setting W05 Error Y:Disable MCode/ErrCode 0 64 0 64 10 deg 11 PLS	Y10 Y11 Posit. Start Y12 Interpolation	Travel/Pulse Inching Trav.	1 1	1 1	Y ABCDDEFF
XOC XOD Zero Complete Acc/Dec Time 1000 1 A Type WITH Zero Complete Acc/Dec Time 1000 1 A Type WITH Y19 Fwd.Jog Start Backlash Comp -6 2550 0 WITH Mode Y18 Y1A Rev.Jog Start Upper Limit 100 1000 1 A Type Y15 Y16 Stop Lower Limit 0 0 0 OFF 1 N X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 0 ABS 01 IN 100 ABS + INC X04 X05 BUSY Starting Bias 0 0 EiDirection 0 Fwd 1 Rev X00 WDT Err Man.PulseCompl.O/P Time 300 300 FFUnit Setting 0 mm 01 inch WDT Error Minsbel MCode/ErrCode 0 64 0 deg 11 PLS	X06 X07 Zero Request	Speed Limit Jog Spd.Limit	120 120	120 120	A:Pulse O/P Mode
Y17 Y19 Fwd.Jog Start Backlash Comp -6 2550 Diff Code Thing Y18 Y1A Rev.Jog Start Upper Limit 100 100 C:M Code CN/OFF Y15 Y16 Stop Lower Limit 0 0 OFF 100 X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 0 ABS of 10N X04 X05 BUSY Starting Bias 0 0 Einrection X06 WDT Err Man.Pulse Compl.OP Time 300 300 FF:Unit Setting WDT Err Man.Pulse Compl.OP Time 300 300 FF:Unit Setting WDT Err Man.Pulse Compl.OP Time 300 300 FF:Unit Setting WDT Err Man.Pulse Compl.OP Time 300 300 FF:Unit Setting WDT Err Man.Pulse Compl.Code (FrrCode) 0 64 0 64 10 deg 11 PLS	XOC XOD Zero Complete	Acc/Dec Time	1000		1 A Type
Y15 Y16 Stop Upper Limit 100 100 C:M Code ON/OF Y15 Y16 Stop Lower Limit 0 0 OFF 100 0 OFF 100 X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 OFF 100 00 ABS 01 INC X04 X05 BUSY Starting Bias 0 0 0 Direction X06 WOF Fr Man.PulseComp1.0/P Time 300 300 FF:Unit Setting W06 Batt.FrrX:Enable MCode/ErrCode 0 64 0 0 mm 11 PLS	Y17 Y19 Fwd.Jog Start	Backlash Comp		2550	0 WITH Mode
X08 X09 Pos. Started Error Comp. 0 0 00 ABS 01100 X04 X05 BUSY 10 ABS 0101 10 ABS 0101 10 ABS 0101 X04 X05 MC ode ON Starting Bias 0 0 EDirection X00 WDT Err Man.PulseCompl.0/P Time 300 300 FF:Unit Setting WDT Batt.ErrX:Erable 0 64 0 64 10 deg 11 PLS	Y15 Y16 Stop	Upper Limit Lower Limit	100 0	100 0	C:M Code ON/OFF 0 OFF 1 ON
XOE XOF MC Code ON Starting Bias 0 0 Ei0Fection XOE XOF MC Code ON Starting Bias 0 0 Ei0Fection X00 WDT Err Man.Pulse[comp1.0/P Time 300 300 FF:Unit Setting Batt.ErrX:Enable 0 64 0 04 WC MC MC MC 10 deg 11 PLS 10 11 PLS	X08 X09 Pos. Started	Error Comp.		0	00 ABS 01 INC
X00 WDT Err Man.Pulse Compl.0/P Time 300 300 FFUUnit Setting Batt.ErrX:Enable Error Y:Disable MCode/ErrCode 0 64 0 64 10 deg 11 PLS	XOE XOF M Code ON	Starting Bias	0	0	E:Direction
Error M:Disable MCode/ErrCode 0 64 0 64 10 deg 11 PLS	X00 WDT Err Man.Pulse	Compl.0/P Time	300	300	FF:Unit Setting
	XOB Error Y:Disable	MCode/ErrCode	0 64	0 64	10 deg 11 PLS

对智能功能模块的测试

▲警告

请在熟读手册并对操作方法已充分理解的基础上,执行智能模块监视的测试操作(缓冲存储区的当前值更改)。
 此外,对于在系统中执行重大动作的软元件,请绝对不要通过测试操作来更改数据。
 否则会因为误输出、误动作而导致事故发生。

可以对当前监视画面上显示的所有缓冲存储区的数据进行测试。

以下将对缓冲存储区的当前值更改、从可编程控制器CPU至智能功能模块的输出信号ON、OFF时的操作进行说明。

要点 ዖ

• 在测试中使用的可编程控制器的信号

请对可从可编程控制器CPU进行写入的缓冲存储区和从可编程控制器CPU输出的输出信号进行测试。

- •测试操作时可编程控制器CPU的状态
- 建议在可编程控制器CPU停止状态下进行测试操作。

在可编程控制器CPU运行状态下进行测试时,会返回到顺控程序的输出值、输出状态。

1. 显示梯形图监视画面。



2. 触摸[Data Chg.]键或[set/reset]键。

3. 监视画面上显示按键窗口。



触摸[Data Chg.]键时 (缓冲存储器的当前值更改) 请在所有显示的按键窗口中触摸按键以执行以下操作。 触摸按键窗口左上方的[×]键,即关闭按键窗口并返回监视画面。 将光标移动到要测试的数据的显示位置。 通过数字键指定更改值。 通过[Del]键可清除正在输入的1个字符。 触摸[set/reset]键时 (对输入输出信号的测试) 请在所有显示的按键窗口中触摸按键并执行以下操作。 触摸按键窗口左上方的[×]键,即关闭按键窗口并返回监视画面。 通过英文字母键指定要测试的软元件名。 指定后,触摸光标键。 通过数字键指定软元件号。 指定后,触摸光标键。 通过数字键指定SET、RST。 触摸[0]键即为OFF,触摸[1]键即为ON。

4. 触摸[Enter]键确定输入。

5. 继续进行测试时,返回步骤3。 结束测试时,触摸[×]键返回步骤1。

要点 ዖ

・进行测试时的注意事项
请勿进行以下所示的测试。
测试时,该模块可能会无法正常动作。
或者,该缓冲存储区、输入信号会返回到智能功能模块的输出值、输出状态。
对从可编程控制器CPU进行读取专用的缓冲存储区进行测试。
对从智能功能模块至可编程控制器CPU的输入信号进行测试。
•对缓冲存储器的数据进行测试时的注意事项
对于将16、32位数据作为1个数值显示的数据,以10进制数指定更改值。
对于A/D转换模块等将16、32位数据作为1个数值用百分比显示的数据,以10进制数指定与百分比对应的更改值。
(例)
偏置、增益的设置值为0~2000时,指定50%的更改值时,输入1000。
对于将16位逐位以[0]和[1]显示的数据,以10进制数指定16位的数据的更改值。

8.5 智能模块监视画面

要在GOT中显示智能模块监视画面,需要写入要监视的智能模块监视的特殊数据。 关于向GOT写入的特殊数据的容量、写入方法,请参照以下内容。 ℂ☞ 287页 系统配置 根据所连接模块的不同,智能模块监视画面会有所不同。 本节中,将以具有代表性的智能模块监视画面为例,对画面进行说明。 根据所使用的智能模块监视,画面的构成可能会有所不同。 关于各模块的缓冲存储区地址等,请参照以下内容。 □□所使用的智能模块的用户手册 例)QD73A1模块的定位监视・参数一览表

Y11 Abs.positioning start Proved Start Feed Position 0 Current val. 0 Y12 Forward Start Actual Position 0 Current val.CH6 0 Reverse Start Feedrate 0 Travel Dist. 0 Y14 Forward nu .06 start Feedrate 0 Travel Dist. 0 Y14 Forward nu .06 start Feedrate 0 Travel Dist. 0 Y14 Forward nu .06 start Feedrate 0 Velocity 0 0 Y15 Peversentat Pos.Address P1 0 Speed CH6 0 0 Y05 PR complete flag Pos.Velocity V1 0 PLS/s Upper Limit 0 Y05 Prostion Pos.Pattern 0 Bear Ratio 0: 0 0 Y06 In-position D:Positioning 1:Velocity Decel. Time 0 ms 1 0 Positioning 1:Velocity Decel. Time 0 ms Y07 Step Upt Upt D:Positioning 1:Velocity Decel. Time 0 ms 1 0	QD73A1 Positioning &	Parameter Data Monitor Screen	SEI/ Data M RESET Chg. M	MONTI END
Y12 Forward run J06 start Vel/pos re-start Feedrate 0 Travel Dist. 0 Y13 Beyerse run J06 start Vel/pos re-start Error Counter 0 Velocity 0 0 Y03 PR request flag V04 Pos.Address P1 0 Speed CHG 0<	Y11 Abs.positioning start Y12 Forward Start Y13 Reverse Start	Feed Position0Actual Position0	Current val. Current val.CHG	0 0
XOD Posi.complete Pos.Address P1 O Speed CHG O VD0 VPR request flag Pos.Address P2 0 Uge Velocity 0 PLS/s VD0 VPR start Pos.Velocity V1 0 PLS/s Upper Limit 0 VD0 VPR venuest flag Pos.Velocity V2 0 PLS/s Upper Limit 0 VD1 Stop Pos.Velocity V2 0 PLS/s Upper Limit 0 VD1 Pos.Velocity V2 0 PLS/s Upper Limit 0 VD2 Pos.Velocity V2 0 PLS/s Upper Limit 0 VD3 Pos.Velocity V2 0 PLS/s Upper Limit 0 VD4 PUSY Pos.Velocity V2 0 PLS/s 0 0 VD5 In-position Control mode 0 Accel. Time 0 ms VD1 speed-posi.switchins Error Code 1: 0 2: 0 In-pos.Range 0 VD5 Error detection VE Positioning Mode 0 Velicing Mode 0	Y14 Forward run JOG start Y15 Reverse run JOG start Y16 Vel/pos re-start	Feedrate 0 Error Counter 0	Travel Dist. Velocity	0 0 PLS/s
V02 WH request flag Pos.Velocity VI 0 PLS/s Upper Limit 0 V03 UPR complete flag Pos.Velocity V2 0 PLS/s Lower Limit 0 V03 Stop Pos.Velocity V2 0 PLS/s Lower Limit 0 V04 BUSY Pos.Pattern 0 Gear Ratio 0: 0 V04 BUSY Pos.Pattern 0 Accel. Limit 0 PLS/s V05 In-position Control mode 0 Accel. Time 0 ms V16 speed-posi.switching 0:Positioning 1:Velocity Decel. Time 0 ms V07 Excessive error 2: 0 Positioning Mode 0 V08 Error detection 0 2: 0 Positioning Mode 0	XO5 Posi.complete	Pos.Address P1 0 Pos.Address P2 0	Speed CHG Jog Velocity	0 0 PLS/s
105.vetCerty v2 0 <td>XO2 UPR request flag Y10 OPR start XO3 OPR complete flag</td> <td>Pos.Velocity V1 0PLS/s</td> <td>Upper Limit</td> <td>0</td>	XO2 UPR request flag Y10 OPR start XO3 OPR complete flag	Pos.Velocity V1 0PLS/s	Upper Limit	0
X000 UOSY Veloc. Limit OPLS/s X000 In-position Control mode O Accel. Limit Oms X000 UOSY seed-position 0:Resitioning 1:Velocity Decel. Time O ms X000 UOT, H/W error X00 UOT, H/W error O Positioning Mode O X005 Error detection Image: Control mode 0 2:0 Image: Control mode O	Y17 Stop	Pos.Pattern 0	Gear Ratio	0:0
YIG speed-posi. switching D:Positioning 1:Velocity Decel. Time 0 ms X00 WDT, H/W error Error Code 1:0 2:0 In-pos.Range 0 X07 Excessive error Error detection Positioning Mode 0	X04 BUSY X06 In-position	Control mode 0	Veloc. Limit Accel. Time	0 PLS/s 0 ms
X00 W01, H/W error Error Code 1: 0 2: 0 In-pos.Range 0 X07 Excessive error Positioning Mode 0 X08 Error detection	Y1C speed-posi. switching	O:Positioning 1:Velocity	Decel. Time	0 ms
	XOO WDT, H/W error XO7 Excessive error XO8 Error detection	Error Code 1: 0 2: 0	In-pos.Range Positioning Mode	0

8.6 输入输出模块监视画面的操作

以下将对使用智能模块监视功能监视输入模块或输出模块时的各画面的操作进行说明。

☞ 322页 监视模块的指定操作

☞ 323页 监视画面的构成与按键功能

监视模块的指定操作

以下将就开始对任意输入模块或输出模块进行智能模块监视时的操作进行说明。

1. 显示系统配置画面。

☞ 295页 系统配置画面的构成与按键功能

☞ 295页 系统配置画面的构成与按键功能

3. 显示指定模块的监视画面。

显示内容确认、之后的操作请参照以下内容。 『雪 323页 监视画面的构成与按键功能 无法进行对输入模块、输出模块的测试。


监视画面的构成与按键功能

以下以输入模块时为例,对根据系统配置画面中输入模块或输出模块的指定而显示的监视画面的配置和画面上显示的按键功能 进行说明。



1) 模块名称

显示对象模块的种类(输入模块、输出模块)。 2)触模键 显示监视画面中的操作所使用的按键。 3)信号名 显示监视的信号名(X、Y)。 4)状态显示 显示输入信号、输出信息的编号和状态。 输入信号、输出信号的状态在从对应的模块读取完成后显示。 最多可显示64点。(黑圈:ON,白圈:OFF)

按键功能

以下所示为监视画面中的操作所使用的按键功能。



1)[Sys. Conf.]键

结束当前的监视,返回系统配置画面。

2)[END]键

结束监视,返回启动智能模块监视时的画面。

3) [X/Y]键

使用输入输出混合模块时,可以切换显示内容(输入模块、输出模块)。

8.7 错误信息与处理方法

以下将对进行智能模块监视操作时显示的错误信息及其处理方法进行说明。

错误信息	错误内容	处理方法
Communication channel setup error	可通讯的通道不存在。	选择了不支持智能模块监视的可编程控制器CPU。
Communications error	无法与可编程控制器CPU进行通讯。	确认可编程控制器CPU和GOT的连接状态(连接器脱 落、电缆断线)。 确认可编程控制器CPU有无发生错误。
Monitor Data Can Not Find	特殊数据(智能模块监视数据)未下载到GOT。	将特殊数据(智能模块监视数据)写入到GOT中。
This PLC type is not supported	选择了智能模块监视所不支持的可编程控制器CPU。	使用智能模块监视支持的可编程控制器CPU。

GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 Soft 2000

二 325页 特点
 二 328页 规格
 二 332页 显示操作
 二 334页 各伺服放大器监视画面的操作
 二 370页 错误信息与处理方法

9.1 特点

伺服放大器监视可以对GOT所连接的伺服放大器执行各种监视功能、参数更改及测试运行等。 以下所示为伺服放大器监视的特点。

实时显示伺服放大器的状态

☞ 337页 监视功能

☞ 340页 报警功能

实时显示与GOT连接的伺服放大器的状态及报警内容的一览表。

监视显示示例

MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	· [OSt]	M	enu	End
Cumulative feedback	4489753 pulse	Peak load ratio		8 %	5
Servo motor speed	400 r/min	Instantaneous torque		0 %	
Droop pulses	3273 pulse	Within one- revolution position	1208	877 p	ulse
Cumulative command pulses	2165791 pulse	ABS counter	-199	979 r	ev
Command pulse frequency	20 kpps	Load inertia moment ratio	16	6.0 t	imes
Analog speed command voltage	0.01 V	Bus voltage	2	277 V	
Analog torque command voltage	0.06 V				
Regenerative load ratio	0 %				
Effective load ratio	2 %				
				Clea	r

Print Cancel Screen Print

显示伺服放大器的监视数据一览表。 报警显示示例

MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	[0St]	Menu	End
Alarm Number	AL20			
Alarm Name	Encoder error 2			
Time of Alarm	10:03:46			
Cause of Alarm				
1)Encoder conne 2)Encoder cable	ctor disconnected. faulty.			
AlarmHist			Rese	et
Print	Cancel			

显示伺服放大器中正在发生的报警内容(编号、名称、发生时刻、发生原因)。 此外,还可以对报警进行复位。

可以进行与伺服放大器相关的各种诊断

☞ 343页 诊断功能

拥有多种诊断功能,可以对连接的伺服放大器进行各种诊断。

DI、DO显示示例

MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	[0St]	Menu	End
:0N	FF			
Input Signal	Output	: Signal		
CN1B-16	CN1A-1	19		
CN1B-17	CN1A-1	18		
CN1B-15	CN1B-1	9		
CN1B-5	CN1B-6	3		
CN1B-14	CN1B-4	Ļ.		
CN1A-8	CN1B-1	18		
CN1B-7	CN1A-1	14		
CN1B-8				
CN1B-9				
Amp.Inf ABSdata				
Print Canc	el			

显示伺服放大器的外部输入输出信号的ON/OFF状态一览表。 放大器信息显示示例

MR-J2S-A Servo amp.Monitor [0St] Menu End Amplifier Firmware Version BCD-B26W000 B4 Motor model HC-PQ13/MF(S)13 Motor ID 02FF1300 Encoder resolution 131072 pulse/rev

显示伺服放大器的软件号、伺服电机的信息 (型号、ID、编码器的分辨率)。

可以进行伺服参数的写入

☞ 354页 参数设置

可以读取伺服放大器的参数内容,进行更改并写入到伺服放大器中。



可以进行各种测试运行

☞ 360页 测试运行

可对连接的伺服放大器进行各种测试运行。 JOG运行



触摸正转/反转按键期间,伺服放大器旋转。

无电机运行



即使没有连接伺服电机,也会在伺服放大器内部模拟伺服电机的动作。

9.2 规格

□ 328页 系统配置
□ 331页 访问范围
□ 331页 注意事项

系统配置

以下将对伺服放大器监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块/电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。

□□GOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器				
型号				
MR-J2S-□A, MR-J2S-□CP				
MR-J2M-P8A				
MR-J3-□A				
MR-J4-□A, MR-J4-□A-RJ				

连接形式

O:可以使用, ×:不可使用

功能	GOT与伺服放大器的连接形式	
名称	内容	直接连接
伺服放大器监视	伺服放大器的监视、伺服参数设置的更改、测试运行。	0

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有伺服放大器监视系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 CDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可以监视的伺服放大器机种与功能一览表

可以实施伺服放大器监视的伺服放大器的机种与功能一览表如下所示。

■MELSERVO-J2-Super系列、MELSERVO-J2M系列

O: 可通过伺服放大器监视进行监视, ×: 不可通过伺服放大器监视进行监视, -: 无此功能

功能		伺服放大器				
		MELSERVO-J2-Super系	列	MELSERVO-J2M系列		
		MR-J2S-□A	MR-J2S-□CP	MR-J2M-P8A	MR-J2M-□DU	
	机种选择	0	0	0	0	
	波特率 *1	0	0	0	0	
	站号选择 *1	0	0	-	-	
	站号设置	0	0	0	0	
	IFU站号	-	-	0	0	
	自动运行	×	-	-	×	
监视	批量显示	0	0	0	0	
	高速显示	×	×	×	×	
	多站显示	-	-	×	×	
	图表	×	×	-	×	
	输入输出I/F显示	-	-	-	-	
报警	报警显示	0	0	0	0	
	报警记录	0	0	0	0	
	报警发生时	×	×	×	×	
诊断	DI/DO显示	0	0	0	-	
	功能软元件显示	-	0	0	0	
	不旋转的理由	×	×	-	-	
	电源ON累计显示	×	×	×	×	
	S/W编号显示	0	0	0	0	
	电机信息显示	0	0	-	0	
	调谐数据显示	×	×	-	×	
	放大器信息显示	0	0	0	0	
	ABS数据显示	0	0	-	0	
	VC自动偏置显示	×	-	-	-	
	轴名称设置	×	×	-	×	
	模块构成一览表显示	-	-	0	0	
参数	参数设置	0	0	-	-	
	调谐	×	×	-	×	
	更改列表显示	×	×	×	×	
	参数 (IFU)	-	-	0	0	
	参数 (DRU)	-	-	0	0	
	参数拷贝	-	-	-	-	
	软元件设置	-	×	×	×	
	基本设置	-	-	-	-	
	増益・滤波器	-	-	-	-	
	扩展设置	-	-	-	-	
	输入输出设置	-	-	-	-	
测试运行	JOG运行	0	0	-	0	
	定位运行	0	0	-	0	
	无电机运行	0	0	-	0	
	DO强制输出	0	0	0	-	
	程序运行	×	-	-	×	
	1步进给	-	×	-	-	
点数据	号码表	-	×	-	-	

功能		伺服放大器				
		MELSERV0-J2-Super系列		MELSERVO-J2M系列		
		MR-J2S-□A	MR−J2S−□CP	MR-J2M-P8A	MR-J2M-□DU	
预先功能	设备分析器	×	-	-	×	
	增益搜索	×	-	-	×	
	设备模拟	×	-	-	×	
	鲁棒干扰补偿	-	-	-	-	

*1 波特率、站号设置通过连接机器设置进行。 关于连接机器设置的设置方法,请参照以下内容。 【】GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■MELSERVO-J3系列、MELSERVO-J4系列

O: 可通过伺服放大器监视进行监视, ×: 不可通过伺服放大器监视进行监视, -: 无此功能

功能		伺服放大器			
		MELSERVO-J3系列	MELSERVO-J4系列		
		MR-J3-□A	MR-J4-□A		
设置	机种选择	0	0		
	站号设置	0	0		
	连接设置	×	×		
监视	批量显示	0	0		
	输入输出监视显示 *1	0	0		
	图表	×	×		
诊断	报警显示	0	0		
	报警记录	0	0		
	发生报警时,显示数据	×	×		
	磁盘驱动器	-	×		
	不旋转的理由	×	×		
	系统配置显示 *2	0	0		
	寿命诊断	×	×		
	机械诊断	-	×		
	放大器信息显示 *2	0	0		
	ABS数据显示	0	0		
	DI/D0显示 *1	0	0		
参数	参数设置	0	0		
	放大器轴名称设置	×	×		
测试运行	JOG运行	0	0		
	定位运行	0	0		
	无电机运行	0	0		
	DO强制输出	0	0		
	程序运行	×	×		
	事件信息显示	×	×		
调整 (增益•滤波器调整))	一键通调整	-	×		
	调谐	×	×		
	设备分析器	×	×		
	预先增益搜索	×	×		

*1 输入输出显示通过诊断的DI/DO显示进行显示。

*2 系统配置显示通过诊断功能的放大器信息显示进行显示。

所需的特殊数据

请将上表中的特殊数据下载到GOT中。 在将特殊数据下载到GOT时,需要用户空间有上表中记载的剩余容量。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

访问范围

访问范围与将GOT连接到连接机器时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 【□GOT2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

注意事项

使用伺服放大器监视之前

要进行伺服放大器监视时,请在熟读所连接的伺服放大器的使用说明书、充分理解其内容的基础上进行操作。

测试运行

进行测试运行之前,请务必熟读以下所记载的注意事项。 ^[]] 360页 测试运行

伺服放大器监视中显示的时刻

如果GOT的时钟数据不正确,则伺服放大器监视中显示的时刻也不会正确。 关于GOT的时钟数据,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

关于设置内容

请使GOT侧的伺服放大器的设置内容(设置画面)和伺服放大器侧的设置内容相同。 ℃ 335页设置 如设置内容不同,则可能无法正常通讯。

要监视的伺服放大器

请从32台伺服放大器中选择1台进行监视。 连接了多台伺服放大器时,则从中选择1台进行监视。

参数输入输出中的后台处理

在参数输入输出过程中,请勿通过执行后台处理功能对伺服放大器参数的软元件进行监视。(例:软元件数据传送、日志、配方、扩展配方等) 不则可能会无法法取(写) 正常的教师,或优生通识错误

否则可能会无法读取/写入正常的数据,或发生通讯错误。

9.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示伺服放大器监视的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示伺服放大器监视的画面。

显示方法有下述2种。 通过工程中设置的扩展功能开关 (伺服放大器监视)启动时 扩展功能开关的设置方法请参照以下内容。 GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 通过实用菜单启动时 请从实用菜单的主菜单触摸「监视】→「伺服放大器监视〕。 关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。 □GOT2000 系列主机使用说明书(实用菜单篇) 3. 设置通道号。

设置与GOT 连接的伺服放大器的通道号。 通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动伺服放大器监视时显示。 第2次以后启动时如要显示通讯设置画面,请触摸伺服放大器监视上的[Ch:]键。 ☞ 334页 各伺服放大器监视画面的操作



4. 设置要监视的伺服放大器的机种等。



5. 选择要监视的功能。

画面转换

以下将对画面转换的概要进行说明。



□335页 设置
□337页 监视功能
□340页 报警功能
□343页 诊断功能
□354页 参数设置
□360页 测试运行

要点 ዖ

通过[结束]键结束时

在下次启动伺服放大器监视时,会显示上次结束的画面。 频繁使用相同画面的情况下,通过[结束]键结束则非常方便。 但是,如果是OS的安装、GOT电源从OFF到ON、或复位等而使伺服放大器监视画面数据被删除时,则不会返回到 上次结束的画面。

9.4 各伺服放大器监视画面的操作

以下将对使用伺服放大器监视时的各画面操作进行说明。 根据所使用的GOT,伺服放大器监视的显示画面会有所不同。 『334页 关于伺服放大器监视 『335页 设置 『337页 监视功能 『340页 报警功能 『343页 诊断功能 『354页 参数设置 『360页 测试运行

关于伺服放大器监视

伺服放大器监视,可以对GOT所连接的伺服放大器进行各种监视功能、参数更改及测试运行等。 各功能通过在功能选择菜单画面中选择并显示。

功能选择菜单画面

	MR-J2S-A	Servo amp.Monit	or	[OSt]	End
			-		-
1) —	Setup		Parameters		5)
2) —	Monitor		Test		6)
3) —	Alarm				
4) —	Diagnostics				

1)[Setup]键

选择要通过伺服放大器功能进行监视的伺服放大器的机种、站号设置(站号选择)、IFU站号。

🖙 335页 设置

2)[Monitor]键

对伺服放大器的所有监视数据进行实时显示。

☞ 337页 监视功能

3)[Alarm]键

显示当前正在发生的报警及进行记录显示。

此外,也进行报警的复位/记录的清除。

☞ 340页 报警功能

4) [Diagnostics]键 针对所连接的伺服放大器,进行以下各种诊断。 DI/DO display 显示外部输入输出信号的ON/OFF状态 Function device display 显示输入输出功能软元件的ON/OFF状态 Amplifier information display 显示伺服放大器上连接的伺服电机的型号、ID、编码器的分辨率。 ABS data display 显示绝对位置检测系统的绝对位置数据 Unit composition list display 显示伺服放大器的模块构成的一览表 ☞ 343页 诊断功能 5) [Parameters]键 进行参数数据的显示、参数设置的更改。 □ 354页 参数设置 6)[Test] 进行各种测试运行 (JOG运行、定位运行、无电机运行、DO强制输出)。 ☞ 360页 测试运行

设置

进行与伺服放大器的通讯设置。

对于要在设置画面中设置的内容,请事先在伺服放大器侧作相同的设置。 如本画面的设置内容和伺服放大器侧的设置内容不同,则可能无法正常通讯。 当GOT的电源切断或进行了复位时,设置画面的设置内容将会返回到初始状态。 在接通GOT电源后,请重新在设置画面中进行设置。

设置画面

以下将对设置画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



[Axis number]、[Capacity setting]无法设置。
1)[Model]
显示连接的伺服放大器机种。
2)[Station]
显示进行通讯的伺服放大器的站号 (00~31)。
3)[IFU Station]
显示IFU (接口模块)的串行通讯站号。

9

■按键功能

以下所示为设置画面的操作所使用的按键功能。



1) [Ch:2] 键
 显示通讯设置窗口。
 2) [End]键
 结束伺服放大器监视。
 3) [Mode1]键
 设置连接的伺服放大器机种。
 4) [Station]键
 设置进行通讯的伺服放大器的站号(00~31)。

5)[IFU Station]键

设置IFU (接口模块)的串行通讯站号。

仅当连接MR-J2M-P8A时有效。

6)[Fix]键

确定设置的设置内容,返回功能选择菜单画面。

对伺服放大器的所有监视数据进行实时显示。

监视画面

以下将对监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

M	R-J2S-A	Servo amp.Monito	/ [0St]	Menu End	
1) <u> </u>	nulative feedback	173 pulse	Peak load ratio 🏾 🦷	1 %	10)
2) - Sei	rvo motor speed	0 r/min	Instantaneous	0%	11)
3) — ^{Dro}	oop pulses	0 pulse	Within one- revolution position	117540 pulse	12)
4) — Cur pu	mulative command	0 pulse	ABS counter	-19789 rev	13)
5) — (fr	mmand pulse	0 kpps	Load inertia moment ratio	17.4 times	
6) - (and cor	alog speed mmand voltage	0.00 V	Bus voltage	279 V	15)
	generative load	0.04 V			
0) - ra 9) - Ef	fective load	0%			
	10 1)	<u> </u>	Clear	
	Print	rel			
	Screen Pr	int			
1) [Cum	ulative feed	lback pulses			
对来自	伺服电机检测	器的反馈脉冲	进行计数并显示	۰ م	
当设置	值超过999999	9时,将从0开	始。		
反转时	,带有一符号	• •			
2) [Ser	vo motor spe	eed]			
显示伺	服电机的旋转	速度。			
显示以	.0.1r/min为单	位的四舍五入	的数值。		
反转时	· 带有一符号				
3) [Dro	on nulses]	0			
見示偏	主计称界的漂	网脉冲			
业小 _画 后 井	一些有 — 如 一 如 一 如 一 如 一 如 一 如 一 如 一 如 一 如 一 如	. []]] ////1.]. °			
以行时	,而有机与	•			
4) [Cum 코나스 프	ulative comm	and puises」 いサイニンレ教会日	. 		
刈位直	指令制入脉件 [月二日五乙比	世行计数开站	之不。 > 加禾五 <i>五44</i> 4		
因万安	显示与电于因	f轮(CMX/CDV)相樂之則的個	1, 因此可能会	会与反馈脉冲系计的显示不一致。
反转指	令时,带有-	·符号。			
5) [Con	mand pulse f	requency			
显示位	置指令输入脉	、冲的频率。			
显示与	电子齿轮(Cl	MX/CDV)相乘	之前的值。		
反转指	令时,带有-	·符号。			
6) [Ana	log speed co	ommand voltag	ge], [Analog s	peed limit v	voltage]
仅MR-J	2S-□A连接时	显示。			
[Analo	g speed comm	and voltage	在速度控制模式	式时显示。	
显示模	拟速度指令	(VC) 的输入电	11压。		
[Analo	og speed limi	t voltage]在	转矩控制模式时	寸显示。	
显示模	拟速度限制	(VLA) 的输入	电压。		
7) [Ana	log torque c	command volta	age], [Analog	torque limit	voltage]
Í∇ MR−1	[2S-□A连接时	显示。	0 3 .	Ĩ	0.1
[Analo	or toralle com	mand voltage]在位置。速度	控制模式时息	二
显示横	扣柱拓限到	(TIA) 的由耳		小工业工作工作工业	./
		vit voltorol:	。 左妹姑惊灿楼中	时日子	
	אַ נטויַעַעפּ 11₪ או <i>ב+אב</i> יים אי	nii voitage]4 (TC) 45 to ⊡	工	山」元小。	
显不模	拟转矩限制	(10)的电压。			

8) [Regenerative load ratio] 以%显示相对容许再生电力的再生电力的比率。 容许再生电力因再生选项的有无而异。 请根据再生选项,正确设置参数No.0。 参考值为80%以下。 9) [Effective load ratio] 显示连续实效负载转矩。 显示以额定转矩作为100%的实效值。 10)[Peak load ratio] 显示最大发生转矩。 以额定转矩作为100%,显示过去15秒内的最高值。 11)[Instantaneous torque] 显示瞬时发生转矩。 以额定转矩作为100%,实时显示发生的转矩的值。 12) [Within one-revolution position] 以检测器的脉冲单位显示伺服电机旋转1圈内的位置。 超过最大的脉冲数后,回到0。 13) [ABS counter] 在绝对位置检测系统中,以绝对位置检测器的多次旋转计数器的值来显示从原点(0)开始的移动量。 14) [Load inertia moment ratio] 显示针对伺服电机惯性动量的伺服电机轴换算负载惯性动量比的推定值。 15)[Bus voltage] 显示主电路变流器的电压 (P-N间)。

按键功能

以下所示为监视画面的操作所使用的按键功能。

			1) 2)		
MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	r [0St]	Menu End		
Cumulative feedback	173 pulse	Peak load ratio	1%		
Servo motor speed	0 r/min	Instantaneous	0 %		
Droop pulses	0 pulse	Within one- revolution position	117540 pulse		
Cumulative command	0 pulse	ABS counter	-19789 rev		
Command pulse frequency	0 kpps	Load inertia moment ratio	17.4 times		
Analog speed command voltage	0.00 V	Bus voltage	279 V		
Analog torque command voltage	0.04 V				
Regenerative load	0 %				
Effective load ratio	0 %				
			Clear	3)	
<u>Screen</u> 4) 〔 1) [Menu] 键	5)			I	
返回功能选择菜	〔单画面。				
2)[End]键					
结束伺服放大器	监视。				
3)[Clear]键					
将[Cumulative	feedback pul	ses], [Cumula	tive command	pulses]的值清0。	
()[Print Serec	n] 碑		erve command	Parpep] [13 [E1] 00	
	加大生网络支		n +r r'n		
将显示中的画面	保仔 因 像 义	件, 或用打印位	儿引印。		
关于硬拷贝的详	细说明,请参	照以卜内容。			
☞ 369页 关于硬拷贝输出					
5)[Cancel Prin	nt]键				
本按键的触摸操	作无效。				

报警功能

显示以下报警内容。 报警显示:显示当前正在发生的报警。 ℃ 341页 报警显示画面 报警记录:显示发生过的报警记录。 ℃ 342页 报警记录画面 在功能选择菜单画面中选择[Alarm]后的画面转换,如下所示。 如果GOT中没有下载报警显示画面数据,则会显示[Monitor data not found],且不显示之后的画面。

MR-J2S-A Servo amp.Mon	itor [OSt] E	nd
Setup	Parameters	
Monitor	Test	
Ålarm		
Viagnostics		
11.463年1	2.22.11.12.12.12.12.12.12.12.12.12.12.12	T
切能远1	半米牛回田	
触摸	無 長 「A1」 〕	
[[Menu] 键	[Alarm]键	۲
MR-JZS-A Servo amp.Mon	itor [OSt] Menu E	nd
Alarm Number AL20		
Time of Alarm 13:26:13		
Cause of Alarm		
1)Encoder connector disconnected. 2)Encoder cable faulty		٦
	Reset	i
AlarmHist		
Print Gamel		
Screen Print	ヨニーヨー	1
1011日	吃小回田 51.4#	
触摸	肥捑	
[AlarmDisp.]键	[AlarmHist]键	ŧ
MR-J2S-A Servo amp.Mon	itor [OSt] Menu E	nd
Seg No. Alarm No. Alarm	Name Time(hour) Detail(hex)	
0 AL20 Encoder erro	r 2 238 07	
1 AL8E Serial com.	error 236 10	
2 AL8E Serial com.	error 236 10	
4 AL20 Encoder erro	r 2 236 07	
5 AL20 Encoder erro	r 2 235 07	
	Clear	i
AlarmDisp.		
Reint Consol		
Firme Ganger		
Screen Print		

报警显示画面

以下将对报警显示画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	[0St]	Menu E
Alarm Number	AL20		
Alarm Name	Encoder error 2		
Time of Alarm	13:26:13		
Cause of Alarm			

1)[Alarm Number]

显示发生的报警的编号。

2)[Alarm Name]

显示发生的报警的名称。

3)[Time of Alarm]

显示报警发生的日期、时间。

伺服报警发生时间以GOT的时钟数据为基准进行显示。

在将伺服放大器连接到GOT之前,伺服放大器就存在异常时,在与GOT的连接时将会显示报警。

此时,GOT和伺服放大器连接时的时间将作为报警发生时间显示。

■按键功能

以下所示为报警显示画面的操作所使用的按键功能。



4) [AlarmHist]键
转换到报警记录画面。
☞ 342页 报警记录画面
5) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
☞ 369页 关于硬拷贝输出
6) [Cancel Print]键
本按键的触摸操作无效。

报警记录画面

以下将对报警记录画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

MR-J2S-A		Servo amp.Monitor	[0St]	Menu End			
Seq No.	Alarm No.	Alarm Name	Time(hour)	Detail(hex)			
0	AL20	Encoder error 2	238	07			
1	AL8E	Serial com. error	236	10			
2	AL8E	Serial com. error	236	10			
3	AL20	Encoder error 2	236	07			
5	ALZO	Encoder error 2	230	07			
\square							
1)	2)	3)	4)	5)			
Alarmisr				Cicar			
i i i i i i i i i i i i i i i i i i i							
Print	Cance						
Screen	Prir	nt					
I) [Seq]	No.]						
从最新的	的报警开如	台按新旧顺序显示报答	警的记录。				
记录号赴	越小,报警	 활越新。					
)为最新	0						
最多可显	显示6条报	警记录。					
2) [Aları	m No.]						
显示发生	的报警的	竹编号。					
3)[Alar	m Name]	- //					
显示发生	:的报数的	白夕称					
业小及 4)「T:ma		111110					
±/[lime		二天山中中田恭王二世	니마카구	明始落市世的			
出た 町プ	出)时为[0],显示到发生报警为止的伺服放大器的通电时间。						
5) [Deta	il (hex)						
显示报警	脊详细信息	息的代码。					

■按键功能

以下所示为报警记录画面的操作所使用的按键功能。

				1) 2)		
MR-J2S-A		Servo amp.Monitor	[0St]	Menu End		
Sog No.	Alarm No	Alarm Nama	Time (houre)	atail(bay)		
Seq No.		Eponder error 2		07		
1	ALZO AL 8E	Serial com error	236	10		
2	ALSE	Serial com. error	236	10		
3	AL20	Encoder error 2	236	07		
4	AL20	Encoder error 2	236	07		
5	AL20	Encoder error 2	235	07		
4) — AlarmDisp				Clear		
Print Screen 与 5)	Cance Print 6)	1 t				
1/[menu]键	2 苦 畄 二 西	Ť				
必回切能処≇ 0)[E. 1]幼	+米牛回旧	0				
2) [End] 键						
结果何服放了	こ 希 监 代。					
3)[Clear]键						
清除伺服放力	こ 器中保有	存的报警记录。				
4)[AlarmDis	p.]键					
转换到报警员	記示画面。					
☞ 341页 掛	3警显示画	面				
5)[Print Sci	reen]键					
将显示中的画	面保存为	内图像文件,或 用	打印机打印。			
关于硬拷贝的	关于硬接回的详细说明, 请参昭以下内容。					
□ 369页 并	3 369页 关于硬接用输出					
☞ 303火 大」 깿汚火 測 ഥ						
	LIIIU」键 皆協が工み	4				
平按键的朏势	ē1架1F7C%	K o				

诊断功能

针对连接的伺服放大器,进行以下各种诊断。 DI/DO显示 显示外部输入输出信号的ON/OFF状态。 ☞ 345页 DI/DO显示画面 功能软元件显示 显示输入输出功能软元件的ON/OFF状态。 ☞ 346页 功能软元件显示画面 放大器信息显示 显示伺服放大器上连接的伺服电机的型号、ID、编码器的分辨率。 ☞ 348页 放大器信息显示画面 ABS数据显示 显示绝对位置检测系统的绝对位置数据。 ☞ 350页 ABS数据显示画面 模块构成一览表显示 显示伺服放大器的模块构成的一览表。 ☞ 352页 模块构成一览表显示画面

画面转换

在功能选择菜单画面中选择[Diagnostics]后的画面转换,如下所示。 根据所连接的伺服放大器的机种,部分画面可能将无法显示。 关于无法显示的画面,请参照以下内容。 ध☞ 329页 可以监视的伺服放大器机种与功能一览表

如果GOT中没有下载DI/DO显示画面数据或功能软元件显示画面 (仅监视MR-J2M-□DU时)数据,则会显示[Monitor data not found],且不显示之后的画面。



ABS 数据显示画面

DI/DO显示画面

以下将对DI/DO显示画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	[OSt]	Menu	End
	:0N :0	=F				
	Input Signal	Output S	ignal)		
	CN1B-16	CN1A-19				
	CN1B-17	CN1A-18				
	<u>CN1B-15</u>	<u>CN1B-19</u>				
1) —	UN IB-5 CN1B-14	UN IB-6				
	CN1A-8	CN1B-18				
	CN1B-7	CN1A-14				
	CN1B-8					
	CN1B-9			J		
	Amp.Inf ABSdata					
	Print Cane Screen Pri	el nt				

1)Input/Output Signal

显示DI/DO信号的ON(亮灯)/OFF(熄灯)。

■关于按键功能

[ABSdata]键

[UnitCompo.]键

以下所示为DI/DO显示画面的操作所使用的按键功能。



转换到ABS数据画面。 ☞ 350页 ABS数据显示画面

转换到模块构成一览表画面。 ⁽²⁾ 352页 模块构成一览表显示画面 4) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
☞ 369页 关于硬拷贝输出
5) [Cancel Print]键
本按键的触摸操作无效。

功能软元件显示画面

以下将对功能软元件显示画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	MR-J2M-P8A	Servo amp.Monitor	[0St]	Menu End		MR-J2S-CP	Servo amp.Mo	onitor	[0St]	Menu End
1) -	Input Function Func. ■ :0N ■ :0F LSP USF LSP TL TL TL TL TL TL TL TL TL TL	Slot Number Output 1 2 3 4 5 6 7 8 Function 0 0 0 0 0 0 0 Image: State of the state of t	Slot Num PInc. 1 2 3 4 5 RØ 0 0 0 0 SA 0 0 0 0 ZSP 0 0 0 VLC 0 0 0 VINP 0 0 0 WNG 0 0 0 BWNG 0 0 0	ber 6 7 8 0	1) -	Input Function SON MDO SP DOG SN DIO TL DI1 TL1 DI2 PC DI3 RES OVR ST1 STP ST2 TPO EMG TP1	COP DI4 TCH	Output F RD TLC INP WNG ALM MER BWNG CPO ZP POT	iunctiion PUS PT0 PT1 PT2 PT3 PT4 MEND	
	Print	Cancel Print				Print	Cancel Print			
								R−J2S−□(CP时	

1)[Input Function], [Output Function]

显示各输入输出信号的ON、OFF状态。

■按键功能

以下所示为功能软元件显示画面的操作所使用的按键功能。

			1)	2)						1)	2)
MR-J2M-P8A	Servo amp.Mo	onitor	[OSt] Men	u End	MR	-J2S-CP	Serva	amp.Monitor	[0St]	Menu	End
Input Function Fur ■:0FF Store Stor	Slot Number nc. 1 2 3 4 5 6 7 8	Output Function Fun ■:OFF SA ZSP TLC ULC ULC ULC ULC ULC ULC	Slot Number Slot Number S		Inp SIN IS IS IS I IL I PC RES ST1 ST2 IS 3) -	CON ULT Function MD0 D0G D10 D11 D12 D13 OVR STP TP0 TP1 TP1 TP1 CO (Amo	CDP DI4 TCH	Output F 又 TLC INP WING ALM WING CPO ZP POT	Function PUS PT0 PT1 PT2 PT3 PT4 MEND		
)[Menu]键											
反回功能选择	译菜单画面。										
)[End]键											
吉束伺服放力	大器监视。										
)画面调用银	建										

項目	内容
[DI/D0]键	转换到DI/DO显示画面。 ^{CIII} 345页 DI/DO显示画面
[Amp.Inf]键	转换到放大器信息画面。 [©] 348页 放大器信息显示画面
[ABSdata]键	转换到ABS数据画面。 ☞ 350页 ABS数据显示画面
[UnitCompo.]键	转换到模块构成一览表画面。 ^[2]] 352页 模块构成一览表显示画面

4)[Print Screen]键

将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ℃369页 关于硬拷贝输出 5)[Cancel Print]键 本按键的触摸操作无效。

放大器信息显示画面

以下将对放大器信息显示画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	MR-J2S-A	Servo amp.Mor	iitor	[0St]	Menu	End
	Amplifier Firmware	Version	BCD-B26W000 B4			
1)	Motor model		HC-PQ13/MF(S)1	3		
1) —	Motor ID		02FF1300			
	Encoder resolution		131072 p	oulse/rev		
	DI/DO ABSdata					
	Print Cano	el				
	ocreen Pri	nt				

1)显示区

显示放大器信息。

項目	内容
[Servo amplifier model]	显示伺服放大器的型号。 仅监视MR-J3-□A或MR-J4-□A时显示。
[Amplifier Firmware Version]	显示GOT上连接的伺服放大器的软件号。
[Accumulated power-on time]	显示产品出厂后的控制电源ON累计时间。 仅监视MR-J3-□A或MR-J4-□A时显示。
[Num. of inrush cur. sw. time]	显示产品出厂后的浪涌继电器的ON/OFF次数。 仅监视MR-J3-口A或MR-J4-口A时显示。
[Optional card model]	显示伺服放大器上安装的选项卡型号。 未安装选项卡时,显示为[No connection]。 仅监视MR-J3-□A或MR-J4-□A时显示。
[Motor model]	显示伺服放大器上连接的伺服电机的型号。 监视MR-J2M-P8A时不显示。
[Motor ID]	显示伺服放大器上连接的伺服电机的ID。 监视MR-J2M-P8A时不显示。
[Encoder resolution]	显示伺服放大器上连接的伺服电机的编码器分辨率。 监视MR-J2M-P8A时不显示。

■按键功能

					1)	2)
M	1R-J2S-A	Servo amp.Mon	itor	[0St]	Menu	End
	Amplifier Firmware	Version	BCD-B26W000 B4			
	Motor model		HC-PQ13/MF(S)13			
	Motor ID		02FF1300			
	Encoder resolution		131072 pi	ulse/rev		
3) -	1/DO ABSdata					
	Print Cano Screen Pr	int				
	4) 5)					
1)[Me	enu]键					
返回:	功能选择菜单画	面。				
2) [Er	nd]键					
结束	伺服放大器监视	1 L 0				

3) 画面调用键

項目	内容
[DI/D0]键	转换到DI/DO显示画面。 ^{CIII} 345页 DI/DO显示画面
[Amp. Inf]键	转换到放大器信息画面。 ^[1]] 348页 放大器信息显示画面
[ABSdata]键	转换到ABS数据画面。 ☞ 350页 ABS数据显示画面
[UnitCompo.]键	转换到模块构成一览表画面。 ^[1]] 352页 模块构成一览表显示画面

4) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
☞ 369页 关于硬拷贝输出
5) [Cancel Print]键
本按键的触摸操作无效。

ABS数据显示画面

以下将对ABS数据显示画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) [Absolute position data] 通过以下项目显示绝对位置检测系统中的绝对位置数据。 电机端脉冲单位的值 指令脉冲单位的值 2)[Encoder data] 通过以下项目显示编码器数据。 当前值 旋转1圈内的数据 CYC (电机端脉冲单位) CYC (指令脉冲单位) 从原点开始的旋转量ABS 原点 作为原点保存的旋转1圈内的数据 CYC0 (电机端脉冲单位) CYC0 (指令脉冲单位) 作为原点保存的旋转多圈的数据 ABS0

■按键功能

以下所示为ABS数据显示画面的操作所使用的按键功能。



3) 画面调用键

項目	内容
[DI/D0]键	转换到DI/DO显示画面。 ^[1] 345页 DI/DO显示画面
[Amp.Inf]键	转换到放大器信息画面。 ^[1] 348页 放大器信息显示画面
[ABSdata]键	转换到ABS数据画面。 ☞ 350页 ABS数据显示画面
[UnitCompo.]键	转换到模块构成一览表画面。 ばJ 352页 模块构成一览表显示画面

4)[Print Screen]键

将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ℃ 369页 关于硬拷贝输出 5)[Cancel Print]键 本按键的触摸操作无效。

模块构成一览表显示画面

以下将对模块构成一览表显示画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

MR-J2M-P8A	Servo amp.Monitor	[OSt] Menu End
Unit Composition List		
Slot Type name	AxNo. State Motor mode	el S/W version
IFU	II	
Slot:1		
Slot:2		
Slot:3		
Slot:4	k	
Slot:5		
Slot:0		I
Slot :8	I	
Ontion		
1		
L)	(4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4)) 5)
Allp.III	nbouata	

Print Cancel Screen Print

1)[Type name]

显示各插槽上安装的驱动器模块 (DRU)、接口模块 (IFU)、选项模块的型号。

2) [AxNo.]

显示驱动器模块 (DRU)、接口模块 (IFU) 的轴号。

3)[State]

显示驱动器模块 (DRU)、接口模块 (IFU)的状态显示和报警·警告编号。

4)[Motor model]

显示驱动器模块 (DRU) 上连接的电机型号。

5)[S/W version]

显示驱动器模块 (DRU)、接口模块 (IFU)的软件号。

■按键功能

以下所示为模块构成一览表画面的操作所使用的按键功能。

Unit Cor	modition List				
Slot	Type name	- AvNo	State	Motor model	S/W version
IFU	Type hane	12110.	ocuce		0/11 10131011
Slot:1					
Slot:2					
Slot:3					
Slot:4					
Slot:5					
Slot:6					
Slot:7					
Slot:8					
Option					
Func.De	v. Amp.Inf	ABSdata			
Func.De	v. Amp.Inf	ABSdata el			
(Func.Der Prir Scree 4) Menu]钌	v. Amp.Inf nt Canc en Pri 5) 建	ABSdata nt			
Func.De Prin Scree 4) Menu]智 可功能龙	v. [Amp.inf nt Carc Pri 5) 建 先择菜单画	ABSdata)			
Func.De Prir Scree 4) Menu]铅 可功能发 End]键	v. Amo.int nt Carro Pri 5) 建 先择菜单证	ABSdata			
Func.le Prir Seree 4) Menu] 部 可功能並 End]键 柜伺服方	v. [Amc.int nt Cance Pri 5) 建 先择菜单画 女大器监初	ABSdata eI nt 山田。			
Func.De Prin Seree 4) Menu] 智 可功能說 End] 键 柜伺服方 画面调月	v Amo.int nt Carro Pr Pr S b 建 先择菜单画 女大器监初 用键	ABSdata el nt 山面。 し。			
Print Seree 4) Menu] 铅 可功能炎 End] 键 巨伺服方 画面调月	x Ame.int mt Carc Pri Pri S 5) 建 先择菜单正 女大器监初 目键	ABSdata nt 山田。			

[DI/D0]键	转换到DI/DO显示画面。 ☞ 345页 DI/DO显示画面
[Func.Dev.]键	转换到功能软元件画面。 ^[1] 346页 功能软元件显示画面
[Amp.Inf]键	转换到放大器信息画面。 送到 348页 放大器信息显示画面
[ABSdata]键	转换到ABS数据画面。 ☞ 350页 ABS数据显示画面

4)[Print Screen]键

将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ℃ 369页 关于硬拷贝输出 5)[Cancel Print]键 本按键的触摸操作无效。

参数设置

参数设置功能可以对连接的伺服放大器进行伺服参数设置(基本参数/扩展参数1、2)。

通过GT Designer3 (GOT2000)的[伺服参数显示]设置了密码的情况下,试图访问伺服放大器监视的参数设置画面时,将显示密码输入按键窗口。

关于密码设置的详细内容,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

在功能选择菜单画面中选择[Parameters]后的画面转换,如下所示。



□ 355页 密码输入的操作步骤

密码输入的操作步骤

伺服参数更改用密码的输入操作如下所示。



■功能

密码一致时,显示参数设置画面。 密码不一致时,将显示错误信息。 触摸[×]键,即返回功能选择菜单画面。 密码设置中可使用的字符仅限数字及A~F。

■操作

输入密码的操作
请触摸[0]键~[9]键、[A]键~[F]键,输入密码。
输入后,请触摸[Enter]键,确定密码。
要修改所输入的字符时,请触摸 [Del]键删除要修改的字符,重新输入新的字符。
中断密码输入的操作
触摸[×]键,即返回监视画面。

参数设置画面

以下将对参数设置画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。 名称前附带[*]号的参数,在设置后将伺服放大器的电源置于0FF后,再接通即生效。

■显示画面



Print Cancel Screen Print

[Pr.]
 显示参数编号。
 [Name]
 显示参数名称。
 [Value]
 显示参数的当前设置值。
 (Unit]
 显示各参数的设置单位。

■按键功能

以下所示为参数设置画面的操作所使用的按键功能。





1)[Menu]键

返回功能选择菜单画面。

2) [End]键

结束伺服放大器监视。

3) 设置键

項目	内容
[Change]键	对读取到GOT内部存储器中的伺服参数设置进行更改。
[Write]键	将所选项目的伺服参数设置写入到伺服放大器中。
[Verify]键	对所有当前GOT中显示的参数值和伺服放大器中的参数值进行校验。
[Write All]键	对所有当前GOT中显示的参数值写入到伺服放大器的参数中。
[Read All]键	从伺服放大器将全部的参数值读取到GOT并显示。
[default]键	将全部的所有参数值恢复到初始值。
[Param. DRU]键, [Param. IFU]键	每次触摸可在驱动器模块 (DRU)、接口模块 (IFU)的参数显示之间切换。 仅MR-J2M-P8A连接时显示。
[Slot:1]键	选择驱动器模块 (DRU)的插槽号。 仅MR-J2M-P8A连接时显示。
[Gain/Filter]键	增益•滤波器参数中有更改时选择。 仅MR-J3-□A或MR-J4-□A连接时显示。
[Extension]键	扩展设置参数中有更改时选择。 仅MR-J3-□A或MR-J4-□A连接时显示。
[Extension-2]键	扩展设置2参数中有更改时选择。 仅MR-J4-□A连接时显示。
[Extension-3]键	扩展设置3参数中有更改时选择。 仅MR-J4-□A连接时显示。
[I/O setting]键	输入输出设置参数中有更改时选择。 仅MR-J3-□A或MR-J4-□A连接时显示。

4) 光标键

选择伺服参数设置项目或以1个画面为单位滚动显示参数项目。 5)[Print Screen]键 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ^[]] 369页 关于硬拷贝输出 6)[Cancel Print]键

本按键的触摸操作无效。



以MR-J3-□A 的参数执行了[default]时的动作 根据显示中的参数画面的不同,执行了[default]时的动作存在如下的差异。 •基本设置/增益•滤波器/扩展设置参数画面 为禁止参数写入的000BH的处理(仅基本设置/增益•滤波器/扩展设置参数,可浏览/写入)。 •输入输出设置参数画面 为禁止参数写入的000CH的处理(全部都可浏览/写入)。

参数设置操作

以下将就实施参数设置时的操作,对更改了[Auto tuning]项目的设置时的示例进行说明。

1. 请触摸[Read All]键。

伺服放大器内部的参数值将在读取画面中显示。

MR-J2S-A	Servo amp.Monitor	[0St]	Menu End
Pr. Name 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13	Walue Wer to initiate changes.	Unit A	Change Write Verify Write All Read All default
Print Can Screen Pr	ce l		

2. 弹出参数读取确认用窗口。

触摸[OK]键,伺服放大器内部的参数值即被读取到GOT中。



- **3.** 被读取的伺服放大器内部的参数值将在画面中显示。
- 对于无法写入/读取的参数,则不显示在参数设置画面中。

	MR-J2	S-A Servo amp.Moni	tor	[0St]	Menu End
	Pr.	Name	Value	Unit 🔽	
	0	*Cntl. mode,reg. brake select	0001		
	1	*Function selection 1	0001		The second se
	2	Auto tuning	010F		Write
	3	Com. pulse multiply numer.	16384		<u> </u>
	4	Com. pulse multiply denom.	375		Verify
	5	In-position range	10	pulse	
	6	Position control gain 1	268	rad/s	Write All
	- 7	Pos. com. acc/dec time cons.	0	ms	
	8	Internal speed command 1	100	r/min	Deed All
	9	Internal speed command 2	500	r/min 🔽	
	10	Internal speed command 3	1000	r/min 📘	
	11	Acceleration time constant	0	ms	default
	12	Deceleration time constant	0	ms 📃	-
	13	S-pattern acc/dec time cons.	0	ms 🚺	
	*:Cyc	le amplifier power to initiate	changes.		
	Sereen Print				
-	00				
4. 请通过光标键选择要实施参数设置的项目,并触摸[CHG]键。



5. 显示参数设置窗口后,请通过英文数字键输入参数设置内容,并触摸[Enter]键,确定设置。 如果不进行确定,请触摸[×]键关闭参数设置窗口。



6. 参数设置画面上,参数内容被更改。

请选择更改的参数项目,触摸[Write]键。

此外,如有多个参数项目更改了设置,则请触摸[Write All]键,以全部写入已更改设置的参数项目。



7. 显示确认用的窗口。

触摸[OK]键,即将参数设置写入到伺服放大器中。 不写入参数设置时,请触摸 [Cancel]键。 至此,参数设置的写入操作即告完成。





◆参数设置的更改内容的保存目标
参数设置的更改内容将被写入到伺服放大器的E2PROM中。
因此,即使关闭了放大器的电源,写入的参数内容也会保持下来。
◆参数设置更改后的处理
在伺服放大器侧对以下参数设置进行了更改时,请在GOT的设置画面中也进行相同的设置更改。
↓ 335页 设置
如果设置画面中的设置内容和伺服放大器侧的设置内容不一致,则将无法与伺服放大器进行正常的通讯。
站号设置
IFU站号设置

测试运行

针对所连接的伺服放大器,进行以下测试运行。 JOG运行 触摸正转或反转键期间,伺服电机运转。 ℃3 363页 JOG运行画面 定位运行 触摸正转或反转键后启动且伺服电机以设置的移动量旋转。 ℃3 364页 定位运行画面 无电机运行 即使没有连接伺服电机,也会在伺服放大器内部模拟伺服电机动作。 ℃3 366页 无电机运行画面 DO强制输出 与伺服放大器输出信号的输出条件无关,对各输出信号强制执行ON/OFF。 ℃3 368页 DO强制输出画面

画面转换

在功能选择菜单画面中选择[Test]后的画面转换如下所示。

根据所连接的伺服放大器的机种,部分画面可能将无法显示。

关于无法显示的画面,请参照以下内容。

☞ 329页 可以监视的伺服放大器机种与功能一览表

如果GOT中没有下载JOG运行画面数据,则将显示[监视数据不存在。],且不显示之后的画面。



监视MR-J2M-P8A时不显示。

*2 监视MR-J2M-□DU时不显示。

*1

9

测试运行的注意事项

使用伺服放大器监视进行测试运行时的注意事项,如下所示。

- ·请勿以湿手操作伺服放大器的开关。否则可能会触电。
- ·请勿在打开伺服放大器的表面盖板的情况下运行。由于高压端子和充电部位裸露在外,可能导致触电。
- ·请勿在通电状态及运行状态中打开伺服放大器的表面盖板。否则可能会触电。

1 注意

- ·在进行测试运行之前,请务必熟读各伺服放大器手册中有关测试运行的注意事项。
- ·运行前,请确认伺服放大器的各参数。不正确的参数可能会导致部分机器发生预想不到的动作。
- ·通电中或电源断开后的一段时间内,伺服放大器的散热器、再生电阻器、伺服电机等部位会有高温,请勿触摸或
- 将部件(电缆等)靠近它们。否则可能会导致烫伤或部件损坏。

■伺服ON

JOG运行、定位运行的测试运行时,无论伺服放大器的数字输入信号的SON信号是ON还是OFF,伺服放大器内部都会自动ON并进行运行。

此外,直到退出测试运行的画面为止,都不会受理来自外部的指令脉冲或输入信号(紧急停止除外)。

通过触摸伺服放大器监视的JOG运行画面、定位运行画面上的[Forward]、[Reverse]键, SON自动变为ON。

■停止

紧急停止时,请将伺服放大器的紧急停止信号置于OFF或切断输入电源。

• 在伺服放大器监视画面中停止测试运行时的操作如下所示。

J0G运行 松开[Forward]、[Reverse]键。 定位运行 触摸[Pause]键。 •测试运行中,如出现以下状态,则伺服电机将停止。 通讯电缆松脱时。 转移到其他的伺服放大器监视画面或退出了伺服放大器监视时。 需注意的是,当为无监视运行时,如果不将伺服放大器的电源关闭,则将无法解除测试模式。

测试运行前的准备工作

在进行测试运行前,需要在所连接的伺服放大器本体上进行测试运行用的设置。 关于为测试运行而进行的伺服放大器本体侧的设置详细内容,请参照所连接的伺服放大器的手册。

JOG运行画面

以下将对JOG运行画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)[Motor speed]

显示当前设置的伺服电机的旋转速度。

2)[Acc/dec time]

显示当前设置的加减速时间常数。

3) Momentary Switch Operation

显示JOG运行的运行方法。

■按键功能

以下所示为JOG运行画面的操作所使用的按键功能。



7)[Momentary Switch Operation: Selecting Momentary]键, [Momentary Switch Operation: Not Selecting Momentary]键 触摸按键,即可更改运行模式(进行/不进行点动动作)。 [Momentary Switch Operation: Selecting] 触摸[Forward]/[Reverse]键期间,伺服电机运转。 松开手指即停止运转。 [Momentary Switch Operation: Not Selecting] 触摸[Forward]/[Reverse]键,则伺服电机运转,触摸[Pause]键,则停止运转。 8) [Positioning]键 转换到定位运行画面。 ☞ 364页 定位运行画面 9) [Without Motor]键 转换到无电机运行画面。 ☞ 366页 无电机运行画面 10)[D0 ForcedOutput]键 转换到D0强制输出画面。 □ 368页 DO强制输出画面 11)[Print Screen]键 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ☞ 369页 关于硬拷贝输出 12)[Cancel Print]键 本按键的触摸操作无效。

定位运行画面

以下将对定位运行画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)[Motor speed]

显示当前设置的伺服电机的旋转速度。

2)[Acc/dec time]

显示当前设置的加减速时间常数。

3)Move distance

显示当前设置的移动量。

■按键功能

以下所示为定位运行画面的操作所使用的按键功能。



項目	内容
[Pause]键	暂停伺服电机的旋转。 仅MELSERVO-J2-Super系列、MELSERVO-J2M系列连接时显示。
[Restart]键	重新开始运行暂停的伺服电机。 仅MR-J3-□A、MR-J4-□A连接时显示。
[Clear]键	清除暂停的伺服电机的剩余移动量。 仅MR-J3-□A、MR-J4-□A连接时显示。

6) [Motor speed]键
更改伺服电机的转速。
7) [Acc/dec time]键
更改加减速时间常数。
8) [Move distance]键
更改移动量。
9) [J0G]键
转换到J0G运行画面。
☞ 363页 J0G运行画面
10) [Without Motor]键
转换到无电机运行画面。
☞ 366页 无电机运行画面
11) [D0 ForcedOutput]键
转换到D0强制输出画面。
☞ 368页 D0强制输出画面

12) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
☞ 369页 关于硬拷贝输出
13) [Cancel Print]键
本按键的触摸操作无效。

■运行操作

• MELSERVO-J2-Super系列、MELSERVO-J2系列 开始运行 触摸[Forward]/[Reverse]键。 此外,需要重新开始暂停的运行时,正转中请再次触摸[Forward]键,反转中请再次触摸[Reverse]键重新开始旋转。 停止运行 移动了设置的移动量后停止。 此外,触摸[Pause]键即暂停运行。 暂停后,再次触摸[Pause]键即清除剩余的移动量。 • MR-J3-□, MR-J4-□A 开始运行 触摸[Forward]/[Reverse]键。 此外,需要重新开始暂停的运行时,请触摸[Restart]键,以便重新开始旋转。 停止运行 移动了设置的移动量后停止。 此外,触摸[Pause]键即暂停运行。 暂停后,再次触摸[Clear]键即清除剩余的移动量。

无电机运行画面

以下将对无电机运行画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

要点 🔎

MR-J4-□A的无电机运行的开始和结束 无电机运行的开始和结束可以通过更改参数PC60(*COPD)实现。 PC60(*COPD)可通过参数设置画面的[Ext. setting]进行更改。 C 356页 参数设置画面 开始 请在PC60(*COPD)中设置1后,再次接通伺服放大器的电源。 结束 请在PC60(*COPD)中设置0后,再次接通伺服放大器的电源。

■显示内容



■关于按键功能

以下所示为无电机运行画面的操作所使用的按键功能。



DO强制输出画面

以下将对DO强制输出画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■关于显示内容

_
J

1) 输出信号的ON/OFF状态

显示伺服放大器的各输出信号的ON/OFF状态。

本画面转换后,所有的外部输入输出信号均为OFF。

■关于按键功能

以下所示为D0强制输出画面的操作所使用的按键功能。



項目	内容
输出信号名称键	触摸各输出信号的信号名称可以对各信号状态ON进行SET/RESET。 •如当前的输出信号为ON,则置于OFF(RESET)。 •如当前的输出信号为OFF,则置于ON(SET)。
[D01]	显示扩展IO模块的外部输出信号。 仅MR-J2M-P8A连接时显示。

4)[JOG]键

转换到JOG运行画面。 ☞ 363页 JOG运行画面 5) [Positioning]键
转换到定位运行画面。
☞ 364页 定位运行画面
6) [Without Motor]键
转换到无电机运行画面。
☞ 366页 无电机运行画面
7) [Print Screen]键
将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
☞ 369页 关于硬拷贝输出
8) [Cancel Print]键
本按键的触摸操作无效。

关于硬拷贝输出

以下对将显示中的画面保存为图像文件或用打印机打印的方法进行说明。 触摸画面上显示的[Print Screen]键,进行硬拷贝输出。



可以通过GT Designer3(GOT2000)的硬拷贝对硬拷贝的输出目标进行设置。 关于硬拷贝设置的详细内容,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

9.5 错误信息与处理方法

错误信息	错误内容	处理方法
Monitor data not found	未安装监视数据。 或监视数据已被删除。	请下载伺服放大器监视的监视数据。
It is not possible to set.	选择了无法设置的项目。	请选择可以设置的项目。
No AMP Communications	无法与监视目标的伺服放大器通讯。	 •请确认伺服放大器和GOT的连接状态(接口松脱、电缆断线)。 •请确认伺服放大器中是否发生错误。 •请使伺服放大器监视的设置画面和伺服放大器侧的参数设置的内容相同。
This test mode cannot be selected. Operation without Motor rotation.	启动了其他的测试运行功能。	请退出其他的测试运行功能。
SON Make sure that operation is at a stop.	伺服放大器的SON信号为ON。	请将伺服放大器的SON信号置为OFF。
Incorrect setting range	设置伺服放大器的伺服参数时,设置了超出设置 范围的值。	请以设置范围内的值进行伺服放大器的参数设置。
Servo alarm has occurred. Alarm:	在连接的伺服放大器中发生了报警。	请复位伺服放大器的报警。
Unit not found	所选择的插槽中没有安装驱动器模块。	请选择安装了驱动器模块的插槽。
Unmatched password	输入密码时,输入了错误的密码。	请输入正确的密码。
Can't write to servo amp. Normally	写入参数失败。	请确认写入数据。 请确认设置信息。
Please confirm forward or reversal stroke end(LSP or LSN)	伺服放大器的LSP/LSN信号为0FF。	请将伺服放大器的LSP/LSN信号置为0N。
Communication channel setup error	通道号的设置、通讯驱动程序的设置不正确。	确认连接机器设置。
It is not possible to select.	 • 在站号有无的设置为[No]的状态下选择了MR- J2M-P8A/MR-J3-□A/MR-J4-□A。 • MR-J2M-P8A中选择了无站号通道。 	•将站号有无的设置设为[Yes]。 •选择有站号的通道。

以下所示为进行伺服放大器监视操作时显示的错误信息及其处理方法。

10 备份/恢复

GT GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 2000

□371页 特点
□373页 规格
□394页 显示操作
□394页 操作方法
□304页 备份数据转换工具
□304页 错误与处理方法
在GT21中使用备份/恢复功能时,请参照以下内容。
□G0T2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

10.1 特点

通过备份/恢复,可以将与GOT连接的连接机器的设置信息 (顺控程序、参数、设置值等)保存 (备份)到GOT上安装的数据存 储设备中,根据需要将所保存的设置返回 (恢复)到机器中。 以下所示为备份/恢复的特点。

要点 🔑

GOT的备份 要备份GOT的设置信息时,请使用GOT数据批量取得。 关于GOT数据批量取得,请参照以下内容。 Q_GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

系统的备份/恢复无需使用计算机,可缩短故障时间

可备份/恢复与GOT连接的机器的设置信息。

通过事先备份设置信息,在因故障等而更换连接机器时,也可以从所连接的GOT恢复设置信息,因此可以轻松地恢复系统。 将连接机器的设置信息备份到数据存储设备



相同系统的创建也无需使用计算机即可实现

通过将所备份的设置信息恢复到其他系统的机器上,无需使用计算机即可创建相同的系统。

加强安全

备份或恢复时,通过密码对设置信息的阅览和更改加以限制,以加强安全。



通过触发进行的自动备份

11011

oolfii oolfii ii

通过设置触发软元件或时间,可自动备份连接机器的设置信息。 通过以用户设置的触发软元件来控制备份,可以在设置更改后自动备份连接机器的设置信息。

此外, 通过设置时间, 可定期备份连接机器的设置信息。



X100: 0FF→0N



设置为在星期二的 17:30 进行备份



对网络上的多台连接机器进行批量备份/恢复

可以按各通道对网络上的多台连接机器进行批量备份/恢复。 备份/恢复对象连接机器能够以站点为单位指定。 ^[1] 412页 网络批量备份/恢复



恢复时文件寄存器信息

执行恢复时,可编程控制器侧会保持文件寄存器的数据。 使用QCPU时,不能将存储卡ROM (Flash)设置为文件寄存器的保存目标。

10.2 规格

系统配置

以下将对备份/恢复的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块/电缆、连接形式的注意事项,请参照以下内容。 LGOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器			
连接机器 *1		켚号	
RCPU		ROOCPU, RO1CPU, RO2CPU, RO4CPU, RO8CPU, R16CPU, R32CPU, R12OCPU, RO8PCPU, R16PCPU, R32PCPU, R120PCPU, RO4ENCPU, RO8ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU, R120ENCPU	
LHCPU		LO4HCPU, LO8HCPU, L16HCPU	
运动控制器CPU(MELS	EC iQ-R系列)	R16MTCPU, R32MTCPU, R64MTCPU	
MELSEC iQ-F		FX5U, FX5UC, FX5UJ	
QCPU (Q模式)	基本型 *2	Q00JCPU, Q00CPU, Q01CPU	
	高性能型 *2	Q02CPU, Q02HCPU, Q06HCPU, Q12HCPU, Q25HCPU, Q02PHCPU, Q06PHCPU, Q12PHCPU, Q25PHCPU	
	通用型	QOOUJCPU, QOOUJCPU-S8, QOOUCPU, QO1UCPU, QO2UCPU, QO3UDCPU, QO4UDHCPU, QO6UDHCPU, Q10UDHCPU, Q13UDHCPU, Q20UDHCPU, Q26UDHCPU, Q03UDECPU, Q04UDEHCPU, Q06UDEHCPU, Q10UDEHCPU, Q13UDEHCPU, Q20UDEHCPU, Q26UDEHCPU, Q50UDEHCPU, Q100UDEHCPU, Q03UDVCPU, Q04UDVCPU, Q06UDVCPU, Q13UDVCPU, Q26UDVCPU	
运动控制器CPU (Q系列) *3*4		Q172CPU, Q173CPU, Q172HCPU, Q173HCPU, Q172DCPU, Q172DCPU-S1, Q173DCPU, Q173DCPU-S1, Q172DSCPU, Q173DSCPU, Q170MCPU, Q170MCPU-S1, Q170MSCPU, Q170MSCPU-S1	
LCPU		L02CPU, L06CPU, L26CPU, L26CPU-BT, L26CPU-PBT, L02CPU-P, L02SCPU, L02SCPU-CM	
FXCPU *5		FXO, FXOS, FXON, FX1, FX2, FX2C, FX1S, FX1N, FX1NC, FX2N, FX2NC, FX3U, FX3UC, FX3G, FX3GC, FX3S	
CNC C80		R16NCCPU	
CNC C70		Q173NCCPU	
MELSERVO-J4系列		MR-J4-GF	
FREQROL-A系列		FREQROL-A800系列 *6*7, FREQROL-A800Plus系列 *6*8	
FREQROL-F系列		FREQROL-F800系列	
机器人控制器 * ⁹		CRnQ-700 (Q172DRCPU), CR750-Q (Q172DRCPU), CR751-Q (Q172DRCPU), CRnD-700, CR750-D, CR751-D, CR800-R (R16RTCPU), CR800-D, CR800-Q (Q172DSRCPU)	

- *1 进行网络批量备份/恢复时,请使用支持以太网连接的连接机器。 关于支持以太网连接的连接机器,请参照以下内容。 □GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1
- *2 请使用功能版本B以后的可编程控制器CPU。
- *3 Q172CPU、Q173CPU仅以下生产编号的产品可以使用。
 - 总线连接、CPU直接连接时 Q172CPU: 生产编号K****** 以后 Q173CPU: 生产编号J******* 以后 总线连接、CPU直接连接以外的连接时 Q172CPU: 生产编号N******* 以后 Q173CPU: 生产编号M******* 以后
- *4 仅运动控制器CPU(Q系列)的本体OS软件版本为SV13、SV22时可以使用。 此外,使用Q172CPU、Q173CPU、Q172CPUN、Q173CPUN时,请安装以下版本的OS。 SW6RN-SV13Q □: 00H以后 (与Q172CPU、Q173CPU总线连接、CPU直接连接时为00E以后) SW6RN-SV22Q □: 00H以后 (与Q172CPU、Q173CPU总线连接、CPU直接连接时为00E以后)
- *5 进行包含特殊参数的备份数据的恢复时,请使用以下所示版本的CPU。
 - FX3U (C) 的版本: 3.10以上
- FX3G (C) 的版本: 2.00以上

*6 FR-A8NCE安装时可以使用。

- *7 由于FR-A800-GF中内置有CC-Link IE现场网络通讯基板,因此不需要安装FR-A8NCE。
- *8 FREQROL-A800-R2R无法使用。
- *9 使用CRnQ-700, CRnD-700时,请使用下述所示的版本或更高版本的机器人控制器。

机器人控制器	版本
CRnQ-700	N8以后
CRnD-700	P8以后

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

■可编程控制器CPU、运动控制器CPU、CNC、机器人控制器



串行通讯连接 总线连接

(O:可以使用, X:不可使用)

备份/恢复的对象机器	GOT与对象机器的连接形式			
	以太网连接 ^{*1}	CPU直接连接	串行通讯连接	总线连接
RCPU	0	×	0	×
LHCPU	0	×	×	×
MELSEC iQ-F	0	0	×	×
运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)	0	×	0	×
QCPU (Q模式)	0	0	O *2	O *3
运动控制器CPU (Q系列)	0	0	0	0
LCPU	0	O *4	0	×
FXCPU	0	0	×	×
CNC C80	0	×	0	×
CNC C70	0	0	0	0
机器人控制器	0	0	0	0

*1 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用备份/恢复。

*2 出厂状态或存储器被格式化了的QCPU,无法恢复。

*3 使用多CPU系统时,出厂状态或存储器被格式化了的QCPU,无法恢复。

*4 连接LCPU时,请使用L6ADP-R2。

■变频器、伺服放大器

可编程控制器CPU (主站)和通过CC-Link IE现场网络连接的变频器、伺服放大器属于备份/恢复的对象。 请通过以太网连接GOT与可编程控制器CPU (主站)。

GOT



CC-Link IE现场网络连接

备份/恢复的对象机器	智能功能模块	可编程控制器	GOT
FREQROL-A系列 *9*12 FREQROL-F系列 *9*12	RJ71GF11-T2 *1、RJ71EN71 *1 RD77GF4 *2、RD77GF8 *2、RD77GF16 *2、 RD77GF32	ROOCPU、RO1CPU、RO2CPU、RO4CPU、RO8CPU、 R16CPU、R32CPU、R12OCPU RO8PCPU、R16PCPU、R32PCPU、R120PCPU	GT27、GT25
	- (可编程控制器CPU的内置以太网端口)	R04ENCPU * ³ 、R08ENCPU * ³ 、R16ENCPU * ³ 、R32ENCPU * ³ 、R120ENCPU * ³	
	QJ71GF11-T2 * ¹⁰ 、QD77GF4、QD77GF8、QD77GF16 * ⁸	QOOUJCPU *4、QOOUCPU *4、QO1UCPU *4、 QO2UCPU *4、QO3UDCPU *4、QO4UDHCPU *4、 QO6UDHCPU *4、QO3UDCPU *4、 QO6UDHCPU *4、QO2UDHCPU *4、 Q13UDHCPU *4、QO3UDECPU *4、 Q26UDHCPU *4、QO3UDECPU *4、 Q04UDEHCPU *4、QO6UDEHCPU *4、 Q10UDEHCPU *4、Q13UDEHCPU *4、 Q20UDEHCPU *4、Q13UDEHCPU *4、 Q3UDVCPU *4、Q100UDEHCPU *4、 Q3UDVCPU *4、Q100UDEHCPU *4、 Q06UDVCPU *4、Q13UDVCPU *4、 Q06UDVCPU *4、Q13UDVCPU *4、 Q26UDVCPU *4、Q04UDVCPU、 Q06UDVCPU *4、Q04UDPVCPU、 Q26UDPVCPU、Q13UDPVCPU、 Q26UDPVCPU、Q13UDPVCPU、 Q26UDPVCPU、Q06CCPU-V *5、Q06CCPU-V-B *5、 Q12DCCPU-V *6、Q24DHCCPU-V、 Q24DHCCPU-LS、Q26DHCCPU-LS	
	LJ71GF11-T2 *11	L02SCPU *7、L02SCPU-P *7、L02CPU *7、 L02CPU-P *7、L06CPU *7、L06CPU-P *7、 L26CPU *7、L26CPU-P *7、L26CPU-BT *7、 L26CPU-PBT *7	
MELSERVO-J4系列 *13	RJ71GF11-T2 *1、RJ71EN71 *1 RD77GF4 *2、RD77GF8 *2、RD77GF16 *2、 RD77GF32	ROOCPU, RO1CPU, RO2CPU, RO4CPU, RO8CPU, R16CPU, R32CPU, R12OCPU RO8PCPU, R16PCPU, R32PCPU, R12OPCPU	GT27、GT25
	- (可编程控制器CPU的内置以太网端口)	R04ENCPU ^{*3} 、R08ENCPU ^{*3} 、R16ENCPU ^{*3} 、R32ENCPU ^{*3} 、R120ENCPU ^{*3}	
	QJ71GF11-T2 *10、QD77GF4、QD77GF8、QD77GF16 *8	QOOUJCPU *4, QOOUCPU *4, QO1UCPU *4, QO2UCPU *4, QO3UDCPU *4, QO4UDHCPU *4, QO6UDHCPU *4, QI0UDHCPU *4, QI3UDHCPU *4, Q20UDHCPU *4, Q26UDHCPU *4, Q03UDECPU *4, Q04UDEHCPU *4, Q03UDECPU *4, Q10UDEHCPU *4, Q13UDEHCPU *4, Q20UDEHCPU *4, Q13UDEHCPU *4, Q3UDVCPU *4, Q13UDVCPU *4, Q05UDCHCPU *4, Q04UDVCPU *4, Q05UDVCPU *4, Q04UDVCPU *4, Q05UDVCPU *4, Q04UDVCPU *4, Q26UDVCPU *4, Q04UDVCPU *4, Q26UDVCPU *4, Q04UDVCPU, Q06UDPVCPU, Q13UDPVCPU, Q26UDPVCPU, Q06CCPU-V *5, Q06CCPU-V-B *5, Q12DCCPU-V *6, Q24DHCCPU-V, Q24DHCCPU-LS, Q26DHCCPU-LS	
	LJ71GF11-T2 * ¹¹	L02SCPU *7、L02SCPU-P *7、L02CPU *7、 L02CPU-P *7、L06CPU *7、L06CPU-P *7、 L26CPU *7、L26CPU-P *7、L26CPU-BT *7、 L26CPU-PBT *7	

10

- *1 请使用版本09以上的产品。
- *2 请使用版本02以上的产品。
- *3 网络部,请使用版本09以上的产品。
- *4 请使用序列号前5位为12012以后的产品。
- *5 请使用序列号前5位为12082以后的产品。
- *6 基本功能模式时,请使用序列号前5位为12042以后的产品。
- *7 请使用序列号前5位为13012以后的产品。
- *8 请使用序列号前5位为17102以后的产品。
- *9 与MELSEC-Q系列、MELSEC-L系列的连接请使用版本*83*****以上的产品。
- *10 请使用序列号前5位为17062以后的产品。
- *11 请使用序列号前5位为16072以后的产品。
- *12 与MELSEC iQ-R系列的连接请使用版本*62*****以上的产品。
- *13 MR-J4-GF请使用OS版本A1以上的产品。

所需的硬件

备份/恢复时,需要数据存储设备。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

所需的系统应用程序(扩展功能)

所需的系统应用程序(扩展功能)请参照以下内容。 ☞ 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请在GOT上安装备份/恢复的系统应用程序(扩展功能)。 关于安装方法,请参照以下内容。 ↓↓GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

在GOT上安装系统应用程序(扩展功能)时,需要用户空间有足够的剩余容量。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

需要在计算机上安装的软件

从CNC C70恢复已备份的C语言模块时,需要Remote Monitor Tool。

■软件获取方法

请就近向各销售公司咨询。

■动作环境

关于软件的动作环境,请参照以下内容。 Q_MITSUBISHI CNC C70 / C64 Series Remote monitor tool Operating Manual

■安装方法

关于软件的安装方法,请参照以下内容。 QDMITSUBISHI CNC C70 / C64 Series Remote monitor tool Operating Manual

备份/恢复对象数据

以下所示为备份/恢复的对象数据。 下述以外的数据无法备份/恢复。

■基本型RCPU

项目	内容	文件名
参数	CPU参数	CPU. PRM
	系统参数	SYSTEM. PRM
	模块参数	UNIT. PRM
	模块扩展参数	UEXmmmnn. PRM *1
顺控程序	顺控程序	*. PRG
	FB文件	*. PFB
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	*. DCM
软元件初始值	软元件的初始值设置	*.DID
软元件存储器 ^{*2}	文件寄存器	*. QDR
通用文件	用户创建的任意文件	任意
软元件数据文件	软元件数据存储用文件	DEVSTORE. QST
全局标签设置文件	存储与全局标签相关数据的文件	GLBLINF. IFG
标签初始值	存储标签初始值的文件	*.LID
还原信息	存储还原信息的文件	*. CAB
日志设置文件	日志个别设置文件	LOG01.LIS~LOG10.LIS
远程密码	远程密码的设置	00000001. SYP

*1 Mmmnn中自动分配编号。

*2 可以设置在执行恢复时,是否保持可编程控制器侧的文件寄存器的信息。 □ 397页 备份数据保存目标的设置

LHCPU

项目	内容	文件名
参数	CPU参数	CPU. PRM
	系统参数	SYSTEM. PRM
	模块参数	UNIT.PRM
	模块扩展参数	UEXmmmnn. PRM *1
顺控程序	顺控程序	*.PRG
	FB文件	*. PFB
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	*. DCM
软元件初始值	软元件的初始值设置	*.DID
软元件存储器 ^{*2}	文件寄存器	*. QDR
通用文件	用户创建的任意文件	任意
软元件数据文件	软元件数据存储用文件	DEVSTORE. QST
全局标签设置文件	存储与全局标签相关数据的文件	GLBLINF. IFG
标签初始值	存储标签初始值的文件	*.LID
还原信息	存储还原信息的文件	*. CAB
日志设置文件	日志公共设置文件	LOGCOM. LCS
	日志个别设置文件	LOG01.LIS~LOG10.LIS
存储器转储设置文件	存储器转储功能设置文件	MEMDUMP. DPS
远程密码	远程密码的设置	00000001. SYP
固件更新禁止文件	使无法进行固件升级的文件	FWUPDP. SYU

*1 智能功能模块用模块扩展参数。

*2 可以设置在执行恢复时,是否保持可编程控制器侧的文件寄存器的信息。 ℃ 397页 备份数据保存目标的设置

■基本型QCPU

项目	内容	文件名
参数	使可编程控制器动作用的参数	PARAM. QPA
智能功能模块参数 *2	智能功能模块用的参数	IPARAM. QPA
顺控程序	CPU运算用的程序	MAIN. QPG
SFC程序	SFC格式的顺控程序	MAIN-SFC. QPG
文件寄存器 *1*3	文件寄存器的数据	MAIN. QDR
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	MAIN. QCD
软元件初始值	软元件的初始值设置	MAIN. QDI

*1 CPU上安装的Flash卡中的文件寄存器不进行覆盖确认始终被恢复。 RAM卡或标准RAM中的文件寄存器则可在执行恢复时显示的对话框中选择是否恢复。 选择了不恢复文件寄存器时,由于现有的文件寄存器会被删除,因此连接机器的程序可能会无法正确动作。 如在恢复后,连接机器的动作出现了问题时,请重新执行恢复且需要同时恢复文件寄存器。 *2 对象仅限CPU所管理的智能功能模块的参数。

存储在智能功能模块侧的参数不支持。

*3 可以设置在执行恢复时,是否保持可编程控制器侧的文件寄存器的信息。 ☞ 397页 备份数据保存目标的设置

■高性能型QCPU

项目	内容	文件名
参数	使可编程控制器动作用的参数	PARAM. QPA
智能功能模块参数 *3	智能功能模块用的参数	IPARAM. QPA
程序	CPU运算用的程序 (包含SFC)	***. QPG
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	***. QCD
启动设置文件	从ROM等启动程序时的批处理文件	AUTOEXEC. QBT
软元件初始值	软元件的初始值设置	***. QDI
文件寄存器 *1*4	文件寄存器的数据	***. QDR
采样跟踪文件 *2	以指定时间连续收集指定软元件数据的采样跟踪的数据	***. QTD
故障记录数据 *2	作为自我诊断结果的记录的故障记录的数据	***. QFD
PLC用户数据	用户创建的存储在存储卡中的任意数据	***.*** (任意)
操作履历文件 *5	通过操作履历功能收集的操作履历数据	OPERATE. QOL

*1 CPU上安装的Flash卡中的文件寄存器不进行覆盖确认始终被恢复。 SRAM卡或标准RAM中的文件寄存器则可在执行恢复时显示的对话框中选择是否恢复。 选择了不恢复文件寄存器时,由于现有的文件寄存器会被删除,因此连接机器的程序可能会无法正确动作。 如在恢复后,连接机器的动作出现了问题时,请重新执行恢复且需要同时恢复文件寄存器。

*2 仅可备份。

*3 对象仅限CPU所管理的智能功能模块的参数。 存储在智能功能模块侧的参数不支持。

*4 可以设置在执行恢复时,是否保持可编程控制器侧的文件寄存器的信息。 ☞ 397页 备份数据保存目标的设置

*5 仅支持QnUD(P)VCPU。

■通用型QCPU

项目	内容	文件名
参数	使可编程控制器动作用的参数	PARAM. QPA
智能功能模块参数 *3	智能功能模块用的参数	IPARAM. QPA
程序	CPU运算用的程序 (包含SFC)	***. QPG
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	***. QCD
启动设置文件	从ROM等启动程序时的批处理文件	AUTOEXEC. QBT
软元件初始值	软元件的初始值设置	***. QDI
文件寄存器 *1*4	文件寄存器的数据	***. QDR
采样跟踪文件 *2	以指定时间连续收集指定软元件数据的采样跟踪的数据	***. QTD
PLC用户数据	用户创建的存储在存储卡中的任意数据	***.*** (任意)
软元件数据存储用文件	通过SP. DEVST、S. DEVLD命令处理的软元件数据	DEVSTORE. QST
驱动器卷标	驱动器卷标	QN. DAT
远程密码	远程密码的设置	00000000. QTM
监视顺控扩展	提升来自其他站点的监视速度用的数据	MONITOR. QO*
锁存数据备份文件	在针对标准ROM的锁存数据备份功能中存储备份数据	LCHDATOO. QBK

*1 CPU上安装的Flash卡中的文件寄存器不进行覆盖确认始终被恢复。 SRAM卡或标准RAM中的文件寄存器则可在执行恢复时显示的对话框中选择是否恢复。 选择了不恢复文件寄存器时,由于现有的文件寄存器会被删除,因此连接机器的程序可能会无法正确动作。 如在恢复后,连接机器的动作出现了问题时,请重新执行恢复且需要同时恢复文件寄存器。

*2 仅可备份。

*3 对象仅限CPU所管理的智能功能模块的参数。 存储在智能功能模块侧的参数不支持。

*4 可以设置在执行恢复时,是否保持可编程控制器侧的文件寄存器的信息。 ℃ 397页 备份数据保存目标的设置

■LCPU

项目	内容	文件名
参数	使可编程控制器动作用的参数	PARAM. QPA
智能功能模块参数 *3	智能功能模块用的参数	IPARAM. QPA
程序	CPU运算用的程序 (包含SFC)	***. QPG
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	***. QCD
启动设置文件	从ROM等启动程序时的批处理文件	AUTOEXEC. QBT
软元件初始值	软元件的初始值设置	***. QDI
文件寄存器 *1*4	文件寄存器的数据	***. QDR
采样跟踪文件 *2	以指定时间连续收集指定软元件数据的采样跟踪的数据	***. QTD
PLC用户数据	用户创建的存储在存储卡中的任意数据	***.*** (任意)
软元件数据存储用文件	通过SP. DEVST, S. DEVLD命令处理的软元件数据	DEVSTORE. QST
驱动器卷标	驱动器卷标	QN. DAT
远程密码	远程密码的设置	00000000. QTM
监视顺控扩展	提升来自其他站点的监视速度用的数据	MONITOR.QO*
锁存数据备份文件	在针对标准ROM的锁存数据备份功能中存储备份数据	LCHDATOO. QBK
数据日志设置文件	数据日志的设置	LOGCOM. QLG
		LOG01. QLG~
菜单定义文件	菜单定义文件	MENUDEF. QDF

*1 CPU中安装的Flash卡内的文件寄存器不进行覆盖确认而始终被恢复。
 SRAM卡或标准RAM内的文件寄存器可通过执行恢复时显示的对话框选择恢复/不恢复。
 不恢复文件寄存器时,已有的文件寄存器会被删除,连接机器的程序可能会无法正常动作。
 恢复后,连接机器的动作发生问题时,请将文件寄存器一起重新进行恢复。
 *2 仅可备份。

*3 对象仅限CPU 所管理的智能功能模块的参数。 存储在智能功能模块侧的参数不支持。

*4 可以设置在执行恢复时,是否保持可编程控制器侧的文件寄存器的信息。 ご 397页 备份数据保存目标的设置

■MELSERVO-J4系列

项目	内容	文件名
参数	使伺服放大器动作用的参数	***. CP1
号码表	号码表的数据	***. PTB2
凸轮数据 *1*2*3*4	凸轮的数据	***.cam

*1 简易凸轮功能选择的设置无效时,仅可恢复。

*2 无法恢复至不支持简易凸轮功能的伺服放大器(软件版本A2版以下)。

*3 请在伺服放大器与控制器的网络通讯建立后进行恢复。

请将伺服参数[Pr.PN03 站固有模式]设置为□□□1,将站固有模式设置为I/0模式。 *4 再次恢复时,请在关闭伺服放大器的电源后,再次开启电源并进行恢复。

如果不实施电源的关闭、开启操作就进行恢复,则会发生[AL.F5.2 凸轮数据写入错误警告]。

■运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)

项目	内容	文件名
公共参数	CPU参数	CPU. PRM
	系统参数	SYSTEM. PRM
	模块参数	UNIT.PRM
运动控制器CPU公共参数	基本设置	mot_sys.csv
	伺服网络设置	motnet01.csv \sim
		motnet02.csv
	高速输入请求信号设置	fsinput.csv
	记号检测设置	markdt.csv
	限位开关输出设置	limitout.csv
	手动旋钮轴连接设置	mpulser.csv
	视觉系统参数	vs_sys. csv
		vs_prg. csv
	首模块设置	rioref.csv
	多CPU间刷新(主周期、运算周期)设置	fastref.csv
运动控制参数	轴设置参数	axpara01.csv \sim
		axpara64. csv
	伺服参数(伺服放大器轴)	svpara01. csv \sim
	(月肥会粉(注成指针(DTObh))	
	问加多效(传感候厌(K10抽/)	svpara91. csv~ svpara98. csv
		para blk. csv
	机器通用参数文件	mcn com. csv
	机器参数文件	mcn01.csv~mcn08.csv
		cam0001.csv~
		cam1024.csv
	伺服输入轴参数	in_servo.csv
	同步编码器轴参数	in_enc.csv
	指令生成轴参数	in_cmgen.csv
	同步参数	out01.csv~out64.csv
	机器CPU间高级同步控制设置文件	cpu_sync.csv
程序	RUN中写入用文件(运算控制程序)	df_f0000.prg~df_f4095.prg
	RUN中写入用文件(转换程序)	df_g0000.prg~df_g4095.prg
	RUN中写入用文件(伺服程序)	df_k0000.prg~df_k8191.prg *2
	RUN中写入用文件(运动SFC图)	df_sf000.prg~df_sf511.prg *3
	伺服程序	servo2.prg *4
	运动控制器SFC参数	motsfcpr2.bin *5
	运动控制器SFC程序	motsfc2.prg *6
	数字示波器采样数据	***. CSV *1
	数字示波器设置	osc01. csv
	启动日志	bootlog.txt
		bootlog.bak (上次的启动日志)
	事件履历	EVENT. LOG
	软元件注释文件	DEVCMNT.DC2 *7
	标签,结构体文件	GL_LABEL. IF2 *8

*1 ***中自动分配编号。

*2 运动控制器本体0S软件版本为09以前时,文件名称为df_k0000.prg~df_k4095.prg。

*3 运动控制器本体0S软件版本为09以前时,文件名称为df_sf000.prg~df_sf255.prg。

*4 运动控制器本体OS软件版本为09以前时,文件名称为servo.prg。

*5 运动控制器本体OS软件版本为09以前时,文件名称为motsfcpr.bin。

*6 运动控制器本体OS软件版本为09以前时,文件名称为motsfc.prg。

*7 运动控制器本体OS软件版本为02以前时,文件名为DEVCMNT. IFG。

*8 运动控制器本体OS软件版本为02以前时,文件名为GL_LABEL.DCM。

■MELSEC iQ-F

项目	内容	文件名
参数	CPU参数	CPU. PRM
	系统参数	SYSTEM. PRM
	模块参数	UNIT.PRM
	模块扩展参数	UEX****. PRM
顺控程序	顺控程序	*. PRG
	FB文件	*. PFB
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	*. DCM
软元件初始值	软元件的初始值设置	*.DID
全局标签设置文件	存储与全局标签相关数据的文件	GLBLINF. IFG
还原信息	存储还原信息的文件	*. CAB
日志设置文件 *1	日志个别设置文件	LOG**.LIS
存储器转储设置文件 *1	存储器转储功能设置文件	MEMDUMP. DPS
远程密码 *1	远程密码的设置	00000001. SYP
模块扩展参数(协议设置用)	存储通信协议支持设置参数的文件	. PPR
固件更新禁止文件	禁止可编程控制器的固件更新所需的文件	FWUPDP. SYU

*1 设置了密码时,无法备份。

■运动控制器CPU (Q系列)

项目	内容	文件名
运动控制器SFC程序转换文件 (控制代码)	将运动控制器SFC代码文件、G代码文件、F/FC代码文件合并后转换为本体运动控制器SFC程序代码存储器存储格式的文件	sfcprog.cod
运动控制器SFC程序转换文件 (文本)	将G列表文件、F/FS列表文件合并后转换为本体运动控制器SFC程序文本存储器存储 格式的文件	sfcprog.bin
运动控制器SFC参数文件	运动控制器SFC参数设置信息文件	sfcprmD.bin *1
		sfcprm.bin *2
K代码文件	伺服程序的内部代码文件	svprog.bin
系统设置数据文件	系统设置数据信息文件	svsystemD.bin *1
		svsystemH.bin ^{*3}
		svsystem.bin *4
高速读取设置文件	高速读取设置信息文件	svlatchD.bin *1
		svlatch.bin *2
任意数据监视设置文件	任意数据监视信息文件	svsysmonD.bin *1
		svsysmon.bin *2
伺服数据文件	轴数据参数块信息文件	svdataD.bin *1
		svdataH.bin ^{*3}
	伺服参数信息文件	svparaH.bin ^{*6}
	各参数的信息文件	svdata.bin *4
		svdata2.bin *4
	限位开关设置数据信息文件	svls.bin
机械机构程序转换文件	将机械机构程序编辑信息文件转换为内部代码后的文件	svmchprm.bin ^{*5}
凸轮数据转换文件	凸轮No.1~64的凸轮数据文件	svcamprm.bin ^{*5}
	凸轮No.101~164的凸轮数据文件	svcampr2.bin ^{*5}
	凸轮No.201~264的凸轮数据文件	svcampr3.bin ^{*5}
	凸轮No.301~364的凸轮数据文件	svcampr4.bin ^{*5}
凸轮编辑数据	凸轮编辑数据文件	svcameditD.bin
视觉传感器参数	视觉传感器参数设置信息文件	visionD.bin
安全功能用顺控程序	安全顺控程序文件	safetyD.bin
记号检测设置数据	记号检测设置数据	svmarkD.bin
Q可编程控制器公共参数文件	多CPU设置、I/0分配等的数据文件	param.wpa
多CPU间高速刷新设置文件	多CPU间的高速刷新设置信息文件	svrefresh. bin *1

- *1 仅在使用Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU时可以备份/恢复。
- *2 仅在使用Q172HCPU、Q173HCPU、Q172CPU、Q173CPU、Q172CPUN、Q173CPUN时可以备份/恢复。
- *3 仅在使用Q172HCPU、Q173HCPU时可以备份/恢复。
- *4 仅在使用Q172CPU、Q173CPU、Q172CPUN、Q173CPUN时可以备份/恢复。
- *5 仅在所使用的本体OS软件包为SV22时可以备份/恢复。
- *6 仅在使用Q172HCPU、Q173HCPU、Q172DCPU、Q173DCPU、Q170MCPU时可以备份/恢复。

■FREQROL-A800系列、FREQROL-A800P1us系列、FREQROL-F800系列

项目	内容	文件名
参数	使变频器动作用的参数	***. CP1
参数文件	顺控功能参数	***. QPA
程序文件	顺控程序	***. QPG
功能块源信息	功能块源的信息	***. C32
全局文本注释信息	全局文本注释的信息	***. QCD

FXCPU

项目	内容	文件名
参数	使可编程控制器动作用的参数	INFO. FPG
软元件注释	可编程控制器中存储的软元件注释	
顺控程序	CPU运算用的程序	
特殊程序 *1	内置定位设置/初始值用参数	
文件寄存器	文件寄存器的数据	
扩展文件寄存器 *2	扩展文件寄存器的数据	
内置CC-Link/LT设置 *3	CC-Link/LT 参数	
特殊参数 *4	基本模块中保存的特殊适配器、特殊块用的参数	

*1 使用FX3U(C)系列、FX3G(C)系列时,可以备份/恢复。

*2 仅在使用FX3U (C)系列时,可以备份/恢复。

*3 仅存在于FX3U-32MT-LT-2中的数据。

*4 使用FX3U(C)系列、FX3G(C)系列、FX3S系列时,可以备份/恢复。

■CNC C70

项目	内容	文件名
加工程序	使CNC运行的程序	ALL. PRG
参数	使CNC动作的参数	ALL. PRM
刀具偏置量	刀具长度调整、刀具直径调整的偏置量	TOOL. OFS
工件偏置	工件坐标系相对于机械坐标系的偏置量	WORK. OFS
公共变量	可在不同加工程序中共用的宏变量	COMMON. VAR
用户PLC	用户创建的梯形图程序	USERPLC. LAD
C语言模块 *1	用户创建的C语言模块	APLC. O

*1 仅使用C4及以上版本的CNC C70时可进行备份/恢复。 恢复时,请使用C0及以上版本的Remote Monitor Tool。

CNC C80

项目	内容	文件名
系统文件	系统用	SYSPRM. BIN
参数	使CNC动作的参数	ALL. PRM
加工程序	使CNC运行的程序	ALL. PRG
	使CNC运行的程序(扩展区域)	ALL2. PRG *3
机械制造商宏	机械制造商宏程序文件	MACROALL. BIN
MDI程序	MDI程序文件	MDIALL. PRG
刀具偏置量 *1	刀具长度补偿、刀具直径补偿的偏置量	TOOL. OFS
刀具全部数据	刀具寿命、刀具长度补偿等、刀具全部数据	TOOLALL. DAT
工件偏置	工件坐标系相对于机械坐标系的偏置量	WORK. OFS
公共变量	可在不同加工程序中通用的宏变量	COMMON. VAR
安全参数 *2	安全参数文件	SAFEPARA. BIN
安全梯形图 *2	本站安全PLC程序文件	SAFEPLC1. LAD
	其他站安全PLC程序文件	SAFEPLC2. LAD
APLC载入模块	APLC载入模块	APLC. BIN
SRAM数据 ^{*1}	SRAM数据文件	SRAM. BIN

*1 仅可备份。

*2 CNC的安全监视功能有效,且未解除安全密码锁定时不恢复。

此外,即使解除了安全密码锁定,CNC与恢复对象文件的安全密码不一致时,会显示写入错误。 *3 支持B0版以上的CNC C80。 此外,备份数据中加入了恢复目标CNC C80不支持的数据时,则无法恢复。

请将恢复目标CNC C80的版本升级至支持备份数据的版本后进行恢复。

■机器人控制器

项目	内容	文件名
错误日志	错误的日志(所有等级)	AError.LOG
	错误的日志(Low级)	LError.LOG
	错误的日志 (警告级)	CError.LOG
	错误的日志 (High级)	HError.LOG
错误统计	错误的统计	TTLERROR. DAT
公共参数	公共的参数	COMMON. PRM
机械参数	机器人本体的参数	(机械名)# (机械编号1~3).PRM
备份信息	备份的设置信息	BKUP. SYS
机械信息	机器人本体的信息	MECHA. SYS
系统程序	系统基础程序文件	sysalgn.MB6/MB5/MB4
		sysimac.MB6/MB5/MB4
		Sysorg.MB6/MB5/MB4
		Syssafe.MB6/MB5/MB4
		Systembase.MB6/MB5/MB4
用户程序	用户创建的机器人程序	***.MB6/MB5/MB4
机器人序列	机器人本体的序列号	RobotSerial.ser
维护预报信息	维护预报的信息	MFInfo.mfb

■各种软件用数据

项目		内容	文件名
标签程序		GX Developer用的数据	PROJINFO. CAB
图形数据		PX Developer用的图形数据	#FBDQINF.BIN
源 信息	简单工程 (有标签)	GX Works2的数据	SRCINFOM. CAB SRCINFOM. C32
	结构化工程	GX Works2的数据	SRCINFOI. CAB SRCINFOI. C32
新源 信息	简单工程 (有标签)	GX Works2的数据	SRCINF1M. CAB SRCINF2M. CAB SRCINF1M. C32 SRCINF2M. C32
	结构化工程	GX Works2的数据	SRCINF1I. CAB SRCINF2I. CAB SRCINF1I. C32 SRCINF2I. C32

备份设置

备份设置在执行备份时创建,以如下文件夹结构存储在数据存储设备中。



关于备份设置的保存目标的设置,请参照以下内容。

☞ 397页 备份数据保存目标的设置

LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

备份数据

■备份数据的保存

以同一通道为对象进行了多次备份时,备份数据将被追加到数据存储设备。(不覆盖数据存储设备内的备份数据。)

■备份数据的保存目标

备份数据以如下文件夹结构存储在数据存储设备中。

数据存储设备 …………………………… 设置为备份数据保存目标的驱动器中的数据存储设备



关于备份数据的保存目标的设置,请参照以下内容。 ⁽¹⁾ 397页 备份数据保存目标的设置 ⁽¹⁾GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■备份数据的文件夹

备份数据以文件夹为单位进行保存,按如下所示方法决定文件夹名称 (YYMMDDXX)。



______进行备份的月(01~12)

———进行备份的年(公历后2位)

例)在2006年11月22日对Ch.1执行了第10次的备份时的备份数据的文件夹名称

文件夹名: 06112209

备份数据文件夹名为XX=99的文件夹存在时,无法保存备份数据。

一天之内,1个通道最多可备份100次。

备份/恢复的日志文件

执行备份/恢复时,备份/恢复对象的连接机器和文件将被记录到日志文件中。(会在执行备份/恢复时覆盖。) 日志文件将在存储有各备份数据的文件夹内生成。 ^[]] 385页 备份数据

■文件类型

项目	设置
文件名、扩展名	result.txt
文件类型	SJIS 格式

■格式化

RESULT - 记事本	
文件(E) 编辑(E) 格式(O) 查看(V) 帮助(H)	
[BACKUP] BACKUP_NAME=SYS1BKUP TIME=12/09_03 16:57:32	页眉 备份设置 开始时刻
CH-01, NET=001, ST=002] CPU=01, PLC, Q02HCPU] COPYFULES0000=D0\PARAM_OPA_OK_7	——— 奋份 / 恢复状况 ——— 对象机器
COPYFILES0001=DO\MAIN.QPG OK COPYFILES0002=DO\PRG1.QPG OK COPYFILES0003=DO\MAIN.QPD OK	——— 文件
2 / 2 , NG=1	━━━━ 备份 / 恢复状况
▲	

项目	设置
页眉	表示所执行的操作的种类。([BACKUP]:备份, [RESTORE]:恢复)
备份设置	显示备份设置名。
开始时刻	显示备份/恢复的开始时刻。
对象机器	显示执行备份/恢复时的对象机器的通道号、网络号、号机编号、模块的种类、型号。 模块的种类的显示内容如下所示。 •PLC:可编程控制器CPU •MC:运动控制器 •SV:伺服放大器 •INV:变频器 •RC:机器人控制器
文件	显示已备份/恢复的文件。*1
备份/恢复状况	仅在网络批量备份/恢复时记录。 以站点为单位显示完成备份/恢复的连接机器数、全部对象连接机器数、完成备份/恢复的连接机器数、错误数。

*1 使用RCPU、LHCPU和GX Works3组合的文件名时,显示为缩短的文件名。

基于连接形式的访问范围

各连接形式下的备份/恢复执行目标如下所示。

■可编程控制器CPU、运动控制器CPU、CNC、机器人控制器时

连接形式	执行目标			
总线连接、CPU直接连接、串行通讯连接	本站			
	本站、其他站点			

■变频器、伺服放大器时

可编程控制器CPU (主站)和通过CC-Link IE现场网络连接的变频器、伺服放大器属于备份/恢复的对象。 请通过以太网连接GOT与可编程控制器CPU (主站)。

无法进行经由其他网络的备份/恢复。

使用一对多连接功能时

使用一对多连接功能时,按各通道执行备份/恢复。

多CPU系统的备份/恢复

可以通过实用菜单的设置,选择全部号机的批量备份或1~4号机的指定备份。 恢复需要指定1~4号机执行。 指定1~4号机执行备份或恢复时,可指定多个备份/恢复对象的可编程控制器(1~4号机)。

备份时的注意事项

■无法备份的数据

软元件的当前值和软元件存储器无法备份。 要收集软元件的当前值时,请使用扩展配方功能。 关于扩展配方功能的使用方法,请参照以下手册。 ❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 要收集软元件存储器时,请使用GX Developer。

■备份对象的文件名

文件名中使用了移位JIS代码、ASCII代码以外的字符时,通过GOT进行备份后,文件名可能会无法正确显示。 要使用备份/恢复功能时,文件名请使用移位JIS代码、ASCII代码的字符。

■文件寄存器的备份

文件寄存器的备份需要一定的处理时间。 因此,可能会出现同一备份数据中的数据取得时间有偏差的情况,无法确保数据的同时性。 对数据的同时性有要求时,请考虑在可编程控制器侧采取措施,如在执行使文件寄存器的更新停止的顺控程序的基础上进行备 份等。

■智能功能模块参数的备份

在备份智能功能模块参数(IPARAM.QPA)时,对象参数仅限可以存储在可编程控制器CPU中的参数。 备份除此以外的参数时,需要对应GX Works2或模块的GX Configurator。 关于可以存储在可编程控制器CPU中的智能功能模块参数,请参照以下内容。 【❑GX Works2 Version1操作手册 (智能功能模块操作篇)

恢复时的注意事项

■GOT与要进行恢复的连接机器的通讯状态

要进行恢复时,请使恢复对象连接机器与GOT处于可通讯状态。 恢复对象连接机器无法与GOT通讯时,无法进行恢复。

■恢复时的STOP状态

可编程控制器与运动控制器CPU在进行恢复前因为远程STOP而处于STOP状态。 FXCPU在恢复时无法进行远程STOP,因此请用户将可编程控制器设为STOP状态。 恢复结束后,上述STOP状态不会解除。 请用户重新启动各连接机器。

■恢复的中断

中断了恢复时,因为数据没有全部写入连接机器中,可能会无法正常动作。 中断了恢复时,请务必重新进行恢复。 此外,中断后STOP状态也不会解除。 请用户重新启动连接机器。

■恢复时的连接机器的配置

请将要恢复的连接机器的配置设为与备份时相同。 连接机器的配置与备份时不同时,无法进行恢复。 此外,只要连接机器的配置与备份时相同,即使连接形式、通道号不同也可进行恢复。 FXCPU连接时,请将机种、存储盒的有无以及存储盒的存储器容量设为与备份时相同。

■连接机器的动作

恢复时由于设置值、软元件值等被更改,可能会发生无法预料的动作。 请在充分确认要恢复的数据的基础上,在注意连接机器的动作的同时进行恢复。

备份时、恢复时的注意事项

■备份/恢复用密码

在设置备份/恢复用密码后更改了连接机器侧的密码时,必须重新设置备份/恢复用密码。 关于备份/恢复用密码的设置方法,请参照以下内容。 □□ 398页 安全与密码

■使用GT Designer3 (GOT2000) 时的注意事项

备份/恢复过程中,请勿通过GT Designer3 (GOT2000)进行以下操作。 BootOS的安装 软件包数据及通讯驱动程序、基本系统应用程序、系统应用程序 (扩展功能)的写入 进行了上述操作时,会中断备份/恢复。

■使用GX Developer时的注意事项

备份/恢复过程中,请勿通过GX Developer访问备份/恢复对象的连接机器。
访问了对象的连接机器时,会中断备份/恢复。
通过GX Developer访问备份/恢复对象的连接机器的过程中,请勿执行备份/恢复。
执行了备份/恢复时,GX Developer会发生通讯错误。
(执行备份/恢复。)

■使用多个GOT时的注意事项

请勿通过多个GOT同时访问备份/恢复对象的连接机器。 同时访问对象的连接机器时,会中断备份/恢复。

■设置了安全密钥的CPU

• 使用RCPU、运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) 时

设置了安全密钥的CPU也可以备份/恢复。

• 使用QnUDVCPU、QnUDPVCPU、Q17nDSCPU、Q170MSCPU时

设置了安全密钥的CPU无法备份/恢复。

执行备份/恢复时,请重新进行CPU的设置。

备份/恢复对象机器中同时存在设置了安全密钥的CPU与未设置的CPU时,仅未设置安全密钥的CPU可备份/恢复。

■使用Flash卡时的注意事项

Flash卡内的所有数据将作为1个文件(FlashCard.dat)进行备份/恢复。

使用QCPU时的注意事项

■恢复至QCPU

出厂状态或存储器被格式化了的QCPU仅可在下列情况下进行恢复。 使用单CPU系统时:连接形式为总线连接、或CPU直接连接时 使用多CPU系统时:连接形式为CPU直接连接时 但是,包含出厂状态或存储器被格式化了的QCPU的多CPU系统无法对多个号机进行批量恢复。 请按以下步骤逐个号机进行恢复。 恢复到1号机 恢复到2号机

Ļ	↓
复位1号机 ————————————————————————————————————	复位2号机 —————

■设置了[禁止清除操作记录]的QnUD(P)VCPU

设置了[禁止清除操作记录]的QnUD(P)VCPU,无法恢复。

进行恢复时,请解除[禁止清除操作记录]。

操作履历文件的保存位置选择了SD卡时,即使设置了[禁止清除操作记录],也可以恢复。

设置了[禁止清除操作记录]的QnUD(P)VCPU,可以备份。

使用MELSERVO-J4系列时的注意事项

■恢复的步骤

请通过伺服放大器的旋钮开关将网络No.和站号设定为与对象机器一览文件相同。 关于设定方法,请参照伺服放大器的使用手册。 设定后,对伺服放大器的电源进行复位。 请通过GOT执行恢复。

■工程工具

通过GOT的备份/恢复功能进行了备份的数据,可使用数据存储设备通过工程工具 (MR Configurator2) (Ver1.52E 以上)读取。

但是,通过工程工具编辑过的数据,不可通过GOT的备份/恢复功能进行恢复。

■备份

MELSERVO-J4系列的备份中,批量对可通过记载于对象机器一览文件中的所有网络号、站号指定的机器进行备份。

■恢复

MELSERVO-J4系列的恢复中,选择可从网络号、站号指定的伺服放大器,与所选机器相关的所有数据均为对象。 构建绝对位置检测系统时,更换伺服放大器、恢复数据的情况下,请重新设置原点。 执行了恢复后,请将伺服放大器的电源置于OFF/ON。

■可否执行备份/恢复

以下情况无法进行备份/恢复。 (O:可以执行、X:不可执行)

动作	伺服关闭中	伺服电机停止中	左记动作以外	
备份	0	0	×	
恢复	0	X	X	

使用MELSEC iQ-F时的注意事项

连续20次输错连接设备的密码时,该连接设备将被锁定。 连接设备被锁定时,请重新启动连接设备解除锁定。 在触发器备份中连续20次输错密码时,不会显示被锁定的信息。

使用运动控制器CPU时的注意事项

■运动控制器CPU的0S

运动控制器CPU的OS无法备份/恢复。 要备份/恢复运动控制器CPU的各种设置数据时,请事先安装合适的OS。

■备份/恢复对象

与运行模式无关,运动控制器CPU的备份/恢复均以运动控制器CPU内置的SRAM为对象。 向运动控制器CPU的内置FLASH ROM写入数据时,在恢复到SRAM后,请通过MT Developer将SRAM的数据写入到内置FLASH ROM中。

■备份

备份对象的连接机器中有运动控制器CPU时,备份时请勿将运动控制器CPU设为安装模式。 备份时如果运动控制器CPU为安装模式,GOT不会进行运动控制器CPU的备份。(可以进行其他连接机器的备份)

■恢复

恢复对象连接机器中有运动控制器CPU时,恢复时请勿将运动控制器CPU设为安装模式或测试模式。 恢复时如果运动控制器CPU为安装模式或测试模式,GOT会中断恢复。 中断了恢复时,请务必重新进行恢复。 因为数据没有全部写入连接机器中,可能会无法正常动作。

■备份数据的兼容性(运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列))

下述备份数据,请使用恢复后的运动控制器CPU可以正常运行的OS软件版本进行恢复。

备份数据		恢复后的运动控制器CPU可以正常运行的OS软件版本 *1				
名称	文件名					
RUN中写入用文件(伺服程序)	df_k0000.prg~df_k4095.prg	所有版本				
	df_k4096.prg~df_k8191.prg	03以上				
RUN中写入用文件(运动SFC图)	df_sf000.prg~df_sf255.prg	所有版本				
	df_sf256.prg~df_sf511.prg	03以上				
伺服程序	servo.prg	所有版本				
	servo2.prg	03以上				
运动SFC参数	motsfcpr.bin	所有版本				
	motsfcpr2.bin	03以上				
运动SFC程序	motsfc.prg	所有版本				
	motsfc2.prg	03以上				
软元件注释文件	DEVCMNT.IFG	所有版本				
	DEVCMNT.DC2					
标签,结构体文件	GL_LABEL. DCM	所有版本				
	GL_LABEL. IF2					

*1 运动控制器CPU的OS软件版本在备份时和恢复时不同时,有时无法正确运行。 此时,请确保运动控制器CPU的OS软件版本一致后进行备份/恢复。

使用FREQROL-A800系列、FREQROL-A800Plus系列、FREQROL-F800系列时的注意事项

■恢复的步骤

请通过PU(参数模块)将网络No.和站号设定为与对象机器一览文件相同。 关于设定方法,请参照变频器的使用手册。 设定后,对变频器的电源进行复位。 请通过GOT执行恢复。

■工程工具

通过GOT的备份/恢复功能进行了备份的数据,可使用数据存储设备通过工程工具 (FR Configurator2) (Ver1.10L 以上)读取。

通过工程工具进行了编辑的数据,可通过GOT的备份/恢复功能进行恢复。 保存数据时,请勿更改文件名、扩展名。否则会无法恢复。

■备份

FREQROL-A800系列、FREQROL-A800Plus系列、FREQROL-F800系列的备份中,批量对可通过记载于对象机器一览文件中的所有网络号、站号指定的机器进行备份。

■恢复

FREQROL-A800系列、FREQROL-A800P1us系列、FREQROL-F800系列的恢复中,选择可从网络号、站号指定的变频器,与所选机器 相关的所有数据均为对象。

■可否执行备份/恢复

以下情况无法进行备份/恢复。

(O:可以执行、X:不可执行)

动作	复位中	密码登录中	参数复制中	启动指令(STF/ STR)ON中	选择禁止写入参 数时	择禁止写入参 顺控功能RUN中时	
备份	×	×	×	0	0	0	0
恢复	×	×	×	×	×	×	0

■备份/恢复的对象参数

关于备份/恢复的对象参数的详细内容,请参照以下手册。 □FR-A800 使用手册 (详细篇) □FR-F800 使用手册 (详细篇)

使用FXCPU时的注意事项

■安装存储盒时

安装存储盒时,对存储盒内的数据进行备份。 未安装时对内置存储器内的数据进行备份。

■关键字设置

各关键字设置的备份/恢复功能的执行可否如下表所示。 (可以执行 O 不可执行 X)

功能	无法解除的保护			有关键字					无关键字	
	禁止写入	禁止读取/ 写入	禁止所有 操作	禁止写入		禁止读取/写入		禁止所有操作		
	保护	保护	保护	保护	解除	保护	解除	保护	解除	
(触发) 备份	0	×	×	0	0	×	0	×	0	0
恢复	×	×	×	×	0	×	0	×	0	0

■恢复时的关键字

恢复时恢复目标FXCPU的关键字将被保持。 关于FXCPU的关键字设置/解除,请参照以下内容。 □GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇) □ 所使用的FXCPU的编程手册

■包含源信息的备份数据

恢复目标的FXCPU不支持源信息时,无法恢复包含源信息的数据。

使用CNC C70时的注意事项

■备份数据的处理

部分备份数据可在文本编辑器中确认内容,但请勿更改内容。 更改内容后,将无法恢复。

■C语言模块的个别恢复

C语言模块无法在GOT的个别恢复画面中进行恢复。 个别恢复C语言模块时,请使用CO及以上版本的Remote Monitor Tool。 关于Remote Monitor Tool,请参照以下手册。 MITSUBISHI CNC C70 / C64 Series Remote monitor tool Operating Manual

使用CNC C80时的注意事项

■备份数据的处理

部分备份数据可在文本编辑器中确认内容,但请勿更改内容。 更改内容后,将无法恢复。

使用机器人控制器时的注意事项

■程序执行过程中的恢复 程序执行过程中无法恢复。

■恢复前的确认事项

恢复后,错误记录会消失,请事先确认错误内容。 恢复时,请确认未发生C7500错误"控制器的电池电压为零"。

■更换机器人本体时的恢复

机器人本体的机种不同时,无法恢复。 更换了机器人本体/电机/减速机/皮带时,需要实施原点设置。 更换机器人本体/皮带时,如果机器人控制器支持维护预报,请对维护预报进行复位。

■GOT备份/恢复过程中的操作

GOT备份/恢复过程中,请勿对备份/恢复对象的机器人控制器从RT ToolBox2或R56TB进行[程序读取]、[程序写入]、[备份/恢 复]等。

否则机器人控制器内的数据或通过RT ToolBox2取得的数据将出现不匹配。

■机器人控制器的版本

版本R1d/S1d以后的机器人控制器的备份数据无法恢复到版本R1c/S1c以前的机器人控制器。

■备份数据的编辑与恢复

通过GOT备份的数据可通过RT ToolBox3、RT ToolBox2进行编辑、恢复。

要通过RT ToolBox3、RT ToolBox2对数据进行编辑、恢复,请将通过GOT备份的数据复制到位于RT ToolBox3、RT ToolBox2工 程文件夹内的Backup文件夹中。

但是,进行了下列操作的数据无法通过GOT进行恢复。

通过GOT备份后再通过RT ToolBox3、RT ToolBox2编辑的数据

通过RT ToolBox3、RT ToolBox2、R56TB备份的数据

10.3 显示操作



以下将对从接通GOT电源开始到显示备份/恢复的操作画面为止的步骤进行说明。
画面转换



*1 关于详细内容,请参照以下内容。
 □ 398页 安全与密码

■通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动备份/恢复。

用户创建画面 (扩展功能开关



要点 ዖ

不支持系统桌面启动器功能时 设置的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框。 关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。 ^[23] 39页 系统桌面启动器

背景处理的停止

在备份/恢复过程中,可以根据背景处理停止信号(GS522.b0)而停止通过其他功能(报警、日志、软元件的监视)进行的背景处理。

进行背景处理时,备份/恢复与其他功能交互进行处理。

因此,虽然备份/恢复处理要花费一定的时间,但不会中断连接机器的监视。 不进行背景处理时,直到备份/恢复结束前,其他功能将停止处理。

因此,虽然会中断连接机器的监视,但可以缩短备份/恢复的时间。



日志功能

配方功能

•触发备份时的背景处理停止 触发备份时,即使将背景处理停止信号(GS522.b0)置于ON,背景处理也不会停止。 始终进行背景处理。

备份数据保存目标的设置

设置备份数据的保存目标。

备份数据的保存目标的设置通过实用菜单的备份/恢复设置进行。

显示方法

选择[实用菜单]→[扩展功能设置]→[备份恢复]。

设置内容



项目	内容
备份设置保存目标	设置保存备份设置 (连接机器的参数、连接机器侧的密码等)的驱动器。
备份文件保存目标	设置保存备份数据的驱动器。
触发备份设置	当备份设置单位中指定的触发(上升沿、时刻)成立时,自动执行备份。
备份数据最大件数	设置备份时的号机指定是否有效。 (指定为0时,不进行备份数据的保存数检查。)
号机指定有效	设置在备份时号机指定是否有效。
恢复时文件寄存器信息	设置在执行恢复时,是否保存文件寄存器的信息。

要点 ዖ

•恢复时文件寄存器信息
以下情况下,恢复后可编程控制器可能无法正确动作。
请先删除可编程控制器中的所有数据,然后再恢复。
在GOT的数据存储设备中作了备份的文件寄存器发生了更改时。
在GOT的数据存储设备中作了备份的文件寄存器和可编程控制器侧存储的文件寄存器的数据大小不同时。
执行恢复时,可编程控制器侧的文件的可用空间不足时。
•GT Designer3 (GOT2000)中的设置
通过GT Designer3 (GOT2000)的GOT设置也可以进行备份/恢复设置。
关于GT Designer3 (GOT2000)的GOT设置,请参照以下内容。
□GT Designer3 (GOT2000)画面设计手册

安全与密码

通过在备份/恢复功能中设置密码,在备份/恢复时可以进行密码认证。 认证时使用备份/恢复用密码和连接机器侧的密码。



备份/恢复时使用的密码如下所示。

密码	内容
备份/恢复用密码	备份/恢复时的认证用密码。 首次备份时通过GOT进行设置。 设置时,需要事先设置连接机器侧的密码。
连接机器侧的密码	连接机器的备份/恢复对象文件中设置的密码。 在向连接机器写入文件时通过连接机器的设置软件进行设置。

首次备份 (备份/恢复用密码设置)之后的备份/恢复时,无需输入连接机器侧的密码。(连接机器侧的密码会自动进行认证。)

因此,在安全方面有以下优点。

用户	优点
管理员	无需向现场操作人员公开连接机器侧的密码 (防止非管理员浏览和编辑连接机器的设置信息)
现场操作人员	只要通过备份/恢复用密码即可进行备份/恢复 (无需输入连接机器侧的密码)

要点 🔎

设置备份/恢复用密码之前

如果忘记备份/恢复用密码,将无法进行备份/恢复。 忘记备份/恢复用密码时,请对数据存储设备进行格式化后使用,或使用新的数据存储设备重新进行备份。

关于备份/恢复用密码的设置方法,请参照以下内容。 ⁽¹⁾ 399页 备份/恢复用密码的设置 关于设置备份/恢复用密码后的使用方法,请参照以下内容。 ⁽¹⁾ 401页 备份/恢复用密码的使用方法

备份/恢复用密码的设置

首次备份时,仅在满足下列条件的情况下可以设置备份/恢复用密码。 对象机器的要备份文件中设置有密码 首次备份时,需要通过连接机器侧的密码进行认证。 以下所示为执行首次备份时的操作步骤。



*1 关于详细内容,请参照以下内容 □ 416页 操作方法



• 密码的设置

从确保安全的观点出发,备份/恢复用密码建议使用8个字符以上难以被推测的字符串。 密码泄露时,可能会创建相同配置的系统,因此请充分注意密码的管理。 •运动控制器CPU的密码输入 输入运动控制器CPU的各连接机器密码时,不显示文件名。 只显示数据的种类。 •运动控制器CPU的密码设置 下列运动控制器CPU的密码设置时,请勿对数据设置密码。 SFC程序 机械机构程序 凸轮数据 对没有设置的数据设置密码后,备份时无法自动从备份设置解除密码。 由此,需要每次输入密码。 •FXCPU的关键字 对FXCPU进行备份/恢复时,请事先解除关键字。 Lag 416页 按键功能

备份/恢复用密码的使用方法

设置备份/恢复用密码后的备份的操作步骤如下所示。



10

■恢复

设置备份/恢复用密码后的恢复的操作步骤如下所示。



☞ 416页 操作方法



更改连接机器侧的密码后的恢复时的注意事项

手动输入连接机器侧的密码时,中止输入并中断恢复后,从开始到中断为止所恢复的文件将被保留。 仅部分文件恢复时,系统整体可能会出现不匹配。



触发备份

备份/恢复时,设置触发软元件或时间后,可自动备份连接机器的设置信息。 通过设置触发类型,可以选择通过触发软元件进行备份或根据时间进行备份。

触发类型设置为[上升沿]时

在用户设置的触发软元件的上升沿时,进行备份。

通过触发软元件进行的备份在更改设置后要自动备份连接机器的设置信息时使用。

触发软元件: X100



触发类型设置为[时刻]时

按用户指定的星期、时刻进行备份。 在要定期取得备份时使用。 设置为在星期二的17:30进行备份



备份最大件数

在触发备份中,可以指定备份数据的最大保存件数。 备份件数超过了备份数据最大件数时,会自动删除最早的备份数据。 由此,可以防止最新的备份数据保存失败。

备份数据的更改检查

实施备份时,GOT会对每个连接机器的上次备份数据与连接机器的设置信息进行对比。 根据对比结果,如发现连接机器的设置信息与上次的备份数据不同时,则会备份所有的连接机器的设置信息。 连接机器的设置信息与上次的备份数据一致时,GOT不进行备份。 由此,可以防止积累相同内容的备份。

设置方法

■设置的流程

到使用触发备份位置的设置流程如下所示。



*1 关于详细内容,请参照以下内容。 ^{1]} 398页 安全与密码

要点

关于备份/恢复用密码的输入 在触发备份中,会在触发成立时自动进行备份。 因此,在备份时无法使用备份/恢复用密码进行密码认证。 设置备份触发时,通过使用备份/恢复用密码进行密码认证,可以防止非法备份。 设置触发备份时如果不输入备份/恢复用密码,即使触发成立也会出现错误,不执行备份。 备份/恢复用密码可通过实用菜单的触发备份设置进行输入。 关于实用菜单的触发备份设置,请参照以下内容。 〔16072000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

■触发备份的设置项目

触发备份的设置通过GT Designer3(GOT2000)与GOT的实用菜单进行。 关于GT Designer3(GOT2000)的设置项目,请参照以下内容。 LGT Designer3(GOT2000)画面设计手册 关于实用菜单的设置项目,请参照以下内容。 LGGT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

通过软元件进行的控制

在触发备份中,通过软元件控制备份的执行。 触发备份所使用的软元件,如下所示。 触发软元件 处理中通知软元件 备份错误通知软元件 触发备份处理中设置编号通知(GS657) 触发备份数据发送延迟(GS521) 关于各软元件的内容、设置方法,请参照以下内容。

■备份正常进行时

• 触发类型[上升沿]
触发软元件置于ON即开始备份。
开始备份后,处理中通知软元件置于ON。
处理中通知软元件置于ON时,通过用户操作将触发软元件置于OFF。(触发软元件不会自动OFF。)
备份结束后,将处理中通知软元件置于OFF。



时刻 ←时刻的触发在备份开始的同时自动 OFF 备份处理 处理中通知软元件

■检测到错误时的处理

触发备份时发生错误的情况下,会在备份错误通知软元件中存储发生错误的触发ID。 同时发生系统报警。 请确认系统报警并参考信息排除错误的原因。 关于系统报警和处理方法,请参照以下手册。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

备份错误通知软元件在下次触发备份时,存储0。



■发送延迟时间的设置

通过设置触发备份数据发送延迟(GS521),可以对备份/恢复功能的备份的通讯间隔设置延迟时间。 通过设置延迟时间,可以降低因备份给其他处理(对象的监视等)带来的影响。

通过设置值设置的延迟时间如下所示。

设置值	延迟时间
0	无
1~100	设置值×5(ms)
101以上	500 (ms)

要点 🏱

设置触发备份数据发送延迟时 设置了触发备份数据发送延迟后,备份通讯时间会变长。 请根据备份过程中与其他处理(对象的监视等)同时执行的情况,调整延迟时间。 10

触发备份时的GOT数据批量获取

通过将特定功能处理时特殊控制功能(GS522)的b6设为0N后,备份/恢复功能的触发备份正常完成时,将执行GOT数据的批量获取。

与CH No. 无关,所有基于备份触发的触发备份均为其对象。

■保存目标的设置

复制目标驱动器适用于备份恢复中设置的保存目标。 关于备份保存目标的设置,请参照以下手册。 LGOT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇) 复制目标驱动器中仅保存1个最新的数据。 已保存最新的数据时,不进行GOT数据批量获取就结束处理。

■在触发备份处理中设置编号(GS657)中存储0的时机

未进行触发备份处理时,将在触发备份处理中设置编号(GS657)中存储0。 正在进行GOT数据批量获取时,将在实施GOT数据批量获取后在进行0的存储。

■触发备份错误通知软元件

在GOT数据批量获取中发生了错误时,将显示系统报警,在触发备份错误通知软元件中存储1000。 关于系统报警,请参照以下章节。 LGGT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇) 通过系统报警中记载的处理未解决错误时,可能是以下原因所致。 •复制目标驱动器和启动驱动器相同

- 设置了安全密钥
- 设置了数据传送安全

触发备份的注意事项

使用触发备份时的注意事项如下所示。

■触发备份时的GOT的动作

触发备份过程中,软元件的监视及GOT的操作的响应可能会变慢。 请设置令触发备份在操作人员未操作GOT时进行。 此外,日志和报警等收集软元件值的功能的更新也可能会变慢。

■GOT中的软元件名显示

触发类型为[上升沿]时,如果未安装软元件名转换库,则软元件名在GOT的画面上显示为[??]。 要正确显示,请安装软元件名转换库。

■首次备份

在触发备份中无法执行首次备份。 请另行手动执行首次备份,在设置备份/恢复用密码、连接机器侧密码后进行触发备份的设置。

■连接机器侧密码

触发备份时,备份/恢复设置中保持的密码与连接机器侧密码不一致时,备份会出现错误。 要进行触发备份时,请确认连接机器侧密码是否更改。 此外,出现错误时,请再次手动进行备份并输入密码。

■文件寄存器的备份

文件寄存器的更改检查仅对上次的文件寄存器文件更新日期和连接机器中写入的文件寄存器文件更新日期进行比较。 即使更改文件寄存器的软元件值,也不会进行备份。 备份全部文件寄存器的更改内容时,请设置为不进行备份数据的更改检查。 关于详细内容,请参照以下手册。 【❑G0T2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

■文件寄存器的更改检查

要频繁进行触发备份时,请勿进行文件寄存器的更改检查。 文件寄存器的内容会频繁更改,即使连接机器的设置没有更改也会在每次触发成立时进行备份。 由此,会在数据存储设备内增加不必要的备份,根据备份最大件数的设置,过往的备份数据可能会丢失。 要仅取得文件寄存器的数据时,请使用扩展配方功能。 关于扩展配方功能的使用方法,请参照以下内容。 【2】GT Designer3(GOT2000)画面设计手册 FXCPU连接时,不进行文件寄存器的更改检查。(即使通过实用菜单进行设置也会被忽略。)

■通过运动控制器CPU、机器人控制器,FXCPU进行的备份

下列备份对象时,不进行上次的备份数据与连接机器的设置信息的对比。 同一基本模块上有运动控制器CPU时、机器人控制器时 FXCPU时 由此,即使连接机器的设置信息没有更改,也会进行备份。 要仅针对备份对象数据的更改进行备份时,请将触发类型设置为[上升沿]。 仅在备份对象数据发生更改时将触发软元件置于ON,可以将备份量限制在最小限度。

■通过机器人控制器进行的备份

机器人控制器不支持更改检查,因此在系统动作过程中进行如下的备份后,通讯速度和程序的执行速度可能会变慢。 频繁地进行触发备份 连接多台机器人控制器 程序数量多,因此备份数据大

■可进行触发备份的画面

触发备份仅可在显示监视画面时执行。

• 在显示实用菜单画面、梯形图监视画面等监视画面以外的画面的过程中备份触发成立时,GOT不进行备份。

从监视画面以外的画面返回监视画面后,即进行备份。

• 在备份触发中从监视画面切换到其他画面时,将中断备份,删除备份中的数据。

从监视画面以外的画面返回监视画面后,重新进行备份。

•下列情况下,即使从监视画面以外的画面返回监视画面,也不进行备份。

重新启动GOT时

通过实用菜单更改了触发备份设置时

■备份过程中其他备份触发成立时

将忽略成立的备份触发。

触发软元件 (触发 ID: 1)	
触发软元件 (触发 ID: 2)	
备份处理 (触发 ID: 1)	
备份处理 (触发 ID: 2)	
处理中通知软元件 (触发 ID: 1)	
处理中通知软元件 (触发 ID: 2)	
触发备份处理中设置 编号通知信号 (GS657)	

为了切实执行触发备份,请通过触发软元件与处理中通知软元件来执行握手动作。 握手动作的示例如下页所示。



1. 触发软元件 (触发ID:1) ON。 由此, GOT开始备份处理 (触发ID:1)。

2. 开始备份处理后,处理通知软元件 (触发ID:1)置于ON,在触发备份处理时的设置编号通知(GS657)中存储触发ID。 处理中通知软元件ON时,触发软元件 (触发ID:1)置于OFF。

3. 备份处理 (触发ID:1) 结束后, 触发软元件 (触发ID:2) 变为有效。

由此,GOT开始备份处理 (触发ID:2)。

4. 开始备份处理后,处理通知软元件 (触发ID:2) 0N,触发备份处理过程中,设置编号通知 (GS657)中存储触发ID。 处理中通知软元件0N时,触发软元件 (触发ID:2)置于0FF。

■多个备份触发同时成立时

编号小的触发ID优先进行备份。

■GOT启动过程中备份触发软元件为ON时

GOT会判断为触发成立,进行触发备份。 确认处理中通知软元件为0N后,请将触发软元件置于0FF。



网络批量备份/恢复

可以对网络系统上的多台连接机器执行备份/恢复。



要将网络上的多台连接机器设置为备份/恢复对象,需要创建机器一览文件。

要点 🔎

进行网络批量备份/恢复前

要对网络上的连接机器进行备份/恢复时,请对连接机器设置参数,使其与处于GOT可通讯状态。 GOT无法与连接机器通讯时,无法进行备份/恢复。 GOT和连接机器的连接方法请参照以下内容。 LGGT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

到进行网络批量备份/恢复为止的流程

通过计算机创建机器一览文件 ↓	☞ 413页 机器一览文件的创建
将机器一览文件存储在BKUPLIST文件夹中	定于413页 机器一览文件的创建
将存储有机器一览文件的数据存储设备安装到GOT中	□□G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
显示备份/恢复的主菜单 ↓	☞ 394页 显示操作
选择备份/恢复的对象通道	☞ 416页 主菜单
执行备份/恢复	☞ 416页 主菜单
关于执行网络批量备份/恢复后的动作,请参照以下内容。	

☞ 415页 执行网络批量备份/恢复后的动作

机器一览文件的创建

在机器一览文件中,设置作为备份/恢复对象的连接机器的网络号、站号。 机器一览文件可以按各备份设置文件进行设置。

■机器一览文件的规格

• 规格

项目	设置
文件名、扩展名	SYSnNET. INI (文件名的n中请填入备份/恢复对象的通道号。)
文件类型	Unicode文本格式
编码格式	UTF-16 带BOM 小字节序

格式

可设置的备份/恢复对象机器数最多为64个。(第65个开始变为无效。) 执行备份/恢复时,按从上到下的顺序执行机器一览文件的设置。

	A	В	С	D	
1	#BKUPRSTR NET TARGET LIST)			-1
2	#DATA VERSION	1)		- 2
3	#ACT	NET	ST	NOTE	- 3
4	1	1	10	控制机器	
5	1	1	11	控制机器	
6	0	1	19	信息系统	
7		\square			
					,
	4)	5)	6)	7)	

编号	项目	设置
1)	页眉	表示机器一览文件。
2)	数据版本	表示机器一览文件的数据版本。 请将版本设置为1。
3)	机器一览	机器一览的标题。
4)	实施/不实施	设置备份/恢复的实施/不实施。 • 伺服放大器、变频器以外 0:不实施、1: 实施 • 伺服放大器、变频器 (主站为RCPU) 2:不实施、3: 实施 • 伺服放大器、变频器 (主站为QCPU或LCPU) 4:不实施、5: 实施
5)	网络号	设置备份/恢复对象机器的网络号。(0~239)
6)	站号	设置备份/恢复对象机器的站号。(0~120) 网络号为0时,还可设置为255 (本站)。
7)	Memo	无论全角/半角都进行设置。 机器一览画面中最多可显示30个字符。

要点 🎾

创建机器一览文件时的注意事项

• 输入了"时

即使Memo中输入了"也不会视为字符串的引用符,直到换行为止都视为字符串。

数值以"框起时,会出现格式异常。

• 通过文本编辑器创建时

通过文本编辑器创建机器一览文件时,请用制表符分隔数据。

但是, 输入多余的制表符时, 会出现格式异常。

■机器一览文件的创建

机器一览文件必须由用户创建。

使用Microsoft Excel®创建机器一览文件的方法如下所示。

1. 启动Microsoft Excel®,请根据格式设置备份/恢复对象机器。

	A	В	С	D
1	#BKUPRSTR_NET_TARGET_LIST			
2	#DATA_VERSION	1		
3	#ACT	NET	ST	NOTE
4	1	1	10	控制机器
5	1	1	11	控制机器
6	0	1	19	信息系统
7				

关于文件的格式,请参照以下内容。

☞ 413页 机器一览文件的规格

2. 选择[文件]→[另存为],即弹出[另存为]对话框。

3. 请在[保存类型]中选择[Unicode文本 (*. txt)]。

4. 请根据所使用的通道号输入文件名,扩展名设为. INI,按下[保存]按钮。 关于文件名的规格,请参照以下内容。 □ ³ 413页 机器一览文件的规格

■机器一览文件的存储

已创建的机器一览文件与备份设置存储在同一文件夹中。 关于备份设置的保存目标,请参照以下内容。 (注) 373页 系统配置

 请确认数据存储设备内有无备份设置的保存目标文件夹(BKUPLIST)。 (执行备份后自动生成。) 如无保存目标文件夹,请创建。

		 ✓ 4→ 換索 可移动磁盘 (H:) 	
文件(图 编辑(图) 查看(图) 工具(图) 帮助(图)			
组织 ▼ 🧊 打开 包含到库中 ▼ 共享・	▼ 新建文件夹	H 🕶 🛄 🔞	
★ 牧廠夫 ■ 下號 重面 「「」」」 「」」 「」」 「」」 「」」 「」」 「」」			备份设置文件
1 个对象			

2. 请将已创建的机器一览文件存储在备份设置的保存目标文件夹中。

执行网络批量备份/恢复后的动作

执行网络批量备份/恢复后,将执行以下动作。



☞ 394页 显示操作

■备份过程中发生错误时的动作

发生错误时,会中断正在执行的备份,并弹出错误对话框。(以机器一览文件中设置的连接机器单位显示。) 关闭错误对话框后,继续对机器一览文件中设置的下一个连接机器进行备份。 但是,因为未安装数据存储设备或数据存储设备的容量不足等而无法写入备份数据时,将中断所有连接机器的备份。

■备份中断时的备份数据的处理

因为发生错误以及取消连接机器侧的密码输入而中断的连接机器的备份数据,将以机器一览文件中设置的连接机器为单位进行删除。

正常结束备份的备份数据以机器一览文件中设置的连接机器为单位加以保留。

■备份对象中设置有连接机器侧密码时的动作

取消连接机器侧的密码输入时,会中断正在执行的备份,继续对机器一览文件中设置的下一个连接机器进行备份。 在GOT中设置有备份/恢复用密码的情况下,下次备份时,对于取消了密码输入的连接机器,可以输入连接机器侧的密码。 如果密码正确,则下次执行时无需再输入密码。

关于备份/恢复的密码,请参照以下内容。 ^[]] 398页 安全与密码

■触发备份时的动作

因通讯错误等而无法与连接机器通讯时,不进行备份。 没有上次进行了备份的比较对象的备份数据时,进行备份。 即使因发生错误而导致正在执行的备份中断,也会继续进行机器一览文件中设置的下一个连接机器的备份。

10.4 操作方法

以下将对备份/恢复的内容和画面上显示的按键功能进行说明。

主菜单

以下将对备份/恢复功能主菜单的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



拉姆和伯

按键 切 胞	
按键	功能
[下一个通道]	切换备份/恢复的对象通道。
[机器一览]	机器一览文件与备份设置存储在同一文件夹中时可以使用。 定37412页 网络批量备份/恢复 转换到机器一览画面。 显示主菜单或切换通道后,将存储有机器一览文件的数据存储设备安装到GOT中时,[机器一览]按钮无效。 要使[机器一览]按钮有效,请进行通道切换,重新选择同一通道。
[备份功能]	开始备份。
[恢复功能]	转换到数据一览画面。
[GOT数据统一取得功能]	转换到GOT数据批量取得的设置画面。 LlGOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
[备份数据的删除]	删除GOT的数据存储设备中已备份的数据中最早的数据。
[结束]	结束备份/恢复,返回启动备份/恢复时的画面。
[结束]	显示FX关键字画面。(FXCPU连接时可以使用。) 关于关键字解除等关键字操作,请参照以下内容。 LlG0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

进展画面 (备份)

以下将对备份功能进展画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容 1) T 备份功能:逆展 设置名: SYS1BKUP 数据名: 12091705 2) Message [01 000 FF 1 L26CPU-ET] PARAM.QPA MAIN.QCG MAIN.QCG MAIN.QCG MAIN.QCG O1CHECKC.QPG O2CRC16.QPG O3CPYDIG.QPG Ch N# PC # 模块名 Status + 01 000 FF 1 L26CPU-BT● 备份中 01 000 FF 3 × 01 000 FF 4 × 3) -**-**6) 4) 5) 结束 返回 中止

编号	显示内容
1)	显示备份/恢复设置名 (固定)。
2)	显示备份数据名。
3)	显示要备份的机器的通道号、网络号、站号、号机、模块名称的一览表。 号机指定有效时,触摸选择要备份的机器。 网络批量备份时,还会逐站显示进展状况。 ([进展: (结束机器数) / (设置机器数) NG= (错误机器数)])
4)	显示要备份的机器的状态。 • ●:备份对象 • ○:非备份对象 • ×:无法访问
5)	显示备份的进展状态。 • 备份中: 备份处理中 • 中断处理中: 备份中断处理中 • 结束: 备份处理结束
6)	显示正在处理的文件名。

按键	功能
[返回]	返回主菜单。
[中止]	中止备份。 伺服放大器、变频器时无效。
[结束]	结束备份/恢复,返回启动备份/恢复时的画面。

数据一览画面 (恢复)

以下将对恢复功能数据的一览画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



编号	显示内容
1)	显示备份/恢复设置名 (固定)。
2)	显示数据存储设备内存储的备份数据的一览表。 触摸选择要恢复的备份数据。
3)	显示要恢复的机器的通道号、网络号、站号、号机、模块名称的一览表。
4)	显示要恢复的机器的状态一览表。 触摸选择恢复目标机器。 •●:恢复对象 •○:非恢复对象 •×:无法访问

按键	功能
A T	显示内容向上/向下滚动一行。
± ¥	显示内容向上/下方向滚动1页。
[复数选择]/[单一选择]	切换恢复对象机器的选择数。 只选择一个恢复对象机种时,选择[单一选择]。 要选择多个恢复对象机种时,选择[复数选择]。
[返回]	返回转换到数据一览画面前的画面。
[执行]	开始恢复。

进展画面 (恢复)

以下将对恢复功能进展画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



编号	显示内容
1)	显示备份/恢复设置名 (固定)。
2)	显示备份数据名。
3)	显示要恢复的机器的通道号、网络号、站号、号机、模块名称。
4)	 显示要恢复的机器的状态。 ●:恢复对象 ○:非恢复对象 ×:无法访问 ?:恢复失败
5)	显示恢复的进展状况 •恢复中:恢复处理中 •中断处理中:恢复中断处理中 •结束:恢复处理结束 •中断:恢复处理的中断结束 •通讯失败:通讯失败,导致恢复失败 •数据异常:备份数据异常,导致恢复失败
6)	显示正在处理的文件名。

···	
按键	功能
[返回]	返回主菜单。
[中止]	中止恢复。
[结束]	结束备份/恢复,返回启动备份/恢复时的画面。

机器一览画面

以下将对机器一览画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



编号	显示内容
1)	显示备份/恢复的对象通道号和备份/恢复设置名 (固定)。
2)	切换全部设置的实施/不实施。
3)	切换各项设置的实施/不实施。
4)	显示网络号。
5)	显示站号。
6)	显示Memo。
7)	显示备份/恢复的实施对象数。(实施数/全部设置数)

安键功能	
按键	功能
A V	显示内容向上/向下滚动一行。
* *	显示内容向上/下方向滚动1页。
[OK]	将已编辑的内容保存到机器一览文件,返回主菜单。
[Cancel]	删除己编辑的内容,返回主菜单。

机器选择画面(恢复)

以下将对机器选择画面 (恢复)的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



编号	显示内容
1)	显示备份/恢复的对象通道号和备份/恢复设置名 (固定)。
2)	显示机器一览文件的全部设置。 通过触摸行,可以切换是否将各机器作为恢复对象。 反转显示行的机器为恢复对象。

又匠勿祀		
按键	功能	
	显示内容向上/向下滚动一行。	
* *	显示内容向上/下方向滚动1页。	
[OK]	转换到数据一览画面。	
[Cancel]	返回主菜单。	

个别恢复画面 (恢复)

以下将对个别恢复画面 (恢复)的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

显示内容



编号	显示内容
1)	显示备份/恢复设置名 (固定)。
2)	显示备份数据名。
3)	选择要恢复的文件。 不存在对象备份文件时,显示为灰色。
4)	显示恢复对象的数据种类。
5)	显示恢复的进展状况。 •恢复中:恢复处理中 •中断处理中:恢复中断处理中 •结束:恢复处理结束 •中断:恢复处理的中断结束
6)	显示已完成恢复处理的文件名。

按键	功能
[返回]	返回转换到个别恢复画面前的画面。
[中止]	中止恢复。
[全部选择/解除]	切换文件的全选、不选。
[执行]	开始恢复。

10.5 备份数据转换工具

$\begin{smallmatrix} \mathsf{GT} & \mathsf{GT} & \mathsf{GT} \\ \mathbf{27} & \mathbf{25} & \mathbf{23} & \mathbf{21} & \mathsf{Soft} \\ \mathsf{2000} \end{smallmatrix}$

备份数据转换工具,可以将通过GOT的备份/恢复功能备份到数据存储设备中的数据,转换为可通过GX Works2、或GX Developer进行编辑的数据,或将通过GX Works2、或GX Developer编辑后的数据转换为可恢复的数据。 通过GX Works2编辑时,请使用Ver.1.73B以上的版本。

要点 🔑

关于转换的数据

备份数据转换工具可转换的仅限于已备份的备份数据。 下列数据无法通过备份数据转换工具进行转换。 通过GX Works2、或GX Developer新建的数据 通过GX Works2、或GX Developer追加了文件的备份数据 Q00JCPU、Q00CPU、Q01CPU、FXCPU的备份数据

动作环境

请在以下动作环境下使用备份数据转换工具。

项目	内容
计算机	运行Windows的个人计算机
OS (中文 (简体)版)	 Microsoft Windows 10 Enterprise (32位版、64位版) *1*2*3 Microsoft Windows 10 Pro (32位版、64位版) *1*2*3 Microsoft Windows 10 Home (32位版、64位版) *1*2 Microsoft Windows 8.1 Enterprise (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 8.1 Pro (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 8.1 Pro (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 8.1 (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 8 Enterprise (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 8 Enterprise (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 8 Pro (32位版、64位版) *1*2*3*4 Microsoft Windows 7 Ultimate (32位版、64位版) *1*2*5 Microsoft Windows 7 Enterprise (32位版、64位版) *1*2*5 Microsoft Windows 7 Professional (32位版、64位版) *1*2*5 Microsoft Windows 7 Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Enterprise (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Business (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Premium (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Basic (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Basic (32位版) Service Pack1以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Basic (32位版) Service Pack2以上 *1 Microsoft Windows Vista Home Basic (32位版) Service Pack2以上 *1 Microsoft Windows XP Home Edition (32位版) Service Pack2以上 *1 Microsoft Windows XP Home Edition (32位版) Service Pack2以上 *1 Microsoft Windows XP Home Edition (32位版) Service Pack2以上 *1
CPU	, 请使用运行上述OS的设备。
存储器	请使用运行上述OS的设备。
显示器	
硬盘可用空间	500KB以上
显示颜色	High Color (16位)以上
其他	鼠标、键盘、数据存储设备 (SD卡、USB存储器等)

*1 不支持以下功能。
Windows兼容模式下的应用程序启动
用户的简易切换
桌面主题的更改(字体大小的更改)
远程桌面
100%以外的DP1设置(Windows Vista、Windows XP时)
画面上的文本或图片尺寸设置为[小-100%]以外(Windows 10、Windows 8.1、Windows 8、Windows 7时)
*2 不支持Touch功能。

*3 不支持Hyper-V。

- *4 不支持Modern UI样式。
- *5 不支持Windows XP Mode。

安装方法、启动方法

备份数据转换工具无需安装。 请按以下步骤启动。

1. 将BkupRstrDataConv.exe复制到计算机的硬盘等上

请通过以下任意一种方法准备上述文件。

GT Designer3(GOT2000)安装目标的GTD3 *1

请与最近的代理商联系。

- 2. 双击已复制的BkupRstrDataConv.exe,工具即启动,请参照以下说明进行设置。
- *1 直接启动安装目标文件夹内的BkupRstrDataConv.exe时,到下次启动之前不会保持设置对话框的设置内容。 如果想要在下次启动之前保持设置对话框的设置内容,则应将BkupRstrDataConv.exe复制到安装目标文件夹以外的位置后再使用。

使用方法

设置项目

备份数据转换工具的设置内容如下所示。

🕎 Backup Data Conversion Tool	. 🗆 🗙
Conversion Target (GOT -> GX Developer) / Conversion Destination	(GX Develope
Backup Data Folder	
	Browse
Target Drive Program Memory	
(Programmable Controllers)	
Workspace Drive Setting	
Drive Name Z: Drive Assignment Drive Release	
Folder to be assigned to a workspace drive	
	Ref.
Import (GGT -> GK Developer) Export (GK Developer -> GGT)	End

项目	内容
Conversion Target	进行用于指定转换对象数据的设置。
Backup Data Folder *1	请点击[Browse]按钮以指定通过备份/恢复所备份的数据 (机器信息: UNITINFO. G2B)的存储目标。
Target Drive	选择将可编程控制器的哪个驱动器的设置信息作为转换对象。
Workspace Drive Setting	进行用于通过GX Works2、或GX Developer实施编辑作业的设置。
Drive Name	指定在GX Works2、或GX Developer的IC存储卡读取/写入中指定的IC存储卡驱动器。
Folder to be assigned to a workspace drive *1	通过点击[Browse]按钮指定[Drive Name]的对象文件夹。
[Drive]	点击后, [Folder to be assigned to a workspace drive]被分配到[Drive Name]。 (通常在执行导入、导出时自动分配。本按钮在点击[Drive Release]按钮解除了分配后再次分配驱动器时 使用。)
[Drive Release]	点击即解除驱动器分配。
[Import(GOT→GX Developer)]	将备份数据转换为可通过GX Works2、或GX Developer进行编辑的文件格式。
[Export(GX Developer→GOT)]	将通过GX Works2、或GX Developer编辑后的文件转换为备份/恢复中可使用的文件格式。
[End]	退出备份数据转换工具。

*1 GOT按以下所示路径来识别文件的位置。 包含完整路径在内的文件夹名、文件名的字符数请设置为78个字符以内。 用户可设置的部分仅限于文件夹名和文件名。 (文件夹名和文件名以外的部分会自动添加。) 例)保存在数据存储设备中的QPG文件的路径



使用备份数据转换工具时的操作流程如下所示。

■通过GX Works2、或GX Developer编辑备份数据

	通过GOT的备份/恢复进行备份	
	ł	
	将备份数据复制到计算机	
	ł	
备份数据转换工具	指定[Backup Data Folder]	
	ł	
	指定[Target Drive]	
	Ļ	
	指定[Workspace Drive Setting]的[Drive Name]	
	Ļ	
	指定[Folder to be assigned to a workspace drive]	
	↓	
	点击[Import(GOT→GX Developer)]按钮。	
	ł	
GX Works2、或GX Developer	通过GX Works2、或GX Developer执行IC存储卡读取	

■恢复通过GX Works2、或GX Developer进行了编辑的数据

GX Works2、或GX Developer	通过GX Works2、或GX Developer执行IC存储卡写入
	4
备份数据转换工具	指定[Backup Data Folder]
	4
	指定[Target Drive]
	4
	指定[Workspace Drive Setting]的[Drive Name]
	↓
	点击[Export(GX Developer→GOT)]按钮。
	↓
	将备份数据存储到数据存储设备等中并安装到GOT上
	+
GOT	通过GOT的备份/恢复进行恢复

注意事项

转换备份数据时的注意事项

■使用不支持IC存储卡的可编程控制器CPU时

Q00JCPU、Q00CPU、Q01CPU、FXCPU无法通过GX Developer进行IC存储卡读取/写入,因此无法对通过备份数据转换工具转换后的备份数据进行编辑。

备份/恢复公共

症状	原因	处理方法
无法使用备份/恢复。	未安装备份/恢复的系统应用程序 (扩展功能)。	安装系统应用程序 (扩展功能)。
找不到备份设置。	备份设置未被保存到所安装的数据存储设备中。 备份设置存储目标驱动器中未安装数据存储设备。	• 安装保存有备份设置的数据存储设备。• 通过实用菜单确认备份设置存储目标。
找不到备份数据。	备份数据未被保存到所安装的数据存储设备中。 备份数据存储目标驱动器中未安装数据存储设备。	• 安装保存有备份数据的数据存储设备。• 通过实用菜单确认备份数据存储目标。
不知道备份数据的密码,无法进行备份/ 恢复。	不记得密码。 或密码错误。	 •向系统/装置的管理员确认备份数据的密码。 •将数据存储设备格式化后使用,或使用新的数据存储 设备重新进行备份。
无法通过FXCPU进行顺控程序的备份/恢 复。	顺控程序受到块密码的保护。	解除顺控程序的块密码设置。
备份/恢复过程中发生与对象机器的通讯	GOT的连接机器设置、通讯驱动程序错误。	确认GOT的连接机器设置、通讯驱动程序是否正确。
错误,无法进行备份/恢复。	对象机器的参数错误,无法识别GOT。	通过GX Developer等对象机器用工具确认对象机器的参数设置是否正确。
	对象机器未接通电源。	接通对象机器的电源。
	电缆未正确连接。	确认电缆。
机器一览文件异常。	机器一览文件的页眉部记述异常。	确认机器一览文件的格式,根据格式进行记述。 ☞ 412页 网络批量备份/恢复
机器一览文件非法。	 机器一览文件中记述的内容非法。 网络号、站号超出范围。 网络号+站号重复 	 •确认机器一览文件的格式,根据格式进行记述。 □ 412页 网络批量备份/恢复 •网络号、站号在可设置的范围内进行记述,避免重复。

备份				
症状	原因	处理方法		
备份数据无法写入到数据存储设备中。	未安装数据存储设备。	在指定为备份设置/备份数据的存储目标的驱动器中安装 数据存储设备。		
	数据存储设备没有剩余容量。	安装剩余容量充足的数据存储设备。 删除数据存储设备中不需要的文件。		
	数据存储设备为不可写入状态。	将数据存储设备设为可以写入。 无法通过GOT进行文件的属性更改,因此通过计算机进行 更改。		
	驱动器不存在。	确认指定为备份设置/备份数据的存储目标的驱动器是否 存在 (是否安装数据存储设备模块等)。		
无法从机器取得设置信息 (文件/数 据)。	未处于与机器可通讯的状态。	确认以下设置。 GOT侧 •电缆是否正确连接? •是否安装了正确的通讯驱动程序? •连接机器设置是否正确? 机器侧 •是否设置参数? •电缆是否正确连接? •是否接通电源?		
文件有密码,无法备份。	不记得密码。或密码错误。(首次备份) 文件的密码被更改。	向系统/装置的管理员确认文件的密码。		

恢复				
症状	原因	处理方法		
无法向机器写入设置信息(文件/数 据)。	未处于与机器可通讯的状态。 有备份数据的机器与实际机器不一致。	确认以下设置。 GOT侧 • 电缆是否正确连接? • 是否安装了正确的通讯驱动程序? • 连接机器设置是否正确? 机器侧 • 是否设置参数? • 电缆是否正确连接? • 是否接通电源? • 确认所选择的备份数据是否是对象系统的数据。 • 确认恢复目标机器是否与进行备份时相同或可视为相		
		同。		
文件有密码,无法恢复。	机器中写入的文件的密码被更改。	向系统/装置的管理员确认文件的密码。		
机器人程序的初始化失败,无法恢复到机器人控制器。	可能是插槽中设置了机器人控制器上不存在的程序名。	确认参数"SLTn"或RT ToolBox2的工作区"在线"→" 参数"→"插槽表",确认插槽中是否设置了机器人控 制器上不存在的程序名。 有设置时,将程序名重新设置为空白,重新启动后再次 进行恢复。		
恢复时对象设备的功能版本不符合条件, 因此无法恢复。	对象设备的功能版本比备份时的功能版本低。	将对象设备更换至比备份数据的功能版本更新版本的设备。		

11 MELSEC-L故障排除



に3 429页 特点
 に3 430页 规格
 に3 431页 显示操作
 に3 433页 操作方法
 に3 434页 错误信息与处理方法

11.1 特点

通过MELSEC-L故障排除可以显示与GOT连接的LCPU的状态、错误显示以及GOT的错误。 此外,通过MELSEC-L故障排除画面启动梯形图监视等,可以进行故障解决以及维护。

MELSEC-L 故障解决	
ChNo.[1] NETWK No.[0] STATION[CPU状态 L26CPU-BT WTPE EPR RIM //UERS. BAT //UERS. D26CPU-BT STOP	FF] ChNET PLCNo
CPU出错信息 时间 1600 2013-05-03 20:57:27 错误信息 BATTERY ERROR 60T出错信息 510 时间	
梯形徑時认 PLC程序监视 PLC程序监视 PLC程序监视(SFC)	
其它	返回

11.2 规格

系统配置

以下将对MELSEC-L故障排除的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块/电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。 □G0T2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器

连接机器

LCPU

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

(0:	可以使用,	\times :	不可使用)	
-----	-------	------------	-------	--

功能		GOT与LCPU的连接形式				
名称 内容		直接连接	串行通讯连接	以太网连接 *4	CC-Link连接	
					ID *1	G4 *2
MELSEC-L故障排除	LCPU的状态显示、错误显示、各种显示功能的启动	O *3	0	0	0	0

*1 表示CC-Link连接(智能设备站)。

- *2 表示CC-Link连接(经由G4)。
- *3 连接LCPU时,请使用L6ADP-R2。
- *4 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用MELSEC-L故障排除。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[1]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有MELSEC-L故障排除的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 LDGT Designer3 (GOT2000)画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

访问范围

CPU直接连接/串行通讯连接时

可监视本站的LCPU。

以太网连接时

可监视本站/其他站点的LCPU。

CC-Link连接(智能设备站/经由G4)时

可监视主站/本地站的LCPU。
11.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示MELSEC-L故障排除的操作画面为止的步骤进行说明。

开始 接通 GOT 的电源 通过实用菜单启动时 显示实用菜单。*1 显示后,从主菜单触摸[监视]→[MELSEC-L 故障排除]。 设置连接到 GOT 的 LCPU 的通道号、 CHNO.E I NETWE NO.E I STATIONE I PLENO 网络号、站号。*2 通讯设置窗口 返回 启动 MELSEC-L 故障排除。*3 ChNo.[1] NETWE No.[0] STATION[FF] ChNET PLCNo PPI信息 图号 动作状态 入值超出了输入范围 软元件盆袍 PLCRAFFARR 返日 ÷ 结束 *1 关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。 □□GOT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇) *2 关于详细内容,请参照以下内容。 🖙 434页 通讯设置窗口 *3 关于详细内容,请参照以下内容。 ☞ 433页 操作方法 要点 🎾 •实用菜单的显示方法关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。 □GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇) • 通讯设置窗口的显示 通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动MELSEC-L故障排除时显示。 要在第2次以后启动时显示通讯设置窗口时,请触摸MELSEC-L故障排除画面上的[ChNET PLCNo]按钮。 ☞ 433页 操作方法 • 未下载工程时 即使未将工程下载到GOT上,也可以通过实用菜单启动MELSEC-L故障排除。

画面转换

以下将对画面转换的概要进行说明。



*1 关于详细内容,请参照以下内容。
 ご 285页 智能模块监视
 ご 51页 软元件监视
 ご 103页 顺控程序监视(梯形图),(iQ-R/iQ-L梯形图)
 ご 171页 顺控程序监视(SFC)
 ご 371页 备份/恢复
 ご 435页 日志阅览器

11.4 操作方法

以下将对MELSEC-L故障排除画面的内容和画面上显示的按键的功能进行说明。

显示内容



编号	项目	显示内容
1)	CPU状态	显示LCPU的状态。(仅BAT、RUN、ERR的LED亮灯) 根据错误状态,画面的LED和实际可编程控制器的LED显示可能会不一致。
2)	通道信息	显示设置的通道号、网络号、PLC站号。
3)	CPU信息	显示LCPU的型号及动作状态。
4)	CPU出错信息	显示LCPU的出错信息。
5)	GOT出错信息	显示GOT的出错信息。 通过系统报警画面中的[复位]按钮解除报警。 L_GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
6)	监视/诊断	显示启动智能模块监视、系统监视的按钮。
7)	梯形图确认	显示启动梯形图监视、梯形图编辑的按钮。
8)	备份/恢复	显示启动备份/恢复、日志阅览器的按钮。

按键功能

按键	功能
功能	显示通讯设置窗口。 ^{C37} 434页 通讯设置窗口
[智能模块监视]	启动智能模块监视。 ☞ 285页 智能模块监视
[软元件监视]	启动软元件监视。 ☞ 51页 软元件监视
[PLC程序监视]	启动PLC程序监视(梯形图)。 ☞ 103页 顺控程序监视 (梯形图),(iQ-R/iQ-L梯形图)
[PLC程序监视(SFC)]	启动PLC程序监视(SFC)。 ☞ 171页 顺控程序监视(SFC)
[备份/恢复]	启动备份/恢复。 ☞ 371页 备份/恢复
[日志阅览器]	启动日志阅览器。 ☞ 435页 日志阅览器
[返回]	结束MELSEC-L故障排除,返回启动MELSEC-L故障排除时的画面。

■通讯设置窗口

• 显示画面



		1) 3)			2)		
Ch No STATI	ÖN	[1] [FF]	NET	FWK No). [× [[
- 7	8	9	Å	B			
4	5	6	C				
1	2	3	E	F	◀		5)
0		+/-	Ent	ter	Del	AC	

编号	项目	显示内容
1)	通道号输入区	设置连接目标的通道号。
2)	网络号 输入区	设置连接目标的网络号。
3)	站号输入区	设置连接目标的站号。 站号设置为本站(FF)时,请将网络号设置为0。
4)	通道号选择键	选择通道号。
5)	按键	显示通讯设置窗口中的操作所使用的按键。

• 按键功能

按键	功能
[×]	关闭通讯设置窗口。 但是,通道号、网络号、站中的任意一个未输入,且监视对象未设置时,不关闭通讯设置窗口。
[输入区移动]	移动输入区。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除己输入的数值或字符中的1个字符。
[Enter]	通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,移动输入区的光标位置。

11.5 错误信息与处理方法

以下所示为进行MELSEC-L故障排除操作时显示的错误与处理方法。

错误信息	错误内容	处理方法
通讯错误	无法与可编程控制器CPU进行通讯。	确认可编程控制器CPU和GOT的连接状态(连接器脱落、电缆断线)。 确认可编程控制器CPU是否发生错误。

12 日志阅览器

GT GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 2000

🖙 435页	特点
厂 436页	规格
〒443页	显示操作
写 447页	各种选择画面的操作方法
5 456页	数据日志阅览器的操作方法
〒464页	错误信息与处理方法

12.1 特点

日志阅览器可用GOT显示由快速数据记录器单元,序列发生器CPU,BOX数据记录器取得的记录数据,或者进行文件管理。以下所示为日志阅览器的特点。

无须电脑即可显示日志数据

使用日志阅览器,可在GOT上浏览安装在快速数据记录器单元或BOX数据记录器上的CF卡或安装在序列发生器CPU上的SD卡中保存的记录数据。

可将日志数据保存到GOT中安装的数据存储设备中,在GOT上显示。



可通过GOT取得日志数据

可从GOT中取出由快速数据记录器单元,序列发生器CPU,BOX数据记录器取得的记录数据到电脑。



12.2 规格

系统配置

以下将对日志阅览器的系统配置进行说明。

对象连接机器

种类		型号
高速数据记录模块(MELS	EC iQ-R系列)	RD81DL96
高速数据记录模块(Q系列	列)	QD81DL96
BOX数据记录器		NZ2DL
可编程控制器CPU	RCPU	R01CPU ^{*1} 、R02CPU ^{*1} 、R04CPU ^{*1} 、R08CPU ^{*1} 、R16CPU ^{*1} 、R32CPU ^{*1} 、R120CPU ^{*1} 、 R04ENCPU ^{*2} 、R08ENCPU ^{*2} 、R16ENCPU ^{*2} 、R32ENCPU ^{*2} 、R120ENCPU ^{*2}
	LHCPU *1	LO4HCPU, LO8HCPU, L16HCPU
	FX5CPU *3*4	FX5U-32MR/ES, FX5U-32MT/ES, FX5U-32MT/ESS, FX5U-32MR/DS, FX5U-32MT/DS, FX5U-32MT/DSS, FX5U-64MR/ES, FX5U-64MT/ES, FX5U-64MT/ESS, FX5U-64MR/DS, FX5U-64MT/DS, FX5U-64MT/DSS, FX5U-80MR/ES, FX5U-80MT/ES, FX5U-80MT/ESS, FX5U-80MR/DS, FX5U-80MT/DS, FX5U-80MT/DSS, FX5U-32MT/D, FX5U-32MT/DSS, FX5U-80MT/D, FX5U-64MT/DSS, FX5U-32MT/D, FX5UC-32MT/DSS, FX5U-64MT/D, FX5UC-64MT/DSS, FX5UC-96MT/D, FX5UC-96MT/DSS FX5UJ-24MR/ES, FX5UJ-24MT/ES, FX5UJ-24MT/ESS, FX5UJ-40MR/ES, FX5UJ-40MT/ES, FX5UJ-40MT/ESS, FX5UJ-60MR/ES, FX5UJ-60MT/ES, FX5UJ-60MT/ESS
	QCPU *1	QO3UDVCPU、QO4UDVCPU、QO6UDVCPU、Q13UDVCPU、Q26UDVCPU、QO4UDPVCPU、Q06UDPVCPU、Q13UDPVCPU、Q26UDPVCPU
	LCPU *1	L02CPU、L02CPU-P、L02CPU-CM、 L06CPU、L06CPU-P、 L26CPU、L26CPU-P、L26CPU-BT、L26CPU-BT-CM、L26CPU-PBT
CNC C80		R16NCCPU
CNC C70		Q173NCCPU-S01

*1 仅在通过内置以太网端口连接时对应。

*2 仅在通过端口CPU P1连接时对应。

*3 满足所有下述条件时,支持数据记录功能。

• F/W版本为1.040以上

• CPU模块制造编号(S/N)为16Y****以上

*4 FX5U和FX5UJ的文件传送性能存在如下的差异。
 用日志阅览器功能获取各种信息时,性能有差距。
 FX5U时: 33KB/sec
 FX5UJ时: 17KB/sec

连接形式

■使用标准以太网接口或扩展以太网接口时



连接机器		连接电缆 *1*2	最大单段	GOT		可连接台数	
型号	连接形式		长度*3	选项机器	本体		
RD81DL96 *4	以太网连接	• 100BASE-TX	100 m	- (本体内置)	GT27	16台GOT	
QD81DL96 *4 NZ2DL *5 RCPU *6 LHCPU *6 FX5CPU *6 QnUDVCPU *6 LCPU *6 R16NCCPU *7		双绞屏蔽电缆(STP)或非双绞屏蔽电缆 (UTP)的分类5以上 •10BASE-T 双绞屏蔽电缆(STP)或非双绞屏蔽电缆 (UTP)的分类3以上		GT25-J71E71-100	GT25		
R16NCCPU *7 Q173NCCPU-S01 *8							

*1 双绞线的连接目标会因所使用的以太网的网络系统的配置而异。 请根据所使用的以太网的网络系统来连接以太网模块、集线器、收发器等构成机器。 请使用符合IEEE802.3 10BASE-T/100BASE-TX 标准的电缆、接口和集线器。 *2 可以使用直接电缆。 直接通过以太网电缆连接连接机器和GOT时可以使用交叉电缆。 但是,因为未对应直接连接,所以请在连接机器中设置IP地址。 *3 集线器与节点间的长度。 最长距离因所使用的以太网机器而异。 使用中继式集线器时,可连接的台数如下所示。 • 10BASE-T: 级联连接最多4台(500m) • 100BASE-TX: 级联连接最多2台(205m) 使用交换式集线器时,交换式集线器间的级联连接理论上对可级联的数量没有限制。 关于有无限制,请向所使用的交换式集线器的制造商进行确认。 *4 关于高速数据记录模块的系统配置,请参照以下手册。 □ MELSEC iQ-R高速数据记录模块用户手册(入门篇) □ 高速数据记录模块用户手册 (详细篇) *5 关于BOX data logger侧的系统配置,请参照以下手册。 BOX Data Logger User's Manual *6 关于以太网端口内置LCPU侧的系统配置,请参照以下手册。 □ MELSEC iQ-R 模块配置手册 □ MELSEC iQ-L 模块配置手册

- ❑MELSEC iQ-F FX5U用户手册(硬件篇)
 ❑QnUCPU 用户手册 (内置以太网端口通讯篇)
 ❑MELSEC-L CPU模块用户手册 (内置以太网功能篇)
 *7 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。
- 关于CNC C80侧的系统配置,请参照以下手册。
- *8 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。
 关于CNC C70侧的系统构成,请参照以下手册。
 □□C70 Setup Manual

■使用扩展无线局域网接口时



连接机器	接机器 连接电缆 *3*4 最大单 股长度 1000000000000000000000000000000000000		最大单 段长度	无线局域网接入点/无线局域 GOT 网站			可连接台 数
型号	连接形式		*5	型号	选项机器	本体	
RD81DL96 *6 QD81DL96 *6 NZ2DL *7 RCPU *8 LHCPU *8	以太网连接	 100BASE-TX 双绞屏蔽电缆(STP)或非双绞 屏蔽电缆(UTP)的分类5以上 10BASE-T 双绞屏蔽电缆(STP)或非双绞 	100 m	关于可连接无线接入点的接入点及 构成机器,请参照以下技术快讯。 LList of Valid Devices Applicable for GOT2000 Series (GOT-A-0064)	GT25-WLAN	GT27 ^{*1} GT25 ^{*1}	16台GOT
FX5CPU *8 QnUDVCPU *8 LCPU *8 R16NCCPU *9 Q173NCCPU-S01 *10		屏蔽电缆(UTP) 的分类3以上		请使用符合无线局域网通讯模块规 格的无线局域网站。 关于无线局域网通讯模块的规格, 请参照以下内容。 □GOT2000系列 主机使用说明书 (硬件篇)	GT25-WLAN	GT27 ^{*2} GT25 ^{*2}	

*1 请在[GOT设置]窗口的[无线局域网设置]中,将[运行模式]设置为[站]。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

- *2 请在[GOT设置]窗口的[无线局域网设置]中,将[运行模式]设置为[接入点]。
- *3 双绞线的连接目标会因所使用的以太网的网络系统的配置而异。 请根据所使用的以太网的网络系统来连接以太网模块、集线器、收发器等构成机器。 请使用符合IEEE802.3 10BASE-T/100BASE-TX 标准的电缆、接口和集线器。
- *4 可以使用直接电缆。 直接通过以太网电缆连接连接机器和GOT时可以使用交叉电缆。 但是,因为未对应直接连接,所以请在连接机器中设置IP地址。
- *5 集线器与节点间的长度。 最长距离因所使用的以太网机器而异。 使用中继式集线器时,可连接的台数如下所示。 10BASE-T:级联连接最多4 台(500m) 100BASE-TX:级联连接最多2 台(205m) 使用交换式集线器时,交换式集线器间的级联连接理论上对可级联的数量没有限制。 关于有无限制,请向所使用的交换式集线器的制造商进行确认。
- ★6 关于高速数据记录模块的系统配置,请参照以下手册。
 ↓▲MELSEC iQ-R高速数据记录模块用户手册(入门篇)
 ↓▲高速数据记录模块用户手册(详细篇)
- *7 关于BOX data logger侧的系统配置,请参照以下手册。 □→BOX Data Logger User's Manual
- *8 关于以太网端口内置LCPU侧的系统配置,请参照以下手册。
 ▲MELSEC iQ-R 模块配置手册
 ▲MELSEC iQ-L 模块配置手册
 ▲MELSEC iQ-F FX5U用户手册(硬件篇)
 ▲QnUCPU 用户手册(內置以太网端口通讯篇)
 ▲MELSEC-L CPU模块用户手册(內置以太网功能篇)
- *9 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。 关于CNC C80侧的系统配置,请参照以下手册。 □C80系列 连接·设定说明书
- *10 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。 关于CNC C70侧的系统构成,请参照以下手册。 □C70 Setup Manual

所需的硬件

下列情况需要数据存储设备。 显示或管理数据存储设备中保存的日志数据时 通过连接机器读取4MB以上的日志数据并进行显示时

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

GOT侧的设置

设置通讯接口

使用日志阅览器功能时,需要通过以下任意一种方法对GOT设置IP地址。 GT Designer3(GOT2000)中的设置完成后,请将软件包数据安装到GOT上。

■使用标准以太网接口

设置方法	参照章节
在[计算机(数据传送)]对话框中,设置[以太网下载]的[连接目标I/F]	L_GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
在[连接机器的设置]对话框中,将[驱动程序]设置为以太网使用的驱动程序	■GOT2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1
在[连接机器的设置]对话框中选择[网关]的[通讯设置],勾选[使用网关功 能]选择框	LlGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■使用扩展以太网接口

请在[GOT标准以太网设置]对话框中设置[GOT扩展IP地址]。 关于[GOT标准以太网设置]对话框的详细内容,请参照以下手册。

■使用扩展无线局域网接口

关于使用扩展无线局域网接口时的设置,请参照以下手册。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序(扩展功能)

请将嵌入有日志阅览器的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 CDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

访问范围

可监测经由HUB,通过Ethernet与GOT连接的快速数据记录器单元,序列发生器CPU单元,BOX数据记录器。 无法经由以太网进行监视。 无法经由以太网进行监视。 关于高速数据记录模块的详细内容,请参照以下内容。 MELSEC iQ-R高速数据记录模块用户手册(入门篇) 高速数据记录模块 用户手册(详细篇) 关于可编程控制器CPU模块的详细内容,请参照以下内容。 MELSEC iQ-R 模块配置手册 MELSEC iQ-L 模块配置手册 MELSEC-L CPU模块用户手册(内置以太网功能篇) QnUCPU 用户手册(内置以太网端口通讯篇) 关于BOX数据记录器的详细内容,请参照以下内容。

注意事项

访问时数据存储设备的操作

访问过程中切勿拔出数据存储设备,请勿关闭SD卡访问开关。 否则可能会损坏G0T或数据存储设备内的文件。

与可编程控制器CPU的连接

利用可编程控制器CPU使用日志阅览器时,需要对可编程控制器CPU进行FTP设置。 GX Works3、GX Works2的FTP设置方法如下所示。 GX Works3时 显示所使用的CPU的模块参数窗口,请从[Application Setting]树状结构中选择[FTP Server Setting]。 请在[FTP Server Use or Not]中选择[Use]。 GX Works2时 显示所使用的CPU的参数设置窗口,请选择[内置以太网端口设置]页。 请点击[FTP设置]按钮,在[FTP功能设置]中选择[使用]。 关于GX Works3、GX Works2的详细内容,请参照以下内容。 【GX Works3、GX Works2的详细内容,请参照以下内容。 【GX Works3 操作手册 【GX Works3 操作手册 【GX Works2 Versionl操作手册(公共篇) 【MELSEC iQ-L CPU模块用户手册(应用篇) 【MELSEC-L CPU模块用户手册(应用篇)

与MELSEC iQ-R高速数据记录器模块的连接

在MELSEC iQ-R高速数据记录器模块中,未安装SD卡或无法访问SD卡时,无法与GOT连接。 请务必在MELSEC iQ-R高速数据记录器模块上安装SD卡,确认可以访问SD卡。

访问积累中文件

[存储中文件]是暂时存储快速数据记录器单元,序列发生器CPU,BOX数据记录器目前正在收集的数据的文件。 访问[积累中文件]时的注意事项因连接机器而异。

■快速数据记录器单元, BOX数据记录器

将[积累中文件]切换为[保存文件]的过程中,[积累中文件]、[保存文件]可能会暂时消失。 选择[积累中文件]时,显示找不到文件等错误信息的情况下,请再次选择[积累中文件]。 [积累中文件]中会随时积累数据,因此选择[积累中文件]时的文件容量和进行复制等之后的文件容量有时会变大。 在复制[积累中文件]的过程中数据仍可能随时积累,因此在进程显示中正在复制的文件容量会比选择时的文件容量大。 ①MELSEC iQ-R高速数据记录模块用户手册(入门篇) ①高速数据记录模块用户手册(详细篇)

■可编程控制器CPU

无法选择[积累中文件],因此无法浏览和复制。 [积累中文件]已满,在切换至[保存文件]之前,无法阅览数据。 ↓MELSEC iQ-R CPU模块用户手册(应用篇) ↓MELSEC iQ-L CPU模块用户手册(应用篇) ↓QnUDVCPU/L CPU模块用户手册(数据记录功能篇) [积累中文件]和[保存文件]的保存目标如下所示。

*1 无法进行浏览、复制等操作。(只可确认文件名。)

FX5CPU的日志数据创建时间

■FX5CPU的日志数据创建时间格式

FX5CPU的日志数据创建时间的格式采用[hh:mm<sp>]形式。

日志数据创建时间的格式为[YYYY<sp>>sp>]形式时,由于没有时分的信息,所以显示0时00分。

■GOT的时间和日志数据的时间

显示FX5CPU的日志数据时,请对准GOT和FX5CPU的时间。

时间不一致时,显示如下。

• GOT和FX5CPU的时间偏离在1个月以内时

GOT上显示的日志数据的创建时间,使用与实际创建时间相同的年份显示。



• GOT和FX5CPU的时间偏离超过1个月时

GOT上显示的日志数据的创建时间,使用实际创建时间的上一年份显示。



12.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到在GOT中安装日志阅览器(扩展功能OS)、显示日志阅览器操作画面为止的过程,进行说明。



- *1 关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。
 □□G0T2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
- *2 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
- *3 关于详细内容,请参照以下内容。
 □ 433页 操作方法
- *4 关于详细内容,请参照以下内容。℃²⁷ 448页 连接目标选择画面的操作方法
- *6 关于详细内容,请参照以下内容。 □ \$456页 数据日志阅览器画面
- *7 关于详细内容,请参照以下内容。℃ 453页 文件选择画面的操作方法

要点 🎾

・实用菜单的显示方法
关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。
①GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
・连接目标设置窗口的显示
要显示连接目标设置窗口时,请触摸日志阅览器主菜单画面上的[更改连接目标]按钮。
触摸[高速数据记录模块/BOX数据记录]、[RCPU/LHCPU]或[QnUDVCPU/LCPU]按钮,即显示连接目标选择画面。
・未下载工程时
即使未将工程下载到GOT上,也可以通过实用菜单启动日志阅览器。

选择Show Logged Device Status时的画面转换



*1 仅在选择LCPU、且设置了远程密码时显示。

访问认证、远程密码认证的自动认证

连接至与前次相同的连接目标IP地址时,如果将前次密码记忆信号(GS1797.b0)设为0N,则第2次以后的访问认证、远程密码认证将自动认证。

■需要手动进行访问认证、远程密码认证时

即使将前次密码记忆信号(GS1797.b0)设为ON,下述情况下也需要手动进行访问认证、远程密码认证。

- 初次启动时
- 连接目标IP地址与前次连接时不同时
- 认证失败时

■通过扩展功能开关启动

扩展功能开关中设置了访问认证用用户名、密码、远程密码认证用密码时,即使前次密码记忆信号(GS1797.b0)被设为ON,也使用扩展功能开关中设置的访问认证用、远程密码认证用密码进行认证。

■密码的记忆

将前次密码记忆信号(GS1797.b0)设为0N并启动后,即使将前次密码记忆信号(GS1797.b0)设为0FF,前次密码也将被记忆。如果再次将前次密码记忆信号(GS1797.b0)设为0N,则使用最后记忆的前次密码进行自动认证。

选择了管理日志文件时的画面转换



12.4 各种选择画面的操作方法

以下将对日志阅览器中显示的各画面的内容和画面上显示的按键的功能进行说明。

连接目标设置窗口的操作方法

在[主菜单]画面中触摸[更改连接端]按钮即弹出以下画面。

高速数据记录模块/B0X数据记录	
rcpu / lhcpu	
FX50PU	
QrUDVCPU / LCPU	
下线 (文件阅览)	

按键	功能
[×] / [返回]	关闭连接目标设置窗口,返回主菜单画面。
[高速数据记录模块/BOX数据记录]	显示连接目标选择画面。
[RCPU/LHCPU]	に37 448页 连接目标选择画面的操作方法
[FX5CPU]	与Q175NCCFU-SU1E按时,
[QnUDVCPU/LCPU]	
[下线(文件阅览)]	显示主菜单画面。 ☞ 452页 主菜单画面的操作方法

连接目标选择画面的操作方法

在连接目标设置窗口中选择了[高速数据记录模块/BOX数据记录]、[RCPU/LHCPU]、[QnUDVCPU/LCPU]时,显示以下画面。

连接目标选择画面





选择[高速数据记录模块/BOX数据记录]时

选择[RCPU/LHCPU]、[FX5CPU]、[QnUDVCPU/LCPU]时

编号	项目	显示内容
1)	连接对象一览表显示区	显示可通过GOT访问的高速数据记录模块/可编程控制器CPU的一览表。 可以通过从一览表中进行触摸以选择高速数据记录模块/可编程控制器CPU。 使用无线局域网连接的高速数据记录模块/可编程控制器CPU,不显示在一览表中。 请触摸IP地址显示区域,并在IP地址输入窗口中输入高速数据记录模块/可编程控制器CPU的IP地址。
2)	IP地址显示区	显示所选择的IP地址。 ☞ 449页 IP地址输入窗口
3)	应答等待时间显示区	显示响应等待时间。 定F 449页 响应等待时间输入窗口

■按键功能

按键	功能
[×] / [返回]	关闭连接目标选择画面,返回连接目标设置画面。
A Y	将显示内容向上/下方向滚动1行。
± ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。
[更新]	更新连接对象一览表中的显示内容。
[连接]	与从连接对象一览表或IP地址中选择的高速数据记录模块/可编程控制器CPU进行连接。 连接的高速数据记录模块/可编程控制器CPU中设置了密码时,显示访问认证窗口。 C3 450页 访问认证窗口 高速数据记录模块/可编程控制器CPU中未登录密码时,则显示主菜单画面。 C3 452页 主菜单画面的操作方法

IP地址输入窗口

触摸IP地址输入显示区,即显示以下窗口。

■显示内容



编号	项目	显示内容
1)	IP地址输入区	设置IP地址。
2)	输入键	显示IP地址输入窗口中的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[×] / [Cancel]	关闭IP地址输入窗口,取消IP地址输入。
[OK]	反映己输入的IP地址数值。
[Del]	清除己输入的数值中的1个字符。
•	移动输入区。

响应等待时间输入窗口

触摸响应等待时间显示区,即显示以下窗口。

■显示内容



编号	项目	显示内容
1)	应答等待时间输入区	设置响应等待时间。
2)	输入键	显示响应等待时间输入窗口中的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[×] / [Cancel]	关闭响应等待时间窗口,取消响应等待时间的输入。
[OK]	反映已输入数值的响应等待时间。
[De1]	清除已输入的数值中的1个字符。
•	移动输入区。

访问认证窗口

在连接目标选择画面中触摸[连接]按钮,连接目标中设置了密码时,即显示以下窗口。

■显示内容





数值输入时

编号	项目	显示内容
1)	用户名输入区	输入登录至连接目标并在FTP设置的用户名(登录名)。
2)	密码输入区	输入登录至连接目标并在FTP设置的密码。
3)	按键	显示■按键功能中所示的用户名输入区、密码输入区的操作所使用的按键。

■按键功能

按键	功能
[×]	关闭访问认证窗口,取消用户名、密码的输入。
[Sign]	将按键类型切换为符号。
[0-9]	将按键类型切换为数字。
[A-Z]	将按键类型切换为字母(大写)。
[a-z]	将按键类型切换为字母 (小写)。
[SP]	在光标位置输入空格。
[AC]	清除所有已输入的数值和字符。
[Del]	清除己输入的数值或字符中的1个字符。
[Enter]	通过用户名输入区、密码输入区中设置的用户名和密码进行校验。 连接的可编程控制器CPU中设置了远程密码时,显示远程密码认证窗口。 运 451页 远程口令认证窗口 LCPU未登录远程密码时,则显示主菜单画面。 运 452页 主菜单画面的操作方法

远程口令认证窗口

访问认证结束后,设置了远程密码时,显示以下窗口。

■显示内容



编号	项目	显示内容
1)	密码输入区	设置要输入的密码。
2)	按键	显示■按键功能中所示的密码输入区的操作所使用的按键。

■按键功能

按键功能与[访问认证]的按键功能相同。 关于按键功能的详细内容,请参照以下内容。

☞ 450页 访问认证窗口

主菜单画面的操作方法

选择连接目标后,将显示如下画面。

显示内容

下述页面是选择[快速数据记录器单元/BOX数据记录器]时的页面。

此外,选择了[RCPU/LHCPU]、[QnUDVCPU/LCPU]时也会显示同样的画面。

	日志阅览:主菜单	×
	现在的连接端	
1) —	对象: 下线	更改连接端
	LIP地址:	
	日志数据的阅览/管理	
	数据记录	
2) —		
	·	
3) —	━━━━━━━━ 管理日志文件	
		结束

编号	项目	显示内容
1)	连接目标显示区	显示连接目标的对象机器名称、IP地址。 与Q173NCCPU-S01连接时,会显示[Q03UDVCPU]。
2)	已记录查看软元件	以图表形式显示对象机器内存储的日志数据。 ☞ 456页 数据日志阅览器的操作方法
3)	管理日志文件	管理对象机器内存储的日志数据。 ^{C39} 453页 文件选择画面的操作方法

按键功能

按键	功能
[×] / [结束]	关闭主菜单,返回连接目标选择画面。 ^{©37} 448页 连接目标选择画面的操作方法
[更改连接端]	显示连接目标设置窗口。 ☞ 443页 显示操作

文件选择画面的操作方法

按以下步骤进行选择,即显示文件选择画面。 在主菜单画面中触摸[管理日志文件]。 在数据日志阅览器画面中触摸文件夹图标。

文件选择画面

■显示内容



编号	项目	显示内容
1)	对象驱动器一览表	可以选择对象驱动器。
2)	选择框	勾选后最多可复选512件。
3)	路径名	显示当前正在显示的驱动器/文件夹的路径名。
4)	文件一览表	显示所选择的驱动器中存储的文件的一览表。 只能显示CSV格式 ^{*1} 、BIN格式 ^{*2} 、XLS格式 ^{*3} 、TXT格式 ^{*4} 的文件。
5)	驱动器的大小	显示在驱动器选择中选择的驱动器的已使用的大小/全体大小。 选择[Z: 连接机器]时不显示。
6)	文件夹/文件数	显示当前显示的文件夹和文件的合计数。

*1 从高速数据记录器、LCPU、QnUDVCPU、BOX数据记录器中取得的日志数据可通过数据日志阅览器以图表形式显示。

*2 从高速数据记录器、BOX数据记录器、RCPU、LHCPU、FX5CPU中取得的日志数据可通过数据日志阅览器以图表形式显示。

*3 无法通过数据日志阅览器以图表形式显示。

*4 只有从MELSEC iQ-R系列高速数据记录器、RCPU、LHCPU中取得的日志数据可通过数据日志阅览器以图表形式显示。

要点 🎾

驱动器选择[Z: 连接机器]时的限制

显示高速数据记录器模块,可编程控制器CPU,BOX数据记录器中存储的日志数据的一览表。

图表显示时,只能显示4MB以下的日志数据的图表,无法显示4MB以上的日志数据的图表。

要显示4MB以上的日志数据的图表时,请先将数据复制到GOT的数据存储设备中,然后选择复制目标中的日志数据即可以图表形式显示。

同时,无法将GOT的CF卡/USB存储器中存储的日志数据复制到高速数据记录器模块,可编程控制器CPU,BOX数据记录器。

■按键功能

按键	功能
[X]	关闭文件选择画面,返回连接目标设置窗口。
A V	将显示内容向上/下方向滚动1行。
ź ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。
[文件全部选择] / [选择解除]	可以汇总选择/解除选择多个文件。 触摸[文件全部选择]按钮后,文件即被全部选中。 但是,文件数超过513件时,将选中前512个文件。
[最近打开的文件]	显示最近打开的文件的一览表。 ^{©39} 455页 最近打开的文件画面
[显示]	通过日志阅览器显示所选的文件。 ^[2]] 456页 数据日志阅览器的操作方法
[复制]	可以复制选中的文件。*1
[移动]	可以移动选中的文件。*1*2
[変更名称]	可以更改选中的文件名。*1*2
[新建文件夹]	可以新建文件夹。*1*2
[删除]	可以删除选中的文件。*1*2

*1 关于操作方法,请参照以下内容。

□□G0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

*2 驱动器选择中选择了[Z: 连接机器]时,按键功能无效。

最近打开的文件画面

触摸文件选择画面中的[最近打开的文件],即显示以下画面。

■显示内容

	日志阅览:文件选择:最近打开的文件	-					X
	驱动器	类别	名称	大小	创建日期	时间	
	A:标准SD卡	TXT	TEST002	32.0KB	14-05-09	11:41	
	A:标/隹SD卡	TXT	TEST001	43.6KB	14-05-07	10:31	
	A:标/隹SD卡	TXT	TEST003	32.0KB	14-05-09	11:41	
1) —							
2) —	A:\						
		J			显示	返回	

编号	项目	显示内容
1)	文件一览表	显示最近打开的文件的一览表。 最近打开的文件中最新的文件在最上一行显示,最旧的文件在最下一行显示。 (最多10个)
2)	对象驱动器显示区	显示所选驱动器的路径。 [Z: 连接机器]的文件还显示连接机器的信息。

■按键功能

按键	功能
[×] / [返回]	关闭最近打开的文件画面,返回文件选择画面。
[显示]	通过日志阅览器显示所选的文件。 定37 456页 数据日志阅览器的操作方法

要点 🔎

最近打开的文件画面的记录规格

文件一览表中最多保存10个文件,保存第11个文件时,最旧的文件会被删除。 多次打开同一个文件只按1个计算。 多个连接机器中存储有同一个路径、相同文件名的文件时,打开文件的记录每个文件按1个计算。 重新启动GOT或关闭GOT电源时,记录会被删除。 文件一览表中显示的文件大小是最后打开时的文件大小。 驱动器选择了[Z:连接机器]时,当前未与其他机器连接,或者正在连接不同的连接目标时,与最新选择的连 接机器进行连接。

12.5 数据日志阅览器的操作方法

在数据日志阅览器画面,以图表形式显示高速数据记录器模块/可编程控制器CPU/BOX数据记录器,CF卡/USB存储器中存储的日志数据。

以下将对数据日志阅览器画面的操作方法进行说明。

数据日志阅览器画面

显示内容

以下将对数据日志阅览器画面所显示的画面的构成和画面上的按键功能进行说明。



编号	项目	显示内容
1)	按键	显示数据日志阅览器画面中的操作所使用的按键。
2)	凡例显示区	可以选择数据显示区显示的数据。 显示图表显示区中显示的线型、日志数据名称。 ^{C37} 459页 凡例显示
3)	触发标记显示区	对象数据为设置了触发的日志数据时,显示触发标记。 触发成立时,以蓝字显示[发生],恢复后以红字显示[解除]。 仅限对象数据为触发日志时显示。
4)	图表显示区	显示对象数据的数据名、图表、光标。 选择的图表背景为灰色。 图表中可以显示的最大采样点数因GOT的分辨率而异。 ^{*1}
5)	刻度显示区	显示对象数据的刻度。 触摸刻度显示区,可以显示上下限值更改窗口,更改上下限值。 章 460页 上下限值设置
6)	光标位置信息 显示区	触摸光标位置信息显示区的[蓝色光标]/[红色光标]按钮,可以将图表显示区显示的[蓝色光标]/[红色光标]移动到任 意位置,显示所选图表的位置的时刻和值。 也显示从[蓝色光标]变为[红色光标]的时刻及值的变化量。 ℃3 461页 光标位置信息

*1 的详细内容请参照以下内容。

分辨率(点)	最大采样点数		
	有凡例显示	无凡例显示	
WXGA (1280×800) XGA (1024×768)	705	897	
SVGA (800×600)	481	673	
WVGA (800×480) VGA (640×480)	321	513	



图表显示区

•日志数据有缺损时的图表显示
日志数据有缺损时,缺损部分的图表的线会中间断开。
缺损部位的前后显示点划线的竖线。
此外,[蓝色光标]/[红色光标]之间或光标部分有缺损时,不显示光标位置信息。
•图表的横轴显示
日志数据包含时刻信息时,横轴显示为时刻(小时:分:秒)。
日志数据不包含时刻信息时,横轴上显示索引编号(整数)。

按键功能			
按键	功能		
[X]	关闭数据日志阅览器画面,返回上一个画面。		
8	弹出连接目标设置画面。 ℃ 7 448页 连接目标选择画面的操作方法		
	打开文件选择画面,显示高速数据记录模块/LCPU或数据存储设备中存储的文件的一览表。 L3 453页 文件选择画面的操作方法		
	选择要阅览的数据。 ^{11]} 462页 数据选择		
∕\$∕	将在图表显示区选择的图表纵向放大显示。		
\checkmark	将在图表显示区选择的图表纵向缩小显示。		
\approx	将在图表显示区选择的图表纵向排列显示。		
<u>~~</u>	将在图表显示区选择的图表重叠显示。		
	切换凡例显示区的显示/不显示。 ☞ 459页 凡例显示		
	搜索图表显示区选择的图表的指定时刻/索引数据。 ☞ 463页 数据搜索		
?	显示图标的帮助画面。 定37 463页 帮助		
A V	将显示内容向上/下方向滚动1行。		
* *	将显示内容向上/下方向滚动1页。		
A	将显示内容向左/右方向滚动1个采样。		
*	将显示内容向左/右方向滚动1页。		
14 11	滚动到所选图表的开头/末尾。		
e	将显示内容横向放大/缩小。		
	左/右移动所选光标。		
	上/下切换选中的图表。		

凡例显示

以下将对凡例显示进行说明。



编号	项目	显示内容
1)	选择框	勾选选择框,即显示图表。
2)	线型显示区	显示对象图表的线型。
3)	数据名显示区	显示对象图表的数据名。 超出显示区域时,行末的字符显示为[]。
4)	按键	显示凡例显示窗口中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能		
A V	将显示内容向上/下方向滚动1行。		
ź ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。		
[全选] / [全删除]	显示/不显示所有图表。		

上下限值设置

以下将对上下限值设置窗口进行说明。 触摸刻度显示区,即显示以下窗口。 通过更改上下限值可以更改刻度值。

显示内容



编号	项目	显示内容
1)	对象数据显示区	显示对象数据的数据名、线型。 超出显示区域时,行末的字符显示为[]。
2)	上限值显示区	设置对象数据上限值的值和指数。
3)	下限值显示区	设置对象数据下限值的值和指数。
4)	按键	显示上下限值设置窗口中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能	
[×] / [Cancel]	关闭上下限值设置窗口,取消上下限值的输入。	
[OK]	将上下限值中输入的值显示在刻度中。	
[De1]	清除输入的数值或字符中的1个字符。	
•	移动输入区。	

光标位置信息

显示画面显示选择了红色光标的状态。

显示在图表显示区内选择的图表的青色光标/红色光标的位置的时刻和值。



编号	项目	显示内容	
1)	选择的光标颜色	显示选择的光标的颜色。 上图显示的是触摸[红色光标]按钮时的状态。	
2)	光标读取值	显示在图表显示区选择的图表和光标的交点值。 上图显示的是触摸[红色光标]按钮时的值。	
3)	程序名	显示可编程控制器CPU中执行的程序的名称。 程序名超过半角32字符时,行尾的字符显示为[]。 选择高速数据记录器、BOX数据记录器、FX5CPU时不显示。	
4)	步号	显示可编程控制器CPU中执行的程序的步号。 选择高速数据记录器、BOX数据记录器、FX5CPU时不显示。	
5)	光标显示区	在图表显示区内选择图表,显示光标位置的时刻和所选图表的交点值。 触摸[青色光标]/[红色光标]按钮,操作对象的光标即被选中。 触摸图表显示区或光标移动按钮,可以移动对象的光标。 [变化量 (青→红)]显示从[青色光标]到[红色光标]的变化量。 ℃37 456页 数据日志阅览器画面	

数据选择

数据选择画面以一览表显示选中的高速数据记录模块/可编程控制器CPU/BOX数据记录器或CF卡/USB存储器中存储的文件所包含的数据。

以下将对数据选择画面进行说明。

显示内容



编号	项目	显示内容
1)	选择框	选中选择框后,将通过数据日志阅览器显示图表。
2)	数据名一览表显示区	显示数据名。 超出显示区域时,行末的字符显示为[]。
3)	按键	显示数据选择画面中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能	
[×] / [Cancel]	关闭数据选择画面,返回数据日志阅览器画面。	
[OK]	将从数据选择画面中选择的日志数据显示在数据日志阅览器中。	
A V	将显示内容向上/下方向滚动1行。	
ź ¥	将显示内容向上/下方向滚动1页。	
[自动选择]	选择数据名一览表显示区中显示的日志文件,从上往下最多选择16个。	
[选择解除]	解除所选择的全部数据。	

数据搜索

在数据搜索画面中,可以将存储在所选高速数据记录模块/可编程控制器CPU/BOX数据记录器或CF卡/USB存储器中存储的文件 所包含的数据显示在数据日志阅览器画面中,并输入要搜索的时间/索引。 以下将对数据搜索画面进行说明。

显示内容





日志数据中不包含时刻信息时

日志数据中包含时刻信息时

编号	项目	显示内容
1)	日期输入区	输入要搜索的年月日。 显示本画面时,显示打开画面时的图表右端的日期。
2)	时刻输入区	输入要搜索的时刻。 显示本画面时,显示打开画面时的图表右端的时刻。
3)	索引号输入区	输入要搜索的索引号。 显示本画面时,显示打开画面时的图表右端的索引。
4)	按键	显示数据搜索画面中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能	
[×] / [Cancel]	关闭数据搜索画面。	
[搜索]	在数据搜索画面通过输入的值搜索数据日志阅览器画面中显示的图表。	

帮助

以下将对帮助窗口进行说明。 帮助窗口显示图标的内容。



编号	项目	显示内容
1)	帮助窗口显示区	在窗口中显示图标的功能。 触摸帮助窗口显示区内的任意部位即可关闭帮助窗口。 在显示帮助窗口的状态下触摸帮助窗口显示区以外的部位的操作无效。

12.6 错误信息与处理方法

下表所示为日志阅览器操作时显示的错误信息与处理方法。

错误信息	错误内容	处理方法
与指定的对方(IP地址)通讯失败。 请确认IP地址和通讯线路。	无法与高速数据记录模块或可编程控制器CPU通讯。	(1)确认GOT和高速数据记录模块或可编程控制器CPU间的线路状态,使GOT与高速数据记录模块或可编程控制器CPU间为可通讯状态。(2)在可通讯的连接形式下,确认GOT和高速数据记录模块或可编程控制器CPU是否连接。
认证失败。 请重新输入操作人员名和密码。	访问认证时操作人员名、密码不正确,无法认证。	重新输入正确的操作人员名和密码。
认证失败。 请重新输入密码。	远程密码错误,无法认证。	重新输入正确的密码。
文件获取失败。	无法访问存储日志数据的文件。	在日志阅览器画面中重新选择存储日志数据的文件。
选择的数据不是日志数据。 请确认文件。	选择了数据日志阅览器不支持的数据,无法显示。	选择日志阅览器支持的文件。
日志文件过大,本功能无法阅览。	阅览对象日志文件的大小超过了日志阅览器支持的文 件大小,无法阅览。	请在日志阅览器支持的文件大小范围内选择日志数据。
没有找到所选的文件。 上次阅览后文件结构可能发生了变化。 请从文件选择画面中选择文件。	在最近打开的文件一览表画面中选择的文件不存在。	请从文件选择画面中重新选择文件。
数据未选择。 请选择数据。	未选择数据。	选择在日志阅览器中显示的文件。
已选择的数据个数达到上限,无法追加选择。 请解除不需要的数据选择,重新选择。	在数据选择画面中已选择的数据个数已经达到上限 (16个),无法追加选择。	请解除不需要的数据选择,重新选择。
输入的值不正确。 请重新输入年月日时分秒的值。	输入的年月日时分秒值不正确,无法搜索。	检查输入值,并重新输入。
出错 输入的值不正确。 请使上限值>下限值。	上下限值设置不正确,无法显示。	输入的数值应确保上限值>下限值。

13 FX梯形图监视

GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 Soft 2000

□ 465页 特点
 □ 465页 规格
 □ 470页 显示操作
 □ 476页 公共操作
 □ 476页 显示方式的切换
 □ 482页 搜索操作
 □ 493页 测试操作
 □ 494页 错误信息与处理方法

13.1 特点

FX梯形图监视可以进行连接机器内的顺控程序的监视及软元件值的更改。 是指为提高可编程控制器系统的故障对应、维修所进行的保全作业效率的功能。 FX梯形图监视的特点如下所示。

通过梯形图符号实现监视

可以以梯形图格式对可编程控制器CPU的程序进行监视,以BMP/JPEG格式对当前显示的画面进行保存。

(显示示例)



可以进行显示格式的切换、软元件注释显示

可以进行以下显示的切换。 ⁽¹⁾ 479页 显示方式的切换 软元件值、定时器/计数器值的显示方式的切换 对象软元件的注释显示有无的切换 (显示示例)



■显示方式的切换

以10进制数/16进制数对画面下方的字软元件的当前值进行监视。 ⁽¹⁾ 480页 10进制数/16进制数的显示切换

■软元件注释显示

显示顺控程序中使用的软元件的注释 (写入到连接机器中的注释)。 ^[]] 481页 注释显示有无的切换
13.2 规格

系统配置

以下就FX梯形图监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块/电缆及与连接形式相关的注意事项,请参照以下内容。 □GOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器	
连接机器	型号
FXCPU	FX3U、FX3UC、FX3G、FX3GC、FX3S

连接形式

本功能可以在以下所示连接形式下使用。

(○:可以使用, △:有部分限制, ×: 不可使用)

功能		GOT和连接机器的运	连接形式	参照章节
名称	内容	CPU直接连接	以太网连接	
搜索操作	软元件搜索、原因搜索等	0	0	☞ 482页 搜索操作
显示切换	字软元件的10进制、16进制的显示等	0	0	☞ 479页 显示方式的切换
	软元件注释的显示等	0	0	
测试操作	软元件值的更改等	\triangle *1*2	$ riangle^{*1*2}$	☞ 493页 测试操作
硬拷贝	将梯形图监视画面以BMP/JPEG格式进行保存	0	0	☞ 478页 关于硬拷贝输出

*1 V、Z的当前值无法更改。

*2 T/C的设置值无法更改。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有FX梯形图监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 进行测试操作时,请将嵌入有软元件图监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

FX梯形图监视的画面

1个画面上最多显示8行(1行:最多11个触点(12个触点以上换行显示))的顺控程序。 此外,最多显示8点软元件(9点以上通过箭头按键切换显示)的字软元件的当前值等。

可监视的软元件与范围

(O:可以, X:不可)

软元件	软元件范围	梯形图显示	软元件的 监视显示	搜索操作
输入	X000~X337 (8进制)	0	0	0
输出	Y000~Y337 (8进制)	0	0	0
内部继电器	MO~M8511	0	0	0
状态	S0~S4095	0	0	0
定时器	T0~T511	0	0	0
计数器	C0~C255	0	0	0
数据寄存器	D0~D8511	0	0	0
变址寄存器	V0~V7	0	0	0
变址寄存器	Z0~Z7	0	0	0
嵌套	NO~N7	0	×	×
指针	P0~P4095	0	×	×
中断指针	I00*~I30*(4点):Fx0 I00*~I50*(6点):Fx1、Fx2 I6**~I8**(3点):Fx1、Fx2 I010~I060(6点):Fx1、Fx2	0	×	×
扩展寄存器	R0~R32767	0	0	0

访问范围

FXCPU的接时,仅可监视本站。

注意事项

梯形图显示

可显示的单梯形图块最多为24行。

创建了单梯形图块超过24行的顺控程序时,将无法正常显示梯形图,建议进行程序分割。

PLC读取的对象

PLC读取的对象仅为本站。

PLC读取的对象的注意事项

专用命令STL(步梯形图)命令显示如下。

通过 GOT 进行梯形图监视时



专用INV命令显示如下。

通过GOT进行梯形图监视时

搜索STL命令时,请通过软元件搜索对S (状态)进行搜索。

软元件监视显示将32位计数器固定以32位显示。

使用FX3U(C)时,通过GX Developer的PLC参数将存储器容量设置为32000以上时,无法显示顺控程序。 要在GOT上显示顺控程序时,请将存储器容量设置为16000以下。 T/C设置值的更改仅在通过系统监视或测试功能更改了值时,才会被反映到梯形图监视的显示中。

从数值输入等对象更改了值时,将在GOT重新启动后反映到显示中。

关于注释文件的读取

GOT中仅可使用文件名 (程序名)为半角英数字的文件。 通过GX Developer创建工程数据时,文件名 (程序名)请只使用半角英数字。

要点 🎾

反映到FX梯形图监视的画面显示中 通过软元件监视、用户自制画面上启动测试窗口时,即使更改了定时器/计数器的设置值也不会被反映到FX梯 形图监视的画面显示中。 要将更改后的定时器/计数器的设置值反映到FX梯形图监视的画面显示中,请重新读取程序。

■搜索操作的搜索对象存在于安全功能块的程序中时的动作如下所示。

搜索操作	动作
软元件查找 触点查找 线圈查找	以应用命令格式显示FB定义名的梯形图块在最后一行中追加显示。 进行了连续搜索时,即使安全功能块的程序内存在多个搜索对象软元件,最后一行中也不追加梯形图块。
步查找	显示FB定义名以应用命令格式显示的位置。
原因查找	以应用命令格式显示FB定义名的梯形图块在最后一行中追加显示,结束原因搜索。 (与未检测到搜索线圈时的动作相同。)

STL 命令的显示示例

13.3 显示操作

以下对从接通GOT的电源到显示FX梯形图监视画面为止的操作步骤进行说明。

FX梯形图监视的启动操作

■常规操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示FX梯形图监视的操作画面为止的概要进行说明。



画面转换

以下将常规操作的画面转换的概要进行说明。



*2 关于详细内容,请参照以下内容。 定3 472页 显示操作 13

显示操作

以下对执行FX梯形图监视时从对象连接机器读取顺控程序的PLC读取操作和到显示梯形图监视画面为止的操作进行说明。 PLC读取操作因连接机器的种类而异。

1. 请通过按键触摸操作,指定注释读取的[有]/[无]。



梯形图监视的画面显示 FX梯形图监视的画面显示所显示的是进行PLC读取时的顺控程序。 更改了顺控程序的设置值时,请重新进行PLC读取。

2. 触摸[关键字]键,输入对象可编程控制器CPU中登录的关键字。

关于FXCPU的关键字,请参照以下内容。

□□GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)



读取顺控程序。
 显示[执行中]的信息。
 显示程序容量、读取结束的容量。
 触摸[中断]即终止PLC读取。



4. 顺控程序的读取结束。 显示[结束]的消息。



要点 🎾

第2次以后的PLC读取的操作

进行了一次PLC读取后,从下次开始无需进行PLC读取操作。

但是,进行PLC读取后如果进行了工程的下载或重新接通GOT电源,则需要再次进行PLC读取操作。

特定的梯形图数据的删除

可以从梯形图监视画面删除梯形图数据。 关于梯形图数据的删除,请参照以下内容。 [5] 470页 显示操作

要点 🔎

梯形图数据的删除

在每次重新接通GOT电源时,用于进行梯形图监视的数据将被删除。 无法保存梯形图数据。

从监视画面进行搜索显示

通过对象启动梯形图监视时,可以自动对所读取的顺控程序进行线圈搜索/原因搜索并在监视中显示。

可使用的对象与功能一览表

可从监视画面执行搜索的对象的种类与各对象可使用的功能如下所示。

关于通过梯形图监视进行搜索显示的对象的设置,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

(O:可以使用, ×:不可使用)

对象								
	自动PLC读取	指定搜索文件	线圈搜索	原因捜索				
扩展功能开关	×	×	0	×				
报警显示	×	×	0	×				
简单报警显示	×	×	0	×				

捜索操作

以下对从触摸扩展报警显示用的键代码开关或扩展功能开关开始到进行顺控程序的线圈搜索或原因搜索,显示梯形图块为止的 操作进行说明。

- 1. 触摸监视画面的按键。
- **2.** 执行搜索。
- 3. 显示搜索的结果。
- 4. 按下 ↓ 时,将连续进行搜索。
- 按下[结束]时,将中途结束搜索。

5. 对于已读取的程序,找不到要搜索的软元件时,将显示[找不到该软元件]的信息并结束搜索。 搜索结束即显示最先读取的程序的梯形图监视画面。



^{*} 线圈搜索结束后,自动开始当前显示的梯形图的监视。

13

13.4 公共操作

以下将对梯形图监视画面的显示内容、画面上显示的按键的功能进行说明。

画面的显示内容与按键功能

梯形图监视的显示画面因所连接的连接机器的种类而异。

要点 🔑

在梯形图监视的显示操作后,如果更改连接机器的注释、注释容量,梯形图监视画面中注释可能会无法正常显示。

更改注释、注释容量后,请重新启动GOT。

执行梯形图监视时

■显示画面



■按键功能

以下所示为FX梯形图监视画面的操作所使用的按键功能。

按键	功能
[结束]	返回启动梯形图监视时的画面。
[PLC读出]	转换到用于从连接机器读取要监视的顺控程序的PLC读取画面。 关于PLC读取,请参照以下内容。 ☞ 472页 显示操作
[监视]	开始画面中显示的顺控程序的监视。
[菜单]	显示梯形图监视菜单窗口画面。 © 37 477页 梯形图监视菜单窗口画面
[列表]	启动FX列表编辑。 关于FX列表编辑,请参照以下内容。 ☞ 515页 FX列表编辑
[†]	向上滚动1个梯形图块并显示。
[↓]	向下滚动1个画面并显示。
[←], [→]	显示编号2)的显示范围中的当前值与设置值的软元件超过9个时,切换显示对象软元件。
	向下滚动1个画面并显示。 搜索操作时,以相同条件执行连续搜索。
[硬拷贝开始]	將显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。 ☞ 478页 关于硬拷贝输出
[硬拷贝中断]	本按键的触摸操作无效。

梯形图监视菜单窗口画面

■显示画面

		<u>×</u>
软元件查找	原因查找	注释
触点查找	16/32位	
线圈查找	10进/16进	
步查找	测试	
梯形图END		

■按键功能

按键		功能
搜索操作	[软元件查找]	显示包含指定软元件的梯形图块。 [©] 482页 软元件搜索
	[触点查找]	显示包含指定触点的梯形图块。 送3 484页 触点搜索
	[线圈查找]	显示包含指定线圈的梯形图块。 ⁽¹⁾ 37 486页 线圈搜索
	[步查找]	显示包含指定步号的梯形图块。 ^[2] 488页 步搜索
	[梯形图END]	显示顺控程序的最终梯形图块。 运到 489页 梯形图END搜索
	[原因查找]	针对造成顺控程序上的线圈ON/OFF的触点的导通/不导通的状态,追踪搜索梯形图块。 ⁽²³⁾ 490页 原因搜索
显示方式的切换	[16/32位]	进行FX梯形图监视画面上显示的字软元件值、定时器/计数器值的16位/32位单位的显示切换。 运到 479页 16位/32位单位的显示切换
	[10进/16进]	进行FX梯形图监视画面上显示的字软元件值、定时器/计数器值的10进制数/16进制数的显示切换。 运到 480页 10进制数/16进制数的显示切换
	[注释]	进行FX梯形图监视画面上显示的字软元件、位软元件中附加的注释的显示有无的切换。 运到 481页 注释显示有无的切换
测试操作	[测试]	梯形图监视时在画面上更改软元件值。关于详细内容,请参照以下内容。 ^[2] 493页 测试操作

关于硬拷贝输出

以下对将显示中的画面保存为图像文件或用打印机打印的方法进行说明。



13.5 显示方式的切换

可以进行FX梯形图监视的画面上显示的字软元件值、定时器/计数器值的显示方式(16位/32位单位与10进制数/16进制数)的 切换以及对象软元件的注释显示有无的切换。

16位/32位单位的显示切换

监视时,字软元件(定时器、计数器除外)的当前值以16位或32位显示。每次按下[16/32位]键时即切换显示。

要点

关于定时器、计数器的显示

定时器、计数器的当前值与设置值无法进行16位/32位显示切换。GOT会自动以16位或32位进行显示。

(操作示例:将16位单位显示切换为32位单位显示。)

1. 请触摸[监视]。



2. 请触摸[菜单]。

软元件值的显示



3. 请触摸[16/32位]。



4. 字软元件值以32位为单位进行显示。



10进制数/16进制数的显示切换

监视时,字软元件的当前值、定时器/计数器的当前值(上层)与设置值(下层)以10进制数或16进制数显示。每次按下[10进/16进]键时即切换显示。

(操作示例:将10进制数显示切换为16进制数显示)

1. 请触摸[监视]。



3. 请触摸[10进/16进]。



4. 以16进制数显示。



注释显示有无的切换

以对象连接机器中写入的注释为对象进行显示。 每次按下[注释]键时即切换显示。

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[注释]。



3. 显示注释。

注释显示为5个半角字符×3行。



13.6 搜索操作

以下将对软元件搜索、触点搜索、线圈搜索、步搜索、梯形图END搜索、原因搜索以及触摸搜索进行说明。

软元件搜索

显示包含指定软元件的梯形图块。 操作步骤

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[软元件查找]。



请通过、▶切换输入区,输入软元件名和软元件号。*1
 例:指定D0。

输入软元件名和软元件号后,触摸[Enter]键即结束输入,关闭键盘。

*1 输入中的数据可通过下列按键进行修正。 [Del]键:在要删除1个已输入字符时使用。 [AC]键:在要删除已输入的全部字符时使用。

						×
软	;元件[][]			
X	Ĭ	I	L	S		▼
B	F	D	Ĩ	R		
Å	Z	Ţ	T	C		▶
E	G	#	En	ter	Del	AC

4. 显示包含指定软元件的梯形图块。

如以下的显示示例所示,软元件反转显示。





 ・基于同一软元件的连续读取 搜索后,通过触摸画面上的
 →□可以进行基于同一软元件的连续搜索。
 触摸
 →□以外的键时,将取消连续读取的功能。
 ・搜索后的梯形图显示
 显示包含搜索到的软元件的梯形图块。

例)1)要搜索的软元件输入为"D0"时

		步:	5	99/15990
599 HH	26 X0	-cnoa	D256	D6864]-
	۳ <u>۲</u>	D256	K2	D68651-
	-t <> D68866 K0 J		-EINC	D68651-
		-CMOV	D6865	D68641-
		-ENOV	D256	D68671-
		-EMOV	D6864	D68723-
\Box	CBMOV	DC	D6873	D68641
结束	PLC读出 监视 菜单 列表 ↑ ↓	*	· →	ل
	硬拷贝 硬拷贝 开始 中断			

2) 继续进行相同搜索时

						步:	5	99/15990		
599 HH						-emov	D256	D68643-		
	<u>и</u>				t/	D256	K2	D68651-		
	−ि	D6866 KO					-EINC	D68651-		
						-ENOV	D6865	D68641-		
						-EMOV	D256	D68671-		
						-EMOV	D6864	D68723-		
1220					EBMOV	DO	D6873	D68641-		
							-EINC	🔟 Р	显示在下	一行中
								1		
结束	PLC读出	监视	菜单	列表	↑ ↓	*	→	4		
		硬打	5贝 始	硬拷贝 中断	Į					

触点搜索

显示包含指定触点的梯形图块。 操作步骤

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[触点查找]。



请通过 < 、 ▶ 切换输入区,输入软元件名和软元件号。*1
 例:指定 X1。

输入软元件名和软元件号后,触摸[Enter]键即结束输入,关闭键盘。

*1 输入中的数据可通过下列按键进行修正。 [De1]键:在要删除1个已输入字符时使用。 [AC]键:在要删除已输入的全部字符时使用。

						×				
⊣⊢ 软	⊣⊢ 软元件[【][]									
X	¥	Ĭ	L	S		▼				
B	F		Ţ	R						
Å	Z	Ţ	T	C						
E	G	#	Ent	ter	Del	AC				

4. 显示包含指定触点的梯形图块。

如以下的显示示例所示,触点名反转显示。





•基于同一触点的连续读取 搜索后,通过触摸画面上的 → 可以进行基于同一触点的连续搜索。
触摸 → 以外的键时,将取消连续读取的功能。
•搜索后的梯形图显示
显示包含搜索到的触点的梯形图块。

例)1)要搜索的触点输入为"X1"时



2) 继续进行相同搜索时



线圈搜索

显示包含指定线圈的梯形图块。 操作步骤

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[线圈查找]。

梯形图监视菜单窗口画面



请通过 < 、 ▶ 切换输入区,输入软元件名和软元件号。*1
 例:指定 T0。

输入软元件名和软元件号后,触摸[Enter]键即结束输入,关闭键盘。

*1 输入中的数据可通过下列按键进行修正。 [De1]键:在要删除1个已输入字符时使用。 [AC]键:在要删除已输入的全部字符时使用。

< >软	:元件[] []			×
X	¥	Ĭ	L	S		▼
B	F	D	Ţ	R		
Å	Z	Ţ	T	C		▶
E	G	#	En	ter	Del	AC

4. 显示包含指定线圈的梯形图块。

如以下的显示示例所示,线圈名反转显示。





•基于同一线圈的连续读取
 搜索后,通过触摸画面上的 → 可以进行基于同一线圈的连续搜索。
 触摸 → 以外的键时,将取消连续读取的功能。
 •搜索后的梯形图显示
 显示包含搜索到的线圈的梯形图块。

例)1)要搜索的线圈输入为"M120"时

			步:	1559/1599
1149			(FOR D68673-
1225			EFIFR Z	9 D71301-
			[+ 2	9 068703-
			EWXOR Z	9 <u>D687</u> 13-
结束 PLC读出	监视 菜单	列表 ↑	↓ ←	→ ₄
2000 1000XII	通 13 末半 硬拷贝 开始	硬拷贝		

2) 继续进行相同搜索时



步搜索

显示包含指定步号的梯形图块。 操作步骤

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[步查找]。



- **3.** 请输入步号。*1
- 例:指定步号40。
- 输入步号后,触摸[Enter]键即结束输入,关闭键盘。
- *1 输入中的数据可通过下列按键进行修正。
 [De1]键:在要删除1个已输入字符时使用。
 [AC]键:在要删除已输入的全部字符时使用。

7	8	9	A	ß		▼
4	5	6	C			
1	2	3	E	F	◀	▶
0		+/-	En	ter	Del	AC

- 4. 以指定步号为起始显示梯形图块。
- (显示示例)

显示步号40的梯形图块。



梯形图END搜索

显示顺控程序的最终梯形图块。 操作步骤

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[梯形图END]。



显示顺控程序的最终梯形图块。
 (不显示END命令)
 显示[梯形图END。]的信息。



原因搜索

原因搜索将针对造成顺控程序上的线圈ON/OFF的原因触点的导通/不导通的状态,追踪搜索梯形图块。

操作步骤

1. 请触摸[监视]。



2. 请触摸[菜单]。



3. 请触摸[原因查找]。



4. 请根据需要选择线圈。

请通过 **●** 切换输入区以输入所选择的线圈的软元件名和软元件号。*1 例:指定 M120。

输入软元件名和软元件号后,触摸[Enter]键即结束输入,关闭键盘。

*1 输入中的数据可通过下列按键进行修正。 [De1]键:在要删除1个已输入字符时使用。 [AC]键:在要删除己输入的全部字符时使用。

						×
< >软	元件[] []			
X	¥	Ĭ	L	S		▼
B	F		Ĭ	R		
Å	Z	Ţ	T	C	◀	▶
E	G	#	En	ter	Del	AC

5. 开始软元件的搜索并显示搜索结果。

要终止原因搜索时,请触摸[ESC]。

原因搜索中,直到搜索结束为止,[ESC]和[结束]以外的按键输入均无效。



要点 ዖ

进行原因搜索前的操作 FX梯形图监视时,进行原因搜索前请触摸[监视]。 不触摸[监视]而触摸[原因查找]时,将显示[无法执行监视功能。]的信息。

搜索结果

作为原因搜索的结果,搜索对象软元件,进行原因软元件的导通/不导通显示。 搜索结果未检测到原因软元件时,将显示[无该程序。]的信息并结束搜索。

■搜索结果找到1个相符的原因软元件时

有1个原因软元件时,将根据搜索结果自动执行以下的原因搜索。

例: 作为对处于OFF状态的软元件M120进行搜索的结果,将显示原因软元件M669。

对造成线圈M120处于OFF状态的原因进行搜索,显示不导通的M669。

显示示例 : 1669

* ON原因时,显示导通的软元件。

显示示例 : M669 接着,搜索造成线圈M669处于OFF状态的原因。显示不导通的M111。

显示示例: M111

原因消失时,显示[原因查找结束。]的信息并结束原因搜索。



■搜索结果找到2个以上相符的原因软元件时

有2个以上的原因软元件时,显示[原因查找中断。]的信息并结束原因搜索。

例:作为对处于OFF状态的软元件M120进行搜索的结果,显示原因软元件M669、M23。

59/15990



对线圈M120的OFF原因进行搜索,显示不导通的M669、M23。 显示示例: M669, M23



要重新开始原因搜索时,在搜索到的触点M669/M23中指定任意一个进行原因搜索。 请在触摸[ESC]更改为[菜单]后执行原因搜索。



进行原因搜索时的注意事项 • 搜索到的触点为常闭触点时 作为执行原因搜索的结果,搜索到的触点为常闭触点时,原因的ON/OFF搜索将自动切换。 • 原因搜索后的画面显示 GOT在原因搜索结束后会停止监视并显示搜索结果。 因此,GOT的监视画面将显示在原因搜索中保持的结果。 • 原因搜索结果的显示 原因搜索结束后的搜索结果显示中,通过「↑〕/「↓〕(滚动1个梯形图块)的输入,可以追踪搜索显示梯形图。 但是,可显示的梯形图最多为100个,搜索结果的起始/结束处会显示以下的引导信息。 显示搜索结果的起始时:[查找结果的起始] 显示搜索结果的结束时: [查找结果的结束] • 触点与线圈的ON/OFF显示 自动搜索执行中 显示画面中显示的全部梯形图的ON/OFF。 搜索结果显示中 显示最后搜索的梯形图块的ON/OFF、字软元件的监视结果。 • [菜单]/[ESC]键开关的切换 开始原因搜索后, [菜单]即切换为[ESC]。 原因搜索中触摸[ESC]后即终止原因搜索并显示搜索结果。 此外,触摸[ESC]后,[ESC]即切换为[菜单],变为常规的梯形图显示。 • 原因搜索中的画面显示时 原因搜索中显示数据超过1个画面时 自动进行画面滚动并显示。 原因搜索中搜索到的梯形图步超过1个画面时 自动滚动画面直到显示梯形图步的最后一行为止。 • [ESC]键的触摸操作时的画面显示 原因搜索中触摸「ESC]终止了原因搜索时,直到触摸「ESC]前,搜索到的结果将作为原因搜索结果显示。 最后搜索到的梯形图步不进行ON/OFF显示。

13.7 测试操作

梯形图监视时可以在画面上进行软元件值的更改和位软元件的ON/OFF操作。此处对显示测试窗口画面的显示操作进行说明。 关于软元件值的更改和位软元件的ON/OFF操作的操作步骤,请参照以下内容。 ☞ 84页 监视软元件的测试操作 ([测试])

测试窗口的显示操作

测试窗口画面的显示操作

以下所示为梯形图监视时的测试窗口的显示方法。

1. 请触摸[菜单]。



2. 请触摸[测试]。



字软元件值的显示

3. 显示测试窗口画面。

请操作测试窗口以更改软元件值。

关于操作方法的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 84页 监视软元件的测试操作 (「测试])



要点 ዖ

根据测试窗口画面的显示,字软元件的当前值和设置值被隐藏。 通过[←] [→]键输入,可以使隐藏的当前值和设置值向左/右滚动并显示。

13.8 错误信息与处理方法

错误信息	错误内容	处理方法
关键字不一致。	指定关键字与连接机器中登录的关键字不同。	请确认连接机器中登录的关键字,重新进行指定。
无该程序。	 在未读取顺控程序时,进行了向FXs梯形图监视画面的切换。 选择文件并按下[读出]键时可编程控制器的驱动器中不存在所选择的文件。 	读取连接机器中写入的顺控程序。
无法与CPU进行通讯。	指定驱动器不存在。	对以下内容进行确认和处理。 • 是否存在指定的连接机器。 • 是否在线。(是否为数据通讯状态) • 是否发生错误。 • 重新接通GOT的电源。 等
无END命令。	顺控程序中没有END命令。	通过周边机器 (GX Developer)确认顺控程序。
命令代码异常。	顺控程序中有异常的命令代码。	通过周边机器 (GX Developer)确认顺控程序。
梯形图制作不当。	顺控程序中有异常的梯形图。	通过周边机器 (GX Developer)确认顺控程序。
请解除关键字。	连接机器中设置有关键字,因此无法通讯。(仅 限FX3U (C))	解除连接机器的关键字。
已登录关键字。	通过PLC读取画面进行PLC读取时,连接机器中设 置有关键字。	解除连接机器的关键字。
受到保护。	PLC读取时,顺控程序受到块密码的保护。	请解除顺控程序的块密码设置。

以下对梯形图监视的操作时显示的错误信息及其处理方法进行说明。

14 Q运动控制器SFC监视



□□ 495页 特点
 □□ 496页 规格
 □□ 500页 显示操作
 □□ 504页 操作方法

14.1 特点

Q运动控制器SFC监视可以对与GOT连接的运动控制器CPU(Q系列)中的运动控制器SFC程序及软元件值进行监视。 Q运动控制器SFC监视的特点如下所示。

SFC图的显示

可以显示运动控制器SFC程序的SFC图。

动控制器SFC监视	ChNo.1 0-FF/2	
Devicest		
sub2_Devtest		
FS100 bit device		
FS101 bit device		
FS102 bit device		
FS103 bit device		
FS104 bit device		
FS105 bit device		
FS106 bit device		
•		
		A CHINESE MARKED AND A CHINESE

通过扩展功能开关启动

触摸用户自制画面中配置的扩展功能开关,可以在启动Q运动控制器SFC监视时自动读取运动控制器SFC程序,显示设置的运动 控制器SFC程序的SFC图。

关于扩展功能开关的必要设置,请参照以下内容。

☞ 501页 使用扩展功能开关的启动操作



• 文件名: 主程序



从运动控制器 CPU 自动读取运动控制器 SFC 程序,显示所设置的文件名的运动控制器 SFC 程序。

(SFC 图监视画面)

14.2 规格

系统配置

以下将对Q运动控制器SFC监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块、电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下手册。

□□GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应 GT Works3 Version1

对象连接机器

连接机器	本体0S软件包	OS版本
运动控制器CPU(Q系列)*1	SV13, SV22	使用Q172CPU、Q173CPU、Q172CPUN、Q173CPUN时,请安装以下所示版本的OS。 •SW6RN-SV13Q□: 00H 以后 (与Q172CPU、Q173CPU总线连接,CPU直接连接时为00E以后) •SW6RN-SV22Q□: 00H 以后 (与Q172CPU、Q173CPU总线连接,CPU直接连接时为00E以后)

*1 Q172CPU、Q173CPU仅可以使用以下生产编号的产品。

总线连接、CPU直接连接时 Q172CPU: 生产编号K******* 以后 Q173CPU: 生产编号J******* 以后 总线连接、CPU直接连接以外的连接时 Q172CPU: 生产编号N******* 以后 Q173CPU: 生产编号M******* 以后

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

(O:可以使用, X:不可使用)

功能 GOT与连接机器的连接形式									
名称	内容	总线	直接 串行通讯 以太网连 MELSECNET/H连接、 CC-Link IE招		CC-Link IE控	CC-Link	c连接		
		连接	连接	连接	接*4	MELSECNET/10连接	制器 *1	ID *2	G4 *3
Q运动控制器 SFC监视	运动控制器SFC程序的监 视	0	0	0	0	0	0	0	0

*1 表示CC-Link IE控制器网络连接。

*2 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*3 表示CC-Link连接(经由G4)。

*4 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用Q运动控制器SFC监视。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有以下系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。

- Q运动控制器SFC监视
- GOT平台库

关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

需要以下硬件。

所需的硬件

数据存储设备 (SD卡、USB存储器等)

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可监视的软元件与范围

可以通过Q运动控制器SFC监视进行监视的软元件和范围如下所示。

(O: 可以, X: 不可)

软元件	软元件范围	程序显示	当前值的监视
输入 (X/PX)	X0~1FFF	0	0
输出 (Y/PY)	Y0~1FFF	0	0
内部继电器 (M)	M0~12287	0	0
特殊继电器 (M)	M9000~9255	0	0
锁存继电器(L)	L0~8191	0	0
链接继电器 (B)	B0~1FFF	0	0
报警器 (F)	F0~2047	0	0
特殊继电器 (SM)	SM0~2255	0	0
数据寄存器 (D)	D0~8191	0	0
特殊寄存器 (D)	D9000~9255	0	0
链接寄存器(₩)	WO~1FFF	0	0
特殊寄存器 (SD)	SD0~2255	0	0
运动控制器寄存器(#)*1	#0~8191	0	0
自由运行定时器(FT)	FT	0	×
多CPU共享软元件(U3E□\G)	U3E□\G10000~24335	0	0

*1 监视运动控制器寄存器时,在GT Designer3(GOT2000)的[连接机器的设置]对话框中进行以下设置。 在连接运动控制器CPU的通道的[机种]中选择所使用运动控制器CPU对应的机种 关于[连接机器的设置]对话框的设置方法以及支持运动控制器CPU的机种,请参照以下内容。 LDGOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应 GT Works3 Version1

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LGGT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应 GT Works3 Version1

可读取的运动控制器SFC程序

通过Q运动控制器SFC监视可以读取以下运动控制器SFC程序。 控制代码 (SFC图、F/FS、G) 文本 (F/FS、G)

可显示的字符代码

可以通过Q运动控制器SFC监视显示的注释及程序名的字符代码因实用菜单中选择的语言而异。

可显示的字符代码	实用菜单的语言
SJIS	日语
ASCII	英语、中文(繁体字)*1
GB	中文(简体字)
KS	韩语

*1 中文(繁体字)仅支持可通过ASCII代码显示的文字。

关于实用菜单的语言切换的详细内容,请参照以下手册。 □G0T2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

注意事项

SD卡盖板的开关操作

使用Q运动控制器SFC监视时,请勿开关GOT的SD卡盖板。 否则可能会删除正在保存的数据,导致Q运动控制器SFC监视有时无法正常动作。

设置了软安全键的运动控制器SFC程序

Q17nDSCPU、Q170MSCPU中设置了软件安全密钥时,无法在GOT中读取运动控制器SFC程序。 关于软件安全密钥,请参照以下内容。

运动控制器SFC程序的字符代码

运动控制器SFC程序的名称,应使用与GOT中使用的系统语言相同的字符代码进行设置。 GOT的系统语言和运动控制器SFC程序名的字符代码不一致时,即使指定程序也无法显示SFC图。 此外,通过不支持的字符代码创建了运动控制器SFC程序时,有可能会显示预想不到的字符。 关于运动控制器SFC程序支持的字符代码,请参照以下内容。

标签的显示

Q运动控制器SFC程序监视不支持标签的显示。 标签已在程序内使用时,详细程序窗口中有可能会发生以下现象。

- •显示未在程序中使用的软元件名
- 软元件的当前值不会正确显示

详细程序窗口中的软元件根据机种的不同显示如下。

- •Q172DSCPU、Q173DSCPU:显示标签名,但是不会显示当前值。
- 上述以外:显示软元件名。

14.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示Q运动控制器SFC监视画面为止的操作步骤进行说明。

Q运动控制器SFC监视的启动操作

■常规操作

对从接通GOT电源到将系统应用程序(扩展功能)安装到GOT后、Q运动控制器SFC监视的操作画面显示为止的步骤进行说明。



- *1 关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。 □G0T2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
- *2 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
- *4 关于详细内容,请参照以下内容。
- *5 关于详细内容,请参照以下内容。 ☞ 504页 SFC图监视画面



• 重新接通GOT电源时的PLC读取

通过Q运动控制器SFC监视功能将运动控制器SFC程序保存到SD卡中。

重新接通GOT电源时无需读取运动控制器SFC程序。

☞ 503页 运动控制器SFC程序保存目标的设置

■使用扩展功能开关的启动操作

通过触摸进行了以下设置的扩展功能开关,可以启动Q运动控制器SFC监视。

扩展功能开关的设置项目		设置内容
[功能设置]页	[动作设置]	选择[Q运动控制器SFC监视]。
	[使用程序批量监视窗口/SFC图显示功能]	勾选。
	[显示画面指定]	选择[程序批量监视窗口]或[SFC图]的任意一个。 触摸扩展功能开关时,根据所选择的内容如下所示 进行动作。 •选择了[程序批量监视窗口]时 启动Q运动控制器SFC监视并自动读取运动控制器 SFC程序。 读取后,则显示程序批量监视窗口。 •选择了[SFC图]时 启动Q运动控制器SFC监视并自动读取运动控制器 SFC程序。 读取后,SFC图监视画面中将显示所指定的文件名 的运动控制器SFC程序。

关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。

□□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

画面转换



使用扩展功能开关时的画面转换

关于使用扩展功能开关自动读取运动控制器SFC程序、显示SFC图监视画面时的画面转换,请参照以下内容。 501页 使用扩展功能开关的启动操作
运动控制器SFC程序保存目标的设置

从运动控制器CPU读取的运动SFC程序保存在与顺控程序监视(梯形图)的梯形图数据相同的保存目标中。 运动SFC程序的保存目标只能使用[A:标准SD卡]、[B:USB驱动器]。 关于梯形图数据保存目标的设置,请参照以下内容。 通过实用菜单进行设置时 ①GOT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇) 通过GT Designer3(GOT2000)进行设置时 ①GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

14.4 操作方法

以下将对SFC图监视画面的显示内容、画面上显示的按键功能进行说明。

SFC图监视画面

执行监视时

■显示画面



编号	项目	显示内容
1)	连接目标显示区	连接目标所设置的运动控制器CPU的通道号与网络号、站号、号机编号如下所示。 •通道号 网络号-站号/号机
2)	按键	显示SFC图监视画面中的操作所使用的按键。
3)	程序切换页	显示SFC图显示区当前显示的程序的名称。 触摸该页,SFC图显示区的显示内容会更改为触摸页的程序。 触摸页右侧当前显示的页将被清除。 此外,详细程序窗口打开时,将被关闭。
4)	SFC图显示区	显示运动控制器SFC程序的SFC图。 激活状态的步显示为黄色,等待中的步显示为红色。 锁定的步和转换的显示如下所示。 • 未激活状态 : 东色 • 激活状态 : 暗黄色 • 等待中 : 暗红色 关于显示的运动控制器SFC图符号,请参照以下内容。 ℃☞ 505页 运动控制器SFC图符号 在SFC图显示区可以切换以下设置。 • 注释显示的有效、无效 • 自动滚动的有效、无效
5)	信息显示区	显示错误信息等。
6)	自动滚动状态显示区	自动滚动有效时,显示[自动滚动中]。 自动滚动无效时,不显示任何内容。 自动滚动有效时,触摸自动滚动状态显示区,自动滚动即变为无效。
7)	活性步数显示区	显示活性步数。 触摸该区域,显示活性步列表窗口。 ^{C37} 510页 活性步列表窗口

■运动控制器SFC图符号

SFC图显示区显示的运动控制器SFC图符号如下所示。

分类	名称	符号	功能
程序开始/结束	START	程序名	程序入口以程序名表示。
	END	END	表示程序结束(出口)。
步	运动控制步	Kn	-
	1次执行式运算控制步 *1	Fn	触摸该图标,即显示详细程序窗口。 ☞ 507页 详细程序窗口
	扫描执行式运算控制步 *1	FSn	
	子程序调用/启动步 *1	程序名	触摸该图标,子程序调用/启动步中设置的程序名页即被添加到当前显示的程序切换页的右侧。 追加的程序切换页的程序显示在SFC图显示区。
	清除步 *1	CLR 程序名	详细程序窗口打开时,将被关闭。
转换	移位 *1		触摸该图标,即显示详细程序窗口。
	移位Y/N *1	Gn	▷雪 507页 详细程序窗口 WAITON、WAITOFF中显示设置的位软元件的软元件。
	WAIT *1		即使位软元件设置了标签,仍显示软元件。
	WAIT Y/N *1	Gn	
	WAITON	ON 位软元件	
	WAITOFF	OFF 位软元件	
定位	常规	→ Pn	触摸该图标,即搜索相同编号的定位或指针。 搜索到的定位或指针显示在SFC图显示区。
	结合	◆ Pn	
指针	常规	← Pn	
	结合	◆ Pn	

*1 触摸锁定的步、转换,即显示密码输入窗口。 ℃ 513页 密码输入窗口



运动控制器CPU转换为调试模式时的注意事项

通过MT Developer或MT Works2将运动控制器CPU转换为调试模式时,即使移位Y/N、WAIT Y/N变为激活状态,可能也不会以黄色反转显示。

移位Y/N、WAIT Y/N的激活状态请通过MT Developer或MT Works2进行确认。

运动控制器SFC图监视画面

■按键功能

以下所示为SFC图监视画面的操作所使用的按键功能。

按键	功能
[搜索]	显示搜索菜单。 ¹¹²⁹ 506页 菜单
[显示切换]	显示显示切换菜单。 送到 506页 菜单
X	结束Q运动控制器SFC监视。
A V	将显示内容向上或向下方向滚动1行。
₹ ¥	将显示内容向上或向下方向滚动1页。
	将显示内容向左或向右方向滚动1列。
4 Þ	将显示内容向左或向右方向滚动1页。

■菜単

以下所示为SFC图监视画面中显示的菜单的操作。

• 搜索菜单

搜	索	

步列表

按键	功能
[步列表]	显示步列表窗口。 送到 509页 步列表窗口

• 显示切换菜单

显示切换			
注释显示			
自动滚动			
活性步列表			
程序统一监视			
指定连接目标			
按键	功能		
[注释显示]	切换注释显示的有效、无效。 GHED JR& BHR 00 HU ## BHR 00 HU 0051111 60 (NI X0000 K0 065-1		ClMo.1 0-FF/2
	注释显示有效	x	注释显示无效

按键	功能
[自动滚动]	切换自动滚动的有效、无效。 在自动滚动有效时,当满足以下所有条件时,便会自动滚动画面,在SFC图监视画面上显示活性步。 •SFC图监视画面上未显示活性步 •显示的运动控制器SFC程序内存在活性步
	→ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □
	目动滚动有效时,SFC图监视画面的目动滚动状态显示区内显示[目动滚动中]。 ☞ 504页 SFC图监视画面
[活性步列表]	显示活性步列表窗口。 ☞ 510页 活性步列表窗口
[程序统一监视]	显示程序统一监视窗口。 ☞ 511页 程序统一监视窗口
[指定连接目标]	显示通讯设置窗口。 ☞ 512页 通讯设置窗口

详细程序窗口

显示内容

以下将对详细程序窗口的内容和画面上显示的按键的功能进行说明。



编号	项目	显示内容
1)	编号显示区	显示步、转换的编号。
2)	按键	显示详细程序窗口中的操作所使用的按键。
3)	程序显示区	显示运算控制程序、转换程序。 自动滚动有效时,活性步发生变化即显示活性步的运算控制程序/转换程序。 锁定的步变为激活状态时,无法更改详细程序窗口的显示。 CP •显示切换菜单 在步列表窗口、活性步列表窗口中触摸步/转换,即显示被触摸的步/转换的运算控制程序/转换程序。 CP 509页 步列表窗口 CP 510页 活性步列表窗口

编号	项目	显示内容
4)	软元件显示区	显示程序显示区中显示的运算控制程序或转换程序所使用的软元件(软元件名、软元件编号、数据类型)。 数据类型仅在字软元件 (32位整数型/64位浮点小数型)时显示。 D2012L 数据类型 (L: 32 位, F: 64 位)
		软元件编号 软元件名
		可显示的状元件点刻因状元件的形式间并。 按以下方法对软元件进行计数,最多可显示288点。 • 位软元件(1位) : 1点
		・位软元件(16位) : 2点 ・位软元件(32位) : 4点
		 ・字软元件(16位整数型) ・2点 ・字软元件(32位整数型) ・4点 ・字软元件(64位浮动小数点型) ・8点
5)	当前值显示区	显示程序显示区中显示的运算控制程序或转换程序所使用的软元件的当前值。 无法从运动控制器CPU取得当前值时不显示。 各软元件的显示内容如下。 • 位软元件 (1位): 0N时以黄色〇显示, 0FF时以●显示。 • 位软元件 (16位/32位): 从起始软元件到16/32位软元件的下1位并排显示。 仅在指定的起始软元件的软元件编号为16的倍数时显示。 0N状态软元件的编号背景以黄色显示。 例)显示位软元件×18 (16位)的当前值
		7654 3210 FEDC BA98 x27, x26,, x19, x18
6)	显示方式显示区	 • 字软元件: 以在显示方式显示区设置的方式显示。 显示程序显示区中显示的运算控制程序或转换程序所使用的字软元件的显示方式。(位软元件时不显示。) 显示方式有以下几种。 • K(±): 有符号的10进制数 • K(+): 无符号的10进制数 • H: 16进制数(当前值显示区的值的开头显示H。) • BIN: 2进制数 • FLOAT: 浮点小数(当前值以指数形式显示。) 触摸显示方式显示区可以更改显示方式。 触摸后显示方式按以下顺序切换。 • 16/32位: K(+) → K(+) → H → BIN
		• 64 位 : FLOAT → H

按键功能

按键	功能
×	关闭详细程序窗口。
•	将显示内容向上或向下方向滚动1行。
	将显示内容向左或向右方向滚动1列。

步列表窗口

显示步与转换。



要点 🏱

运动控制器CPU转换为调试模式时的注意事项

通过MT Developer或MT Works2将运动控制器CPU转换为调试模式时,即使移位Y/N、WAIT Y/N变为激活状态,可能也不会以黄色反转显示。

移位Y/N、WAIT Y/N的激活状态请通过MT Developer或MT Works2进行确认。

安键功能		
按键	功能	
[活性步列表]	关闭步列表窗口,显示活性步列表窗口。 ☞ 510页 活性步列表窗口	
X	关闭步列表窗口。	
× •	将显示内容向上或向下方向滚动1行。	

活性步列表窗口

显示活性步。

显示内容



编号	项目	显示内容
1)	按键	显示活性步列表窗口中的操作所使用的按键。
2)	活性步显示区	显示活性步的编号及活性步中设置的注释。 步和转换的显示如下所示。 • 未锁定 : 黄色 • 锁定 : 暗黄色 触摸步、转换后,相应的步、转换将显示在SFC图监视画面上。 此外,在详细程序窗口中显示程序。(步、转换被锁定时,需要在密码输入窗口进行认证。) 步、转换的种类如下所示。 • Kn : 运动控制步 • Fn : 1次执行式运算控制步 • Fn : 1次执行式运算控制步 • FSn : 扫描执行式运算控制步 • GSUB : 子程序调用/启动步 • Gn : 移位、移位Y/N、WAIT、WAIT Y/N • WAITON : WAITON • WAITOFF : WAITOFF 根据步、转换的不同,注释的显示内容如下所示。 • GSUB (子程序调用/启动步) : 调用目标/启动目标程序名 • WAITON、WAITOFF : 位软元件名

要点 🎾

运动控制器CPU转换为调试模式时的注意事项

通过MT Developer或MT Works2将运动控制器CPU转换为调试模式时,移位Y/N、WAIT Y/N即使变为激活状态,可能也不会显示在活性步显示区内。 移位Y/N、WAIT Y/N的激活状态请通过MT Developer或MT Works2进行确认。

安键功能			
按键	功能		
[步列表]	关闭活性步列表窗口,显示步列表窗口。 ^[1]] 509页 步列表窗口		
X	关闭活性步列表窗口。		
A ¥	将显示内容向上或向下方向滚动1行。		

程序统一监视窗口

在SFC图监视画面中选择要显示的运动控制器SFC程序。

显示内容

	程序	统一监视		×
	号	名称	执行状态	
	245	SCPU中断8	停止中	
	246	SCPU中断10	停止中	
	247	SCPU中断12	停止中	
	248	SCPU中断14	停止中	
	249	call_sfcs_2/2	执行中	
1) —	250	CLR处理	停止中	-2)
	251	减量1	停止中	
	252	减量2	停止中	
	253	中断设定&判定	执行中	
	254	固定周期0.4ms	停止中	
	255	SFC运算	执行中	T

编号	项目	显示内容
1)	程序状态显示区	显示从运动控制器CPU读取的运动控制器SFC程序的程序号、程序名、程序状态。 程序如下显示。 •执行中未锁定的程序 : 黄色 •锁定的程序 : 灰色 •执行中锁定的程序 : 暗黄色 触摸程序名,即关闭程序批量监视窗口,被触摸的程序将在SFC图监视画面中显示。(详细程序窗口打开时,将被关 闭。) ℃了 504页 SFC图监视画面 触摸锁定的程序,显示密码输入窗口。 ℃了 513页 密码输入窗口
2)	按键	显示程序批量监视窗口中的操作所使用的按键。

按键功能

按键	功能
X	关闭程序批量监视窗口。
A V	将显示内容向上或向下方向滚动1行。

通讯设置窗口

设置要监视的运动控制器CPU。

显示内容



		1) 3))		4) 2) 		
通道N 站号	0.		网络 CPU	NO. 机号		× (0~4)	
7	8	9	Å	B			
4	5	6	C				
1	2	3	E	F		▶	- 6)
0		+/-	En	ter	Del	AC	

(通道号输入状态)

(网络号、站号、CPU 号机输入状态)

编号	项目	显示内容	
1)	通道NO. 输入区	设置连接目标的通道号。	
2)	网络NO. 输入区	连接目标的网络号。	
3)	站号输入区	连接目标的站号。 设置为本站 (FF)时,请将网络号设置为0。	
4)	CPU机号输入区	设置CPU的号机编号。	
5)	通道NO.选择键	选择通道号。	
6)	按键	显示通讯设置窗口中的操作所使用的按键。	

按键功能

按键	功能
×	关闭通讯设置窗口。 但是,通道号、网络号、CPU号机编号中的任意一个未输入,且监视对象未设置时,将关闭通讯设置窗口。
	移动输入区。
Enter	动作因触摸时的状况而异。 通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时: 移动输入区的光标位置。 CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置已完成时: 关闭通讯设置窗口,读取运动控制器SFC程序。 所读取的运动控制器SFC程序中设置了密码时,显示密码输入窗口。 定了 513页 密码输入窗口 未设置密码时,显示程序批量监视窗口。 定了 511页 程序统一监视窗口
Del	清除己输入的数值或字符中的1个字符。
AC	清除所有已输入的数值和字符。

密码输入窗口

进行运动控制器SFC程序的密码认证。

密码认证成功后,第2次以后即使用相同的密码自动进行密码认证。(不显示密码输入窗口。)

显示内容 -1) X -1) X SFC程序密码[SFC程序密码[-3) 2) --3) 2) — 1 7 A B 0 H 9 C E F G 8 Sign N 0 Р 6 K H 5 I 4 J -1) -1) 3 0-9 a-z A-Z a-z R S ¥ 2 Q T U 1 AC Del Щ X AC 0 Enter Y Ζ Del Enter (字母输入状态) (数字输入状态)

编号	项目	显示内容
1)	按键	显示密码输入窗口中的操作所使用的按键。
2)	密码种类	显示要输入的密码的种类。 • SFC程序密码 : 写入/读取的密码。 • 解锁密码 : 解除程序锁定的密码。
3)	密码输入区	设置要输入的密码。

按键功能	
按键	功能
×	关闭密码输入窗口,取消密码输入。
0-9	将按键类型切换为数字。
Sign	将按键类型切换为符号。
A-Z	将按键类型切换为字母(大写)。
a-z	将按键类型切换为字母 (小写)。
AC	清除所有已输入的数值和字符。
Del	清除已输入的数值或字符中的1个字符。
Enter	利用密码输入区中设置的密码进行认证。

15 FX列表编辑

GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 2000

□ 515页 特点
□ 517页 规格
□ 519页 显示操作
□ 522页 操作方法
□ 541页 错误信息与处理方法
GT25-W不支持。
在GT21中使用FX列表编辑时,请参照以下内容。
□ GOT2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)

15.1 特点

FX列表编辑可以更改FXCPU上的顺控程序。

是指为提高可编程控制器系统的故障对应、维修所进行的保全作业效率的功能。 通过用GT Designer3(GOT2000)将系统应用程序(扩展功能)(MELSEC-FX列表编辑)安装到GOT,可以编辑FX可编程控制器的 程序。

FX列表编辑的特点如下所示。

易于进行参数·顺控程序等的维护

通过简单的按键操作即可检查FXCPU的参数和顺控程序,还可进行部分修正/更改/追加。 无需准备除G0T外的周边机器,也可进行简单的顺控程序编辑。

(顺控程序的命令更改示例)

		更改			
LD	X 0 0 0	之以	LD	X 0 0	0 (
ΟUΤ	Y 0 2 0		ОИТ	Y 0 3	6 0
LD	X 0 0 1		LD	X 0 0	1
	<		(

与FX梯形图监视的关联

可以通过梯形图监视画面一键启动FX列表编辑。 可以边确认梯形图边编辑可编程控制器的程序。 此外,还可以从FX梯形图监视中显示步的行进行列表显示。 ^{[]] 3}465页 FX梯形图监视



便于确认列表编辑时发生的错误

可以确认FXCPU中发生错误的错误信息、错误代码、步数。即使在列表编辑时发生了错误,也可以立即确认错误内容。

			×
错误信息	详细	步	
I/O 配置错误	1020	99	
语法错误	6506		

搜索并显示命令、软元件

可以搜索顺控程序中使用的命令、软元件。 要修正特定的软元件时等,可以搜索相关位置。



15.2 规格

系统配置

以下就FX列表编辑的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块/电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下内容。 □G0T2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

对象连接机器	
连接机器	型号
FXCPU	FX3U、FX3UC、FX3G、FX3GC、FX3S

连接形式

本功能可以在以下所示连接形式下使用。

(O:可以使用, △:有部分限制, ×:不可使用)

功能		GOT和连接机器的连接形式	
名称	内容	CPU直接连接	以太网连接 ^{*1}
FX列表编辑	顺控程序的写入、参数设置、PLC诊断、关键字的登录等。	0	0

*1 使用CC-Link IE现场网络以太网适配器时,无法使用FX列表编辑。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请在GOT上安装FX列表编辑的选项功能OS。 关于安装方法,请参照以下内容。

■0S的容量

在GOT上安装系统应用程序(扩展功能)时,需要用户空间有足够的剩余容量。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

功能一览表与可监视的条件

FX列表编辑可监视的存储器与FXCPU的状态的条件如下所示。 ○:可以监视, △:可有条件监视,×:不可监视

功能		可监视的存储	者器 *2			FXCPU的状	参照章节
		内置存储器	RAM存储盒	EEPROM存储盒、 闪存存储盒	EPROM存储盒	态	
顺控程序的读取	顺控程序的显示	0	0	0	0	RUN/STOP	☞ 525页 顺控程序的显示
	命令、软元件的搜索						🖙 527页 命令、软元件的搜索
顺控程序的写入	命令的写入	0	0	\triangle *1	×	仅限STOP时	🖙 529页 命令的写入
	操作/设置值的更改						🖙 532页 操作、设置值的更改
命令的插入							🖅 529页 命令的写入
命令的删除							🖙 533页 命令的删除
顺控程序的全部清	除						🖙 534页 顺控程序的全部清除
PLC诊断		0	0	0	0	RUN/STOP	🖙 535页 PLC诊断
参数设置	显示						🖙 536页 参数设置
	设置	0	0	\triangle *1	х	仅限STOP时	
关键字		0	0	0	0	RUN/STOP	☞ 538页 关键字

*1 仅在保护开关OFF时可以操作。

*2 可使用的存储器因所使用的FXCPU而异。 关于详细内容,请参照以下内容。

访问范围

FXCPU进行以太网连接时,仅可访问本站。

上述以外的访问范围与GOT连接到连接机器时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LGGT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

注意事项

通过其他周边机器更改顺控程序·参数

使用FX列表编辑时,请勿从其他周边机器更改可编程控制器CPU内的程序和参数。 进行了更改时,一旦退出FX列表编辑后,请重新启动FX列表编辑。 无意间从多台周边机器(包括GOT)对1台可编程控制器CPU更改了程序时,可编程控制器CPU与各周边机器间的程序内容将出现不一致,可能会导致可编程控制器CPU出现意料之外的动作。

顺控程序的更改时

顺控程序的更改(写入、插入、删除)、参数的更改时,请将FXCPU置于STOP状态。 FXCPU为RUN状态时无法进行操作。

即使按下[G0]键也无法进入下一项操作(搜索等)时

请检查所输入的内容 (应用命令的编号、软元件值等)。

与FX梯形图监视同时使用时

FX梯形图监视启动时即使进行FX列表编辑,编辑内容也不会被反映到FX梯形图监视画面中。 要反映到显示中,请重新进行FX梯形图监视的PLC读取。

使用列表监视时

仅可监视基本命令的对象软元件。 无法监视应用命令的对象软元件 (位、字)的状态。

15.3 显示操作



- └3 465页 FX梯形图监视*4 关于详细内容,请参照以下内容。
- □ 538页 关键字

15



・实用菜单的显示方法
关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。
□GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
・通讯设置窗口的显示
通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动FX列表编辑时显示。
要在第2次以后的启动中显示通讯设置窗口时,请触摸FX列表编辑上的通道号的部分。
ご 522页 操作方法
・未下载工程时
即使未将工程下载至GOT,也可以通过实用菜单启动FX列表编辑。

画面转换

对画面转换的概要进行说明。



*1 通过设置扩展功能开关(FX列表监视),可以通过监视画面启动列表监视。 通过监视画面启动列表监视时,无法进行列表编辑。 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。 LGGT Designer3(G0T2000)画面设计手册

15.4 操作方法

以下将对FX列表编辑的内容和画面上显示的按键功能进行说明。

按键排列与按键功能一览表

以下将对FX列表编辑的启动后显示的画面的配置与按键功能进行说明。

显示内容



编号	项目	显示内容
1)	ChNo.	显示当前选中的通道号。 触摸通道号部分后,显示通讯设置窗口。 通过梯形图监视启动MELSEC-FX列表编辑时,不显示通讯设置窗口。
2)	模式	显示MELSEC-FX列表编辑的模式。 ^[2] 524页 模式的选择与操作 执行列表监视时,显示为[监视]。 ^[2] 539页 列表监视
3)	错误信息	显示MELSEC-FX列表编辑中发生的错误内容 ☞ 541页 错误信息与处理方法
4)	列表显示区域	将顺控程序以列表形式显示 (12位)。 可编辑的位置 (行)显示为滚动条。
5)	按键区域	显示FX列表编辑中使用的按键。

按键功能

按键	功能
[ChNo. [1]]	弹出通讯设置窗口。 从梯形图监视启动FX列表编辑时,不显示通讯设置窗口。
[MODE]	选择FX列表编辑的模式。
[OP]	显示PLC诊断、参数设置、关键字的选择菜单。
[MORE]	切换命令键盘1与命令键盘2。 ☞ 523页 键盘的切换
[CLR]	输入命令时 : 取消操作未完成的按键输入内容。 ℃3 540页 按键操作错误时的处理方法 显示选项菜单时 : 退出选项菜单。 无法通过本按键删除命令。 ℃3 533页 命令的删除
[SP]	空格键。 写入定时器、计数器的设置值和应用命令等时使用。
[STEP]	通过步号输入从指定的步号开始显示一览表。
[▲], [▼]	上下滚动列表显示区域的滚动条,切换编辑行。
[G0]	进行按键操作的确定。
[LD]~[INV]、[0]~[9]等	输入命令、软元件名等。 按键内容根据输入内容而变。 可使用的命令因所连接的FX可编程控制器而异。 请参照所使用的FX可编程控制器的手册。
[×]	结束FX列表编辑。

键盘的切换

触摸[MORE]按钮后,切换命令键盘1与命令键盘2。 触摸键盘的各功能按钮后,自动显示与各功能的输入最匹配的键盘。

	命令	键盘1		
MODE	OP		MORE	CLR
LD	AND	OR	FNC	SP
LDI	ANT	ORI	END	STE
OUT	ANB	ORB	STL	
SET	PLS	MC	RET	▼
RST	PLF	MCR	NOP	60



		命令	▶键盘 2	2	
	MODE	OP		MORE	CLR
	MPS	MRD	MPP	Р	SP
	LDP	andp	ORP	I	STEP
_	LDF	andf	ORF	INV	
	MEP				•
	MEF				GO

模式的选择与操作

FX列表编辑中,有读取、写入、插入、删除4种模式。 根据操作内容选择模式。 关于所选择的模式,请参照5.4.3以后的各功能的操作。

模式的更改方法

触摸[MODE]按钮。 每次触摸,模式均会发生变化。 触摸 # 按钮。

<读取> ChNo.[1] - 显示当前的模式。
 O
 LD
 M

 1
 OR
 M

 2
 OUT
 M

 3
 LD
 M

 4
 LD
 M

 5
 ORI
 M

 6
 ANB

 7
 OUT
 M

 8
 END

 9
 NOP

 10
 NOP

 11
 NOP
 O LD 10 20 50 55 60 30 M MODE OP MORE MPS MRD MPP Ρ SP LDP ANDP ORP Т STEF LDF ANDF ORF INV M 100 ¥ MEP MEF GO

无法更改模式时

下列情况下仅可更改为读取模式。 试图更改为读取模式以外时,会显示错误信息。 要更改为读取模式以外时,请进行如下所示的处理。

错误信息	原因	处理
PLC在RUN中。	FXCPU处于RUN状态。	请将FXCPU置于STOP状态。
禁止写入。	EEPROM存储盒的保护开关置于ON。	请将EEPROM存储盒的保护开关置于OFF。
	EPROM存储盒处于有效状态。	请将写入目标设为EPROM以外。

顺控程序的显示

从FXCPU将顺控程序读取到GOT中并显示。 显示分为指定步号的显示和逐画面滚动的显示。

基于光标键的显示

通过▲或▼进行滚动。

■例

向上或向下滚动1行。



指定步号的显示



■例

显示指定步号123。



指定的步号是应用命令的操作时 指定的步号是定时器 (T)或计数器 (C)的设置值,或者是应用命令的操作时,将在开头显示该命令部分。

逐画面滚动的显示

■操作



■例

逐画面滚动显示。



命令、软元件的搜索

从步0开始搜索并显示顺控程序内的命令或软元件。

命令的搜索

■操作

- *1 键盘上没有要搜索的命令时,触摸[MORE]键以切换键盘。 要搜索应用命令时,触摸[FNC]键,输入应用命令的编号。 要搜索标签时,触摸[P]或[I],输入指针编号。 ℃3 531页 应用命令的写入
- *2 仅在搜索需要软元件名和软元件号的命令时输入。
- *3 搜索显示后触摸[G0]键时,能够以相同条件继续搜索。 触摸[G0]键以外时,结束搜索。

■例

搜索LD M8000。



要点 🔑

指针(P、I)的搜索 指针的搜索对象,仅限于标签。 不搜索指定的作为应用指令操作数的指针。

软元件的搜索

■操作



*1 搜索显示后触摸[G0]键时,能够以相同条件继续搜索。

触摸[GO]键以外时,结束搜索。

■例

搜索M8000。



要点 🎾

无法搜索的软元件 下列软元件无法搜索。 指针、中断指针 常数K、常数H、常数E 位软元件的位指定 特殊扩展模块/块的缓冲存储区 通过应用命令的操作指定的软元件 可通过命令的搜索进行指针、中断指针的搜索。 ℃3 527页 命令的搜索

命令的写入

向FXCPU中写入顺控程序。(覆盖/插入)



15.4 操作方法

■例



100 OUT

101 0UT

104 N0P

M 1 0 0

T 1 0 0

19

K

应用命令的写入 ■操作 *1 將 FX 可编程控制器置于 STOP 状态 ↓ → MODE FNC -D → 应用命令的编号 覆盖时:(写入模式) 插入时: (插入模式) ► P -SP GO 输入软元件名与软元件号 *2 *1 [D] (双字的命令)以及[P] (脉冲执行方式的能力)的输入可以在输入,应用命令的编号后进行。 此外,还可按[P] → [D]的顺序进行输入。 *2 指定多个运算用的软元件的命令时,在操作[SP]键之后输入软元件名与软元件号。 要点 ዖ • 将光标移动到命令的写入位置时 开始写入命令时,请将光标移动到命令行(显示步号的行)。 移动到其他行时,无法进行命令的写入操作。 2 L D I M 1 0 0 命令行(请将光标移动到该行。) 3 M O V D 0 操作、设置值的行(无法进行操作。)

•在命令的操作中使用字符串常数的命令(ASC命令等) FX列表编辑时,无法向操作中写入字符串常数。(ASC命令等) 请使用GX Developer进行写入。

1 0

D



输入DMOVP D0 D2。



*1 MOV命令变为FNC12。

操作、设置值的更改

更改应用命令的操作部分和OUT(T、C)命令的设置值。



例

将MOV DO D10更改为MOV DO D123。



命令的删除

ChNo.[1]

ChNo.[1]

MODE

<读取>

X

<写入

通过▲/▼ 或 STEP 将光标移动到要 删除的命令。*1

设为写入或

插入模式。

以命令单位删除顺控程序。



9

1 2

8 L D

9 L D

1 0

1 3

0 U T

LD

GO

0 R

A N D

Κ

1 0

 $1 \ 0 \ 0$

X 0 0 2

X 0 0 2

X 0 2 0 Z 1

D1 5 0 0.F

M 10

15

顺控程序的全部清除

将顺控程序全部清除。



存储器容量变为默认值、注释区域变为0块、文件寄存器容量变为0块、键盘变为未登录状态。

全部清除后,请重新设置上述参数等。

PLC诊断

显示FXCPU的错误信息、错误代码、错误发生步。

操作 OP → "PLC诊断" → GO 0P ChNo.[1]

PC诊断 参数设定 关键字 列表监视

➡ 通过▲或▼选择"PLC诊断"。

<mark>⊻</mark> <读取>

MORE

5 ORI M 30	LDI	ANT	ORI	END	STEP
6 ANB 7 OUT M 100	OUT	ANB	ORB	STL	
8 END 9 NOP	SET	PLS	MC	RET	▼
10 NOP 11 NOP	RST	PLF	MCR	NOP	60
↓□	GO				
					×
错误信息		ì	羊细	步	
I/0 配置错误 语法错误		1	020 506	99	9

MODE OP

LD AND OR FNC SP

PLC诊断画面

以下将对PLC诊断画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■关于显示内容



编号	项目	显示内容
1)	错误信息	显示错误信息。(I/0配置错误/PLC硬件错误/PC/PP通讯错误/串行通讯错误/参数错误/语法错误/梯形图错误/运算错误)
2)	详细	显示错误代码。
3)	步	显示发生错误的顺控程序的步号。 (仅在发生语法错误/梯形图错误/运算错误时显示。)

要点 🔑

错误的详细内容

关于FXCPU错误的详细内容,请参照以下内容。 □ 所使用的FXCPU的编程手册

15

■按键功能

表示PLC诊断画面中的操作所使用按键的功能。

按键	功能
[X]	结束PLC诊断。

参数设置

设置FX可编程控制器的参数。

可更改的参数与更改对象

■可更改的参数

可通过FX列表编辑更改的参数与对象FX可编程控制器如下所示。

〇:可以设置/更改, X:不可设置/更改

项目	对象CPU							
	FXO(S)/FXON	FX1	FX2 (C)	FX1S	FX1N(C)	FX2N (C)	FX3G	FX3U(C)
存储器容量设置	×	0	0	×	×	0	0	0
文件寄存器容量设置	O *1	×	0	0	0	0	0	0
锁存范围设置	\times *2	0	0	\times *2	\times *2	0	×	0
RUN端子设置	×	×	×	0	0	0	0	0
参数的初始化	0	0	0	0	0	0	0	0

*1 FX0 (S) 连接时请设置为[0]。

设置为[0]以外会发生参数错误。

*2 进行了参数的初始化时,FX列表编辑上的显示与FX可编程控制器的初始值不同,但请勿更改锁存范围。否则会导致错误。

■更改对象

安装存储盒时,更改对象为存储盒内的参数。



参数设置画面

以下将对PLC诊断画面的内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

			X
1) —	-内存容量	16K	
2) —	文件存储器	□块	
3) —	-锁存范围 M 500 - M1023 S 500 - S 999	C 100 - C 199(C 220 - C 255(D 200 - D 511	(16bit) (32bit)
4) —	-RUN端子输入 	〔无〕	
5) —	初期化	石	确定 🔤
编号	项目		显示内
1)	[内存容量]		设置存 [,] 触摸[*]
2)	[文件存储器]		设置分 触摸□
3)	[锁存范围]		设置锁 触摸数
4)	[RUN端子输入]		设置是 触摸□
5)	[初期化]		初始化

要点 👂

存储器容量、文件寄存器容量更改后的注释容量 存储器容量设置为小于文件寄存器容量与注释容量的合计时,注释容量会自动减少。 (MELSEC-FX列表编辑时,不显示注释容量。) 进行了符合下列条件的设置时,请注意注释容量会减少。 (减少注释容量的设置与设置更改后的注释容量) Nm<Nf×500+Nk×500+500 的设置

```
设置更改后的注释容量(步) = \frac{1}{500}
```

Nm:更改后的存储器容量(步)

- Nf : 更改后的文件寄存器容量 (块)
- Nk: 更改前的注释容量(块)

要点 👂

可设置的范围与初始值 可设置的范围与初始值,因不同的FXCPU而异。 关于可设置的范围与初始值的详细内容,请参照以下内容。 QD所使用的FXCPU的编程手册

■按键功能

表示参数设置画面中的操作所使用按键的功能。

按键	功能
[初期化]	初始化参数。
[确定]	确定已更改的设置内容。
[X]	结束参数设置。

对FXCPU的关键字进行登录/删除/解除保护/保护。

关键字的保护等级对应的FX列表编辑的功能

根据关键字的保护等级,FX列表编辑可使用的功能会有所不同。

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		关键字的保护等级			参照章节	
		禁止所有操作 (禁止所有在线 操作) ^{*2}	禁止误写入、误读取 (禁止读取/写入)*2	禁止误写入 (禁止写入) * ²	关键字未登录 / 关键字保护解除	
读取顺控程序	顺控程序的显示	×	×	0	0	☞ 525页 顺控程序的显示
	命令、软元件的搜索	×	×	0	0	ध्रि 527页 命令、软元件的 搜索
写入顺控程序	命令的写入	×	×	×	0	☞ 529页 命令的写入
	操作/设置值的更改	×	×	×	0	☞ 532页 操作、设置值的 更改
命令的插入		×	×	×	0	🖙 529页 命令的写入
命令的删除		×	×	×	0	☞ 533页 命令的删除
顺控程序的全部清除		×	×	×	0	にす 534页 顺控程序的全部 清除
PLC诊断		O *1	0	0	0	🖙 535页 PLC诊断
参数设置		×	×	×	0	☞ 536页 参数设置

*1 通过对应第2关键字的FXCPU设置了第2关键字时,变为[×](不可使用)。

*2 ()内的名称为设置关键字+第2关键字时的名称。

操作 → "关键字" → GO 0P OP → 通过▲或▼选择"关键字"。 <mark>×</mark> <读取> ChNo.[1] PC诊断 参数设定 关键字 列表监视 MORE MODE OP LD AND OR FNC SP LDI ANI ORI END STEP 5 ORI M 30 5 ORI M 30 6 ANB 7 OUT M 100 8 END 9 NOP 10 NOP 11 NOP STL OUT ANB ORB PLS SET MC RET Ŧ RST PLF MCR NOP GO GO Keyword Х The keyword of MELSEC-FX is operated.

Regist Delete Clear Protect
关键字画面与保护等级

通过FX列表编辑选择了[关键字]后,将显示关键字画面。 关于关键字操作,请参照以下内容。 CDG0T2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

要点 🔑

关于关键字

关于关键字的详细内容,请参照以下内容。

列表监视

显示顺控程序的触点与线圈的状态。



关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。 GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 15

显示内容与按键功能

对列表监视时的画面和内容进行说明。

	ChNo.	[1]						〈监	<mark>メ</mark> 初>	3)
1)	0 - 1	LD OR	M M	10 20				MORE	CLR	١
	2 3	OUT LD	M M	50 55	LD	AND	OR	FNC	SP	
	4 5	LD ORI	M M	60 30	LDI	ANT	ORI	END	STEP	
	6 7	ANB OUT	M	100	OUT	ANB	ORB	STL		2)
	8 9	END Nop			SET	PLS	MC	RET		
	10 11	NOP NOP			RST	PLF	MCR	NOP	GO	

编号	项目	显示内容
1)	列表显示区域 *1	在软元件显示部分的左侧显示触点和线圈的状态。
2)	各种按键	可以进行与FX列表编辑的读取模式相同的操作。 © 525页 顺控程序的显示
3)	[×]	结束列表监视。 (从FX列表编辑执行了列表监视时,返回FX列表编辑。)

*1 触点和线圈的状态显示如下。

命令种类	内容	状态			
		■显示	■不显示		
LD、AND、 OR (触点命令 (常开触点))	触点	ON	OFF		
LDI、ANI、ORI (触点命令 (常闭触点))	触点	OFF	ON		
OUT, SET	TC时: 线圈	ON	OFF		
	TC以外时: 触点	ON	OFF		
RST	TC时:复位	ON	OFF		
	字软元件时	值为[0]	值不为[0]		
	TC、字软元件以外时: 触点	OFF	ON		
MC、 STL	触点	ON	OFF		
LDP、ANDP、ORP、LDF、ANDF、ORF (上升沿、下降沿触点命令)	不监视	通常■不显示			

硬拷贝输出

以下对将显示中的画面保存为图像文件或用打印机打印的方法进行说明。 关于硬拷贝,请参照以下内容。 通过梯形图监视启动FX列表编辑。 ℃ 478页 关于硬拷贝输出 通过GT Designer3(GOT2000)进行硬拷贝的设置。 【□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

按键操作错误时的处理方法

按键操作错误时,删除已输入的内容。

操作

■触摸[G0]键前(读取/写入输入内容前)

触摸[GO]键前,触摸[CLR]键。

■输入[G0]键后(读取/写入输入内容后)

请重新写入命令。 定 529页 命令的写入 由写入和插入操作确定的命令,通过程序的写入进行修正(覆盖)。

15.5 错误信息与处理方法

错误信息	错误内容	处理方法
有关键字,因此无法显示	设置有禁止所有操作、禁止窃取程序、禁止程序错误写入的关键	•请确认被禁止的操作。
受到保护,因此无法操作	字。	•请进行关键字的保护解除/删除。 辽3 538页 关键字
参数异常,因此无法显示	FXCPU的参数异常。	请对FXCPU设置正确的参数。
PLC通讯错误	与FXCPU的通讯异常。	•请调查FXCPU、电缆、GOT有无异常。 •请确认连接机器设置是否正确。
PLC在RUN中	在FXCPU在RUN中的状态下实施了写入操作等。	请将FXCPU置于STOP状态。
禁止写入	•写入目标存储器为EPROM。 •EEPROM的保护开关置于ON。	•请将写入目标存储器更改为EPROM以外。•请将EEPROM的保护开关置于OFF。
输入的步号超出了范围	指定的步号超过了最大值。	请指定最大值以下的步号。
没有该命令	找不到指定的命令。	请移动到下一项操作。
没有该软元件	找不到指定的软元件。	请移动到下一项操作。
超过程序容量	程序可能会超过容量。(不执行写入。)	请确认程序的容量,进行程序删除,将其控制在容量范围内。 ☞ 533页 命令的删除
输入的命令错误	指定了不正确的命令(不存在的命令)。	请输入正确的命令。
受到保护。	PLC读取时,顺控程序受到块密码的保护。	请解除顺控程序的块密码设置。

以下对FX列表编辑的操作时显示的错误显示及其处理方法进行说明。

要点 🏱

显示的错误信息的删除方法 即使排除了错误原因,错误信息也不会被清除。 要清除错误信息,请触摸FX列表编辑上的按键。

16 R运动控制器监视



543页 特点
 545页 规格
 547页 显示操作
 550页 操作方法
 574页 错误信息与处理方法

16.1 特点

R运动控制器监视可以进行运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的伺服监视和参数设置。 以下所示为R运动控制器监视的特点。

可通过多个监视画面进行各种伺服监视

R运动控制器监视拥有多个监视画面,可以进行各种形式的伺服监视。

(显示示例)

当前值监视

监视显示所有运转轴的进给当前值和实际当前值。

☞ 556页 当前值监视画面



定位监视 对任意轴中设置的定位数据进行详细监视。

☞ 563页 定位监视画面



错误列表轴指定 显示指定轴正在发生的最新错误。 □ 560页 错误列表轴指定画面



可通过写入操作进行伺服参数设置

写入示例:更改自动调谐功能的设置



将自动调谐从 [1] 更改为 [2]

参数设置被更改

- 通过在参数设置画面中执行的写入操作,向运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)中写入伺服参数设置 (基本参数、调整 参数)。
- 2. 要更改伺服参数设置时,通过自动显示的按键窗口输入数值或选择项目编号以更改伺服参数设置,并向运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)中写入。

16.2 规格

□ 545页 系统配置
□ 546页 访问范围
□ 546页 注意事项

系统配置

以下将对R运动控制器监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。

对象连接机器

支持的本体0S软件版本,请参照以下内容。

运动控制器CPU本体OS软件版本	连接机器	软元件配置方式
版本05以前	R32MTCPU, R16MTCPU	Q兼容配置方式
版本06以后	R64MTCPU, R32MTCPU, R16MTCPU	Q兼容配置方式 R标准配置方式

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

■与运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) 连接时

O:可以使用, X:不可使用

功能		GOT与连接机器的连接形式										
名称	内容	总线	CPU直	串行通	以太网	MELSEC NET/H连接、	CC-Link IE控	CC-Link IE现	CC-Lin	k连接		
		连接接连接	接连接	讯连接	连接*3	MELSECNET/10连接	制器网络连接	场网络连接	ID *1	G4 *2		
伺服监视	在各种监视画面中监视 当前值、定位错误等伺 服相关的项目	×		× O		0 0	0	×	0	0	0 X	×
参数设置	更改伺服参数的设置值											

*1 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*2 表示CC-Link连接 (经由G4)。

*3 使用了CC-Link IE现场网络以太网适配器模块时,无法使用R运动控制器监视。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 [3] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有R运动控制器监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 CDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的特殊数据

请将含有R运动控制器监视数据的软件包数据写入到GOT中。 写入时所需的用户空间的可用空间因所使用的R运动控制器监视数据而异。 关于R运动控制器监视数据的容量以及向GOT写入的方法,请参照以下内容。 ①GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可以设置参数的伺服放大器

在R运动控制器监视中,可以设置下列伺服放大器的参数。

运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)	伺服放大器
R64MTCPU、R32MTCPU、R16MTCPU	MR-J4-B、MR-J4W-B、MR-J4-B-RJ、MR-J3-B、MR-J3-B-RJ006、MR-J3-B-RJ004、MR-J3-B-RJ080、MR-J3W-B、MR-J3-B-RJ080、MR-J3W-B、MR-J3-B-RJ080、MR-J3W-B、MR-J3-B-RJ080、MR-J3W-B、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3W-B、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3W-B、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080、MR-J3-B-RJ080×

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

访问范围

访问范围与GOT连接到连接机器时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LGGT2000系列连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

注意事项

运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的本体OS软件包

本体OS软件包,仅SW10DNC-RMTFW可以使用。

16.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示R运动控制器监视的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示R运动控制器监视的画面。

显示方法有以下2种。 通过工程中设置的扩展功能开关(R运动控制器监视)启动时 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。 □GT Designer3(GOT2000)画面设计手册 通过实用菜单启动时 请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[R运动控制器监视]。 关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。 □GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置要进行R运动控制器监视的连接机器的通道号。 通讯设置窗口仅在接通GOT电源后、首次启动R运动控制器监视时显示。 要在第2次以后的启动时显示通讯设置窗口,请触摸R运动控制器监视上的[ChNET PCNo]键。 ^{C3®} 550页 操作方法



∕ 通讯设置窗口

4. 启动R运动控制器监视。

选择通道号之后,即显示系统配置画面。 触摸要监视的运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)。 触摸[Parameter Set.]键后,即显示参数设置画面。 触摸[Motion Monitor]键后,即显示监视菜单。



5. 通过触摸[Parameter Set.]键,显示参数设置画面。

通过GT Designer3 (GOT2000)的 [运动控制器参数显示]设置了密码时,请输入密码。 ☞ 569页 参数设置画面

Param. S	Setting	A×No.[1]		A×No.	Sys. Conf	END
			undered and			
		Auto tuning response	16			
		Load inertia moment	7.00 [times]			
		Notch form selection 1	0000			
		Position loop gain	82.3 rad/s			
		Speed integral comp.	0.0 ms			
		Resonance suppr.filter1	4500 Hz			
			U %			
			Grid			
D		<u> </u>				
Scr	reen	Print				

选择要设置的伺服参数。

更改完成后,写入伺服参数。

6. 显示R运动控制器监视画面。 选择菜单,显示各监视功能。

Motion Monitor	Sys. END
Present Value Mon. Positioning Monit	or
Error History Servo Monitor	
Error List Axis Present Value His	st.

[Present Value Mon.]
□ 556页 当前值监视画面
[Error History]
□ 558页 运动控制器出错记录监视画面
[Error List Axis]
□ 560页 错误列表轴指定画面
[Positionig Monitor]
□ 563页 定位监视画面
[Servo Monitor]
□ 565页 伺服监视画面
[Present Value Hist.]
□ 567页 当前值记录监视画面



在下次启动时,显示上次结束的画面。

但是,如果是写入软件包数据、GOT电源ON、OFF、或通过复位等方式重新启动GOT时,则不会返回上次结束的画面。 从设置了连接目标的扩展功能开关启动时,指定了与上次结束时不同的连接目标的情况下,显示系统配置画面。

16.4 操作方法

根据所使用的GOT, R运动控制器监视的显示画面会有所不同。 □ 550页 系统配置画面 □ 552页 其他站监视的设置方法 □ 555页 监视菜单画面 □ 556页 当前值监视画面 □ 558页 运动控制器出错记录监视画面 □ 560页 错误列表轴指定画面 □ 563页 定位监视画面 □ 565页 伺服监视画面 □ 565页 伺服监视画面 □ 565页 参数设置画面 □ 573页 硬拷贝输出

系统配置画面

以下将对执行R运动控制器监视时的画面结构和通用操作进行说明。

R运动控制器监视的显示内容和按键功能

以下将对R运动控制器监视启动后所显示的系统配置画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)运动控制器CPU状态显示

CPU中将显示号机编号、安装模块中将显示管理CPU号。

触摸要进行设置的运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)的显示位置以选择。

2) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

以下所示为系统配置画面中的操作所使用的按键功能。

1)		2	2) 3)	
R Motion Monitor.	ChNo.[1] NETWK No.[0] STATION[FF:		
Main R32 R32M			— 6)	
Ext.1				
Ext.2				
5) —				
4) - Motion Monitor Parameter	Set.		— 6)	
1)运动控制器CPU状态显示	Ā.			
选择要进行伺服监视、伺	服参数设置的运	动控制器CPU	(MELSEC i	₽-R系列)。
2)[ChNET PCNo]键				
显示通讯设置窗口。				
3)[END]键				
结束监视,返回启动R运动	力控制器监视时的	り画面。		
4)[Motion Monitor]键				
将系统配置画面切换到监	视菜单画面。			
☞ 555页 监视菜单画面				
5)[Parameter Set.]键				
将系统配置画面切换到参	数设置画面。			
☞ 569页 参数设置画面				
6)滚动键				
将显示内容向上或向下滚	动1段,以显示主	当前未显示的前	1段、后1	没的系统配置。

其他站监视的设置方法

在R运动控制器监视中进行其他站监视的设置方法如下所示。

请在通讯设置窗口中选择通道号1~4中的任意一个。
 关于通讯设置窗口的操作方法,请参照以下内容。
 ☆ 553页 通讯设置窗口

Ch NO. STATIC	× [■] NETWK NO. [0] N [FF] CPU NO. [-](0~4)
ChNo	Comm. Driver
1	E71 Connection

2. 选择通道号,即显示下图所示画面。 请设置对象连接机器的网络号及站号。

						>
Ch No STATI	ON	[1] [FF]	[1] NETWK No. [FF])]
7	8	9	A	В		▼
4	5	6	C	D		
1	2	3	Ε	F		
0		+/-	En	ter	Del	AC

3. 设置站号后触摸[Enter]键,通讯设置窗口即关闭并显示已设置的监视目标的系统配置。

通讯设置窗口

■显示画面 1) 3) 2) Ch NO. STATION FFF CPU NO. ChNo Comm. Driver 1 E71 Connection



(通道号输入状态)

1) 通道号输入区 设置连接目标的通道号。 设置范围为[1]~[4]。 2) 网络号输入区 设置连接目标的网络号。 设置范围如下所示。 串行通讯连接时, 仅为[0]。 以太网连接、CC-Link IE控制器网络连接、CC-Link IE现场网络连接时为[1]~[239]。 CC-Link (ID) 连接时仅为[0]。 3) 站号输入区 设置连接目标的站号。 站号设置为本站 (FF) 时,请将网络号设置为0。 设置范围如下所示。 串行通讯连接时, 仅为[FF] (本站)。 以太网连接时为[1]~[64]。 CC-Link IE控制器网络连接、CC-Link IE现场网络连接时为[1]~[120]。 CC-Link (ID) 连接时为[0] (主站) 或[1]~[64] (本地站)。 4) 通道号选择键 选择通道号。 5) 按键 显示通讯设置窗口中的操作所使用的按键。

- 4)



1)[×]键

关闭通讯设置窗口。

但是,通道号、网络号、站号、CPU号机编号中的任意一个未输入,且监视对象未设置时,不关闭通讯设置窗口。 2)输入区移动键

移动输入区。

3)[Enter]键

通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时,移动输入区的光标位置。

CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置完成时即关闭通讯设置窗口,显示PLC读取画面。 4) [De1]键

清除已输入的数值或字符中的1个字符。

5)[AC]键

清除所有已输入的数值和字符。

监视菜单画面

R运动控制器监视可通过多个监视画面执行各种伺服监视。 从监视菜单画面中选择各监视画面并显示。



对ABS轴进行伺服放大器电源ON、OFF时,显示原点回归时的编码器当前值、伺服指令值、监视当前值的记录。

☞ 567页 当前值记录监视画面

当前值监视画面

以下将对执行当前值监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

当前值监视画面的显示内容和按键功能

以下将对当前值监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



以下所示为当前值监视画面的操作中所使用的按键功能。



1)[Feed PV]键、[Actual PV]键

每次触摸即可在[feed present value]、[actual present value]之间切换监视项目。

2) [Mon. Menu]键
 返回监视菜单画面。
 3) [END]键
 结束当前值监视,返回启动R运动控制器监视时的画面。
 4)显示轴号切换键
 切换显示轴号。
 5) [Print Screen]键
 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。
 关于硬拷贝的详细说明,请参照以下内容。
 (□) 573页 硬拷贝输出
 6) [Cancel Print]键
 本按键的触摸操作无效。

运动控制器出错记录监视画面

以下将对执行运动控制器出错记录监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

运动控制器出错记录监视画面

以下将对运动控制器出错记录监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

运动控制器出错记录监视画面显示运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)发生的出错记录。 [M/D H:M]按照从上而下的顺序最多可显示128个新内容。



以下所示为运动控制器出错记录监视画面的操作中所使用的按键功能。



错误列表轴指定画面

以下将对执行错误列表轴指定画面时的画面结构和通用操作进行说明。

错误列表轴指定画面的显示内容和按键功能

以下将对错误列表轴指定画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)轴号

显示当前正在监视的轴号。

2)[Err Code]

显示当前发生错误的错误代码。

3) [Error Definition]

显示已发生的错误的内容。

以下所示为错误列表轴指定画面的操作所使用的按键功能。



■轴号选择画面

显示轴号,选择画面的操作中使用的按键功能。

								1)
2)—	A×N	lo. 2	2					×
	1	2	3	4	5	6	7	8
	9	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23	24
	25	26	27	28	29	30	31	32
	33	34	35	36	37	38	39	40
	41	42	43	44	45	46	47	48
	49	50	51	52	53	54	55	56
	57	58	59	60	61	62	63	64

1)[×]键

关闭轴号选择画面。

2)轴号键

选择轴号。

选择范围为[1]~[64]。

定位监视画面

以下将对执行定位监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

定位监视画面的显示内容和按键功能

以下将对定位监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) 数据项目

显示正在监视的运转轴的轴号。

2)定位控制数据

显示PCPU在定位控制中的数据。

項目	内容
[Feed PV]	输出到伺服放大器的目标地址
[Actual PV]	实际移动的当前值
[Dvt. Counter]	进给当前值与实际当前值的差
[EXE Prog No.]	执行中的伺服程序号
[Min/Major SV ERR]	最新的轻度、重度、伺服错误的错误代码
[M Code • T Limit]	执行中的伺服程序的M代码和转矩限制值

3) [Status]
显示各轴控制状态(状态)的标记符号的ON、OFF。
ON状态时,亮绿灯。
检测到错误、伺服错误时,亮红灯。
4) [CMD Signal]
显示定位指令信号ON、OFF。
ON状态时,亮绿灯。

以下所示为定位监视画面的操作中所使用的按键功能。



伺服监视画面

以下将对执行伺服监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

伺服监视画面的显示内容和按键功能

以下将对伺服监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■关于显示内容



1)轴

显示当前正在监视的轴号。

2) [Motor Speed]

显示伺服电机的实际转速。

3) [Motor Current]

显示额定电流作为100%的电机电流值。

4)[Servo Alarm]

显示伺服放大器检测到的报警。

16

以下所示为伺服监视画面的操作中所使用的按键功能。

			2) 3) I I						
	Servo Monitor		Mon. END						
1) —	1Ax	Servo Monitor Data							
	Motor Speed	0r/min							
	Motor Current	0%							
	Servo Alarm								
	Print Screen	Cancel Prjint							
	4)	5)							
1)[/	Ax]键								
切挨	要监视的轴。								
2) [N	lon. Menu]键								
返回	监视菜单画	町 。							
3) [I	END]键								
结束	〔伺服监视,〕	反回启动R运动控制器监视时的i	画面。						
4) [Print Screen] 键									
将显	示中的画面	呆存为图像文件,或用打印机打	"印。						
关于硬接见的详细说明、请参昭以下内容。									
F	八丁或5550时细码为,用参加以下的台。 C〒573页 種拷用輪出								
5)[Cance] Print]键									
大 按	建的鲉墳揭4	1~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~							
/+*19	(近日)元(天)木)	Г/U/X °							

当前值记录监视画面

以下将对执行当前值记录监视画面时的画面结构和通用操作进行说明。

当前值记录监视画面

以下将对当前值记录监视画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	Pr	Present Value History Monitor									
1) -	- 1	Ax									
		ltem	M/ D	H: M	Encoder Multi Re	PV v/1Rev_SV	CMD Val	Monitor PV	ALM		
2) —	- HP	'Data	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0			
3) -	- MC	N Val	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000			
	Nw	PWR ON1	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000	0		
		PWR OFF1	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000			
		PWR ON2	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000	0		
4) —	-	PWR OFF2	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000			
		PWR ON3	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000	0		
		PWR OFF3	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000			
	Od	PWR ON4	0/0	0:0	ОH·	OH	OH	0.0000	0		
		Print Screen	Can Pr	cel int							

1)轴

显示当前正在监视的轴的轴号。 2)[HP Data] 显示以下原点回归时的监视值。 原点回归结束时刻 编码器当前值 绝对位置基准点数据的多次旋转数据 绝对位置基准点数据的1次旋转内位置 伺服指令值 监视当前值 3) [MON Val] 显示以下当前的监视值。 当前时间 编码器当前值 当前的编码器当前值的多次旋转数据 当前的编码器当前值的1次旋转内位置 当前的伺服指令值 当前的监视当前值

4) PWR ON/PWR OFF 针对ABS轴,显示过去4次的伺服放大器电源ON、OFF时的当前值。 电源0N时 电源ON时间 编码器当前值 初始编码器的多次旋转数据 初始编码器的1次旋转数据 复原后的伺服指令值 复原后的监视当前值 当前值复原时的报警发生信息 (轻度、重度错误的错误代码) 电源0FF时 伺服放大器电源断开前时间 编码器当前值 伺服放大器电源断开前的编码器当前值的多次旋转数据 伺服放大器电源断开前的编码器当前值的1次旋转数据 伺服放大器电源断开前的伺服指令 伺服放大器电源断开前的监视当前值

■按键功能

						2)	3)	
	Present Value	History Monit	or			Mor	ו. END	
1) -	1A×							
	ltem	M∕D H∶M	Encoder Multi Rev	PV 1Rev SV	CMD Val	Monitor PV	ALM	
	HP Data	0/0 0:0	ОН·	OH	OH	0		
	MON Val	0/0 0:0	ОH·	OH	OH	0.0000		
	Nw PWR ON1	0/0 0:0	ОH·	OH	OH	0.0000	0	
	PWR OFF1	0/0 0:0	ОH•	OH	OH	0.0000		
	PWR ON2	0/0 0:0	0H+	OH	OH	0.0000	0	
	PWR UFF2	0/0 0:0	0H+	OH	OH	0.0000		
	PWR UND PWR OFF3	0/ 0 0. 0	00.	0H	0H	0.0000		
	Od PWR ON4	0/0 0:0	0H+	OH	OH	0.0000	0	
	Drint	Canool						
	Screen	Print						
	4)	5)						
1) [Az	x]键							
切换	要监视的轴	μ.						
2) [Mo	on. Menu]	键						
返回	监视菜单画	面。						
3) [EN	₩D]键							
结束	当前值记录	と监视,返	回启动I	R运动招	制器监	视时的画面	面。	
4) [Pr	int Scre	en]键						
将显示	将显示中的画面俱友为 风 傍文件 武田打印机打印							
- ЧЛ - ТС - ТС - ТС - ТС - ТС - ТС - ТС - ТС	衍亚小中的画面体行为图像义件, 以用11 印机11 印。							
大丁位	哽 朽 贝 的 词	F细况明,	項奓照	以下内	谷。			
5	573页 硬持	钓输出						
5) [Ca	ancel Prim	nt]键						
本按键	建的触摸搏	操作无效。						

参数设置画面

以下将对执行参数设置画面时的画面结构和通用操作进行说明。

参数设置画面的显示内容和按键功能

对连接的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)实施伺服参数设置(基本参数、调整参数)。 以下将对参数设置画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

	Param. Setting A	AxNo.[1]		AxNo. Sys. Conf	END
		Auto tuning mode Auto tu Auto tuning response Load inertia moment Model loop gain Notch form selection 1	uning1 16 7.00 [times] 15.0 rad/s 0000		
1) –		Position loop gain Speed loop gain Speed integral comp. Resonance suppr.filter1 Feed forward gain	82.3 rad/s 337 rad/s 0.0 ms 4500 Hz 0% CHG		
	Print Screen	Cancel Print			

1)参数设置画面 显示所选项目的伺服参数。



密码输入的操作步骤

通过GT Designer3(GOT2000)的 [运动控制器参数显示]设置了密码的情况下,试图访问运动控制器监视的参数设置画面

时,将显示密码输入按键窗口。

关于密码设置的详细内容,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册



■功能

密码一致时,显示参数设置画面。 密码不一致时,显示错误信息。 触摸[Sys. Conf]键,即返回系统配置画面。 密码设置中可使用的字符仅限数字及A~F(最多8个字符)。

■操作

输入密码。 请触摸按键窗口,输入密码。 输入后,请触摸[Enter]键,确定密码。 要修改已输入的字符时,请触摸[Del]键删除要修改的字符,重新输入新的字符。 要中断密码输入时,触摸[×]键,即返回监视画面。 16

参数设置操作

以下将对实施参数设置时的操作以及更改了[Auto tuning]的设置时的示例进行说明。

1. 请通过项目选择键选择要实施参数设置的项目,并触摸[CHG]键。

Auto tuning mode Auto tu	uning1
Auto tuning response	16
Load inertia moment	7.00 [times]
Model loop gain	15.0 rad/s
Notch form selection 1	0000
Position loop gain	82.3 rad/s
Speed loop gain	337 rad/s
Speed integral comp.	0.0 ms
Resonance suppr.filter1	4500 Hz
Feed forward gain	0%
	CHG

2. 显示参数设置窗口后,请通过按键窗口输入参数设置内容。

请触摸[Enter]键,确定设置。

不确定设置时,请触摸画面右上角的[×]键,关闭参数设置窗口。

Auto tuning mode Auto tuning1								
Auto tuning response	;	16						
Load inertia moment		7.00[times]					
Model loop gain		15.0 ra	ad/s					
Notch form selection	n 1 - (0000						
Position loop gain								×
Speed loop gain	Auto	tunin	g mode	e[2](PV:1)			
Speed integral comp.	0: 26ain a	djust1 1: A	uto tuning1	2: Auto tu	ning2 3: Ma	nual 4: 26a	in adjust2	
Resonance suppr.filt	7	Q	0	Å	R		-	I
Feed forward gain	1	0	3	<u> 11</u>	<u>D</u>			l
	4	F	6	0	D			i
	4		0	<u> </u>	<u> </u>			
	1	0	2	Г	Г			i
			3	<u> </u>	<u> </u>	\geq		
	Δ		11	Г.	L	D. 1	10	i
	0	•	+/-	<u> </u>	ter	Del	AL	l

3. 显示确认用窗口后,请触摸[OK]键,将参数设置写入运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)中。 不写入参数设置时,请触摸[Cancel]键。



4. 写入完成后,将会显示已对设置的参数内容进行了显示更新的参数设置画面。



硬拷贝输出

以下对将显示中的画面保存为图像文件或用打印机打印的方法进行说明。 触摸画面上显示的[Print Screen]键,进行硬拷贝输出。



硬拷贝的输出目标可以通过GT Designer3(GOT2000)的硬拷贝进行设置。 关于硬拷贝设置的详细内容,请参照以下内容。

16.5 错误信息与处理方法

错误信息	错误内容	处理方法
通讯错误	无法与监视目标可编程控制器CPU进行通讯。	 请确认通讯设置。 请确认连接机器和GOT的连接状态(连接器松脱、电缆断线)。 请确认连接机器中是否发生错误。 请确认可编程控制器CPU是否支持R运动控制器监视。
不支持该PLC类型	在系统配置画面中,选择了无法监视的运动控制器 CPU (MELSEC iQ-R系列)。	请在系统配置画面中,选择可以监视的运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系 列)。 ☞ 545页 对象连接机器
运动控制器的OS类型错误	监视目标的运动控制器CPU (R64MTCPU、R32MTCPU、 R16MTCPU)中安装了SW10DNC-RMTFW以外的运动控制 器本体OS。	请在监视目标的运动控制器CPU (R64MTCPU、R32MTCPU、R16MTCPU)中安装SW10DNC-RMTFW的运动控制器本体OS。
并非支持GOT的版本	监视目标的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中 安装的运动控制器本体OS的版本不支持R运动控制器 监视。	请在运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中安装支持R运动控制器监视的运动控制器本体OS。
没有监视数据	未安装监视数据。 或已删除监视数据。	请下载运动控制器监视的监视数据。
未使用的轴	选择了未设置的轴号。	•请选择设置的轴号。 •请通过周边S/W设置轴。
无法选择	设置伺服参数时,选择了无法设置的项目。	请选择可以设置的项目。
超出设置范围	设置伺服参数时,设置了超出设置范围的值。	请设置在设置范围内的值。
密码不一致	输入密码时,输入了错误的密码。	请输入正确的密码。
通讯通道设置错误	未安装任何支持R运动控制器监视的通讯驱动程序。	请安装支持的通讯驱动程序。
不支持的放大器类型	选择的轴号设置了不能进行参数设置的伺服放大器。	请选择设置了可以进行参数设置的伺服放大器的轴号。

以下将对操作R运动控制器监视时显示的错误信息及其处理方法进行说明。

要点 🔎

显示的错误信息的删除方法 对于与连接机器的通讯中发生的错误(通讯错误等),即使排除了错误原因,错误信息也不会被删除。 请重新启动GOT以删除错误信息。
17 CNC监视

GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 2000

GT25HS-V不支持。 □ 576页 特点 □ 577页 规格 □ 580页 显示操作 □ 582页 操作方法 □ 584页 错误信息与处理方法

17.1 特点

对于与GOT连接的CNC、MELDAS, CNC监视可以进行与专用显示器相同的位置显示监视、报警诊断监视、工具补偿参数、程序监视、APLC开放画面的显示。



APLC开放画面

17.2 规格

□ 577页 系统配置
□ 579页 访问范围
□ 579页 注意事项

系统配置

以下将对可使用CNC监视的GOT、对象CNC以及GOT与CNC的连接形式进行说明。 关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块或电缆、连接形式相关的注意事项,请参照以下内容。 ↓GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

GOT

CNC监视可在GT27-X、GT27-S、GT25-S中使用。

对象连接机器

连接机器

CNC C70, MELDAS C6/C64

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

O:可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与CNC的连接形式			
名称	内容	总线连接	以太网连接 ^{*3}	MELSECNET/10连接	
CNC监视	CNC C70、MELDAS C6/C64的监 视、参数更改	O *1	O *4	O *2	

*1 仅CNC C70可以使用。

- *2 仅MELDAS C6/C64可以使用。
- *3 使用了CC-Link IE现场网络以太网适配器模块时,无法使用CNC监视。
- *4 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有CNC监视的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可监视的CNC功能

CNC监视可对以下功能进行监视。

关于各功能的详细内容,请参照各CNC的手册。

项目	内容	CNC C70	MELDAS C6/C64
位置显示	相对值	0	0
	坐标值	0	0
	指令值	0	0
	运行搜索	0	0
	可编程控制器开关	X	0
	公共变量	0	0
	局部变量	0	0
报警诊断	报警信息	0	0
	伺服监视	0	0
	主轴监视	0	0
	PLC接口诊断	0	0
	绝对位置监视	0	0
	调整	X	0
	NC数据采样	0	×
	运行记录	0	0
	构成	0	0
	数据输入	X	0
	数据输出	X	0
	程序删除	0	0
	程序一览表	0	0
	程序复制	0	0
	闪存ATA卡I/F	×	0
	辅助轴参数	×	0
	辅助轴监视	×	0
工具补偿参数	磨损数据 (L类)	0	0
	工具长度数据 (L类)	0	0
	刀尖数据(L类)	0	0
	工具寿命管理(L类)	0	0
	工具补偿 (L类/M类)	0	0
	工具登录 (L类)	0	0
	工件坐标	0	0
	加工参数	0	0
	输入输出用参数	×	0
	其他参数	0	0
程序	MDI	0	0
	编辑	0	0
APLC开放画面	APLC开放画面	0	0

访问范围

总线连接时

1台GOT最多可切换2台CNC进行监视。 此外,对于1台CNC,最多5台GOT可同时进行监视。

以太网连接时

1台GOT最多可切换64台CNC进行监视。 此外,对于1台CNC,最多8台GOT可同时进行监视。

MELSECNET/10连接时

GOT仅可监视管理站。

注意事项

使用CNC监视之前

要使用CNC监视时,请在熟读所连接的CNC的手册、充分理解其内容的基础上进行操作。

可使用的连接机器

CNC监视可在CNC C70、MELDAS C6/C64中使用。

■CNC C70时

请使用系统软件版本为BND-1006W000-A0以后的CNC C70。

■MELDAS C6/64时

请使用系统软件版本为BND-377W010-D0以后的MELDAS C6/C64。

17.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示CNC监视的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示CNC监视画面。
显示方法有以下2种。
通过工程中设置的扩展功能开关(CNC监视)启动时关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
通过实用菜单启动时
请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[CNC监视]。
关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。
□GOT2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置要进行CNC监视的连接机器的通道号。 通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动CNC监视时显示。 要在第2次以后的启动时显示通讯设置窗口,请触摸CNC监视上的[ch:]键。 ☞ 582页 操作方法



4. 启动CNC监视。

选择通道号,即显示CNC监视画面。



使用扩展功能开关的启动操作

可以使用扩展功能开关来启动CNC监视。 触摸进行了以下设置的扩展功能开关,可以显示已设置的连接机器的CNC监视画面。 在[动作设置]中选择[CNC监视],并勾选[指定CNC监视画面的连接目标]复选框 Q总线连接时,请在[网络设置]的[CPU号机]中输入2以上的数值。 根据扩展功能开关的设置内容,启动时的动作会有所不同。 关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。

画面转换



CNC 监视功能通过 返回 退出时,下次启动 CNC 监视 功能时将从上次退出时的画面开始显示。

在下次启动时,显示上次结束的画面。

但是,如果是写入软件包数据、GOT电源ON、OFF、或通过复位等方式重新启动GOT时,则不会返回上次结束的画面。

17.4 操作方法



以下将对CNC监视画面的内容和画面上显示的按键功能进行说明。

9) 监视画面

具有与MELDAS专用显示器相同的位置显示、报警/诊断、工具补偿/参数、程序功能。

不具备图形功能、梯形图编辑功能。

通过[菜单1]键~[菜单5]键切换到与菜单部的各项目对应的监视。

出现上述画面时,如下所示。

启用CNC专用显示器时,将显示[其他显示器正在操作]的信息和[按键操作权]菜单。

要通过GOT进行按键操作时,请选择[按键操作权]菜单。

項目	内容
[菜单1]键	相对值
[菜单2]键	坐标值
[菜单3]键	指令值
[菜单4]键	运行搜索
[菜单5]键	菜单切换

10)下一页键

显示画面中有多个页面时,显示下一页。 11)上一页键

显示画面中有多个页面时,显示上一页。

12)软件键盘

进行监视画面的数据设置。

項目	内容
英数字/符号键	输入英文字母 (仅限大写)、数字、空格、符号。 显示为灰色的符号可在触摸[换档]键后输入。
光标移动键	移动光标。(有重复功能)
[插入]键	切换插入模式。
[删除]键	删除光标位置的一个字符。
[CAN C-B]键	正在编辑加工程序时,删除1块。触摸[换档]键后,触摸[CAN C-B]键将删除画面中显示的所有块。
[EOB]键	向加工程序输入EOB(;)。
[输入]键	确定输入。
[换档]键	进行按键功能的切换。

17.5 错误信息与处理方法

下表所示为CNC监视的操作时显示的错误显示与处理方法。 同时发生多个下述错误时,显示优先度高的错误。

优先度	错误信息	错误内容	处理方法
高 ▲	未安装适用的通讯驱动程序 (CNC 监视)	GOT中未写入适用的通讯驱动程序。	 请在COT中写入适用的通讯驱动程序。 • 总线连接时 总线连接Q • 以太网连接时 以太网 (MELSEC)、Q17nNC、CRnD-700、网关 • MELSECNET/10连接时 MELSECNET/10连接时 MELSECNET/H (MNET/10模式下使用)
	未设置监视目标CNC的IP地址 (CNC监视)	未设置CNC的IP地址。	请通过GT Designer3 (GOT2000)的以太网设置对要监视的CNC的IP 地址进行设置后,将工程数据写入到GOT中。
↓ 低	通讯通道设置错误	不存在可通讯的通道。	请确认连接机器设置中的通道号设置是否正确。

18 CNC数据输入输出

GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 2000

GT25HS-V不支持。 □ 585页 特点 □ 585页 规格 □ 589页 显示操作 □ 591页 操作方法 □ 606页 错误信息与处理方法

18.1 特点

CNC数据输入输出可以对与GOT连接的CNC进行加工程序和参数等的复制、校验和删除。



CNC数据的复制、校验、删除

18.2 规格

系统配置

以下将对可以使用CNC数据输入输出的GOT、对象CNC以及GOT与CNC的连接形式进行说明。 关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块/电缆、连接形式相关的注意事项,请参照以下内容。 ↓↓GOT2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

GOT

CNC数据输入输出可在GT27-X、GT27-S、GT25-S中使用。

对象连接机器 连接机器 CNC C70

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

(O:可以使用, X:不可使用)

功能		GOT与CNC的连接形式		
名称	内容	总线连接 以太网连接 ^{*2}		
CNC数据输入输出	CNC与GOT之间的数据输入输出	0	O *1	

*1 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。

*2 使用了CC-Link IE现场网络以太网适配器模块时,无法使用CNC数据输入输出。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有CNC数据输入输出的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

需要数据存储设备。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可处理的CNC数据

CNC数据输入输出可以进行以下数据的输入、输出、校验。 关于各功能的详细内容,请参照所使用的CNC的说明书。

对象数据	内容	文件名	文件单位		
			输入	输出	校验
加工程序	加工程序	ALL. PRG、0号. PRG	0	0	O *2
参数	参数	ALL. PRM	0	0	O *3
工具偏置数据	工具偏置数据	TOOL. OFS	0	0	0
工件偏置数据	工件偏置数据	WORK. OFS	0	0	0
公共变量	公共变量	COMMON. VAR	0	0	0
维护数据	CNC梯形图	USERPLC. LAD	0	0	×
	R寄存器数据	RREG. REG	Х	0	×
	C寄存器数据	CREG. REG	Х	0	×
	T寄存器数据	TREG. REG	×	0	×
	运行记录数据	TRACE. TRC	×	0	×
	CNC采样数据	NCSAMP. CSV	×	0	×
	SRAM数据文件	SRAM. BIN	×	0	×
周期监视	采样相关批量文件	ALL. SMP	0	0	×
	采样设置文件	SAMPLING.PRM	0	0	×
	可编程控制器数据收集设置文件	FLCSAMP. CTF	0	0	×
	可编程控制器绘图设置文件	PLCSAMP. MMG	0	0	×
	可编程控制器收集数据文件	PLCSAMPH. CSV	O *1	0	×
	CNC收集数据文件	NCSAMPH. CSV	O *1	0	×

*1 选择采样相关批量文件 (ALL.SMP)时可以输入可编程控制器收集数据文件 (PLCSAMPH.CSV)、CNC收集数据文件 (NCSAMPH.CSV)。

*2 CNC的软件版本低于D2时,无法进行加工程序的校验。

*3 CNC的软件版本低于D2时,无法进行类型Ⅱ参数文件的校验。

总线连接时

1台GOT最多可切换2台CNC进行输入输出。

以太网连接时

1台GOT最多可切换64台CNC进行输入输出。

注意事项

使用CNC数据输入输出前的注意事项

进行CNC数据输入输出时,请在熟读所连接的CNC的手册、充分理解其内容的基础上进行操作。

关于文件名、文件夹名

■文件夹分层

设置[文件夹名]时,请在文件夹名和文件夹名之间插入\。

\按1个字符计算。

最多可创建20层文件夹。

例)

[文件夹名]:PROJECT1\ABC

PR0JECT1



■文件夹名和文件名的字符数

GOT通过以下所示路径识别文件的位置。

包括文件夹名、文件名在内,完整路径的字符数请设置为78个字符以内。 用户可设置的部分仅限于文件夹名和文件名。

(文件夹名和文件名以外的部分会自动添加。)



■文件夹名、文件名中使用的字符、符号

• 文件夹名、文件名中可使用的字符串 可使用以下字符串。 大写半角英数字 部分符号 (#\$%&'()+-.=@[]^_{}^) 无法使用半角空格 • 文件夹名、文件名中无法使用的字符串 下列字符串无论大小写,均无法使用。 $COM1 \sim COM9$ LPT1~LPT9 AUX CON NUL PRN CLOCK\$ •无法使用的文件夹名、文件名 无法使用以下文件夹名或文件名。 以G2开头的文件夹名 以. (句号) 或\开头的文件夹名以及文件名 以. (句号) 或\结尾的文件夹名以及文件名 仅有. (1个句号)或者.. (2个句号)的文件夹名以及文件名 此外,无法显示以下文件夹名或文件名。 多字节代码 汉字、平假名、片假名、半角假名

加工程序编辑的保护

数据保护键1、2、3及编辑锁定B、C有效时,对数据的输入输出会产生限制。 即使在数据保护键1、2、3 及编辑锁定B、C有效时,也可以进行校验。 但是,如果CNC的软件版本低于D2,则须解除数据保护键1、2、3及编辑锁定B、C后才能进行校验。 关于数据保护键1、2、3及编辑锁定B、C,请参照以下内容。 【□C70系列使用说明书

CNC内文件名的更改

输出CNC中的文件并更改文件名时,请勿更改维护数据文件的扩展名。 如果更改了扩展名,则无法将其识别为维护数据文件。 CF 591页 关于显示内容

校验错误详细窗口中的反转显示

参数文件的校验不仅针对参数值,也针对相关的格式值。 因此,如果数据存储设备侧和CNC侧中相关的格式值不同,也可能会反转显示非参数值的部分。 [1] 596页 校验

18.3 显示操作

CNC数据输入输出的启动操作

以下将对从接通GOT电源到显示CNC数据输入输出的操作画面为止的步骤进行说明。

- 1. 接通GOT的电源。
- 2. 显示CNC数据输入输出画面。

显示方法有以下2种。

通过工程中设置的扩展功能开关(CNC数据输入输出)启动时

关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。

□□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[CNC数据输入输出]。

关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。

□□GOT2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置与GOT连接的CNC的通道号。

如果不设置通道号而触摸[×]来关闭通讯设置窗口,通道号即被设置为[1]。



通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动CNC数据输入输出时显示。 要在第2次以后的启动时显示通讯设置窗口,请触摸CNC数据输入输出画面上的[Ch:]键。 〔3 591页 操作方法

4. 选择通道号后, CNC数据输入输出启动。

CNC数据输入输出				Ch:1	CNC 切换	返回
功能	复制	站号:	1	单元名称:	MO1	
		使用容量:	0.1	MB 剩余:	14.9GB	
表置	E:USB驱动器	<sample01> <sample02></sample02></sample01>				
目录	X	1.PRG				
文件名		2.PRG 3.PRG				
	$\overline{\nabla}$					
装置	CNC				▼	
目录	加工程序				₹	
连接完成		区域切换		 执行	显示 5	

使用扩展功能开关的启动操作

可以使用扩展功能开关来启动CNC数据输入输出。 触摸进行了以下设置的扩展功能开关,可以显示已设置连接机器的CNC数据输入输出画面。 在[动作设置]中选择[CNC数据输入输出],并勾选[指定CNC数据输入输出画面的连接目标] Q总线连接时,请在[网络设置]的[CPU号机]中输入2以上的数值。 根据扩展功能开关的设置内容,启动时的动作会有所不同。 关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。 QGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

画面转换



因 CNC 数据输入输出 返回 而结束时,下次启动 CNC 数据输入输出时 将从上次结束时的画面开始显示。

18.4 操作方法

关于显示内容

以下将对CNC数据输入输出的一览表画面内容和画面上显示的按键功能进行说明。



1)通道键

显示通讯设置窗口。 2) [CNC切换]键 连接多台CNC时,切换监视目标CNC。 根据连接形式,切换时的顺序会有所不同。 总线连接时 按照号机编号的顺序切换监视目标。 以太网连接时 按照GT Designer3的以太网设置中所设置的顺序切换监视目标。 3) [返回]键 结束CNC数据输入输出,返回GOT的监视画面或实用菜单。 4) CNC装置名 根据连接形式,显示内容会有所不同。 总线连接时 显示CPU号、模块名。 以太网连接时 显示站号、模块名。

5) [功能]键 显示功能选择窗口后,选择要执行的功能。 选择范围如下所示。 [复制] 在CNC和数据存储设备间复制文件。 ☞ 594页 复制 [对照] 在CNC和数据存储设备间校验文件。 ☞ 596页 校验 [删除] 删除CNC或数据存储设备的文件。 ☞ 599页 删除 [创建路径] 在数据存储设备中创建任意目录。 ☞ 601页 目录的创建 [USB Drive 停止] 停止在[装置]键中选择的USB驱动器。 6) [装置]键 显示装置选择窗口后,选择在[功能]键中所选功能的执行对象。 选择范围如下所示。 [CNC] [A:标准SD卡] [B:USB驱动器] [E:USB驱动器] [F:USB驱动器] [G:USB驱动器] 7) [目录] 键 根据在[装置]键中选择的内容,动作、显示会有所不同。 选择[CNC]时 显示CNC数据选择窗口后,选择在[功能]键中所选功能的执行对象。 选择[CNC]以外时 无法触摸[目录]键。 在[目录]键的右侧显示一览表中选择的文件目录。 最多可显示28个字符。 8) [文件名] 显示所选文件名的一览表。 9) 状态显示 显示在[装置]键中所选内容的信息。 根据在[装置]键中选择的内容,显示内容会有所不同。 选择[CNC]时 [登录个数]、[剩余]: 显示登录为用户加工程序的个数以及可登录的剩余个数。 [存储字符数]、「剩余]: 显示登录为用户加工程序的字符数以及可登录的剩余字符数。 以250个字符为单位显示剩余字符数。 选择[CNC]以外时 [使用容量]、「剩余]: 显示数据存储设备的使用容量和可用空间。

10)一览表 显示在[装置]键中所选内容的文件。 在[装置]键中选择[CNC]以外时,以<>显示目录。 触摸< >后,即显示所触摸的目录中的文件。 触摸<...>后,即显示1个以上目录文件。 11)滚动键 以10个项目为单位或50个项目为单位上下滚动一览表的内容。 12) [区域切换]键 上下切换设置对象 (画面左侧的框)。 在一览表中显示框内显示的目录文件。 在[功能]键中选择了[删除]时无法切换。 13) [再显示]键 更新一览表。 14) [文件名显示]键 每次触摸都更改一览表的显示内容。 根据在[装置]键中选择的内容,显示内容会有所不同。 选择[CNC]时 仅在[目录]键中选择了[加工程序]时可以切换。 切换的内容如下所示。 文件名与注释 → 文件名与字符数 f 选择[CNC]以外时 切换的内容如下所示。



15) [执行]键 执行设置内容。 18

复制

在监视目标的[CNC]和数据存储设备中复制文件。 在以下项目中选择复制源的对象、复制目标的对象。



复制源选择为[CNC]时,复制目标仅可选择数据存储设备。 此外,复制源选择为数据存储设备时,复制目标仅可选择[CNC]。 复制步骤如下所示。

例)

将[CNC]的加工程序[1.PRG]复制到[A:标准SD卡]中时

- 1. 请触摸[功能]键,以显示功能选择窗口。
- 2. 请触摸功能选择窗口的[复制]键。



3. 请触摸[区域切换]键,将方框切换为复制源的对象。



4. 请触摸复制源对象的[装置]键,以显示装置选择窗口。

5. 请选择装置选择窗口的[CNC]。

CNC数据输入输出			Ch:	1 CNC 切换	返回
功能复制	站号:	1	单元名称:	MO1	
	使用容量:	0.	.1MB 剩余:	14.9GB	
表面 目录 CNC	<sample01> <sample02> 1.PRG</sample02></sample01>			*	
文件名 A:标准SD 表 SUSBARSHAR	2.PRG 3.PRG				
E:USB驱动器					
表置 F:USB驱动器				▼	
目录 G:USB驱动器				¥	
	区域切换 再显示			疆示 行	

6. 请从一览表中选择复制源的对象文件[1. PRG]。

7. 请触摸[区域切换]键,将方框切换为复制目标的对象。

CNC数据输入输出				C	n:1 切换	返回
功能	复制	站号:	1	单元名称	: MO1	
		登录个数: 存储字符数	ģ:	100 剰余: 7500 剰余:	300 211250	
装置	CNC	ALL.PRG 1.PRG N	C 000	ENTO001		
目录	加工程序	2.PRG	¥ 3	ENTO002		
文件名	1.PRG	3.PRG 4.PRG	6.00	ENT0003 ENT0004		
	\bigcirc	5.PKG 6.PRG	COMP COMP	ENTOOD5 ENTOOD6		
装置	E:USB驱动器	7.PHG 8.PRG	0011	ENTOOR	▼	
目录	X	9.PRG	COM	ENT0009	¥	
		区域(J 再显			释显示 执行	

8. 请触摸[装置]键,以显示装置选择窗口。

9. 请选择装置选择窗口的[A:标准SD卡]。



10. 触摸[执行]键后,即显示复制确认窗口。

11. 触摸[OK]键后, [1. PRG]即被复制到[A:标准SD卡]上。 复制完成后, 即显示复制完成信息。



校验

校验数据存储设备中的文件和监视目标的CNC中的文件。 校验步骤如下所示。

例)

- 校验数据存储设备中的文件[ALL. PRG]和CNC中的文件
- 1. 请触摸[功能]键,以显示功能选择窗口。
- 2. 请触摸功能选择窗口的[对照]键。



- 3. 请触摸[装置]键,以显示装置选择窗口。
- 4. 请触摸装置选择窗口的[A:标准SD卡]。



5. 请从一览表中选择要校验的文件。

6. 触摸[执行]键后,开始校验。



文件一致时 显示校验完成信息。 文件不一致时 显示校验错误详细信息窗口。 ℃了 598页 校验错误详细信息窗口 CNC软件版本低于D2时,不显示校验错误详细信息窗口。

■校验错误详细信息窗口

显示不一致数据的行编号。 GOT侧和CNC侧中显示行编号的方法不同。 GOT侧 起始行(0号)显示为第1行。 CNC侧



删除

删除监视目标的[CNC]或数据存储设备中存储的文件。 删除步骤如下所示。

例)

删除[CNC]的加工程序[1.PRG]、[2.PRG]、[3.PRG]

- 1. 请触摸[功能]键,以显示功能选择窗口。
- 2. 请触摸功能选择窗口的[删除]键。



- 3. 请触摸[装置]键,以显示装置选择窗口。
- 4. 请触摸装置选择窗口的[CNC]键。



5. 请从一览表中选择要删除的第一个文件[1. PRG]。 如果只需删除1个文件,请执行步骤7。

CNC数据输入输出		CI	1:1 切换 返回
功能 船条	站号: 登录个数: 存储字符数:	1 単元名称 100 剩余: 7500 剩余:	: M01 300 211250
祝園 CNC 目录 加工程序 文件名 1.FRG	ALL, PRG 1. PRG 2. PRG 3. PRG 4. PRG 5. PRG 6. PRG 8. PRG 8. PRG 9. PRG 回题表示	COMPENTO001 COMPENTO002 COMPENTO003 COMPENTO004 COMPENTO005 COMPENTO005 COMPENTO009 COMPENTO009	▲ ▲ 単 業 現分

6. 请从一览表中选择要删除的最后一个文件[3. PRG]。 选择后, [1. PRG]、[2. PRG]、[3. PRG]文件即被选中。 此外,如果选择[ALL. PRG],则仅[ALL. PRG]会被选中。

CNC数据输入输出				Ch:1 切换	返回
功能	冊條	站号: 登录个数: 左佛字符数:	1 単元名 100 剩余 7500 剩余	3称: M01 ≷: 300 ≥: 211250	
装置 目录 文件名	CNC 加工程序 3.PRG	ALL ,PRG 1.PRG 2.PRG 3.PRG 4.PRG	COMMENTODO1 COMMENTODO2 COMMENTODO3 COMMENTODO3		
装置	\bigcirc	5.PRG 6.PRG 7.PRG 8.PRG 9.PRG	COMMENTCOOS COMMENTCOOS COMMENTCOO7 COMMENTCOOS COMMENTCOOS	▼ ₹	
请按执行按钮		区域切换		注释显示 执行	

- 7. 触摸[执行]键后,即显示删除确认窗口。
- 8. 触摸[OK]键后,选中的文件即被删除。

删除完成后,即显示删除完成信息。



要点 🎾

删除文件时的注意事项 删除一览表中显示的[ALL.PRG]时,根据选择的[装置],删除的文件会有所不同。 [CNC]时 删除[ALL.PRG]后,一览表中显示的所有文件都会被删除。 数据存储设备时 删除[ALL.PRG]后,仅[ALL.PRG]会被删除。

目录的创建

在数据存储设备中创建任意目录。 创建目录的步骤如下所示。 例)

在[A:标准SD卡]中创建名为SAMPLE01的目录

請触摸[区域切换]键,将方框切换为复制源的对象。
 关于复制源的对象,请参照以下内容。
 ☆ 594页 复制

- 2. 请触摸[装置]键,以显示装置选择窗口。
- 3. 请触摸装置选择窗口的[A:标准SD卡]。



- 4. 请触摸[功能]键,以显示功能选择窗口。
- 5. 触摸功能选择窗口的[创建路径]键,即显示按键窗口。

CNC数据输入输出				Ch:1	切換返回
功能 💊	×	站号:	1 .	单元名称:	M01
E	复制	使用容量:	0.1ME	3 剩余:	29.5GB
装置	4 对照]			
日录	删除				
	创建路径				
	USB Drive 停止				
	\sim	9.			-
後置	CNC				•
目录	加工程序				¥
		区域切换		文件名	显示
		再显示		执行	Ŧ

6. 请在按键窗口中输入SAMPLE01。

7. 触摸[ENTER]键,即确定目录名并关闭按键窗口。



也可使用USB键盘进行按键输入。 ☞ 602页 使用USB键盘输入

8. 一览表更新,SAMPLE01目录创建完成。 目录创建完成后,即显示创建完成信息。

CNC数据输入输出				Ch:1 CNC 切换	返回
功能	复制	站号:	1 单元名	称: MO1	
		使用容量:	0.1MB 剩余	: 29.5GB	
装置	A:标准SD卡	<sample01></sample01>		\$	
目录	Υ				
文件名					
	\bigcirc	·			
装置	CNC			▼	
目录	加工程序			¥	
踏径创建完成		区域切换 再显示		文件名显示 执行	

■使用USB键盘输入

显示按键窗口时,可以使用USB键盘进行输入。 关于对应的按键,请参照以下内容。

按键	内容
字符、数值、符号	与按键窗口中显示的按键一样,按下USB键盘上的按键,即向输入值显示区输入内容。
Shift + Delete	删除所有输入值显示区中的字符。
Backspace	删除输入值显示区内光标位置左侧的1个字符。
Delete	删除输入值显示区内光标位置右侧的1个字符。
Esc	不反映输入值显示区中的输入值,即关闭窗口。
Enter	反映输入值显示区中的输入值,关闭窗口。

关于USB键盘的设置方法,请参照以下内容。

□□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

文件输出时更改文件名

在数据存储设备中复制文件时,更改复制目标的文件名。 文件输出时更改文件名的步骤如下所示。 例)

将[CNC]的加工程序[ALL. PRG]更名为[SAMPLE. PRG],并输出到[A:标准SD卡]中。

1. 请触摸[区域切换]键,将方框切换为复制目标的对象。

关于复制目标的对象,请参照以下内容。 ⁽) 594页 复制

请将复制目标的装置设置为[A:标准SD卡]。

请触摸[装置]键,以显示装置选择窗口。
 [装置]键、[目录]键中请分别选择以下内容。
 [装置]键: [CNC]
 [目录]键: [加工程序]

CNC数据输入输出			Ch	:1 切换	返回
功能复制	站号:	1	单元名称:	MO1	
2.	登录个数: 存储字符数:	7	100 剩余: 7500 剩余:	300 211250	
表置 / Lu CNC	ALL.PRG 1.PRG	COMME	NT0001	*	
目录 加工程序	2.PRG	COMME	NT0002		
文件名 2 .	3.PRG 4.PRG	COMME	ENTOOO3 ENTOOO4		
·	5.PRG 6.PRG	COMME	NT0005 NT0006		
	7.PRG 8.PRG	COMME	NT0007 NT0008	▼	
	9.PRG	COMME	ENTOOO9	¥	
v _{1.}	区域切换 再显示	Ju		¥显示 N行	
			· · ·		

3. 触摸一览表的[ALL. PRG]后触摸[执行]键,即显示复制确认窗口。



4. 触摸复制确认窗口的[名称变更]键即显示按键窗口。 请触摸[AC]键,从输入值显示区清除已有的文件名。



也可使用USB键盘进行按键输入。 ☞ 602页 使用USB键盘输入

5. 请输入SAMPLE. PRG。

触摸[ENTER]键后,按键窗口关闭,并显示复制确认窗口。 触摸[OK]键后,开始复制重命名的文件。 复制完成后,即显示复制完成信息。

CNC数据输入输出				Ch:1 (NE) 返回
功能	复制	站号: 登录个数: 存储字符数:	1 単元名和 100 剰余: 7500 剰余:	东: M01 300 211250
装置	CNC 加工程序	ALL .PRG 1.PRG 2.PRG	COMMENTODO1 COMMENTODO2	*
文件名	ALL.PRG	3.PRG 4.PRG 5.PRG 6.PDC	COMMENTODOS COMMENTODOS COMMENTODOS	
装置	A:标准SD卡	7.PRG 8.PRG 9.PRG	COMMENTOCOO COMMENTOCOO COMMENTOCOO COMMENTOCOO	▼ ₹
复制完成 SAMPLE.PRG		区域切换	ži ž	主释显示 执行

一览表中显示的内容

对象数据	内容	一览表中显示的文件名
加工程序 *1*2	加工程序	ALL. PRG、0号. PRG
参数 * ³	参数	ALL. PRM
工具偏置数据	工具偏置数据	TOOL. OFS
工件偏置数据	工件偏置数据	WORK. OFS
公共变量	公共变量	COMMON. VAR
维护数据	CNC梯形图	USERPLC. LAD
	R寄存器数据	RREG. REG
	C寄存器数据	CREG. REG
	T寄存器数据	TREG. REG
	运行记录数据	TRACE. TRC
	CNC采样数据	NCSAMP. CSV
	SRAM数据文件	SRAM. BIN
周期监视	采样相关批量文件	ALL. SMP
	采样设置文件	SAMPLING. PRM
	可编程控制器数据收集设置文件	FLCSAMP. CTF
	可编程控制器绘图设置文件	PLCSAMP. MMG
	可编程控制器收集数据文件	PLCSAMPH. CSV
	CNC收集数据文件	NCSAMPH. CSV

以下为CNC数据输入输出画面的一览表中显示的文件名。

*1 基本规格参数为#1166 fixpro=1时,对象为固定周期程序。

CNC中存在加工程序时,一览表的开头显示ALL. PRG。

*2 CNC的软件版本低于D1时,无法进行加工程序的校验。

*3 CNC的软件版本低于D1时,无法进行类型Ⅱ参数文件的校验。

18.5 错误信息与处理方法

以下所示为进行CNC数据输入输出操作时出现的错误显示及其处理方法。

错误信息	错误内容	处理方法
通讯错误	 • CNC电源未接通、电缆断线、连接目标不是CNC。 • 在通讯设置窗口中选择了通讯驱动程序或触摸了[CNC 切换]按钮等时,通讯失败。 	请重新进行连接及设置。请重新接通CNC电源。
CNC内置的PLC正在运行,因此无法执行	CNC内置的可编程控制器CPU正在运行。	请停止CNC内置的可编程控制器CPU,然后重新执行。
CNC忙碌	CNC正在执行其他输入输出等,处于忙碌状态。	请稍等片刻,然后重新执行。
USB驱动器停止失败	停止USB驱动器失败。	请确认USB存储器。
正在运行,因此无法执行	CNC正在运行,因此无法执行。	请停止CNC运行,然后重新执行。
存储空间不足	CNC的存储空间不足。	请采取删除加工程序等措施以释放空间,然后重新执行。
目录名重复	创建目录时己存在同名目录,因此无法创建。	请输入不同的目录名。
正在采样	正在采样,因此无法输入输出。	请停止采样,然后重新执行。
指定的文件不存在	复制源文件不存在。	请修改设置,然后重新执行。
文件无法校验	由于以下原因,无法进行校验。 •文件不是校验功能的对象文件 •CNC软件不支持校验功能	 ・请确认文件种类,重新选择文件。 □□ 586页 可处理的CNC数据 ・将CNC的软件更新为最新版本。
发生超时	与CNC通讯失败。	请确认连接。
通讯通道设置错误	指定的通道不存在。	请重新正确设置连接机器。
无法创建目录	无法创建目录。	 • 装置为CNC时无法创建目录。 • 处于无法向数据存储设备写入数据的状态。 • 输出周期监视相关批量文件 (ALL.SMP)时,存在连号 99。 99。 例) 2014年4月19日时,存在名为SMP14041999的目录。
目录不正确	目录不正确,因此无法显示。	请修改目录设置,然后重新执行。
数据保护	数据被保护。	请确认数据保护键、编辑锁定的设置,然后重新执行。
登录个数溢出	可登录的程序数溢出。	请删除不需要的加工程序,然后重新执行。
路径过长	创建目录名时,因为路径过长而无法创建。	请修改目录/文件名。
文件过多	数据存储设备中的文件、目录数过多,一览表中显示不 全。	请将文件、目录的数目减少到1024个以下。
未指定文件	未指定文件即按下了[执行]键。	请指定文件,然后重新执行。
文件系统发生了异常	文件系统发生了异常。	文件系统异常。 请格式化NC存储器。
无法写入文件	无法将文件写入复制目标。	•请确认复制目标是否处于可写入文件的状态。 •TRACE.TRC、NCSAMP.CSV无法复制到CNC中。
无法写入文件 格式错误	格式不正确,因此无法写入。	请对参数的格式进行确认。
无法写入文件 范围溢出	值不正确,因此无法写入。	请对参数的设置值进行确认。
无法写入文件 正在采样	正在采样,因此无法写入。	请在采样结束后重新执行写入。
无法写入文件 无法设置重叠波形	输入第2波形时,由于周期监视的参数[重叠]设为[否]等 原因,在与第1波形的参数进行比较时判定为无法重叠, 因此不能设置重叠波形。	请重新设置参数或检查输入数据。
无法读取文件	无法读取复制源的文件。	请确认复制源的文件是否处于可读取的状态。
文件名不正确	文件名不正确。	请确认文件名,然后重新执行。
存储卡不存在	未插入数据存储设备。	请确认是否插入有数据存储设备。
监视目标CNC的以太网设置不正确	通过GT Designer3创建的工程数据所指定的网络号和PLC 站号的组合在以太网设置中不存在,因此无法连接。	请重新进行扩展功能开关及以太网的设置。
错误	其他错误。	请先切断GOT、CNC的电源,确认SD卡中的数据及连接状态,然后重新执行。

19 CNC加工程序编辑

GT GT GT GT Soft GOT 27 25 23 21 2000

GT25HS−V7	下支持。
厂 607页	特点
厂 607页	规格
厂 609页	显示操作
〒611页	操作方法
☞ 617页	错误信息与处理方法

19.1 特点

CNC加工程序编辑可以执行与GOT连接的CNC加工程序、MDI程序的编辑。



19.2 规格

系统配置

以下将对可使用CNC加工程序编辑的GOT、对象CNC、以及GOT与CNC的连接形式进行说明。 关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块/电缆、连接形式相关的注意事项,请参照以下内容。 LGOT2000系列连接手册 (三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

GOT

CNC加工程序编辑可在GT27-X、GT27-S、GT25-S中使用。

对象连接机器 连接机器 CNC C70

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

(O:可以使用, X:不可使用)

功能		GOT与CNC的连接形式		
名称	内容	总线连接	以太网连接 ^{*2}	
CNC加工程序编辑	编辑CNC加工程序	0	O *1	

*1 仅在连接DISPLAY I/F时可以使用。

*2 使用了CC-Link IE现场网络以太网适配器模块时,无法使用CNC加工程序编辑。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有CNC加工程序编辑的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

访问范围

总线连接时

1台GOT最多可切换2台CNC进行加工程序编辑。

以太网连接时

1台GOT最多可切换64台CNC进行加工程序编辑。

注意事项

使用CNC加工程序编辑前

进行CNC加工程序编辑时,请在熟读要连接的CNC的手册、充分理解其内容的基础上进行操作。

加工程序编辑的保护

数据保护键3及编辑锁定B、C有效时,会对加工程序编辑产生限制。 即使在数据保护键3及编辑锁定B、C有效时,也可打开加工程序。 关于数据保护键3及编辑锁定B、C,请参照以下内容。 ↓□C70系列使用说明书

使用的CNC的软件版本

(O:可以使用, X:不可使用)

CNC的软件版本	功能			
	加工程序一览表显示	加工程序编辑		
BND-1006W000-D6版以下	0	×		
BND-1006W000-D6版以上	0	0		

19.3 显示操作

CNC加工程序编辑的启动操作

以下将对从接通GOT电源到显示CNC加工程序编辑的操作画面为止的步骤进行说明。

- 1. 接通GOT的电源。
- 2. 显示CNC加工程序编辑的画面。

显示方法有以下2种。

通过工程中设置的扩展功能开关 (CNC加工程序编辑) 启动时

关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[CNC加工程序编辑]。

关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。

□□G0T2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置与GOT连接的CNC的通道号。

如果不设置通道号而触摸[×]来关闭通讯设置窗口,通道号即被设置为[1]。

CNC加工程序编辑 返回 Ch:1 ******* 单元名称 登录个数 存储字符数 剩余剩余 N G Ω 程序 字 注释 1 Ζ Y 通道NO 站号 [**1**] 网络NO. [---] CPU机号 [---] [-](0~4) Н ChNo 通讯驱动程序名 1 E71连接 R _ 2 A/QnA/L/QCPU,L/QJ71C24 Τ EOB = BS DEL ¥ l← ł \rightarrow ÷ SHIFT INPUT \rightarrow 新建 MDI 删除 刷新 打开

仅在接通GOT电源后首次启动CNC加工程序编辑时显示通讯设置窗口。

要在第2次以后的启动时显示通讯设置窗口,请触摸CNC加工程序编辑画面上的[Ch:]键。

19

4. 选择通道号后, CNC加工程序编辑启动。

CNC加工程序编辑						Ch:1 [CN 切	C 换 返回
登录个数: 存储字符数:	91 剩余: 309 6825 剩余: 213500		站号:	1	单元名称	र: M01	
程序 1.PRG	字 注释 44 COMMENT0001	*	O N	в G _с	7	8	9 s
2.PRG 3.PRG	84 COMMENT0002 75 COMMENT0003		X V	v Zw	4	5	6
4.PRG 5.PRG	21 COMMENT0004 29 COMMENT0005		F D	L H		2	5
6.PRG 7.PRG	58 COMMENTO006		P ₁ Q	J R K	- +		• ,
8.PRG 9.PRG	58 COMMENTOOO8	▼	S		EOB,	= #	/ <u>*</u>
10.PRG	75 COMMENTO010	¥	←	→	<u> </u>	DEL	U.B
-	_		← ↓	→	SHIFT	INPU	T
打开新建	删除 MDI				j.	剥新	

使用扩展功能开关的启动操作

可以使用扩展功能开关来启动CNC加工程序编辑。 触摸进行了以下设置的扩展功能开关,可以显示已设置的连接机器的CNC加工程序编辑画面。 在[动作设置]中选择[CNC加工程序编辑],并勾选[指定CNC加工程序编辑画面的连接目标] Q总线连接时,请在[网络设置[CPU号机]中输入2以上的数值。 根据扩展功能开关的设置内容,启动时的动作会有所不同。 关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。 C_GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

画面转换



通过 返回 退出CNC加工程序编辑时,下次CNC加工程 序编辑启动时将从上次退出时的画面开始显示。
19.4 操作方法

以下将对CNC加工程序编辑中使用的画面、软件键盘进行说明。 关于加工程序、MDI程序的编辑方法,请参照以下内容。

一览表画面

以下将对CNC加工程序编辑一览表画面的内容和画面上显示的按键功能进行说明。



1)通道键

显示通讯设置窗口。 2) [CNC切换]键 连接多台CNC时,切换监视目标CNC。 根据连接形式,切换时的顺序会有所不同。 总线连接时 按照号机编号的顺序切换监视目标。 以太网连接时 按照GT Designer3的以太网设置中所设置的顺序切换监视目标。 3) [返回]键 结束CNC加工程序编辑,返回GOT的监视画面或实用菜单。 4) CNC装置名 根据连接形式,显示内容会有所不同。 总线连接时 显示CPU号、模块名。 以太网连接时 显示站号、模块名。 5) 软件键盘 进行加工程序名的输入。 输入加工程序名时无需输入[.PRG]。 关于软件键盘的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 615页 软件键盘 6)容量

項目	内容
[登录个数]、[剩余]	显示登录为用户加工程序的个数与可登录程序的剩余个数。
[存储字符数]、[剩余]	显示登录为用户加工程序的字符数与可登录的剩余字符数。

7)加工程序一览表
显示CNC加工程序的一览表。
按照程序号的升序显示。
如果程序注释中加入了多字节代码(移位JIS等),将无法正常显示。
8)滚动键
以10个项目为单位或50个项目为单位上下滚动加工程序一览表的内容。
9)信息
显示向导或错误的信息。
关于错误信息的详细内容,请参照以下内容。
℃ 617页 错误信息与处理方法
10)输入部
输入加工程序名。

11)菜单

項目	内容
[打开]键	打开己有的加工程序。 选择加工程序或在输入部中输入加工程序名,并触摸[INPUT]键,即打开加工程序。 打开加工程序的同时,可定位至任意顺控程序号的块号。 请在输入部按照加工程序名/顺控程序号/块号的格式进行输入后触摸[INPUT]键。 例) 要定位到123. PRG顺控程序号110、块号0的位置时 在输入部输入123/110/0或123/110,并触摸[INPUT]键。
[新建]键	新建加工程序。 在输入部输入加工程序名,并触摸[INPUT]键,即打开新建的加工程序。
[删除]键	删除己有的加工程序。 选择加工程序或在输入部输入加工程序名,并触摸[INPUT]键,即显示确认对话框。 删除时,请触摸[OK]键。
[MDI]键	打开MDI程序。 切换至编辑画面,开始MDI程序的编辑。
[刷新]键	更新并显示一览表。

19 CNC加工程序编辑 612 19.4 操作方法

编辑画面



1) [返回]键

结束CNC加工程序编辑,返回GOT的监视画面或实用菜单。 2) CNC装置名 根据连接形式,显示内容会有所不同。 总线连接时 显示CPU号、模块名。 以太网连接时 显示站号、模块名。 3) 软件键盘 进行程序的编辑。 关于软件键盘的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 615页 软件键盘 使用USB键盘也可以发送键代码。 关于USB键盘的输入方法,请参照以下内容。 ☞ 616页 使用USB键盘输入 4)程序名 显示要编辑的程序的名称。 正在编辑MDI程序时,显示MDI.PRG。 5) 系统名显示 已显示MDI程序,并且可切换MDI设置系统时显示。 6)程序注释 显示当前编辑的程序的注释。 MDI程序时不显示。 包含以下字符串时,无法正常显示。 含有多字节代码的字符串 含有汉字、平假名、片假名、半角假名的字符串 7) 编辑中状态 表示正在编辑程序。 未编辑程序时,不显示。 8) MDI状态 打开MDI程序时,显示MDI的状态。 未设置MDI 无法运行MDI程序的状态。 将光标移动到程序的任意位置,并触摸[INPUT]键,即变为设置完成状态。 MDI设置完成 可运行MDI程序的状态。 已设置的行编号的背景色变为浅蓝色。 开始编辑时,即解除。 MDI运行中 MDI程序运行中。 9)插入、覆盖 根据插入模式、覆盖模式切换显示。 10)滚动键 以10个项目为单位或50个项目为单位上下滚动编辑区域的内容。 11)行编号 显示行编号。 起始行:显示编辑区域的显示起始行。 行编号:显示行编号的后4位。 12)编辑区域 可显示、编辑程序。 显示区域为22行×40字符。 触摸编辑区域,并将光标移动到触摸位置。 触摸没有文本的位置时,光标即移动到距离该位置最近的可输入位置。 菜单为0N时,触摸编辑区域,菜单即变为0FF。 但在搜索字符串时,将移动到反转文本的起始位置。 13)信息 显示向导或错误的信息。 关于错误信息的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 617页 错误信息与处理方法 14) 输入部 根据各菜单的模式,变为可输入状态。 15)菜单

項目	内容
[程序注释]键	输入加工程序的注释时使用。 在输入部输入注释并触摸[INPUT]键,即反映输入值。 程序注释最多可输入18个字符。 MDI程序中无法输入注释。
[行号跳转]键	移动至任意行时使用。 在输入部输入行编号并触摸[INPUT]键,即显示在该行的起始位置。 在输入部输入该程序中不存在的行编号、E、EOR时,即定位至最后的行编号。
[NB跳转]键	移动至任意顺控程序号的块号时使用。 在输入部输入顺控程序号/块号并触摸[INPUT]键,即在起始位置显示该位置。 省略块号进行输入时,作为0处理。 例) 要定位到顺控程序号110、块号0的位置时 输入110/0或110,并触摸[INPUT]键。
[字符串查找]键	进行字符串的搜索,并移动至该位置。 在输入部输入字符串,并触摸[INPUT]键,即从光标所在的位置开始搜索。搜索到的字符串将反转。 如果搜索到程序最后一行时仍未搜索到相应的字符串,将从起始位置开始搜索。 可搜索的字符数为11个。
[系统切换]键	切换要进行MDI设置的系统。
[MDI登录]键	将MDI程序登录为CNC加工程序。 在输入部输入加工程序编号并触摸[INPUT]键,即执行MDI登录。 仅在打开MDI程序时可以登录。
[INSERT]键	通过ON、OFF切换插入模式、覆盖模式。(初始状态: ON)• ON: 插入模式• OFF: 覆盖模式
[一览表]键	转换到一览表画面。

软件键盘





1) 英数字、符号输入键 输入英文字母、数字、空格、符号。

显示为灰色的符号可在[SHIFT]键ON时输入。

項目	内容
[EOB]键	输入EOB(;)。
2) 光标移动键	

移动光标。 3) 左页键 根据光标的显示位置,动作会有所不同。 光标显示在编辑区域时 光标移动至单词的起始位置。 光标在单词的起始位置时,将移动至前一个单词的起始位置。 光标显示在输入部时 光标移动至起始字符。 4) 右页键 根据光标的显示位置,动作会有所不同。 光标显示在编辑区域时 光标移动至下一个单词的起始位置。 光标显示在输入部时 光标移动至最后的字符。 5) [C. B]键、[CAN]键 将[SHIFT]键设为ON时,可使用[CAN]键。 根据光标的显示位置,动作会有所不同。

項目	内容
[C. B]键	 光标显示在编辑区域时 删除光标所在的块的全部字符。 光标显示在输入部时 删除输入部的全部字符。
[CAN]键	 光标显示在编辑区域时 删除当前显示页面的全部字符。 光标显示在输入部时 删除输入部的全部字符。

6) [DEL]键 删除光标显示位置的字符。 7) [BS]键 删除光标显示位置之前的字符。 8) [Shift]键 ON时将软件键盘更改为显示为灰色的内容。 9) [INPUT]键 根据光标的显示位置,动作会有所不同。 光标显示在编辑区域时 正在编辑加工程序时,保存编辑中的内容。 正在编辑MDI程序时,保存编辑中的内容并设为设置完成状态。 光标显示在输入部时 确定输入内容并执行。

使用USB键盘输入

USB键盘与软件键盘的按键操作有时会不同。

按键	通过USB键盘进行的操作
←	Shift+Tab
→	Tab
C.B _{an}	Shift+Delete, Home
C.B ČAN	Shift+Home
INPUT	Enter
*	Shift+Page Up
¥	Shift+Page Down
	Page Up, Page Down
菜单	 - 一览表画面 F1: 打开、F2: 新建、F3: 删除、F4: MDI、F9: 刷新 ・编辑画面 F1: 程序注释、F2: 行编号定位、F3: NB定位、F4: 字符串搜索、F5: MDI登录、F7: 系统切换、F8: INSERT、F9: 显示一览表
SHIFT	不存在对象按键。

关于USB键盘的设置方法,请参照以下内容。 CLG0T2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

19.5 错误信息与处理方法

以下所示为进行CNC加工程序编辑的操作时显示的错误信息及其处理方法。

错误信息	错误内容	处理方法
CNC版本不支持	CNC版本不支持,因此无法处理。	请将CNC更新为最新版本。
MDI模式以外的模式下无法执行。	MDI设置锁定 (#1144 mdlkof) 的参数为0 (MDI无法设置),因此除MDI模式以外无法进行MDI设置。	请将运行模式设置为MDI或修改参数。
正在运行,因此无法执行	相应的加工程序正在运行,因此无法执行。	请停止相应加工程序的运行,然后重新执行。
无相应NB	通过NB定位指定了不存在的块。	请修改输入值。
未指定加工程序	未指定加工程序而触摸INPUT键。	请在指定加工程序后,触摸[INPUT]键。
加工程序不存在	指定了不存在的加工程序编号,因此无法处理。	请修改加工程序编号。
加工程序编号重复	所指定的加工程序编号已存在,因此无法新建。	请修改加工程序编号。
加工程序编号不正确	所指定的加工程序编号无效。	请修改加工程序编号。
存储空间不足	存储空间不足,因此无法处理。	请采取删除加工程序等措施以释放存储空间,然后重新 执行。
数据保护状态	数据保护键1、2、3和编辑锁定B、C有效,因此无法处理。	请确认数据保护键1、2、3和编辑锁定B、C并重新执行。
登录个数溢出	无法确保可登录程序数,因此无法处理。	请删除不需要的加工程序并重新执行。
输入错误	未按照格式输入,因此无法处理。	请修改输入内容。
文件系统发生了异常	文件系统发生了异常。	请格式化CNC存储器。
无法进行加工程序的写入	无法写入加工程序。	请格式化CNC存储器。
无法进行加工程序的读取	无法读取加工程序。	请格式化CNC存储器。
程序显示锁定	因程序显示锁定C(#1122pglk_c)而无法显示加工程 序。	请确认参数的值。
编辑中无法执行	正在编辑加工程序时,无法执行程序注释的更改、NB定 位、字符串搜索、MDI登录、向编辑区域外的滚动操作。	请解除编辑中的状态,然后重新执行。
正在通过其他机器进行访问,因此无法	通过对象CNC的CNC监视来显示编辑画面。	请通过对象CNC的CNC监视设为非编辑画面。
执行	其他GOT己打开相同的加工程序。	请在其他GOT中关闭重复的加工程序。
	正在编辑时,仅GOT接通电源后,即试图打开相同的加工 程序。	请在重新接通GOT电源的60秒后重新执行。
	对象CNC打开的加工程序达到规定数量(10个)。	请在其他GOT中关闭加工程序。
	其他GOT中正在执行相应文件的输入输出或校验等文件访问。	请在其他GOT的处理结束后重新执行。
字符数溢出	输入部设置的字符数过多。	请减少字符数并重新执行。
发生超时	与CNC的通讯失败。	请确认连接。
通讯错误	与CNC的初始通讯失败。	 请确认CNC的电源是否接通、电缆是否损坏、连接目标 是否为CNC。 请重新进行连接和设置。
错误	其他错误。	请切断电源,确认连接状态。 请确认CNC存储器的格式,然后再次执行。

20 CNC监视2



□ 620页 特点 □ 621页 规格 □ 624页 显示操作

¹ 626页 操作方法¹ 633页 错误信息与处理方法

20

20.1 特点

CNC监视2可执行与GOT连接的CNC C80的运行、换产、诊断、维护所需的各类信息的监视、数据设置以及数据的输入输出。 以下画面示例为GT27-S、GT25-S的情况。

☞ 630页 通过USB键盘进行的按键输入



运转画面



报警画面





UNT1 \$1 运行 设置 编辑 诊断 维护 O N G A B C 程序保存数 A:装置 内存 日录: 参数 5 剩余 498.70K 剩余 X Y Z 记忆字符数 装置名 F D H ALL .PR 文件名 <程序> ALL.PRM AUXAXIS.PRM DEVICENT.PRM SAFEPARA.BIN SYSTEM.PRM 〈字符〉 〈注释: P Q R I J K 110600 387857 B:装置 目录: 存储 M S T 11520 文件名 7 8 9 0 : \$ 输入数据: 4 5 6 比较数据: IT. - 1 IRDY 2 RDY 8/W 09:14 🔿 EOB 📮 🖌 DELETE C.B SHIFT $\begin{array}{c|c} \mathsf{PAGE} & \blacktriangledown & \mathsf{I} \leftarrow & \mathsf{I} & \mathsf{f} \\ \blacktriangle & \mathsf{PAGE} & \mathsf{I} \leftarrow & \mathsf{I} & \mathsf{f} \end{array}$ HBC...

输入输出画面

20.2 规格

□ 621页 系统配置 □ 623页 访问范围 □ 623页 注意事项

系统配置

以下将对可使用CNC监视2的GOT、对象连接机器以及GOT与连接机器的连接形式进行说明。 关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块或电缆、连接形式相关的注意事项,请参照以下内容。 ↓GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

GOT

可使用CNC监视2的GOT如下所示。

- GT27
- GT25 (GT25-W除外)

对象连接机器

连接机器

CNC C80 (R16NCCPU)

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

〇 : 可以使用, ×: 不可使用

功能		GOT与CNC C80的连接形式
名称	内容	以太网连接 ^{*1}
CNC监视2	CNC C80的操作、监视、数据输入输出、加工程序的编辑	0

*1 仅DISPLAY I/F连接时支持。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 『37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有CNC监视2的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可使用的硬件

可以使用USB键盘、USB鼠标。 GT27-V、GT25-V中不显示软键盘。 在这些机型中进行与软键盘相同的操作时,请使用USB键盘。 CF 630页 通过USB键盘进行的按键输入

可监视的CNC C80的画面

在CNC监视2中,可显示以下画面,及进行以下操作。 关于CNC监视2的画面的详细内容,请参照CNC C80的手册。

种类	画面编号	画面名称	内容
运转画面	100	运转画面	显示轴计数器、速度显示、MSTB命令等与运行相关的各类信息。
	101	运转搜索	可调用用于自动运行的程序。
	102	继续搜索	可从要重新开始的块开始继续加工。
	103	程序编辑(运转搜索)	可对运行搜索的加工程序进行编辑。
	106	所有轴计数器显示	可通过所有轴的计数器显示以及菜单操作进行计数器种类的选择。
	107	刀具补偿量	可进行刀具补偿数据的设置及显示。
	108	工件坐标系偏置	可进行工件坐标系偏置的设置及显示。
	109	计数器设定	相对位置计数器可设置为任意的值。
	110	手动数值指令	可进行主轴、辅助、刀具、第二辅助功能的各命令的设置及显示。
	111	模态显示	显示加工程序的执行模态值。
	112	程序树型结构显示	显示程序、MDI中断、用户宏调用的嵌套结构。
	113	累计时间	可进行累计时间(日期、时刻、电源接通时间等)的设置及显示。
	114	公共变量	可进行公共变量的内容的设置及显示。
	115	局部变量	指定子程序控制的调用嵌套等级,显示局部变量。
	116	缓冲区修正	自动运行、MDI运行时可使块停止,以进行下一命令的修改、更改。
	118	原点设定	可进行原点设置、原点取消。
	119	比较停止	可登录要设为单块停止状态的任意校验停止位置。
	120	负载计	显示主轴及Z轴等的负载计。
	121	主轴待机	显示主轴的刀具以及下一安装的刀具(待机刀具)的刀具编号。
	123	全部主轴转速	显示所有主轴的命令旋转速度及实际旋转速度的值。
换产画面	201	换产画面(刀具补偿量)	可进行刀具、工件的相关设置。 选择刀具补偿量画面。 可进行刀具补偿数据的设置及显示。
	202	刀具测量	可手动测定刀具长度及刀具直径,设为刀具偏置量。
	203	刀具注册	可对安装的刀库、主轴以及待机场所相应的刀具编号进行登录。
	204	刀具寿命管理	可进行刀具的使用状况等寿命管理数据的设置及显示。
	205	工件坐标系偏置	可进行工件坐标系偏置的设置及显示。
	206	工件测量	可手动测量工件,计算面、孔中心、宽度中心,设为坐标系偏置。
	207	用户参数	可进行用户参数的设置及显示。
	208	MDI程序编辑	可进行NC存储器内的MDI程序的显示及编辑。
	209	计数器设定	相对位置计数器可设置为任意的值。
	210	手动数值指令	可进行主轴、辅助、刀具、第二辅助功能的各命令的设置及显示。
	213	刀具管理	可进行用于防止机械碰撞的刀具数据的设置及显示。
	217	加工条件选择I	可准备对应加工用途及加工工序的多套高精度参数设置。
	218	禁区数据	可进行卡盘屏障、尾架屏障的设置及显示。 仅L类。
编辑画面	301	编辑画面	可进行程序的编辑(追加、删除、更改)及新建。
	305	输入输出(编辑画面)	可进行NC存储器和外部输入输出机器之间的各类数据的输入输出。
诊断画面	401	诊断画面(系统构成)	可进行与NC诊断相关的数据的设置及显示。 选择配置画面。 可进行H/W配置及S/W配置(S/W编号&次版本号)的显示。
	402	选项功能显示	显示CNC中登录的选项内容。
	403	I/F诊断画面	可进行梯形图程序的各类输入输出信号的设置及显示。
	404	驱动器监控	显示来自驱动部的诊断信息(伺服轴、主轴、电源供应装置)。
	405	NC内存诊断	可进行NC内部数据的设置及显示。
	406	报警	显示当前发生的报警及信息一览表。
	411	自我诊断	显示H/W状态及运行停止状态。
	412	数据采样	可进行采样参数的设置及NC内部数据的采样。
		I	

种类	画面编号	画面名称	内容
维护画面	501	维护画面	可进行NC存储器的格式化、绝对位置参数的设置等。
	502	参数	可进行用户参数、机械参数的设置及显示。
	503	输入输出(维护画面)	可进行NC存储器和外部输入输出机器之间的各类数据的输入输出。
	554	绝对位置设定	进行伺服轴(NC轴、PLC轴)的绝对位置设置。
	556	伺服诊断	显示伺服/主轴驱动器模块的报警次数、DA输出信息、PLG诊断(主轴)、报警原因 计数器等。
	557	诊断数据采集设定	进行NC键、报警等的记录数据收集设置及开始、停止等。
其他	_	菜单列表	显示各画面的菜单构成的一览表。
	-	指定画面编号	可设置任意的画面编号。

访问范围

1台GOT最多可切换64台CNC C80进行使用。 此外,对于1台CNC C80,最多可同时连接8台GOT。

注意事项

使用CNC监视2之前

要使用CNC监视2时,请在熟读所连接的CNC C80的手册、充分理解其内容的基础上进行操作。

会影响CNC监视2的CNC C80的参数

CNC C80的参数可能会影响CNC监视2的显示与动作。

```
例)
```

编号	名称	内容
#1043	语言选择	选择显示语言。
#1135	单元名称	设定单元名称。
#1251 (bit3)	set23	选择完成信息的显示。

关于参数的详细内容以及其他参数,请参照CNC C80的手册。

20.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示CNC监视2的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2.显示CNC监视2的画面。
显示方法有以下2种。
通过工程中设置的扩展功能开关(CNC监视2)启动时关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
□GT Designer3(GOT2000)画面设计手册通过实用菜单启动时请通过实用菜单向主菜单触摸[监视]→[CNC监视2]。
关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。
□GOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
3. 设置要进行CNC监视2的连接机器的通道号。

通讯设置窗口仅在接通GOT电源后首次启动CNC监视2时显示。 要在第2次以后的启动时显示通讯设置窗口的情况下,请触摸CNC监视2上的[ch:]键。 关于CNC监视2画面的操作的详细内容,请参照以下内容。 ℃ 626页 操作方法 通讯设置窗口



GT27-S、GT25-S 时

4. 启动CNC监视2。

选择通道号,即显示CNC监视2的画面。



GT27-S、GT25-S 时

使用扩展功能开关的启动操作

可以使用扩展功能开关来启动CNC监视2。 通过触摸进行了以下设置的扩展功能开关,可以显示已设置的连接机器的CNC监视2的画面。 键盘的指定 连接目标的指定 指定初次显示画面 系统编号的指定 根据扩展功能开关的设置内容,启动时的动作会有所不同。 关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。 【□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

画面转换



下一次启动时,显示通过扩展功能开关指定的初次显示画面。 未指定初次显示画面时,显示上一次结束时的画面。 关于扩展功能开关的设置,请参照以下内容。

20.4 操作方法

以下将对CNC监视2的配置画面、数据的输入、操作权获取以及CNC C80的参数进行说明。

CNC监视2的配置画面

以下将对CNC监视2的画面内容和画面上显示的按键功能进行说明。



GT27-X时



1)显示连接CNC C80

显示所连接的CNC C80的网络号、PC编号及模块名。 模块名取决于CNC C80的参数设置。 关于CNC C80的参数的详细内容,请参照CNC C80的手册。 2)信息显示部位 显示信息。 关于信息的详细内容,请参照以下内容。 ℃ 633页 错误信息与处理方法 3)通道选择键 显示当前选中的通道号。 触摸后,会显示通讯设置窗口。 连接状态下触摸,即可切断连接。

4) [CNC切换]键 触摸后,即按照[以太网设置]中设置的顺序,切换为CNC C80的显示。 5) [返回]键(GT27-X、GT27-S、GT25-S) 触摸后,即返回至实用菜单画面或用户创建画面。 6) 监视显示 显示CNC C80的运行、换产、编辑、诊断以及维护等的画面。 通过触摸画面,可执行画面转换等的操作。 显示语言取决于CNC C80的参数设置。 关于CNC C80的参数的详细内容,请参照CNC C80的手册。 7) 软键盘部(GT27-X、GT27-S、GT25-S) 触摸各键后,即向CNC C80发送键代码。 关于软键盘的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 628页 通过软键盘输入 使用USB键盘也可以发送键代码。 关于USB键盘的输入方法,请参照以下内容。 ☞ 630页 通过USB键盘进行的按键输入 8)功能窗口 (GT27-V、GT25-V、GT25HS-V) 进行信息、连接CNC的显示,通道选择,CNC的切换。 9)功能窗口显示键 (GT27-V、GT25-V、GT25HS-V) 显示功能窗口。 10) [×]键 (GT27-V、GT25-V、GT25HS-V) 触摸后,即返回至实用菜单画面或用户创建画面。

要点 🎾

功能窗口

- •如果信息显示变为2行,则不显示连接CNC C80显示。
- •在通讯错误等部分错误中,发生错误时自动显示功能窗口。
- •显示功能窗口中,如果触摸功能窗口以外的部分,或者通过键盘或鼠标进行输入,则关闭功能窗口。

20

按键的输入

通过软键盘输入

软键盘在GT27-X、GT27-S、GT25-S中显示。

在上述以外的机型中进行与软键盘相同的操作时,请使用USB键盘。

☞ 630页 通过USB键盘进行的按键输入

以下将对显示在CNC监视2的画面上的软键盘相关内容进行说明。



2)帮助键
 显示参数指导、报警指导。
 3)[LIST]键
 显示各画面的菜单构成的一览表。
 4)页切换键
 切换显示的页。

628 ^{20 CNC监视2} 20.4 操作方法

5) 画面切换键 (GT27-X) 切换显示的画面。 对应按键的画面如下所示。 • [MONITR]键: 运行画面 • [SETUP]键: 换产画面 • [EDIT]键:编辑画面 • [DIAGN]键: 诊断画面 • [MAINTE]键: 维护画面 6) 数据设置键 输入英文字母、数字、空格、符号。 一般可输入按键上方的字符,通过[SHIFT]键可输入下方的字符。 7) [SHIFT] 键 将各键下方的字符或功能设为有效。 8)[INPUT]键 确定设置,向CNC C80写入数据。 9)显示项目内的光标移动键 在画面的显示项目内,将光标向左右方向移动1个字符。 10) 光标移动键 在画面的显示项目上,向上下左右方向逐个移动光标。 11) [DELETE] 键、[INSERT] 键、[DELETE INSERT] 键 删除文字,或切换为数据插入模式。 • GT27-X时 [DELETE]键:在画面的显示项目内,删除光标前的字符。 [INSERT]键: 切换为数据插入模式。 数据插入模式时触摸数据设置键,在光标位置前插入文字。 • GT27-S、GT25-S时 [DELETE INSERT]键: 在画面的显示项目内, 删除光标前的字符。 触摸[SHIFT]键后再触摸[DELETE INSERT]键,切换为数据插入模式。 12) [C.B CAN] 键 在编辑画面中,删除光标位置的列。 在非编辑画面中,将显示项目内清空。 在编辑画面中触摸[SHIFT]键后,再触摸[C.B CAN]键,即删除整页。 13) 小写字符输入键 切换大小写。 字符切换的对象仅为软键盘。 14)页切换键 显示上一页或下一页。

通过USB键盘进行的按键输入

可连接USB键盘,进行数据的输入。 关于USB键盘的设置方法,请参照以下内容。 LGOT2000系列 主机使用说明书(实用菜单篇) USB键盘的对应表如下所示。

按键	内容
字符、数值、符号	可输入字符、数值、符号。
Shift + 字符	可以输入英文小写字母。
Shift + F1	转换至运行画面。
Shift + F2	转换至换产画面。
Shift + F3	转换至编辑画面。
Shift + F4	转换至诊断画面。
Shift + F5	转换至维护画面。
Ctrl + F1	切换系统。
Ctrl + F2	可选择指导的显示/隐藏。
Ctrl + F8	可选择菜单列表的显示/隐藏。
Ctrl + F9	将选项卡前移。
Ctrl + F10	将选项卡后移。
PageUp	将页前移。
PageDown	将页后移。
F1	选择左侧起第1个菜单键。
F2	选择左侧起第2个菜单键。
F3	选择左侧起第3个菜单键。
F4	选择左侧起第4个菜单键。
F5	选择左侧起第5个菜单键。
F6	选择左侧起第6个菜单键。
F7	选择左侧起第7个菜单键。
F8	选择左侧起第8个菜单键。
F9	选择左侧起第9个菜单键。
F10	选择左侧起第10个菜单键。
F11	返回至原来的菜单。
F12	进入下一菜单。
Delete	删除画面的显示项目内的一个字符。
Insert	将画面的显示项目变为数据插入模式。
Shift + Home	清除画面的显示项目内的内容。
Esc	在编辑画面中删除整页。
Enter	确定设置,向CNC C80写入数据。
1	在画面的显示项目上,向上移动光标。
<u> </u>	在画面的显示项目上,向下移动光标。
÷	在画面的显示项目内,向左移动光标。
→	在画面的显示项目内,向右移动光标。
Shift + Tab	在画面的显示项目上,向左移动光标。
Tab	在画面的显示项目上,向右移动光标。

操作权

要操作CNC监视2的画面,必须获取CNC C80的操作权。 1台CNC C80连接多台GOT时,仅获取了操作权的1台GOT可操作。 未获取操作权的GOT也可以监视。

操作权的获取

■GT27-X, GT27-S, GT25-S

未获取操作权的GOT中不会显示键盘,而会显示[操作权限获取]键。 触摸[操作权限获取]键后,所触摸的GOT会获取CNC C80的操作权,之后即可进行操作。



GT27-X 时



GT27-S、GT25-S 时

未取得操作权的状态

内存 **剩余行程** X Y Z A UNT \$1 相X1 Y1 Z1 C1 相对位置 X Y Z A 0.000 0.000 0.000 0.000 0 B B * N N 0.000 0.000 0.000 0.000 0 X Y Z F D H 手X1 Y1 Z1 C1 0.00 G20A070, G54G41G90G00X105.Y55.D4; G43H4Z5.; S1000M03; N110G01Z-7.F1000; Y20 : 0.000 0.000 0.000 0.000 P Q R 下一指令 X Y Z A 程序位置 > 0.000 0.000 0.000 0.000 Y Z A Y20; Y20; S90; G03X70.Y10.J-25.; G01X10.Y5.; G02Y45.R44.721; 0.00 ^{0 min⁻¹}S2 0: 0% 9 \$ [T] Ø 0 691 654 D = Wear= H = S/W 16 0 min⁻¹S2 [S] S1 _[S] 0:01:01 3 0.000 mm/min 16 再启动 编辑 补偿量 坐标系 STL CYC F 649 H (0 0 MINITR SETUP EDIT DIARN MAINTE 🖃 🕞 LIST ? \$++\$ 7 8 9 INSERT C.B. DELETE ABC... DY 2RD EOB 🚦 🥻 4 Q W E R T Y U I O P 5 6 $\begin{array}{c|c} \mathsf{PAGE} & \mathsf{I} \leftarrow & \mathsf{T} & \to \mathsf{I} \\ & & & & \\ & & & \\ \mathsf{PAGE} & \leftarrow & \mathsf{I} & \to \end{array}$ ASDF6HJKL 3 1 搜索PRG 再启动 编辑 补偿量 坐标系 DELETE C.B SHIFT -- 計T助わ SHIFT Z X C V B N H . C J C J C J C -0 ē $\begin{array}{c|c} \mathsf{PAGE} & \blacktriangledown & \mathsf{I} \leftarrow & \mathsf{I} & \mathsf{I} & \to \\ \blacktriangle & \mathsf{PAGE} & \mathsf{I} \leftarrow & \mathsf{I} & \mathsf{I} & \to \end{array}$ АВС... /abc.. EOB ‡ INPU וויור

GT27-X 时



GT27-S、GT25-S 时

20

■GT27-V、GT25-V、GT25HS-V

在未取得操作权的GOT中,功能窗口显示键变为黄色,功能窗口中显示[操作权限获取]键。 触摸[操作权限获取]键后,所触摸的GOT会获取CNC C80的操作权,之后即可进行操作。





操作权的自动移动

已获取操作权的GOT在进行了以下操作后,操作权即自动转到其他GOT。 关闭CNC监视2的画面。

切断GOT的电源

操作权的移动顺序,将以先连接的GOT优先。

20.5 错误信息与处理方法

下表所示为CNC监视2的操作时显示的错误显示与其处理方法。

信息	内容
无法转换至指定画面。	无法转换至所指定的画面。 CNC C80中可能不存在所指定的画面或指定编号错误。 请修改扩展功能开关的设置。 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。 【❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
无法转换至指定系统。	无法转换至所指定的系统。 CNC C80中可能不存在所指定的系统。 请修改扩展功能开关的设置。 与无法转至所指定画面的错误同时发生时,将不显示本信息。 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。 L_GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册
监视目标CNC的Ethernet设置错误	未找到所指定的连接目标的设置。 请修改GOT的以太网设置。
无法描图。请使用最新0S。	CNC C80的OS版本和CNC监视2的版本不符,因此无法绘制。 请在CNC C80中安装最新的OS。
通信错误	GOT处于以下任一状态。 •无法与CNC C80连接 •与CNC C80连接中,无法通信 请确认GOT的连接设置以及电缆是否正确连接。 与CNC C80的通信恢复后,显示[连接完成。]。

21 网络状态显示



□ 635页 特点 □ 635页 规格 □ 636页 显示操作 □ 637页 显示内容

21.1 特点

网络状态显示是通过安装于GOT上的通讯模块,对网络状态进行监视的功能。可用以确认网络模块的LED状态、错误状态等。

网络状态显示				×
GT15-J71LP23-25 网络No. [' 《LED状态》] 站号[2] 〈环路信息〉	<透明状态>		
RUN MNS SW.E. D.LINK SW.E. D.LINK SW.E. OT.PASS MVS.E. GOT R/N CRC CCC CRC CRC CRC FE R 48.IF OVER DUFFER R TINTA UNTER R R UNDER R LOOP LOOP F.LOOP R.LOOP	F环路:正常 正常 F环路回送:正常 F环路回送:未实实施 F环路回送:未实实施 F环路回送:未 正在链续数据… 正在链续数据… 通讯中断原因: 正常通讯 数据链接停止原因: 正常	通明任編出構: 出催代為(一1) (3) (4) (5) (5) (7) (3) (11) (12) (13) (15) (16)	0	

21.2 规格

对象通讯模块

网络状态显示可以使用以下通讯模块对网络的状态进行监视。 CC-Link IE TSN通讯模块(GT25-J71GN13-T2) CC-Link IE控制器网络通讯模块(GT15-J71GP23-SX) CC-Link IE现场网络通讯模块(GT15-J71GF13-T2) CC-Link通讯模块(GT15-J61BT13) MELSECNET/H通讯模块(GT15-J71LP23-25, GT15-J71BR13)

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

21.3 显示操作

网络状态显示的启动操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示网络状态显示的操作画面为止的步骤进行说明。

- 1. 接通GOT的电源。
- 2. 显示网络状态显示画面。
- 显示方法有以下2种。

通过工程中设置的扩展功能开关 (网络状态显示) 启动时

关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[网络状态显示]。 关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。

□G0T2000系列主机使用说明书 (实用菜单篇)



画面转换



21.4 显示内容

本节对网络状态显示画面的显示内容进行说明。

CC-Link IE TSN通讯模块

关于错误的处理方法,请参照以下内容。

□□所使用的CC-Link IE TSN系统的主站/本地站模块用户手册

<u>0</u>)

	<i>Δ)</i>	
	CC-Link IE TSN 网络状态显示 GT25-J71GN13-T2	X
1) —	M络号 2 H→ H→ F/W版本 02 模式 (2) (P2 SD/R0) (2) BOT R/W (2) SOT R/W (2) SOT R/W (2) BOT R/W (2) SOT R/W (2) F (2) WILL (2) SOT R/W (2) C (2) P (2) P	PORT1侧电缆断线件数 0 PORT1侧电缆断线件数 0 PORT2侧电缆断线件数 0 PORT2侧电缆断线比异常 0 PORT2 (1) (1) (9) (1) (10) (1) (12) (5) (13) (6) (14) (7) (15)
	(当前错误	
	本站连接状态 正常(PORT1侧电缆断线、PORT2侧通信中)	
	数据链接停止原因]7)

1)LED状态

显示CC-Link IE TSN通信模块的动作状态。 □ 638页 LED状态 2) 模块信息 显示CC-Link IE TSN通信模块的模块信息。 ☞ 638页 模块信息 3)本站线路状态 显示CC-Link IE TSN通信模块的连接状态。 ☞ 638页 本站线路状态 4) 模块出错信息 显示错误代码。 ☞ 638页 模块出错信息 5) 当前错误信息 显示当前发生的错误。 ☞ 638页 当前错误信息 6)本站连接状态 显示本站的连接状态。 ☞ 639页 本站连接状态 7) 数据链接停止原因 显示CC-Link IE TSN通信模块的数据连接停止的原因 ☞ 639页 数据链接停止原因

■LED状态

项目	LED颜色	亮灯	熄灯	闪烁
[RUN]	绿	正常动作中	通信模块异常	-
[P1 SD/RD]	绿	PORT1数据发送接收中	PORT1数据未发送接收	-
[P2 SD/RD]	绿	PORT2数据发送接收中	PORT2数据未发送接收	-
[ERR]	红	异常发生中或全部站点异常检测 中	正常动作中	 · 闪烁 (高速): 异常发生中 · 闪烁 (中速): 正在检测数据 · 链接异常站 *1

*1 数据链接异常站的闪烁显示仅限多用户模式时。

但是,数据链接过程中即使在认证ClassA远程站中发生数据链接异常,也不会闪烁,而是始终保持熄灯状态。

■模块信息

项目	内容	
[网络号]	1~239	
	~120、255(站号未设置)	
[F/W版本]	01~ (ASCII代码2字符)	
[模式]	 [在线模式] [多点传送模式] [脱机模式] [单体通信测试模式] 	
[数据链接状态]	 •[正在实施数据链接] •[正在停止数据链接] •[数据链接未执行(在断开连接期间)] •[离线] 	
[GOT R/W]	 [在线中] [离线中] [单体通信测试中] 	
[IP重复]	•[无] •[有]	
[单体通信测试状态]	 •[单体通信测试未执行] •[单体通信测试中] •[单体通信测试完成] 	
[单体通信测试结果]	 [正常] [内部自环路测试异常完成(PORT1)] [外部自环路通信测试连接异常完成(PORT1)] [外部自环路通信测试通信异常完成(PORT1)] [内部自环路测试异常完成(PORT2)] [外部自环路通信测试连接异常完成(PORT2)] [外部自环路通信测试连接异常完成(PORT2)] 	

■本站线路状态

项目	内容
[PORT1侧电缆断线件数]	•[0]: 无错误
[PORT1侧线路检测出异常]	•[1]以上: 检测出错误的累计次数
[PORT2侧电缆断线件数]	
[PORT2侧线路检测出异常]	

■模块出错信息

项目	内容
[出错代码]	在16 行中按顺序显示16 个最新的出错记录。

■当前错误信息

项目	内容
[当前错误]	显示当前发生的错误。

■本站连接状态

项目	内容
[本站连接状态]	显示本站的连接状态。 • [正常 (PORT1侧通信中、PORT2侧通信中)] • [正常 (PORT1侧通信中、PORT2侧通缆断线)] • [正常 (PORT1侧电缆断线、PORT2侧通信中)] • [切断中 (PORT1侧电缆断线、PORT2侧电缆断线)] • [切断中 (PORT1侧电缆断线、PORT2侧电缆断线)] • [切断中 (PORT1侧线路确认中、PORT2侧线路确认中)]

■数据链接停止原因

项目	内容
[数据链接停止原因]	 「正常通信或电源开启时] 「监视时间超时] 「参数未接收] 「本站站号超出范围] 「本站保留站设置] 「站号未设置] 「站号未设置] 「参数通信中] 「CPU模块中度・重度异常]

CC-Link IE控制器网络通讯模块

关于错误的处理方法,请参照以下内容。

CC-Link IE Controller Network Reference Manual



1)LED状态

显示CC-Link IE控制器网络通讯模块的动作状态。 ℃〒 640页 LED状态 2) 环路信息 显示CC-Link IE控制器网络通讯模块的环路状态。 ℃〒 640页 环路信息 3) 数据链接信息 显示CC-Link IE控制器网络通讯模块的数据链接信息(通讯状态、通讯中断原因、通讯停止原因)。 ℃〒 641页 数据链接信息 4) 瞬时状态 显示瞬时传送的错误次数及出错代码。 ℃〒 641页 瞬时状态 5)链接扫描时间信息 显示链接扫描时间信息。 ℃ 641页 链接扫描时间信息 6)本站线路状态 显示CC-Link IE控制器网络通讯模块的连接状态。 ℃ 642页 本站线路状态

■LED状态

项目	LED颜色 *1	亮灯	熄灯	闪烁
[RUN]	绿	正常动作中	硬件异常或发生WDT错误	-
[PC]		控制网络	未确定网络	有通讯异常站或站号重复
[ONLINE]		在线模式	非在线模式	-
[TEST]		测试模式	非测试模式	
[OFFLINE]		脱机模式	非脱机模式	
[M/S.ERR]	红	检测出管理站重复或站号重复	未检测出	
[MANAGER]	绿	管理站动作中	非管理站	
[S. MANAGER]		子管理站动作中	非子管理站	
[NORMAL]		普通站动作中	非普通站	
[PARAM. ERR]	红	检测出参数出错	未检测出	-
[F LOOP ERR]		检测出输入出错		
[SD]	绿	正在发送数据	未发送数据	
[RD]		正在接收数据	未发送数据	
[TOKEN PASS]		正在实施交接	未实施交接	
[DATA LINK]		正在实施数据链接 (循环传送中)	未实施数据链接	正在实施数据链接 (循环传送停止)
[GOT R/W]		 ·测试硬件中 ·离线中 ·自回送测试中 ·自回送 (内部)测试中 ·站间测试中 	 • 在线中 • 线路测试中 	-
[R LOOP ERR]	红	检测出输出出错	未检测出	

*1 黑白显示时,显示如下。

亮灯: ■

熄灯: 🗆

■环路信息

项目	内容
[输入环路状态]	显示本站输入的连接状态。 •[正常] •[反插状态]
[输入环路回送站]	显示正在实施环路回送(输入)的站号。 •没有环路回送实施站: [] ・值: [1]~[120]
[输入环路回送要因]	显示环路回送的要因。 • [没有环路回送站] • [输出电缆断开] • [输出线路确定中] • [输出插口错误]
[输出环路状态]	显示本站输出的连接状态。 •[正常] •[反插状态]
[输出环路回送站]	显示正在实施环路回送(输出)的站号。 •没有环路回送实施站: [] ・值: [1]~[120]
[输出环路回送要因]	显示环路回送的要因。 • [没有环路回送站] • [输入电缆断开] • [输入线路确定中] • [输入插口错误]

■数据链接信息

项目	内容
[通讯状态]	显示本站的通讯(数据链接)状态。 • [正在链接数据] • [正在停止数据链接] • [正在实施交接] • [接力停止中] • [脱机测试] • [离线]
[通讯中断原因]	显示本站的通讯(瞬时传送)失败的原因。 • [正常] • [电缆断开] • [电缆插口错误] • [正在检查电缆] • [解除/恢复链接处理中] • [脱机模式] • [脱机测试] • [自我诊断模式]
[数据链接停止原]	显示本站的数据链接(循环传送)失败的原因。 • [正常] • [有停止指示] • [数据链接时间已到] • [正在实施线路测试] • [逐数未受信] • [本站站号范围外] • [本站站号道] • [本站站号重复] • [本站站号重复] • [简理站站号重复] • [简理站站号重复] • [简理站站号重复] • [函络编号错误] • [函络编号错误] • [参数通讯中] • [CPU停止错误] • [CPU电源停止错误]

■瞬时状态

项目	项目
[通讯状态]	[通讯状态]
[通讯中断原因]	[通讯中断原因]

■链接扫描时间信息

项目	项目	
[通讯状态]	显示当前的链接扫描时间。	
[通讯中断原因]	显示最大的链接扫描时间。	
[数据链接停止原因]	显示最小的链接扫描时间。	
[持续链接扫描时间]	[显示参数中设置的链接扫描时间。	

■本站线路状态

项目	内容
[连接状态]	显示本站的连接状态。
	•[正常]
	• [输入环路回送 (输出电缆断开)]
	•[输入环路回送 (输出线路确定中)]
	• [输入环路回送 (输出插口错误)]
	• [输出环路回送 (输入电缆断开)]
	•【输出环路回送(输入线路确定中)】
	• 【输出环路回送 (输入插口错误)】
	• [止在解除链接 (输入电缆断开、输出电缆断开)]
	• [止 化 解除链接 (输入电缆 断升、 输出线路 朔定 甲)] 「 工 た 細心 性 (体) 中 微 断 工 (体) 中 微 断 工 (体) 中
	• [止 化解除链接 (输入电缆断开、 输出抽口错误)]
	LI工作种体链按(捆/人线的明定中、捆由电视例/T/]
	• [正仁酐陈ττ按 〔 禰八伐ជ朔ル 甲、 禰山伐ជ朔ル 甲 〕] • 「正在解除转接 〔 输入线欧确定由 输出括口错误 〕]
	•「正在解除链接(输入插口错误、输出线路确定中)〕
	• [正在解除链接(输入插口错误、输出插口错误)]
[输入电缆断开检出次数]	• [0]: 无错误
[输入线路异常检出数]	•[1]以上: 检测出错误的累计次数
[输出电缆断开检出次数]	
[输出线路异常检出数]	

CC-Link IE现场网络通讯模块

关于错误的处理方法,请参照以下内容。

❑所使用的CC-Link IE 现场网络系统的主机/本地模块用户手册



1)LED状态

显示CC-Link IE 现场网络通讯模块的动作状态。 ℃ 643页 LED状态 2)链接信息 显示CC-Link IE 现场网络通讯模块的链接状态。 ℃ 643页 链接信息 3)数据链接信息 显示CC-Link IE 现场网络通讯模块的数据链接信息 (通讯状态、通讯中断原因、通讯停止原因)。 ℃ 644页 数据链接信息 4)模块出错信息
显示模块出错次数和出错代码。
□ 644页 模块出错信息
5)链接扫描时间信息。
□ 644页 链接扫描时间信息
6)本站线路状态
显示CC-Link IE 现场网络通讯模块的连接状态。
□ 644页 本站线路状态

■LED状态

项目	LED颜色 *1	亮灯	熄灯	闪烁
[RUN]	绿	正常动作中	•硬件异常 •发生WDT错误 •通讯模块复位中	-
[MST]		作为主站动作中	作为非主站动作中	
[DLINK]		 ・在线模式时: 正在链接数据 ・测试模式时: 测试完成 	• 在线模式时: 数据链接停止 • 测试模式时: 正在实施测试	正在实施数据链接
[ERR]	红	发生通讯错误	• 正常 • 模块复位中	检测出数据链接异常站
[LERR]		接收数据异常	接收数据正常	-
[SD]	绿	正在发送数据	未发送数据	
[RD]		正在接收数据	未接收数据	
[MODE]		在线模式	脱机模式	测试模式
[LER1]	红	PORT1 端接收帧异常	PORT1 端接收帧正常	-
[LER2]		PORT2 端接收帧异常	PORT2 端接收帧正常	
[LINK1]	绿	PORT1 端连接中	PORT1 端断开中	
[LINK2]		PORT2 端连接中	PORT2 端断开中	
[GOT R/W]		有来自GOT 的访问	无来自GOT 的访问	

*1 黑白显示时,显示如下。

亮灯: ■

熄灯: 🗆

■链接信息

项目	内容
[本站PORT1端链接信息]	显示本站PORT1 端的连接状态。 • [连接中] • [断开中]
[本站PORT2端链接信息]	显示本站PORT2 端的连接状态。 • [连接中] • [断开中]

■数据链接信息

项目	内容
[通讯状态]	显示本站的通讯(数据链接)状态。 • [正在链接数据] • [正在停止数据链接] • [正在实施交接] • [接力停止中] • [正在实施脱机测试] • [离线]
[通讯中断原因]	显示本站的通讯(瞬时传送)失败的原因。 • [正常] • [电缆断开] • [解除/恢复链接处理中] • [脱机模式] • [脱机测试-H/W测试] • [脱机测试-自回送测试] • [脱机测试-出货测试]
[数据链接停止原因]	显示本站的数据链接 (循环传送) 失败的原因。 • [正常] • [有停止指示] • [数据链接监视定时的时间已到] • [不存在从站] • [本站站号范围外] • [本站站号范围外] • [本站站号重复] • [主站重复: 检测出主站] • [站号未设置] • [参数异常(其它)] • [参数通讯中] • [可编程控制器 CPU 停止错误] • [错误的链接结构]

■模块出错信息

项目	内容	
[模块出错]	显示模块出错次数。	
[出错代码]	在16 行中按顺序显示16 个最新的出错记录。	

■链接扫描时间信息

项目	内容
[现在链接扫描时间]	显示当前的链接扫描时间。
[最大链接扫描时间]	显示最大的链接扫描时间。
[最小链接扫描时间]	显示最小的链接扫描时间。
[持续链接扫描时间]	显示参数中设置的链接扫描时间。

■本站线路状态

项目	内容
[连接状态]	显示本站的连接状态。 • [正常 (PORT1 端通讯中、PORT2 通讯中)] • [正常 (PORT1 端通讯中、PORT2 电缆断开)] • [正常 (PORT1 端环路回送通讯中、PORT2 电缆断开)] • [正常 (PORT1 端电缆断开、PORT2 通讯中)] • [正常 (PORT1 端电缆断开、PORT2 环路回送通讯中)] • [正在解除链接 (PORT1 端电缆断开、PORT2 电缆断开)] • [正在解除链接 (PORT1 端电缆断开、PORT2 电缆断开)] • [正在解除链接 (PORT1 端回路确定中、PORT2 电缆断开)] • [正在解除链接 (PORT1 端回路确定中、PORT2 线路确定中)]
[PORT1 端电缆断开检出次数]	•[0]: 无错误
[PORT1 端回路异常检出数]	◆[1]以上: 检测出错误的累计次数
[PORT2 端电缆断开检出次数]	
[PORT2 端回路异常检出数]	

CC-Link 通讯模块

关于错误的处理方法,请参照以下内容。 ❑所使用的CC-Link 系统的主机/本地模块用户手册(详细篇)



1)LED状态

显示CC-Link 通讯模块 (GT15-J61BT13)的动作状态。 ^{(]]} 645页 LED状态

2) 数据链接信息

显示CC-Link 通讯模块(GT15-J61BT13)的数据链接启动状态以及出错状态。

☞ 646页 数据链接信息

■LED状态

项目	LED颜色 *1	亮灯	熄灯	闪烁
[RUN]	绿	正常运行中	・发生WDT错误・复位中	-
[ERR.]	红	全部站通讯异常	 未发生通讯异常 复位中	有通讯异常站或站号重复
[TIME]		 电缆断线 传输路线受到噪声影响,来自 全部站的响应消失 	有来自全部站的响应	-
[MST]	绿	作为主站动作中	作为非主站动作中	
[SW]	红	开关设置出错	无开关设置错误	
[LINE]		电缆断线错误	无电缆断线错误	
[S MST]	绿	作为待机主站动作中	作为非待机主站动作中	
[M/S]	红	主站重复出错	无主站重复错误	
[LOCAL]	绿	作为本地站动作中	作为非本地站动作中	
[PRM]	红	参数错误	无参数错误	
[GOT R/W]	绿	有来自GOT 的访问	无来自GOT 的访问	

*1 黑白显示时,显示如下。

亮灯: ■

熄灯: 🗆

■数据链接信息

项目	内容
[数据链接启动状态]	显示数据链接启动状态。 • [正在链接数据]: 正在执行数据链接 • [正在停止数据链接]: 正在停止数据链接 • [初始状态]: 处于初始状态 • [参数接收等待]: 未接收参数的状态 • [正在解除链接 (无轮询请求)]: 在没有来自主站的询问的情况下处于解除链接状态 • [正在解除链接 (其他)]: 因线路异常而处于解除链接状态 • [正在解除链接 (其他)]: 因其他原因而处于解除链接状态 • [正在实施线路测试]: 正在实施线路测试 • [正实施参数设置测试]: 正在实施线路测试 • [正在处理自动恢复]: 正在自动进行恢复处理 • [正在复位]: 正在进行CC-Link 通讯模块的复位 (GOT 为复位状态)
[出错状态]	显示当前发生的错误的状态。 • [正常]: 正常状态 • [检测出传输线路异常]: 检测出传输线路的异常 • [检测出参数异常]: 检测出参数的异常 • [检测出CRC 出错]: 检测出接收数据的异常 • [检测出超时出错]: 在接收数据时,检测出超时出错 • [检测出异常结束出错]: 在数据通讯中检测出异常 • [检测出设置异常]: 检测出站号和站点类型、传输速度设置或模式设置的异常 • [检测出其他异常]: 因其他原因而检测出异常
MELSECNET/H 通讯模块

关于错误的处理方法,请参照以下内容。

□□所使用的MELSECNET/H Network System Reference Manual(PLC to PLC network)



GT15-J71LP23-25时



GT15-J71BR13时

LED状态
 显示MELSECNET/H 通讯模块的动作状态。
 C ● 648页 LED状态
 3) 环路信息
 3) 数据链接信息
 显示MELSECNET/H 通讯模块的数据链接信息(通讯状态、通讯中断原因、通讯停止原因)。
 C ● 649页 数据链接信息

4)瞬时状态显示瞬时传送的错误次数及出错代码。□ 649页 瞬时状态

■LED状态

项目	LED颜色*1	亮灯	熄灯
[RUN]	绿	数据链接正常	数据链接异常
[MNG]		作为管理站动作中	作为非管理站动作中
[S.MNG]		作为子管理站动作中	作为非子管理站动作中
[D.LINK]		正在链接数据	数据链接停止
[T. PASS]		正在实施交接	未实施交接
[SW. E.]		开关设置异常	正常
[M/S.E.]		站号、管理站的重复错误	
[PRM. E.]		参数错误	
[GOT R/W]		有来自GOT 的访问	无来自GOT 的访问
[CRC]	红	代码检查出错	正常
[OVER]		数据获取延迟出错	
[AB. IF]		接收数据全部为1	
[TIME]		超时	
[DATA]		接收数据出错	
[UNDER]		发送数据出错	
[L00P]		正/副环路接收出错	
[SD]	绿	正在发送数据	-
[RD]		正在接收数据	-

*1 黑白显示时,显示如下。

亮灯: ■

熄灯: 🗆

■环路信息

项目	内容
[F 环路] *1	显示 F 环路的状态。 •[正常] •[异常]
[R 环路] ^{*1}	显示 R 环路的状态。 •[正常] •[异常]
[F 环路回送站] *1	显示 F 环路回送站的实施状态。 • [未实施] • 己实施的站号
[R 环路回送站] *1	显示 R 环路回送站的实施状态。 • [未实施] • 己实施的站号
[环路回送] *1	显示环路回送的状态。 • [未实施]:环路正常、正环路异常、副环路异常,禁止数据链接 • [实施]:环路回送时

*1 GT15-J71BR13 时,显示[---]。

■数据链接信息

项目	内容
[通讯状态]	显示本站的通讯(数据链接)状态。 • [正在链接数据]: 正在链接数据 • [数据链接停(他)]: 从其他站停止循环传送。 • [数据链接停(自)]: 本站停止循环传送。 • [正在实施交接(未清除)]: 不分配本站的B/W发送。 • [正在实施交接(参数异常)]: 本站的参数有异常。 • [正在实施交接(参数未接收)]: 未能接收公共参数。 • [正在解除链接(未交接)]: 站号重复,电缆未连接 • [正在解除链接(线路异常)]: 电缆未连接 • [正在实施测试]: 正在进行在线/脱机测试 • [正在复位]: 硬件异常
[通讯中断原因]	显示本站的通讯 (瞬时传送) 失败的原因。 [正常通讯]: 正常通讯中 [离线]: 离线中 [脱机测试]: 正在进行脱机测试 [初始状态]: 发生错误 (出错代码: F101, F102, F105) [管理站转移]: 发生错误 (出错代码: F104, F106) [正在进行在线测试]: 发生错误 (出错代码: F107) [交接消失]: 发生错误 (出错代码: F107) [交接重复]: 发生错误 (出错代码: F108) [有相同的站号]: 发生错误 (出错代码: F108) [管理站重复]: 发生错误 (出错代码: F106) [惨哗重试出错]: 发生错误 (出错代码: F106) [凌送重试出错]: 发生错误 (出错代码: F106) [越时出错]: 发生错误 (出错代码: F106) [越时出错]: 发生错误 (出错代码: F110) [逐路异常]: 发生错误 (出错代码: F1112) [正在解除链接]: 发生错误 (出错代码: F1115) [未交接本站地址]: 发生错误 (出错代码: F117)
[数据链接停止原因]	显示本站的数据链接 (循环传送) 失败的原因。 [正常]: 正常通讯中 [有停止指示]: 从本站或其他站停止了全部站的循环传送 [无公共参数]: 无法接收参数 [公共参数异常]: 所设置的参数有异常 [本站CPU异常]: 本站的CPU 模块中发生了中度/ 重度错误 [通讯中断]: 本站中发生了数据链接异常

■瞬时状态

项目	内容
[透明传输出错]	显示透明传输出错次数。
[出错代码]	在16 行中按顺序显示16 个最新的出错记录。

22 iQSS实用菜单

$\begin{smallmatrix} \mathsf{GT} & \mathsf{GT} & \mathsf{GT} \\ \textbf{27} & \textbf{25} & \textbf{23} & \textbf{21} \end{smallmatrix} \begin{smallmatrix} \mathsf{GT} & \mathsf{Soft} \\ \mathsf{GOT} \\ \mathsf{2000} \end{smallmatrix}$

□□ 651页 特点
 □□ 652页 规格
 □□ 654页 配置文件数据的准备
 □□ 655页 显示操作
 □□ 657页 操作方法
 □□ 665页 错误信息与处理方法

22.1 特点

将iQSS对应机器的配置文件数据存储到数据存储设备中并安装到GOT上,即显示所选择的机器的信息。 此外,可以启动、运用、保养所选择的iQSS对应机器。



22.2 规格

□ 652页 系统配置
 □ 653页 访问范围
 □ 653页 注意事项

系统配置

以下将对可以使用iQSS实用菜单的GOT、可编程控制器以及GOT与可编程控制器的连接形式进行说明。 关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。 CDGOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1 关于iQSS对应机器与可编程控制器的连接,请参照以下手册。 CDMELSEC-Q/L AnyWireASLINK Master Module User's Manual

对象连接机器

连接机器	
RCPU	ROOCPU、RO1CPU、RO2CPU、RO4CPU、RO8CPU、R16CPU、R32CPU、R12OCPU、RO8PCPU、R16PCPU、R32PCPU、 R12OPCPU、RO4ENCPU、 RO8ENCPU、R16ENCPU、R32ENCPU、R120ENCPU
QCPU (Q模式)	Q00JCPU、Q00CPU、Q01CPU、Q02CPU、Q02HCPU、Q06HCPU、Q12HCPU、Q25HCPU、Q02PHCPU、Q06PHCPU、 Q12PHCPU、Q25PHCPU、Q12PRHCPU、Q25PRHCPU、Q00UJCPU、Q00UCPU、Q01UCPU、Q02UCPU、Q03UDCPU、 Q04UDHCPU、Q06UDHCPU、Q10UDHCPU、Q13UDHCPU、Q20UDHCPU、Q26UDHCPU、Q03UDECPU、Q04UDEHCPU、 Q06UDEHCPU、Q10UDEHCPU、Q13UDHCPU、Q20UDEHCPU、Q26UDEHCPU、Q50UDEHCPU、Q100UDEHCPU、 Q03UDVCPU、Q04UDVCPU、Q06UDVCPU、Q13UDVCPU、Q26UDVCPU、Q04UDPVCPU、Q06UDPVCPU、Q13UDPVCPU、 Q26UDPVCPU
LCPU	LO2CPU、LO6CPU、L26CPU、L26CPU-BT、LO2CPU-P、L06CPU-P、L26CPU-P、L26CPU-PBT、LO2SCPU、 LO2SCPU-P

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与连接机器的连接形式								
名称	内容	总线	CPU直接	串行通	以太网	MELSECNET/H连接 *1、	CC-Link IE控制器连接 *1*5、	、 CC-Link连接		
		连接 *1	连接 ^{*2}	讯连接	连接 *3	MELSECNET/10连接 *1*4	CC-Link IE现场连接 *6*7	ID *8	G4 *9	
iQSS实用菜单	iQSS对应机器 的状态显示	0	0	0	0	0	0	0	0	
	参数的更改									

*1 RCPU、LCPU所不支持的连接形式。

*2 连接LCPU时,请使用L6ADP-R2。

*3 无法使用L02SCPU、L02SCPU-P。

*4 GOT采用MELSECNET/10连接时,请使用功能版本B以后的QCPU与网络模块(QJ71LP21、QJ71LP21-25、QJ71LP21S-25、QJ71LP21G、QJ71BR11)。

*5 表示CC-Link IE控制器网络连接。

*6 表示CC-Link IE现场网络连接。

*7 Q00JCPU、Q00CPU、Q01CPU、Q02CPU、Q02HCPU、Q06HCPU、Q12HCPU、Q25HCPU时无法使用。

*8 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*9 表示CC-Link连接(经由G4)。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序 (扩展功能),请参照以下内容。 □ 37页 各功能所需的系统应用程序 (扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有iQSS实用菜单的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

iQSS实用菜单需要数据存储设备。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可处理的其他公司生产的机器

通过使用配置文件数据, iQSS实用菜单支持其他公司产品的监视。 关于对象机器, 请参照以下手册。 LDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 对象机器支持以下的功能。

- 取得机器一览的信息到GOT中
- 通过GOT监视机器
- 从GOT向机器读取、写入参数

多语言显示

配置文件数据中存在多语言信息时,支持多语言显示。 配置文件数据中有支持多语言的部分和不支持多语言的部分。 不支持的部分取决于GOT的系统语言。 数据存储设备中不存在支持多语言的配置文件数据时,不会切换语言。 关于系统语言切换的详细内容,请参照以下内容。

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 QDGOT2000系列 连接手册 (三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

注意事项

操作机器一览信息画面、参数信息画面时的注意事项

以下操作的执行过程中,请勿进行使用控制信号(Y信号)的操作。 触摸机器一览信息画面的[更新名单]键后的更新处理过程中 触摸参数信息画面的[参数读出]键、[参数写入]键后的读取、写入处理过程中

22.3 配置文件数据的准备

要在iQSS实用菜单中显示支持iQSS的机器时,需通过GT Designer3将配置文件数据存储到数据存储设备中,并安装到GOT上。 关于配置文件数据的存储步骤,请参照以下内容。 LDGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

22.4 显示操作

以下将对从安装数据存储设备到显示iQSS实用菜单的操作画面为止的步骤进行说明。

1. 将存储了配置文件数据的数据存储设备安装到GOT上。

2. 接通GOT的电源。

3. 显示iQSS实用菜单的画面。

显示方法有以下2种。

通过工程中设置的扩展功能开关 (iQSS实用菜单) 启动时

关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过实用菜单启动时

请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[iQSS实用菜单]。

关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。

□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

4. 仅在初次启动iQSS实用菜单时会显示[通道选择]窗口。

设置与GOT连接的可编程控制器的通道号。

如果不设置通道号而触摸[×]键来关闭[通道选择]窗口,通道号即被设置为1。

通道选择更改键

iQS	S实用菜单				Ch[1] [本站]	N/W[-] [本CPU]				
可出	监视模块名单			模块数: 2						
No.	首XY地址	网络	类型	型号						
1	0000	Åny∛	ireåSLINK	QJ51AW12AL						
2	0020	Any∛	ireASLINK	QJ51AW12AL		1				
			通道选择		×					
			CH 1: E7	'1连接						
			(TI 0. C)	wiel(WPI (PC)						
			CII 2. 36	STAT(NELSEC)						
			CH 3: ME	LSECNET/H						
			CH 4: CC	C-Link(G4)						
								\sim	「诵道选择	窗口
							•		LAGACACIT.	
i	QSS						OK			

5. 显示iQSS实用菜单。

要更改连接目标时,触摸iQSS实用菜单画面上的通道选择更改键,更改连接目标。 ⁽¹⁾ 657页 操作方法

iQS	S实用菜单			Ch[1] N/W[-] St[255] CPU[0]	×	
可监	ī视模块名单		模块数: 2			
No.	首XY地址	网络类型	型号			
1	0000	AnyWireASLINK	QJ51AW12AL			
2	0020	AnyWireASLINK	QJ51AW12AL			
					_	
i	OSS				OK	

22

画面转换



[监视信息]键

22.5 操作方法

以下将对使用iQSS实用菜单时的各画面操作进行说明。 iQSS实用菜单的显示画面因所使用的GOT而异。 ℃ 657页 iQSS实用菜单画面 ℃ 659页 机器一览信息画面 ℃ 661页 监视信息画面 ℃ 664页 参数信息画面

iQSS实用菜单画面

以下将对执行iQSS实用菜单画面时的画面结构和通用操作进行说明。

iQSS实用菜单的显示内容和按键功能

以下将对iQSS实用菜单启动后所显示的系统配置画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)标题显示区

显示标题和连接目标CPU的模块数。

2) 模块一览显示区

显示可监视的模块的一览表。

3) 触摸键

显示iQSS实用菜单画面中的操作所使用的按键。

■按键功能

以下所示为iQSS实用菜单画面中的操作所使用的按键功能。



1)通道选择更改键 显示通道选择窗口。 2)[×]键 退出iQSS实用菜单。 3)滚动键 以1个项目为单位上下滚动表格的内容。 4)滚动条 触摸滚动条的滑块上方或滑块下方时,即会向上或向下滚动1页。 此外,触摸滑块上下滑动时,即会向任意位置滚动。 5)[0K]键 显示所选择的机器的机器一览信息画面。

机器一览信息画面

以下将对执行机器一览信息画面时的画面结构和通用操作进行说明。

机器一览信息画面的显示内容和按键功能

以下将对机器一览信息画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1) 触摸键

显示机器一览信息画面中的操作所使用的按键。

2) 网络信息显示区

显示连接目标的网络信息。

3) 机器一览显示区

显示可监视的机器的一览表。

4)所选机器信息显示区

显示机器一览显示区中所选择的机器的信息。

■按键功能

			1) 	2)
机器一览信	息(AnyWireASLINK)		Ch[1] N/₩[-] St[255] CPU[0]	
3) — 更新名单	主模块 QJ51AT 车接个数:3 异常个	712AL(I/0:0000) ·教:1 警报个数:1	[De [200] CI 0[0]	
No. Adr Tpy	/ 型묵			状态4)
1 0 I	B283SB-01-1KR	ASLINKSENSOR-Input Module-non-Isol	ated(Photoelectroni.	
2 0 0	B281PB-02U-CC20	ASLINKER-Output Module-non-Isolate	d(Sink Type)	
3 6 0	B283SB-01-1KP	ASLINKSENSOR-Output Module-non-Isc	lated(Photoelectron.	
				— 5)
		-01-17D		
m	型与 D2003D 概要 ASLINK	SENSOR, 1point Input Module, Photoel	ectronic Sensor, Ret	roreflecti
	していていたい。 制造商 Anywir 米刊 Innut	e Corporation Medule (In:1/Out:0)		
	央型 Input	Module (In.1/out.0)		
<u> </u>	<u> </u>			→ ^{四络} → 9)
				【快块名单】
6)	7) 8)			
1) 通道选择更	更改键			
显示通道选择	译窗口。			
2)[×]键				
退出iQSS实用	月菜单。			
3) [更新名单]键			
更新机器一览	危显示区的信息。			
4)滚动键				
以1个项目为	单位上下滚动表	格的内容。		
5)滚动条				
触摸滚动条的	り滑块上方或滑 步	央下方时,即会向上或向下	滚动1页。	
此外, 触摸潜	骨块上下滑动时,	即会向任意位置滚动。		
6) [监视信息]键			
切换为监视信	言息画面。			
7) [参数信息]键			
切换为参数信	言息画面。			
8) [异常•警	报下一页显示]银	建		
光标移动到发	文生了异常或报 警	警的机器上。		
9) [网络模块	名单]键			
切换为iQSS剪	实用菜单画面。			

监视信息画面

以下将对执行监视信息画面时的画面结构和通用操作进行说明。

监视信息画面的显示内容和按键功能

以下将对监视信息画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



2) 监视机器状态显示区

显示正在监视的机器的状态。

☞•监视机器状态显示区

3) 错误状态显示区

正在监视的机器中发生错误时,显示错误代码、错误内容、处理方法。

• 监视机器状态显示区

以下将对监视机器状态显示区中所显示的显示内容和按键功能进行说明。



1) [型号]

显示正在监视的机器的型号。

2)[状态]

显示正在监视的机器的状态。

状态中显示的项目如下所示。

有多个状态项目时,会显示优先顺序较高的项目。

显示项目	优先顺序
[子模块电压低下]	优先顺序较高
[传感水平下低下]	↓
[1/0断路]	
[1/0短路]	
[I/0功率低下]	
[正常]	

3) [检测水平]

选择机器一览信息画面中的LINKAMP、LINKSENSOR时,会以数值和条形图表的形式显示当前值。

条形图表在显示监视画面的过程中,会持续更新当前值,并以绿色填充当前值左侧的部分。

检测水平的值超出范围时,显示[0%]。

4) [输入输出状态]

显示正在监视的机器的输入、输出状态。

输入、输出1点也不存在时,不显示项目。

输入、输出9点以上的机器将以8点为单位,通过向左键、向右键进行移动。

输入、输出8点以下的机器将不显示向左键、向右键。

■按键功能

以下所示为监视信息画面的操作中所使用的按键功能。



参数信息画面

以下将对执行参数信息画面时的画面结构和通用操作进行说明。

参数信息画面的显示内容和按键功能

以下将对参数信息画面的显示内容和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容

		1) 	1) 	
	参数信息(AnyWireASLINK)	Ch[1] N/W[-] St[255] CPU[0])
	[型묵 B283SB-01-1KR (Adr:0)			
	参数	数值	单位	Ì
	Threshold	50		
	Hysteresis	5		
0)	High Level of Alarm Threshold	80		
2) —	Low Level of Alarm Threshold	20		1)
	Alarm Setting Timer	5	100ms	-1)
	LightOn DarkOn	LightOn 🔽		
	Change Operational Mode	Detection of Sens		
	Change Receiver Mode	NormalMode		
	ChangeLightSourcePower	NormalMode		
				J
3) —	[详细信息] - 设定范围 - 初始数值 DarkOn 读出数值 LightOn 写入数值			
-> <i>b</i> !			- 筑 模块名单) 1)	Ì

1)触摸键

显示参数信息画面中的操作所使用的按键。

2)参数显示区

显示正在监视的机器的参数一览表,或者更改参数。

最多显示128个参数。

参数为129个以上时不显示。

3)参数详细信息显示区

显示参数显示区中所选择的参数的详细内容。

■按键功能

以下所示为参数信息画面的操作中所使用的按键功能。

		1) 		2) 	
参数信息(AnyWireASLINK)		[] [h[1] N/₩[-] [] [255] CDU[0]			
회 B283SB-01-1KR (Adr:0)	j	50[200] CPU[0]			
参数	数值		单位	— 3)	
Threshold	50				
Hysteresis	5			月 月一滑块	:
High Level of Alarm Threshold	80				
Low Level of Alarm Threshold	20				
Alarm Setting Timer	5	_	100ms	-4)	
Lighton Darkon	Detect	n 🗸 🗸			
Change Operational Mode	Normall	Mode			
ChangeLightSourcePower	Normall	Mode			
				— 3)	
(1年4町信息) - 设定范围 - - 初始数直 Dark On - 读出数值 Light On - 写人数值 - - <td></td> <td></td> <td>一览) 展</td> <td>网络 <u>集名</u>单] 9)</td> <td></td>			一览) 展	网络 <u>集名</u> 单] 9)	
1) 通道选择更改键		-,		- /	
日云通道选择窗口					
2)[^]硬					
返田1435头用来早。					
以1个项目为甲位上卜滚动表格的内容。					
4) 滚动条					
触摸滚动条的滑块上方或滑块下方时,即会向上	或向	下滚动1页	0		
此外,触摸滑块上下滑动时,即会向任意位置滚	动。				
5)[监视信息]键					
切换为监视信息画面。					
6)[参数读出]键					
读取正在监视的机器的参数信息,并更新参数显	示区	的内容。			
7) [参数写入] 键					
将参数显示区中已更改的参数信息写入到正在监	视的	机器中。			
8) [机器一览信息] 键	- 2043	, - nn ·			
切拖为机哭—监信自画面					
37 LM3 坩 保 仄 石 牛 」 谜 					
·切厌为1455头用采半凹囬。					

22.6 错误信息与处理方法

关于iQSS实用菜单中显示的错误信息与处理方法,请参照以下手册。 Q_MELSEC-Q/L AnyWireASLINK Master Module User's Manual

23 驱动记录器

GT GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 2000

🖙 667页	特点
15 668页	规格
厂 671页	显示操作
5 674页	[驱动记录器信息一览表]画面
〒 684页	[图表波形]画面
🖙 695页	[发生报警时一览表]画面

23.1 特点

驱动记录器是指将报警发生前后的数据(电机电流、位置指令等)从伺服放大器读取至GOT,并显示波形和数据一览表的功能。

可用GOT替代MR Configurator2确认报警发生时的数据。



从伺服放大器读取的数据可输出为文件。

输出的文件内容可在GOT及MR Configurator2中显示。



可通过GOT对伺服放大器中发生特定报警时进行数据保存的驱动记录器任意报警触发进行更改。



23.2 规格

□ 668页 系统配置
□ 670页 访问范围
□ 670页 注意事项

系统配置

以下将对驱动记录器的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。

对象连接机器

驱动记录器对应以下伺服放大器。

伺服放大器	型号
MELSERVO-J4 *3	MR-J4-□B, MR-J4-□B-RJ, MR-J4W2-□B, MR-J4W3-□B, MR-J4-□GF *1*2, MR-J4-□GF-RJ *1*2
MELSERVO-JE	MR-JE-□B

*1 使用简单运动模块(CC-Link IE现场网络)连接可编程控制器和伺服放大器时,在以下连接形态下无法连接。 通过CC-Link IE现场网络连接GOT和RCPU
通过CC-Link IE控制器连接GOT和RCPU
经由以太网模块连接GOT和RCPU(包含经由RnENCPU的网络部)
*2 使用CC-Link IE现场网络模块连接可编程控制器和伺服放大器时,在以下连接形态下无法连接。 通过CC-Link IE现场网络模块连接可编程控制器和伺服放大器时,在以下连接形态下无法连接。

通过CC-Link IE控制器连接GOT和RCPU 经由以太网模块连接GOT和RCPU(包含经由RnENCPU的网络部)

*3 使用简单运动模块(SSCNET III/H)、简单运动模块(CC-Link IE现场网络)或CC-Link IE现场网络模块连接可编程控制器和伺服放大器时, 在以下连接形态下无法连接。 通过以太网直接连接GOT和运动控制器CPU(Q系列)

通过以太网直接连接G01和运动控制器CPU(Q系列) 通过以太网直接连接G0T和CR800-Q(Q172DSRCPU)

GOT和伺服放大器应经由运动控制器CPU、简单运动模块或CC-Link IE现场网络模块连接。

■支持经由的运动控制器CPU、简单运动模块或CC-Link IE现场网络模块

连接设备	型号
运动控制器CPU (MELSEC iQ-R 系列)*9	R16MTCPU, R32MTCPU, R64MTCPU
运动控制器CPU (Q 系列)*9	Q172DSCPU, Q173DSCPU, Q170MSCPU, Q170MSCPU-S1
简单运动模块 *8*9	RD77GF4 ^{*1} , RD77GF8 ^{*1} , RD77GF16 ^{*1} , RD77GF32, RD77MS2, RD77MS4, RD77MS8, RD77MS16, FX5-40SSC-S, FX5-80SSC-S, QD77GF4 ^{*2} , QD77GF8 ^{*2} , QD77GF16 ^{*2*3} , QD77MS2, QD77MS4, QD77MS16, LD77MS2, LD77MS4, LD77MS16
CC-Link IE内置可编程控制器CPU模块 *4*5	RO4ENCPU, RO8ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU, R120ENCPU
CC-Link IE现场网络主站/本地站模块 *4*8*9	RJ71GF11-T2 * ⁶ , RJ71GF11-T2 (MR) * ⁶ , QJ71GF11-T2 * ⁷ , LJ71GF11-T2 * ⁷
以太网模块 *4	RJ71EN71 *6

*1 请使用版本为02以上的产品。

*2 请在MR Configurator2中,将[运行模式]的[CC-Link IE 通信用通信模式设置]设置为[运动控制模式]。

*3 请使用序列号的前5位为17102以上的产品。

*4 经由CC-Link IE现场网络模块时,与GOT连接的可编程控制器CPU仅以主站为对象。

*5 请使用网络部分的版本为09以上的产品。

*6 请使用版本为09以上的产品。

*7 请在MR Configurator2中,将[运行模式]的[CC-Link IE 通信用通信模式设置]设置为[I0模式]。

*8 将GOT和可编程控制器CPU连接CC-Link IE TSN时,请使用固件版本03以上的CC-Link IE TSN主站/本地站模块。

*9 管理CPU配置冗余系统时,不支持驱动记录器。

连接形式



■经由运动控制器CPU或简单运动模块(SSCNET III/H)连接GOT和伺服放大器时

通过运动控制器CPU(Q系列)时,GOT与运动控制器CPU请通过CC-Link IE现场网络连接以外的方式进行连接。 连接方法请参照以下内容。

❑GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

■经由简单运动模块(CC-Link IE现场网络)或CC-Link IE现场网络模块连接GOT和伺服放大器时



GOT和可编程控制器的连接方法,请参阅下述手册。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有驱动记录器的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

进行以下操作时,需要数据存储设备。 将从伺服放大器中读取的数据保存为文件 读取数据存储设备的文件以显示数据

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LDGOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

注意事项

来自多台机器的指令发送

请勿同时从多台机器向同一伺服放大器进行指令发送。 否则伺服放大器可能出现意料之外的动作。

网络No. 的重复

GOT和经由目标可编程控制器CPU为以太网连接时,请避免连接设备设置中的网络No.和伺服放大器的CC-Link IE现场网络的网络No.重复。 无法与伺服放大器连接。

无法同时使用的功能

从扩展功能开关启动时,无法同时使用驱动记录器和伺服放大器图表。 正在使用伺服放大器图表时,请在退出伺服放大器图表后启动驱动记录器。

23.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示驱动记录器的操作画面为止的步骤进行说明。 1. 接通GOT的电源。 2. 请进行以下任意1种操作。 在实用菜单的主菜单中触摸[监视]→[驱动记录器] 触摸系统桌面启动器的系统配置画面中的模块,并在显示的扩展功能选择画面中触摸「驱动记录器] 触摸工程中设置的扩展功能开关 (驱动记录器) 在CC-Link IE现场网络诊断的右键菜单中触摸[驱动记录器] 3. 仅在初次启动时显示 [通道选择]窗口。 (已对扩展功能开关进行连接目标的设置时,或可使用的通道仅有1个时,不显示[通道选择]窗口。) 请触摸要使用的通道号的按键。 ☞ 680页 [通道选择]窗口 4. 仅在初次启动时显示[站选择]窗口。 (已对扩展功能开关进行连接目标的设置时,不显示[站选择]窗口。) 请触摸履历键或[站号输入]键。 ☞ 680页 [站选择]窗口 触摸[站号]键后,即显示[站号输入]窗口。 请在[站号输入]窗口中设置网络号、站号,并触摸[确定]键。 ☞ 680页 [站号输入]窗口 5. 显示 [驱动记录器信息一览表] 画面。 (已对扩展功能开关进行连接目标的设置时,将从伺服放大器自动读取驱动记录器信息,因此无需进行之后的操作。) 请触摸连接目标 (伺服)键。 ☞ 674页 [驱动记录器信息一览表]画面

6. 显示[连接目标选择 (伺服)]窗口。 请设置要连接的伺服放大器,并触摸[OK]键。 □□□ 682页 [连接目标选择 (伺服)]窗口

7. 关闭[连接目标选择 (伺服)]窗口。

请在[驱动记录器信息一览表]画面中触摸[轴读取]键,以从伺服放大器读取驱动记录器信息。 显示操作画面的方法不同,所显示的操作画面的画面种类也会不同。

显示方法	内容
通过实用菜单、系统桌面启动器及CC-Link IE现场网路诊断显示	GOT的画面切换为驱动记录器的操作画面。 关于系统桌面启动器,请参照以下内容。 ▷☞ 39页 系统桌面启动器 关于CC-Link IE现场网路诊断,请参阅下述内容。 ▷☞ 697页 CC-Link IE现场网络诊断
通过扩展功能开关显示	驱动记录器的操作画面作为系统窗口显示。 关于通过扩展功能开关显示,请参照以下内容。 ^{C3®} 672页 通过扩展功能开关显示

通过扩展功能开关显示

要使用扩展功能开关,需要在用户创建画面上预先进行配置。 关于设置方法,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■扩展功能开关的设置

扩展功能开关中有以下的设置。

项目	内容
窗口尺寸	指定[图表波形]画面的窗口尺寸。
图表波形尺寸	指定[图表波形]画面上的图表显示区域的尺寸。 ^[2] 684页 [图表波形]画面
连接目标	设置要通过的连接机器及伺服放大器。 预先设置连接目标后,即可在显示操作画面的同时进行驱动记录器信息的读取。

■使用系统窗口所需的设置

通过扩展功能开关显示时,驱动记录器的操作画面显示为系统窗口。

系统窗口的显示中使用重叠窗口。

用作系统窗口的重叠窗口需要预先在项目中设置。

关于设置方法,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户创建画面启动驱动记录器。



要点 ዖ

不支持系统桌面启动器功能时

设置的连接目标不支持系统桌面启动器功能时,启动时会显示对话框。

关于系统桌面启动器功能,请参照以下内容。

☞ 39页 系统桌面启动器

通过CC-Link IE现场网路诊断启动

通过在CC-Link IE现场网络诊断的右键菜单中选择[驱动记录器],可以通过CC-Link IE现场网络诊断启动驱动记录器。



关于CC-Link IE现场网路诊断的右键菜单,请参阅下述内容。

画面转换



*1 通过已进行连接目标设置的扩展功能开关启动时,从初次启动时开始显示[驱动记录器信息一览表]画面。

23.4 [驱动记录器信息一览表]画面

显示从伺服放大器或文件读取的驱动记录器信息。



6) 轴编号、站编号

在[通过]中选择[运动控制CPU]或[简单运动控制器(SSCNET Ⅲ/H)]时,显示读取对象的轴编号。

在[通过]中选择[简单运动控制器(CC-Link IE Field)]或[CC-Link IE Field模块]时,显示读取对象的站编号。 读取前显示[-]。

7) [轴读取]键

从[连接目标选择 (伺服)]窗口中设置的轴读取驱动记录器信息。

8)报警记录一览表 读取的报警记录的一览表。 触摸行后,变为选中状态。

记录编号

L I	编号	名称	发生时间	详情
当前	35.0	指令频率异常	281	00
1	33.0	过电压	281	00
2	32.0	过电流	281	00
3	31.0	过速	281	00
4	30.0	再生异常	281	00
5	24.0	主电路异常	281	00
6	21.0	编码器普通通信异常2	281	00
7	21.0	编码器普通通信异常2	281	00
8	72.0	机械侧编码器普通通信异常2	260	00
9	71.0	机械侧编码器普通通信异常1	260	00
10	51.0	过载2	258	00
11	20.0	编码器普通通信异常1	258	00
12	10.0	电压不足	258	00
13	52.0		258	00
14	50.0	过载1	258	00
15	46.0	伺服电机过热	258	00

项目	内容
记录编号	从最新发生的报警开始按顺序分配的编号。
[编号]	报警编号。
[名称]	报警的名称。
[发生时间]	伺服放大器开始动作到发生报警为止的时间。(单位:小时)
	报警详细编号。

9) [波形显示] 键

切换为[图表波形]画面。

报警记录一览表中选中的报警发生时的数据以波形显示。

☞ 684页 [图表波形]画面

10) [发生时一览表显示]键

切换为[发生报警时一览表]画面。

显示报警记录一览表中选中的报警发生时的数据一览表。

☞ 695页 [发生报警时一览表]画面

11) [触发设置]键

显示[驱动记录器任意报警触发]窗口。

设置驱动记录器任意报警触发。

☞ 683页 [驱动记录器任意报警触发]窗口

12) [履历清除]键

删除连接目标伺服放大器内的驱动记录器信息。

13)[轴标签名]

仅在设置了轴标签时显示轴标签名。

[打开]窗口

打开驱动记录器信息文件。



1) [DRV] 键 切换为[驱动器选择]窗口。 切换要读取文件的GOT驱动器。 ☞ 677页 [驱动器选择]窗口 2) 文件路径 文件一览表中显示的文件的路径。 3) 文件一览表 驱动器内的文件一览表。 最多显示200个相同路径内的文件夹、文件。 不显示第201个以后的文件夹及文件,因此相同路径内的文件夹、文件总数请设为200个以下。 可打开的文件扩展名为*.gpf2、*.amo2。 但是,不对应以下的gpf2文件。 • 通过伺服放大器图表功能保存的文件 • 通过MR Configurator2的驱动记录器以外的功能保存的文件 触摸状态下向上或向下滑动,即上下滚动文件一览表的内容。 4) 文件信息 文件一览表中选中文件的大小和创建年月日、时间。 5) 滚动键 以1行为单位上下滚动文件一览表的内容。 6) 滚动条 触摸滑块上方或滑块下方,即将文件一览表的内容向上或向下滚动1页。 此外,触摸滑块的状态下上下滑动,即会向任意位置滚动。 7) [确定]键 打开文件一览表中选中的文件。 打开gpf2文件,即显示[图表波形]画面。 ☞ 684页 [图表波形]画面 通过GOT打开了MR Configurator2中保存的、拥有多个波形数据的gpf2文件时,显示最新的波形数据。 打开amo2文件,即显示[发生报警时一览表]画面。 ☞ 695页 [发生报警时一览表]画面

[驱动器选择]窗口

切换要读取文件、或保存文件的对象驱动器。



1)驱动器
 切换要保存文件的GOT驱动器。
 2)[确定]键

将对象驱动器切换为选中的驱动器。

[文件存储目标]窗口

选择文件的保存目标。



1) [DRV]键
 切换两[驱动器选择]窗口。
 切换要保存文件的GOT驱动器。
 ▷ 677页 [驱动器选择]窗口
 2) 文件夹路径
 文件夹一览表中显示的文件夹的路径。
 3) 文件夹一览表
 驱动器内的文件夹一览表。
 最多显示200个相同路径内的文件夹。
 不显示第201个以后的文件夹,因此相同路径内的文件夹总数请设为200个以下。
 触摸状态下向上或向下滑动,即以1行为单位上下滚动文件夹一览表的内容。
 4) 滚动键
 以1行为单位上下滚动文件夹一览表的内容。

5)滚动条
触摸滑块上方或滑块下方,即将文件夹一览表的内容向上或向下滚动1页。
此外,触摸滑块的状态下上下滑动,即会向任意位置滚动。
6)[新建文件夹]键
切换为[文件夹名]窗口。
新建文件夹。
℃ 678页 [文件夹名]窗口
7)[确定]键
确定文件的保存目标,切换为[保存文件名]窗口。
设置保存文件的名称。
℃ 679页 [保存文件名]窗口



设置要新建的文件夹名。



1) 文件夹名

设置要创建的文件夹的名称。

包含文件扩展名在内的整个路径的字符数请设为78个字符以下。 关于GOT中使用的文件夹名、文件名的限制,请参照以下内容。 [___GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 2)[确定]键

创建文件夹。

[保存文件名]窗口

设置要保存的文件名和文件格式。

	保存文件名	5	
1) —	请输入保存的文件名。 ————————————————————————————————————		
2) —	(类型: ▼ gpf2(图表)		
	amo2(发生时一览表)		
		确定	3)

1) 文件名

设置要创建的文件的名称。

包含文件扩展名在内的整个路径的字符数请设为78个字符以下。

关于GOT中使用的文件夹名、文件名的限制,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过[批量保存]键打开了[保存文件名]窗口时,将所有报警的波形数据(*.gpf2)及发生报警时的数据一览表(*.amo2)保存在文件中。

在文件名中添加将驱动记录器信息读取至GOT的时间和发生顺序 (从新事件开始升序)。

例)波形数据(*.gpf2)时

文件名 _yyyymmdd_hhmmss_**.gpf2

──── 报警的发生顺序 →─── 读取驱动记录器信息的年月日、时间

2) [类型]
选择文件格式。
选择范围如下所示。
[gpf2(图表)]
[amo2(发生时一览表)]
通过[图表波形]画面、[发生报警时一览表]画面显示时,文件格式为固定。
3) [确定] 键
保存文件。

[通道选择]窗口

选择通道。



1)CH键

确定通道,切换为[站选择]窗口。

[站选择]窗口

从过往连接的履历选择网络号、站号。



1) 履历键

确定网络号、站号,与伺服放大器通讯。 显示过去3次的履历键。 2)[站号输入]键 切换为[站号输入]窗口。 设置网络号、站号。 ℃了 680页 [站号输入]窗口

[站号输入]窗口

设置网络号、站号。



I) [N/WNo.]
 触摸该图标,即显示[N/W号输入]窗口。
 在[N/W号输入]窗口中设置网络号。
 ☞ 681页 [N/W号输入]窗口
 2) [PCNo.]
 触摸该图标,即显示[PC号输入]窗口。
 在[PC号输入]窗口中设置PC站号。
 ☞ 681页 [PC号输入]窗口
 3) [CPUNo.]
 显示CPU号机编号。
 无法更改CPU号机编号。
 4) [决定]键
 确定输入的网络号和PC站号,与伺服放大器通讯。

[N/W号输入]窗口

设置网络号。



1) 网络号 设置的网络号。 2) 输入键 网络号的输入用键。 触摸[Enter]键,即确定网络号,并切换为[站号输入]窗口。

[PC号输入]窗口

设置站号。

	PC号	输入		Ch[1 St[1] N,] [;	/W[1] 本CPU])
1)	 							1
		_		\$	入范四		≦Input≦ 1;	20
		>	6	/	8	9	DEL	
2))	1	2	3	4	Ente	r
					A	C		
3)	 +		本站			管理站		

1) PLC站号 设置的PLC站号。 2) 输入键 PLC站号的输入用键。 触摸[Enter]键,即确定PLC站号,并切换为[站号输入]窗口。 3) [本站] 键 对本站设置PLC站号,并切换为[站号输入]窗口。 网络号中设置[0], PC站号中设置[FF]。 4) [管理站]键 对管理站设置PLC站号,并切换为[站号输入]窗口。 根据通信驱动器的不同,设置的值会有所不同。 • CC-Link (G4) 或CC-Link Ver.2 (ID) PC站号中设置[0]。 • 其他通信驱动器 网络号中设置了[0]时,将更改为[1]。 PC站号中设置[0]。

4)

[连接目标选择(伺服)]窗口

设置要读取数据的伺服放大器。



经由 [运动控制 CPU] 时



经由[简单运动控制器(CC-Link IE Field)]时

1)[通过]

选择GOT与伺服放大器间通过的机器类型。

选择范围如下所示。

[运动控制CPU]

[简单运动控制器(SSCNET III/H)]

[简单运动控制器(CC-Link IE Field)]

[CC-Link IE Field模块]

2)[CPU号机No.]

[通过]选择了[运动控制CPU]时显示。

选择要通过的运动控制器CPU的CPU号机No.。

3)[首I0]

在[通过]中选择[简单运动控制器(SSCNET III/H)]、[简单运动控制器(CC-Link IE Field)]或[CC-LinkIE Field模块]时显示。 选择经由的简单运动模块或CC-Link IE现场网络模块的起始I/O No.。

4) [轴 (轴标签名)]

在[通过]中选择[运动控制CPU]时,选择读取对象的轴。

仅在设置了轴标签时显示轴标签名。

5)[轴]

在[通过]中选择[简单运动控制器(SSCNET III/H)]时,选择读取对象的轴。

6)[站号]

在[通过]中选择[简单运动控制器(CC-Link IE Field)]、[CC-Link IE Field模块]时,选择读取对象的站号。

7) [确定]键

设置连接目标的伺服放大器。

请在[驱动记录器信息一览表]画面中触摸[轴读取]键,以从设置的轴读取驱动记录器信息。



经由[简单运动控制器(SSCNET Ⅲ/H)]时

i	连接目标选择(伺服)						
1) —	=通过	CC-Link IE Field模块	~				
3) —	=首10	00	~				
6) —	=站号	1					
7) —			取消				

经由[CC-Link IE Field 模块] 时
[驱动记录器任意报警触发]窗口

设置驱动记录器任意报警触发,并写入伺服放大器。

	驱动记录器任意报警触发	×
1)	 服警 編号设置 10 (00-FF)	
2)	 服警详情 【1 (00-FF)	
3)	 AL10.1 控制电路电源电压不足	
4)	 写入	取消

1) [报警编号设置]

通过伺服放大器的驱动记录器功能,对作为数据保存对象的报警编号进行设置。 伺服放大器报警的结构如下所示。

AL. **. **

└── 报警详细编号 ──── 报警编号

设置为0时,驱动记录器任意报警触发无效。 2)[报警详情编号设置] 通过伺服放大器的驱动记录器功能,对作为数据保存对象的报警详细编号进行设置。 设置为0时,仅报警编号设置有效。 3)报警名称 已设置的报警的名称。 4)[写入]键 向伺服放大器写入设置。 写入后,返回[驱动记录器信息一览表]画面。 驱动记录器任意报警触发的设置示例如下所示。 例1)以AL 10.1为对象时 请设置为报警编号: 10、报警详细编号: 1。 例2)以AL 10为对象时 请设置为报警编号: 10、报警详细编号: 0。

23.5 [图表波形]画面

以波形显示驱动记录器信息的数据。



正在显示的报警信息。 通过伺服放大器读取了数据时,显示报警的编号。 从文件中读取了数据时,显示文件名。 2) [打开]键 显示[打开]窗口。 打开驱动记录器信息文件。 ☞ 676页 [打开]窗口 3) [保存]键 显示[文件存储目标]窗口。 将正在显示的波形数据保存至文件中。 ☞ 677页 [文件存储目标]窗口 从文件中读取的数据无法保存。 4)比例尺最优化键 进行了放大或移动的图表显示区域返回至显示[图表波形]画面时的状态。 5) 放大模式键 对放大波形数据的放大模式的有效、无效进行切换。 放大模式有效时,移动模式无法变为有效。 ☞ 691页 放大模式 6) 移动模式键 对移动波形数据的移动模式的有效、无效进行切换。 移动模式有效时,放大模式无法变为有效。 ☞ 692页 移动模式 7) 光标键 切换是否在图表显示区域中显示光标。 通过光标指定范围后,即可显示范围内的最大值和最小值。 ☞ 693页 光标显示

8) [项目名称显示]键(GT27-X、GT27-S、GT2510-WX、GT25-S) 切换模拟项目名及数字项目名称的显示、隐藏。 9) [工具] 键 显示[图表设置]窗口。 设置要显示的项目的选项和刻度位置。 ☞ 687页 [图表设置]窗口 10) [发生时一览表]键 切换为[发生报警时一览表]画面。 ☞ 695页 [发生报警时一览表]画面 从文件中读取了数据时无效。 11) [记录器信息]键 切换为[驱动记录器信息一览表]画面。 ☞ 674页 [驱动记录器信息一览表]画面 12)模拟项目单位 各模拟项目的单位。 不支持的项目不显示单位。 13) 模拟项目滚动键 以各模拟项目的1个刻度为单位,上下移动波形数据。 触摸期间持续移动。 14)刻度 波形数据的刻度。 刻度值右面的线的颜色表示对应的波形数据的线条颜色。 显示位置及刻度的比例尺可通过[工具]键更改。 15)模拟项目名称 (GT27-X、GT27-S、GT2510-WX、GT25-S) 显示模拟波形数据的项目名。 背景色表示对应的波形数据的线条颜色。 仅显示[图表设置]窗口中已勾选的项目。 ☞ 687页 [项目设置]页 16) 数字项目名称 (GT27-X、GT27-S、GT2510-WX、GT25-S) 显示数字波形数据的项目名。 背景色表示对应的波形数据的线条颜色。 仅显示[图表设置]窗口中已勾选的项目。 ☞ 687页 [项目设置]页 17)采样时间 伺服放大器驱动记录器功能的采样时间。

18)图表显示区域 显示数字及模拟波形数据的区域。



通过伺服放大器的驱动记录器功能进行了记录的时机。

20)滚动键

以1刻度为单位,滚动图表显示区域的内容。

21)滚动条

触摸滑块左面或滑块右面,即将图表显示区域的内容向左或向右滚动1个刻度。

此外,触摸滑块的状态下左右滑动,即向任意位置滚动。

[图表设置]窗口

设置[图表波形]画面的显示内容。



请切换页进行设置。

项目	内容
[项目设置]页	进行图表线型的设置和项目的显示、隐藏的切换。 运到 687页 [项目设置]页
[显示位置]页	设置刻度的位置。 ☞ 688页 [显示位置]页
[比例尺设置]页	设置比例尺值 (刻度的间隔)。 ☞ 689页 [比例尺设置]页
[光标设置]页	设置光标的纵横切换和光标的对象项目。 此外,显示通过光标指定的范围的最大值和最小值。 ☞ 689页 [光标设置]页
[图标示例]页	显示[图表波形]画面上的图标的说明。

[项目设置]页

进行图表线型的设置和项目的显示、隐藏的切换。



[线型]
 选择图表的线型。
 选择范围如下所示。
 [1pt]
 [2pt]
 [1pt 虚线]
 [2pt 虚线]

2)对象项目
 显示设置对象。
 可通过项目切换键切换。
 [图表线条:模拟项目]
 [图表线条:数字项目]
 [图表纵轴:模拟项目]
 [图表纵轴:数字项目]
 3)项目切换键
 切换对象项目。
 4)选择是否显示
 切换是否显示各项目。
 请勾选在[图表波形]画面中显示的项目。
 文本颜色与波形数据的线条颜色相同。
 不支持的项目的情况下,在项目名中显示[不支持]。

[显示位置]页

设置刻度的位置。



1) 对象项目 显示设置对象。 可通过项目切换键切换。 [模拟显示] [数字显示] 2) 项目切换键 切换对象项目。 3) 项目一览表 显示各项目的显示位置、单位。 触摸显示位置,设置值。 设置的值变为刻度的最下的值。 但是,设置的值在刻度与刻度之间时,比设置值小的最初的刻度变为最下的值。 例) 刻度的设置值: 30、比例尺的设置值: 20 (刻度的值: 0、20、40、…)时 刻度最下的值为20。

不支持的项目的情况下,在项目名中显示[不支持],且对象项目为模拟显示时不显示单位。

[比例尺设置]页

设置比例尺值 (刻度的间隔)。



1)项目切换键
 切换项目一览表的内容。
 2)项目一览表
 显示各项目的比例尺值、单位。
 设置范围因项目而异。
 设置值对应到小数位第2位为止的设置([时间]仅对应整数。)
 不支持的项目的情况下,在项目名中显示[不支持],不显示单位。

[光标设置]页

设置光标的纵横切换和光标的对象项目。





1) 光标方向
 显示光标的方向。
 可通过[光标切换]键进行切换。
 [光标设置(垂直光标)]
 [光标设置(水平光标)]
 2) [光标切换]键
 切换光标的方向。
 3) [数据类型]
 选择作为光标显示对象的项目。
 不支持的项目的情况下,在项目名中显示[不支持]。

4) [波形跟踪]
选择波形跟踪的ON、OFF。
将波形跟踪设为ON后,移动了波形数据时,光标也会跟踪移动。
将波形跟踪设为OFF后,移动了波形数据时,光标也会跟踪移动。
5) 显示对象
显示光标值一览表的显示对象。
可通过项目切换键切换。
光标方向为横向时,固定为[纵轴]。
[纵轴]
[横轴]
[反间A-B]
6) 项目切换键
切换光标值一览表的项目。
光标方向为纵向时显示。
7) 光标值一览表

设置光标A、光标B的位置,显示通过光标指定的范围内的最大值和最小值。



光标方向:横向



光标方向:纵向

根据光标的方向,显示的项目会有所不同。

光标方向	显示对象	项目	内容
横向	[纵轴] *1	[A]	显示光标A的位置。 触摸数值并更改值后,光标A即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[B]	显示光标B的位置。 触摸数值并更改值后,光标B即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[A-B]	显示光标A、B间的差异。
纵向	[横轴]	[A]	显示光标A的位置。 触摸数值并更改值后,光标A即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[B]	显示光标B的位置。 触摸数值并更改值后,光标B即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[B-A]	显示光标A、B间的差异。
	[纵轴] ^{*1}	[A]	显示光标A时[数据类型]中选中项目的值。
		[B]	显示光标B时[数据类型]中选中项目的值。
		[A-B]	显示光标A、B时的值的差异。
	[区间A-B]	[有效值]	显示通过光标A、B指定的范围内的有效值。
		[最大值]	显示通过光标A、B指定的范围内的最大值。
		[最小值]	显示通过光标A、B指定的范围内的最小值。

*1 不支持的项目不显示单位。

操作方法

对图表显示区域进行操作的方法如下所示。 ⁽²⁷⁾ 691页 放大模式 ⁽²⁷⁾ 692页 移动模式 ⁽²⁷⁾ 693页 光标显示

放大模式

放大部分图表显示区域。

1. 请触摸放大模式键。



2. 请触摸要放大的区域的起点。



3. 请在触摸状态下将手指移动到终点后放开。 起点为左上方,终点为右下方,放大的区域将显示四边形。

4. 触摸四边形的内侧后,放大以四边形包围的区域。 触摸四边形的外侧后,取消放大操作,删除四边形。 要返回放大前的状态,请触摸比例尺最优化键。



移动模式

移动图表显示区域中显示的波形数据。

1. 请触摸移动模式键。

图表显示区域中显示十字线。



2. 请触摸要移动的起点。



3. 请在触摸状态下将手指移动到终点后放开。 根据起点到终点的距离,波形数据向与手指移动方向相反的方向移动。 要返回移动前的状态,请触摸比例尺最优化键。

光标显示

显示光标包围的范围内的最大值和最小值。 触摸光标键后,即在图表显示区域中显示光标。 光标的方向(纵横)可通过[工具]键更改。 光标的方向为纵向时



光标的方向为横向时



1)光标

通过光标A和光标B指定范围。 2)横轴、纵轴的值 根据光标A、B的位置,显示纵轴及横轴的值。 文本颜色与对应的波形数据的线条颜色相同。 3)有效值、最大值、最小值 通过光标指定的范围内的有效值、最大值、最小值。 光标为纵向方向时显示。 4)光标移动键 保持光标A、B的间隔,移动光标位置。 触摸期间持续移动。 放大模式或移动模式有效时不显示。 光标A、B的间隔可通过[工具]键更改。

23.6 [发生报警时一览表]画面

显示发生报警时的数据一览表。



1)报警信息

正在显示的报警信息。

通过伺服放大器读取了数据时,显示报警的编号。 从文件中读取了数据时,显示文件名。 2)[打开]键 显示[打开]窗口。 打开驱动记录器信息文件。 ☞ 676页 [打开]窗口 3) [保存] 键 显示[文件存储目标]窗口。 将显示的数据保存至文件中。 ☞ 677页 [文件存储目标]窗口 从文件中读取的数据无法保存。 4) [波形] 键 切换为[图表波形]画面。 ☞ 684页 [图表波形]画面 从文件中读取了数据时无效。 5) [记录器信息]键 切换为[驱动记录器信息一览表]画面。 ☞ 674页 [驱动记录器信息一览表]画面 6)报警详细信息

而日

项目	内容
[编号]	报警编号。
[发生时间]	伺服放大器开始动作到发生报警为止的时间。(单位:小时)
[详情]	报警详细编号。
[轴]、[站号]	 •经由[运动控制CPU]或经由[简单运动控制器(SSCNET III/H)]时 读取对象的轴编号。 仅在设置了轴标签时显示轴标签名。 从文件中读取了数据时,显示[-]。 •经由[简单运动控制器(CC-Link IE Field)]或经由[CC-Link IE Field模块]时 读取对象的站编号。
[名称]	报警的名称。

7)发生报警时数据一览表

项目	内容
[No.]	对每台伺服放大器设置的数据编号。
[项目]	对应数据编号的项目。 从文件中读取了数据时,显示语言取决于文件中使用的语言。
[单位]	对应项目的单位。
[值]	发生报警时的值。

8)滚动键

以1行为单位上下滚动发生报警时数据一览表的内容。

9)滚动条

触摸滑块上方或滑块下方,即将发生报警时数据一览表的内容向上或向下滚动1页。

此外,触摸滑块的状态下上下滑动,即会向任意位置滚动。

24 CC-Link IE现场网络诊断



□ 697页 特点
 □ 698页 规格
 □ 701页 显示操作
 □ 704页 操作方法
 □ 726页 错误信息与处理方法

24.1 特点

CC-Link IE现场网络诊断用于监视、诊断CC-Link IE现场网络的网络状态。 CC-Link IE现场网络诊断的特点如下所示。

通过GOT诊断CC-Link IE现场网络

即使不携带计算机进入现场,仅靠GOT即可诊断CC-Link IE现场网络,确认异常。

支持事件履历显示、CSV文件格式输出

可以按照时间顺序显示取得的事件履历、履历的附加信息,可以用CSV文件格式输出显示的事件履历。

24.2 规格

1.3 698页 系统配置
 1.5 700页 对应的诊断功能与站类型
 1.5 700页 访问范围
 1.5 700页 注意事项

系统配置

以下将对CC-Link IE现场网络诊断的系统配置进行说明。 关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。 LGOT2000系列连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

才象连接机器					
连接机器	型号				
RCPU	ROOCPU, RO1CPU, RO2CPU, RO4CPU, RO8CPU, R16CPU, R32CPU, R12OCPU, RO4ENCPU, RO8ENCPU, R16ENCPU, R32ENCPU, R120ENCPU, RO8SFCPU, R16SFCPU, R32SFCPU, R120SFCPU, R08PCPU ^{*3} , R16PCPU ^{*3} , R32PCPU ^{*3} , R120PCPU ^{*3}				
C语言控制器 (MELSEC iQ-R系列)	R12CCPU-V				
MELSEC iQ-F	FX5U, FX5UC, FX5UJ				
QCPU(Q模式)	QOOUJCPU *1, QOOUCPU *1, QOIUCPU *1, QO2UCPU *1, QO3UDCPU *1, QO4UDHCPU *1, QO6UDHCPU *1, QIOUDHCPU *1, QI3UDHCPU *1, Q2OUDHCPU *1, Q26UDHCPU *1, QO3UDECPU *1, QO4UDEHCPU *1, QO6UDEHCPU *1, QIOUDEHCPU *1, QI3UDEHCPU *1, Q20UDEHCPU *1, Q26UDEHCPU *1, Q50UDEHCPU *1, Q100UDEHCPU *1, Q03UDVCPU *1, Q04UDVCPU *1, Q06UDVCPU *1, Q13UDVCPU *1, Q26UDVCPU *1, Q06UDPVCPU *1, Q13UDPVCPU *1, Q26UDPVCPU *1				
C语言控制器(Q系列)	Q12DCCPU-V, Q24DHCCPU-V, Q24DHCCPU-LS, Q26DHCCPU-LS				
LCPU *2	LO2SCPU, LO2SCPU-P, LO2CPU, LO2CPU-P, LO6CPU, LO6CPU-P, L26CPU, L26CPU-P, L26CPU-BT, L26CPU-PBT				

*1 可以使用序列号前5位为12012以上的通用型QCPU。

*2 可以使用序列号前5位为13012以上的LCPU。

*3 配置冗余系统时,不支持CC-Link IE现场网络诊断。

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

O: 可以使用, X: 不可使用

功能		GOT与连接机器的连接形式			
名称	内容	CPU直接连接 ^{*1}	串行通讯连接 ^{*2}	以太网连接 (CPU内置以太网端口)	
CC-Link IE现场网络诊断	CC-Link IE现场网络的诊断,事件履历的显示, CSV格式文件的输出	0	0	0	

*1 RCPU、MELSEC iQ-F不支持。

*2 MELSEC iQ-F不支持。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序(扩展功能)

请将嵌入有CC-Link IE现场网络诊断的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。

此外,使用支持通过CC-Link IE现场网络诊断启动的扩展功能时,请将嵌入了对象系统应用程序(扩展功能)的数据包写入GOT。

关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序(扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

对应的诊断功能与站类型

可通过CC-Link IE现场网络诊断进行监视、诊断的站类型为以下项目。

可监视、诊断的站类型

O: 有功能, X: 无功能

诊断功能			诊断对象的站类型			
		主站	本地站	副主站		
网络结构图监视	系统配置图的显示(连接信息取得)	0	0	0		
	电缆断线/解列显示	0	0	0		
	诊断启动时的诊断目标(其他网络模块)的选择	0	0	0		
	系统桌面启动器功能的启动	0	0	0		
	驱动记录器功能的启动 ^{*3}	0	×	×		
	切断站清除功能	0	0	0		
选择站通信状态监视 *1	选择站的状态显示	0	0	0		
	MAC地址显示	0	0	0		
	IP地址显示	0	0	0		
	异常详细窗口显示(故障排除画面)	0	0	0		
切断站状态监视	切断站的显示	0	0	0		
网络事件履历 *2	本站发生事件显示功能	0	0	0		
	网络全体事件显示功能	0	×	0		
	事件履历保存功能	0	0	0		
	本站事件履历清除功能	0	0	0		
	网络全体事件履历清除功能	0	×	0		
	网络事件履历详细信息显示	0	0	0		

*1 不显示选择站通信状态监视不支持模块的状态。

*2 RCPU、MELSEC iQ-F为连接目标时,无法使用网络事件履历。

*3 仅限MR-J4-GF为选择站时可以启动。

网络结构图中选择的模块与对应功能

O: 有功能, X: 无功能

诊断功能	选择的模块						
	主站/本地站模块	起始模块	网桥模块	计数器模块	简单运动控制器模块	伺服放大器	
启动系统桌面启动器功能	0	0	×	0	0	×	
驱动记录器功能的启动	×	×	×	×	×	O *1	

*1 仅限MR-J4-GF为选择站时可以启动。

访问范围

访问范围与GOT连接到连接机器时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LDGOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

注意事项

监视其他网络时

监视其他网络时,需要在GOT侧、可编程控制器侧设置路由参数。 关于路由参数的设置,请参照以下内容。

• 关于GOT路由参数的设置

❑GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

•关于可编程控制器CPU路由参数的设置

LD使用CC-Link IE现场网络系统的主站/本地站模块用户手册

24.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源开始到显示CC-Link IE现场网络诊断操作画面为止的步骤进行说明。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示CC-Link IE现场网络诊断的画面。

显示方法有以下2种。

• 通过工程中设置的扩展功能开关(CC-Link IE现场网络诊断)启动时

关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

• 通过实用菜单启动时

请通过实用菜单的主菜单触摸[监视]→[CC-Link IE现场网络诊断]。

关于实用菜单的显示方法,请参照以下内容。

□□G0T2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

3. 设置通道号。

设置要进行CC-Link IE现场网络诊断的连接机器的通道号。 [通道选择]窗口仅在接通GOT电源后首次启动网络监视时显示。 要在第2次以后的启动时显示通道选择窗口,请触摸CC-Link IE现场网络诊断上的连接目标更改键。 ^[]] 704页 操作方法

				连接目	目标更改键 ┃		
CC-Link IE Field诊断				Ch[?] St[?]	N/W[?] CPU[?]	×	
选择站	模块	更改 I			<u><u></u> 通便停1 从站总数(参表 从站总数(安 前链接扫描时间(m 错误发生站</u>	上 数) 0 表) 0 is) 0 :数 0	
	通道选择			×			
	CH 1:	Serial(NELS	EC)				
	CH 2:	E71连接					
	СН З:	NELSECNET/H					
	CH 4:	CC-Link(64)					
					1		一通道选择窗口
•						>	
设备名 结构图更新	in ;	示例	选择站通信状态 监视	数据 未执行	链接 站监视	事件履历	

4. 启动CC-Link IE现场网络诊断。

选择通道号后,CC-Link IE现场网络诊断启动。



画面转换



■通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器的扩展功能开关选择连接目标,可以从用户自制画面启动CC-Link IE现场网络诊断。



🖙 39页 系统桌面启动器

24.4 操作方法

以下将对CC-Link IE现场网络诊断的内容与画面上显示按键的功能进行说明。 根据所使用的GOT, CC-Link IE现场网络诊断的显示画面会有所不同。 『『704页 网络结构图画面 『『707页 [诊断目标选择]窗口 『『709页 右键菜单 『『711页 [示例]窗口 『『711页 [示例]窗口 『『715页 [异常详细]窗口 『『715页 [异常详细]窗口 『『717页 [数据链接未执行站监视]窗口

网络结构图画面

以下将对CC-Link IE现场网络诊断执行时的画面结构和通用操作进行说明。

网络结构图画面的显示内容和按键功能

■显示内容

以下将对CC-Link IE现场网络诊断启动后显示的网路配置图画面的结构和画面上显示按键的功能进行说明。



1) [选择站] 在列表框中选择要监视的站。 已选择的站的网络结构图将显示在网络结构图显示区域内。 2) 网络状态显示区 显示正在监视的网络的状态。 显示项目如下所示。 • 监视状态 显示当前的监视状态。 显示范围为[监视中]、[监视停止]、[通信错误]。 • [从站总数(参数)] 显示参数中设置总子站数。 显示范围为[1]~[120]。 • [从站总数(安装)] 显示网络结构图中连接的子站数。 不包含主站、切断站。 显示范围为[0]~[120]。 • [当前链接扫描时间(ms)] 显示监视中网络的链接扫描时间。 显示范围为[0]~[65535]。 • [错误发生站数] 显示网络结构图中发生异常的站的总数。 3) 网络结构图显示区 显示诊断对象网络的网络结构图。 显示项目如下所示。

a) b) c) 连接迟 分支 P1 P2 智能:2 局部:14 站号:17 智能:10 智能:10

- a)连接GOT的站上显示连接站。
- b)显示连接电缆的端口。
- P1: PORT1
- P2: PORT2
- c)显示机器图标。

机器图标上显示站类型与站号,或设备名与站号。

显示的更改,使用站类型/设备名显示更改键进行。

保留站、保留站暂时解除、暂时错误无效站、错误无效站中设置的站,文本显示背景色。

- 青绿: 保留站
- 橙色:保留站暂时解除
- 黄色: 暂时错误无效站
- 灰色: 错误无效站
- 红色: 主站的副主站运行中

■按键功能

2) 3) 1) C-Link IE Field诊断 Ch[1] N/W [本站] [本 模块1 (网络No.1) 模块更改 选择站 站号0 • - 4) 连接站 \cap 智能:2 - **正** 5) 局部:14 站号:17 智能:10 112 - 4) - 6) 6) -【 选择站通信状态 】 【 _______ 数据链接 未执行站监视 结构图更新 设备名 示例 事件履历 12) 8) 9) 10) 11) 7) 13) 1) [模块更改]键 显示[诊断目标选择]窗口。 显示[诊断目标选择]窗口中,网络结构图变为监视停止状态。 □ 707页 [诊断目标选择]窗口 2) 连接目标更改键 显示[通道选择]窗口。 3)[×]键 退出CC-Link IE现场网络诊断,返回启动时的画面。 4) 上下滚动键 以1行为单位,上下滚动网络结构图显示区。 5)上下滚动条 触摸滚动条的滑块上方或滑块下方时,即向上或向下滚动1页网络结构图显示区域。 此外,触摸滑块上下滑动时,即会向任意位置滚动。 6) 左右滚动键 以1列为单位,左右滚动网络结构图显示区。 7) 左右滚动条 触摸滚动条的滑块左方或滑块右方时,即向左或向右滚动1页网络结构图显示区域。 此外,触摸滑块左右滑动时,即会向任意位置滚动。 8) [设备名]键 更改站类型与设备名的显示。 9) [结构图更新]键 • 主站序列号前5位为17022以上时 实际的网络配置与网络结构图不一致时,更新网络结构图,使实际的网络与网络配置一致。 • 主站序列号前5位为17021以下时 从网络配置清除切断站。 清除的切断站,在[数据链接未执行站监视]窗口中显示。 ☞ 717页 [数据链接未执行站监视]窗口 10) [示例]键 显示[示例]窗口。 ☞ 711页 [示例]窗口 11) [选择站通信状态监视]键 显示选择站通信状态监视窗口。 ☞ 713页 选择站通信状态监视窗口

12) [数据链接未执行站监视]键
显示[数据链接未执行站监视]窗口。 *□* 717页 [数据链接未执行站监视]窗口
13) [事件履历]键
显示[网络事件履历]窗口。
显示[网络事件履历]窗口中,网络结构图变为监视停止状态。 *□* 719页 [网络事件履历]窗口

[诊断目标选择]窗口

连接站的CPU上连接了多个CC-Link IE现场网络模块时,选择诊断目标模块。

[诊断目标选择]窗口的显示内容与按键功能

以下将对[诊断目标选择]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■显示内容

	诊断目标选择	×
	模块1(网络号1,主站,站号0)	
	模块2(网络号2,本地站,站号1)	
	模块3(网络号3,本地站,站号2)	
	模块4(网络号4,本地站,站号3)	
	模块5(网络号9,本地站,站号9)	
	模块6(网络号8,本地站,站号7)	
1) —	模块7(网络号12,本地站,站号11)	
	模块8(网络号7,本地站,站号6)	
	模块9(网络号10,本地站,站号9)	
	模块10(网络号11,本地站,站号10)	
	模块11(网络号5,本地站,站号4)	
	模块12(网络号13,本地站,站号12)	
	OK	取消

1) 模块选择列表

显示连接站的CPU上连接的CC-Link IE现场网络模块的一览。 显示项目如下所示。 • 模块号 显示CC-Link IE现场网络模块的模块号。 显示范围为[1]~[64]。 • 网络号 显示CC-Link IE现场网络模块的网络号。 显示范围为[1]~[239]。 • 站类型 显示CC-Link IE现场网络模块的站类型。

显示范围为「主站」、「本地站」、「副主站」。

• 站号

显示CC-Link IE现场网络模块的站号。

显示范围为[0]~[120]、[站号未设置]。

■按键功能

[诊断目标选择]窗口中的操作所使用按键的功能如下所示。



1)[×]键

退出[诊断目标选择]窗口,返回网络结构图。

2)上下滚动键

以1行为单位上下滚动表格的内容。

3)上下滚动条

触摸滚动条的滑块上方或滑块下方时,即会向上或向下滚动1页。

此外,触摸滑块上下滑动时,即会向任意位置滚动。

4)[OK]键

关闭[诊断目标选择]窗口,在网络结构图显示区显示选择的诊断目标。

5) [取消]键

退出放弃选择内容的[诊断目标选择]窗口,返回网络结构图。

在网络结构图中触摸机器图标,即弹出右键菜单。

右键菜单的显示内容与按键功能

以下将右键菜单的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■显示内容



1)标题栏

显示选择站的模块型号。 2) [设备名] 显示选择站的设备名。 未设置设备名时,变为空栏。 3) [站类型] 显示选择站的站类型。 4)[站号] 显示选择站的站号。

■按键功能



可以在全部选择站中使用。 3) [系统桌面启动器]键 退出CC-Link IE现场网络诊断,启动系统桌面启动器功能。 选择站为下述任一时,系统桌面启动器功能不启动。 • CC-Link IE现场网络接口板 • 远程设备站 • 合作商产品 4) [驱动记录器]键

连接站为主站,选择站为MR-J4-GF时,结束CC-Link IE现场网络诊断,启动驱动记录器功能。

 710
 24 CC-Link IE现场网络诊断

 24.4
 操作方法

[示例]窗口

显示网络结构图中显示图标的含义。

[示例]窗口的显示内容与按键功能

以下将对[示例]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■显示内容



1)示例显示区

显示通知机器状态或站间通讯状态的图标的含义。 显示项目如下所示。



■按键功能

[示例]窗口中的操作所使用按键的功能如下所示。



移动至上一页。 3)右移动键 移动至下一页。

712 ²⁴ CC-Link IE现场网络诊断 24.4 操作方法

选择站通信状态监视窗口

显示网络结构图中选择的模块的通讯状态。

选择站通信状态监视窗口的显示内容与按键功能

以下将对选择站通信状态监视窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■关于显示内容



1)标题栏

显示选择站的模块型号。 2)[站号] 显示选择站的站号。 3)异常发生通知 选择站发生异常时,显示[发生异常]。 4)[模式] 显示选择站的模式。 显示项目如下所示。 •[在线] •[在线(标准模式)]

- [11线(你推供八)]
- [在线(高速模式)]
- [在线(高速远程网络模式)]
- [线路测试]

5)[MAC地址]

显示选择站的MAC地址。

6)[IP地址]

显示CC-Link IE现场网络模块中设置的IP地址。

- 下列情况下不显示。
- IP地址未设置站
- 站号未设置站
- 远程设备站
- 网桥模块
- 计数器模块
- 运动模块

7) 增设模块名显示区

选择了连接块类型的基本模块时,以类型和点数显示增设模块。

根据增设个数显示,未增设时不显示。

即使存在增设模块,连接站不支持增设模块的信息取得时也不显示。

8)选择站的通讯状态 显示选择站的通讯状态。

■按键功能

选择站通信状态监视窗口中的操作所使用按键的功能如下所示。



1) [×]键

退出选择站通信状态监视窗口,返回网络结构图。 2) [PORT1通信异常]键 选择站的PORT1线路状态发生异常时显示。 触摸则显示[异常详细]窗口。 ☞ 715页 [异常详细]窗口 3) [PORT1电缆断线]键 选择站的PORT1电缆发生异常时显示。 触摸则显示[异常详细]窗口。 ☞ 715页 [异常详细]窗口 4) [PORT2通信异常]键 选择站的PORT2线路状态发生异常时显示。 触摸则显示[异常详细]窗口。 ☞ 715页 [异常详细]窗口 5) [PORT2电缆断线]键 选择站的PORT2电缆发生异常时显示。 触摸则显示[异常详细]窗口。 ☞ 715页 [异常详细]窗口 6) 「模块异常]键 模块发生异常时显示。 触摸则显示[异常详细]窗口。 ☞ 715页 [异常详细]窗口 7) [CPU停止错误]键 发生CPU停止错误时显示。 触摸则显示[异常详细]窗口。 ☞ 715页 [异常详细]窗口

[异常详细]窗口

网络结构图中选择的模块发生异常时,显示异常的详细信息。

[异常详细]窗口的显示内容与按键功能

以下将对[异常详细]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■显示内容



1) [选择站号]

显示选择站的站号。

 2)详细信息、异常原因、故障排除显示区 显示发生异常的详细信息、异常原因、故障排除。
 显示的切换使用[详细信息]键、[异常原因]键、[故障排除]键进行。
 详细信息中显示的项目如下所示。

- [PORT1侧接收数据总数]
- [PORT2侧接收数据总数]
- [本站连接状态]
- [通信中断原因]
- [PORT1侧电缆断线检测次数]
- [PORT2侧电缆断线检测次数]
- [数据链接停止原因]

■按键功能

各站CPU动作状态监视的操作中所使用按键的功能如下所示。



X

1)[×]键
 退出[异常详细]窗口,返回网络结构图。
 2)[详细信息]键
 触摸则在详细信息、异常原因、故障排除显示区显示详细信息。
 3)[异常原因]键
 触摸则在详细信息、异常原因、故障排除显示区显示异常原因。
 4)[故障排除]键
 触摸则在详细信息、异常原因、故障排除显示区显示故障排除。

[数据链接未执行站监视]窗口

显示数据链接未执行站。

[数据链接未执行站监视]窗口的显示内容与按键功能

以下将对[数据链接未执行站监视]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■显示内容



1) 数据链接未执行站显示区

通过机器图标显示未实施数据链接的站。

机器图标上显示站类型与站号。

保留站、保留站暂时解除、暂时错误无效站、错误无效站中设置的站,文本显示背景色。

- 青绿: 保留站
- 橙色: 保留站暂时解除
- 黄色: 暂时错误无效站
- 灰色: 错误无效站



主站序列号前5位为17021以下时,将通过实施结构图更新清除的切断站显示为数据链接未执行站。

■按键功能

[数据链接未执行站监视]窗口中的操作所使用按键的功能如下所示。



1)[×]键

关闭未实施数据链接站的监视窗口,返回至网络结构图。

2)上下滚动键

以1行为单位上下滚动表格的内容。

3)上下滚动条

触摸滚动条的滑块上方或滑块下方时,即会向上或向下滚动1页。

此外,触摸滑块上下滑动时,即会向任意位置滚动。
[网络事件履历]窗口

按照时间顺序显示网络上发生的事件的履历与履历的详细信息。

[网络事件履历]窗口的显示内容与按键功能

以下将对[网络事件履历]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

■显示内容

	网络	事件履历						×
1) —	収集	对象: 所有	■网络 N/WNc 一帯	0.1			_	
	No.	<u>↓ </u>	发	生时间		履历内	容	
	322	主站	02-10-22	23:45:04	<<.	本站>>!	发生	
	321	主站	02-10-22	23:39:32	<<7	本站>> [发生	
2) —	320	主站	02-10-22	23:33:58	<<2	本站>>	发生	
2)	319	主站	02-10-22	23:32:11	<<7	本站>>	发生	
	318	主站	02-10-22	23:30:50	<<2	本站>>丨	发生	
	317	主站	02-10-22	23:28:44	<<2	本站>>丨	发生	
	316	主站	02-10-22	23:27:30	<<2	本站>>丨	发生	-
	No.32	22 法>>「发生		横拉错误				
3) —			开市」 及王	英大山庆				
	详细	信息	履历清除	更新	履历	5获取 受置	文件	生成

1) 收集对象显示区

显示收集对象。

2) 网络事件履历一览显示区 显示网络事件履历的一览。 显示项目如下所示。

- 网络事件履历号
- [检测站]
- [发生时间]
- [履历内容]

3) 履历内容显示区

显示网络事件履历一览中选择的事件履历的编号与履历内容全文。

24

■按键功能

[网络事件履历]窗口中的操作所使用按键的功能如下所示。



■详细信息显示窗口

以下将对详细信息显示窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

• 显示内容

	详细信息		×
1) —	No. 18 检测站 站号 10		
	<u>坝日</u> 发生的错误代码	1言思 D223	
2) —			

1) 收集对象显示区

显示收集对象。

2) 详细信息显示区

显示网络事件履历一览中选择的事件的详细信息。

• 按键功能

			1)
详细信息			
No. 18 检测站 站号 10			
项目		信息	
发生的错误代码	D223		

1) [×]键 关闭详细信息显示窗口。

■[履历获取设置]窗口

以下将对[履历获取设置]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

• 显示内容



1) 事件履历取得设置一览

显示收集对象事件的一览。

勾选履历中残留的事件。

事件一览如下所示。

显示项目		详细
本站发生事件	检测链接/链接宕机	表示本站的PORT1/PORT2检出了链接/链接宕机。
	改变令牌传递状态	表示本站的令牌传递状态发生了变化。
	改变数据链接状态	表示本站的数据链接状态发生了变化。
	受理数据链接起动/停止指示	显示本站已受理数据链接启动/停止。
	执行数据链接起动/停止指示	显示本站已进行对本站或其他站的数据链接的启动/停止指示。
	受理暂时出错无效站设置/解除指示	表示主站对本站发出了暂时出错无效站的解除/有效请求。
	执行暂时出错无效站设置/设置解除指示	表示本站对从站执行了暂时出错无效站解除/有效指示。
	受理保留站的暂时解除设置/启用设置指示	表示主站对本站发出了保留站的暂时解除/有效请求。
	执行保留站的暂时解除设置/启用设置指示	表示本站对从站执行了保留站的暂时解除/有效指示。
	受理站号设置	显示已受理由主站至本站的站号设置指示。
	对未设置站号的站执行站号设置指示	表示本站对站号未设置站执行了站号设置指示。
	参数发生更改	表示本站的模块更改了参数。
	检测本站CPU RUN状态更改	表示本站CPU的RUN状态发生了变化。
	接收帧发生异常	表示本站的PORT发生了帧异常。
	本站模块中发生错误	显示本站模块中发生了出错。
	本站CPU中发生错误	表示本站的CPU发生了错误。
其他站发生事件	改变令牌传递状态	表示接力棒传递状态发生了变化。
	改变数据链接状态	表示各站数据链接状态发生了变化。
	改变暂时出错无效站设置状态	表示各站的暂时出错无效站指定状态(因暂时出错无效站指定/解除)发生了变化。
	改变保留站设置状态	表示各站的保留站设置状态(因保留站暂时解除/有效设置)发生了变化。
	检测CPU RUN状态更改	表示各站CPU的RUN状态发生了变化。
	接收帧发生异常	表示其他站的PORT1/PORT2接收到异常帧。
	本站CPU中发生错误	表示其他站发生了CPU错误(续行/停止)。
	参数发生异常	表示参数分析结果发生了异常。
	发生主站重复/站号重复	表示网络上发生了主站重复/站号重复。
	环路回送功能使用时发生路径切换	显示使用回送地址功能时发生了路径切换。

• 按键功能

	1)
履历获取设置	×
将选中的事件作为事件履历获取•显示。 ※未选中的事件不保留在事件履历中。 ※无法选择通过连接站不能获取的事件。	
本站发生事件 网络信息	
检测链接/链接宕机	
改变令牌传递状态	
改变数据链接状态	
受理数据链接起动/停止指示	
执行数据链接起动/停止指示	
(1/6)	取消
	7)
1)[×]键	
退出[履历获取设置]窗口。	
2) [全选] 键	
勾选本站发生事件、其他站发生事件的全	部项目。
3) [全取消] 键	
取消本站发生事件、其他站发生事件的全	部项目。
4) 左移动键	
移动至上一页。	
5) 右移动键	
移动至下一页。	
6) [设置结束]键	

完成设置。

7) [取消]键

放弃设置的内容,退出[履历获取设置]窗口。

24

■[文件生成]窗口

以下将对[文件生成]窗口的结构和画面上显示按键的功能进行说明。

• 显示内容

	文件生成				×
	驱动器选择				
	A:	E:			G:
	B:	F:			
	语言选择				
	中文(简体)			~	
1) —	文件路径				
1)	A:\CCLINKIFND\NetworkEve	entHistor	y_YYYYMMDD	hhnnss.	CSV
			A 17		TENY
			OK		取消

1) 文件路径

显示保存CSV文件的路径。

文件路径中的驱动器,为在驱动器选择中选择的驱动器。 CSV文件的文件名如下所示。

• 按键功能



1)[×]键

退出[文件生成]窗口。

2) [驱动器选择]

选择CSV文件的保存目标驱动器。

可以选择的驱动器为打开[文件生成]窗口时GOT可以访问的驱动器。

3) [语言选择]

选择CSV文件的语言。

可以选择的语言如下所示。

- 日语
- 英语
- 中文(简体)
- 中文(繁体)
- 韩语

4)[OK]键

使用选择的驱动器与语言创建CSV文件。

5) [取消]键

放弃设置的内容,退出[文件生成]窗口。

24.5 错误信息与处理方法

CC-Link IE现场网络诊断操作时显示的错误信息及其处理方法如下所示。

错误信息 *1	错误内容	处理方法
□:驱动器的访问失败。请确认存储卡的安装状态、 访问开关。	无法访问文件存储目标驱动器。	•请确认存储卡安装至驱动器的情况。•请确认存取开关为ON。(仅A驱动器时)
□:驱动器的格式错误。请使用格式正确的存储卡。	文件存储目标驱动器的格式不正确。	请使用GOT可支持的格式对存储卡进行格式化。
写入禁止,无法保存文件。 请确认写入目标的驱动器(※:)。	文件存储目标驱动器禁止写入。	确认写入目标驱动器(存储卡)是否为禁止写入,如 果为禁止写入,则请进行解除。
□:驱动器的可用空间不足,文件的保存失败。 请选择可用空间充足的驱动器。	文件存储目标驱动器的可用空间不足。	•请准备可用空间充足的存储卡。•请删除不需要的文件,确保可用空间。
文件生成失败。 请确认写入目标的存储卡是否正常后,再执行操 作。	因为上述以外的原因导致文件生成失败。	请确认并重新安装存储卡,生成文件。
通讯错误发生。 请确认电缆或通讯路径是否正常、可编程控制器是 否动作中、路由信息是否已设置。	无法与连接目标可编程控制器CPU进行通讯。	 请确认可编程控制器和GOT的连接(连接器脱落、 电缆断线)。 请确认可编程控制器中是否发生错误。 以太网连接时,请在GT Designer3中确认路由参 数设置是否正确。
无法访问指定的连接目标。 请重新选择连接目标。	无法与连接目标可编程控制器CPU进行通讯。	 请确认可编程控制器和GOT的连接(连接器脱落、 电缆断线)。 请确认可编程控制器中是否发生错误。 以太网连接时,请在GT Designer3中确认路由参 数设置是否正确。
在本功能中不支持指定的连接目标的机器。	将CC-Link IE现场网络诊断不支持的可编程控制器 CPU指定为了连接目标。	请将CC-Link IE现场网络诊断支持的可编程控制器 CPU指定为连接目标。
连接目标为其他站指定的状态时无法执行本功能。 请更改连接目标设置,并再次执行。	串行连接时,通过可编程控制器CPU的连接目标指 定指定其他站。	串行连接时,与可编程控制器CPU的连接目标设置 请指定本站。
已选择的模块不存在。 请再次选择。	 连接目标站中不存在与在诊断目标选择画面中选择的模块一致的模块。 上一次启动时显示网络结构图监视后,在连接目标的站上不存在上一次显示的模块的状态下,已通过未指定模块的扩展功能开关启动。 上一次启动时显示网络结构图监视后,在连接目标的站上不存在上一次显示的模块的状态下,已通过实用菜单启动。 虽然通过已指定模块的扩展功能开关进行了启动,但是连接目标站中不存在已指定的模块。 	请在连接目标的主站上安装作为诊断对象的CC- Link IE现场网络模块。
连接目标站没有CC-Link IE Field模块。	 在诊断目标选择画面中按下[确定]按钮时,连接 目标站中1个CC-Link IE现场网络模块也不存在。 按下[模块变更]键时连接目标的站上1个CC-Link IE现场网络模块也不存在。 	请在连接目标可编程控制器CPU管理的站中添加CC- Link IE现场网络模块。
无法起动CC-Link IE Field诊断。 可能是以下原因所致: •CC-Link IE Field模块未处于在线模式。 •设置了当前版本不支持的通信模式。 请将模块参数的模块运行模式设置为在线模式。	对诊断对象CC-Link IE现场网络模块指定了在线或 线路测试以外的模式。	请将诊断对象CC-Link IE现场网络模块的模式设置 为在线或线路测试。
未设置选择站的站号。 请设置站号后,再次执行。	试图从站号未设置的站的右键菜单画面转至系统桌 面启动器功能或驱动记录器功能。	请通过周边S/W设置选择站的站号。
无法启动CC-Link IE Field诊断。 可能是以下原因所致: •连接中的站中不存在CC-Link IE Field模块 •系统参数的I/0分配设置与机器配置不匹配 请在系统监视中确认机器配置,并重新正确设置可 编程控制器内的I/0分配设置。	连接目标可编程控制器CPU管理的站中1个CC-Link IE现场网络模块也不存在,或者在可编程控制器内 的I/0分配不正确的状态下,启动了CC-Link IE现场 网络诊断。	 请在连接目标可编程控制器CPU管理的站中添加 CC-Link IE现场网络模块。 请通过周边S/W确认可编程控制器内的I/0分配设 置是否正确。
在指定的连接目标中无法执行本功能。 请更改连接目标设置并再次执行。	指定了CC-Link IE现场网络诊断不支持的连接形态。	请更改为CC-Link IE现场网络诊断支持的连接形态(串行连接、以太网连接)。
在本功能中不支持已设置的端口号。 请重新设置60T的以太网设置的端口号。	以太网连接时,指定了CC-Link IE现场网路诊断不 支持的端口号。	 请在GT Designer3中将以太网设置的端口号指定为CC-Link IE现场网络诊断支持的端口号。 RCPU: 5006(固定) MELSEC iQ-F: 5562(固定) QCPU: 5006 LCPU: 5006(固定)

错误信息 *1	错误内容	处理方法
以太网设置的网络号与诊断对象的网络号重复。 请重新设置以太网设置的网络号。	以太网连接时,以太网设置中己登记CC-Link IE现 场网络诊断中指定为诊断对象模块的网络号。	请在GT Designer3中确认以太网设置的一览。 存在CC-Link IE现场网络诊断中指定为诊断对象模 块的网络号时,请指定不同的网络号。
链接模块未处于在线模式。请将链接模块设置为在 线模式。	对诊断对象CC-Link IE现场网络模块指定了在线模式以外的模式。	请将诊断对象CC-Link IE现场网络模块的模式设置 为在线模式。
指定的连接目标的网络编号和站号没有以太网设置。 请重新确认画面创建S/W的设置。	以太网连接时,以太网设置中未登记连接目标可编 程控制器CPU的网络号与站号。	请在GT Designer3中对以太网设置添加连接目标可 编程控制器CPU的网络号与站号。
在本功能中不支持将以太网模块指定为连接目标。	以太网连接时,以太网设置机器上指定了以太网接 口模块。	请在GT Designer3中对以太网设置的机器指定以太 网端口内置CPU。
未设置连接目标站的站号。 请设置站号。	在诊断目标选择画面中选择的模块为站号未设置。	请通过周边S/W设置选择站的站号。

*1 □:中显示选择的驱动器名。



129页 特点
 130页 规格
 134页 显示操作
 136页 操作方法
 145页 错误信息与处理方法

25.1 特点

系统桌面启动器 (伺服网络)是使用系统桌面启动器时可以使用的功能。 关于系统桌面启动器的详细内容,请参照以下内容。 □ 39页 系统桌面启动器 对已连接至GOT的运动控制器CPU及连接至简单运动控制器模块的伺服放大器,系统桌面启动器 (伺服网络)有以下功能。

可显示伺服系统控制器网络的结构

可通过本功能从系统桌面启动器显示伺服系统控制器网络的结构。 可启动模块对应的各系统应用程序。

☞ 736页 伺服网络结构图



可以显示模块的系统配置

可以显示伺服系统控制器网络内的模块的系统配置。 ^[2] 739页 系统配置显示画面

可显示伺服放大器中发生的错误内容

已连接至G0T的运动控制器CPU及连接至简单运动控制器模块的伺服放大器发生了错误时,可在该连接机器上标上错误图标,显示通讯错误的内容。

☞ 741页 报警显示画面

可将伺服系统控制器网络的信息保存为文件

可以将伺服系统控制器网络的配置、连接的所有伺服放大器的系统配置及发生报警的信息,以Unicode文本文件或CSV文件的形式保存至数据存储器。

☞ 743页 创建文件画面

25.2 规格

☞ 730页 系统配置 ☞ 733页 注意事项

系统配置

以下将对系统桌面启动器 (伺服网络)的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。



SSCNETIII/H

GOT对象连接机器

*1 配置冗余系统时,不支持系统桌面启动器(伺服网络)。

伺服放大器、变频器对象连接机器

可与伺服放大器、变频器连接的运动控制器CPU、简单运动控制器模块请参照以下内容。

$\blacksquare MR-J4(W)-B(-RJ)$

运行模式	连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
标准	SSCNET III/H	Q17nDSCPU、Q170MSCPU、RnMTCPU、LD77MS、QD77MS、RD77MS
全封闭		
线性		
DD电机		

■MR-JE-B

运行模式	连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
标准	SSCNET III/H	LD77MS、QD77MS、RD77MS

■MR-J4-B-LL

运行模式	连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
标准	SSCNET III/H	Q17nDSCPU、Q170MSCPU、RnMTCPU ^{*1}

*1 请使用软件版本为03以上的产品。

■FR-A800-1

连接方式			运动控制器CPU、简单运动控制器模块	
SSCNET III/H			Q17nDSCPU *1*2, Q170MSCPU *1*2, RnMTCPU *1*3, RD77MS *1*3	2
	井)그 그 나는 바니 면 CDU	签兑运动控制照接持的选署		

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

*2 请使用软件版本为0J以上的产品。

*3 请使用软件版本为07以上的产品。

FR-A800-2

SSCNET III/H Q17nDSCPU *1*2、Q170MSCPU *1*2、RnMTCPU *1*3、	、RD77MS *1*3

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

- *2 请使用软件版本为0J以上的产品。
- *3 请使用软件版本为07以上的产品。

■LJ72MS15

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	Q17nDSCPU *1*2 , Q170MSCPU *1*2 , RnMTCPU *1*3

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

*2 请使用软件版本为0C以上的产品。

*3 请使用软件版本为09以上的产品。

■日机电装公司生产的VCII 系列

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	Q17nDSCPU *1*2, Q170MSCPU *1*2, RnMTCPU *1, LD77MS *1*3, QD77MS *1*3, RD77MS *1

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

*2 请使用软件版本为0D以上的产品。

*3 请使用序列号的前5位为16012以后的CPU。

■日机电装公司生产的VPH系列

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	Q17nDSCPU *1*2、Q170MSCPU *1*2、RnMTCPU *1*3、LD77MS *1*4、QD77MS *1*4、RD77MS *1*3

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

*2 请使用软件版本为00H以上的产品。

*3 请使用软件版本为07以上的产品。

*4 请使用序列号的前5位为17012以后的CPU。

■东方马达公司生产的 α STEP/5系列

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	Q17nDSCPU *1*2 Q170MSCPU *1*2 LD77MS *1*3 QD77MS *1*3

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

*2 请使用软件版本为OH以上的产品。

*3 请使用序列号的前5位为17012以后的CPU。

■东方马达公司生产的 a STEP AZ系列

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	RnMTCPU ^{*1} 、RD77MS ^{*1}

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

■东方马达公司生产的5相 ST系列

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	RnMTCPU ^{*1} 、RD77MS ^{*1}

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

■IAI公司生产的IAI电动气缸用驱动器

连接方式	运动控制器CPU、简单运动控制器模块
SSCNET III/H	Q17nDSCPU *1 , Q170MSCPU *1 , RnMTCPU *1*2 , LD77MS *1 , QD77MS *1 , RD77MS *1

*1 仅可读取通过运动控制器CPU、简单运动控制器模块的设置。 无法与伺服放大器连接。

*2 请使用软件版本为08以上的产品。

伺服电机

可通过系统桌面启动器	(伺服网络)	监视的伺服电机如下所示。

种类	型号
旋转型伺服电机	HG-KN053(J), HG-KN13(J), HG-KN23(J), HG-KN43(J), HG-KN73(J), HG-SN52(J), HG-SN102(J), HG-SN152(J), HG-SN202(J), HG-SN302(J), HG-KR053, HG-KR13, HG-KR23, HG-KR43, HG-KR73, HG-KR053WOC, HG-KR13WOC, HG-KR23WOC, HG-KR43WOC, HG-KR73WOC, HG-MR053, HG-MR13, HG-MR23, HG-MR43, HG-MR73, HG-RR103, HG-RR153, HG-RR203, HG-RR353, HG-RR503, HG-SR51, HG-SR52, HG-SR81, HG-SR102, HG-SR121, HG-SR152, HG-SR201, HG-SR202, HG-SR301, HG-SR352, HG-SR421, HG-SR502, HG-SR524, HG-SR702, HG-SR1024, HG-SR1524, HG-SR2024, HG-SR3524, HG-SR5024, HG-SR7024, HG-SR51WOC, HG-SR522WOC, HG-SR81WOC, HG-SR102WOC, HG-SR121WOC, HG-SR152WOC, HG-SR201WOC, HG-SR202WOC, HG-SR301WOC, HG-SR352WOC, HG-SR421WOC, HG-SR502WOC, HG-SR524WOC, HG-SR152WOC, HG-SR1024WOC, HG-SR1524WOC, HG-SR301WOC, HG-SR3524WOC, HG-SR5024WOC, HG-SR7024WOC, HG-SR702WOC, HG-SR1024WOC, HG-SR1524WOC, HG-SR2024WOC, HG-SR3524WOC, HG-SR5024WOC, HG-SR7024WOC, HG-UR72, HG-UR152, HG-UR202, HG-UR352, HG-UR502, HG-JR53, HG-JR73, HG-JR103, HG-JR153, HG-JR203, HG-JR353, HG-JR503, HG-JR601, HG-JR701M, HG-JR703, HG-JR801, HG-JR903, HG-JR153, HG-JR30K1, HG-JR37K1, HG-JR282K1M, HG-JR30K1M, HG-JR1771M, HG-JR12K1, HG-JR15K1, HG-JR20K1, HG-JR25K1, HG-JR30K1, HG-JR37K1, HG-JR534, HG-JR734, HG-JR1034, HG-JR12K1, HG-JR2034, HG-JR3034, HG-JR7034, HG-JR30K1, HG-JR37K1, HG-JR534, HG-JR11K1M4, HG-JR15K1M4, HG-JR22K1M4, HG-JR30K1M4, HG-JR37K1M4, HG-JR37K14, HG-JR8014, HG-JR11K1M4, HG-JR15K144, HG-JR22K1M4, HG-JR20300C, HG-JR353WOC, HG-JR703WOC, HG-JR730WOC, HG-JR103WOC, HG-JR103WOC, HG-JR1530WOC, HG-JR203WOC, HG-JR353WOC, HG-JR7034WOC, HG-JR1034WOC, HG-JR903WOC, HG-JR11K1M4WOC, HG-JR15K1M4WOC, HG-JR22K1MWOC, HG-JR7034WOC, HG-JR1034WOC, HG-JR1534WOC, HG-JR2034WOC, HG-JR3534WOC, HG-JR5034WOC, HG-JR7034WOC, HG-JR11K1M4WOC, HO-JR1554M0C, HG-JR22K1M4WOC, HG-AK0136, HGAK0236, HG-AK0336
线性伺服电机 (一次侧)	LM-FP2B-06M (U518)、LM-FP2B-06M (U519)、LM-FP2D-12M (U520)、LM-FP2D-12M (U521)、LM-FP2F-18M (U522)、 LM-FP2F-18M (U523)、LM-FP4B-12M (U524)、LM-FP4B-12M (U525)、LM-FP4D-24M (U526)、LM-FP4D-24M (U527)、 LM-FP4F-36M (U528)、LM-FP4F-36M (U529)、LM-FP4H-48M (U530)、LM-FP4H-48M (U531)、LM-FP5H-60M (U532)、 LM-FP5H-60M (U533)、LM-U2PAB-05M (U512)、LM-U2PBB-07M (U515)、LM-H3P2A-07P (U850)、LM-H3P3A-12P (U851)、 LM-K2P1A-01M-2SS1、LM-U2PAD-10M (U513)、LM-U2PAF-15M (U514)、LM-U2PBD-15M (U516)、LM-H3P3B-24P (U852)、 LM-H3P3C-36P (U853)、LM-H3P7A-24P (U855)、LM-K2P2A-02M-1SS1、LM-U2PBF-22M (U517)、LM-H3P3D-48P (U854)、 LM-H3P7B-48P (U856)、LM-H3P7C-72P (U857)、LM-K2P1C-03M-2SS1、LM-U2P2B-40M (U509)、LM-H3P7D-96P (U858)、 LM-K2P2C-07M-1SS1、LM-K2P3C-14M-1SS1、LM-U2P2C-60M (U510)、LM-K2P2E-12M-1SS1、LM-K2P3E-24M-1SS1、 LM-U2P2D-80M (U511)
直接驱动电机	TM-RFM002C20、TM-RFM004C20、TM-RFM006C20、TM-RFM006E20、TM-RFM012E20、TM-RFM012G20、TM-RFM040J10、 TM-RFM018E20、TM-RFM048G20、TM-RFM072G20、TM-RFM120J10、TM-RFM240J10、TM-RG2M004E30、TM-RG2M009G30、 TM-RU2M004E30、TM-RU2M009G30

连接形式

本功能可在以下所示的连接形式下使用。

■GOT与连接机器的连接形式

可与GOT连接的连接机器的连接形式与系统桌面启动器相同。 关于连接形式的详细内容,请参照以下内容。 ⁽²³⁷40页 对象连接机器

■变频器、伺服放大器与连接机器的连接形式

请通过SSCNET Ⅲ/H连接变频器、伺服放大器和连接机器。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序 (扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序 (扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有系统桌面启动器(伺服网络)的系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 ↓□GT Designer3 (GOT2000)画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

可通过系统桌面启动器(伺服网络)启动的扩展功能

可通过系统桌面启动器(伺服网络)启动的扩展功能如下所示。

扩展功能	内容
系统桌面启动器	触摸运动图标或返回键,即可启动系统桌面启动器。
驱动记录器	可通过系统桌面启动器(伺服网络)功能的右键菜单启动。
伺服放大器图表	

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

注意事项

无法取得外部同步编码器的信息

连接运动控制器CPU时,无法取得外部同步编码器的信息。

设置了轴号0的伺服放大器无法取得运行模式的信息

设置了轴号0的伺服放大器无法取得运行模式的信息。 无论运行模式的设置如何,都将显示[-]。

若外部同步编码器连接到MR-J4-B(-RJ),则无法取得运行模式的信息

连接RnMTCPU时,若外部同步编码器连接到MR-J4-B(-RJ),则无法取得运行模式。 无论运行模式的设置如何,都将显示[比例尺模式]。

根据使用的软件版本不同,伺服网络结构图的显示顺序会有所不同

连接RnMTCPU时,根据使用的可编程控制器本体OS的软件版本不同,伺服网络结构图的显示顺序会有所不同。 伺服网络结构图的显示顺序如下所示。

• 软件版本为10以上时: 按在硬件上连接的顺序显示连接的机器。

没有连接但进行了设置的机器将在连接的机器后面按站号顺序显示。

• 软件版本为10之前时: 按站号顺序显示。

25.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示系统桌面启动器(伺服网络)的操作画面为止的步骤进行说明。

- 1. 接通GOT的电源。
- 2. 显示系统桌面启动器的系统配置画面。

关于系统桌面启动器的显示操作,请参照以下内容。

- ☞ 42页 显示操作
- 3. 触摸系统配置画面的运动控制器CPU或简单运动控制器模块,即显示功能一览表。



4. 通过功能一览表触摸系统桌面启动器 (伺服网络),即显示伺服网络结构图。



画面转换



创建文件画面

25.4 操作方法

以下将对使用系统桌面启动器 (伺服网络)时的各画面操作进行说明。 系统桌面启动器 (伺服网络)的显示画面因所使用的GOT而异。 [1] 736页 伺服网络结构图 [1] 739页 系统配置显示画面 [1] 741页 报警显示画面 [1] 743页 创建文件画面

伺服网络结构图

以下将对执行系统桌面启动器(伺服网络)时的画面结构和通用操作进行说明。

伺服网络结构图的显示内容和按键功能

以下将对系统桌面启动器(伺服网络)启动后所显示的伺服网络结构图和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)运动图标

在结构图中所显示的运动控制器CPU或简单运动控制器模块的图标。

2) 伺服放大器信息显示区域

显示所构成模块的信息。

显示的行数、模块数因GOT的机种而异。

GOT的分辨率	行数	模块数(横向时)	模块数(纵向时)
VGA	2	8	5
SVGA	2	10	6
XGA	3	12	10
WVGA	2	10	5
WXGA	3	16	10

显示项目如下所示。

- [段数]
- [连接系统]
- [轴号/站号d]
- [放大器型号]
- [报警号]
- [外部同步编码器]
- [伺服图标]
- [错误图标]

3) 设置轴数显示区域

将运动控制器CPU、简单运动控制器模块中设置的轴数进行显示。

4) [轴标签名]

仅在设置了轴标签时显示已选择伺服放大器的轴标签名。

5) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所使用的按键。

■按键功能

以下所示为伺服网络结构画面中的操作所使用的按键功能。



事例显示区

8) [保存] 按钮

▲ 警告发生

可将伺服系统控制器网络的结构、连接的所有伺服放大器的系统配置及发生了报警的信息以Unicode文本文件的形式保存至数据存储设备中。

☞ 743页 创建文件画面

系统配置显示画面

通过伺服网络结构图的右键菜单启动。

系统配置显示画面的显示内容和按键功能

以下将对系统配置显示画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



1)[轴]

将显示中的轴编号进行显示。 设置了轴标签时显示轴编号和轴标签名。 2)系统配置信息一览表 显示伺服放大器的系统配置。 显示项目如下所示。

- 伺服放大器识别信息
- 伺服放大器序列号
- 伺服放大器S/W编号
- 选项模块识别信息
- 选项模块序列号
- •选项模块S/W编号
- 转换器识别信息
- 转换器序列号
- 转换器S/W编号
- 电机型号
- 电机ID
- 电机序列号
- 编码器分辨率
- 电源ON时间累计[h]
- 浪涌继电器ON/OFF次数[次]
- LED显示 (显示伺服放大器LED中显示的文本)

3)触摸键

显示系统配置显示画面中的操作所使用的按键。

■按键功能

	1)		2) I
系统配置显示			×
轴 [1:SampleO1			
项目			1
伺服放大器识别信息		MR-J4-10B	1
伺服放大器串行编号		E55Q6J024	
伺服放大器S/W编号		BCD-B46W30)0 B3
选件单元识别信息		No Connect	ion
选件单元串行编号			
选件单元S/W编号			
转换器识别信息		No Connect	ion
转换器串行编号			
转换器S/W编号			
电机型号		HG-KR13	
电机 ID		0111FF1300)00
电机串行编号		G44791005	
编码器分辨率		4194304	
电源ON时间累积 [h]		630	
浪涌继电器ON/OFF)欠数 [)次	[]	29	
LED显示		E61	

1) 轴编号键

设置要显示的轴编号。

2)[×]键

返回伺服网络结构图。

报警显示画面

通过伺服网络结构图的右键菜单启动。

报警显示画面的显示内容和按键功能

以下将对报警显示画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。





显示报警发生的推定时间。 5)[推定经过时间(时)]

时间单位为小时。 6)[详细信息] 显示详细信息。 7)触摸键

显示报警发生后经过的推定时间。

显示文件创建画面中的操作所使用的按键。

■按键功能



 1) 轴编号键 设置要显示的轴编号。
 2) [报警复位]键 清除己发生的报警的信息。
 3) [×]键 显示伺服网络结构图。

创建文件画面

将伺服网络配置的信息输出至文件时使用的画面。 触摸伺服网络结构图的[保存]键,进行启动。

创建文件画面的显示内容和按键功能

以下将对创建文件画面的结构和画面上显示的按键功能进行说明。

■显示内容



显示保存文件的驱动器。

2)[语言选择]

显示文件的语言。

3) [文件路径]

显示保存文件的路径。

4) [将扩展名设为CSV]

将创建的文件设为CSV文件。

5)触摸键

显示文件创建画面中的操作所使用的按键。

■按键功能



1)[×]键

退出创建文件画面,返回伺服网络结构图。 2)驱动器键 选择保存文件的驱动器。 3)语言选择键 选择文件的语言。 4)[将扩展名设为CSV] 将创建的文件设为CSV文件。 5)[更改文件名]键 更改保存文件的名称。

25.5 错误信息与处理方法

以下将对创建文件时显示的错误信息及其处理方法进行说明。

错误信息 *1	错误内容	处理方法
□:驱动器的访问失败。 请确认存储卡的安装状态、访问开关。	无法访问文件存储目标驱动器。	 •请确认数据存储设备是否正确安装到驱动器上。 •请确认SD卡护盖是否关闭 (仅适用A驱动器时)。
写入禁止,无法保存文件。 请确认写入目标的驱动器(□:)。	文件存储目标驱动器禁止写入。	请确认安装在写入目标驱动器上的数据存储设备是 否为写入禁止。
□:驱动器的可用空间不足,文件的保存失败。 请选择可用空间充足的驱动器。	文件存储目标驱动器的可用空间不足。	•请准备有足够可用空间的数据存储设备。•请删除不需要的文件等,确保所需的可用空间。
□:驱动器的格式错误。 请使用格式正确的存储卡。	文件存储目标驱动器的格式不正确。	请对数据存储设备进行格式化,使其为GOT可支持的格式。
含有路径的文件名过长,无法创建文件。 请重新设置文件名或存储路径。	包含了路径的文件名太长。	请设置文件名的字符数,使路径全体为78个字符以 内。
无法访问所指定的连接目标,请确认连接形式。	在取得文件保存所需信息的过程中,出现了通讯错 误。	请更改可编程控制器及伺服放大器的连接目标设 置,再重新连接。
文件生成失败。 请确认写入目标的存储卡是否正常后,重新操作。	因为上述以外的原因导致文件生成失败。	请确认数据存储设备正常,并再次安装至驱动器。

*1 显示口:中选择的驱动器名。

26 运动控制器程序编辑

 GT
 GT
 GT
 GT
 Soft

 27
 25
 23
 21
 Soft
 2000

GT27-V、GT2507-W、GT2507T-W、GT25-V、GT25HS-V不支持。
□ 747页 特点
□ 748页 规格
□ 750页 显示操作
□ 753页 操作方法
□ 761页 错误信息和处理方法

26.1 特点

运动控制器程序编辑可以进行运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的运动控制器程序一览显示和编辑。 运动控制器程序编辑的特点如下所示。

可在GOT上显示G代码程序的一览

可以显示连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中存储的G代码程序的一览。

程序-	-览									4	2787/	20971	52 字	节	256	/256	程序		结束
Ono.	Si	ze	Comm	ent						Ono.		Bize	Cor	ment					
0001		167	Proc	Prog1	_1234	-5				0023		168	3 Pro	xePro;	g23_1;	234			
0002		167	Proc	Prog2	_1234	5				0024		168	3 Pro	xPro;	g24_1;	234			
0003		167	Proc	Prog3	L1234	5				0025		168	3 Pro	x:Pro;	g25_1:	234			
0004		167	Proc	Prog4	_1234	-5				0028		168	3 Pro	xPro;	g26_1;	234			
0005		167	Proc	Prog5	_1234	5				0027		168	3 Pro	x:Pro;	g27_1:	234			
0006		167	Proc	Prog6	i_1234	5				0028		168	3 Pro	x:Pro;	g28_1;	234			
0007		167	Proc	Prog7	_1234	5				0029		168	3 Pro	xPro;	g29_1;	234			
0008		167	Proc	Prog8	L1234	5				- 0030		168	3 Pro	x:Pro;	g30_1;	234			
0009		167	Proc	Prog9	1234_	.5				0031		168	3 Pro	x:Pro;	g31_1;	234			
0010		168	Proc	Prog1	0_123	14				0032		168	3 Pro	xPro;	g32_1;	234			
0011		168	Proc	Prog1	1_128	:4				0033		168	3 Pro	x:Pro;	g33_1;	234			
0012		168	Proc	Prog1	2_123	:4				0034		168	3 Pro	xPro;	g34_1;	234			
0013		168	Proc	Prog1	3_123	4				0035		168	3 Pro	cPro;	g35_1;	234			
0014		168	Proc	Prog1	4_123	14				0036		168	s <u>P</u> ro	xPro;	g36_1;	234			
0015		168	Proc	Prog1	5_123	:4				0037		168	8 Pro	xPro;	g37_1;	234			
0016		168	Proc	Prog1	6_123	4				0038		168	3 Pro	cPro;	g38_1;	234			
0017		168	Proc	Progl	7_123	14				0036		168	s Pro	xePro;	g39_1;	234			
0018		168	Proc	Progl	8_123	4				0040		168	e Pro	xPro;	g40_1;	234			
0019		168	Proc	Progl	9_123	14				0041		168	<u>Pre</u>	cPro;	g41_1;	234			
0020		168	Proc	Prog2	0_123	14				0042		168	e Pro	xPro;	g42_1	234			
0021		168	Proc	Prog2	1_123	4				0043		168	e Pro	xePro;	g43_1	234			
0022		168	Proc	Prog2	2_123	4				0044		168	8 Pro	cPro;	g44_1;	234			
	E.	而			Т.	而			Ûn	~			(件)	tæ			5.62	र्धनहरि	
	-	<u>y</u> t			11	95			OII	<i>.</i>			120	+			সমঙ্গ	129006	
. · ·						1.1						_							
<u>!</u>	\$	*	(Ľ	1	<		=	-	72		招	认	₩	『 除	1	8	9
		E .	р	T	l v	L	<u> </u>	0	Ь	l @	야	眐	CAN		ap		4	5	6
<u>a</u>	-	E	<u></u>	<u>'</u>	<u>'</u>		<u> </u>	0	Ľ	<u> </u>			CAIN		un			9	<u> </u>
A	s	D	F	G	н	J	к	L	+		¥٠\				1		1	2	3
		-		-		<u> </u>	-		<u> </u>		<u> </u>		<u> </u>						
Z	X	C	V	В	N	м	,	•	/	:		₽		t	↓	→	#	0	;

可在GOT中编辑G代码程序

可以通过行编辑器形式编辑GOT中显示的G代码程序。

20001 20002 20003 20004 20006 20006 20007 20008 20009 200010	% (Proi 691 0 601 2 609 0 609 1 609 1 609 1 891 0 M02 %	2 Pros 364 G (100. 301 X- 301 X- 2500.	1_12: 00 X50 Y200 -100.	345678). Y10 . Z300 Y-200	89ABCE 10. Z 10. F19 10. Z-3	DEFGH 150. 5000. 300. F	IJKL)).										
View																		
	上-	页			下-	页			编	辑		菜单切	小 换			编辑	结束	
!	\$	×	()	[1	<	>	=	-	-	插	λ	₩.	除	7	8	9
Q	₩	E	R	Т	Y	U	Т	0	Ρ	0	峭定	CAN		CLR		4	5	6
A	s	D	F	G	Н	J	к	L	+	*	¥٠\			1		1	2	3
z	х	С	۷	В	N	M	,	•	1	:	SP	•	←	Ŧ	→	#	0	;

26.2 规格

□ 748页 系统配置
□ 749页 访问范围
□ 749页 注意事项

系统配置

下面介绍运动控制器程序编辑的系统配置。

各连接形态的设置方法以及使用的通信模块、电缆、连接形态相关的注意事项,请参阅下述手册。

GOT

可以使用运动控制器程序编辑的GOT如下所示。

- GT27-X
- GT27-S
- GT2510-WX
- GT25-S

对象连接设备

连接设备 *1

R16MTCPU, R32MTCPU, R64MTCPU

*1 满足所有下述条件时,支持运动控制器程序编辑。 本体OS软件包为SW10DNC-RMTFW Ver.14以上 插件库为Gcode_Ctrl.adm Ver.0102以上 将基本设置的G代码控制设置设置为[不使用]以外

连接形态

本功能可以在如下所示的连接形态下使用。

O:可使用, X:不可使用

功能	GOT和连接设备的连接形态	
名称	内容	以太网连接
运动控制器程序编辑	G代码程序的一览显示、编辑	0

所需的系统应用程序(扩展功能)

所需的系统应用程序(扩展功能),请参阅下述内容。 ☞ 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入了运动控制器程序编辑应用程序(扩展功能)的数据包写入GOT。 与GOT的通信方法,请参阅下述手册。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序(扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入GOT时,用户区域需要可用空间。 关于用户区域的可用空间确认方法及各数据容量,请参阅下述手册。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可以使用的硬件

可以使用USB鼠标。

访问范围

访问范围与将GOT连接至连接设备时的访问范围相同。 访问范围的详细内容,请参阅下述手册。 LGGT2000系列连接手册 (三菱电机设备连接篇)对应GT Works3 Version1

注意事项

运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的本体OS软件包

本体OS软件包仅可使用SW10DNC-RMTFW。

运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的设置

为了使用运动控制器程序编辑,请对运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)进行下述设置。

- 在本体OS软件包中安装插件库
- 将基本设置的G代码控制设置设置为[不使用]以外

语言的切换

追随实用菜单中的语言切换,切换运动控制器程序编辑的语言。

下述数据直接显示从运动控制器CPU获取的数据,不支持语言的切换。

- G代码程序的注释
- •程序编辑画面中的程序列表区、错误显示区、程序编辑区

无法使用运动控制器程序编辑功能时

G代码程序未被写入运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)时,无法显示程序一览画面。

26.3 显示操作

下面介绍从接通GOT电源到显示运动控制器程序编辑操作画面的步骤。

1. 接通GOT的电源。

2. 显示运动控制器程序编辑的画面。

显示方法有下述2种。

• 通过工程中设置的扩展功能开关 (运动控制器程序编辑) 启动时

扩展功能开关的设置方法,请参阅下述手册。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

• 通过实用菜单启动时

请从实用菜单的主菜单触摸[监视]→[运动控制器程序编辑]。

实用菜单的显示方法,请参阅下述手册。

□GOT2000系列主机操作说明书 (实用菜单篇)

3. 在通信设置窗口中设置通道号。

通信设置窗口仅在接通GOT电源后,初次启动运动控制器程序编辑时显示。 在第2次及以后的启动中要显示通信设置窗口时,请触摸运动控制器程序编辑上的[Ch:]键。 CF 753页 操作方法



~通信设置窗口

4. 在系统配置画面中选择运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列),触摸[程序一览]键。



5. 在程序一览画面中选择要编辑的程序,触摸[选择]键。

One. Size Comment One. Size Comment 0001 167 ProcProgl. 12345 0024 188 ProcProgl. 12345 0003 167 ProcProgl. 12345 0024 188 ProcProgl. 12345 0003 167 ProcProgl. 12345 0026 188 ProcProgl. 12345 0005 167 ProcProgl. 12345 0026 188 ProcProgl. 12345 0005 167 ProcProgl. 12345 0026 188 ProcProgl. 12344 0005 167 ProcProgl. 12345 0009 188 ProcProgl. 12344 0007 167 ProcProgl. 12345 0009 188 ProcProgl. 12344 0006 167 ProcProgl. 12345 0009 188 ProcProgl. 12344 0006 167 ProcProgl. 12344 0003 188 ProcProgl. 12344 0010 168 ProcProgl. 12344 0003 188 ProcProgl. 12344 0011 168 ProcProgl. 12344 0003 188 ProcProgl. 12344 0011 168 ProcProgl. 1234 0003 188 ProcProgl. 1234 0012 168 ProcProgl. 1234 00037 188 ProcProgl. 1234 0015 <	程序-	- M.									- 47	27877	20971	52 子	ΤÌ .	- 256	/256	程序-		结束	
0.001 167 ProcProg1_12345 0.003 168 ProcProg2_1234 0.002 167 ProcProg2_12345 0.004 168 ProcProg2_1234 0.003 167 ProcProg2_12345 0.005 168 ProcProg2_1234 0.003 167 ProcProg2_12345 0.005 168 ProcProg2_1234 0.005 167 ProcProg2_1234 0.002 168 ProcProg2_1234 0.011 168 ProcProg1_1234 0.003 168 ProcProg2_1234 0.012 168 ProcProg1_1234 0.003 168 ProcProg2_1234 0.011 168 ProcProg1_1234 0.003 168<	Ono.	Si	ze	Comm	ent						Ono.	. :	Bize	Cor	ment						
0002 167 ProcProg2_12245 0024 168 ProcProg2_12245 0003 167 ProcProg2_12245 0026 168 ProcProg2_12245 0004 167 ProcProg2_12245 0026 168 ProcProg2_12245 0005 167 ProcProg2_12245 0026 168 ProcProg2_12245 0005 167 ProcProg2_12245 0026 168 ProcProg2_12245 0007 167 ProcProg2_12245 0003 168 ProcProg3_12245 0007 167 ProcProg3_12245 0003 168 ProcProg3_12245 0007 167 ProcProg3_12245 0031 168 ProcProg3_12245 0003 167 ProcProg3_12245 0031 168 ProcProg3_12245 0010 168 ProcProg3_12245 0033 168 ProcProg3_12245 00117 168 ProcProg3_12244 0035 168 ProcProg3_12245 0012 168 ProcProg3_12244 0035 168 ProcProg3_12245 0013 168 ProcProg3_12244 0035 168 ProcProg3_12245 0014 168 ProcProg3_12244 0035 168 ProcProg3_12244 0015 168 </th <th>0001</th> <th></th> <th>167</th> <th>Proc</th> <th>Prog1</th> <th>_1234</th> <th>.5</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th>0023</th> <th></th> <th>168</th> <th>3 Pro</th> <th>cPro</th> <th>23_12</th> <th>234</th> <th></th> <th></th> <th></th>	0001		167	Proc	Prog1	_1234	.5				0023		168	3 Pro	cPro	23_12	234				
0003 167 ProcProg3_12245 0025 168 ProcProg3_12245 0026 167 ProcProg3_12245 0027 168 ProcProg3_12245 0027 168 ProcProg3_12245 0026 168 ProcProg3_12245 0041 168 ProcProg3	0002		167	Proc	Prog2	_1234	5				0024		168	3 Pro	:cProj	324_12	234				
0.004 167 ProcProgL 1245 0.006 168 ProcProgL 1245 0.006 168 ProcProgL 1245 0.005 167 ProcProgL 1245 0.006 168 ProcProgL 1245 0.006 168 ProcProgL 1245 0.006 167 ProcProgL 1245 0.006 168 ProcProgL 1245 0.002 168 ProcProgL 1245 0.006 167 ProcProgL 1245 0.003 168 ProcProgL 1245 0.001 168 ProcProgL 1245 0.002 168 ProcProgL 1244 0.002 168 ProcProgL 1245 0.002 168 ProcProgL 1244 0.002 168 ProcProgL 1244 0.003 168 ProcProgL 1244 0.004 168 ProcProgL 1244	0003		167	Proc	Prog3	1234	5				0025		168	3 Pro	cPro	25_12	234				
0005 167 ProcProgE_12445 0006 167 ProcProgE_12445 0007 167 ProcProgE_12445 0008 167 ProcProgE_12445 0008 167 ProcProgE_12445 0008 167 ProcProgE_12445 0010 168 ProcProgE_1244 0011 168 ProcProgE_1244 0012 168 ProcProgE_1244 0013 168 ProcProgE_1244 0014 168 ProcProgE_1244 0015 168 ProcProgE_1244 0038 168 ProcProgE_1244 0038 168 ProcProgE_1244 0038 168 ProcProgE_1244 0038 168 ProcProgE_1244 0040 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 044 168 ProcProgE_1244 164 ProcProgE_1244 164 ProcProgE_1244 164	0004		167	Proc	Prog4	_1234	5				0026		168	168 ProcProg26 1234							
0006 167 ProcProsp. 12345 0008 168 ProcProsp. 12345 0028 168 ProcProsp. 12345 0007 167 ProcProsp. 12345 0030 168 ProcProsp. 12345 0030 168 ProcProsp. 12345 0003 167 ProcProsp. 12345 0030 168 ProcProsp. 12345 0030 168 ProcProsp. 12345 0003 167 ProcProsp. 12245 0030 168 ProcProsp. 12244 0032 168 ProcProsp. 12244 0011 168 ProcProsp. 12244 0032 168 ProcProsp. 12244 0032 168 ProcProsp. 12244 0012 168 ProcProsp. 12244 0034 168 ProcProsp. 12244 0035 168 ProcProsp. 12244 0013 168 ProcProsp. 12244 0035 168 ProcProsp. 12244 0035 168 ProcProsp. 12244 0016 168 ProcProsp. 12244 0035 168 ProcProsp. 12244 0036 168 ProcProsp. 12244 0036 168 ProcProsp. 12244 0036 168 ProcProsp. 12244 0041 168	0005		167	Proc	Prog5	1234	5				0027		168	168 ProcProg27_1234							
0007 167 ProcProg7_12245 0029 168 ProcProg2_1224 0008 167 ProcProg1_1245 0029 168 ProcProg3_12245 0010 168 ProcProg1_1244 0025 168 ProcProg3_1224 0011 168 ProcProg1_1244 0033 168 ProcProg3_1224 0013 168 ProcProg1_1244 0033 168 ProcProg3_1224 0014 168 ProcProg1_1244 0033 168 ProcProg3_1224 0015 168 ProcProg1_1244 0035 168 ProcProg3_1224 0016 168 ProcProg1_1244 0036 168 ProcProg3_1224 0016 168 ProcProg1_1244 0036 168 ProcProg3_1224 0016 168 ProcProg1_1244 0036 168 ProcProg3_1224 0017 168 ProcProg1_1244 0038 168 ProcProg3_1224 0018 168 ProcProg1_1244 0040 168 ProcProg3_1224 0018 168 ProcProg1_1244 0041 168 ProcProg4_1224 0019 168 ProcProg1_1244 0041 168 ProcProg4_1224 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_1224 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_1244 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_1244 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_1244 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_1244 0022 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_1244 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_124 0021 168 ProcProg1_124 0041 168 ProcProg4_124 0014 168 ProcPr	0006		167	Proc	Prog6	1234	5				0028		168	3 Pro	cPro	28 12	234				
0008 167 ProcProsp 12345 0009 167 ProcProsp 1244 0010 168 ProcProsp 1244 0010 168 ProcProsp 1244 0011 168 ProcProsp 1244 0012 168 ProcProsp 1244 0011 168 ProcProsp 1244 0012 168 ProcProsp 1244 0012 168 ProcProsp 1244 0013 168 ProcProsp 1224 0014 168 ProcProsp 1224 0015 168 ProcProsp 1224 0016 168 ProcProsp 1224 0016 168 ProcProsp 1224 0016 168 ProcProsp 1224 0016 168 ProcProsp 1244 0017 168 ProcProsp 1244 0018 168 ProcProsp 1244 0019 168 ProcProsp 1244 0016 168 ProcProsp<124 </th <th>0007</th> <th></th> <th>167</th> <th>Proc</th> <th>Prog7</th> <th>1234</th> <th>5</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th>0029</th> <th></th> <th>168</th> <th>3 Pro</th> <th>cProi</th> <th>29 12</th> <th>234</th> <th></th> <th></th> <th></th>	0007		167	Proc	Prog7	1234	5				0029		168	3 Pro	cProi	29 12	234				
0000 167 ProcPro20 12245 0001 168 ProcPro20 12244 0010 168 ProcPro20 12244 0032 168 ProcPro20 12244 0011 168 ProcPro20 12244 0033 168 ProcPro20 12244 0012 168 ProcPro20 12244 0033 168 ProcPro20 12244 0012 168 ProcPro20 12244 0034 168 ProcPro20 12244 0013 168 ProcPro20 12244 0035 168 ProcPro20 12244 0016 168 ProcPro20 12244 0035 168 ProcPro20 12244 0016 168 ProcPro20 1234 0035 168 ProcPro20 1244 0016 168 ProcPro20 1234 0035 168 ProcPro20 1244 0017 168 ProcPro20 1234 0035 168 ProcPro20 1244 0018 168 ProcPro20 1234 0040 168 ProcPro20 1244 0019 168 ProcPro20 1234 0041 168 ProcPro20 1244 0021 <th>0008</th> <th></th> <th>167</th> <th>Proc</th> <th>Prog8</th> <th>1234</th> <th>5</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th>0030</th> <th></th> <th>168</th> <th>8 Pro</th> <th>Pro</th> <th>30 12</th> <th>234</th> <th></th> <th></th> <th></th>	0008		167	Proc	Prog8	1234	5				0030		168	8 Pro	Pro	30 12	234				
0010 168 ProcPros10 1234 0052 168 ProcPros22 1234 0011 168 ProcPros11 1234 0032 168 ProcPros22 1234 0012 168 ProcPros12 1234 0034 168 ProcPros23 1234 0013 168 ProcPros12 1234 0035 168 ProcPros23 1234 0014 168 ProcPros12 1234 0035 168 ProcPros23 1234 0015 168 ProcPros12 1234 0035 168 ProcPros23 1234 0016 168 ProcPros12 1234 0033 168 ProcPros23 1234 0016 168 ProcPros12 1234 0033 168 ProcPros23 1234 0017 168 ProcPros21 1234 0033 168 ProcPros24 1234 0018 ProcPros21 1234 0033 168 ProcPros32 1234 0018 ProcPros21 1234 0034 168 ProcPros24 1234 0020 168 ProcPros21 1234 0044 168 ProcPros24 1234 0021 168 <	0009		167	Proc	Prog9	1234	5				0031		165	Pro	Pro	31 12	34				
0011 168 ProcPro21 1234 0033 168 ProcPro233 1234 0012 168 ProcPro21 1234 0034 168 ProcPro33 1234 0013 168 ProcPro31 1234 0035 168 ProcPro33 1234 0014 168 ProcPro31 1234 0035 168 ProcPro33 1234 0015 168 ProcPro31 1234 0035 168 ProcPro33 1234 0015 168 ProcPro31 1234 0037 168 ProcPro323 1234 0015 168 ProcPro31 1234 0039 168 ProcPro323 1234 0016 168 ProcPro31 1234 0039 168 ProcPro323 1234 0017 168 ProcPro31 1234 0039 168 ProcPro323 1234 0018 168 ProcPro321 1234 0041 168 ProcPro321 1234 0021 168 ProcPro321 1234 0041 168 ProcPro321<	0010		168	Proc	Prog1	0 123	4				0032		169	Pro	Pro	32 12	34				
0012 168 ProcProsize1224 0024 168 ProcProsize1224 0013 168 ProcProsize1224 0035 168 ProcProsize1224 0014 168 ProcProsize1224 0036 168 ProcProsize1224 0015 168 ProcProsize1224 0036 168 ProcProsize1224 0016 168 ProcProsize1224 0037 168 ProcProsize1224 0016 168 ProcProsize1224 0038 168 ProcProsize1224 0017 168 ProcProsize1224 0038 168 ProcProsize1224 0018 ProcProsize1224 0040 168 ProcProsize1224 0019 168 ProcProsize1224 0041 168 ProcProsize1224 0019 168 ProcProsize1224 0041 168 ProcProsize1224 0019 168 ProcProsize1224 0041 168 ProcProsize1224 0010 168 ProcProsize1224 0041 168 ProcProsize1224 0012 168 ProcProsize1224 0044 168 ProcProsize1224 0014 168 ProcProsize1224 0044 168 ProcProsize1224 0022 168 ProcPr	0011		168	Proc	Prog1	1 128	4				0033		168	Pro	ePro	33 1/	234				
¹	0012		168	Proc	Prog1	2 123	4				0034		165	Pro	cPro	34 12	234				
0014 168 ProcPro314 1234 0015 168 ProcPro315 1234 0015 168 ProcPro315 1234 0016 168 ProcPro315 1234 0017 168 ProcPro315 1234 0038 168 ProcPro323 1234 0039 168 ProcPro323 1234 0039 168 ProcPro32 1234 0040 168 ProcPro32 1234 0041 168 ProcPro32 1234 0042 168 ProcPro32 1234 0044 168 ProcPro32 1244 0044 168 ProcPro32 1244 0044 168 ProcPro32 1244 0044 168 P	0013		168	Proc	Prog1	3 123	4				0035		168	Pro	ePro	35 12	234				
0015 168 ProcProz15 1234 0016 168 ProcProz15 1234 0016 168 ProcProz15 1234 0017 168 ProcProz37 1234 0017 168 ProcProz37 1234 0018 168 ProcProz39 1234 0018 168 ProcProz39 1234 0019 168 ProcProz39 1234 0019 168 ProcProz39 1234 0019 168 ProcProz39 1234 0020 168 ProcProz34 1234 0021 168 ProcProz34 1234 00	0014		168	Proc	Prog1	4 123	4				0036		168	Pro	ePro	36 1/	234				
0016 168 ProcPro316-1234 0003 1168 ProcPro382 1234 0017 168 ProcPro316-1234 0003 1168 ProcPro382 1234 0018 168 ProcPro316-1234 0003 1168 ProcPro383 1234 0019 168 ProcPro316-1234 0040 168 ProcPro383 1234 0019 168 ProcPro316-1234 0041 168 ProcPro384 1234 0021 168 ProcPro316-1234 0042 168 ProcPro340 1234 0021 168 ProcPro316-1234 0042 168 ProcPro342 1234 0022 168 ProcPro31-1234 0043 168 ProcPro344 1234 0022 168 ProcPro341-1234 0044 168 ProcPro344 1234 0022 168 ProcPro344 1234 0044 168 ProcPro344 1234 0022 168 ProcPro344 1234 0044 168 ProcPro344 1234 0024 168 ProcPro344 1	0015		168	Proc	Prog1	5 123	4				0037		168	Pro	Pro	37 12	534				
0017 168 ProcProg17_1234 0003 168 ProcProg20 1234 0018 168 ProcProg18 1234 0040 168 ProcProg20 1234 0019 168 ProcProg19 1234 0041 168 ProcProg21 1234 0020 168 ProcProg22 1234 0041 168 ProcProg22 1234 0021 168 ProcProg22 1234 0042 168 ProcProg23 1234 0021 168 ProcProg22 1234 0044 168 ProcProg23 1234 0022 168 ProcProg22 1234 0044 168 ProcProg33 1234 0021 168 ProcProg22 1234 0044 168 ProcProg34 1234 0021 168 ProcProg22 1234 0044 168 ProcProg34 1234 1 1 1 2 3 7 8 9 0 ₩ E R T Y U 1 0 0 ₩ E R T Y U 1 2 3 2 X C V B	0016		168	Proc	Prog1	6 123	4				0038		169	Pre	Pro	38 12	34				
cólis 168 ProcProsis 1234 0019 168 ProcProsis 1234 0020 168 ProcProsis 1234 0021 168 ProcProsis 1234 168 ProcProsis 1234 17 1 18 ProcProsis 18 ProcProsis 18 ProcProsis 18 ProcProsis 18 ProcProsis 18 ProcProsis 18 18 18 ProcProsis 18 </th <th>0017</th> <th></th> <th>168</th> <th colspan="7">68 ProcProg17 1234</th> <th>0039</th> <th>i i</th> <th>169</th> <th>Pro</th> <th>rPro</th> <th>39 12</th> <th>34</th> <th></th> <th></th> <th></th>	0017		168	68 ProcProg17 1234							0039	i i	169	Pro	rPro	39 12	34				
0015 168 ProcProg12 1234 0020 168 ProcProg21 1234 0021 168 ProcProg22 1284 0021 168 ProcProg22 1284 0021 168 ProcProg24 1234 168 ProcProg22 168 ProcProg24 17 8 9 9 18 M 1 0 19 P P 10 P P 11 2 3 17 X C V 17 X C V 18 N M . 17 X C V	0018		168	Proc	Prog1	8 123	4				0040		168	Pro	Pro	40 12	34				
0120 168 ProcProg20_1034 0142 168 ProcProg20_1024 0121 168 ProcProg20_1034 0142 168 ProcProg20_1024 0121 168 ProcProg20_1024 0142 168 ProcProg20_1024 1 168 ProcProg20_1024 0141 168 ProcProg20_1024 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 0 1 1 1 1 1 1 1 0 1 1 1 2 1 1 1 1 1 1 1 2 3 1 1 1 1 1 1 2 3 1 1 1 1 1 1 2 1 1 2 3 2 1 1 2	0019		168	Proc	Prog1	9 129	4				0041		169	Pro	Pro	41 13	34				
M221 118 ProcPros22 1234 M243 118 ProcPros24 2244 L	0020		168	Proc	Prog2	0 129	4				0042		169	Pro	Pro	42 12	34				
0022 168 ProcPros22 1234 L-页 下一页 0044 168 ProcPros44 1234 ! \$ X () [] 1 <	0021		168	Proc	Prog2	1 123	4				0043		168	Pro	Pro	43 12	534				
上一页 下一页 Ono. 進洋 系統构成 ! \$ X () [] < > = - 損入 冊除 7 8 9 0 ₩ E R T Y U I 0 P e 確定 GN QR 4 5 6 A S D F G H J K L + * * • 1 2 3 Z X C V B N M . . / : SP ● <t< th=""><th>0022</th><th></th><th>168</th><th>Proc</th><th>Prog2</th><th>2 129</th><th>4</th><th></th><th></th><th></th><th>0044</th><th></th><th>169</th><th>Pro</th><th>Pro</th><th>44 10</th><th>34</th><th></th><th></th><th></th></t<>	0022		168	Proc	Prog2	2 129	4				0044		169	Pro	Pro	44 10	34				
上一页 下一页 0mo. 选择 系統物成 ! \$ X () [] 1 <	00LL		100	1100								· .	100								
Image: Non-Structure Image: Non-Structure <t< th=""><th></th><th>- H -</th><th>- 而</th><th></th><th></th><th>下-</th><th>- 而</th><th></th><th></th><th>Ωn</th><th>h</th><th></th><th></th><th>洗</th><th>译</th><th></th><th></th><th>系统</th><th>物成</th><th></th></t<>		- H -	- 而			下-	- 而			Ωn	h			洗	译			系统	物成		
! \$ X () [] <		-	~				~			011				128.	T			21Xa/I	/1-9/20		
! \$ X () [1 <						L	<u> </u>														
Q W E R T Y U I O P @ A S D F G H J K L + * Y-\ CNN QR 4 5 6 A S D F G H J K L + * Y-\ I 1 2 3 Z X C V B N H . . / : SP Image: SP		\$	×] [<	>	=	-			招	入	H	除	7	8	9	
0 ₩ E R T Y U I 0 P 0 CNN QR 4 5 6 A S D F G H J K L + • ↓ • ↓ ↓ <t< th=""><th></th><th>-</th><th>-</th><th></th><th></th><th></th><th></th><th>-</th><th>-</th><th></th><th></th><th>碩</th><th>锭</th><th></th><th></th><th></th><th>_</th><th></th><th></th><th></th></t<>		-	-					-	-			碩	锭				_				
A S D F G H J K L + ▼ ↓ ▲ ↑ ↓	Q	W	E	R	Т	Y	U		0	Р	0			CAN		CLR		4	5	6	
$\begin{array}{c ccccccccccccccccccccccccccccccccccc$	A	s	D	E	6	́н	Ĺ	к		Í +		¥·\			Ì			1	2	3	
Z X C V B N M , . / : SP + + 0 ;	ت	Ľ	Ľ	<u> </u>	Ľ	<u> </u>	Ľ	<u> </u>	Ľ.			<u>ب </u>						<u> </u>	~		
	z	x	С	V	В	N	м	,		1	:	1	₽		+	I I	→	#	0	;	

6. 在程序编辑画面中显示程序。

20001 20002 20003 20004 20006 20006 20007 20008 20009 200010	% (Pro 691 (601) 604 (691 (691 (M02 %	c Prog 364 G (100. 21 301 X- 301 X- 3500.	1_12: 00_X50 Y200 -100.	345678). Y10 . Z300 Y-200	89ABCI 00. Z). F19). Z-4	DEFGH 150. 5000. 800. F	1JKL)).										
liew																		
	上-	页			下-	页			编	辑			菜单切换			编辑	结束	
!	\$	x	()	I	1	<	>	=	-			插入		除	7	8	9
Q	W	Е	R	Т	Y	U	Т	0	Ρ	0	伸這	Œ	CAN	CLR		4	5	6
A	s	D	F	G	Н	J	к	L	+	*	¥٠\					1	2	3
Z	x	С	v	В	N	м	,		1	:	SP	>	•	ł	→	#	0	;

画面切换



下次启动时,显示上次结束的画面。

但是,因数据包的写入、GOT的电源ON/OFF、复位等重启GOT时,不会返回上次结束的画面。

26.4 操作方法

下面介绍使用运动控制器程序编辑时的各画面操作。

☞ 753页 系统配置画面

☞ 755页 程序一览画面

☞ 758页 程序编辑画面

系统配置画面

下面介绍执行运动控制器程序编辑时的画面配置、通用操作。

系统配置画面的显示内容和按键功能

下面介绍运动控制器程序编辑启动后显示的系统配置画面的配置和画面上显示的按键功能。

■显示内容



3) 模块信息显示区

显示构成连接目标系统的模块配置图及模块相关的信息。

4) 触摸键

显示系统配置画面中的操作所要使用的键。

■按键功能

表示系统配置画面中的操作所要使用的键的功能。

	1)	$\begin{array}{c} 2 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\ 1 \\$
	运动控制器程序编辑	Ch:1 结束
	主基板	— 5)
	扩展基板!	
	扩展基板2	
	扩展基版3	
	扩展基板4	
4) -	程序一览	() -5)

1) 模块信息显示区

触摸CPU图标,选择进行运动控制器程序编辑的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)。

2) [Ch:]键

显示通信设置窗口。

3) [结束]键

结束运动控制器程序编辑,返回启动运动控制器程序编辑时的画面。

4) [程序一览]键

将系统配置画面切换至程序一览画面。

☞ 755页 程序一览画面

5) 滚动键

将显示内容向上或向下滚动1层。
程序一览画面

显示在系统配置画面中选择的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中存储的程序的一览。

程序一览的显示内容和按键功能

下面介绍程序一览画面的配置和画面上显示的按键功能。

■显示内容



1) 标题栏

显示已创建程序的程序大小、程序数。

2) 程序信息显示区

显示各程序的信息。

3) 触摸键

显示程序一览画面中的操作所要使用的键。

■按键功能

显示程序一览画面中的操作所要使用的键的功能。

																			1)	
程序- Ono.	-览 Si	ze	Comm	ent						4: 0no .	2787/2 S	209715 ize	52 字 Co	≏†† mment	25	6/256	程序		结束)
0032 0033 0033 0035 0035 0037 0038 0041 0044 0044 0044 0044 0044 0044 004		225 168 168 168 168 168 168 168 168	Prod Prod Prod Prod Prod Prod Prod Prod	Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros3 Pros4 Pros4 Pros4 Pros1 Pros1 Pros1 Pros1 Pros1 Pros1 Pros1 Pros1 Pros1	2 123 3 123 4 123 5 123 6 123 7 123 9 123 9 123 1 123 4	444444444444444555555555555555555555555				0053 0055 0055 0056 0057 0058 0060 0061 0062 0062 0062 0066 0066 0066		120 167 167 167 167 167 167 167 167 167 167		ocPro ocPro	g1_1 g1_1 g1_1 g1_1 g1_1 g1_1 g1_1 g1_1					
L	上-	-页			下-	-页	J		On	o.	_]		选	择		ļĹ	系	充构成		
!	\$	%	() T] v	1	<	> 0	=	-	确	定	ji C/N	插入 	H	删除	7	8	9	
A	" S	D	F	G	н Н	J	ĸ	L	<u>-</u>	*	¥۰\		_			<u>.</u>	1	2	3	
Z	×	С	v	В	N	м	•	ŀ		:	3	P		←	ļ	. 🗕	#	0	;	ĺ
	2)			3)			4	.)			5)		- 6))		7)		
1)	「纭	, 古束]領	ł	0	/			1	./			0)		0,			• /		
结	末远	动	控制	- 制者	暑稻	序	编	諿,	返	回	启え	力运	动	J控	制	器利	呈序	编	辑問	寸的画面。
2)	[]		页]键																
将利	涅卢	「信	息	显え	ĒΖ	向	上泊	衮式	力1月	屛。										
3)	[]		页]键																
将利	涅卢	「信	息	显え	ŕΖ	向	下	衮式	力1月	,,										
4)	[0]	no.]铤	ŧ																
显	式()	no.	搜	索領	夏口	•														
J	7	57了	瓦 ()no	. 拽	索														
5)	[迨	上择]铤	ŧ																
在利	涅疗	『编	辑ī	町百	訂中	显	示和	程序	序信	息	显力	ΓX	[光	标	显	示信	立置	的	程月	۶ ۲۰
	7	58〕	页利	程户	序编	辑	画	面												
6)	上	下Ź	上右	箭	头	湕														
F	下方	E右	移z	动う	七枋															
7)	[豸	< 気 统	构	戎]	键															
关	闭利	星 序		览画	町面	ĵ,	显	示系	系统	配	置回	町面	Î.							
J	7	53了	〕 〕	条约	充酢	置	画	囙												

0no. 搜索

指定程序的Ono.,可以在程序一览画面的程序信息显示区进行显示。

- 1. 触摸[0no.]键,显示0no.搜索窗口。
- 2. 输入要搜索的Ono.,触摸[Enter]键。



3. 光标移动至搜索的0no.。

1	崔序-	-)î									- 43	2787/20971	52 字	节	256	/256	程序		结束
Q	Dno.	Si	ze	Comm	ent						Ono.	Size	Con	ment					
Ľ	0032		168	Proc	:Prog3	2_123	4				0054	16	7 Pro	cPro	g1_123	345			
1	0033		168	Proc	Prog3	3_123	4				0055	16	7 Pro	x:Proj	g1_123	345			
1	0034		168	Proc	Prog3	4_123	4				0056	16	7 Pro	pcPro	g1_123	345			
)035		168	Proc	:Prog3	5_123	4				0057	16	7 Pro	cPro	g1_123	345			
8	036		168	Proc	Prog3	6_123	4				0058	16	7 Pro	xoProj	g1_123	345			
1	0037		168	Proc	Prog3	7_123	4				0059	16	7 Pro	pcPro	g1_123	345			
8	1038		168	Proc	:Prog3	8_123	4				0060	16	7 Pro	pcPro;	g1_123	345			
8)039		168	Proc	Prog3	9_123	4				0061	16	7 Pro	∞Proį	g1_123	345			
8	040		168	Proc	Prog4	0_123	4				0062	16	7 Pro	pcPro	g1_123	345			
8	0041		168	Proc	:Prog4	1_123	4				0063	16	7 Pro	pcPro;	g1_123	345			
8	0042		168	Proc	Prog4	2_123	4				0064	16	7 Pro	xoPro;	g1_123	345			
1	0043		168	Proc	Prog4	3_123	4				0065	16	7 Pro	pcProj	g1_123	345			
R	0044		168	Proc	:Prog4	4_123	4				0066	16	7 Pro	pcPro;	g1_123	345			
2	0045		167	Proc	Prog1	_1234	5				0067	16	7 Pro	xoPro;	g1_123	345			
1	0046		167	Proc	Prog1	_1234	5				0068 167 ProcProg1_12345								
8	0047	167 ProcProg1_12345					0069 167 ProcProg1_12345												
2)048	167 ProcProg1_12345							0070	16	7 Pro	xoPro;	g1_123	345					
1	0049		167	Proc	Prog1	_1234	5				0071	16	7 Pro	poProj	g1_123	345			
1	050		167	Proc	Prog1	_1234	5				0072	: 16	7 Pro	cPro	g1_123	345			
2	0051		167	Proc	Prog1	_1234	5				0073	16	7 Pro	x:Pro;	g1_123	345			
1	052		167	Proc	Prog1	_1234	5				0074	16	7 Pro	poProj	g1_123	345			
R	1053		167	Proc	Prog1	_1234	5				0075	16	7 Pro	pcPro	g1_123	345			
I										0			100				77.14	the set	
I		- <u></u> -	-贝			►-	-贝			Un	э.		选	łŧ			杀纺	泅成	
ġ.	_	_	_	_	_	_	_	_		_	_					_		_	
I		\$	x	(1	1	<	>	=	-		刼	12	m	R会	7	8	9
l	•	<u> </u>	<u> </u>	Ĺ	Ĺ	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>		協会	18	1/	UU:	125			Ľ
I	0	ш	E	R	т	v			n	р	6	NHAE	CAN		aB		4	5	6
l	4	-"	<u> </u>	L.^	<u> </u>	<u> </u>	Ľ	<u> </u>	Ľ	<u> </u>	Ľ				<u> </u>		<u> </u>		
I	A	s	D	F	G	н	J	к		+		¥٠\					1	2	3
ķ		Ļ,	Ľ.	<u> </u>	ٹ_ا	<u> </u>	Ľ.	<u> </u>	<u> </u>				Ļ			_	<u> </u>	_	
I	Ζ	X	С	۷	В	N	м	,	.	1	:	SP		+	I I	-	#	0	;

程序编辑画面

编辑在程序一览画面中选择的程序。

程序编辑画面的显示内容和按键功能

下面介绍程序编辑画面的配置和画面上显示的按键功能。

■显示内容

1) Concerns the second se						
2) —						
(4) - 6)						
5) 」 編辑 _ 菜单切换 编辑结束						
! \$ X () [] < > = - 插入 冊除 7 8 9 0 III 5 0 III 1 <						
7) $-$ A S D F G H J K L + $\frac{1}{2}$ $\frac{1}{2}$ $\frac{1}{2}$						
$ \begin{array}{c c c c c c c c c c c c c c c c c c c $						
1)标题栏						
显示要编辑的程序的Ono.。						
2) 程序列表显示区						
显示要编辑的程序的列表。						
3)错误显示区						
显示编辑程序时的错误。						
4) 模式显示区						
显示当前的模式。						
显示的模式如下所示。						
• [View]: 程序显示模式						
• [Edit]: 程序编辑模式						
• [LDe1]: 行删除模式						
 [Srch]:文字搜索模式)、合相いた日本に 						
5)编辑状态显示区						
显示程序编辑模式时的当前编辑状态。						
亚小的编辑状态如下周示。 - [00], 要美地大						
• [UVK]: 復 血 (八 忿) • [INS]• 括 》 (平太						
• [1NS]: 插入状态						
0) 程序编码区 从程序显示模式切换为程序编辑模式时,在程序编辑区显示选择行的内容						
最大126字符, 第1行显示94字符, 第2行显示32字符, 以2行显示。						
7) 触摸键						
显示程序编辑画面中的操作所要使用的键。						

■按键功能

显示程序编辑画面中的操作所要使用的键的功能。



2) 键盘

程序编辑中使用的键盘。

在程序编辑画面中,根据模式可以使用的键和按键功能不同。

按键	模式	功能
上下箭头	 ・程序显示模式 ・程序编辑模式 ・行删除模式 	上下移动光标。 触摸1次,则光标向上下方向移动1行。
	• 文字搜索模式	上箭头键:从选择的行向前进行文字搜索。 下箭头键:从选择的行向后进行文字搜索。
左右箭头 *1	 ・程序编辑模式 ・行删除模式 ・文字搜索模式 	左右移动光标。 触摸1次,则光标向左右方向移动1个文字。
文字输入 *1	 ・程序编辑模式 ・行删除模式 ・文字搜索模式 	使用半角英文数字输入文字。
[插入] *1	 ・程序编辑模式 ・行删除模式 ・文字搜索模式 	切换插入模式和覆盖模式。 在插入模式中,在光标位置前面插入文字。 在覆盖模式中,从光标位置开始覆盖文字。
[删除] *1	 ・程序编辑模式 ・行删除模式 ・文字搜索模式 	删除文字。 触摸1次,则删除光标位置的1个文字。
[CLR] *1	 ・程序编辑模式 ・行删除模式 ・文字搜索模式 	解除编辑程序时的错误。 错误显示区显示的错误被删除。
[确定] *1	•程序编辑模式	将编辑后的程序编辑区的内容反映至程序列表区。 程序编辑区的内容被删除,从程序编辑模式切换至程序显示模式。
	• 行删除模式	删除选择的行,从行删除模式切换为程序显示模式。
	• 文字搜索模式	从选择的行向后进行文字搜索。
[CAN] *1	•程序编辑模式	程序编辑区的内容被放弃,从程序编辑模式切换至程序显示模式。
	• 行删除模式	中止删除选择的行,从行删除模式切换为程序显示模式。
	• 文字搜索模式	程序编辑区的内容被放弃,从文字搜索模式切换至程序显示模式。

*1 在程序显示模式中无法使用。

26.5 错误信息和处理方法

错误信息	错误内容	处理方法
无法保存。 SD卡设置为写保护。	由于SD卡处于写保护状态,所以G代码程序文件的保存失败。	请解除SD卡的写保护之后,保存G代码程序。
无法保存。 SD卡容量不足。	由于SD卡的可用空间不足,所以G代码程序文件 的保存失败。	请确认SD卡的可用空间。
无法保存。 SD卡未插入或SD卡为无法使用状 态。	 由于未插入SD卡,所以G代码程序文件的保存失败。 由于SM606(SD存储卡强制使用停止指示)的 ON导致SD卡无法使用,所以G代码程序文件的保存失败。 由于通过运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列) 模块前面的SD存储卡使用停止开关停止了SD卡 的访问,所以G代码程序文件的保存失败。 	 •请插入SD卡之后,保存G代码程序。 •请确认SM606(SD存储卡强制使用停止指示)为OFF之后,保存G代码程序。 •请确认未通过运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)模块前面的SD存储 卡使用停止开关停止SD卡的访问之后,保存G代码程序。
G代码程序不存在。 请写入G代码程序后,再次执行。	由于连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系 列)中不存在G代码程序,所以无法从系统配置 画面显示程序一览画面。	请向连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中写入G代码程序。 ☞ 748页 对象连接设备
无法保存。 超出程序容量。	由于程序大小超过连接目标运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)的可用空间,所以G代码程 序文件的保存失败。	请设为可以保存至运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)可用空间的程序 大小。
无法保存。 正在对运行中的程序执行编辑。	由于试图编辑的程序处于运行中,所以G代码程 序文件的保存失败。	请停止程序的运行之后,保存程序。
无法保存。 程序的格式不正确。	由于程序格式异常,所以G代码程序文件的保存 失败。	请确认程序的格式正确。
通讯错误	无法与连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R 系列)通信。	 请确认通信设置。 请确认连接设备和GOT的连接状态(连接器脱落、电缆断线)。 请确认连接设备中是否未发生错误。 请确认是否是支持运动控制器编辑的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)。
无法监视此PLC类型	在系统配置画面中,选择了不可监视的运动控制 器CPU (MELSEC iQ-R系列)。	在系统配置画面中,请选择可以监视的运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)。 ▷ ☞ 748页 对象连接设备
运动控制器的0S类型不同	在连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列) 中安装了SW10DNC-RMTFW以外的运动控制器本体 OS。	请在连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中安装SW10DNC- RMTFW的运动控制器本体OS。 ☞ 748页 对象连接设备
这是GOT-运动控制器编辑功能未对 应的版本	在连接目标运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列) 中安装了不支持运动控制器程序编辑的版本的运 动控制器本体OS。	请在运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)中安装支持运动控制器程序编 辑的运动控制器本体OS。 ☞ 748页 对象连接设备
通讯通道设置错误	支持运动控制器程序编辑的通信驱动程序1个也 未安装。	请安装支持运动控制器程序编辑的通信驱动程序。

运动控制器程序编辑的操作时显示的错误信息及其处理方法如下所示。

27 运动控制器程序输入输出



GT27-V、GT2507-W、GT2507T-W、GT25-V、GT25HS-V不支持。 ご 763页 特点 ご 763页 規格 ご 766页 显示操作

☞ 768页 操作方法

☞ 782页 错误信息和处理方法

27.1 特点

运动控制器程序输入输出可以针对连接GOT的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列),进行G代码程序的复制、删除。



G代码程序的复制、删除

27.2 规格

□ 763页 系统配置
□ 764页 访问范围
□ 765页 注意事项

系统配置

下面介绍运动控制器程序输入输出的系统配置。 各连接形态的设置方法以及使用的通信模块、电缆、连接形态相关的注意事项,请参阅下述手册。 LGOT2000系列连接手册 (三菱电机设备连接篇)对应GT Works3 Version1

GOT

可以使用运动控制器程序输入输出的GOT如下所示。

- GT27-X
- GT27-S
- GT2510-WX
- GT25-S

对象连接设备

连接设备*	k
-------	---

R16MTCPU, R32MTCPU, R64MTCPU

*1 满足所有下述条件时,支持运动控制器程序输入输出。 本体OS软件包为SW10DNC-RMTFW Ver.14以上 插件库为Gcode_Ctrl.adm Ver.0102以上 将基本设置的G代码控制设置设置为[不使用]以外

连接形态

本功能可以在如下所示的连接形态下使用。

〇: 可使用, ×: 不可使用

功能	GOT和连接设备的连接形态			
名称	内容	以太网连接		
运动控制器程序输入输出	G代码程序的复制、删除	0		

所需的系统应用程序(扩展功能)

所需的系统应用程序(扩展功能),请参阅下述内容。 □ 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入了运动控制器程序输入输出应用程序(扩展功能)的数据包写入GOT。 与GOT的通信方法,请参阅下述手册。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入GOT时,用户区域需要可用空间。 关于用户区域的可用空间确认方法及各数据容量,请参阅下述手册。

■所需硬件

运动控制器程序输入输出需要数据存储器。

■可以使用的硬件

可以使用USB键盘。

访问范围

在1台GOT中,可以将运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) 切换至最大3台后输入输出G代码程序。

运动控制器程序输入输出时的注意事项

■RUN中的输入输出

可以在运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)RUN中进行G代码程序的复制、删除。

但是,下述情况下,RUN中无法进行G代码程序的复制。

- •针对运行中的程序进行G代码程序的覆盖时。
- •将整体大小超过2MB的G代码程序复制到运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)时。
- 将格式不正确的G代码程序复制到运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)时。

此外,删除G代码程序时,虽然程序文件将被删除,但是导入运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的内容不会被更改。

■从数据存储器复制到运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)

无法批量复制多个G代码程序。

■正在复制G代码程序时,针对运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)更改G代码程序

正在将G代码程序复制到运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)时,请勿更改通过工程软件写入运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的G代码程序。

无法使用的文件夹名、文件名

无法使用以下所示的文件夹名或文件名。

- •汉字、平假名、片假名、半角假名
- 以G2开头的文件夹名
- •以. (句点)或\开头的文件夹名及文件名
- 以. (句点)或\结尾的文件夹名及文件名
- •只有. (1个句点)或.. (2个句点)的文件夹名及文件名
- ~TEMP.GCD

27.3 显示操作

运动控制器程序输入输出的启动操作

下面介绍从接通GOT电源到显示运动控制器程序输入输出操作画面的步骤。

- 1. 接通GOT的电源。
- 2. 显示运动控制器程序输入输出的画面。

显示方法有下述2种。

• 通过工程中设置的扩展功能开关 (运动控制器程序输入输出) 启动时

扩展功能开关的设置方法,请参阅下述手册。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

• 通过实用菜单启动时

请从实用菜单的主菜单触摸[监视]→[运动控制器程序输入输出]。实用菜单的显示方法,请参阅下述手册。 □□G0T2000系列主机操作说明书 (实用菜单篇)

3. 设置通道号。

在通信设置窗口中设置GOT上连接的运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)的通道号。

如果不设置通道号,触摸[×]键关闭通信设置窗口,则通道号将被设置为[1]。



通信设置窗口仅在接通GOT电源后,初次启动运动控制器程序输入输出时显示。 在第2次及以后的启动中要显示通信设置窗口时,请触摸运动控制器程序输入输出画面上的通道键。 [2] 768页 操作方法

4. 选择通道号后,运动控制器程序输入输出启动。

运动程序输入输出				Ch:1 (CPU 返	
功能	复制	CPU NO.	: 2		
		登录个数: 使用容量(B)	256 剩余 42787 剩余	: 0 : 2054365	
装置	运动控制器	0001.GCD	ProcProg1_123	45 ★	
目录	X	0003.GCD	ProcProg3_123	45	
文件名		0004.GCD 0005.GCD	ProcProg4_123 ProcProg5_123	45 45	
	\bigcirc	0006.GCD 0007.GCD	ProcProg6_123 ProcProg7_123	45 45 <u>–</u>	
装置	F:USB驱动器	0008.GCD 0009.GCD	ProcProg8_123 ProcProg9_123	45 v	
目录	<u> </u>	0010.GCD	ProcProg10_12	34 📕	
连接完成		区域切换	à	注释显示	
		再显示		执行	



通过 返回 结束运动控制器程序输入输出后,启动程序输入输出时,将从上次结束的画面显示。

27

27.4 操作方法

显示内容

下面介绍运动控制器程序输入输出画面的内容和画面上显示的按键功能。



1) 通道键

触摸显示通信设置窗口。

按键上显示在通信设置窗口中设置的通道号。

2) [CPU切换]键

连接多台运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)时,切换监视目标运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)。 忽略运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) 以外的CPU机号。 3) [返回]键 结束运动控制器程序输入输出,返回GOT的监视画面或实用菜单。 4) [功能]键 显示功能选择窗口,选择要执行的功能。 功能选择窗口的详细内容,请参照下述内容。 ☞ 770页 功能选择窗口 5) 区域 使用蓝框明示一览表中显示的装置。 6) [装置]键 显示装置选择窗口,选择执行使用[功能]键选择功能的对象。 装置选择窗口的详细内容,请参照下述内容。 ☞ 770页 装置选择窗口 7) [目录] 根据使用[装置]键选择的内容,动作、显示不同。 •选择[运动控制器]时 显示运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) 的根目录。 •选择[运动控制器]以外时 显示在一览表中选择的G代码程序的目录。 8) [文件名] 显示在一览表中选择的文件名。 可以显示的文字为最大28字符。 9) [CPU No.] 显示运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) 的机号。

10) 状态显示 显示使用[装置]键选择的内容的信息。 根据使用[装置]键选择的内容,显示内容不同。 •选择[运动控制器]时 [登录个数], [剩余]: 显示G代码程序的登录个数和可以登录个数的剩余数。 [使用容量], [剩余]: 显示运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)的使用容量和可用空间。 •选择[运动控制器]以外时 [使用容量], [剩余]: 显示数据存储器的使用容量和可用空间。 11) 一览表 显示使用[装置]键选择的内容的文件。 使用「装置]键选择「运动控制器]以外时,目录名被<>括起。 触摸< >,则显示触摸目录内的文件。 触摸<..>,则显示上面1个目录内的文件。 目录、文件名可以显示最多1024项。 12) 滚动键 以10项为单位或以50项为单位,上下滚动一览表的内容。 13) [区域切换]键 上下切换蓝框内的区域。

在一览表中显示蓝框内显示目录的文件。 使用[功能]键选择[删除]时,无法切换。



± ▲

Ŧ

文件名显示

14) [再显示]键
更新一览表。
15) [文件名显示]键
每次触摸时,更改一览表的显示内容。
根据使用[装置]键选择的内容,显示内容不同。
选择[运动控制器]时
切换内容如下所示。



•选择[运动控制器]以外时 切换内容如下所示。



16) [执行]键

执行设置的内容。

■功能选择窗口

下面介绍功能选择窗口中的按键功能。



1) [复制]键

可以在运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)和数据存储器之间复制G代码程序。 CF 771页 复制G代码程序 2) [删除]键 可以删除运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)中的G代码程序或数据存储器中的文件。

☞ 774页 删除文件

3) [创建路径]

在数据存储器中创建任意的目录。

使用[装置]键选择[运动控制器]时,无法创建目录。

☞ 776页 创建目录

4) [USB Drive停止]键

停止使用[装置]键选择的USB驱动器。

■装置选择窗口

下面介绍装置选择窗口中的按键功能。



1) [运动控制器]键

运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)将被选择为执行功能的对象。

2) [A: 标准SD卡]键

SD卡将被选择为执行功能的对象。

3) USB驱动器键

USB驱动器将被选择为执行功能的对象。

无法选择未安装数据存储器的USB驱动器。

复制G代码程序

可以在运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)和数据存储器之间复制G代码程序。 在下述项目中选择复制源、复制目标。



复制源选择[运动控制器]时,复制目标仅可选择数据存储器。 此外,复制源选择数据存储器时,复制目标仅可选择[运动控制器]。 复制的步骤如下所示。

例)

将[运动控制器]中的G代码程序[0123.GCD]复制到[A:标准SD卡]时

- 1. 请触摸[功能]键,显示功能选择窗口。
- 2. 请触摸功能选择窗口中的[复制]键。



3. 请触摸[区域切换]键,将框切换为复制源。



- 4. 请触摸复制源中的[装置]键,显示装置选择窗口。
- 5. 请选择装置选择窗口中的[运动控制器]。



6. 请从一览表中选择复制源的G代码程序[0123.GCD]。

运动程序输入输				Lh:1 切换 道	ž 🗆
功能	复制	CPU NO.:	2		
		登录个数: 使用容量(B)	256 剩余: 2097148 剩余:	0 4	
装置	运动控制器	0121.GCD 0122.GCD	ProcProg1_1234 ProcProg2_1234	2	
目录	X	0123.GCD	ProcProg3_1234	á 🔺	
文件名	0123,GCD	0124,GCD 8 0125,GCD	CProg4_1234	5	
	$\overline{\nabla}$	0126.GCD 0127.GCD	ProcProg7_1234	5	
装置	A:标准SD卡	0128,0CD 0129,0CD	ProcProg8_1234	2 📕	
目录	Υ	0130.GCD	ProcProg10_1234	₹	
		区域切换	· 注	:释显示 执行	

- 7. 请触摸[装置]键,显示装置选择窗口。
- 8. 请选择装置选择窗口中的[A:标准SD卡]。



9. 触摸[执行]键,则显示复制确认窗口。

10. 触摸[OK]键,则向[A:标准SD卡]复制[0123.GCD]。 复制完成后,显示复制完成的信息。

运动程序输入输出				Ch:1	CPU 切换	返回
功能复制		CPU NO.:	2			
		登录个数: 使用容量(B)	256 剩余 42787 剩余	: 2	0 054365	
税置 运动 目录 \ 文件名 0001	田切為? 軍和優: 法动性物階 运动性产 0001.ccD 変制方: F:USB驱动器 0001.ccD OK 名称変更 <u>10.</u>] <u>取消</u> 0010.6CD 区域切 1 4	rog1_123 rog2_123 rog3_123 rog4_123 rog5_123 rog5_123 rog6_123 rog7_123 rog8_123 rog8_123 ProcProg10_12	45 45 45 45 45 45 45 45 34 注释品		
		再显示		执行		
					Ę	کر 9

要点 🎾

复制目标位置存在相同文件时

复制目标位置存在相同文件时,在复制确认窗口中触摸[OK]键后,显示覆盖确认窗口。 触摸[OK]键则覆盖,触摸[取消]键则不复制,并关闭覆盖确认窗口。

•	从运动控制器CPU	(MELSEC	iQ-R系列)	复制到数据存储器

X

存在相同的文件 可以覆盖嘛? 复制源: 运动控制 运动程序 000	器 1.GCD	
复制方: F:USB驱z OOO1.GCD	力器	
ОК	名称变更	取消

•从数据存储器复制到运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)



删除文件

可以删除运动控制器中的G代码程序或数据存储器中的文件。 删除的步骤如下所示。

例)

删除[运动控制器]中的G代码程序[0001.GCD]、[0002.GCD]、[0003.GCD]时

- 1. 请触摸[功能]键,显示功能选择窗口。
- 2. 请触摸功能选择窗口中的[删除]键。



- 3. 请触摸[装置]键,显示装置选择窗口。
- 4. 请触摸装置选择窗口中的[运动控制器]键。



5. 请从一览表中选择要删除的文件[0001.GCD]。

运动程序输入输出				Ch:1	CPU 切换	返回
功能	复制	CPU NO.	: 2			
		登录个数: 使用容量(B)	256 剩余 42787 剩余	2: 2: 2	0 2054365	
装置	运动控制器	0001.000	ProcProg1_123 ccProg2_123	345 345	\$	
目录	X	0003.600	∽∠ 3 123	345		
文件名	0001.GCD	0004.GCD 0005.GCD	Prc 5. 34_12: ProcProg5_12:	345 345		
	$\overline{\nabla}$	0006.GCD 0007.GCD	ProcProg6_12: ProcProg7_12:	345 345		
装置	F:USB驱动器	0008.GCD 0009.GCD	ProcProg8_12: ProcProg9_12:	345 345	▼	
目录	<u>V</u>	0010.GCD	ProcProg10_12	34	¥	
		区域切换	2	注释显 执行	示	

6. 请从一览表中选择要删除的最后文件[0003.GCD]。

选择后,文件[0001.GCD]、[0002.GCD]、[0003.GCD]均被选择。

运动程序输入输出			(Ch:1 🔐 返回
功能	删解余	CPU NO.:	2	
		登录个数: 使用容量(B)	256 剰余: 42787 剰余:	0 2054365
装置	运动控制器	0001.GCD 0002.GCD	ProcProg1_12349 ProcProg2_12349	1
目录	X	0003.000	ProcProg3_1234	
文件名	0003.GCD	0004.60D € 0005.60D	CProg4_1234	
	$\mathbf{\nabla}$	0006.900 0007.900	Pro. 0.36_1234 ProcProg7_1234	
装置		0008.600 0009.600	ProcProg8_1234 ProcProg9_1234	
目录		0010.GCD	ProcProg10_1234	¥
请按执行按钮		区域切换	13	释显示
		再显示		执行

- 7. 触摸[执行]键,则显示删除确认窗口。
- 8. 触摸[OK]键,则删除选择的文件。

删除完成后,显示删除完成的信息。



创建目录

在数据存储器中创建任意的目录。 创建目录的步骤如下所示。 例) 在[A:标准SD卡]中创建目录SAMPLE01

社[A. 你把SD下] 个 的连目来SAMFLEOT

1. 请触摸[区域切换]键,将框切换为复制源。

 关于复制源,请参阅下述内容。

 \$\mathcal{L}^\$\overline\$ 771页 复制6代码程序

- 2. 请触摸[装置]键,显示装置选择窗口。
- 3. 请选择装置选择窗口中的[A:标准SD卡]。



4. 请触摸[功能]键,显示功能选择窗口。

● 触摸功能选择窗口中的[创建路径]键,则显示键盘窗口。
 键盘窗口的详细内容,请参照下述内容。
 □ ○ 780页 输入文字



6. 请在键盘窗口中输入SAMPLE01。

7. 触摸[ENTER]键,则确定目录名并关闭键盘窗口。



键盘输入也可以使用USB键盘输入。 ☞ 780页 输入文字

8. 更新一览表,并创建SAMPLE01目录。



复制G代码程序时更改文件名

向数据存储器复制文件时,更改在复制目标中的文件名。 输出文件时更改文件名的步骤如下所示。

例)

将[运动控制器]中的G代码程序[0001.GCD]更名为[SAMPLE.TXT]输出至[A:标准SD卡]时

1. 将[运动控制器]中的G代码程序[0001.GCD]复制到[A:标准SD卡]。

复制的步骤,请参阅下述内容。

☞ 771页 复制G代码程序

№ 780贝 າ小人人子



3. 请触摸[AC]键,从输入值显示区删除现有的文件名。



键盘输入也可以使用USB键盘输入。

4. 请输入SAMPLE.TXT。

触摸[ENTER]键,则关闭键盘窗口,显示复制确认窗口。 复制确认窗口的详细内容,请参照下述内容。 ℃3 771页 复制G代码程序



5. 触摸[OK]键,则以更改后的文件名开始复制。 复制完成后,显示复制完成的信息。

运动程序输入输出			Ch:1	CPU 切换	返回
功能	复制	CPU NO.: :	2		
		使用容量:	1.5MB 剩余:	1.8GB	
装置	运动控制器	<package1> <sample01></sample01></package1>		\$	
目录	X	0001.600			
文件名	0001.GCD	Ę	>		
	\bigcirc		5.		
装置	A:标准SD卡			▼	
目录	X			¥	
		区域切换		显示	
		再显示	执行	ī	

输入文字

在创建目录、名称变更中,通过键盘窗口或USB键盘输入文字。

■键盘窗口

下面介绍键盘窗口中的显示内容和按键功能。



1) [×]键

- 放弃输入值,关闭键盘窗口。 2)信息 显示信息。
- 3) 输入值显示
- 显示输入值。
- 可以显示的文字为最大28字符。
- 4) 键盘
- 在光标位置前面插入文字。
- 可以输入的文字为最大28字符。
- 5) 光标键
- 移动光标位置。
- 6) [AC]键
- 将输入值显示的文字全部删除。
- 7) [BS]键
- 将光标左侧的1个文字删除。
- 8) [DEL]键
- 将光标右侧的1个文字删除。
- 9) [CANCEL]键
- 放弃输入值,关闭键盘窗口。
- 10) [ENTER]键
- 反映输入值,关闭键盘窗口。
- 名称变更时显示复制确认窗口。

■USB键盘

显示键盘窗口时,可以使用USB键盘输入文字。

支持的按键,请参阅下述内容。

按键	内容
文字、数值、符号	按下与键盘窗口中显示的键相同的USB键盘上的键,则该键将被输入至输入值显示区内。
Shift + Delete	将输入值显示区内的文字全部删除。
Backspace	将输入值显示区内光标位置左侧的1个文字删除。
Delete	将输入值显示区内光标位置右侧的1个文字删除。
Esc	不反映输入值显示区内的输入值,关闭键盘窗口。
Enter	反映输入值显示区内的输入值,关闭键盘窗口。

USB键盘的设置方法,请参阅下述手册。

□□G0T2000系列主机操作说明书 (实用菜单篇)

一览表中显示的内容

顺控程序输入输出画面的一览中显示的文件名如下所示。

对象数据	内容	一览中显示的文件名
G代码程序	G代码程序	Ono. GCD

27

27.5 错误信息和处理方法

运动控制器程序输入输出的操作时显示的错误信	言息及其处理方法如下所示。
-----------------------	---------------

错误信息	错误内容	处理方法
通信错误	未接通运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)的电源、电 缆断线、连接目标不是运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系 列)。	请修改设备的系统配置或通信设置。
USB drive 的停止失败	停止USB驱动器失败。	请确认插入USB驱动器的数据存储器的状态。
运转中,无法执行	由于运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)处于运行中, 所以无法执行。	请在停止运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)的运行 后,再次执行。
超出存储容量	超过了运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的存储容量。	请删除运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中存储的G 代码程序等,确保存储容量之后再次执行。
名称已经存在	试图创建目录名,但是因存在相同名称而无法创建。	请输入不同的名称。
指定的文件不存在	复制源文件不存在。	请确认复制源文件之后再次执行。
	与运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)通信失败。	请修改设备的系统配置或通信设置。
无法创建路径	无法创建目录。	 •装置为运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)时无法 创建。 •数据存储器处于无法写入的状态。
目录不正确	目录不正确,所以无法显示。	请修正目录后再次执行。
超出登录个数	超过可以登录的程序个数。	请删除不需要的G代码程序,确保可以登录的程序个数 之后再次执行。
层数过长	试图创建目录名时,因路径过长而无法创建。	请修正目录/文件名,使路径为78字符以内。
文件过多	因数据存储器内的文件、目录数过多,导致在一览表中无 法显示完全。	请将文件、目录的数量减至1024以下。
文件未指定	未指定文件的情况下,触摸了[执行]键。	请指定文件后,再次触摸[执行]键。
文件名不正确	文件名不正确。	请确认文件名中是否包含不可使用的字符等之后,再次 执行。
没有插入卡	未插入数据存储器。	请插入数据存储器。
格式错误	因复制源G代码程序的格式不正确而无法写入。	请修正G代码程序的格式之后,再次执行。
监视目标运动控制器的Ethernet设置错误	由于在GT Designer3中创建的工程数据中指定的以太网设置错误,所以无法连接。	请在GT Designer3中修正工程数据的以太网设置之后, 将工程数据写入GOT。
错误	其他错误。	请关闭GOT、运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)的电源,确认数据存储器内的数据及连接状态之后再次执行。

28 伺服放大器图表



にす783页特点
 にす785页规格
 にす785页显示操作
 にす791页[图表波形]画面
 にす811页[设置/管理]画面

28.1 特点

伺服放大器图表是读取伺服放大器测量的波形数据,显示在图表上的功能。 无需使用计算机,即可确认伺服放大器的波形数据及参数信息。 测量的波形数据也可以输出至文件。 使用MR Configurator2可以详细分析输出的文件。

伺服放大器测量的波形数据的图表显示

通过从GOT进行操作,可以读取伺服放大器测量的波形数据,并在图表上显示。测量的波形数据将被保存为履历。



波形数据可以同时显示最大64个。

通过重叠显示多个波形数据,可以比较正常时的波形和异常时的波形。

伺服放大器的参数信息的显示

可以显示测量波形数据时获取的伺服放大器的参数信息。



28

测量条件的设置更改

 東欧波形数据的测量条件 连接目标、经由目标、轴、 收集时间、触发条件...

 東欧波形数据的测量条件

 東波道
 東波道

 東京波波形数据的测量条件

 東波道
 東京波形数据的测量条件

 東京波形数据的测量条件
 连接目标、经由目标、轴、

 東京波派
 東京波派

 東京波派
 東京波派

 東京波派
 東京波派

 東京波派
 東京波派

 東京波派
 東京波派

 東京波派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 日本
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派
 東京派

 東京
 東京派</th

可以更改连接目标、经由目标、测量对象轴、收集时间、触发条件等波形数据的测量条件。

波形数据的文件输入输出

从伺服放大器读取的波形数据及参数信息,可以输出为文件。 输出文件的内容,可以在GOT及MR Configurator2中显示。 此外,也可以将从MR Configurator2输出的文件,输入至GOT。 从文件输入的波形数据,可以作为履历数据在[图表波形]画面上显示。



28.2 规格

□ 785页 系统配置
 □ 786页 访问范围
 □ 787页 注意事项

系统配置

下面介绍伺服放大器图表的系统配置。

关于各连接形式的设置方法、所使用的通讯模块、电缆、连接形式的相关注意事项,请参照以下内容。 □G0T2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇)对应GT Works3 Version1

对象连接设备

伺服放大器图表支持下述伺服放大器。

伺服放大器	型号
MELSERVO-J4 *2	MR-J4-□B *1, MR-J4-□B-RJ *1, MR-J4W2-□B, MR-J4W3-□B
MELSERVO-JE	MR-JE-□B

*1 不支持MR-J3-B兼容模式。

*2 使用简单运动模块(SSCNET III/H)连接可编程控制器和伺服放大器时,在以下连接形态下无法连接。 通过以太网直接连接GOT和运动控制器CPU(Q系列) 通过以太网直接连接GOT和CR800-Q(Q172DSRCPU)

关于可以连接至伺服放大器的伺服电机,请参阅下述内容。

□●使用伺服放大器的技术资料集

GOT和伺服放大器应经由以下所示的运动控制器CPU或简单运动模块连接。

■支持经由的运动控制器CPU、简单运动模块

连接设备	型号
运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列) ^{*1}	R16MTCPU, R32MTCPU, R64MTCPU
运动控制器CPU(Q系列) *1	Q172DSCPU, Q173DSCPU, Q170MSCPU
简单运动模块 *1	RD77MS2, RD77MS4, RD77MS8, RD77MS16,
	FX5-40SSC-S, FX5-80SSC-S,
	QD77MS2, QD77MS4, QD77MS16,
	LD77MS2, LD77MS4, LD77MS16

*1 管理CPU配置冗余系统时,不支持伺服放大器图表。

连接形式

■经由运动控制器CPU或简单运动模块(SSCNET Ⅲ/H)连接GOT和伺服放大器时



通过运动控制器CPU(Q系列)时,GOT与运动控制器CPU请通过CC-Link IE现场网络连接以外的方式进行连接。 此外,通过CC-Link连接(智能软元件站)连接GOT和运动控制器CPU时,请在传送方式中设置[MELSEC(兼容)]。 连接方法请参照以下内容。

□GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入伺服放大器图表的系统应用程序(扩展功能)的数据包数据写入GOT。 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

进行下述操作时,需要数据存储器。

- 将从伺服放大器读取的波形数据保存至文件
- 读取文件,显示波形数据

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可以使用的文件

可以读取、写入、导入扩展符为*.gpf2的文件。 gpf2文件需要下述设置。

- 设置方法: [Div指定]
- 收集Div数: [10Div]

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的访问范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 【□GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应GT Works3 Version1

注意事项

无法同时使用的功能

从扩展功能开关启动时,无法同时使用驱动记录器和伺服放大器图表。 正在使用驱动记录器时,请在退出驱动记录器后启动伺服放大器图表。

从多个设备发送命令

请勿从多个GOT及可编程控制器同时访问伺服放大器。 测量不正确的波形数据,或者通信超时发生。

机器分析器功能执行中的波形数据测量

伺服放大器正在执行机器分析器功能时,GOT无法获取波形数据。 请在退出机器分析器功能后,获取波形数据。

波形数据的收集时间

波形数据的收集时间的设置,固定为下述设置。 使用这之外的设置收集波形数据时,请使用MR Configurator2。

- 设置方法: [Div指定]
- 收集Div数: [10Div]

导入文件的测量条件不一致

显示图表的测量条件和导入gpf2文件的测量条件不一致时,无法导入。

导入时没有履历数据

没有履历数据时,有时会导入失败。 失败时,请在[打开]窗口中读取文件。

经由目标运动控制器CPU的设置更改

在经由目标运动控制器CPU或者简单运动模块中更改了下述设置时,请在[经由目标(运动控制器)]窗口中重新设置经由目标。 如果不重新设置,则波形数据的获取会失败。

- 伺服网络设置
- 伺服放大器的连接状态

☞ 815页 [经由目标(运动控制器)]窗口

28.3 显示操作

下面介绍从接通GOT电源到显示伺服放大器的操作画面为止的步骤。

1. 接通GOT的电源。

2. 请进行以下任意1种操作。

• 在实用菜单的主菜单中,触摸[监视]→[伺服放大器图表] 实用菜单的显示方法,请参阅下述手册。

□GOT2000系列主机使用说明书(实用菜单篇)

• 在系统桌面启动器的系统配置画面中触摸模块,在显示的扩展功能选择画面中触摸[伺服放大器图表]

• 在系统桌面启动器(伺服网络)的系统配置画面中触摸模块,在显示的扩展功能选择画面中触摸[伺服放大器图表]

• 触摸工程中设置的扩展功能开关(伺服放大器图表)

3. 仅在初次启动时显示[通道选择]窗口。 (在扩展功能开关中设置了连接目标时,不显示[通道选择]窗口。) 请触摸要使用的通道号的按键。

4. 仅在初次启动时显示[站选择]窗口。

(已对扩展功能开关进行连接目标的设置时,不显示[站选择]窗口。)

请触摸[站号输入]键。

☞ 813页 [站选择]窗口

5. 请在[站号输入]窗口中设置网络No.、站号,触摸[决定]键。

☞ 813页 [站号输入]窗口

6. 如果触摸[确定]键,则显示[图表波形]画面。

☞ 791页 [图表波形]画面

根据显示操作画面的方法,显示的操作画面的画面种类不同。

显示方法	内容
从实用菜单、系统桌面启动器或系统桌面启 动器(伺服网络)显示	GOT的画面切换为伺服放大器图表的操作画面。 关于系统桌面启动器、系统桌面启动器(伺服网络),请参阅下述内容。 ^[2] 39页 系统桌面启动器 ^[2] 729页 系统桌面启动器 (伺服网络)
通过扩展功能开关显示	伺服放大器图表的操作画面显示为系统窗口。 关于从扩展功能开关显示的情况,请参阅下述内容。 ☞ 789页 通过扩展功能开关显示

通过扩展功能开关显示

要使用扩展功能开关,需要在用户创建画面上预先进行配置。 关于设置方法,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■扩展功能开关的设置

扩展功能开关中有以下的设置。

项目	内容
[窗口尺寸]	指定伺服放大器图表的窗口大小。
[图表波形尺寸]	指定[图表波形]画面上的图表显示区域的大小。
[指定连接目标]	设置连接目标伺服放大器和经由的连接设备。
[设置启动时读取的文件]	设置伺服放大器图表启动时读取的文件。

■使用系统窗口所需的设置

从扩展功能开关显示时,伺服放大器图表的操作画面显示为系统窗口。

系统窗口的显示中使用重叠窗口。

用作系统窗口的重叠窗口需要预先在项目中设置。

关于设置方法,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

通过系统桌面启动器功能的扩展功能开关启动

通过从设置了系统桌面启动器功能的扩展功能开关选择连接目标,可以用户创建画面启动伺服放大器图表。



画面切换




28.4 [图表波形]画面

显示从伺服放大器或文件读取的波形数据。



1) 测量开始键, 测量中止键

开始或中止波形数据的测量。

按键	内容
	测量开始键。 触摸则伺服放大器开始波形数据的测量。
	测量中止键。 触摸则伺服放大器中止波形数据的测量。 中止之前测量的波形数据将被丢弃。

2) [设置管理]键 显示[设置/管理]窗口。 进行获取波形数据的设置、波形数据的履历管理。 ☞ 811页 [设置/管理]画面 3) 比例尺最优化键 进行了放大或移动的图表显示区域返回至显示[图表波形]画面时的状态。 4) 放大模式键 对放大波形数据的放大模式的有效、无效进行切换。 放大模式有效时,移动模式无法变为有效。 ☞ 806页 放大模式 5) 移动模式键 对移动波形数据的移动模式的有效、无效进行切换。 移动模式有效时,放大模式无法变为有效。 ☞ 808页 移动模式 6) 光标键 切换是否在图表显示区域中显示光标。 通过光标指定范围后,即可显示范围内的最大值和最小值。 ☞ 809页 光标显示 7) 覆盖模式键 切换覆盖模式的有效、无效。 如果将覆盖模式设为有效,则将在[设置/管理]画面中指定的履历数据与获取的波形数据重叠,在图表显示区域显示。 ☞ 810页 覆盖模式

8) 硬拷贝键 将显示中的画面保存为图像文件,或用打印机打印。 硬拷贝的详细说明,请参阅下述内容。 GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册 9) [项目名称显示]键 (GT27-X、GT27-S、GT2510-WX、GT25-S) 切换模拟项目名及数字项目名称的显示、隐藏。 10) [显示轴设置]键 显示[显示轴设置]窗口。 设置作为[图表波形]画面显示对象的轴。 ☞ 794页 [显示轴设置]窗口 11) [图表设置]键 显示[图表设置]窗口。 设置图表的显示方法。 ☞ 798页 [图表设置]窗口 12) [参数显示]键 显示[参数显示]窗口。 显示波形数据测量时获取的伺服放大器的参数信息。 ☞ 805页 [参数显示]窗口 13) 模拟项目单位 各模拟项目的单位。 14) 模拟项目滚动键 以各模拟项目的1个刻度为单位,上下移动波形数据。 触摸期间持续移动。 15) 刻度 波形数据的刻度。 刻度值右面的线的颜色表示对应的波形数据的线条颜色。 显示位置及刻度的标度,可以在[图表设置]窗口中更改。 ☞ 798页 [图表设置]窗口 16) 模拟项目名称 (GT27-X、GT27-S、GT2510-WX、GT25-S) 显示模拟波形数据的项目名。 背景色表示对应的波形数据的线条颜色。 不显示以下任意相应的项目。 • 未在[测量轴设置]窗口 (轴单位设置)中设为测量对象的项目 ☞ 821页 [模拟波形]选项卡 • [显示轴设置]窗口中未勾选的项目 ☞ 795页 [显示轴设置]窗口(详细设置) 17) 数字项目名称 (GT27-X、GT27-S、GT2510-WX、GT25-S) 显示数字波形数据的项目名。 背景色表示对应的波形数据的线条颜色。 不显示以下任意相应的项目。 • 未在「测量轴设置] 窗口 (轴单位设置) 中设为测量对象的项目 □ 821页 [数字波形]选项卡 • [显示轴设置]窗口中未勾选的项目 ☞ 795页 [显示轴设置]窗口(详细设置) 18) 采样时间 波形数据的采样周期。

19) 图表显示区域

显示从伺服放大器获取的波形数据的区域。



数字波形数据的右端显示箭头符号。 箭头位置(高度)为0FF,箭头以上为0N。 数字波形数据的显示位置,可以在[图表设置]窗口中更改。 ℃ 798页 [图表设置]窗口



模拟波形数据的显示位置无法通过模拟项目滚动键或[工具]键更改。

20) 触发点

获取波形数据的时机。

在触发条件成立的位置显示[T]。

21) 履历选择

选择在图表显示区域以彩色显示的履历数据。

22) 滚动键

以1刻度为单位,滚动图表显示区域的内容。

23) 滚动条

触摸滑块左面或滑块右面,即将图表显示区域的内容向左或向右滚动1个刻度。

此外,触摸滑块的状态下左右滑动,即向任意位置滚动。

[显示轴设置]窗口

设置在[图表波形]画面上显示的轴。



1) [全选]键

勾选显示轴一览中的所有[显示轴]。

2) [全部删除]键

取消勾选显示轴一览中的所有[显示轴]。

3) 显示波形数

在[图表波形]画面中显示的波形数据的个数。

4) 显示轴一览

在[图表波形]画面中显示的轴的一览。

项目	内容
[轴]	伺服放大器的轴编号。
[显示轴]	在[图表波形]画面中显示的轴。 请勾选要显示的轴。
	轴中设置的轴标签名。

5) [详细设置]键
显示[显示轴设置]窗口(详细设置)。
设置各轴的线型、设置项目的显示有无、显示颜色。
☞ 795页 [显示轴设置]窗口(详细设置)
6) [设置复制]键

显示[设置复制]窗口。

复制选择轴的显示轴设置。

☞ 797页 [设置复制]窗口

7) [关闭]键

关闭[显示轴设置]窗口。

[显示轴设置]窗口(详细设置)



1) [对象轴]

选择设置对象轴。

2) [线型]

选择图表的线型。

选择范围如下所示。

- [1pt]
- [2pt]
- [1pt 虚线]
- [2pt 虚线]

3) 项目种类

显示设置项目的种类。

可以使用项目种类切换键进行切换。

• [图表线条:模拟项目]

• [图表线条:数字项目]

 4)项目种类切换键 切换设置项目的种类。
 5)项目一览
 6)显示有无选择
 设置各项目的显示有无。
 请勾选在[图表波形]画面中显示的项目。
 7)颜色选择键
 显示[颜色选择]窗口。
 针对各项目选择图表的线条颜色。
 ☞ 796页 [颜色选择]窗口
 8) [默认]键
 初始化显示轴设置。

9) [返回]键

关闭[显示轴设置]窗口(详细设置),返回上一画面。

[颜色选择]窗口



1) 调色板

选择更改后的颜色。

2) [设置颜色]

当前设置的颜色。

3) [默认]键

初始化设置的颜色。

4) [确定]键

应用颜色的更改,返回上一画面。

5) [取消]键

丢弃颜色的更改,返回上一画面。

[设置复制]窗口

将显示轴设置复制到其他轴。

1. 在复制画面中,请触摸选择作为复制源的轴的行。 选择的行,变色蓝色。

- 2. 触摸[复制]键,则切换为粘贴画面。
- 3. 请勾选作为复制目标的行的[复制目标]。
- 4. 触摸[粘贴]键,则粘贴复制源的行。





1) 轴一览

作为复制源或复制目标的轴的一览。

项目	内容
[复制目标]	复制目标轴。
[轴]	伺服放大器的轴编号。
[轴标签名]	轴中设置的轴标签名。

2) [复制]键

复制在轴一览中选择的行。

3) [粘贴]键

将复制的行粘贴至在轴一览中勾选了[复制目标]的行。

4) [取消]键

中止复制,切换至复制画面。

5) [全选]键

勾选轴一览中的所有[复制目标]。

6) [全部删除]键

取消勾选轴一览中的所有[复制目标]。

7) [返回]键

关闭[设置复制]窗口,返回上一画面。

[图表设置]窗口

设置图表的显示方法。 请切换选项卡进行设置。



1) 选项卡

触摸各选项卡,则切换设置画面。

选项卡名	内容
[纵轴选择]选项卡	设置图表的刻度(纵轴)。 ☞ 799页 [纵轴选择]选项卡
[显示位置]选项卡	设置刻度的位置。 ☞ 800页 [显示位置]选项卡
[比例尺设置]选项卡	设置标度值 (刻度的间隔)。 ☞ 801页 [比例尺设置]页
[光标设置]选项卡	设置光标的纵横切换、光标的对象项目。 此外,显示使用光标指定的范围的最大值或最小值。 ☞ 802页 [光标设置]页
[图表基本颜色]选项卡	设置图表的背景色、栅格颜色、固定值时波形颜色。 ☞ 804页 [图表基本颜色]选项卡
[图标示例]选项卡	显示[图表波形]画面上的图标的说明。

2)选项卡页面切换键
 切换选项卡的页面。

(关闭]键
 关闭[图表设置]窗口。

[纵轴选择]选项卡

设置图表的刻度(纵轴)。



1) [轴]

设置显示刻度(纵轴)的轴。

在下拉菜单中选择设置对象轴。

2)项目种类

显示设置项目的种类。

在项目一览中显示模拟项目。

3) 项目一览

设置项目的一览。

4) 显示有无选择

设置各项目的刻度(纵轴)的显示有无。

请勾选要显示刻度(纵轴)的项目。

5) 刻度(纵轴)的显示颜色

各项目的刻度(纵轴)的显示颜色。

刻度(纵轴)的显示颜色在[显示轴设置]窗口(详细设置)中进行设置。

☞ 795页 [显示轴设置]窗口(详细设置)

[显示位置]选项卡

设置刻度的位置。



1) 项目种类

显示设置项目的种类。

可以使用项目种类切换键进行切换。

• [模拟刻度]

• [数字刻度]

 2)项目种类切换键
 切换设置项目的种类。
 3)项目一览
 显示各项目的显示位置、单位。
 触摸显示位置,设置值。
 设置的值,为刻度的最小值。
 但是,设置的值在刻度和刻度之间时,则小于设置值的第一个刻度为最小值。
 例)刻度的设置值: 30,标度的设置值: 20(刻度的值: 0, 20, 40, …)时 刻度的最小值为20。

[比例尺设置]页

设置比例尺值 (刻度的间隔)。



1)项目切换键

切换项目一览表的内容。

2) 项目一览表

显示各项目的比例尺值、单位。

设置范围因项目而异。

设置值对应到小数位第2位为止的设置

([时间]仅对应整数。)

28

[光标设置]页

设置光标的纵横切换和光标的对象项目。

此外,显示通过光标指定的范围的最大值和最小值。



1) 光标方向

显示光标的方向。

可以使用[光标切换]键进行切换。

- [光标设置(垂直光标)]
- [光标设置(水平光标)]

2) [光标切换]键

切换光标的方向。

3) [数据类型]

选择作为光标显示对象的项目。

4) [波形跟踪]

选择波形跟踪的ON、OFF。

将波形跟踪设为ON后,移动了波形数据时,光标也会跟踪移动。

将波形跟踪设为OFF后,移动了波形数据时,光标不移动。

5) 显示对象

显示光标值一览表的显示对象。

可通过项目切换键切换。

光标方向为横向时,固定为[纵轴]。

- [纵轴]
- [横轴]
- [区间A-B]

6)项目切换键
 切换显示对象项目。
 光标方向为纵向时显示。

7) 光标值一览表

设置光标A、光标B的位置,显示通过光标指定的范围内的最大值和最小值。



光标方向:横向 根据光标的方向,显示的项目会有所不同 光标方向:纵向

横向		 [A]	□ 内谷 □ 显示光标A的位置。 触摸数值并更改值后,光标A即会移动。 此更速达数使并更改值后,光标A即会移动。
		[B]	 也问通过数值右侧的键进行更改。 显示光标B的位置。 触摸数值并更改值后,光标B即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[A-B]	显示光标A、B间的差异。
纵向	[横轴]	[A]	显示光标A的位置。 触摸数值并更改值后,光标A即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[B]	显示光标B的位置。 触摸数值并更改值后,光标B即会移动。 也可通过数值右侧的键进行更改。
		[B-A]	显示光标B、A间的差异。
	[纵轴]	[A]	显示光标A时[数据类型]中选中项目的值。
		[B]	显示光标B时[数据类型]中选中项目的值。
		[A-B]	显示光标A、B时的值的差异。
	[区间A-B]	[有效值]	显示通过光标A、B指定的范围内的有效值。
		[最大值]	显示通过光标A、B指定的范围内的最大值。
		[最小值]	显示通过光标A、B指定的范围内的最小值。

[图表基本颜色]选项卡

设置图表的背景色、栅格颜色、固定值时波形颜色。 请使用各项目的颜色选择键显示[颜色选择]窗口,设置颜色。 [章 796页 [颜色选择]窗口



1) [背景色]

设置图表显示区域的背景颜色。

2) [栅格颜色]

设置图表显示区域的刻度的颜色。

3) [固定值时波形颜色]

设置测量值为上限值以上或下限值以下部分的图表线条的颜色。

[参数显示]窗口

显示从伺服放大器获取的参数信息。

No.	简称	名称	单位	设置范围	值
自动调	¶ 『谐参数				
PA08	ATU	自动调谐模式		0000- 0004	0001
PA09	RSP	自动调谐响应性		1- 40	16
增益参	≧数				
PB04	FFC	前馈增益	%	0- 100	o
PB06	GD2	负载惯量比	倍	0.00- 300.00	7.00
PB07	PG1	模型环增益	rad/s	1.0- 2000.0	15.0

1) 参数一览

从伺服放大器获取的参数信息的一览。

项目	内容
[No.]	参数的软元件编号。
[简称]	参数的简称。
[名称]	参数的名称。
[单位]	参数值的单位。
[设置范围]	参数值的设置范围。
[值]	参数的值。

2) [关闭]键

关闭[参数显示]窗口。

操作方法

对图表显示区域进行操作的方法如下所示。 5 806页 放大模式 5 808页 移动模式 5 809页 光标显示 5 810页 覆盖模式

放大模式

放大部分图表显示区域。

放大模式在正在停止波形数据的测量时可以使用。

1. 请触摸放大模式键。



2. 请触摸要放大的区域的起点。



3. 请在触摸状态下将手指移动到终点后放开。 起点为左上方,终点为右下方,放大的区域将显示四边形。

4. 触摸四边形的内侧后,放大以四边形包围的区域。 触摸四边形的外侧后,取消放大操作,删除四边形。 要返回放大前的状态,请触摸比例尺最优化键。

比例尺最优化键 —



移动模式

移动图表显示区域中显示的波形数据。 移动模式在正在停止波形数据的测量时可以使用。

1. 请触摸移动模式键。

图表显示区域中显示十字线。



2. 请触摸要移动的起点。

比例尺最优化键-



3. 请在触摸状态下将手指移动到终点后放开。 根据起点到终点的距离,波形数据向与手指移动方向相反的方向移动。 要返回移动前的状态,请触摸比例尺最优化键。

光标显示

显示光标包围的范围内的最大值和最小值。 光标显示在正在停止波形数据的测量时可以使用。 触摸光标键后,即在图表显示区域中显示光标。 光标的方向(纵横),在[图表设置]窗口中可以更改。 ^[]] 802页[光标设置]页 光标的方向为纵向时



光标的方向为横向时



1) 光标

通过光标A和光标B指定范围。

2) 横轴、纵轴的值

根据光标A、B的位置,显示纵轴及横轴的值。

文本颜色与对应的波形数据的线条颜色相同。

3) 有效值、最大值、最小值

通过光标指定的范围内的有效值、最大值、最小值。

光标为纵向方向时显示。

4) 光标移动键

保持光标A、B的间隔,移动光标位置。

触摸期间持续移动。

放大模式或移动模式有效时不显示。

光标A、B的间隔,在[图表设置]窗口中可以更改。

☞ 802页 [光标设置]页

覆盖模式

重叠显示从伺服放大器读取的波形数据和在[设置/管理]画面中选择的履历数据。 覆盖模式在正在停止波形数据的测量时可以使用。 波形数据可以同时显示最大64个。

1. 请在[图表波形]画面中,触摸[设置管理]键。



2. 请在[设置/管理]画面中,勾选要覆盖的履历数据的[覆盖写入]。 □ \$\sigma\$ 811页 [设置/管理]画面



3. 选择履历数据之后,请触摸[波形显示]键。

4. 如果在[图表波形]画面中触摸覆盖模式键,则覆盖履历数据。



28.5 [设置/管理]画面

进行收集波形数据的设置、波形数据的履历管理。

-8)



28

9)履历一览 履历数据的一览。

触摸行,则进入选择状态。

项目	内容
[编号]	履历数据的编号。
[保护]	进行保护确保不会删除履历数据。 可以保护最大10件履历数据。 请勾选要保护的履历数据。
[覆盖写入]	覆盖模式为有效时,在[图表波形]画面中覆盖履历数据。 请勾选要覆盖的履历数据。
[备忘录]	履历数据的备忘录。

每当波形数据的测量完成时,则在一览的开头附加1件履历数据。

附加履历数据时,履历数据超过20件时,则从未保护的[编号]最大的履历数据开始依次删除。

10) [备忘录]键

显示[备忘录]窗口。

编辑在履历一览中选择的履历数据的备忘录。

☞ 829页 [备忘录]窗口

11) [删除]键

删除在履历一览中选择的履历数据。

12) [全部删除]键

删除未保护的所有履历数据。

13) [波形显示]键

返回[图表波形]画面,显示在履历一览中选择的履历数据。

☞ 791页 [图表波形]画面

14) [返回]键

返回[图表波形]画面。

在[图表波形]画面中显示上次在[图表波形]画面中未显示的波形数据。

[通道选择]窗口

选择通道。



1) CH键

确定通道,切换为[站选择]窗口。 ☞ 813页 [站选择]窗口

[站选择]窗口

从过往连接的履历选择网络号、站号。



1)履历键
 确定网络号、站号,与伺服放大器通讯。
 显示过去3次的履历键。
 2)[站号输入]键
 切换为[站号输入]窗口。
 设置网络号、站号。
 ℃3~813页[站号输入]窗口

[站号输入]窗口





1) [N/WNo.] 触摸该图标,即显示[N/W号输入]窗口。

在[N/W号输入]窗口中设置网络号。 ▷☞ 814页 [N/W号输入]窗口 2) [PCNo.] 触摸该图标,即显示[PC号输入]窗口。 在[PC号输入]窗口中设置PC站号。 ▷☞ 814页 [PC号输入]窗口 3) [CPUNo.] 显示CPU号机编号。 无法更改CPU号机编号。 4) [决定]键 确定输入的网络号和PC站号,与伺服放大器通讯。

[N/W号输入]窗口

设置网络号。



1) 网络号

设置的网络号。

2) 输入键

网络号的输入用键。

触摸[Enter]键,即确定网络号,并切换为[站号输入]窗口。

[PC号输入]窗口

设置站号。

PC号输入
1) 1
输入范围 1 ≦Input≦ 120
5 6 7 8 9 DEL
2) - 0 1 2 3 4 Enter
1) PLC站号
设置的PLC站号。
2) 输入键
PLC站号的输入用键。
触摸[Enter]键,即确定PLC站号,并切换为[站号输入]窗口。
3) [本站]键
对本站设置PLC站号,并切换为[站号输入]窗口。
网络号中设置[0], PC站号中设置[FF]。
4) [管理站]键
对管理站设置PLC站号,并切换为[站号输入]窗口。
根据通信驱动器的不同,设置的值会有所不同。
• CC-Link (G4) 或CC-Link Ver.2 (ID)
PC站号中设置[0]。
• 其他通信驱动器
网络号中设置了[0]时,将更改为[1]。
PC站号中设置[0]。

[经由目标(运动控制器)]窗口

设置在GOT和伺服放大器之间要经由的运动控制器CPU或简单运动模块。



1) [经由]

选择在GOT和伺服放大器之间要经由的设备的种类。 选择范围如下所示。

- [运动控制CPU]
- •[简单运动控制器(SSCNET III/H)]
- 2) [CPU号机No]

在[经由]中选择[运动控制CPU]时显示。

选择要经由的运动控制器CPU的CPU No.。

3) [首I0]

在[经由]中选择[简单运动控制器(SSCNET Ⅲ/H)]时显示。

选择要经由的简单运动模块的起始I/0 No.。

4) [确定]键

设置经由目标,关闭[经由目标(运动控制器)]窗口。

5) [取消]键

丢弃输入的内容,关闭[经由目标(运动控制器)]窗口。

[收集/触发设置]窗口

设置波形数据的测量条件及触发的成立条件。

	收集/触发设置	×
1) —	收集 触发 设置 设置	
	时间	
	设置方法	Div指定
	每Div的时间	50 ms
	收集Di∨数	10 Div
	参数	
	自动读取	ON 🗸
2) —		关闭

1) 选项卡

触摸各选项卡,则切换设置画面。

选项卡名	内容
[收集设置]选项卡	设置波形数据的收集方法。 ☞ 816页 [收集设置]选项卡
[触发设置]选项卡	设置要获取波形数据的触发。 ☞ 817页 [触发设置]选项卡

2) [关闭]键

关闭[收集/触发设置]窗口。

[收集设置]选项卡



1) [设置方法]

波形数据的收集时间的设置方法。 固定为[Div指定]。 2) [每Div的时间] 设置1Div的时间。 1Div是图表的栅格线条的1个间隔。



设置范围为[1]ms~[24000]ms。 3)[收集Div数] 1次测量收集的Div数。 固定为[10Div]。 4)[自动读取]

设置测量波形数据时自动读取、不读取参数信息。

- ON: 自动读取参数信息。
- 0FF: 不读取参数信息。



1) [触发轴]

选择触发监视对象轴。

列表中显示轴编号和轴标签名。

2) [触发数据]

选择触发监视对象数据。

选择[未选择]时,与测量开始同时开始获取波形数据。

3) [触发等级]

设置在[触发数据]中选择模拟CH的数据时,开始测量波形数据的值。

触发类型为[上升沿]时,触发数据的值变为大于或等于触发等级设置值时,开始测量。 触发类型为[下降沿]时,触发数据的值变为小于或等于触发等级设置值时,开始测量。



4) [触发类型]

选择开始波形数据测量的触发类型。

- [上升沿]
- [下降沿]

5) [触发位置]

选择显示触发成立点的位置(触发位置)。 在图表显示区域中,在触发位置显示[T]。

- [10%]
- [20%]
- [30%]
- [40%]
- [50%]
- [60%]
- [70%]
- [80%]
- [90%]

例) [触发类型]为[上升沿], [触发位置]选择[30%]时



6) [收集模式]

选择波形数据的收集模式。

• [单发]

触发成立时,只获取一次波形数据。

• [连续]

触发成立时,获取波形数据。

在[图表波形]画面中触摸测量中止键之前,持续获取。

获取的波形数据和参数信息,将被附加至履历数据的一览。

[测量轴设置]窗口

设置要获取波形数据的轴。



1) [全选]

勾选测量轴一览的所有[测量轴]。

2) [全部解除]

取消勾选测量轴一览的所有[测量轴]。

3) 测量轴一览

要获取波形数据的轴的一览。

项目	内容
[轴]	伺服放大器的轴编号。
[测量轴]	要获取波形数据的轴。 请勾选要获取波形数据的轴。
[轴标签名]	轴中设置的轴标签名。

4) [详细设置]

显示[测量轴设置]窗口(轴单位设置)。 针对各测量轴,设置要获取的数据。 ℃ 820页 [测量轴设置]窗口(轴单位设置) 5) [设置复制] 显示[设置复制]窗口。 将测量轴设置复制到其他轴。 ℃ 823页 [设置复制]窗口 6) [关闭]键 关闭[测量轴设置]窗口。

[测量轴设置]窗口(轴单位设置)

设置各轴要获取的数据。



1) 选项卡

触摸各选项卡,则切换设置画面。

选项卡名	内容
[模拟波形]选项卡	设置要获取的模拟波形的测量数据。 ℃ 第821页 [模拟波形]选项卡
[数字波形]选项卡	设置要获取的数字波形的测量数据。 ℃37 821页 [数字波形]选项卡
[详细设置]选项卡	设置在[模拟波形]选项卡或[数字波形]选项卡中设置的测量数据的详情。 □ 第822页 [详细设置]选项卡

2) [对象轴]

选择设置对象轴。

选择[批量]时,所有测量轴变为设置对象。

3) [默认]键

初始化在[对象轴]中选择的轴的测量轴设置。

4) [返回]键

保持更改,返回上一画面。

[模拟波形]选项卡

设置要测量的模拟波形的数据。



1) 页面切换键

切换测量数据一览(模拟波形)的页面。

2) 测量数据一览(模拟波形)

测量对象数据的一览。

最大可以设置7件测量数据。

请从列表中选择测量数据。

[数字波形]选项卡

设置要测量的数字波形数据。



1) 页面切换键

切换测量数据一览(数字波形)的页面。 2)测量数据一览(数字波形) 测量对象数据的一览。

最大可以设置8件测量数据。

请从列表中选择测量数据。

[详细设置]选项卡

设置在[模拟波形]选项卡或[数字波形]选项卡中设置的测量数据的详情。

	测量轴设置(批量设置模式)						5
	模拟 波形	数字 波形	详细 设置	对象轴	曲 批	量	•
	详细设置						
1) —	=调整时间	至打开INF	的时间				•
2) —	=调整宽度			0	pulse		
3) —	=过冲量	滞留脉冲	最大值 [oulse]			•
4) —	=等待时间			0	ms		
	默认					返回	

1) [调整时间]

在[模拟波形]选项卡中测量数据设置为[调整时间]时,选择调整时间的测量方法。

- [至打开INP的时间]
- [滞留脉冲恢复到调整宽度内的时间]
- 2) [调整宽度]

在[调整时间]中选择[滞留脉冲恢复到调整宽度内的时间]时,设置调整宽度。

设置范围为[0]pulse~[65535]pulse。

3) [过冲量]

在[模拟波形]选项卡中测量数据设置为[过冲量]时,选择过冲量的测量方法。

- •[滞留脉冲最大值 [pulse]]
- 4) [等待时间]

在[过冲量]中选择[滞留脉冲最大值 [pulse]]时,设置等待时间。

设置范围为[0]ms~[65535]ms。

[设置复制]窗口

将测量轴设置复制到其他轴。

1. 在复制画面中,请触摸选择作为复制源的轴的行。 选择的行,变色蓝色。

- 2. 触摸[复制]键,则切换为粘贴画面。
- 3. 请勾选作为复制目标的行的[复制目标]。
- 4. 触摸[粘贴]键,则粘贴复制源的行。



1) 轴一览

作为复制源或复制目标的轴的一览。

项目	内容
[复制目标]	复制目标轴。
[轴]	伺服放大器的轴编号。
[轴标签名]	轴中设置的轴标签名。

2) [复制]键

复制在轴一览中选择的行。

3) [粘贴]键

将复制的行粘贴至在轴一览中勾选了[复制目标]的行。

4) [取消]键

中止复制,切换至复制画面。

5) [全选]键

勾选轴一览中的所有[复制目标]。

6) [全部解除]键

取消勾选轴一览中的所有[复制目标]。

7) [返回]键

关闭[设置复制]窗口,返回上一画面。

[打开]窗口

从文件读取测量条件等的设置和履历数据。

1) — DRV A:\ -2) Package1 ServoGraph00.gpf2 ServoGraph01.gpf2 ServoGraph02.gpf2 3) — ServoGraph03.gpf2 ServoGraph04.gpf2 2.7MB 创建时间: 18-03-08 17:43 5) — 确定 取消 -6) 1) [DRV]键 切换为[驱动器选择]窗口。 切换要读取文件的GOT驱动器。 ☞ 825页 [驱动器选择]窗口 2) 文件路径 在文件一览中显示的文件夹之前的路径。 3) 文件一览表 驱动器内的文件一览表。 相同路径内的文件夹、文件最大显示500个。 不显示第501个以后的文件夹及文件,所以相同路径内的文件夹、文件的总数请控制在小于或等于500个。 打开文件的扩展符为*.gpf2。 触摸状态下向上或向下滑动,即上下滚动文件一览表的内容。 4) 文件信息 文件一览表中选中文件的大小和创建年月日、时间。 5) [确定]键 打开文件一览表中选中的文件。 打开文件,即显示[图表波形]画面。 此外,收集 • 触发设置、测量轴设置、显示轴设置、图表设置将被置换为履历数据的内容。 ☞ 791页 [图表波形]画面 6) [取消]键 不打开文件,关闭窗口。

[驱动器选择]窗口

切换要读取文件、或保存文件的对象驱动器。



1) 驱动器

切换要保存文件的GOT驱动器。

2) [确定]键

将对象驱动器切换为选中的驱动器。

3) [取消]键

不更改对象驱动,关闭窗口。

[导入]窗口

从文件导入履历数据。

导入 -2) Package1 \wedge ServoGraph00.gpf2 ServoGraph01.gpf2 ServoGraph02.gpf2 3) ____ ServoGraph03.gpf2 ServoGraph04.gpf2 4) - 尺寸: 2.7MB 18-03-08 17:43 创建时间: 5). = 确定 取消 6) 1) [DRV]键 切换为[驱动器选择]窗口。 切换导入源GOT的驱动。 ☞ 825页 [驱动器选择]窗口 2) 文件路径 在文件一览中显示的文件夹之前的路径。 3) 文件一览表 驱动器内的文件一览表。 最多显示500个相同路径内的文件夹、文件。 不显示第501个以后的文件夹及文件,因此相同路径内的文件夹、文件总数请设为500个以下。 可以导入的文件的扩展符为*.gpf2。 触摸状态下向上或向下滑动,即上下滚动文件一览表的内容。 4) 文件信息 文件一览表中选中文件的大小和创建年月日、时间。 5) [确定]键 导入在文件一览中选择的文件。 如果导入文件,则在[设置/管理]画面的履历一览的开头附加履历数据。 ☞ 811页 [设置/管理]画面 6) [取消]键 不导入文件,关闭窗口。
[文件存储目标]窗口

选择文件的存储目标。

文件存储目标 🗶
1)
Package1
3)
4) —— 新建 文件夹 确定 取消 —— 6) 5) ———————————————————————————————————
1) 「DRV]键
切换为「驱动器选择〕窗口。
切换要保存文件的GOT驱动器。
☞ 825页 「驱动器选择]窗口
2) 文件夹路径
文件夹一览表中显示的文件夹的路径。
3) 文件夹一览表
驱动器内的文件夹一览表。
最多显示500个相同路径内的文件夹。
不显示第501个以后的文件夹,因此相同路径内的文件夹总数请设为500个以下。
钟摸状态下向上或向下滑动,即以1行为单位上下滚动文件夹一览表的内容。
4) [新建文件夹]键
切换为「文件夹名」窗口。
新建文件夹。
□ 22(1) (1) □ 288页 [文件夹名]窗口
5) 「确定] 键
确定文件存储目标,切换为[保存文件名]窗口。
设置保存文件的名称。
○ 2.000 (保存文件名)窗口
6) 「取消]键
丢弃输入的文文件存储目标,关闭窗口。

28

[文件夹名]窗口

设置要新建的文件夹名。

	文件夹名		5	
	请输入保存的文件夹名。			
1) —				
2) —		确定	取消	-3)

1) 文件夹名

设置要创建的文件夹的名称。

文件夹名可以设置最大53字符。

但是,包含文件的扩展符在内的整个路径的字符数,请控制在小于或等于78字符。

关于GOT中使用的文件夹名、文件名的限制,请参照以下内容。

💭GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

2) [确定]键

创建文件夹,关闭窗口。

3) [取消]键

不创建文件夹,关闭窗口。

[保存文件名]窗口

设置文件名和保存选项。



1) 文件名

设置文件名的起始字符串。

起始字符串可以设置最大55字符。

但是,包含文件的扩展符在内的整个路径的字符数,请控制在小于或等于78字符。

关于GOT中使用的文件夹名、文件名的限制,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

文件将以下述名称保存。

起始字符串 _yyyymmddhhmmss.gpf2

一 创建履历数据的日期、时刻

上 在[保存文件名]中设置的字符串
2) 仅保存在履历一览中使用了覆盖写入的履历 仅保存在[设置/管理]画面的履历一览中勾选[覆盖写入]的履历数据。
3) [文件路径]
文件的保存目标路径。
4) [文件大小(概算)]
保存文件的大小。
5) [默认]键
初始化[保存文件名]的设置。
6) [确定]键
保存文件,关闭窗口。
7) [取消]键
不保存文件,关闭窗口。

[备忘录]窗口

编辑履历数据的备忘录。



关闭窗口。

29 R运动控制器SFC监视



□ 831页 特点
 □ 832页 规格
 □ 836页 显示操作
 □ 840页 操作方法

29.1 特点

R运动控制器SFC监视,可以对与GOT连接的运动控制器CPU(MELSEC iQ-R系列)中的运动控制器SFC程序及软元件值进行监视。 R运动控制器SFC监视的特点如下所示。

SFC图的显示

可以显示运动控制器SFC程序的SFC图。

Rizzt	控制器SFC监视	ChNo.1 0-FF	/2		X
搜索	显示切换				
SFC演算					
					A A A A A A A A A A A A A A A A A A A
	F4093				
	F4094		G1984		
	F4082		G1985		
	G4083				
	G4084				
	F4083				
	G4085				T
					¥
44	9		正在自	减减 计参数5	

通过扩展功能开关启动

触摸用户自制画面中配置的扩展功能开关,可以在启动R运动控制器SFC监视时自动读取运动控制器SFC程序,显示设置的运动 控制器SFC程序的SFC图。

关于扩展功能开关的必要设置,请参照以下内容。

☞ 837页 使用扩展功能开关的启动操作

(用户自制画面)



文件名: 主程序



从运动控制器 CPU 自动读取运动控制器 SFC 程序,显示所设置的文件名的运动控制器 SFC 程序。

(SFC 图监视画面)

29.2 规格

系统配置

以下将对R运动控制器SFC监视的系统配置进行说明。

关于各连接形式的设置方法以及所使用的通讯模块、电缆、与连接形式有关的注意事项,请参照以下手册。

□□GOT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应 GT Works3 Version1

对象连接机器

连接机器	本体0S软件包	本体0S类型
运动控制器CPU (MELSEC iQ-R系列)	SW10DNC-RMTFW	•标准功能OS •支持G代码控制的插件库

连接形式

本功能可在以下连接形式下使用。

(O:可以使用, X:不可使用)

功能	GOT与连接机器的连接形式										
名称	内容	总线 直接 连接 连接	直接	接 串行通 以太网 接 讯连接 连接	MELSECNET/H连接、	CC-Link IE			CC-Link连接		
			连接		连接	MELSECNET/10连接	Cont *1	Field *2	TSN *3	ID *4	G4 *5
R运动控制器SFC 监视	运动控制器SFC程序的 监视	×	×	0	0	×	0	0	×	0	×

*1 表示CC-Link IE控制器网络连接。

*2 表示CC-Link IE现场网络连接。

*3 表示CC-Link IE TSN连接。

*4 表示CC-Link连接(智能设备站)。

*5 表示CC-Link连接(经由G4)。

所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有以下系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。

• R运动控制器SFC监视

• GOT平台库

关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。

□GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。

所需的硬件

需要以下硬件。

所需的硬件

数据存储设备 (SD卡、USB存储器等)

可使用的硬件

可使用USB鼠标。

可监视的软元件与范围

可以通过R运动控制器SFC监视进行监视的软元件和范围如下所示。

(O:可以, X:不可)

软元件	软元件范围	程序显示	当前值的监视
输入(X)	X0~X2FFF	0	0
输出(Y)	Y0~Y2FFF	0	0
内部继电器(M)	MO~M131071	0	0
链接继电器(B)	B0~B1FFF	0	0
报警器(F)	F0~F131071	0	0
特殊继电器(SM)	SM0~SM4095	0	0
数据寄存器(D)	D0~D116479	0	0
链接寄存器(W)	W0~W176FF	0	0
运动控制器寄存器(#)	#0~#108287	0	0
特殊寄存器(SD)	SD0~SD4095	0	0
CPU缓冲存储器(U3E□\G) *1	U3E□\G0~U3E□\G268435455	0	0
CPU缓冲存储器(恒定周期区域)(U3E□\HG) *1	U3E□\HG0~U3E□\HG12287	0	0
模块访问软元件(U□\G) *2	U□\G0~U□\G268435455	0	0

*1 □表示号机编号。(0~3)

*2 □表示模块编号。(0h~FFh)

访问范围

访问范围与GOT和连接机器连接时的范围相同。 关于访问范围的详细内容,请参照以下内容。 LGGT2000系列 连接手册(三菱电机机器连接篇) 对应 GT Works3 Version1

可读取的运动控制器SFC程序

通过R运动控制器SFC监视可以读取以下运动控制器SFC程序。 控制代码 (SFC图、F/FS、G) 文本 (F/FS、G)

可显示的字符代码

可以通过R运动控制器SFC监视显示的注释及程序名的字符代码因实用菜单中选择的语言而异。

可显示的字符代码	实用菜单的语言
SJIS	日语
ASCII	英语、中文(繁体字)*1
GB	中文(简体字)
KS	韩语

*1 中文(繁体字)仅支持可通过ASCII代码显示的文字。

关于实用菜单的语言切换的详细内容,请参照以下手册。

□GOT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)

注意事项

SD卡盖板的开关操作

使用R运动控制器SFC监视时,请勿开关GOT的SD卡盖板。 否则可能会删除正在保存的数据,或导致R运动控制器SFC监视无法正常动作。

设置了安全键的运动控制器SFC程序

在运动控制器SFC程序中设置了安全键时,无法通过GOT读取运动控制器SFC程序。 关于安全键,请参照以下手册。 LMELSEC iQ-R 运动控制器编程手册(公共篇)

运动控制器SFC程序的字符代码

运动控制器SFC程序的名称,应使用与GOT中使用的系统语言相同的字符代码进行设置。 GOT的系统语言和运动控制器SFC程序名的字符代码不一致时,即使指定程序也无法显示SFC图。 此外,通过不支持的字符代码创建了运动控制器SFC程序时,有可能会显示预想不到的字符。 关于运动控制器SFC程序支持的字符代码,请参照以下内容。

读取运动控制器SFC程序需要时间时

运动控制器CPU中如有RUN中写入文件,在读取运动控制器SFC程序时比较费时间。 此时,可通过以下任意一种方法缩短读取时间。

• 通过MT Developer2在运动控制器CPU中写入运动控制器SFC程序

RUN中写入文件丢失,可缩短运动控制器SFC程序的读取时间。

• 将运动控制器SFC程序从运动控制器CPU读取至GOT的数据存储器

从下次启动时起,使用保存到数据存储器中的运动控制器SFC程序开始监视。

运动控制器SFC程序的读取源

在R运动控制器SFC监视中,仅支持从运动控制器CPU的标准ROM读取运动SFC程序。 不支持从SD卡读取。

标签的显示

R运动控制器SFC程序监视不支持标签的显示。 标签已在程序内使用时,详细程序窗口中有可能会发生以下现象。

- 显示未在程序中使用的软元件名
- 软元件的当前值不会正确显示

在详细程序窗口中显示标签名,但是不会显示当前值。

29.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示R运动控制器SFC监视画面为止的操作步骤进行说明。

R运动控制器SFC监视的启动操作

■常规操作

对从接通GOT电源到将系统应用程序(扩展功能)安装到GOT后、R运动控制器SFC监视的操作画面显示为止的步骤进行说明。



- *1 关于实用菜单的显示方法,请参照以下资料。
 □G0T2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇)
- *2 关于扩展功能开关的设置方法,请参照以下内容。
- *3 关于详细内容,请参照以下内容。
 □ 848页 通讯设置窗口
- *4 关于详细内容,请参照以下内容。
- *5 关于详细内容,请参照以下内容。 □ \$40页 SFC图监视画面



• 重新接通GOT电源时的PLC读取

通过R运动控制器SFC监视功能将运动控制器SFC程序保存到SD卡中。

重新接通GOT电源时无需读取运动控制器SFC程序。

☞ 839页 运动控制器SFC程序保存目标的设置

■使用扩展功能开关的启动操作

通过触摸进行了以下设置的扩展功能开关,可以启动R运动控制器SFC监视。

扩展功能开关的设置项目		设置内容
[功能设置]页	[动作设置]	选择[R运动控制器SFC监视]。
	[使用程序批量监视窗口/SFC图显示功能]	勾选。
	[显示画面指定]	选择[程序批量监视窗口]或[SFC图]的任意一个。 触摸扩展功能开关时,根据所选择的内容如下所示 进行动作。 。选择了[程序批量监视窗口]时 启动成运动控制器SFC监视并自动读取运动控制器 SFC程序。 读取后,则显示程序批量监视窗口。 。选择了[SFC图]时 启动运动控制器SFC监视并自动读取运动控制器 SFC程序。 读取后,SFC图监视画面中将显示所指定的文件名 的运动控制器SFC程序。

关于扩展功能开关的设置项目,请参照以下内容。

❑GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

画面转换



使用扩展功能开关时的画面转换

运动控制器SFC程序保存目标的设置

从运动控制器CPU读取的运动SFC程序保存在与顺控程序监视(梯形图)的梯形图数据相同的保存目标中。 运动SFC程序的保存目标只能使用[A:标准SD卡]、[B:USB驱动器]。 关于梯形图数据保存目标的设置,请参照以下内容。 通过实用菜单进行设置时 C_GOT2000 系列 主机使用说明书(实用菜单篇) 通过GT Designer3(GOT2000)进行设置时 C_GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

29

29.4 操作方法

以下将对SFC图监视画面的显示内容、画面上显示的按键功能进行说明。

SFC图监视画面

执行监视时

■显示画面



编号	项目	显示内容
1)	连接目标显示区	连接目标所设置的运动控制器CPU的通道号与网络号、站号、号机编号如下所示。 •通道号 网络号-站号/号机
2)	按键	显示SFC图监视画面中的操作所使用的按键。
3)	程序切换页	显示SFC图显示区当前显示的程序的名称。 触摸该页,SFC图显示区的显示内容会更改为触摸页的程序。 触摸页右侧当前显示的页将被清除。 此外,详细程序窗口打开时,将被关闭。
4)	SFC图显示区	显示运动控制器SFC程序的SFC图。 激活状态的步显示为黄色,等待中的步显示为红色。 锁定的步和转换的显示如下所示。 • 未激活状态 : 灰色 • 激活状态 : 暗黄色 • 等待中 : 暗红色 关于显示的运动控制器SFC图符号,请参照以下内容。 ℃ \$841页 运动控制器SFC图符号 在SFC图显示区可以切换以下设置。 • 注释显示的有效、无效 • 自动滚动的有效、无效
5)	信息显示区	显示错误信息等。
6)	自动滚动状态显示区	自动滚动有效时,显示[自动滚动中]。 自动滚动无效时,不显示任何内容。 自动滚动有效时,触摸自动滚动状态显示区,自动滚动即变为无效。
7)	活性步数显示区	显示活性步数。 触摸该区域,显示活性步列表窗口。 © 846页 活性步列表窗口

■运动控制器SFC图符号

SFC图显示区显示的运动控制器SFC图符号如下所示。

分类	名称	符号	功能
程序开始/结束	START	程序名	程序入口以程序名表示。
	END	END	表示程序结束(出口)。
步	运动控制步	Kn	-
	1次执行式运算控制步 *1	Fn	触摸该图标,即显示详细程序窗口。 ☞ 843页 详细程序窗口
	扫描执行式运算控制步 *1	FSn	
	子程序调用/启动步 *1	程序名	触摸该图标,子程序调用/启动步中设置的程序名页即被添加到当前显 示的程序切换页的右侧。 追加的程序切换页的程序显示在SFC图显示区。
	清除步 *1	CLR 程序名	详细程序窗口打开时,将被关闭。
转换	移位 *1		触摸该图标,即显示详细程序窗口。
	移位Y/N *1	Gn	☞ 843页 详细程序窗口 WAITON、WAITOFF中显示设置的位软元件的软元件。
	WAIT *1		即使位软元件设置了标签,仍显示软元件。
	WAIT Y/N ^{*1}	Gn	
	WAITON	0N 位软元件	
	WAITOFF	OFF 位软元件	
定位	常规	→ Pn	触摸该图标,即搜索相同编号的定位或指针。 搜索到的定位或指针显示在SFC图显示区。
	结合	◆ Pn	
指针	常规	← Pn	
	结合	◆ Pn	

*1 触摸锁定的步、转换,即显示密码输入窗口。
 ☞ 849页 密码输入窗口



运动控制器CPU转换为调试模式时的注意事项

通过MT Developer或MT Works2将运动控制器CPU转换为调试模式时,即使移位Y/N、WAIT Y/N变为激活状态,可能也不会以黄色反转显示。

移位Y/N、WAIT Y/N的激活状态请通过MT Developer或MT Works2进行确认。

运动控制器SFC图监视画面

■按键功能

以下所示为SFC图监视画面的操作所使用的按键功能。

按键	功能
[搜索]	显示搜索菜单。 ☞ 842页 菜单
[显示切换]	显示显示切换菜单。 ☞ 842页 菜单
X	结束R运动控制器SFC监视。
A V	将显示内容向上或向下方向滚动1行。
₹ ¥	将显示内容向上或向下方向滚动1页。
	将显示内容向左或向右方向滚动1列。
4 Þ	将显示内容向左或向右方向滚动1页。

■菜単

以下所示为SFC图监视画面中显示的菜单的操作。

• 搜索菜单

搜	索		
	_	-	

步列表

按键	功能
[步列表]	显示步列表窗口。 ☞ 845页 步列表窗口

• 显示切换菜单

显示切换	-	
注释显示		
自动滚动		
活性步列表		
程序统一监视		
指定连接目标		
按键 功	能	
[注释显示] 切:	换注释显示的有效、无效。	Bitabilishi 0:N0:10+FF/2

按键	功能
[自动滚动]	切换自动滚动的有效、无效。 在自动滚动有效时,当满足以下所有条件时,便会自动滚动画面,在SFC图监视画面上显示活性步。 •SFC图监视画面上未显示活性步 •显示的运动控制器SFC程序内存在活性步
	→ CLB示的步的状态变为未激活 自动滚动画面,显示活性步
	自动滚动有效时,SFC图监视画面的自动滚动状态显示区内显示[自动滚动中]。 ☞ 840页 SFC图监视画面
[活性步列表]	显示活性步列表窗口。 ^{©37} 846页 活性步列表窗口
[程序统一监视]	显示程序统一监视窗口。 ☞ 847页 程序统一监视窗口
[指定连接目标]	显示通讯设置窗口。 ⁽²⁾ 848页 通讯设置窗口

详细程序窗口

显示内容

以下将对详细程序窗口的内容和画面上显示的按键的功能进行说明。



编号	项目	显示内容
1)	编号显示区	显示步、转换的编号。
2)	按键	显示详细程序窗口中的操作所使用的按键。
3)	程序显示区	显示运算控制程序、转换程序。 自动滚动有效时,活性步发生变化即显示活性步的运算控制程序/转换程序。 锁定的步变为激活状态时,无法更改详细程序窗口的显示。 ℃3°•显示切换菜单 在步列表窗口、活性步列表窗口中触摸步/转换,即显示被触摸的步/转换的运算控制程序/转换程序。 ℃3°845页 步列表窗口 ℃3°846页 活性步列表窗口

编号	项目	显示内容
4)	软元件显示区	显示程序显示区中显示的运算控制程序或转换程序所使用的软元件(软元件名、软元件编号、数据类型)。 数据类型仅在字软元件 (32位整数型/64位浮点小数型)时显示。 D2012L 数据类型 (L: 32 位, F: 64 位)
		软元件编号 软元件名
		可显示的状元件点刻因状元件的形式间并。 按以下方法对软元件进行计数,最多可显示288点。 • 位软元件(1位) : 1点
		・位软元件(16位) : 2点 ・位软元件(32位) : 4点
		 ・字软元件(16位整数型) ・2点 ・字软元件(32位整数型) ・4点 ・字软元件(64位浮动小数点型) ・8点
5)	当前值显示区	显示程序显示区中显示的运算控制程序或转换程序所使用的软元件的当前值。 无法从运动控制器CPU取得当前值时不显示。 各软元件的显示内容如下。 • 位软元件 (1位): 0N时以黄色〇显示, 0FF时以●显示。 • 位软元件 (16位/32位): 从起始软元件到16/32位软元件的下1位并排显示。 仅在指定的起始软元件的软元件编号为16的倍数时显示。 0N状态软元件的编号背景以黄色显示。 例)显示位软元件×18 (16位)的当前值
		7654 3210 FEDC BA98 x27, x26,, x19, x18
6)	显示方式显示区	 • 字软元件: 以在显示方式显示区设置的方式显示。 显示程序显示区中显示的运算控制程序或转换程序所使用的字软元件的显示方式。(位软元件时不显示。) 显示方式有以下几种。 • K(±): 有符号的10进制数 • K(+): 无符号的10进制数 • H: 16进制数(当前值显示区的值的开头显示H。) • BIN: 2进制数 • FLOAT: 浮点小数(当前值以指数形式显示。) 触摸显示方式显示区可以更改显示方式。 触摸后显示方式按以下顺序切换。 • 16/32位: K(+) → K(+) → H → BIN
		• 64 位 : FLOAT → H

按键	功能
×	关闭详细程序窗口。
•	将显示内容向上或向下方向滚动1行。
	将显示内容向左或向右方向滚动1列。

步列表窗口

显示步与转换。



要点 🏱

运动控制器CPU转换为调试模式时的注意事项

通过MT Developer或MT Works2将运动控制器CPU转换为调试模式时,即使移位Y/N、WAIT Y/N变为激活状态,可能也不会以黄色反转显示。

移位Y/N、WAIT Y/N的激活状态请通过MT Developer或MT Works2进行确认。

安键功能	
按键	功能
[活性步列表]	关闭步列表窗口,显示活性步列表窗口。 ^[2] 846页 活性步列表窗口
X	关闭步列表窗口。
A V	将显示内容向上或向下方向滚动1行。

活性步列表窗口

显示活性步。

显示内容



编号	项目	显示内容
1)	按键	显示活性步列表窗口中的操作所使用的按键。
2)	活性步显示区	显示活性步的编号及活性步中设置的注释。 步和转换的显示如下所示。 • 未锁定 : 黄色 • 锁定 : 暗黄色 触摸步、转换后,相应的步、转换将显示在SFC图监视画面上。 此外,在详细程序窗口中显示程序。(步、转换被锁定时,需要在密码输入窗口进行认证。) 步、转换的种类如下所示。 • Kn : 运动控制步 • Fn : 1次执行式运算控制步 • Fn : 1次执行式运算控制步 • FSn : 扫描执行式运算控制步 • GSUB : 子程序调用/启动步 • Gn : 移位、移位Y/N、WAIT、WAIT Y/N • WAITON : WAITON • WAITOFF : WAITOFF 根据步、转换的不同,注释的显示内容如下所示。 • GSUB (子程序调用/启动步) : 调用目标/启动目标程序名 • WAITON、WAITOFF : 位软元件名

要点 🎾

运动控制器CPU转换为调试模式时的注意事项

通过MT Developer或MT Works2将运动控制器CPU转换为调试模式时,移位Y/N、WAIT Y/N即使变为激活状态,可能也不会显示在活性步显示区内。 移位Y/N、WAIT Y/N的激活状态请通过MT Developer或MT Works2进行确认。

安键功能	
按键	功能
[步列表]	关闭活性步列表窗口,显示步列表窗口。 ^{CJT} 845页 步列表窗口
X	关闭活性步列表窗口。
A v	将显示内容向上或向下方向滚动1行。

程序统一监视窗口

在SFC图监视画面中选择要显示的运动控制器SFC程序。

显示内容

	程序	统一监视		×
	号	名称	执行状态	
	245	SCPU中断8	停止中	A
	246	SCPU中断10	停止中	
	247	SCPU中断12	停止中	
	248	SCPU中断14	停止中	
	249	call_sfcs_2/2	执行中	
1) -	250	CLR处理	停止中	-2)
	251	减量1	停止中	
	252	减量2	停止中	
	253	中断设定&判定	执行中	
	254	固定周期0.4ms	停止中	
	255	SFC运算	执行中	T

编号	项目	显示内容
1)	程序状态显示区	显示从运动控制器CPU读取的运动控制器SFC程序的程序号、程序名、程序状态。 程序如下显示。 •执行中未锁定的程序 : 黄色 •锁定的程序 : 灰色 •执行中锁定的程序 : 暗黄色 触摸程序名,即关闭程序批量监视窗口,被触摸的程序将在SFC图监视画面中显示。(详细程序窗口打开时,将被关闭。) ▷☞ 840页 SFC图监视画面 触摸锁定的程序,显示密码输入窗口。 ▷☞ 849页 密码输入窗口
2)	按键	显示程序批量监视窗口中的操作所使用的按键。

按键	功能
×	关闭程序批量监视窗口。
A V	将显示内容向上或向下方向滚动1行。

通讯设置窗口

设置要监视的运动控制器CPU。

显示内容



		1) 3))		4) 2) 		
通道N 站号	0.		网络 CPU	NO. 机号		× (0~4)	
7	8	9	Å	B			
4	5	6	C				
1	2	3	E	F		▶	- 6)
0		+/-	En	ter	Del	AC	

(通道号输入状态)

(网络号、站号、CPU 号机输入状态)

编号	项目	显示内容
1)	通道NO. 输入区	设置连接目标的通道号。
2)	网络NO. 输入区	输入连接目标的网络号。
3)	站号输入区	设置连接目标的站号。 站号设置为本站(FF)时,请将网络号设置为0。
4)	CPU机号输入区	设置CPU的号机编号。
5)	通道NO.选择键	选择通道号。
6)	按键	显示通讯设置窗口中的操作所使用的按键。

按键	功能			
×	关闭通讯设置窗口。 但是,通道号、网络号、CPU号机编号中的任意一个未输入,且监视对象未设置时,将关闭通讯设置窗口。			
	移动输入区。			
Enter	动作因触摸时的状况而异。 通道号输入区、网络号输入区、站号输入区中有光标时: 移动输入区的光标位置。 CPU号机编号中有光标,通道号输入区、网络号输入区、站号输入区的设置已完成时: 关闭通讯设置窗口,读取运动控制器SFC程序。 所读取的运动控制器SFC程序中设置了密码时,显示密码输入窗口。 定3 849页 密码输入窗口 未设置密码时,显示程序批量监视窗口。 定3 847页 程序统一监视窗口			
Del	清除己输入的数值或字符中的1个字符。			
AC	清除所有已输入的数值和字符。			

密码输入窗口

进行运动控制器SFC程序的密码认证。 密码认证成功后,第2次以后即使用相同的密码自动进行密码认证。(不显示密码输入窗口。)



编号	项目	显示内容
1)	按键	显示密码输入窗口中的操作所使用的按键。
2)	密码种类	显示要输入的密码的种类。 • SFC程序密码 : 写入/读取的密码。 • 解锁密码 : 解除程序锁定的密码。
3)	密码输入区	设置要输入的密码。

按键	功能
X	关闭密码输入窗口,取消密码输入。
0-9	将按键类型切换为数字。
Sign	将按键类型切换为符号。
A-Z	将按键类型切换为字母(大写)。
a-z	将按键类型切换为字母 (小写)。
AC	清除所有已输入的数值和字符。
Del	清除己输入的数值或字符中的1个字符。
Enter	利用密码输入区中设置的密码进行认证。

30 视觉传感器监视

GT GT GT GT Soft 27 25 23 21 Soft

□ 851页 特点
 □ 854页 规格
 □ 860页 显示操作
 □ 863页 [传感器一览显示]画面
 □ 866页 视图画面

30.1 特点

在视觉传感器监视中,可通过以太网连接视觉传感器和GOT,并通过GOT直接对视觉传感器进行监视、操作、参数更改。



自动检测视觉传感器

自动检测与GOT连接于同一网络的视觉传感器。

检测出的视觉传感器显示在一览表中,可通过一览表选择视觉传感器进行连接。

此外,可以切换多台的视觉传感器进行监视。



实时监视

可以对摄影图像、检测结果图像、参数等视觉传感器的数据进行实时监视。 此外,可根据现场状况对视觉传感器的动作切换和参数的编辑等同时进行监视和操作。



作业文件的调整、保存

需要进行作业文件的调整时,可以通过GOT对视觉传感器的参数进行调整,并将更改后的作业文件保存到视觉传感器内的存储器中。

切换作业文件时,从保存在视觉传感器中的作业文件中选择执行对象作业文件进行切换。



30.2 规格

□ 854页 系统配置
□ 857页 通过账户的访问权限进行的限制
□ 857页 访问范围

☞ 858页 注意事项

系统配置

以下将对视觉传感器监视的系统配置进行说明。

GOT

视觉传感器监视可以在以下GOT中使用。

- GT27 *1
- GT25 *1
- *1 要使用视觉传感器监视时,请在GOT中写入版本L以上的CoreOS。

■GOT的接口

GOT和视觉传感器的连接使用以太网标准端口或以太网扩展端口。 无法使用无线局域网接口。

对象连接机器

视觉传感器监视支持以下视觉传感器。

■三菱电机生产的视觉传感器

系列名	型号	支持的固件版本
MELSENSOR VS系列	VS80	Ver. 5.7.5以上
	VS70	
	VS20	

■Cognex Corporation生产的视觉传感器

系列名	型号	支持的固件版本
In-Sight系列	In-Sight8000	Ver. 5.8.0以上
	In-Sight7000 *1	
	In-Sight2000	

*1 仅支持G2(Generation2)。

电缆、集线器

关于连接视觉传感器所使用的电缆、集线器的详细内容,请参照以下手册。 □ 所使用的视觉传感器的手册

连接形式

GOT和视觉传感器进行以太网连接来使用视觉传感器监视。 通过利用视觉传感器的Web HMI,视觉传感器为服务器、GOT为客户端。 此外,客户端除了GOT以外,还有In-Sight Explorer、Web浏览器。 通过多个客户端同时连接到1台视觉传感器时,可能会产生负载,造成性能劣化。 因此,通过客户端同时连接的台数建议为1台。

■连接1台GOT和1台视觉传感器时

可以监视同一网络上的1台视觉传感器。



GOT

■连接1台GOT和多台视觉传感器时

在同一网络上存在多台的视觉传感器时,GOT可以监视任意1台的视觉传感器。



■连接多台GOT和1台视觉传感器时

在同一网络上存在多台的GOT时,各GOT可以监视同一台的视觉传感器。 根据视觉传感器的Web HMI的设置,在1台视觉传感器中可同时连接的客户端的台数有所不同。 关于Web HMI的详细设置,请参照以下内容。 □□In-Sight Explorer的帮助



■连接多台GOT和多台视觉传感器时

在同一网络上存在多台的GOT时,各GOT可以监视任意一台视觉传感器。 根据视觉传感器的Web HMI的设置,在1台视觉传感器中可同时连接的客户端的台数有所不同。 关于Web HMI的详细设置,请参照以下内容。



所需的系统应用程序(扩展功能)

关于所需的系统应用程序(扩展功能),请参照以下内容。 ^[]] 37页 各功能所需的系统应用程序(扩展功能)

■系统应用程序 (扩展功能)

请将嵌入有以下系统应用程序(扩展功能)的软件包数据写入到GOT中。 •视觉传感器监视 关于与GOT的通讯方法,请参照以下内容。 □GT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

■系统应用程序 (扩展功能)的容量

将系统应用程序(扩展功能)写入到GOT中时,需要用户空间有足够的可用空间。 关于用户空间的可用空间的确认方法及各数据容量,请参照以下内容。 LGT Designer3 (GOT2000) 画面设计手册

可使用的硬件

可以使用USB键盘、USB鼠标。

通过账户的访问权限进行的限制

根据视觉传感器的账户中设置的访问权限,可以使用的功能有所限制。

通过访问权限可以使用的功能如下所示。

O: 可以使用、×: 不可使用

功能名称	访问权限		
	完全访问	保护	锁定
传感器信息的显示	0	0	0
图像显示	0	0	0
图形显示	0	0	0
切换实况	0	0	×
触发	0	0	×
参数显示	0	0	0
参数编辑	0	0	×
模式切换	0	O *1	×
作业一览表显示	0	0	×
作业读取	0	0	×
保存作业	0	×	×
视图的切换	0	0	0

*1 保护权限的用户可以单独设置使用或不使用模式切换。

访问范围

可以访问与GOT同一网络上的视觉传感器。

以太网 (网络号: 1)



注意事项

通讯数据大小的注意事项

通过视觉传感器发送到GOT的通讯数据包过大时,将会显示提示接收数据过大而中断通讯的信息。 如果显示信息,直到接收数据包大小低于1MB为止,GOT上都不在显示视觉传感器的图像到GOT。

■发生原因

下列情况下,可能会发生。

- 配置了大量定位工具及检查工具时
- 配置了许多与顶点数多的图形配套的定位工具及检查工具时

■对策

请对作业文件执行以下对策。

- 将不需要的图形设置为隐藏
- 削减定位工具、检查工具的数量
- 通过定位工具、检查工具,扩大模型区域
- 通过定位工具、检查工具,缩小搜索区域

显示相关注意事项

■GOT的显示延迟

根据视觉传感器和作业文件的设置,GOT中检查结果的显示可能会延迟。 在这种情况下,请进行如下调整。

- 延长视觉传感器的判定周期
- 减少作业文件内的检查项目

■视觉传感器的响应延迟

视觉传感器的负载过高时,对GOT请求的响应可能会变慢。 在控制面板的下部频繁显示[数据接收待机中]的信息时,请进行如下调整。

- 延长视觉传感器的判定周期
- •减少作业文件内的检查项目

关于Web HMI的详细设置,请参照以下内容。

□□In-Sight Explorer的帮助

视觉传感器的Web HMI设置的注意事项

■设置为无效的功能

通过In-Sight Explorer的Web HMI设置设为无效的功能无法在GOT中使用。 但是,[允许视图选择]的设置即使设置为无效,在视觉传感器监视中的视图切换也不会变为无效 关于Web HMI的详细设置,请参照以下内容。

■图像传送的协议

GOT不支持HTTPS协议。 视觉传感器和GOT在HTTPS协议下通讯时,在In-Sight Explorer的Web HMI设置中请勾选[HTTP图像传送]。 如果不勾选,则无法连接。 关于Web HMI的详细设置,请参照以下内容。 〇 In-Sight Explorer的帮助

视觉传感器监视中的设置范围

视觉传感器监视的目的是在启动、运用、维护中进行简单调整和调整结果的确认。 关于视觉传感器监视中无法进行设置的内容,请使用In-Sight Explorer进行设置。

作业文件相关注意事项

视觉传感器监视支持通过EasyBuilder和电子表格创建的作业文件。 但是,不支持仅通过电子表格创建的图形和参数。

参数相关注意事项

■用户标签

在In-Sight Explorer中登录参数时可以设置用户标签,但由于视觉传感器监视不支持用户标签,因此无法显示。

■在参数中输入实数时

在参数中输入实数时,由于浮点的舍入误差,显示的值有时会和输入的不同。 例) 输入0.9→设置为0.899。

■在线模式中改写参数时

视觉传感器在在线模式等中连续执行检查的状态下改写参数时,修改后显示可能会立即闪烁。 为了消除闪烁,请勿在在线模式中更改参数。

访问权限相关注意事项

通过In-Sight Explorer连接到视觉传感器时,与登录账户的访问权限无关,GOT将进入只读模式。 只读模式的访问权限与锁定权限相同。 访问权限为锁定权限时可以使用的功能的详细内容,请参照以下内容。 CF 857页 通过账户的访问权限进行的限制

登录相关注意事项

管理员账户在以下情况下,将自动登录。 为了安全维护,建议设置密码,以防止管理员账户自动登录。

用户名	密码
admin	无设置

关于本功能的结束操作的注意事项

应通过[×]键使本功能结束后,再将GOT的电源设为OFF。

与视觉传感器连接后,如果未通过[×]键使本功能结束就将GOT的电源设为了OFF,则视觉传感器的响应性将变差。 视觉传感器的响应性变差了的情况下,应重启视觉传感器。

30.3 显示操作

以下将对从接通GOT电源到显示视觉传感器监视的操作画面为止的操作步骤进行说明。

1. 接通GOT和视觉传感器的电源。

2. 请进行以下任意1种操作。

在实用菜单的主菜单中触摸[监视]→[视觉传感器监视] 触摸工程中设置的扩展功能开关 (视觉传感器监视)

3. 显示[传感器一览显示]画面。

通过扩展功能开关显示

要使用扩展功能开关,需要在用户创建画面上预先进行配置。 关于设置方法,请参照以下内容。 CDGT Designer3 (GOT2000)画面设计手册



- *1 以管理员账户进行自动登录。 在自动登录中使用的管理员账户,请参照以下内容。 ℃ 865页 [登录]窗口
- *2 没有要显示的参数时,转换到[图像视图]中。
30.4 [传感器一览显示]画面

将自动检测已连接的视觉传感器,显示一览表。 可通过自动检测功能检测的视觉传感器最多为64台。 连接超过64台时,当检测到64台即结束检测处理。 未检测的视觉传感器不会显示在[传感器一览显示]画面中。 此外,视觉传感器的负载较高时,自动检测可能会失败。 在这种情况下,请通过[检测]键再次进行自动检测。



1) [传感器一览]

- 显示检测出的视觉传感器的一览。
- 显示项目如下所示。
- [主机名]
- 显示视觉传感器的主机名
- [模型号]

显示视觉传感器的模型号。

• [IP地址]

显示视觉传感器的IP地址。

2) [传感器详细信息]

显示所选择的视觉传感器的详细信息。 显示项目如下所示。

• [主机名]

显示所选择的视觉传感器的主机名。

• [MAC地址]

显示所选择的视觉传感器的MAC地址。

• [IP地址]

显示所选择的视觉传感器的IP地址。

• [F/W版本]

显示所选择的视觉传感器的固件版本。

不支持已选择的视觉传感器的固件版本时,显示警告图标。

☞ 854页 对象连接机器

• [串行号]

显示所选择的视觉传感器的序列号。

3)信息

不支持已选择的视觉传感器的固件版本时显示信息。

4)[×]键

关闭[传感器一览显示]画面。

5) 滚动键 将显示内容向上/下方向滚动1行。 6) 滚动条 触摸滑块上方或滑块下方时,将传感器一览的内容向上或向下滚动一页。 此外,在按住滑块或[传感器一览]内的状态下向上或向下滑动时,即滚动到任意位置。 7) [检测]键 检测与GOT在同一网络上进行以太网连接的视觉传感器。 8) [连接设置]键 设置与视觉传感器的连接。 触摸该按键,即显示[连接设置]窗口。 ☞ 864页 [连接设置]窗口 9) [连接] 键 与已选择的视觉传感器进行连接。 成功连接后,则打开[登录]窗口。 ☞ 865页 [登录]窗口 [连接]键在以下情况下无效。 • 未选择视觉传感器

• 所选择的视觉传感器的固件版本不支持视觉传感器监视

[连接设置]窗口

更改与视觉传感器的连接设置。



1) [端口编号] 设置用于与视觉传感器进行通讯的端口编号。 触摸后会显示按键窗口,输入端口编号。 设置范围为[1]~[65535]。 但是,由于下述的端口编号是视觉传感器的预约端口编号,所以无法使用。 21, 22, 23, 80, 502, 1069, 1070, 2222, 44818, 50000 2) [超时时间(秒)] 设置视觉传感器和GOT之间的通讯超时时间。 触摸后会显示按键窗口,输入超时时间。 设置范围为[3]~[255]。 3) [×]键 关闭[连接设置]窗口。 4) [确定] 键 保存连接设置,关闭[连接设置]窗口。 5) [取消]键 不保存连接设置,关闭[连接设置]窗口。

[登录]窗口

指定账户登录连接中的视觉传感器。



1) [用户名]

触摸后会显示按键窗口,输入用户名。

用户名可以使用英文数字(大写、小写)、-(连字符)、_(下划线),最多可以输入15个字符。 2)[口令]

触摸后会显示按键窗口,输入密码。

密码可以使用英文数字 (大写、小写)、- (连字符)、_ (下划线),最多可以输入15个字符。

3)[×]键

关闭[登录]窗口。

4)[登录]键

通过指定的用户名账户登录后,关闭[登录]窗口。

登录成功时,显示上次最后显示的视图画面。

登录失败时,显示错误信息。

5) [取消]键

不进行登录而关闭[登录]窗口。

30.5 视图画面

视图画面中有4种配置不同的画面。 此外,在各视图画面中显示通用的控制面板。 在控制面板上,可以显示视觉传感器的信息或进行操作。 ☞ 866页 控制面板 视图画面的种类如下所示。 • [图像视图]画面 显示视觉传感器的拍摄图像。 ☞ 868页 [图像视图]画面 • [图形视图]画面 将作业执行结果的图形重叠显示在视觉传感器的图像中。 ☞ 869页 [图形视图]画面 • [复合视图]画面 同时显示[图形视图]画面和[参数视图]画面的内容。 ☞ 870页 [复合视图]画面 • [参数视图]画面 在一览表中显示通过视觉传感器取得的作业参数。 ☞ 871页 [参数视图]画面

控制面板

在各视图画面中,可通过控制面板显示视觉传感器的信息或进行操作。



控制面板的设置项目如下所示。



1) 主机名 显示登录中的视觉传感器的主机名。 2) 传感器信息键 显示[传感器信息显示]窗口。 在[传感器信息显示]窗口中显示登录中的视觉传感器的信息。 [传感器信息显示]窗口的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 872页 [传感器信息显示]窗口 3)模式 显示视觉传感器执行中的模式。 4) 登录用户名 在视觉传感器中显示登录中的用户名。 5) 主动作业 显示视觉传感器读取的作业文件。 6) [读入] 键 打开[读入作业]窗口。 在[读入作业]窗口中,选择视觉传感器中保存的作业文件,读取至视觉传感器。 [读入作业]窗口的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 872页 [读入作业]窗口 7) [保存] 键 打开[保存作业]窗口。 在[保存作业]窗口中,将作业文件另存到视觉传感器的存储器中。 [保存作业]窗口的详细内容,请参照以下内容。 ☞ 873页 [保存作业]窗口 8) [在线]键、[离线]键 将视觉传感器的模式切换成在线模式或离线模式。 9) [触发] 键 通过视觉传感器拍摄显示中的图像。 视觉传感器的模式为离线且不使用实况时有效。 10) [实况]键

将视觉传感器的拍摄图像切换到实况。

11) [视图切换]键

触摸按键后,按以下顺序切换视图画面。



显示视觉传感器的拍摄图像。



1)图像
 显示视觉传感器的图像。
 显示的图像如下所示。

- 在线模式中的拍摄图像
- 用触发拍摄的图像
- 用实况拍摄的图像

2) 控制面板

显示视觉传感器的状态或进行视觉传感器的操作。 关于控制面板的详细内容,请参照以下内容。 5 866页 控制面板 3) [×]键 关闭[图像视图]画面,通过视觉传感器进行注销。

[图形视图]画面

将作业执行结果的图形重叠显示在视觉传感器的图像中。



1)图像

将作业执行结果的图形重叠显示在视觉传感器的图像中。

可重叠显示的图像,最多5页。

2) 控制面板

显示视觉传感器的状态或进行视觉传感器的操作。

关于控制面板的详细内容,请参照以下内容。

☞ 866页 控制面板

3)[×]键

关闭[图形视图]画面,通过视觉传感器进行注销。

[复合视图]画面

同时显示[图形视图]画面和[参数视图]画面的内容。



1)图像

将作业执行结果的图形重叠显示在视觉传感器的图像中。

可重叠显示的图像,最多5页。

2)参数一览

在一览表中显示作业上设置的参数和工具的参数。

通过触摸参数值可编辑设置。

GOT中可显示的参数最多100个。

登录到视觉传感器中的参数超过100个时,显示先接收的参数,剩余的参数将不会显示。

触摸[保存]键,将已编辑的参数保存到作业文件。

3)滚动键

将显示内容向上/下方向滚动1行。

4)滚动条

触摸滑块上方或滑块下方时,将参数一览的内容向上或向下滚动一页。 此外,在按住滑块或参数一览内的状态下向上或向下滑动时,即滚动到任意位置。

5) 控制面板

显示视觉传感器的状态或进行视觉传感器的操作。

关于控制面板的详细内容,请参照以下内容。

☞ 866页 控制面板

6)[×]键

关闭[复合视图]画面,通过视觉传感器进行注销。

[参数视图]画面

在一览表中显示通过视觉传感器取得的作业参数。



1)参数一览

在一览表中显示作业上设置的参数和工具的参数。

通过触摸参数值可编辑设置。

GOT中可显示的参数最多100个。

登录到视觉传感器中的参数超过100个时,显示先接收的参数,剩余的参数将不会显示。

触摸[保存]键,将已编辑的参数保存到作业文件。

2)滚动键

将显示内容向上/下方向滚动1行。

3)滚动条

触摸滑块上方或滑块下方时,将参数一览的内容向上或向下滚动一页。

此外,在按住滑块或参数一览内的状态下向上或向下滑动时,即滚动到任意位置。

4) 控制面板

显示视觉传感器的状态或进行视觉传感器的操作。

关于控制面板的详细内容,请参照以下内容。

☞ 866页 控制面板

5)[×]键

关闭[参数视图]画面,通过视觉传感器进行注销。

显示的窗口

[传感器信息显示]窗口

在[传感器信息显示]窗口中显示登录中的视觉传感器的信息。



1) 传感器信息

显示视觉传感器的信息。

2)[×]键

关闭[传感器信息显示]窗口,返回视图画面。

[读入作业]窗口

在[读入作业]窗口中,选择视觉传感器中保存的作业文件,读取至视觉传感器。



1) 作业文件一览

在一览表中显示视觉传感器中保存的作业文件。

触摸一览表的作业文件,选择要读取的作业。

2)滚动键

将显示内容向上/下方向滚动1行。

3)滚动条

触摸滑块上方或滑块下方时,将作业文件一览的内容向上或向下滚动一页。

此外,在按住滑块或作业文件一览内的状态下向上或向下滑动时,即滚动到任意位置。

4) [切换]键

切换作业文件的读取源。

视觉传感器中安装有SD卡时,可以在视觉传感器本体和SD卡之间切换读取源。

切换后,显示读取源的作业文件一览。

5) 读取源

显示作业文件的读取源。

- [读入作业(本体)]: 作业文件的读取源为视觉传感器的本体。
- [读入作业(SD卡)]: 作业文件的读取源为视觉传感器中安装的SD卡。

6) [读入] 键

将在作业文件一览中选择的作业文件读取到视觉传感器中。

读取后,关闭[读入作业]窗口返回视图画面。

7) [取消]键

取消作业文件的读取。

取消后,关闭[读入作业]窗口返回视图画面。

8)[×]键

中断作业文件的读取操作,关闭[读入作业]窗口后返回视图画面。

[保存作业]窗口

在[保存作业]窗口中,将作业文件另存到视觉传感器中。



1) 作业文件名

触摸该图标,即显示按键窗口。

输入保存在视觉传感器中的作业文件的文件名。

与全角、半角无关,可输入100个字符以内的文件名。

2)[切换]键

切换作业文件的保存目标。

视觉传感器中安装有SD卡时,可以在视觉传感器本体和SD卡之间切换保存目标。

3)保存目标

显示作业文件的保存目标。

• [保存作业(本体)]:作业文件的保存目标为视觉传感器的本体。

• [保存作业(SD)]: 作业文件的保存目标为安装到视觉传感器中的SD卡。

4)[保存]键

以指定的文件名,将作业文件保存到视觉传感器中。

保存后,关闭[保存作业]窗口返回视图画面。

5) [取消]键

取消作业文件的保存。

取消后,关闭[保存作业]窗口返回视图画面。

6)[×]键

中断作业文件的保存操作,关闭[保存作业]窗口后返回视图画面。

修订记录

※ 使用说明书编号记载于本使用说明书封底的左下角。

印刷日期	※ 使用说明书编号	修改内容
2013年9月	SH (NA) -081204CHN-A	第一版印刷: 对应GT Works3 Version1.100E
2013年11月	SH (NA) -081204CHN-B	对应GT Works3 Version1.104J • 修正安全注意事项 • 修正本手册中使用的简称/总称 • 在BOX数据记录器的对应机种中增加NZ2DL
2014年4月	SH (NA) -081204CHN-C	对应GT Works3 Version1.112S • 对应GT25
2014年6月	SH (NA) –081204CHN–D	 対应GT Works3 Version1.117X 修正安全注意事項 R120CPU、R32CPU、R16CPU、R08CPU、R04CPU 对应网络监视 R120CPU、R32CPU、R16CPU、R08CPU、R04CPU 对应智能模块监视 备份/恢复对应R120CPU、R32CPU、R16CPU、R08CPU、R08CPU、Q173NCCPU、Q172NCCPU R120CPU、R32CPU、R16CPU、R08CPU、R04CPU 对应日志阅览器 对应R 运动控制器监视 对应CNC 监视 对应CNC 数据输入输出 对应CNC 加工程序编辑
2014年7月	SH (NA) -081204CHN-E	对应GT Works3 Version1.118Y ・修正简称、总称、图标含义 ・备份/恢复对应R32MTCPU、R16MTCOU
2014年10月	SH (NA) –081204CHN–F	 対应GT Works3 Version1.122C 修正章年達意事項 修正简称、总称、图标含义 对应GT21 对应GT2512-S GT2512-S 对应CNC 监视、CNC 数据输入输出、CNC 加工程序编辑
2015年1月	SH (NA) -081204CHN-G	 オ应GT Works3 Version1.126G 修正简称、总称、图标含义 •对应系统桌面启动器 •对应iQSS 实用菜单 •在备份/恢复中追加功能
2015年2月	SH (NA) -081204CHN-H	对应GT Works3 Version1.127H •顺控程序监控(梯形图)、(R 梯形图)进行了部分修正
2015年4月	SH(NA)-081204CHN-I	对应GT Works3 Version1.130L •对应运动控制器程序编辑 •对应运动控制器程序输入输出
2015年6月	SH (NA) –081204CHN–J	对应GT Works3 Version1.134Q • 软元件监视对应R120PCPU、R32PCPU、R16PCPU、R08PCPU、R12CCPU-V • Q运动控制器监视对应MR-J4-B-RJ • 日志阅览器对应Q173NCCPU-S01 • R运动控制器监视对应MR-J4-B-RJ
2015年7月	SH (NA) -081204CHN-K	对应GT Works3 Version1.136S • 软元件监视对应RO4ENCPU、RO8ENCPU、R16ENCPU、R32ENCPU、R120ENCPU • 日志阅览器对应RO4ENCPU、R08ENCPU、R16ENCPU、R32ENCPU、R120ENCPU
2015年10月	SH (NA) –081204CHN–L	对应GT Works3 Version1.144A • 软元件监视对应RO8SFCPU、R16SFCPU、R32SFCPU、R120SFCPU
2015年12月	SH(NA)-081204CHN-M	误记修正
2016年5月	SH (NA) -081204CHN-N	对应GT Works3 Version1.155M •系统桌面启动器支持驱动记录器的启动 •智能模块监视支持输入输出混合模块 •备份/恢复支持CNC C80 •日志阅读器支持CNC C80 •对应CNC监视2 •对应驱动记录器
2016年8月	SH (NA) -081204CHN-0	对应GT Works3 Version1.160S • 修正简称、总称、图标含义 • 智能模块监视支持RD77MS8、RD77GF4、RD77GF8、RD77GF16、QD77GF4、QD77GF8 • Q运动控制器监视支持高级同步控制模式 • 驱动记录器支持MELSERVO-JE

印刷日期	※ 使用说明书编号	修改内容
2016年10月	SH (NA) –081204CHN–P	 対应GT Works3 Version1.165X 修正简称、总称、图标含义 在顺控程序监视中添加梯形图编辑(R 梯形图) 支持CC-Link IE 现场网络诊断 软元件监视支持CNC C80 日志阅览器支持RD81DL96 GT27-V、GT25-V 支持CNC 监视2
2017 年1月	SH (NA) –081204CHN–Q	支持GT Works3 Version1.170C •系统桌面启动器支持MELSEC iQ-R 系列、运动控制器CPU(MELSEC iQ-R 系列)、CNC C80 •R 运动控制器监视支持64 轴 •R 运动控制器监视,网络监视,伺候放大器监视,运动控制器SFC 监视,顺控程序监视(梯形图),(R 梯形 图),顺控程序监视(SFC)支持USB 鼠标操作
2017 年4月	SH (NA) –081204CHN-R	支持GT Works3 Version1.175H •修正简称、总称、图标含义 •系统桌面启动器支持系统桌面启动器 (伺服网络)的启动 •备份/恢复支持R64MTCPU •iQSS实用菜单支持RCPU •支持系统桌面启动器 (伺服网络)
2017年6月	SH (NA) -081204CHN-S	支持GT Works3 Version1.180N 修正简称、总称、图标含义 系统快速启动栏支持CR800-R (R16RTCPU) 軟元件监视支持CR800-R (R16RTCPU)、CR800-D 顺控程序监视 (R梯形图)支持显示注释 智能模块监视支持CR800-R (R16RTCPU) 金份/恢复支持CR800-R (R16RTCPU) CR800-D 鄭蛇根读店动栏(R桅形图)支持显示注释 雪能模块监视支持CR800-R (R16RTCPU) 医动记录器支持显示轴标签名 系统快速启动栏(伺服网络)支持显示轴标签名
2017年10月	SH (NA) –081204CHN–T	支持GT Works3 Version1.185T 修正简称、总称、图标含义 顺控程序监视(R梯形图)的名称更改为顺控程序监视(iQ-R梯形图) 顺控程序监视(Q-R梯形图)支持使用了FB/FUN的程序的显示 日志阅览器支持FX5CPU 驱动记录器支持连接CC-Link IE现场网络 (CC-Link IE现场网路诊断支持驱动记录器的启动 支持运动控制器程序编辑 支持运动控制器程序输入输出 FX 梯形图监视对应FX3G、FX3GC、FX3S FX 列表编辑对应FX3G、FX3GC、FX3S
2017年12月	SH (NA) -081204CHN-U	支持GT Works3 Version1.190Y 系统桌面启动器支持R00CPU、R01CPU、R02CPU 軟元件监视支持R00CPU、R01CPU、R02CPU 顺控程序监视 (iQ-R 梯形图)支持R00CPU、R01CPU、R02CPU 网络监视支持R00CPU、R01CPU、R02CPU 智能模块监视支持R00CPU、R01CPU、R02CPU 备份/恢复支持R00CPU、R01CPU、R02CPU 日志阅读器支持R00CPU、R01CPU、R02CPU · 日志阅读器支持R00CPU、R01CPU、R02CPU · CC-Link IE 现场网络诊断支持R00CPU、R01CPU、R02CPU
2018年4月	SH (NA) –081204CHN–V	 支持GT Works3 Version1.195D 系统桌面启动器支持伺服放大器图表的启动 通过备份/恢复附加备份/恢复对象数据 系统桌面启动器(伺服网络)支持伺服放大器图表的启动 GT2506HS-V支持CNC 监视2 支持伺服放大器图表
2018 年7月	SH(NA)-081204CHN-W	支持GT Works3 Version1.200J • 软元件监视对应RO8PSFCPU、R16PSFCPU、R32PSFCPU、R120PSFCPU
2018 年10月	SH (NA) -081204CHN-X	 対应GT Works3 Version1.205P 修正简称、总称、图标含义 系统桌面启动器对应以下型号 CR800-Q(Q172DSRCPU) 产品信息一览的显示 以CSV 格式对产品信息一览进行文件输出 CNC 监视2 对应以下型号 GT2505-VTBD、GT2505HS-V 支持QWERTY 键盘 (仅GT27-X) 备份/恢复对应以下型号 CR800-Q(Q172DSRCPU) 与经由QCPU、LCPU 的变频器、伺服放大器的连接

印刷日期	※ 使用说明书编号	修改内容
2019年1月	SH (NA) -081204CHN-Y	对应GT Works3 Version1.210U • 软元件监视对应FX5UC • 驱动记录器支持显示波形数据的项目名 • 伺服放大器图表支持显示波形数据的项目名
2019年4月	SH(NA)-081204CHN-Z	・误记修正
2019年7月	SH (NA) -081204CHN-AA	・误记修正
2019年10月	SH (NA) –081204CHN–AB	对应GT Works3 Version1.225K • 系统桌面启动器支持CC-Link IE TSN连接 • 网络批态显示支持CC-Link IE TSN通信模块 • 网络监视支持以下型号 CC-Link IE TSN连接 R08PCPU、R16PCPU、R32PCPU、R120PCPU、R08PSFCPU、R16PSFCPU、R32PSFCPU、R120PSFCPU • 智能模块监视支持以下型号 CC-Link IE TSN连接 R08PCPU、R16PCPU、R32PCPU、R120PCPU、R08PSFCPU、R16PSFCPU、R32PSFCPU、R120PSFCPU • CC-Link IE现场网络诊断支持R08PSFCPU、R16PSFCPU、R32PSFCPU、R120PSFCPU • 备份/恢复支持触发备份时的GOT数据批量获取
2020年1月	SH (NA) -081204CHN-AC	 对应GT Works3 Version1.230Q 软元件监视对应FX5UJ 备份/恢复对应FX5UJ GT2510-WX支持运动控制器程序编辑 GT2510-WX支持运动控制器程序输入输出 GT27、GT25支持R运动控制器SFC监视
2020年4月	SH (NA) -081204CHN-AD	支持GT Works3 Version1.235V •GT27、GT25支持视觉传感器监视
2020年6月	SH (NA) -081204CHN-AE	支持GT Works3 Version1.240A 修正简称、总称、图标含义 顺控程序监视(iQ-R梯形图)的名称更改为顺控程序监视(iQ-R/iQ-L梯形图) 顺控程序监视支持MELSEC iQ-L系列 • 软元件监视支持MELSEC iQ-L系列 • 软元件监视支持MELSEC iQ-L系列 • 备份/恢复支持MELSEC iQ-L系列 • 日志阅览器支持MELSEC iQ-L系列 • 日志阅览器支持FX5UJ • CC-Link IE网络诊断支持FX5UJ • 公司名称由东芝机械株式会社变更为芝浦机械株式会社
2020年8月	SH (NA) -081204CHN-AF	部分修正

本书并不对工业知识产权或其它任何种类权利的实施予以保证,也不承诺实施权。此外,对于因使用本书中记载的内容而造成的工业知识产权方面的各种问题,本公司恕不承担任何责任。

©2013 MITSUBISHI ELECTRIC CORPORATION

商标

MELDAS、MELSEC、iQ Platform、MELSOFT、GOT、CC-Link、CC-Link/LT、CC-Link IE是三菱电机株式会社在日本以及其他国家 的商标或注册商标。 Microsoft, Windows, Windows Vista, Windows NT, Windows Server, SQL Server, Visual C++, Visual C#, Visual Basic、Excel、Access是美国Microsoft Corporation在美国及其他国家的商标或注册商标。 Ethernet 是美国Xerox Corporation 的注册商标。 MODBUS 是Schneider Electric SA 的注册商标。 DeviceNet是ODVA (Open DeviceNet Vendor Association, Inc.)的商标。 VNC 是RealVNC Ltd. 在美国以及其他国家的注册商标。 Unicode是Unicode, Inc. 在美国以及其他国家的商标或注册商标。 PictBridge是佳能株式会社的注册商标。 Adobe、Adobe Reader 是Adobe Systems Incorporated 的注册商标。 Oracle、JavaScript是Oracle Corporation及其子公司、联属公司在美国及其他国家的注册商标。 QR Code是DENSO WAVE INCORPORATED在日本、美国或其他国家的商标或注册商标。 Anybus是HMS Industrial Networks AB的注册商标。 Android、Google Chrome是Google Inc.的商标或注册商标。 IOS是Cisco在美国以及其他国家的注册商标或商标,经受权使用。 Safari、iPhone是在美国以及其他国家注册的Apple Inc.的商标。iPhone商标经苹果公司授权使用。 Intel、Intel Core是Intel Corporation在美国以及其他国家的商标或注册商标。 本手册中出现的其他公司名、产品名均为各公司的商标或注册商标。

SH (NA) -081204CHN-AF (2008) MEACH MODEL:GOT2000-U-MONITOR-C

▲ 三菱电机自动化(中国)有限公司

地址:上海市虹桥路1386号三菱电机自动化中心 邮编:200336 电话:021-23223030 传真:021-23223000 网址:http://cn.MitsubishiElectric.com/fa/zh/ 技术支持热线 **400-82I-3030**





当抽二维码,天汪官万存

内容如有更改 恕不另行通知